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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur im 

wärmenden Licht der Sonne 

und dem ewigen Frühling! 
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TUN, als ob…! 

 
 

Tochter der Sonne 29 

Texte, Fotos und Gestaltung 

Ines Evalonja 
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Vorwort 

Unser Wunderwerk setzt sich fort – 

so wie das Leben ohne Unterlass 

DAS WUNDERVOLLE zu uns 

bringt und uns nicht nachlassen 

lässt in unserem Bestreben, 

WAHRHEIT zu denen zu bringen, 

die noch die Chance erhalten, 

MENSCH ZU WERDEN und das 

Leben und die Erde zu ehren! 

Gerade vor einigen Minuten am 6. 

Juni 2020 haben wir ein über 

1000seitiges Buch als PDF auf 

unsere Homepage 

www.glueckszentrale.com gegeben, 

um allen Menschen die Chance zu 

geben, in einfacher Weise, 

WAHRES von FALSCHEM 

unterscheiden zu dürfen und so 

durch eigene Erfahrungen wieder 

DEN EINFACHSTEN und DOCH 

http://www.glueckszentrale.com/
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SCHÖNSTEN SINN DES 

LEBENS erinnert zu erhalten: 

EIN LEBEN IN LIEBE in 

Zweisamkeit und in liebevoller 

Familie auf der EINZIGARTIGEN 

ERDE in der Wunderwelt Natur! 

Es ist nicht einfach, zu begreifen, 

wie wenige Seelen geöffnet werden 

konnten oder vielleicht noch 

können, UM VOR DEM 

UNTERGANG gerettet zu werden! 

Es lag und liegt nicht an den 

Menschen, dass dies nicht 

geschehen konnte, SONDERN AN 

ALL DEM, was die Menschheit 

gefangen hielt und VOM LEBEN 

FERN! Dabei ist es, wenn man 

AUFGEWECKT WURDE, nicht 

schwer DEM LEBEN NAH ZU 

BLEIBEN und stets frei! DOCH 

ALLEIN und EINSAM gelang es 
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noch nie, WEISHEIT UND 

WAHRHEIT zu empfangen direkt 

VON UNSERER MUTTER: Der 

Erde! 

DIE ERDE IST NUN ERLÖST von 

dem MEISTEN UNRAT an 

Gedanken und Geschehnissen auf 

und in ihr, die immer DIE 

FALSCHEN büsen mussten! Die 

GESAMTSEELE erlöst sich nach 

und nach von allem, WAS NOT 

UND KRANKHEIT brachte! Es 

geschieht nun beinahe von allein 

DAS VIREN BESEITIGT und so 

auch alles, was DAS 

GESAMTLEBEN auf Erden auf 

ein Niveau herabwürdigte, was FÜR 

FEINFÜHLIGE und DEM 

SCHÖNEN und NATÜRLICHEN 

VERBUNDENEN WESEN, die 

allein nur Menschen genannt 
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werden können (Alle anderen 

nennen wir LEUTE oder 

PERSONAL oder Personen) 

unerträglich geworden war! Es ist 

ein Wunder, dass wir noch leben 

und IN DIESES 

WUNDERSCHÖNSTE DASEIN 

hineingehen dürfen UND 

FÜHLEN, wie es war, als es noch 

anders war! Wir tun nicht so, als ob 

wir leben, sondern UNSER 

ERLEBEN begann erst dann so 

ganz bewusst gut zu werden, SEIT 

ES DIESE WUNDERVOLLE 

VERÄNDERUNG GAB, die unsere 

Seelen wieder ALS GESAMTHEIT 

mit der Erde und DER NATUR 

und eben Menschen und fühlenden 

Geschöpfen zutage treten ließ! 

Dennoch ist dieses „Tun, als ob…“ 

ein gutes Thema, weil es uns DIE 
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WELT differenzieren lässt als das, 

WAS DAS LEBEN AUF ERDEN 

IN LIEBE nie sein kann und nie 

mehr werden wird! DIE WELT 

befürwortete dieses Handeln UND 

MUSSTE ES IM GRUNDE STETS 

TUN, denn da, wo keine Liebe ist, 

KANN NICHTS GUTES oder 

WERTVOLLES wachsen oder sich 

entwickeln! Und so wurde die 

GESAMTMENSCHHEIT an etwas 

gebunden, was nie ins Glück, 

sondern nur ins stete Verderben 

führte. MAN WUSSTE ES und 

doch gab man es uns, die davon 

nichts wussten, nicht bekannt! 

Doch wir sind es, die es hätten 

wissen müssen, UM HELFEN ZU 

KÖNNEN, denn nur Menschen IN 

LIEBE VERBUNDEN, können das 

Wunderwerk Körper so nutzen, wie 

man es ohne Liebe noch nie konnte! 
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Und hätten wir VON UNSERER 

LEBENSAUFGABE GEWUSST 

und hätten wir gewusst, welche 

LÜGENWELT DAS INTERNET 

war und blieb, währe unsere 

LEBENSZEIT ganz sicher früher 

in das GANZ BEWUSSTE 

EINTAUCHEN in Liebe und Natur 

übergegangen. 

Doch es war wie es war und die 

vielen einzigartigen 

Eigenerfahrungen machen es uns 

möglich, ZEITREISEN DURCH 

DIE UNFASSBAR VIELEN JAHRE 

MENSCHHEITSGESCHICHTE 

ZU MACHEN, um uns und 

anderen Wahrheit nahe zu bringen, 

um uns befreit zu wissen, VOM 

SYSTEM! Dazu dient uns auch 

zuerst ein Buch, welches schon im 

vorherigen Buch „Zeitreisen“ 
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genutzt wurde. Es ist einfacher so 

manches Mal das so zu tun, um zu 

erkennen, wie sich über die vielen, 

vielen Jahre hinweg MENSCHEN 

Zeit nahmen und Geduld bewiesen, 

um GESCHEHNISSE in besondere 

Worte einzubinden und DURCH 

UMSCHREIBUNGEN denen 

Zeichen zu geben, die diese Wege 

weitergehen zu vermögen und DIE 

WAHRHEIT bekanntzugeben. Das 

erfordert WEISHEIT im 

Vorangehen, um niemanden zu 

gefährden und doch auch 

Entschlossenheit, damit niemand 

mehr verloren geht und die 

Verlorenen wiedergefunden werden 

können – so wie viele schon 

hierdurch Rettung fanden! 

Wie viele Lügen schon durch dieses 

„TUN, ALS OB“ auf der Erde 
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Bestand hatten und wie viele 

dadurch ZU FALL gebracht 

wurden und weshalb man sagt: 

„DAS IST ABER ZUFALL“ oder 

„Es gibt keine Zufälle!“ hat alles 

damit zu tun, dass man Menschen 

beeinflusste, um ARBEITEN ZU 

MÜSSEN, damit die, die DAS 

LEBEN DER MENSCHEN noch 

kannten und wollten, versuchen 

konnten, dieses zu erhalten! DOCH 

KONNTE DIES NIE GESCHEHEN, 

weil das Leben der Menschen VON 

LIEBE UND LIEBLICHKEIT und 

ganz sanften Gefühlen und einem 

nie mehr erlebten SCHÖNEN 

MITEINANDER GEPRÄGT WAR 

und dies eben KEINE ARBEIT 

ODER AUSNUTZUNG duldet!  

Die Erde ist die Mutter FÜR ALLE 

MENSCHEN und weiß als 
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Einzige, was gut für jedes 

Einzelwesen ist und so auch, wie 

diese ZUSAMMENGEHÖREN! Die 

Erde gab einst alles in 

ABSOLUTER 

VOLLKOMMENHEIT und war in 

einzigartiger Harmonie und 

Schönheit das, was auch die 

Menschenfamilien und Paare 

waren: IN FÜHLBARER FREUDE! 

Dieses Dasein WAR NIE MEHR SO 

MÖGLICH, weil es nie mehr Ruhe 

auf der Erde gab und immer wieder 

die, DIE MACHT UND GELD und 

sonstiges DIEBESGUT AUS UND 

VON DER ERDE, all das 

AUFSTREBENDE zu Fall brachten 

oder es auslöschten! OHNE LIEBE 

hätte es nie mehr DIESES 

SCHÖNE und FEINE gegeben und 

so auch nie mehr DIESE 
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HARMONIE UND 

VOLLKOMMENHEIT und 

Sinnlichkeit, die die nur berührt, 

die Eins mit der MUTTERSEELE 

SIND und Wahrheit und Weisheit 

nur aus dieser Quelle noch 

empfangen! 

Da es stets nur noch um 

MANIPULATION und das 

ABHALTEN VOM WAHREN 

GING, weil man sonst die 

Machtpositionen nicht mehr 

aufrecht hätte erhalten können, war 

es zwingend notwendig, 

SCHRIFTEN FÜR DEN ERHALT 

DER MENSCHHEIT UND DER 

ERDE nur noch von einem 

einzigen Menschen aufschreiben zu 

lassen. Das heisst, dass Wichtiges 

zusammenkam, um das es IM 

WELTGESCHEHEN auf und in 
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und über der Erde ging und geht 

und es ZU FILTERN und IN 

LIEBE ZU BESEHEN und das 

Wichtigste und doch auch Schönes 

in stets da seiende Bücher zu geben, 

die allen zugänglich sein müssen!  

Nicht alle Völker gehörten zur Erde 

und daher ist es fatal gewesen, 

UNS AUFZUFORDERN, alle als 

GLEICH anzusehen und uns zu 

OPFERN ZU MACHEN, die sich 

um andere zu kümmern haben, 

WEIL ES DENEN SCHLECHT 

GEHT! Es ist nicht mehr unser Los, 

all das zu verabscheuen oder 

verbessern zu sollen, WAS 

UNVERANTWORTBARE auf und 

in der Erde angerichtet hatten und 

haben! Und so ist unser Weg ein 

ganz GERADER. Es ist nicht die 

Linie zwischen GUT UND BÖSE! 
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Die Liebe hat kein Gegenteil und so 

auch nie mehr die Menschheit! 

MENSCHEN SIND NICHT BÖSE 

und kannten NICHTS 

FALSCHES oder Gefährliches! DIE 

WELT JEDOCH ist voller Gefahren 

und Irritierendem und 

ILLUMINATIONEN und 

BEWEGUNGEN, die dem 

WOHLSEIN und Harmoniegefühl 

mehr als nur ein wenig zugesetzt 

hatte und so eben vor allem auch 

DEM ANNEHMEN UND 

ERKENNEN von der Natur, was 

nicht stimmt und was DER ERDE 

und UNS MENSCHEN hilft, die 

Ursache allen Übels zu erkennen 

und zu finden! 

TUN WIR MAL SO, als ob wir in 

Harmonie leben! „GUTES 

GELINGEN“ kann man wünschen. 
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Doch wenn man nicht weiss, WAS 

HARMONIE IST und was diese 

bewirkt, kann so etwas nicht 

gelingen! Jemanden, der 

Geldsorgen hat, in ein TOPHOTEL 

einzuquartieren und diesen so tun 

zu lassen, ALS OB DIESER 

REICH SEI, hat wenig Sinn, wenn 

die Rechnung nicht bezahlt werden 

kann und selbst wenn sie bezahlt 

werden könnte, WAS HÄTTE 

DIESER DANN DAVON, also 

dann, wenn die Zeit abgelaufen 

ist? Was hat man davon 

ARBEITEN ZU VERRICHTEN, die 

absolut stets unter der Würde eines 

jeden Menschen ist – GANZ 

EGAL, WELCHE ARBEIT ES 

AUCH SEI? 

ABSOLUTE FREIHEIT und wieder 

nur DIESE EINZIGARTIGE 
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VERSORGUNG durch unsere 

Mutter Erde, das ist das einzige 

VERWIRKLICHUNGSZIEL des 

Lebens! Das ist stets wirksam und 

SOMIT IST ES WICHTIG, dass 

alle die, deren Seelen offen sind, 

GENÄHRT WERDEN MIT LIEBE 

und all dem, WAS DEN 

GLAUBEN AN ALLES SCHÖNE 

und Wahre und Gute IN UNS UND 

DER NATUR stärkt! So erhalten 

wir, die wir diesen Weg vorbereitend 

gehen, ganz bestimmte (ebenso 

teilweise einzigartige) Qualitäten, 

die es gerade jetzt braucht! Es kann 

sein, dass es diese nie wieder 

braucht. Doch wir wissen es einfach 

nicht, was noch gebraucht wird!  

DIE LINIENBILDUNG ist wie das 

SCHULTER AN SCHULTER 

stehen oder in Reih und Glied oder 
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DAS MARSCHIEREN oder zu 

EINSTUDERTEN TÄNZEN und 

MUSIKEN sich bewegen oder eben 

das zu machen, was andere sagten! 

Worte sind wichtiger geworden 

denn je, weil DIE, DIE DAS SAGEN 

HABEN, Schriften nutzten, um 

uns zu Fall zu bringen, DIE DIE 

EINZIGEN SIND, die die 

Gefallenen wieder aufstehen lassen 

und spüren, was alles nicht stimmt 

und mit feinen Sinnen erkennen, 

was VERÄNDERT WERDEN 

MUSS und was verändert werden 

kann! So besteht IM FREIEN 

LEBEN der einzig machbare Weg 

für die Zukunft. Es besteht 

keinerlei Sinn mehr für Angst, 

wenn die, die diese produzierten 

und festigten und nährten in 

unfassbar vieler Weise, damit 
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aufhören! Das ist das WAS DIE 

NATÜRLICH ORDNUNG IM 

LEBEN schafft und so all das 

AUSLIEST, WIE EIN 

FEHLERSUCHLAUF im 

Computernetzwerk, was UNSERE 

ENTWICKLUNG stört oder 

aufhält! Das kann nur die SEELE 

DER MUTTER ERDE und diese 

gibt zu uns hin, was wir brauchen 

und schützen und mit ihr 

bewahren! 

Und so entstehen diese Schriften 

auch für diese SUCHE NACH 

MENSCHEN, die noch im Leben 

sind oder ERWECKT WERDEN 

MÜSSEN! Es ist hilfreich, diese 

Bücher zu lesen und doch nicht 

zwingend notwendig. Doch beachtet 

man, womit ZEIT VERPLEMPERT 

und damit vergeudet wurde und 
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wird, wäre es absolut sinnvoll oder 

sinnvoll gewesen, DIESES LESEN 

DER WAHRHEIT als Priorität 

NUMMER EINS anzusehen und 

anzunehmen. DENN: So wird im 

SUCHLAUF DURCH DIE 

TECHNIK erkannt, wer zum 

ERLÖSERWEG DER LIEBENDEN 

gehört. So wird derzeit viel IM 

FACHJARGON gefachsimpelt, ohne 

zu bemerken, wie simpel die Natur 

wirkt und nur Gutes bewirken 

kann und wie die Technik und die 

Techniker hinterherhinken, obwohl 

diese glauben, DIE 

TECHNOLOGIEN seien modern 

und sicher und wichtig! 

Was ist wichtig? Sich auf nichts 

mehr einzulassen, was schon gut 

geworden ist. Das heißt auch, 

nichts mehr INS LEBEN und 
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ERLEBEN hineinzunehmen oder 

hineinzulassen, von dem man 

sicher weiss, dass es ABSOLUT 

SCHÄDLICH IST und UNSEREM 

HOHEN IDEAL widerspricht! 

DIE LIEBE KENNT KEIN 

ZWEITES VORBILD oder IDEAL! 

Und so kennt Liebe auch keine Idole 

oder „Möchte gern`s“! Wir erkennen 

diese als diese FEHLINFOMATION 

und FEHLINFORMIERTEn und 

Fehlinformierenden und halten uns 

von all dem fern. 

Auch in dieser Schrift werden 

wieder taggenaue Aufzeichnungen 

gemacht, auch wenn wir wissen, 

DASS ES NUR DIE ERD ZEIT 

gibt und diese ist nie an Kalender 

oder ZEITEINTEILUNGEN 

gebunden! Dennoch sind diese AN 

DIE ERDE und unser Menschsein 
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gebunden worden! Wir leben in 

Erdzeit und nehmen doch wahr, 

dass die Masse noch an die 

TODBRINGENDE und VIREN 

hervorbringende UND AUCH 

SONST NUR STÖRENDES 

andere BERECHNENDE 

ZEITGEBUNDENHEIT falschester 

Ansicht glaubt ODER GLAUBEN 

MUSS, ohne es ändern zu können 

– also dieser entfliehen! 

WIR LEBEN NUN SCHON GANZ 

ANDERS – uns unserer Qualitäten 

und Besonderheiten bewusst! Und 

so sind wir nicht mehr beschämt 

wegen all dem, was man UNS IN 

UNSERE WEGE GEBRACHT oder 

in unsere PROGRAMMIERBARE 

LEBENSZEIT, die man 

„Schicksal“ nannte, einfilterte oder 

schüttete! „IST eben Schicksal!“ wir 
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sagen derlei nie mehr, denn sonst 

würden wir DEN LEBENSGRUND 

und DIE ERDE ausliefern und so 

alle Menschen und fühlenden 

Geschöpfe UND JEDE 

ÜBERLEBENSMÖGLICHKEIT des 

Feinen, Sanften, Schönen, Edlen 

und Harmonischen! 

DIE ERDE BRAUCHT DERZEIT 

ALLE VERFÜGBAREN 

MENSCHEN, die sich der 

Weltsituation bewusst genug sind, 

um nicht an URLAUB oder 

VERREISEN AUS EIGENNUTZ 

und SPASS zu denken! Es geht 

um SO VIEL MEHR als Geld und 

Essen und Trinken und 

Freizeitaktivitäten…! DENN: Wer 

Mensch wird und sich erinnert 

fühlt und Informationen von 

UNSERER HEIMAT empfängt, 
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weiss: JETZT WIRD ALLES 

ANDERS! Und dieses ANDERS ist 

nicht mehr Schicksal und oder 

Chance! Dieses Anders, in dem wir 

schon leben bringt UNS UNS und 

dieses Uns ist diese 

WUNDERSCHÖNE 

ZWEISAMKEIT, nach der sich alle 

SEELENMENSCHEN sehnen und 

doch auch WIR ALS 

EINZELWESEN mit der Erde und 

in uns diese WICHTIGE 

ORDNUNG und das Verständnis 

dafür und doch auch die 

Wichtigkeit, NIEMANDEN AUS 

ALL DEM DRAUSSEN ZU 

LASSEN, was das Begreifen 

fördert und wichtig macht, WAS 

DIE WELT FÖRDERT und was das 

Leben! Das ist absolut verschieden 

und muss genauso absolut 

angesehen und anerkannt werden! 
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Und so nehmen wir an, DASS 

DAS TUN DES AUTORS VON 

„Lieselotte und ihrem Ritter“ aus 

eben demselben Grunde geschah, 

wie das Unsrige! Und selbst, wenn 

es nicht so war, dient uns dieses 

FÜR UNSEREN SINN WICHTIGE 

BUCH als eine Art Basis, für die 

Aufbauarbeit unserer eigenen Seele 

und doch auch des 

GESAMTVERBUNDS, der 

dringend diese STÄRKUNG des 

Verstehens vom Unterschied 

zwischen ERDGESCHICHTE und 

WELTGESCHICHTE braucht(e). 

WIR MENSCHEN leugnen nichts 

von all dem, was auf der Erde 

geschah. WIR KÖNNEN NICHT 

ALLES WISSEN, denn wie sollte 

das gehen! Auch die 

Aufzeihnungen der Weltgeschichte 



 

25 

helfen ein wenig dabei. DOCH 

DIESE ist eben mit so viel 

BÖSWILLIGEM und wahrhaft 

Falschem gespickt, dass diese DIE 

MENSCHHEIT herumführte wie 

DUMME und das lassen wir nicht 

mehr geschehen!  

UNSER ZIEL IST, dass kein 

Menschenkind mehr je ANGST 

spüren muss und es keinen 

einzigen Flecken mehr gibt, WO 

MAN SAGT: Dies sei ein besonderer 

Ort, den man besucht haben muss. 

Oder DIES SEI EIN 

BESONDERER MENSCH oder ein 

besonderes Paar, dass man gesehen 

haben oder kennen muss! 

DAS EINSTIGE LEBEN WAR 

DAS BESTE! Und dieses einstige 

Leben hat MIT EINZIGARTIGKEIT 

und Einzigartigem zu tun, WAS 
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NUR DIE NATUR uns zeigen und 

geben kann, UNSERER 

FEINSINNIGKEIT dienend! 

Menschen wollen kein anderes 

Leben, da diese EINS MIT DER 

ERDSEELE SIND und in dieser 

feinen und einfachen Ordnung 

wieder HEIMAT fühlen und finden. 

Da ist dann kein anderer Gedanke 

mehr da, der wegführt UND AUCH 

KEIN ANDERER WILLE, der 

anderes zu wählen hätte! Das Beste 

ist eben das Beste und DIE NATUR 

IST NUN EINMAL 

VOLLKOMMEN nur dann, WENN 

DIESE HÖCHSTE HARMONIE 

ERREICHT IST UND BLEIBT! Es 

gibt dann keinerlei Erinnerung 

mehr an Krankheit, Siechtum, 

Verwesung und Tod. Und das ist 

UNSER WEG alles ablösen und 

erlösen zu lassen und alles dazu 
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beizutragen und zu geben, DASS 

UNSER EINSTIGER STAND 

wieder anerkannt bleibt! 

Es ist 11:11 der Zweiten 

Tageshälfte. Doch es gibt nur einen 

GESAMTTAG und das ist auch 

nicht wahr. Es gibt nur 

verschiedene Lichtverhältnisse in 

der Natur und sonst nichts! Und je 

mehr wir gemeinsam ZUR 

EINFACHEN WAHRHEIT FINDEN 

und zu dieser stehen und uns 

DIESEM LIEBLICHEN 

NATÜRLICHEN öffnen lassen, 

wird sich einfach das ergeben, was 

wir erkennen müssen! SO SIND 

WIR NOCH NICHT, wer wir einst 

waren im äußeren Ansehen und 

doch sind wir es mehr, als je zuvor. 

DENN: Was wir geschafft haben 

und wofür wir einstehen und was 
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wir tun, GEHÖRT ZUM 

GRÖSSTEN SCHATZ AUF 

ERDEN, den es je gegeben haben 

kann! Doch das begreift NUR DIE 

SEELE so nach und nach! 

Und so begeben wir uns nun 

langsam zu Ruhe, damit wir in 

den hellen, natürlichen 

Lebensumständen frisch und frei 

weiterschreiben können und doch 

auch weiter all das empfangen, 

WAS UNS MUTTER NATUR 

SCHON AN NATÜRLICHER 

SCHÖNHEIT offenbart! Alles klart 

innerlich zuerst auf, bis es im 

Außen sichtbar wird! So erblüht 

und wächst alles VON INNEN 

GESTÄRKT und GENÄHRT und 

doch auch von allem, was äußerlich 

einwirkt. WENN DIE INNEREN 

GEGEBENHEITEN wieder mit den 
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Äusseren ganz übereinstimmen, 

erhalten wir etwas, was uns noch 

nicht bewusstwerden kann! Und 

doch nähert sich die SEELE DER 

ERDE uns und unseren gefühlten 

GROSSARTIGKEITEN und 

GLÜCKSKINDZAUBERHAFTEN 

Darreichungen für die Zukunft 

an! DAS LEBEN nur ein wenig 

erfassen zu können in seiner 

WUNDERWIRKSAMKEIT für 

wirklich Eingelassene und 

Eingestimmte auf DAS LEBEN 

OHNE REGELN und GRENZEN, 

wo nur alles gut sein kann, weil es 

keinen Bedarfsrechner mehr gibt 

und keinen REGULATOR in 

welcher Weise auch immer, ist 

etwas, was NUR NOCH 

OFFENHEIT da sein lässt und eben 

jene feine Freude, die man nicht 

begreifbar machen kann und 
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vielleicht nicht einmal mag. Man 

hat dabei tatsächlich das Gefühl, es 

entschwindet, was man gerade 

errungen, es entflieht, was man 

mit nur einem Wort erklären wollte 

oder zu anderen hingeben! 

ZWEI AUGENPAARE, die zu zwei 

aufeinander eingestimmten 

Menschen gehören, sind etwas, 

WAS BESCHÜTZT WERDEN 

MUSS! Unbedingt! Und das 

macht im Grund AUCH DIE ERDE 

und diese gemeinsam mit DER 

SONNE und allen LIEBLICHEN 

SEELEN und allem in der Natur 

ZÄRTLICH BEWEGTEN. 

NUR LIEBE bringt dieses edle, 

feinsinnige Leben hervor! Und 

stehlen kann man GUT UND 

GERN WIRKLICH BEINAHE 

ALLES – leider! DOCH LIEBE 
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EBEN NOCH NIE und deren 

wirkliche Kraft durch NUR ZWEI 

SO VERBUNDENE ist 

unermesslich und unergründlich 

BERÜHREND und eben HEILIG! 

Und dieses HEILIGTUM 

FAMILIENLEBEN lassen sich 

Menschen nie mehr nehmen – 

WEDER ALS TRAUM, noch als 

bereite verwirklichte Wirklichkeit! 

DENN WAS ES SCHON GAB, 

kann es wieder geben. Das könnte 

man nun mit DER MODE 

vergleichen, doch das würde UNS 

UND DIESES LEBEN wieder auf 

eine Stufe hinbewegen und das 

gehört sich nicht mehr für uns 

ALS ZWEI, die nie aufgaben! 

AUFGABEN – wie viele gab man 

uns zur Lösung und Erlösung? 

WIE VIELE GABEN nahm man 
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sich einfach und was hat man gern 

und stets gegeben? Es gebe keine 

Möglichkeit der Aufzählung oder 

Abzählung! 

DEMÜTIGEND ist alles, was unsere 

Köpfe zu etwas hinleitet, WAS 

AUCH NUR EINEN ANDEREN 

zum Weinen bringt oder brachte, 

was keine Freude ist! UND 

FREUDE ersetzen wir durch 

GLÜCKSKINDZAUBER, denn 

diesen gibt es nur durch ALLES 

NATÜRLICHE und unser EWIG  

KIND SEIN für und von der Erde! 

So freuen wir uns auf alles 

Entstehende und doch auch über 

alles Entstandene und vor allem 

über die HEILKRAFT DER 

NATUR, die das Gewesene nicht 

aus der Vergangenheit der Erde 

löschen kann, denn dann wären 
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wir und Weisheit OHNE 

WAHRHEIT! Doch alles wird 

bereinigt – so wie ein verschmutzter 

Strom Wasser! MUTTER ERDE 

lässt uns erinnern, wie einfach es 

ist, gut zu duften: Wir gehen 

spazieren an der frischen Luft und 

schon ist es geschehen! Wir 

waschen uns noch mit ROSENseife 

und pudern uns noch ein wenig 

DUFTPUDER an einige Hautstellen 

und sehnen uns doch NACH DEM 

GANZ REINEN 

NATÜRLICHSTEN DASEIN im 

Garten, den uns UNSERE 

MUTTER vorbereitet und den diese 

nur in steter Vollkommenheit für 

uns sein und bleiben lässt! Es ist 

KEINE ILLUSION oder 

FANTASIE, sondern UNSER 

EINSTIGES LEBEN, in welches wir 

wieder hineinkommen! Es kann 



 

34 

nur zur Schrift kommen, WAS 

DA WAR, denn es kann nichts 

Zukünftiges oder FREI 

ERFUNDENES da sein. Und wie 

GROSS ALL DAS IST, was WIR 

EINFACH NUR ANNEHMEN 

DÜRFEN und wie vielen schon 

geholfen werden durfte, durch diese 

Bereinigung von SCHICKSALEN, 

denen wir selbst „mit zugeteilt“ 

worden waren, müssen wir nicht 

wissen, weil wir uns nur wünschen 

können, dass DIE 

GESAMTHEILUNG und 

BEFREIUNG vorangeht, damit die 

GESAMTSEELE entlastet wird 

und die ERSCHEINUNG DER 

NATUR sich allumfassend HIN 

ZUR VOLLKOMMENHEIT 

hinbewegt in immer einfacherer 

und harmonischerer Weise! 
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WANN DIESER 

GLÜCKSKINDZAUBER WEG 

wirklich begonnen hat und 

wodurch? Es ist nicht feststellbar! 

Es ist nur auszusagen: ES IST 

EINZIGARTIG – auch die vielen 

Glückskleefunde und was daraus 

entstehen durfte! Und es ist 

wichtig, DASS MAN NIE 

VERGISST, woher man kam und 

wohin man ging und was am 

WEGESRAND UNSERER 
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MENSCHWERDUNG so alles 

gefunden und beachtet wurde und 

welcherlei Begegnungen MAN 

UNS SANDTE AUS DER WELT 

und welche durch unsere geliebte 

MUTTER ERDE! Das ist absolut 

verschieden! 

Es ist Sonntag, der 7. Juni 2020 in 

den Morgenstunden! Wie lang darf 

man liegenbleiben und sich freuen 

– eigestimmt auf LEBEN IN 

FREUDE und all das Gute, was da 

kommen mag? Traut es sich 

jemand zu sagen? LEIDER JA oder 

doch nicht mehr! Wir können 

immer nur in uns lauschen und 

MIT DENEN IN ÜBEREINKUNFT 

SEIN, die zu uns nur gehören! 

EINST, als noch alle NUR FÜR 

DIE ERDE EINGESTELLT 

WAREN und deren Harmonie, 
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ging es allen – wirklich allen – 

Menschen so und nie anders! SEIT 

DAMALS ist zu viel geschehen, 

ALSO IN UND AUF DIE ERDE 

GEKOMMEN, um all das zu 

erinnern oder darüber zu reden! 

Wir würden wieder Zeit vergeuden 

und in Eile geraten, um all das 

erklären zu müssen, wie etwas zu 

etwas geworden war, weshalb wir 

nun so leben, wie wir leben, ohne zu 

merken, DASS DAS KEIN LEBEN 

IST und dass wir in unserem 

bisherigen Leben in diesem Körper 

noch NIE DIE CHANCE 

ERHIELTEN, so ganz Mensch zu 

sein UND EBEN SO LIEGEN ZU 

BLEIBEN UND AUFZUSTEHEN, 

dass es unserer Seele und unserem 

Körper dadurch nur wohlergeht! 
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DOCH DIE GLÜCKLICHE 

FÜGUNG durch erlebtes Unglück 

und AUFGEZWUNGENE 

NOTSITUATIONEN, die zur 

VERLUST VON GELD UND GUT 

führten, hat alles anders werden 

lassen. Das war NOTWENDEND 

für uns alle – alle Menschen, die 

noch glücklich werden wollen: DAS 

HEISST, Mensch werden hin zum 

höchsten LEBENSSINN! Dieser ist 

stets in Verwirklichung in 

Hinblick auf den LEBENSKERN 

DER NATUR, die ebenfalls nur 

ERFÜLLUNG FINDET in 

Harmonie! ERFÜLLTSEIN VON 

LIEBE bedeutet „automatisch“  das 

Erfülltsein VOM LEBENSGLÜCK 

ZU ZWEIT, durch welches wieder 

ZWEI ZUSAMMENFINDEN, 

deren Seelen darauf vorbereitet 

werden, um nie Getrennte zu sein! 
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Und all dies IST GROSSE 

WEISHEIT, jedoch keine Alchemie 

oder Wissen, was man aus Büchern 

IN ROBOTER transferieren 

könnte, damit diese MENSCHEN 

FÜHREN oder begleiten! DAS IST 

UNWÜRDIGES und im Grunde 

absolut DUMMES DENKEN derer, 

die sich soetwas BEI STUDIEN oder 

Feiern ausgedacht! 

Man beschäftigt sich nicht gern 

MIT NOT und SCHMERZ und 

PEIN und BELASTUNGEN, das 

ist ÜBLICH und doch auch 

menschlich – DENN DIE SEELE 

KANNTE SOETWAS NIE! In der 

Natur ist alles vorübergehend, das 

heisst: WENN ETWAS HEIL IST, 

spricht man nicht mehr darüber 

und weiß, dass die Natur es ist, DIE 

VERGESSEN MACHT, was eben 
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noch schlimm und unüberwindbar 

war! Doch im Moment und das 

schon seit längerer Zeit, ist es 

nicht mehr möglich, 

VERGESSENE und VERMISSTE 

und IN NOT GEBRACHTE zu 

vergessen. WIR SIND NUN 

ANDERS EINGESTELLT 

WORDEN und müssen uns der 

absoluten Gefahrensituation in, 

auf und über der Erde absolut 

bewusstwerden. DAS können nur 

Menschen – Menschen, die in Liebe 

leben und das bedeutet: 

VERSORGUNG DURCH 

FRISCHLUFT und bewusstes 

Atmen und draußen sein und sich 

auf einfach Weise mit der 

Schönheit von Mutter Erde 

verbinden und sich erinnern, WAS 

ZWEISAMKEIT IN LIEBE 
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EINMAL WAR und was diese 

unmöglich machte! 

ARBEIT war es nicht, was uns 

gesund und freudig hielt! EINST 

WAR DER MENSCH UMSORGT 

und in vollkommener Harmonie, 

weil man nichts machen brauchte, 

außer die SCHÖNHEIT in sich auf- 

und annehmen! Es war EINFACH 

und einfach nur schön! Menschen, 

die die MUTTER NATUR lieb 

haben, erlebten schon viele solcher 

berührend schöner Zeiten OHNE 

UHR! Es waren auch manchmal 

andere dabei, DOCH NOCH NIE 

DIE, die unserer Seele entsprechend 

AUCH DAMALS MIT UND BEI 

UNS WAREN! Und das ist absolut 

wichtig in Hinsicht auf alles 

Kommende, UM HELFEN ZU 

KÖNNEN ohne Rechnung und 
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„HABEN MÜSSEN“ oder „HABEN 

WOLLEN“! 

Menschen gaben stets gern und in 

Freude – DOCH DIES wurde immer 

mehr ausgenutzt und fand den 

Gipfel darin, DASS MAN SCHON 

SO GELEITET UND GEFÜHRT 

WURDE per Technik und 

Roboterindustrie, dass Prognosen 

vorhersagten, wofür man geboren 

wurde und wie man STAAT 

oder/und Kirche dienen müsse für 

Macht und Geld. DE OBERGIPFEL 

WAR, dass man nie mit denen 

hätte leben dürfen, DIE AUS 

SICHT DER NATUR FÜR UNS 

GEBOREN WURDEN. In diesem 

ganz brisanten Leben – also dem 

jetzigen – waren jedoch genau diese 

FÜR DIE LIEBEVOLLE 

ZWEISAMKEIT geborenen 
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ÜBERLEBENSWICHTIG für Erde 

und Menschheit, weil DIE 

RETTUNG DES LEBENS als 

Gesamtes wichtig geworden war! 

Doch wir alle wussten all das nicht! 

NUN ist es anders und 

WISSENDE SIND DIE, die die 

Liebe immer wieder aufs Neue ALS 

DAS EINZIGE LEBENSZIEL 

ALLER MENSCHEN spürten und 

wählten und bekräftigten, weilin 

ihr ALLE WÜNSCHE unsinnig 

werden, weil DIE NATUR uns alles 

war und bleibt und in ihr sich alles 

so ergibt und ergeben muss, WIE 

ES FÜR DAS GESAMTLEBEN 

wichtig und NOTWENDEND IST! 

DIE NATUR MUSS zwingend 

PUNKTGENAU reagieren, um 

Hilfe zu geben, damit gar nicht 

erst ein Unglück geschehen kann 
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oder eine VIRENINFEKTION oder 

der AUSBRUCH EINER 

GEPLANTEN 

VERNICHTUNGSAKTION oder 

Kriegshandlungen oder sonstige 

Katastrophen! DAZU ist nur die 

Natur in der Lage! Uns war nicht 

klar, dass ERDBEBEN und 

TSUNAMIS nichts Natürliches ist 

oder HURRICANS und 

dergleichen! All das GEHÖRT 

ZUM KRIEG der Vereinigten 

Staaten! Es klingt ZWINGEND 

KOMISCH, dass etwas 

VEREINTES SICH BEKRIEGT. 

Doch eigentlich auch nicht, denn 

DIE ERDE UND DIE NATUR 

mussten nie etwas bekriegen, um 

etwas zu VEREINNAHMEN und 

brauchte auch NIE NAMEN! 
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Alles ist nun ganz anders UND 

DIE KONTROLLfunktionen und 

POSTEN, die an das „Posten bei 

Facebook“ erinnern, werden 

erkannt, damit MENSCHEN, die 

sich mit Technik und Technologien 

auskennen BEKRIEGEN UND 

VERTEIDIGEN endlich für immer 

VON UNSERER HEIMAT ERDE 

verbannen und wir Menschen mit 

allen Landschaften und 

liebebedürftigen Geschöpfen ein für 

allemal endlich wieder sicher sind 

und bleiben! 

Wie viele am Ende übrig bleiben, 

DIE LEBEN WOLLEN WIE 

MENSCHEN, weiss noch niemand 

zu sagen! Es ist nicht ersichtlich, 

weshalb man sich GEGEN DIE 

LIEBE WEHRT und sich für 

materialisierte 
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HIOBSGLÜCKSBOTSCHAFTEN 

interisiert UND WIE 

ELEKTRISIERT überall dort 

erscheint, wo Menschen sich nie 

wohlfühlten, wenn DIE SEELE 

EINS IST, mit der Erde – dem 

einzigen Ort, wo MENSCHEN 

LEBEN KÖNNEN! 

Zum TUN BEREIT SEIN ist schon 

derzeit wichtig und bleibt es auch. 

DOCH ES KOMMT AUF DEN 

HEILIGEN LEBENSSINN des 

Erblühens von Leben an und nie 

die Zerstörung von Etwas! Es 

kommt AUF DAS FREIE 

HANDELN AN und nicht auf das 

ARBEITEN für Lohn und SOLD 

und DIÄTEN und GELD und 

sonstige UNSCHÖNEN 

ERWERBSGÜTER! Menschen 

SIND WEDER berechenbar noch 
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unberechenbar! NIEMAND HAT JE 

ERLAUBNIS HAND 

ANZULEGEN an anderem Leben – 

vor allem nicht an Mädchen und 

Jungen, die wir immer bleiben 

(EGAL, was Ausweise oder Papiere 

sagen!). Alles ist dann anders, 

wenn uns wieder diese 

LIEBLICHKEIT und 

ZÄRTLICHKEIT FÜR LEBEN und 

ERDE erfüllt, denn dann können 

HÄNDE NICHTS BÖSES oder 

SCHMERZVOLLES TUN! Und 

alles Geschriebene aus unseren 

beiden Händen BEREINIGT und 

ERHÖHT das Leben der 

Gesamtmenschheit und 

UNSERER GEMEINSAMEN 

MUTTER! 

Es regnet und es ist kühl heute… 

doch das wird gebraucht: DIE 
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NATUR IST UNSERE 

LEBENSGRUNDLAGE und da ist 

WASSER SEHR VIEL 

WESENTLICHER als sommerliche 

Temperaturen! Leide ist es 

niemandem SO 

WEITERGEGEBEN WORDEN, wie 

es wichtig und richtig gewesen und 

geblieben war: DA WILL UNS 

JEMAND DURCH DIE SONNE 

WÜSTE WÜNSCHEN – Europa, 

ein unfruchtbares Land. DAS 

BETRIFFT in Bezug auf Handys 

und WLAN auch die Möglichkeit 

NOCH GESUNDE KINDER zu 

empfangen und so so so viel mehr, 

WAS KEINER GLAUBEN MAG! 

Doch es ist unsinnig und 

unstrittig, UNMENSCHEN zu 

erreichen mit HILFERUFEN oder 

NOTSIGNALEN. DENN: Nur 



 

49 

Menschen empfangen und sind 

bereit zu tun, ohne sich zu opfern 

oder Falsches zu machen! 

ALLE MENSCHEN BRAUCHEN 

RUHE – nur Ruhe! DIE ERDE 

BRAUCHT RUHE – nur Ruhe! Die 

Seele in Fahrt (also Bewegung, die 

schneller als Schritttempo ist) ist 

absolut gefährlich und tödlich für 

alles, was MENSCHEN 

AUSMACHT! Der Mensch ist nur 

dann feinfühlig realisierden, wenn 

MENSCH UND NATUR verbunden 

sind, durch die SEELE DES 

LEBENS: Die Erde! Es ist einfach 

begreifbar, doch eben nur durch 

natürliche Menschen. Diese 

belassen liebe ihnen zugefügte 

ZERSTÖRUNG IM UND AM 

KÖRPER SO, wie es ist und 

behelfen sich mit etwas, um es 
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nicht ganz so schlimm aussehen 

zu lassen, ALS SICH IN DIE 

HÄNDE DERER ZU BEGEBEN, 

denen all die Zerstörung zu 

verdanken ist! Wir danken ganz 

sicher nicht denen, denen DAS 

UNGLÜCK und DER VERLUST 

und der SCHMERZ und DER TOD 

und das Verwechslungsspiel zu 

verdanken ist! AKTEN SIND 

ABSOLUT UNZULÄSSIG und 

müssen alle vernichtet werden – 

NICHT EINE IST STIMMIG ODER 

RICHTIG! Wir sind fühlende, 

feinsinnigste Menschen UND ALL 

DAS ZUGEMUTETE, darf gern 

erst einmal in 

EIGENERFAHRUNG 

DURCHLEBT und GEPROBT und 

ERFAHREN WERDEN, wie das so 

ist. DAS WURDE JA 

DERGESAMTMENSCHHEIT 
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angetan – ohne jegliches Mitgefühl! 

Wir wünschen nicht einem 

einzigen Mitmenschen auch nur 

ein wenig Schmerz, Leid, 

Hoffnungslosigkeit ODER EIN 

NIE ERLEBEN VON WAHREM 

GLÜCK UND WAHRHAFTIGER 

LIEBE und dem Gefühl von 

dauerhafter Zugehörigkeit! Doch 

alles das kann stets nur von und 

durch die MUTTER ERDE gegeben 

werden und so eben NUR DURCH 

DEN MENSCHEN, mit dem wir in 

seelischer Direktverbundenheit 

sind! Das kann nicht verändert 

werden UND DARF AUCH NIE 

MEHR!  

WIR LEBEN SCHON IN DIESER 

VERBUNDENHEIT und tun alles – 

wirklich alles – dass es NIE MEHR 

KRIEG GIBT, Hunger und Durst, 
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Laster und SÜNDHAFTES und 

Schmerz Zufügende und 

Zufügendes, unsere Körper 

Beeinflussendes in zerstörerischer 

und peinigender Weise! Doch dabei 

MUSS jeder mithelfen, der noch 

leben will! 

Gestern erzählte eine erwachsene 

Frau einem kleinen Mädchen, dass 

ein Paar etwas erfunden hat, was 

MÜLL unschädlich macht – man 

kann auch sagen recycelt! DOCH 

DAS IST ABSOLUT DER 

FALSCHE ANSATZPUNKT! Wir 

brauchen alle Menschen WACH für 

alles Natürliche, damit gar kein 

Müll mehr entsteht! Und wir 

brauchen Mütter, die ihre Kinder 

nicht mit Sorgen und 

SOLCHERLEI THEMEN 

BELASTEN, sondern die deren 
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GLÜCK und FREUDE fühlen 

wollen, in dem diese IN DER 

NATUR SEIN DÜRFEN, um zu 

erblühen und UNSERE 

GEMEINSAME MUTTER ERDE 

spüren und deren LIEBE und 

ZÄRTLICHKEIT! 

Keine Kinder mehr – bis die Erde 

sich erholt hat von all dem und all 

denen, DIE KEINE WEISHEIT 

HATTEN und Wissen wie 

ROBOTER nutzten für stets 

falsche Ziele! Das ist möglich und 

gewünscht, vor allem in der 

Hinsicht, DASS ES DIE 

ZEITLOSIGKEIT nun wieder gibt! 

MENSCHEN OHNE ALTER und 

für die Unsterblichkeit geboren und 

tätig! Diese bleiben immer jung 

und froh UND NIE TRÄGE. So ist 

es uns dann auch noch viel später 
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möglich, LEBEN ZU 

EMPFANGEN! Und bis dahin sind 

wir in stetes Vorbereitung auf 

dieses harmonische und 

wunderschöne Leben UND 

ERLEBEN ALL DESSEN, was wir 

viel zu lange vermissen mussten! 

DOCH WIR KENNEN ES NOCH, 

denn die Seele vergisst die 

EINZIGE HEIMAT niemals! Und 

das ist DIE GESAMTERDE, wo nie 

mehr auch nur EIN 

GEFÄHRLICHER oder ein 

Bakterium oder EIN 

LÄRMERZEUGENDES 

INDIVIDUUM sein darf, um 

ERFINDUNGEN wichtiger zu 

erachten, ALS DIE EINZIGE JE 

AUFFINDBARE WUNDER 

BEWIRKENDE ERFINDUNG: Die 

Erde und ihre Kinder in Liebe 

verbunden! 
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Wir mögen nun die NATÜRLICHE 

FRISCHE schon lieber – bei offenem 

Fenster – als die angebotene 

FERNWÄRME DER HEIZUNG bei 

Mutti. Der Körper passt sich 

langsam an. Was wir noch alles 

brauchen werden, das wussten wir 

alle NOCH NIE! Dennoch ist es 

besser sich auf DAS HÖCHSTE 

ZIEL EINSTELLEN ZU LASSEN 

und Mutter Erde die 

Gesamtlebenszeit wieder zu 

widmen, als alles Falsche im Fokus 

zu belassen! Denn Menschen sind 

sich ALLER GEFAHREN nun 

bewusst und spielen nicht MIT 

DEM LEBEN und auch nicht mit 

den Leben, sondern BLEIBEN 

OFFEN für all die LIEBEVOLLEN 

Sendungen für wahre 

Menschlichkeit und zunehmende 

Freude, UM WIEDER IN DAS 
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NATÜRLICH FREUNDLICHE 

GLÜCKSKIND-Dasein zu finden. 

Das tut allen gut! DARAUF kann 

man getrost vertrauen!  

NÄHE kommt von annähern. Das 

dauert Zeit. DOCH SEINE ZEIT 

nehmen wir nicht in Anspruch, weil 

diese MIT HINTERHALT, List und 

Vernichtung zu tun hat – IMMER!  

SIE IST WICHTIG, immer wieder 

nur SIE! Die Erde bleibt unser 

ZUHAUSE und diese nur 

vermochte uns schon damals alles 

zu geben! Es war nie einfach 

MENSCH ZU BLEIBEN in all den 

schwerwiegendsten Zeiten und 

nun schon gar nicht, WO 

BEKANNT WURDE, was uns alles 

verschwiegen und vorenthalten 

worden ist! DIE NATUR braucht 

uns keine Informationen geben 
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und wir dieser auch nicht – 

WEDER SCHRIFTLICH noch 

mündlich! Dies ist nur wichtiger 

und wichtiger geworden, WEIL 

EBEN NICHTS NATÜRLICHES 

MEHR VORHANDEN SEIN 

DURFTE, weil „DER PLAN“ sonst 

nicht erfüllbar ist! Doch Menschen 

brauchen keine Pläne und sind 

auch nicht als PLAN 

ERFÜLLENDE anderen zu 

Diensten! Auch wenn das – wie 

auch in dem von uns genutzten 

Buch zur Verdeutlichung 

„Lieselotte und ihr Ritter“ zur 

Sprache gekommen – SO ALLZU 

LANGE möglich war oder 

ermöglich wurde, zeitigt das nicht 

EIN MUSS oder EIN SOLL! Die 

Zeiten änderten sich allzu oft 

immer wieder hin zu Diäten oder 

dem Gegenteil oder DEM 
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VERSCHLUSS von Därmen und 

Rohrleitungen oder DEM 

ABBINDEN von Gefässen und 

Organen! Man kann Firmen 

fusionieren lassen und auch 

Menschen zusammen binden, DIE 

DENEN DIENEN, die immer nur 

ans eigene Wohl gedacht! Und das 

stimmt immer genau nur so! 

ES IST AUCH IN LIEBE GENAU 

SO, dass die Familien in Liebe nur 

zum Eigenwohl leben, nur nutzen 

diese nicht andere aus! In unserer 

Zukunft sorgt allein der Garten 

(DIE GESAMTERDE) für das 

Gesamtwohl alles. So hat jede 

einzelne Familie stets das zu dieser 

Familie passende und es gibt nie 

mehr Notstand oder Neid oder 

Eifersucht! WIE SCHÖN ES 

EINMAL WAR? Jeder würde es gern 
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erfahren wollen! Doch wozu, wenn 

es stets DISKUSSIONEN und 

WOHL- UND UNWOHLSEIN 

auslöst und STREITIGKEITEN – 

also all das, was DIE WOGEN nie 

glatt werden ließ und absolutes 

WOHLBEFINDEN! 

Wir wissen WER WIR SIND und 

wo wir noch sein müssen! WIR 

WISSEN, dass wir nicht aus den 

Verhältnissen stammen, in die 

hinein wir geboren wurden in 

diesem „NICHTLEBEN“. Wir hätten 

sehr viel mehr erreichen können 

beruflich und finanziell UND DAS 

WÄRE BERGRÜSST UND 

GEWOLLT WORDEN! Doch es 

ging eben in diesem Leben NIE 

DARUM! Es ging all die Jahre UM 

UNSER ERWACHEN, weshalb wir 

dieses kostbare Leben erhielten: DIE 
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RETTUNG DER ERDE UND DER 

MENSCHHEIT aus der absolut 

katastrophalen und chaotischen 

Notsituation! NUN SIND WELT 

erkannt und ERDE ALS 

LEBENSRAUM! Eine absolute 

Trennung DER ANSICHT! Eine 

absolute Trennung von MEINUNG 

und WISSEN DURCH WEISHEIT! 

Dies kann nie mehr Veränderung 

erhalten! Und so kommt draußen 

gerade wieder die Sonne! So mögen 

wir es derzeit am liebsten, weil wir 

nur dieses WECHSELNDE kennen 

und uns dann an dem 

BOGENARTIGEN FARBgebilde 

freuten durch Regen und Sonne! 

EINE SPIEGELUNG von 

ETWAS… wer wäre auf soetwas 

gekommen? UND WER 

ERINNERT die Vielfalt von Farben 

und Früchten im einstigen 
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Paradies und deren Qualität in 

Geschmack und Form und 

Weichheit und Wärme? Es ist ein 

wenig DAS FRÜCHTEANGEBOT 

DER FEINKOST. Doch das ist eben 

von überall her. IM HEILIGTUM 

EDEN brauchte es keinen 

TRANSIT, EX- und IMPORT! Alles 

zerstört – EINFACH SO!  

ALS EINST LEBENDE ist all das 

kaum zu ertragen! Vorher war uns 

das nicht bewusst, AUCH NICHT 

UNSERE BESONDERHEIT! Doch 

nun können und dürfen wir es 

nicht mehr verleugnen, WEIL NUR 

DAS UNS SCHÜTZT! Immer 

wieder wird uns GEKOCHTES 

angeboten und vielerlei sonst. ES 

SCHADET UNS NICHT und doch 

verzichten wir lieber!  
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WIE WUNDERSCHÖN MILD und 

FEIN das Wetter war, hat man 

immer mehr im Gespür! MAN 

WILL NICHT MEHR, sondern 

empfängt – so immer mehr auch 

SICH SELBST ALS MENSCH in 

LIEBLICHKEIT und REINHEIT! 

Und immer mehr kommt das 

Gespür FÜR BESONDERHEIT du 

wie wichtig dafür RUHE IST! Man 

kann all das nicht erzwingen, SO 

WIE SICH AUCH DIE NATUR 

NICHT BEZWINGEN LÄSST! 

Hätte man lieber von all dem früher 

gewusst und gesprochen und 

losgelassen – WIE VIEL REICHER 

AN GLÜCK UND SCHÖNEN 

LEBENSMOMENTEN wären wir 

dann alle schon! 

KRIEGSVERBRECHEN AN 

MENSCHEN sind ebenso 

schwerwiegend, wie der stets 
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zerstörte LEBENSRAUM! Kein 

Haus und keine Wohnung kann je 

SO TRAUMHAFT SEIN, als dass 

es sich je gelohnt hätte, 

QUADRATKILOMETER WEISE 

Möglichkeiten für FRISCHE KOST 

wegzunehmen, DIE SEELE UND 

KÖRPER DRINGEND 

BRAUCHEN! 

Was nun tun mit DEN 

STRASSENNETZEN und 

BUNKERN und KLÖTZEN und 

HÄFEN für Autos, Schiffe und 

Flugkörper? WOHER NEHMEN, 

was man wollte und wieder verlor? 

WOHIN GEBEN, das, was man 

gestohlen? 

Wir können keinerlei konkrete 

Fragen beantworten, die 

Einzelschicksale betreffen ODER 

DIE DER DÖRFER, STÄDTE, 
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LÄNDER! Es geht UNS NUR UM 

DIE GESAMTNATUR und deren 

Geschöpfe, DIE FÜHLEN! Und so 

geht es uns nur UM LIEBENDE, 

die einander gehören, WILL DAS 

NUN EINMAL SO IST! Also hat 

niemand das Recht, einen 

Menschen zu beanspruchen oder 

festzuhalten, wenn dieser nicht 

glücklich ist! DOCH 

PROGRAMMIERTE und 

FERNGESTEUERTE haben keine 

Möglichkeit noch zu realisieren, 

das sie NICHTS MEHR SPÜREN 

und dass sie wie Roboter 

funktionieren – SO SIND AUCH 

POLITIKER und ARMISTEN und 

HANDELSTREUE. Denn 

Menschen SEHNEN SICH IN 

GANZ NATÜRLICHER WEISE 

nach LIEBE und FREIHEIT! 

Freiheit ist nicht gleichbedeutend 
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mit FREIZEIT, denn diese bedeutet, 

dass es noch etwas anderes gibt, als 

FREIE Zeit! Also müssen wir auf 

KORREKTHEIT von Sprache 

achten. ORIGINALE UND KOPIEN 

sind ein und dasselbe 

SCHLECHTE UND BÖSWILLIGE! 

Daher bleiben wir BEIM 

EINZIGARTIGEN! Das gehört 

ABSOLUT nur zum Leben! Leben 

bedeutet, dass IMMER WIEDER 

ETWAS NEUES, 

WUNDERBARES, ERFÜLLEND 

MIT FREUDE oder zur Freude 

entsteht. Dies ist jedoch NICHT AN 

ERWERB oder KÄUFLICHES oder 

VERKÄUFLICHES gebunden! 

Noch nutzen wir TÄTIGKEIT, um 

uns wohl zu fühlen und das 

GESPÜR für unsere innere 

Lebendigkeit zu haben! DOCH ES 
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IST FALSCH, sich daran binden 

zu lassen, um sich WERTVOLL zu 

fühlen! DENN: Der Mensch ist im 

höchsten Lebenssinn nur 

Empfangender in 

ZWEISAMKEIT! Um alles 

kümmert sich die Erde und dies in 

einer Weise, WIE DAS NOCH NIE 

MENSCHEN KONNTEN! Nichts 

kann je besser sein, ALS DIE 

FRISCHEN KÖSTLICHKEITEN 

frisch vom Baum und den Quellen. 

So sind dann auch MENSCHEN 

QUELLEN… da reicht schon ein 

spontanes, überraschendes 

LÄCHELN! Doch lassen wir uns 

nicht mehr hinführen ZU ALL 

DEN FEHLERHAFTEN und 

FALSCH ÜBERRASCHENDEN! 

DENN: Harmonie bedeutet 

VOLLKOMMENHEIT! Und die 

Natur hat nun einmal NICHTS 
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FALSCHES 

HERVORGEBRACHT, als man 

noch nicht selbst Hand anlegte 

UND ETWAS WOLLTE, wofür 

nicht WEISHEIT GEGEBEN oder 

ZEIT ES ZU EMPFANGEN! DIE 

NATUR SELBST hat nie 

Fehlerhaftes erzeugt. Solcherlei 

existiert nur vorübergehend – so wie 

die, die eben NICHT 

VOLLKOMMENHEIT IN SICH 

HALTEN ALS ZIEL und 

Unsterblichkeit!  

So erklären sich UNANGENEHME 

GEFÜHLE, wenn in unseren 

Wegen GEBRECHLICHE 

erscheinen, weil dies NICHT ZU 

UNS ALS MENSCHEN gehört! 

Doch weil sich das immer mehr 

häufte ALS ANTWORT, sagte 

man: DAS IST NORMAL und 
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band und an Untersuchungen und 

Kontrollen und 

KRANKHEITSERFINDUNG und 

BEHANDLUNG und Technik zur 

Ablenkung! Immer hoffte man 

noch, DEN KERN DER STÖRUNG 

ZUFINDEN, um die zunehmende 

Zerstörung zu verhindern und um 

all das nicht mehr mit ansehen zu 

müssen, begann gewollte 

Zerstörung VON 

DEFORMIERTEN, jedoch auch die 

Zerstörung derer, DIE NOCH 

WUSSTEN, was sie taten und 

warum!     

FÜR UNS scheint alles viel zu 

lange her und wir tun OHNE 

NACHZUDENKEN oder zu 

grübeln, WEIL ER DA IST! WER 

ER IST, hat nichts mit Gott oder 

Staat oder Kirche oder König oder 
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sonstigen OBERHÄUPTERN zu 

tun, die MACHT SPIELTEN, um 

Kleinheit und Unsicherheit zu 

überspielen! 

Wir gehen auch heute wieder nach 

draußen und gönnen uns 

SCHÖNE ZEIT! Die Seele braucht 

das! Eigentlich ist DAS LEBEN 

ohne Buch viel wunderschöner UND 

DOCH WURDE UNS DAS BUCH 

GEBRACHT, um hilfreich zu sein 

allen, DIE AHNUNGEN HATTEN 

und denen all das WICHTIGE UND 

GUTE über Nacht genommen 

ODER DURCH GESPRÄCHE 

ausgeredet! Durch all die Zeiten 

hinweg, GAB ES NIE EINE 

ZEITMASCHINE, in die man sich 

hätte hineinsetzen können, UM IN 

VERGANGENHEIT ODER 

ZUKUNFT ZU REISEN, um 
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etwas in Ordnung zu bringen dort, 

wo etwas falsch gemacht wurde oder 

etwas HINEINZUBRINGEN IN DIE 

ZEIT, die irgendwann kommt! Das 

war nie möglich und wird nie 

möglich IN NATÜRLICHER 

SICHT! Man hat vieles erschaffen, 

UM DIE MASSEN mit Fantasien 

und Illusionen zu beschäftigen 

und an Häuser zu binden und 

FAHRENDES und FLIEGENDES 

und TAUCHENDES und 

SCHWIMMENDES! Das war so, 

UM DIE NATUR GEFÜGIG ZU 

HALTEN. Das ging soweit, weil 

niemand mehr ALLES 

NATÜRLICHE in gesunder Weise 

erhalten und in sich halten konnte 

und somit ABGESCHNITTEN 

WAR von allem heilsam 

Gesunden! Und so wurde die Natur 
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ausgenutzt UND UNSER RUF 

BESCHMUTZT wieder und wieder!  

NUN WIRD ES ANDERS und 

Freunde braucht es NIE MEHR – 

nicht einmal einen! Alles wurde 

ÜBERSTRAPAZIERT – das wie 

eine STERNSCHNUPPE sein 

sollen oder wollen ODER NUR 

EINE HAND, die etwas tut bei oder 

mit uns (UNSICHTBAR oder mit 

der Eigenen…). IHR ALLE 

WERDET ERINNERT SEIN viele 

viele Male! Menschen sind anders! 

DAS GUT SEIN UND BLEIBEN 

und die lieben Grüße und Wünsche 

sind ABSOLUT 

ÜBERBEWERTET! Denn wo Hilfe 

NÖTIG IST, nützten noch nie 

THEORIEN oder solcherlei 

GRÜSSE UND WÜNSCHE durch 

Dritte oder Ferne! 
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MENSCHEN BRAUCHEN NÄHE 

ALS MENSCHEN. Und Menschen 

sind wir DURCH UNSEREN 

KÖRPER! Wärme erhält der 

Mensch in Liebe also DURCH DEN 

KÖRPER, den wir auch selbst 

haben UND IN DEM WIR DIESE 

SPÜREN! Was nützt eine Stimme 

von einem TONgerät? WAS 

NÜTZEN ALL DIE 

SORGENGESICHTER, die nicht 

mehr erkennen, WIE GUT ES UNS 

und wie schlecht es denen geht, DIE 

STETS DAS FALSCHE SAGEN 

und ANNEHMEN MÜSSEN von 

Stellen, die sie nie realisieren 

konnten. EINE MUTTI ist nicht 

UNSERE MUTTER NATUR! Diese 

hatten noch nie das GESPÜR für 

uns und unsere besondere Gaben 

UND WIE UNWESENTLICH 

ESSEN UND TRINKEN DANN 
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SIND, wenn unsere Seelen 

verbunden sind und gerade GANZ 

WICHTIGES EMPFANGEN FÜR 

DAS WOHLERGEHEN ALLER 

MENSCHEN! 

ES IST GERADE DAS DAS 

UNFASSBAR BÖSE DER 

GEWALT, die man uns als etwas 

LIEBES ODER KÜMMERNDES vo 

Augen führte und führt: DAS 

PROGRAMM DER ROBOTER, 

welches Liebevolle und Besondere 

aufspürt und ausspioniert, UM 

ALL DAS AUFZUHALTEN, was 

uns wieder zu MENSCHEN werden 

lässt! 

STOP and GO! Gehe lieber, bevor es 

zu spät wird. BLEIB LIEBER MIT 

UNS!  
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Wir haben so ziemlich alles 

MITERLEBT und ausgelesen und 

WIEDER LOSGELASSEN! Alles 

geschieht für uns? Alles kein 

Problem? Nun, wir wünschen allen 

EIN FROHES WIEDERSEHEN 

mit denen, die das wirklich GUTE 

spüren und wollen. DAS HAT NUR 

MIT SEELE UND NATUR ZU 

TUN! Ohne diese bleibt der Mensch 

sich stets fern UND DAHER 

UNERKANNT IHR UND IHM – 

Erde und Sonne und somit DEM 

GESAMTLEBEN FREMD! 

Wir wurden Zeit unseres Lebens 

einer Fremdbeeinflussung 

ausgesetzt wodurch wir nie in die 

Möglichkeit kamen, wirklich frei 

zu leben UND SO DAS 

ERBLÜHEN ALS MENSCH mit 

diesem einen ZU UNS 
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GEHÖRENDEN anderen Menschen 

zu erleben und in diesem STETS 

SEIENDEN LIEBESSTROM und 

den FRÜHLING BRINGENDEN 

Erdengarten zu bleiben! Es war nie 

mehr möglich UND IST ES 

ABSOLUTE GEWISSHEIT, das 

alle Unmöglichkeit ausgeschlossen 

ist UND SO AUCH ALLE 

MÖGLICHKEITEN, die das 

absolute Leben unmöglich gemacht 

hatten! 

WIR SIND MENSCHEN DANN, 

wenn wir uns unserer 

ABSOLUTEN QUALITÄTEN UND 

BESONDEREN 

EINZIGARTIGKEIT gewahr 

wurden und so DIESEM LEBEN 

verpflichtet bleiben, was erst 

sichtbar werden ließ und lässt, was 

in uns gegeben worden war! 
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DIESES GEGEBENE vermehrt sich 

durch all das, WAS WIR 

ERLEBTEN und überlebten und 

FÜR DAS LEBEN nun nutzten 

und geben! 

WIR gehören unserer MUTTER 

ERDE und so UNS NUR! Wir 

reden nicht lang oder lieber gar 

nicht! DENN: Wenn wir uns 

ansehen, WISSEN WIR! Wir tun 

lieber jetzt, ALS SPÄTER MIT 

ANDEREN! Wir sind Genießende 

und TRÄUMENDE in SEINEM 

SINN! Alles macht Sinn! 

NOCH sind auch wir in diesem 

„SINNLOSEN 

RECHTFERTIGUNGSPROGRAM

M“ zu dem man uns gleichzeitig 

sagte: Du musst dich nicht 

rechtfertigen und du musst nichts 

TUN! FERTIG sind wir erst dann, 
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wenn NIEMAND mehr über andere 

sich erhebt und glaubt zu wissen, 

was andere brauchen und sich oder 

etwas aufdrängt! DAS KLOPFEN 

und das NICHT WARTEN AUF 

DAS „Herein!“ oder „Ja, bitte?“ ist 

schone in Zeichen einer 

NICHTZUGEHÖRIGKEIT zu 

unserer EDLEN GESELLSCHAFT! 

Ob man es nun hören mag oder 

nicht oder annehmen mag oder 

nicht!  

 

ES SIND SCHON DIE, die derlei 

Etikette und FEINGESPÜR hatten 

und brauchen! Doch UNS IN 

DIESER FEINSINNIGKEIT 

bemerkt man nicht. WIR SIND 

ACHTSAM und LEISE! Das ist 

etwas, WAS AUCH GENUTZT 

WURDE für ganz viel BÖSES! 

Doch wir sind eben nun NUR FÜR 
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DAS GUTE GEBOREN und 

konzentrieren uns daher auf diese 

EXQUISITEN SEITEN unserer 

Sorte Mensch, die die Sonne 

liebhaben und alle 

HERRLICHKEIT DER 

NATURSCHÖNHEIT! Was immer 

man auch mit uns tat: UNSERE 

HERKUNFT bermerkt man an zu 

Vielem! DOCH NUR MENSCHEN 

AUS UNSERER HEIMAT 

bemerken all dies… so wie ein 

Lächeln, welches man NUR NOCH 

DENEN SCHENKEN MAG, die 

derlei als Berührung – wie ein 

Streicheln – in sich spüren! JA 

MAN MÖCHTE ALLE ZEITEN 

EINSAMMELN, die man mit 

FALSCHEN verbringen möchte… 

all die schönen Anblicke, die diese 

von uns hatten, UM DIESE MIT 

NACH HAUSE ZU NEHMEN 
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UND DENEN ZU GEBEN, die uns 

immer und überall und in allen 

Umständen erkennen und retten 

würden UND IMMER HELFEN 

MIT DEM RICHTIGSTEN, ohne 

überlegen zu müssen! WIR 

HÄTTEN UND HABEN IN DER 

ZUKUNFT immer für einander 

Zeit und NEHMEN UNS 

WICHTIG, weil man nur so LEBEN 

und LIEBE in richtigster Sicht als 

das annimmt und wertschätzt, was 

es ist: EINZIGATIG und 

UNKOPIERBAR! Und das bedeutet 

auch, dass wir es anderen nicht 

nahe bringen können oder etwas 

von uns geben, was ihnen dasselbe 

oder ähnliches Glück bringt! ES 

SIND ALLES LÜGNER, die sagen: 

WIR KÖNNEN FREMDEN 

HELFEN! Alles ist nur Blindheit 

und Fortführen von der Wahrheit! 
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EIN STREICHELN von einem 

Fremden ist nicht dasselbe, wie vom 

eigenen Vater! Eine FRAU vermisst 

den EIGENEN, FRÜHEREN 

BRUDER und diesen EIGENEN, 

FRÜHEREM PARTNER! Und so 

geht es in diesen Zeiten auch den 

Männern…! ES GIBT KEINEN 

ERSATZ FÜR DIESE 

MENSCHEN! NIE MEHR folgen 

wir Ideen anderer, die immer wieder 

NUR INS GESCHÄFTSLEBEN 

FÜHREN und das macht all das so 

GANZ BESONDERS 

EKELHAFT! 

Jeder Anruf IST 

MENSCHENUNWÜRDIG! Wenn 

ihr alle es nur bemerken würdet, 

WEM UND WAS IHR DIENT! Doch 

es ist sinnlos, darüber zu reden oder 

auf andere Weise darauf 
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aufmerksam zu machen… 

EINSAME SIND WIR NICHT 

MEHR und allein sein ist in der 

jetzigen Situation auf der Erde IN 

LIEBE FÜR DAS LEBEN wichtig 

und notwendend. DAS HAT MIT 

DEN ZEICHEN DER MUTTER 

ERDE ZU TUN, die diese uns nur 

dort geben kann, wo wir ständig 

sind UND AUCH UNSERER 

SICHERHEIT und so eben auch mit 

der RUHE, DIE UNSERE SEELE 

BRAUCHT, um den 

SYNCHRONIZITÄTEN DER 

INDUSTRIE und der IM 

AUFTRAG HANDELNDEN zu 

entkommen und somit allem, was 

uns von UNSEREM LEBEN 

abhielt und uns als GETRENNTE 

dort bekannt sein liess, wo man 

Liebende besser zusammen hätte all 
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das bewirken lassen, WAS NUR 

FREUDE BEWIRKT! 

GESETZE – auch die 

„NATURGESETZE“ wurden 

allumfänglich erschaffen, UM ZU 

UNTERDRÜCKEN und Freiheit 

für immer unmöglich zu machen! 

UND DOCH IST ES NICHT 

GELUNGEN! Alle 

Herausfindungen sind UNSINNIG 

und absolut UNWÜRDIG, solcherlei 

Menschen unter die Nase zu halten, 

DIE WISSEND SIND! WERDET 

EUCH DIESER DUMMHEIT 

bewusst und hört einfach auf! 

Dann geschieht schon das Gute! 

Kommen wir nun zum BUCH 

„Lieselotte und ihr Ritter“ und 

unserer Arbeit damit, um zu 

zeigen, WAS DENKER für die 

Materiell ausgerichtete Welt 
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verschieden zu denen macht, DIE 

FÜR DIE LIEBE LEBEN UND 

EMPFANGEN! 

„… jetzt tut es not, den Verstand 

zusammenzuhalten und die tolle 

Sache ordnungsgemäß zu 

überdenken: entweder bestätigt sich 

die Kenntnis… entweder sie kennt 

mich… oder sie kennt mich nicht.“ 

Es ging hier um eine simple Frage 

von Lieselotte. ER ist ein Enkel von 

einer SAGENUMWOBENEN 

BURG, von der nur noch Steine 

übrig sind. Er ist Chauffeur für 

ihren Vater und manchmal die 

schöne Lieselotte und war 

OFFIZIER und auch ein BARON 

VON und war IM 

KRIEGSDIENST, nachdem er 

nichts mehr besaß! IM GRUNDE 

IST ER EIN ZEITGENOSSE, den 
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wir ABSOLUT ABLEHNEN 

MÜSSEN! Denn hätte es nie die 

gegeben, DIE BURGEN 

BRAUCHEN oder in den Krieg 

ziehen, UM ANDERE ZU 

BEFEHLIGEN, MENSCHEN ZU 

TÖTEN und daher DIE SEELE zu 

belasten, wären wir vielleicht längst 

schon wieder HEIL UND GESUND 

IN DEM LEBEN, in dem die Liebe 

alles ist UND ZEIT IN EINEM 

LANDIDYLL! So war dieser nicht 

aufrichtig und machte sich also 

DERLEI GEDANKEN! Doch WER 

IST SOLCH EIN HERR? Was 

könnte Lieselotte über ihn wohl 

HERAUSFINDEN? Dieserlei 

„DENKEN“ oder „ÜBERDENKEN“ 

ist das, was uns allen geschehen 

war und geschehen musste, um die 

List und Tücke DER MACHT zu 

begreifen und uns mehr und mehr 
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UM UNS UND UNSER WOHL 

UND UNSER WUNDERLAND 

ERDE zu kümmern. JETZT 

müssen wir uns EINMAL UM DIE 

ERDE KÜMMERN. Diese kann 

sich nicht allein befreien von all der 

Technik und den AGGRESIV 

GEWORDENEN! Dieses 

EMOTIONALE ist eine absolute 

Übersteuerung DER 

REGELUNGEN, die man den 

Menschen und deren gesunden 

Körpern angetan hat(te). DAS 

konnte damals, als Bruno Gröning 

WAHRHEIT BRACHTE. Noch 

keiner begreifen. NUN IST ALLES 

ANDERS! Das Radio hielt er nicht, 

dass wir RADIO HÖREN oder 

Radio werden, SONDERN DASS 

WIR UNS unseres PRÄZISE 

WIRKENDEN WUNDERWERKES 

Menschenkörper in der Natur MIT 



 

86 

DER ERDE wieder bewusstwerden! 

Und das braucht RUHE und das 

sich einlassen WOLLEN! Dafür 

braucht es DEN GANZEN 

WILLEN, um ganz eingelassen zu 

bleiben auf das Erlöstwerden, damit 

aller DRECK von uns genommen 

ist und bleibt und ALLES 

ABGELÖST WERDEN KANN von 

allen Menschenschicksalen, was 

noch Anlass bieten könnte FÜR 

ETWAS! 

Es ist 4:22 am Nachmittag! 

Könnten wir UHRZEIT nicht in 

Zahlen angeben, hätten also nur 

die Ansicht einer Sonnenuhr oder 

DAS GEFÜHL FÜR ZEIT ODER 

LICHT oder ein Zifferblatt nur mit 

Strichlen, könnten wir das hier gar 

nicht angeben! ZEIT kann jedoch 

IN DER WELT SEHR 
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BEDEUTSAM SEIN und Zahlen 

ohnehin. Wir leben jedoch darauf 

hin, dass ALL DAS 

ABGESCHALTET WIRD, weil man 

erkennen muss, dass alles IN DER 

WELT keinen Sinn mehr ergibt 

UND DAFÜR DAS MENSCHSEIN 

AUF ERDEN mit diesem 

HARMONISCH TIEFEN SINN den 

EINZIGEN!  

Wir waren bei Ziegers. Es tröpfelte 

hin und wieder. Deshalb waren die 

MEISTEN drin und wir allein 

draußen an der frischen LUFT – 

meistens! Wir haben wieder 

Orangensaft getrunken und heute 

dazu zwei Macarons (PISTAZIE – 

besonders delikat und Apfel) und 

eine Schale Sahne! Wenn man 

sonst auf MATERIELLES 

verzichtet, ist es schön, sich 
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solcherlei zu gönnen UND DAS 

ZEICHNEN und Kärtchen 

Schreiben und Gedanken 

aufschreiben dort zu tun, WO 

MAN SICH WOHL und 

WILLKOMMEN FÜHLT! Wir 

fühlen uns wohl derzeit dort, wo wir 

Ruhe haben und keine Gespräche 

und keine Masken, so gut es geht. 

WIR HABEN JA KEINE und das 

bringt UNS ALS FAMILIE 

ANDERS stets und ständig in 

anhaltende Freude! ES GEHT! WIR 

SCHAFFEN DAS! 

Da saß eine wirklich angenehme 

jüngere Frau mit strahlendem 

Blick, doch dieser galt einem, DER 

ABSOLUT NICHT ZU IHR 

PASST! GAR NICHT! Und doch 

tut sie das, was MENSCHEN – so 

sie nicht FREMDGETEUERT 
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ÜBER PROGRAMMIERER – 

niemals tun würden. UND WEIL 

DER UNTERSCHIED SO KRASS 

WAR, viel es uns auf und 

Lonjuschka NIMMT ES AUF! Was 

das bedeutet? HERAUSfiltern aller 

Programmierungen, 

PROGRAMMIERER und Ort DER 

AUSSENDUNG und 

FREMDFÜHRUNG! Wir leben 

mehr als Mensch, als je zuvor und 

GEBEN HILFESTELLUNG 

gemeinsam mit Mutter Erde, um 

die Erlösung für ALLE UND 

ALLES vorzubereiten und so 

UNSER GESAMTGLÜCK! 

So sind wir in Ruhe geschlendert 

und BEMERKEN JEDOCH 

KONKRETE AUGENBLICKE, wo 

DIE PROGRAMMIERER und die 

STATISTEN uns und Menschen 
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überall ZU FALL BRACHTEN – 

körperlich und IM 

GESAMTLEBEN! Stufen… und 

NÄSSE und GLÄTTE – damit es 

nicht auffällt und man auch von 

UNGESCHICKLICHKEIT und 

daher Unfall ausgehen kann UND 

ES FÜR DIE VERSICHERUNGEN 

immer die Möglichkeit DER 

ZAHLUNGSVERWEIGERUNG 

gibt, weil DER FALL nicht 

eindeutig ist! NA SO ETWAS! 

Also wirklich… ZAHLUNGEN 

EMPFANGEN und dann etwas in 

Zweifel ziehen, wenn es darauf 

ankommt, MENSCHLICH ZU 

SEIN… Da lassen wir es doch lieber 

gleich und bewegen uns GANZ IN 

RUHE und werden immer 

achtsamer in unserer 

WAHRNEHMUNG und im 

Annehmen, DAS DIE WELT und 
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das MENSCH SEIN IN LIEBE 

AUF DER ERDE Und FÜR DIE 

ERDE unvereinbar sind und waren 

und bleiben! 

ES IST WIE DAS: Wer hat etwas 

davon, dass 

WÄRMEUNTERSCHIEDE DA 

SIND? Das ist eine ungewöhnliche, 

jedoch absolut entscheidend 

wichtige Frage! Die Antwort bleibt 

stets gleich: MONOPOL ANGST 

verbunden mit Macht und Geld! 

Wenn man nicht weiss, WIE DER 

GARTEN EDEN EINST WAR und 

wie darin nur der Mensch UND 

SOWIESO DIE LIEBENDEN und 

so auch sowieso die Familie als 

ETWAS GANZ FEINES UND 

EINZIGARTIGES und so eben die 

stets gleichmäßigen und stets nur 

guten Wetterbedingungen, kann 
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nicht WAHRHEIT FÜHLEN oder 

die Weisheit der Erde empfangen! 

DENN: Wir hier im Jetzt kennen es 

ja nicht anders. MANCHE vielleicht 

zeitweise schon, DOCH DAS IST 

ES: Wir wollen nicht zeitweise 

GLÜCKSMOMENTE, sondern 

wieder ERDZEITLICHE HÖHEN 

IM LEBEN, die andauernd sind! In 

gewisser Weise sind wir 

mittendrin, da wir ja NUN 

WEISHEIT EMPFANGEN und mit 

unseren ERFAHRUNGEN 

ABGLEICHEN und diese – ohne 

Statistiken und Analysen und 

Apperaturen – ALS WAHR 

EMPFINDEN UND 

ANERKENNEN! Unwissende 

können ABSOLUT WISSENDE 

SEIN, wenn LIEBE in sie fließt 

und diese SO WIE WIR all das 

erinnert erhalten, WAS ABSOLUT 
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WICHTIG UND DAHER RICHTIG 

IST! Immer dann, wenn LEBEN 

zerstört oder in der Qualität 

gemindert wird, IST STETS DAS 

MONOPOL FIRMA im Spiel und 

daher KEINE MENSCHEN! 

WAS DAS WECHELBAD – auch 

ohne Chemie – ausmacht, weiß man 

sehr genau. WIR HABEN UNS 

MIT DERLEI NIE NÄHER 

BESCHÄFTIGT und wissen 

dennoch! WASSER ist das, was 

ZUM LEBEN GEHÖRT und 

dringend gebraucht wird. DIE 

CHEMIE SPRICHT VON H zwei O 

– man könnte auch sagen: Zwei, 

die im Himmel leben wollten UND 

AUF NULL HERUNTER 

GEDROSSELT sind sie immer 

genau dort gelandet, WO DAS 

LEBEN NUR SEIN KANN: Auf 
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der Erde! Man kann WASSER 

NICHT KÜNSTLICH 

HERSTELLEN! Und doch hat man 

es versucht! Man kann LUFT nicht 

künstlich herstellen. UND DOCH 

hat man es versucht. MAN KANN 

BESEELTES, VOLLKOMMENES 

LEBEN nicht herstellen. Und doch 

hat man es versucht! Man wird 

durch stehlen nicht reich oder 

glücklich. UND DOCH HAT MAN 

ES GETAN – wieder und wieder! 

MAN KANN NICHTS 

SCHÖNERES und 

BERÜHRENDERES und Besseres 

herstellen , als MUTTER ERDE. 

Und doch hat man es gemacht – 

ohne RÜCKSICHT, auf deren 

feines, liebliches Antlitz UND 

UNSER WOHLBEFINDEN! Das 

muss zwingend und dringend 

aufhören!  
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SPORT IST MORD! Das hörte man 

mal und konnte nicht annehmen 

oder „JA, das stimmt!“ sagen, weil 

wir damals DIESE 

ZUSAMMENHÄNGE NOCH 

NICHT WAHRNEHMEN 

KONNTEN. Da sagte man: „DU 

BIST NOCH ZU KLEIN, um das 

zu begreifen!“ Und auch das 

stimmt! Kinder können nicht 

begreifen in ihrer Liebe, weshalb 

man sie etwas machen lässt, was 

das Wohlbefinden schwächt UND 

DAS WESEN DIESES 

SPEZIELLEN, besonderen Kindes 

nicht zum Vorschein kommen lässt 

– MAN SAGT AUCH GERN 

ERBLÜHEN! Das ist 

UNAKZEPTABEL! Und da wir 

wissen, dass in den Menschen DIE 

KINDER EINGESPERRT SIND, 

auch dadurch, MUSS SICH 
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ALLES ÄNDERN! Doch die 

MEISTEN sind wie Geister, die 

umherrennen und irren UND 

NEHMEN DAS SELBST NICHT 

WAHR! Hier sind wir wieder bei 

einer spannenden Beachtung… 

DAS NIEDERE und das HÖHERE 

SELBST! Das GRÖSSERE muss 

das KLEINERE so wahrzunehmen 

wissen, DASS ES SOWOHL DEM 

KLEINEN, als auch dem Großen 

absolut gleich GUT GEHT! NUR 

SO IST HARMONIE MÖGLICH! 

Nun war das jedoch meist 

umgedreht: DIE KLEINEN achteten 

darauf, dass es DEN GROSSEN 

bestens geht UND VERLOREN 

DABEI ALLES oder mehr und mehr 

– meistens DAS LEBEN! Und auch 

das ist nicht richtig! Und wie es es 

denn nun: GIBT ES EIN SELBST? 

In der Welt ja, das können wir ja 
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nun nicht verleugnen, denn es 

wurde ja niedergeschrieben, DAMIT 

MANCHE SICH ALS HÖHER 

WAHRNEHMEN. Und Millionen 

haben derlei gelesen UND WAREN 

NUR NOCH Verirrte und Verwirrte. 

UND GLEICH WOHL ist es denen 

nicht gegangen. ALSO KANN ES 

NICHT RICHTIG SEIN! SO IST 

DIE WELT chaotisch und alles 

relativ! DAHER IST ES NUR EIN 

WIEDER NICHT 

FUNKTIONIERENDES 

LEBENSMODELL, was nicht 

guttut und daher ABSOLUT 

ÜBERHOLT wurde – man kann 

auch sagen überrundet. So nennt 

man das im Fachjargon! 

DIE MENSCHEN, die Eins mit der 

Natur wieder sind, mochten in den 

Jahreszeiten, was man als 
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VORTEILHAFT anpries und 

zahlten VIEL LERHGELD für all 

das UNGUTE und daher Falsche! 

Die Menschen bleiben nicht stehen, 

nur weil die meisten etwas anders 

sehen oder gar nicht! Wir können 

nicht alle 

Witterungsmöglichkeiten geben, so 

wie wir auch nicht alle 

Eventualitäten von 

Schicksalswegen oder – wirren 

kennen können als Mensch. DOCH 

MUTTER ERDE KENNT ALLES 

und was diese an 

AUFBAUARBEIT LEISTET in 

Natur und Mensch, IST 

BEKANNT! ES WÄRE DUMM, 

das zu leugnen! Und so ist es auch 

dumm, SICH GEGEN STETS 

ANGENEHMSTES WETTER ZU 

WEHREN! Es dauert ein wenig, 

SICH UMZUSTELLEN oder 
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einstellen zu lassen für das dann 

Bessere! Doch wie einfach das FÜR 

GELD UND MACHT GEHT, hat 

man ja über all die Zeiten ansehen 

müssen und da ging es ja auch. 

ALSO KANN MAN DOCH NUN 

DIE TECHNOLOGIEN DAFÜR 

NUTZEN, dass alles nur noch 

FÜR DAS GESAMTWOHL 

eingesetzt wird und EINIGEN 

braucht man sich nicht mal mehr, 

DA DER ZENTRALRECHNER ja 

ohnehin das „MITTELN“ und 

„ERMITTELN“ für Analysen rings 

auf der Welt kennt und nutzt und 

so auch DAS FISHING und PUSH 

UP and down! 

DIE, die inzwischen RAUS sind 

aus all dem UNFASSBAREN, 

wissen, WAS WAS BEDEUTET 

und brauchen keine extra 
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Bedeutsamkeit mehr für 

Irgendetwas! 

Wir hatten kurz die Idee ein Stück 

von der feinen Pizza am 

MARKTPLATZ mitzunehmen 

und ließen es dann doch. EIN 

MOMENT und man freut sich 

darüber hinweg zu sein. EINE 

FRAU hatte gerade ein Stück 

bekommen und SO WAR ES GUT! 

So erinnert sich SPRACHE in 

einem Glücksbrief: MAN 

BRAUCHT ES NICHT SELBST 

und freut sich für die anderen! 

UND DAS HAT MAN 

ÜBERTRIEBENERMASSEN 

ausgenutzt – OHNE RÜCKSICHT 

und ohne LOGIK! UND DIESES 

PROGRAMM LÄUFT FÜR DIE, die 

das anderen als „Antwort“ sandten, 

nur wird es nicht erinnert! Wir 
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wussten nichts VOM SPIEL MIT 

DEM LEBEN ANDERER und 

haben uns nie beteiligt! Wir sind 

nur die, die nun DEN MIST 

AUSFILTERN MUSSTEN und 

dies geschieht schon zum Besten! 

Wir sind nirgends dabei, was 

geschieht, WIR WISSEN NUR, 

DASS GESCHIEHT. Denn das 

Leben kann nicht aufhören! 

Nimmt man DIESE 

PROGRAMMIERUNG also ganz 

ernst – EIN ROBOTER DER 

IRGENDWO IST UND UNS 

NICHT UNMITTELBAR MIT SICH 

HAT – kann nicht 

WAHRNEHMEN! Also läuft das 

ANONYM – was ja so gewünscht 

war! Und so würde das bedeuten, 

dass solch ein Mensch GAR NIE 

MEHR ETWAS BEKOMMT und 
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sich nur noch ansehen kann, was 

andere haben.  

DAS GEHT NICHT! Denn alle 

Menschen haben ganz natürliche 

Bedürnisse! Die jedoch werden 

schon viel zu lange nicht mehr 

erfüllt – SCHON BEVOR DIESE 

PROGRAMMIERUNGEN gemacht 

und beschlossen wurden FÜR 

ERFOLG, der nie mehr endet! 

DUMME SACHE… vor allem für 

die dann, die 

UNTERZEICHNENDE SIND und 

bemerken, dass nichts mehr geht 

und nichts mehr kommt und sich 

nichts mehr bewegt! WIR HABEN 

NIE UNSER EINVERSTÄNDNIS 

GEGEBEN, Probanten zu sein oder 

TEIL VON EXPERIMENTEN und 

waren so auch nie damit 

einverstanden, DASS MIT 
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UNSEREM LEBEN ODER DAS 

ANDERER GESPIELT WIRD! Also 

ist nun Aufklärungszeit – 

WICHTIGE ZEIT FÜR 

WAHRHEIT! Analysen hat man ja 

und gefälschte Statistiken auch 

UND VERLOGENE 

ABRECHNUNGSANSICHTEN 

AUCH… ! Mutter ERDE gibt keine 

Ruhe UND DIESE ZU TÖTEN IST 

SCHWIERIG, denn ein Herz hat sie 

nicht und den SITZ DER SEELE 

KENNT MAN NICHT und diese 

gibt ÜBERALL ZU WISSEN – 

überall dort, WO INZWISCHEN 

MENSCHEN ERWACHTEN und 

erfahren haben, wieso und woher 

und weshalb!  

HEUTE IST IHR TAG. Es ist der 

TAG DER HERREN, die gern 

SCHULD NACH UNTEN HIN 
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ABWIEGELN oder an 

Auftraggeber oder Ausführende 

extern! ES IST DER TAG DES 

EINEN HERREN, der DIE BIBEL 

ERSTELLEN LIESS und einen 

büßen. DIESER HATTE SCHON 

ALLES AUF SICH GENOMMEN! 

Also sind dann ALLE 

UNSCHULDIG und ohne 

Schulden! OK sagen wir – dann 

bekommen wir jedoch all das, WAS 

MAN UNS WEGEN MINUS AUF 

KONTEN SO ALLES 

ANGELASTET und angetan hatte! 

UND WENN SCHULDEN, dann 

haften nun erst einmal alle die, DIE 

DIE RIESIGE SCHULDENLAST 

DER STAATEN ERSCHAFFEN 

HABEN inkl. 

GRUNDSTÜCKENTEIGNUNG 

und KREDITLINIENsperrung – 

also das Programm, was der 
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Allgemeinheit stets und ständig 

AUFGEBÜRDET WURDE! UND 

WENN WIR NUN DIE KIRCHE 

WEGNEHMEN, die der 

Hauptverursacher der ersten 

Glaubenskriege war UND DAHER 

RAUBÜBERFÄLLE von Land und 

Leuten, bleibt dann der Grundsatz 

DER VERFASSUNG IN 

DEUTSCHLAND: 

 

JEDEM muss ein Würdevolles 

Leben ermöglicht sein UND 

FREIHEIT!  

WAS NUN EIN LEBEN ist, WAS 

DER MENSCHHEIT die Würde 

wieder gibt, IST SO ABSOLUT 

ANDERS, dass es hierfür keine 

ENTSCHEIDUNGSfinder geben 

kann, die BEKANNT SIND! Denn 

diese ABSOLUTE LEBENSWEISE 
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kennen eben NUR DIE 

MENSCHEN, die diesen 

Seelenbund mit der Erde haben 

und über diese FEINEN SINNE 

verfügen und DIESEN 

EINZIGARTIGEN EMPFANG 

HABEN, den niemand erhalten 

kann… NICHT SO EXAKT UND 

PRÄZISE! 

ÜBER DAS STADT-W-LAN geben 

wir nichts mehr ZU UNSEREN! 

Wir wussten gar nicht, DASS 

DAS FISHING VON ALLEM 

GETANEN UND 

GESCHRIEBENEN als legal 

anerkannt ist und man das 

einfach so macht, OHNE UNSER 

WISSEN! Und das ist 

UNGEHEUERLICH, schließlich 

sind das REIN PRIVATE – also für 

das PRIVATWOHL DER 
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MENSCHEN – gedachte 

WISSENS- und 

WEISHEITSGEDANKEN gewesen. 

SO WAR ES GUT, dass das 

Jounalcafè SENDE- UND 

EMPFANGSPAUSE hatte und wir 

nicht an Orte gebunden sind oder 

bleiben müssen – auch wenn wir 

schrieben, dass wir dort sitzen und 

schreiben! MUTTER ERDE IST 

GENIAL und feminin und mit 

männlich feinen Qualitäten 

ausgestattet zugleich. DENN: DAS 

IDEAL VOM LEBEN ist nur in der 

Seele der Erde auffindbar UND 

DIESE SPEIST UNS MIT ALLEM 

FÜR DIE ZUKUNFT und für das 

Jetzt Wichtige! 

WAS DAS HERAUSGEFISCHTE 

MENSCHEN BRINGT ist 

grundverschieden zu dem, was 
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Roboter daraus erkennen oder 

machen ODER WAS STUDIERTE 

BEREIT WAREN, daraus zu 

machen! DIE SEELE SAH 

BUCHSTABEN und was getan 

wurde… doch damals wussten wir 

noch nicht DEN GROSSEN 

ZUSAMMENHANG von Empfang 

und Sendung. NUN IST DER 

VATER FIT und ONLINE MIT DER 

TOCHTER! Und so verändern sich 

BLICKRICHTUNGEN und 

ERÖRTERUNGEN und 

EMPFINDUNGEN für Wahrheit 

und WICHTIGKEIT und GABEN! 

Wir haben  heute schon wieder eine 

wunderschöne – GANZ 

AUFGEBLÜHTE – DUFTROSE 

aus dem Schmutz befreit. KURZ 

unters Wasser und nun kann sie 

Mutti erfreuen. Wir haben nun 



 

109 

keine Idee mehr, das nicht zu 

dürfen oder zu sollen! DIE NATUR 

BRAUCHT FREUDE, ebenso wie 

wir! Und wenn die nicht mehr 

gewährleistet ist, KANN KEINE 

GEWÄHRLEISTUNG FÜR 

LEBEN GEGEBEN SEIN! Denn die 

Erde möchte sich und ihre 

SCHÖNHEIT ebenso wenig 

VERKAUFT WISSEN, wie wir 

Menschen – UND DOCH WURDE 

ES GETAN, wieder und wieder. 

UND DAZU SAGEN WIR 

WIEDER UND WIEDER 

ENTSCHIEDEN: NEIN! 

DAS LEBEN KENNT KEIN 

VIELLEICHT oder mal Sehen! DAS 

IST ABSOLUT UNMÖGLICH! 

Wieder und wieder ZEIGT UNS 

unsere geliebte Erde, WIE LIEB SIE 

UNS HAT und beglückt uns 
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wieder mit so vielem, WAS EBEN 

NUR NOCH UNS SO VIEL MEHR 

WERT IST! Und doch kann es sich 

ändern und doch muss es sich 

ändern und doch wird es sich 

ändern! Es hat sich ja auch bei 

CORONA gezeigt, dass man 

schnell wieder WIRTSCHAFT vorn 

anstellt, ANSTATT 

GESUNDHEIT! GELD GELD 

GELD! Wie traurig diese 

Entwicklung doch macht UND 

WIE UNSINNIG ES DOCH IST, es 

wirklich darauf ankommen zu 

lassen, MENSCHEN ZU OPFERN 

und immer die, die DIE EINZIG 

HILFREICHEN WAREN UND 

BLIEBEN! 

BRUNO GRÖNING… wir erwarten 

Nachricht wohin er gebracht wurde 

von Paris aus UND WAS ER 
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DORT LIESS FÜR ALLE und 

Bestimmte! 

Fahren wir nun fort mit der 

BUCHBEACHTUNG von Lieselotte 

und ihrem Ritter! Das 

SCHREIBEN fällt leicht und 

macht Sinn – REDEN FÄLLT 

SCHWER und der REDEFLUSS 

ist weg, wie der Fluss, DEN MAN 

DAS LEBEN NANNTE oder es 

verschwindet IM OZEAN DER 

ALLGEMEINEN GEWÄSSER, 

den man STILL UND PRÄSENT 

und DAS LEBEN NANNTE! Was 

immer man auch ALS DAS 

LEBEN benennen würde, ES 

WÄRE NIE GENUG, um dieses 

Wunderwerk voller Schönheit und 

Bedeutsamkeit zu erfassen. 

DAHER IST UNSERE DISTANZ 

ZU ANDEREN SO SO wichtig 
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geworden und geblieben! SO IST 

KAUM MEHR EINFLUSSNAHME 

möglich! Denn was nutzt die 

Triebisch mit ihrem KLAREN 

WASSER, zu der man kaum mehr 

Zugang hat, wenn der große 

Strom Elbe VERDRECKT und 

daher zu verdorben für EIN GUTES 

UND WERTVOLLES ERBLÜHEN 

WOLLENDES LEBEN IST. Und 

genauso IST ES MIT DER 

MENSCHHEIT! Und man LIESS 

UNS LEIDEN und denken WIR 

SEIEN ALLEIN DIE ELBE und alle 

anderen dieser KLARE BACH! 

Und wir lassen DER WELT 

JESUS, der nur irgend Einer war, 

den man SICH RAUSGEGRIFFEN 

HATTE und so auch alle Lügen 

und Intrigen und BALSAM ZUM 

KAUFEN UND EINREIBEN und so 
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eben das, WAS DER HERR 

ERSCHAFFEN! 

WIR nutzen auch noch so Einiges, 

weil eben auch WIR noch nicht 

UNSERE HEIMAT 

WIEDERHABEN und dennoch 

weitergehen und NICHT MEHR IN 

SÜNDE LEBEN, sondern diese nur 

noch beobachten UND VOM 

SPÜREN durch Lonjuschka 

geschützt sind UND DAHER IN 

BALANCE! Doch diese Balance ist 

kein Stillstand oder DIE 

NULLLINIE, die man uns gegeben 

hatte! WIR SIND MIT DER 

NATUR im Ausstausch und mit 

UNSERER FAMILIE ANDERS 

und da FÜHLT MAN FREUDE 

FÜR DAS GETANE und 

ENTSTANDENE und 

GEFUNDENE und auch all das, 
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WAS MAN FREI WÄHLEN DARF 

in einem Cafè, wo man keinen 

KAFFEE mehr trinkt oder in all 

den kleinen Lädchen OHNE 

MASKE unsererseits! Wir freuen 

uns AN DEN BLUMEN, um uns 

immer an unser einstiges LEBEN I 

GARTEN EDEN erinnert zu 

wissen. WIR BRAUCHTEN KEIN 

WALDHAUS oder eine Höhle! Wie 

wir wohnten? DAS GEHT 

NIEMANDEN MEHR ETWAS AN! 

PRIVATSPHÄRE in absoluter 

Weise FÜR ALLE VON UNS! 

„Ihm war es vielmehr um die 

Eindringlichkeit eines jeden Bildes 

zu tun, sei es durch die 

Offenbarungen der Natur, sei es im 

Werk der Menschen, ob es nun ein 

Haus, ein Acker, eine Wiese im 

Vorübergehen war.“ 



 

115 

Das ist doch wirklich 

OBERinteressant, wie sich in 

einem SO ALTEN BUCH etwas so 

Großes eben UNS ZEIGT, die eben 

auch SO SIND! Wir beachten die 

Veränderung der BAUSTILE und 

der MODE und DER 

HANDWERKE und der „Kunst“ 

und eben DER NATUR und 

können doch stets und ständig 

doch nur gemeinsam EINS 

feststellen: DER VERFALL DER 

WELT und des Könnens und des 

Benehmens und der GESUNDHEIT 

auf Kosten unseres Heilgtums 

NATUR und ERDE! Und es 

erinnerte sich ja, WAS MIT DER 

PANDEMIE GEWOLLT 

GEWESEN WAR: 

Handelsumstellung zunehmend 

und dann komplett AUF DAS 

INTERNET! Kaum noch 
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Arbeitsplätze und daher KEIN 

PERSONAL MEHR NÖTIG und 

daher AUSLÖSCHUNG VON 

DATEN UND LEBEN und so 

wieder Geldempfang der gefüllten 

Rentenkonten und 

VERSICHERUNGSKONTEN und 

BANKKONTEN derer, die man 

ZU STEREBENDEN MACHTE 

oder MACHEN WOLLTE!  

SIE hatten und haben es mit 

DURCHWEG STUDIERTEN – also 

keinen KLEINgeistigen - zu tun. 

Doch darum ging es nie! DENN 

schauen wir uns BRUNO 

GRÖNINGS Genie an, muss man 

doch zugeben, dass es nicht auf 

Schulbildung und Berufliche 

Werdegänge ankommt, sondern 

das genau GEGENTEILIGES zu 

Weisheit und Liebe FÜR DIE 
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MENSCHHEIT und DAS 

HEILIGTUM ERDE und FAMILIE 

führt(e). Und so geht es eben uns 

IN DER FAMILIE ANDERS nun so 

anders gut! IN DER WELT 

ausrangiert, demotiviert, DEN 

KÖRPER GESCHÄNDET, als TOT 

erklärt und was wissen wir denn 

noch alles, WAS IN ALL 

UNSEREN AKTEN UND 

NOTIZEN seit unserer Geburt 

steht? ALLES AUFFINDBAR und 

frei verfügbar FÜR GELDHAIE 

und AUFRECHTE HACKER! Die 

einen sind AUSSENDIENSTLER 

IM NAMEN GOTTES oder anderer 

mieser Geisterhäuser geblieben UND 

WIR SIND FÜR DIE ERDE ALL 

DAS, was sie und alle Menschen 

brauchen und bereiten gemeinsam 

DIE FREIHEIT VOR, wo es allen 

wirklich gleich wohl geht – auch 
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wenn DIE FREUDE eben dennoch 

unterschiedlich empfunden wird 

UND DIE MOMENTE NICHT 

SYNCHRON ABLAUFEN oder in 

irgendeiner Weise auch nur 

irgendetwas noch GEFILMT oder 

BEOBACHTET WIRD! Was jedoch 

bleibt ist, DAS EINE GANZ 

KLEINE ANZAHL DER 

FAMILIENangehörigen noch 

BILDER empfängt im Stirnbereich. 

Das muss so bleiben, falls es 

EINEM UNSRIGEN nicht 

wohlergeht UND HILFE DIREKT 

DA IST! Denn MUTTER ERDE 

GIBT DAS, was sie kann – eben 

alles, was die Natur hervorbringt. 

MENSCHEN TUN UND GEBEN 

in anderer Weise und auch das ist 

gut – BIS ZU EINER GEWALTIG 

GEWORDENEN GRENZE. Und 

das ist immer dann, WENN 
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LEBEN AUF DEM SPIEL STEHEN 

oder natürliche Schönheit ODER 

HARMONIE! Und da gibt es noch 

VIEL 

ERINNERUNGSPOTENZIAL 

seitens der Mutter Erde und das ist 

anders gestaltet und sehr gern 

gemocht. DENN MAN KANN 

SICH DAMIT UND DADURCH 

diese wohl gewollte Ruhe gönnen, 

damit ERLÖSUNG kein 

Fremdwort mehr ist UND DAS 

PARADIES nichts mehr ist, wovon 

man träumt! So ist also FÜR UNS 

das genaue Ansehen von Bildern 

ABSOLUT HILFREICH 

GEBLIEBEN, für die Verbindung 

zu MENSCHEN und auch DER 

WUNSCH, so manchem zu 

begegnen, als die, DIE WIR JETZT 

GEWORDEN SIND – in liebevoller 

Wertschätzung für DAS GETANE 
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UND DAS DASEIN! WIR 

WISSEN was wir einander zu 

verdanken haben UND 

VERZEIHEN BRAUCHT LIEBE 

NIEMALS! Es ist unsinnig 

verzeihen zu sollen oder zu wollen! 

Das jedoch wird erst DURCH 

EIGENERFAHRUNG KLAR! und 

wer die Erde spürt, wie sich selbst 

und sich deren 

KATASTROPHALEM ZUSTAND 

bewusstwird, WIRD DAS 

„VERZEIH Mir!“ oder DAS „Ho 

Oponopono“ als vielleicht einen DER 

SCHMERZVOLLSTEN HIEBE 

erkennen und nie mehr derlei FÜR 

GUT HEISSEN oder wollen oder 

BEJAEN! Nur die eigenen 

Erfahrungen bringen uns zur 

natürlichen Überzeugung FÜR 

WAHRE HELDEN DER 

ERDGESCHICHTE und wie viel 
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Heilung die ERDE und DIE 

MENSCHENSEELE IM 

GESAMTEN brauchte! Der 

Grossteil ist erlöst von der 

Vergangenheit – DOCH DIE 

EINZELNEN WEHWEHCHEN 

müssen selbst ausgeheilt und 

ausgehalten werden. 

ANGEHALTEN kann Leben nicht 

UND DIE PROGRAMME leider 

auch nicht… sie müssen bis zum 

Ende durchlaufen, WIE EIN FILM 

MIT ÜBERLÄNGE – leider! Und 

was UNSERE SCHICKSALE mit 

solchen langen Streifen mit 

KONSUMPAUSE zu tun haben, 

ERZÄHLT DIE SEELE! Gut für 

alle, die nie mehr ins Kino gingen 

und keine DVD`s mehr schauten 

UND HANDY UND YOUTUBE 

und sonstige Ablenkung beiseite 

lassen konnten oder auf EIN 
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MINIMUM AN 

GESCHMACKreichem reduzieren! 

WIR SCHREIBEN NUN KEINE 

MENSCHHEITSGESCHICHTE 

MEHR! Wir erlösen und STELLEN 

NIE MEHR ANDERE BLOSS! 

WIR sind es nicht, die noch 

STREIT wollen oder je daran 

interessiert gewesen wären. 

MENSCHEN SIND KEINE 

HEERESführer, auch wenn das 

gern SO dargestellt wurde. WAS 

ACH IMMER SIE ERSCHAFFEN 

AN LÜGEN: Gene, Kohlenhydrate, 

Vitamine, Weltwunder, Organe, 

Synthesen, Tabellarien, 

Farbzuordnungen, Trichter, ZU 

VEREHRENDES, ZU 

SCHNEIDENDES … nur zum 

BEISPIEL… ES IST UND BLEIBT 

UTOPIE und Fantasie und 



 

123 

GEWOLLTE TRENNUNG! Und da 

diese Trennung IMMER UNS 

GALT, die die Erde als EINZIGE 

fühlen und helfend eingreifen 

können FÜR MENSCH UND 

NATUR UND FÜHLENDE 

GESCHÖPFE, HABEN WIR DAS 

GENAU SO ÜBERNOMMEN! 

Dadurch wurde DAS HAUPT 

bestätigt und so BRUNO Grönings 

DASEIN UND AUSSAGE: Die 

Umkehr ist nicht aufzuhalten! Uns 

so ist diese absolute Umkehr eben 

die, DAS DIESER EINE 

ABSOLUTE MANN wieder ganz 

da ist als Mensch auf der Erde und 

nun alles VON IHM AUS IN 

ORDNUNG KOMMT… nach und 

nach FÜR NATUR und DIESE 

LIEBE, die uns allen so sehr fehlte, 

um zu erkennen, WEM ES UM 

LIEBE GEHT und wem um 
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VATERLANDSVERRAT, was DIE 

GESAMTERDE war, ist und bleibt! 

EIN ORT DES VERDERBENS 

AUF DER ERDE REICHT – 

nehmen wir LAS VEGAS oder 

LOS ANGELES oder EINE 

KIRCHE oder SACHSEN oder 

PREUSSEN oder ZAGREB oder 

MOSKAU oder Meissen oder NEW 

YORK oder HIROSHIMA oder 

EINE ÖLPLATTFORM… und 

ALLES KANN WIEDER VON 

VORN LOSGEHEN, weil alles 

Leben WIE EIN LEBEN IST, weil 

eine TOTE FRAU HÖCHSTER 

GÜTE, wie alle zu Rettenden wäre 

oder eben DIESER EINE MANN, 

den man „netter“ Weise auch noch 

VOM SCHIFF nahm, um 

SELBSTheilung zu proben. 
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NICHT ZU WISSEN UND 

BEFEHLE oder Weisungen 

auszuführen ODER ZU 

STUDIEREN oder scheinbar 

harmlose Spiele weiterzugeben 

ODER JEMANDEM ÜBER DIE 

SCHULTER SCHAUEN oder 

Gespräche belauschen oder fremde 

Wohnungen betreten ODER 

FREMDE SCHLÜSSEL 

NACHMACHEN… alles ist 

CORONA und kann EIN HERZ 

AUSSETZEN LASSEN ZU 

SCHLAGEN und zu diesem 

FEHLEN FÜHREN, was nur 

scheinbar TOD IST und doch 

vielmehr LEIDEN LASSEN bei 

noch WACHER SEELE und dem 

HILFERUF nicht zuhören und 

NICHT HELFEN UND 

EINGESPERRT LASSEN… das 
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betrifft auch DAS EINGESPERRT 

SEIN VON TIEREN! 

EIN LEBEN in dem einer den 

anderen Menschen spürt UND EIN 

MENSCH TIER UND 

LANDSCHAFTEN und Erde und 

Sonne… FÜHLE und sag nichts! 

REDE UND EMPFINDE, wie es ist, 

wenn du vertraut hast UND DAS 

GESAGTE, wurde benutzt, UM 

MENSCHEN FALLEN ZU 

LASSEN und deren Existenz 

auszulöschen…! ES IST 

MITTERNACHT igendwo auf der 

Erde und TOTALfinsternis 

während EINE STANDUHR dumpf 

zwölf mal schlägt. Draussen ruft es 

„UHU UHU“ und einer kommt mit 

einem WEISSEN LAKEN und 

zwei Löchern für die Augen und 

einer Kerze ins Zimmer… MUT 
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ZUM LÄCHELN, wenn Kinder 

wimmern und sagen: „NEIN, bitte 

tu das nicht?“ Wenn ihr nur 

wüsstet, WIE WENIG DAS IST, im 

Gegensatz zu dem, WAS IN 

ARZTpraxen und 

KRANKENhäusern geschehen ist 

UND WAS VORBEREITET WAR 

ZUM MASKENBALL Corona und 

was tagtäglich IN 

PRIVATHAUSHALTEN für wahre 

Tragödien ablaufen WEGEN 

GÄNGSTERN, die ausgesandt 

werden…! GELD GELD GELD!  

WIR SIND DRAUSSEN und doch 

noch drin, denn WIR SEHEN und 

HÖREN und ATMEN EIN und 

SCHMECKEN mit den feinsten 

Sinnen von allen! LIEBER KEINE 

ZAHNBÜRSTEN und 

HAARbürsten und all das 
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CHEMIEZEUGS… doch das allein 

nützte nichts, DENN DIE 

AUSWIRKUNGEN TREFFEN 

IMMER MEHR UND MEHR… DIE 

NATUR BRAUCHT DIE 

MENSCHEN ZUM ERKENNEN 

und so diese erkennen und 

aufhören MIT KREATIONEN, 

hören die Auswirkungen auf. EIN 

WENIG VERZICHT NUR –doch 

nicht einmal das! DAS IST 

ETWAS, wofür es noch kein Wort 

gibt, WAS ZU UNS PASST und 

dennoch ALL DAS AUSDRÜCKT, 

wenn man all das auch nur ein 

wenig erfahren muss, WAS MAN 

BEREIT WAR, zu tun, zu 

unterschreiben und zu 

BEKRÄFTIGEN und anzusehen! 

UNS HILFT EIN BILD: JOSEPH 

ADAM MILTEER – BLOND… steht 
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als ZUSATZ bei GOOGLE und 

schaut man sich die 

Zusammenfassung an, die 

tabellarisch als ÄHNLICHE dort 

erscheinen, IST DAS SCHON 

WIEDER SO EINE 

UNVERFRORENHEIT, wie EIN 

BILD mit dem Namen des 

Kennedy-Mörders im Internet 

überdauern zu lassen. DIESES 

EINE BILD, was noch zu finden ist, 

HAT DEN PASSENDEN BLICK 

dafür und was DIE SEELE 

SPRICHT, was man ihm aufgrund 

SEINES VOLLKOMMENEN 

Erscheinungsbildes so alles IN DEN 

LEBENSWEG GAB, ist wiederum 

so ABGRUNDTIEF abartig, DASS 

MAN NUR SAGEN KANN: 

„Schaltet das alles endlich aus!“  
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BRACO`s Blick erinnert sich Ines 

Donath ALS INES EVALONJA in 

selber Weise… DA IST NICHTS 

FROHES oder seinem Wesen 

Entsprechendes! „ÄNDERT EUCH, 

sonst seid IHR verloren!“ Was Josip 

jedoch nicht wusste, war: „ER WAR 

ES MITALLEN ZUSAMMEN 

samt IVICA`S Lebenshaus.“ Wer 

noch zu retten ist? FRAGT 

FACEbook oder DIE STAATEN und 

alle die, DIE HABEN WOLLEN 

und nie aufgeben im falschen 

Sinn! 

ES GIBT FÜR UNS NUR EINE 

SICHT: Die gesamte Erde UND 

ALLE NOCH BRAUCHBAREN 

MENSCHEN! Und das ist DAS 

NATURGESETZ, welches man 

möglicherweise so anerkennen 

kann: DAS GESETZ DER 
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STÄRKEREN…! Doch was im 

Sinne des Lebens stark macht, IST 

NUR LIEBE! Und nur diese lässt 

ERLEBEN, was die ERDE WAR 

und wie wir als Menschen in 

RUHIGER DASEINSWEISE… 

offen für ÜBERRASCHUNGEN in 

kindlicher Weise UND 

VERTRAUEND auf das Gute! Das 

können und konnten stets nur 

Menschen UND WAS HABEN SIE 

UND WAS HABT IHR daraus 

gemacht UND WIE ES 

BESCHMUTZT und 

AUSGENUTZT! 

HAPPY SEIN in solchen Zeiten 

UND DAVON ALS REDNER oder 

ANSAGER in Zusammenhang 

mit BRACO`s Blick reden UND 

NIE EIN WENIG GESPÜR für 

andere und das AUSSEN und was 
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wirklich – auch in Josip als Mann 

und Kind – vor sich geht, ist 

MENSCHEN NICHT WÜRDIG! 

DOCH JOSIP IST EIN 

FEINFÜHLIGER MENSCH und 

passt eben ganz genau ZU 

DIESEN Beobachtenden, zu denen 

wir Menschen alle gehören: DER 

SCHÖNHEIT OFFEN und SOMIT 

DER FREUDE ÜBER DERLEI! 

DOCH LIEBE BESITZT nicht und 

LÜGT NICHT UM EINES 

VORTEILS WILLEN! Und darum 

geht es für uns alle! Solange 

Programme FALSCHES 

BEWIRKEN hat der Mensch 

keinerlei Chance, DOCH WENN 

DIESE AUFHÖREN und man 

Hilfe erhält, IST ES WICHTIG, 

ENDLICH ZUR WAHRHEIT ZU 

STEHEN und mit all dem 

aufzuhören, WAS FÜR ANDERE 
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TATSÄCHLICH WIE EINE 

BACKPFEIFE oder ein Schlag in 

die MAGENGRUBE IST, sodass 

die Luft wegbleibt! WAS MANCHE 

UNSERER JUNGS auf der Erde – 

ALLES FEINFÜHLIGE 

KLEINKINDER, die durch 

schmerzvolle Erfahrungen, die nie 

erlöst wurden, 

„VERSCHLOSSENE“ wurden –

ertragen mussten, IST FÜR INES 

EVALONJA immer so, als müsste 

sie ZUSEHEN dabei, wie einem 

von IHNEN wehgetan wird UND 

SO IST ES WIE FÜR MUTTER 

ERDE und so für DEN TRÄUMER 

UND SEINE LIEBSTE. Und so 

kommen wir immer wieder DEN 

MOMENTEN NAHE, die nur IHN 

betreffen UND VOR DENEN MAN 

SICH FÜRCHTET, sie noch einmal 

zu durchleben UND DOCH MUSS 
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ES ERLÖST WERDEN! Und ihr 

da draußen begreift nicht, WAS 

DAS „Es kommt wieder und wieder“ 

von Bruno Gröning wirklich 

bedeutete! AUCH NUR DIE 

TRÄNEN VON EINEM EINZIGEN 

TAG IM KRIEG … MAN 

WÜNSCHT ES NIEMANDEM… 

denn DIE SEELE IST DABEI und 

kann NICHTS TUN, während man 

DEN KÖRPER FÜHRT, als sei es 

eine Maschine!!! ERINNERT EUCH 

AN DIESEN EINEN FILM mit dem 

Baum der Seelen, die rosa 

leuchteten… DORT WAR IM 

ÜBERTRAGENEN SINN GENAU 

DAS DARGESTELLT! Es stimmt 

eben nur Eines nicht: WIR 

MENSCHEN DES GARTEN 

EDENS sind nicht äußerlich 

GROSS UND STARK, sondern 

innerlich! DER GARTEN EDEN 
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braucht DIE FEINEN und 

FÜHLENDEN und 

LEICHTFÜSSIGEN… ACHTET 

also jedes Schicksal UND 

WÜNSCHT EUCH LIEBE und 

findet vielleicht noch diesen einen 

Weg, der IN und AUS LIEBE FÜR 

UNS UND DIE ERDE entstand: 

RETTUNGSAKTION für letzte 

Momente UND DOCH LIEBER 

ERSTE 

GLÜCKSKINDZAUBERERFAHR

UNGEN, um nie mehr sterben zu 

wollen oder etwas mehr 

wertzuschätzen als GESUNDHEIT 

UND WAHRHAFTIGE PAARE 

und Menschen, die auch ohne 

ANTWORT AUF BRIEFE UND 

WICHTIGE BITTEN UND 

FRAGEN bereit sind FÜR 

ANDERE und ALLE und 

BESONDERE da zu bleiben und 
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zu tun, WAS NUR KINDER 

VERSTEHEN! 

ES KOMMEN TRÄNEN… weshalb 

und woher? Sind es wieder DIE 

PROGRAMME, die die 

FEINFÜHLIGEN zerstören, weil 

gewusst wird, DASS DURCH 

WEINEN UND TRAURIGKEIT die 

LEBENSENERGIE und DIE 

FREUDE schwinden und DIE 

MUTTERSEELE keinen Kontakt 

mehr findet ZU IHREN 

KINDERN? Oder empfängt man 

eben doch zu denen, DIE MIT 

UNSERER INDIVIDUALseele in 

besonderer Weise verbunden sind 

und bleiben, ETWAS von dem, 

WAS IN DEREN SEELEN 

GERADE bereinigt wird, DAMIT 

DAS HEILIGTUM LEBEN nie mehr 

an etwas anderes gebunden wird 



 

137 

oder bleiben würde, ALS AN DAS 

WUNDERWERK NATUR! 

Eigentlich wollten wir nocheinmal 

spazieren gehen. DOCH WIR 

WOLLEN DEN HEILENDEN, 

ERLÖSENDEN SCHREIBFLUSS 

NICHT UNTERBRECHEN. So oft 

war es schon geschehen, WEIL 

MAN WUSSTE und es nicht 

wollte, dass Hilfe kommt FÜR 

UNS UND DIE MUTTER ERDE! 

Also ist das Fenster offen und wir 

frieren nicht und freuen uns. Wir 

haben TOMATEN zum DAS BLUT 

REINIGEN, was ja erst dann 

sichtbar wurde UND DIESEN 

NAMEN UND UNFASSBAR 

SCHLIMME BEDEUTUNG, als 

DAS ERSTE MAL EIN TROPFEN 

SICHTBAR WURDE – wie 

Dornröschens Stich an der Spindel 
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– ALS SEINE TOCHTER ZUR 

ARBEIT gezwungen wurde – 

VIELLEICHT, um ihrem Vati zu 

helfen oder SEINER ROSE… oder 

ihrem Bruder, wenn diese sie findet 

und abholt! Wer weiss schon so 

genau, WIE VIELE 

WUNDERBARE MENSCHEN 

WEGE FINDEN WOLLTEN, um 

auf „verschlüsselten“ Wegen 

NACHRICHTEN ZU 

HINTERLASSEN, die dann  nicht, 

zu spät oder falsch weitergegeben 

wurden! 

 

FACEBOOK ist wie ein 

SCHLANGENNEST, in deren 

Mitte MEDUSA IST MIT EINEM 

MANNESKOPF in der Mitte und 

die Arme halten FOTOS HOCH 

oder Nieder und was das nun 

wieder MIT BRACO oder einem 
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Hermann ODER EINER LILLY zu 

tun haben könnte, deren Bilder IN 

UNS kurz wachgerufen wurden 

und wie viele BETEILIGTE und 

UNBETEILIGTE am gewollten NIE 

ENDENDEN STREIT, dadurch DIE 

MÖGLICHKEIT ZUR UMKEHR 

und SEELENÖFFNUNG und 

ERLÖSUNG erhalten? Wer weiss es 

zu sagen. „DU WARST ES!“ „DU 

BIST ES!“ NIE MEHR WIEDER 

FACEBOOK, nie mehr wieder mehr 

ALS WIR ZWEI und nur unsere 

kleine, wunderbare Familie UND 

UNSERE UNS NUR SO LIEBE 

MUTTER und ihre liebliche Natur!  

WIR FRAGEN NICHT DICH oder 

wir fragen SIE: Was wurde heute 

FÜR MUTTER ERDE GETAN und 

deren ZU HEILIGENDEN 

KÖRPER? Was wurde ihr schon 
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wieder angetan AN LEID 

VERURSACHENDEM und 

SCHICKSALHAFTEN 

VERKNOTUNGEN und 

LEBENSverschlechterungen? 

MAN HAT WIRKLICH VIEL 

VERSTÄNDNIS – man braucht es, 

UM NICHT UNTER ZU GEHEN! 

Lieber nicht schwimmen UND DAS 

HAT ALLE GRÜNDE DER 

ERDGESCHICHTE, weshalb es 

besser ist, NICHT BADEN ZU 

GEHEN! Wie viel Heilung DIE 

SEELE UNSERER LIEBESTEN 

UND SCHÖNSTEN MUTTER 

BRAUCHT(E) und die DES 

TRÄUMERS, den es brauchte FÜR 

DIESE HEILIGE ARBEIT?  

NOCH EIN GLAS SEKT oder ein 

Feuerwerk? „OH, ihr SHAMPOO 

war nicht DUFTEND GENUG und 
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die LOCKEN FALLEN NICHT 

RICHTIG NACH DER 

DAUERWELLE und der 

SCHWEINSBRATEN HAT SIE 

ZU EINEM FETTHERZ gebracht? 

WEM MAN DAS ALLEIN ZU 

VERDANKEN HAT und wie viele 

NICHTBETEILIGTE darunter auch 

LEIDEN mussten? Man muss 

MENSCH WERDEN, um DAS 

GESAMMELTE 

GESCHICHTENWERK zu 

begreifen UND IM VERZICHTEN 

WOLLEN, den einzigen Gewinn! 

NICHT AUF ALLES – um alles in 

der Welt… natürlich nicht! AUF 

DIE WELT WOLLEN WIR 

VERZICHTEN, doch nie mehr AUF 

UNSERE GÄRTEN UND Jungs 

und Mädchen UND FREUDE 

ANEINANDER in feiner und reiner 

und lieblicher Weise!  
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VERZICHTEN WIR BESSER 

AUF GEZÜCHTETES! Zecken, 

Mücken, Bakterien, Viren – alles 

EIN GESCHENK DER 

CHEMIELABORS – Auftraggeber: 

DIE STAATEN und MONOPOLE 

DER MACHT über uns und die 

Erde! FREIHEIT UND 

MENSCHENWÜRDE FÜR ALLE? 

WAHRHEIT – nichts ist wichtiger 

als das! VERZICHTET AUF 

GEREDE über andere und LASST 

EUCH ERINNERN, wer ihr mal 

ward und wie ihr und was ihr 

geworden seid, SEID EUCH 

FACEBOOK FAND und nur noch 

BÖSES UND SCHÄDIGENDES! 

Mutti liest nun ANGELEITET und 

VORBEREITET ohne Unterlass 

ROMANE! Dann wird darüber 

befunden, was denn nun daran 
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gut sei oder nicht. DIESE 

GESPRÄCHE WERDEN 

AUFGEZEICHNET und als 

Werbung genutzt – so es passt! 

UNGEWUSST und ohne 

Erlaubnis! WAS TUT MAN NICHT 

ALLES, für Provision und 

HÄNDEDRUCK! So lobt man 

SOLCHERLEI WEGFÜHRUNG 

vom LEBEN ALS MENSCH! Dort 

werden auch Landschaften 

beschrieben, DOCH WAS HAT 

MAN DAVON, wenn man derlei 

NIE MIT DER SEELE DER 

MENSCHHEIT SIEHT oder eben 

auch IN DERLEI ROMANEN DAS 

FINDET, was man NUR ALS 

SEELENMENSCH ERKENNT! 

Wie viele MILLIONEN sind über 

solche BESTSELLER 

eingenommen worden UND WIE 

WENIG HAT DIE WAHRHEIT 



 

144 

EINGEBRACHT. Doch wissen 

kann  man es nicht, DENN BEI 

DEN TOP-KANDITATEN hat man 

meist auf deren ABLEBEN 

GEWARTET, denn IM 

SCHOCKzustand sind DIE 

BEREITSCHAFT FÜR 

SPENDENFONDS und 

GUTSCHRIFTEN FÜR BÜCHER 

höher – das sind Erfahrungswerte 

DER MONOPOLYspieler über 

MENSCHENSCHICKSALEN!  

WER HAT MUTTER ERDE 

GEDANKT? Wer SPÜRT IHRE 

GABEN? WER LÄSST 

BÜCHERKÄUFE lieber weg 

WEGEN AUCH NUR EINES 

BAUMES? Wer lässt das LESEN 

DER EBOOKS besser weg, WEGEN 

DER DUNKELZIFFER von 

bezahlten Dublikaten oder wegen 
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DER HEILIGKEIT DER AUGEN? 

Was habt IHR und was haben SIE 

unserem HEILIGTUM angetan? 

WER IST MIT UNS 

HINAUSGEGANGEN, nur um 

FÜR SIE dazusein? WER HAT 

EMAILS abgehalten, verändert, 

POSTFÄCHER AUSGERAUBT? 

Alle Taten sind so, ALS HÄTTET 

IHR SIE DEM TRÄUMER 

ANGETAN und seinen IHM 

LIEBSTEN und eben DER ERDE – 

dem einzigsten Ort, WO 

MENSCHEN LEBEN KÖNNEN! 

MAN LIESS UNS SAGEN: „Lieber 

verzichten wir auf alle Geschenke, 

nur auf die Liebe nicht.“ Das ist 

stellvertretend für die DREI 

KÖNIGE, die zum BABY AN 

WEIHNACHTEN mit all dem 

kamen, WAS WIR EBEN NIE 
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GEBRAUCHT HATTEN und was 

in der Erde hätte bleiben sollen: 

UNVERARBEITET! Es brauchte 

NIE ROHstoffe oder überhaupt 

Stoffe – bis es eben anders wurde 

UND SICH NIEMAND MEHR 

ERINNERN DURFTE oder 

KONNTE, wo wir lebten, wie wir 

lebten und WOFÜR UND MIT 

WEM WIR LEBTEN! Deshalb sind 

die geschnitzten Figuren VON 

MEINEM VATI OTTO stets hier zur 

Ansicht – ALS ERINNERUNG an 

diesen UNHEIMLICHEN WEG, bis 

es heimeliger wurde UND WIR DIE 

NATUR WIEDER ALS UNSERE 

KRAFT ERINNERT ERHIELTEN 

und so diese Energie, die sonst 

niemand bekommt! WAHRE 

LIEBE SOLL NIE MEHR 

WEICHEN AUS UNSEREN 

HEILIGEN LÄNDEREIEN, wozu 
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auch unsere Körper Und DIE 

ALLER AHNEN GEHÖREN!  

WORAN NUN NOCH 

FESTHALTEN, wenn nun ALLES, 

woran man hätte glauben können 

oder sollen, NICHTS MEHR WERT 

IST? Man kann ja fälschlicher 

Weise daran glauben oder glauben 

lassen – WIR HABEN SCHRITT 

FÜR SCHRITT alles bereinigt und 

es tut gut und wohl, DENNOCH 

DIESE SCHICKSALHAFTESTEN 

BEGEGNUNGEN als erlöst 

erinnert zu erhalten, DAMIT 

NICHTS MEHR IN UNSERER 

FAMILIE als Belastung bleibt UND 

UNSER BEISAMMENSEIN auch 

nur noch ein einziges Mal stören 

wollte oder könnte! 

WIE ES SO IST, wenn sich alle an 

allem bedienen, WAS DIESEN NIE 
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GEHÖRT HATTE UND AUCH 

NICHT HÄTTE, wenn die, denen es 

gehört und daher noch gehört, ES 

GEWUSST HÄTTEN, wie es 

kommt? WIE SICH SCHÜTZEN 

VOR DATENKLAU und 

Mobilitätsverlust UND 

GELDTRANSFERS die man zu 

spät bemerkt, die nicht verfolgt 

werden können und für DIE DIE 

BANK IN DEN KLAUSELN 

SCHREIBT: Es wird keine 

Haftung übernommen für… und 

wenn, höchstens in Höhe von…!  

DOCH BEI ALL DEN 

KRIMINALITÄTEN vergisst man 

immer wieder DIE EINZIG 

WICHTIGSTE: Was ist mit Mutter 

Erde UND DURCH DIESE MIT 

UNS ALLEN GESCHEHEN? 

WAS IST LIEBE und was 
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geschieht MIT DIESER DURCH 

UNS UND UNSER RUHIGES 

und MUTIGES Handeln und was 

war OHNE DIESE UND DIE 

MUTTERSEELE nie mehr 

möglich? Es könnten einige 

Antworten durch all die vielen 

DOKUMENTE VON INES 

EVALONJA zu allen 

Menschenseelen kommen, 

VIELLEICHT AUCH GANZ VIEL 

MEHR. Weil das, was von der 

Gesamtseele gegeben wurde, EBEN 

IN ALLEN und für alle all das 

erlöst, WAS VIELE ODER ALLE 

BETRIFFT oder betroffen machen 

sollte! Es sind darin sogar VIELE 

ANTWORTEN ZU FRAGEN, die 

Facebook allen stellte, UM 

GEFÜHLE UND EMOTIONEN zu 

trennen und abzuspeichern UND 

SO WIEDER GRUPPIERUNGEN 
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ZU GENERIEREN, die 

gemeinsame „Erfahrungen“ für 

STAATLICH FINANZIERTE 

EXPERIMENTE machen mussten – 

KRAFT ZEHREND und doch auch 

GELD BRINGEND! Es ist immer 

nur ein kleiner Einblick, WAS 

ZWEI HÄNDE für alle und die 

Erde tun, DAMIT UNSERE 

KÖRPER RUHE FINDEN, um 

Energien zu empfangen und WIR 

ENDLICH DIE TÜR ÖFFNEN 

KÖNNEN, zu wirklich GUTEN 

ERFAHRUNGEN und für nur 

noch ehrenhafte Menschen UND 

FÜR DIE ENDLICH, die ebenso viel 

Sehnsucht spüren, WIE WIR 

SELBST: Wie lange haben wir 

nicht mehr Zusammensein 

dürfen? DER EINZIGE, der es uns 

nur sagen kann und mag UND 

SO VIELES MEHR (Mit vielleicht 
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auch nur einem lächelnden Blick, 

der UNS NUR GEHÖRT!), IST 

UNSER VATER, der nur zu uns 

beiden gehört! EINER, DER 

TRÄUMT und ALLES 

VERWIRKLICHT SAH, was man 

sich nur wünschen konnte. 

HARMONIE UND EINE 

VOLLKOMMEN gesunde und 

schöne Familie UND EIN 

ZUHAUSE, was schöner nie mehr 

sein kann… UND DARUM hatten 

wir FÜR IHN und FÜR UNS 

GEBETEN – ohne zu wissen, WAS 

EIN SOLCHER WUNSCH, der 

besser und wichtiger nicht sein 

kann, ZU UNS BRINGEN 

WÜRDE…!  

LIEBE – einst ein Wort, das viele 

ODER ALLE, die deutsch sprachen, 

BENUTZTEN oder es eben hätten 
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nutzen können. AUCH ZU 

ANDERS SPRECHENDEN wurde 

es gesagt UND NACHGESAGT! 

Was für schicksalhafte WEGE 

haben sich daraus ergeben UND 

WIE VIEL VERDREHTES und 

VERWECHSELTES und 

VERNICHTENDES! Man kann es 

nicht begreifen UND MUSS ES 

DOCH SO HINNEHMEN. Und 

doch weiß man: NIE WIEDER 

AKZEPTIEREN WIR ALLES oder 

sagen: ALLES IST GUT! ALLES 

GUTE WÜNSCHEN ist im Grunde 

dasselbe UNFASSBAR UNGUTE! 

Denn wenn man weiss, WOHIN 

MAN JEMANDEN BRINGT oder 

was mit jemandem geschieht oder 

geschehen soll, WENN MAN 

GEHT… und man hat dann noch 

DIESE WÜNSCHE – ob nun AUS 

DER FERNE oder mit 
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Sichtkontakt … MAN SPÜRT all 

die MILLIONEN und ABER 

MILLIONEN und möchte alles tun, 

dass NICHT EINER oder EINE 

leiden muss oder es hätte müssen, 

UND WEISS DOCH, dass die Hilfe 

stets nur VON DER 

MUTTERSEELE KOMMT, weil 

nur sie weiss und spürt UND WER 

GERADE IN DER NÄHE IST, um 

zu helfen oder NOCH EINE 

UMARMUNG ZU GEBEN, die in 

wirklicher Liebe gegeben ist!  

WAS WÜRDEN WIR AN EINEM 

LETZTEN LEBENSTAG NOCH 

ERLEBEN WOLLEN? Wie viele 

Spendengelder für Kinder in solch 

Situationen UND FILME ÜBER 

DERLEI… EIN CHEMISCHES 

PRÄPARAT und Haare fallen aus 

ODER 
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PERCOMPUTERSTEUERUNG 

ausfallende Haare, damit Haare 

ausfallen und man EIN 

CHEMISCHES MITTEL 

EINNIMMT und viele auf der Erde 

ERHALTEN DIES ÜBER EINE 

oder EINEN GLEICHZEITIG MIT! 

Und helfen KANN NUR DIE 

NATUR und nun wir, weil wir all 

das ANS LICHT BRINGEN. Man 

kann nicht glauben, WAS 

KIRCHE, STAAT, ARMEE, 

MEDIZIN bereit waren zu tun – 

denn die häuslichen Gewalttaten 

GESCHAHEN JA NUR AUCH 

DESHALB! 

WAS IST DER GRUND? WARUM 

ALL DAS? DIE LIEBE KANN ES 

NICHT BEGREIFEN und will und 

wird es auch nie! WIR SIND NUR 

DA, um die ROBOTERZENTREN 
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zum STILLSTAND ZU BRINGEN 

und nach und nach wieder WIE 

MENSCHEN ZU WERDEN und 

unser AUSSEHEN DERZEIT als 

absolut zweitrangig anzusehen, 

DENN MAN WEISS 

INZWISCHEN, was überall auf der 

Erde MENSCHEN MINUTE FÜR 

MINUTE noch angetan wird, BIS 

ENDLICH RUHE IST und kein 

Handwerk mehr ausgeübt wird 

UND KEIN AUTOMAT MEHR 

betätigt und kein TRIEBWERK 

MEHR DRÖHNT und kein Kind 

mehr weint und wir nie mehr 

SCHWEIGEMINUTEN EINLEGEN 

oder Kerzen entzünden ODER 

BLUMEN KAUFEN und 

FALSCHEN AUGEN begegnen 

UND BILDER KÜSSEN VON 

MENSCHEN, die auch nur 

Menschen sind, und nur ZU 
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EINEM ANDEREN FÜR IMMER 

DANN! 

HEUTE WAR EINE GANZ 

SCHLECHTE IMITATION VON 

ELTON JOHN und Diana – 

ENGLANDS ROSE – kommt in 

Erinnerung! HÄTTE SIE 

WIRKLICH DIESEN PRINZEN 

gewollt und diese ZWEI Jungs? 

WAR SIE WIRKLICH diesem 

anderen Mann IN LIEBE zugetan? 

SIE HAT GESTRAHLT und war 

dennoch IN FALSCHER WEISE 

unterwegs als Frau! SIE WURDE 

ZUM STERBEN und LEIDEN 

VON WIEDER DER 

GESAMTSEELE ERDE verfolgt 

per AUTOJAGD UND 

FERNSTEUERUNG…! Wann 

hätte all das aufgehört, wenn nicht 

endlich DURCH MENSCHEN, die 



 

157 

aufrichtig werden OHNE ANGST 

VOR DIESEM ETWAS, was nur 

noch DREI SCHWARZE LÖCHER 

SIND und Strom, die alles 

FALSCHE in Gang halt. ES IST 

DER STROM, der LEBEN TÖTET, 

anstatt diese zu retten! WER 

HÄLT SO JEMANDEN AB, SICH 

DAS RECHT 

HERAUSZUNEHMEN, einen 

FÜHLENDEN MENSCHEN zu 

imitieren? WER HÄLT MUTTI AB 

und deren 

PROGRAMMSTEUERUNG, sich 

ständig IN UNSER LEBEN 

EINZUMISCHEN und mich zu 

fragen: „WAS IST BLOSS MIT 

DIR LOS?! NIRGENDS IST DAS 

FENSTER OFFEN. Fenster sind 

da, um sie anzukippen! Bitte mach 

es über Nacht zu! ICH KANN 

SONST NICHT SCHLAFEN!“ 
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WER SAGT IHR, dass wir schon 

nicht mehr da wären? WER SAGT 

IHR, worum es wirklich geht? WER 

SAGT IHR, dass es UNS NICHT 

BESSER GEHEN KANN, wenn 

man UNSERE ARBEIT 

unterbricht? WER SAGT IHR, dass 

man nicht einfach in den Raum 

hineingeht, IN DEM DIE TOCHTER 

DESSEN IST, der SEINE 

TOCHTER BRAUCHT, um DER 

GESAMTMENSCHHEIT ZU 

HELFEN UND DER ERDE? WER 

KANN MUTTI SAGEN, wie 

daneben sie sich INES gegenüber 

während ihres gesamten Lebens 

verhalten hat? DOCH ALL DAS 

IST EBEN NICHT DIE 

WAHRHEIT, weil auch Mutti 

KEINE LIEBE EMPFING und weil 

auch sie nicht wissen konnte und 

wissen kann, WAS DIE WAHREN 
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HINTERGRÜNDE VON DDR und 

KIRCHE UND SONSTIGEN 

KRIEGERISCHEN OBJEKTEN 

UND ORTEN UND LEUTEN sind. 

UND MAN SAGT ETWAS oder 

sagt nichts: GANZ EGAL! Hätten 

wir LONJUSCHKA NICHT und 

daher DIESE INNERE BALANCE, 

wäre eben DIESE RUHE nicht 

möglich und auch DAS 

WEITERSCHREIBEN NICHT! 

Und es regnet und man erinnert, 

DASS AUCH DER HIMMEL 

WEINEN KANN! Und man 

wünscht AUCH IHR ERLÖSUNG 

und weiss doch, dass alles NACH 

PROGRAMM geschieht UND 

DOCH AUCH ZUR HILFE UND 

HEILUNG FÜR UNS ALLE und 

zur BEREINIGUNG all dessen, was 

NUR FALSCH WAR! 
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DENN ERINNERN WIR UNS: DIE 

VERSCHLOSSENHEIT der Seelen 

DER FEINFÜHLENDEN KINDER 

DER NATUR kam vor allem, WEIL 

WIR IN GESCHLOSSENEN 

RÄUMEN dienen mussten als 

BABY, Kindergrippenkind, 

Kindergartenkind, Schulkind, 

Pionier, GST-

Gasschutzmaskenträger zum im 

GELÄNDE robben, 

Lehrerstudentin, Verkäuferin, 

Telefonistin, Sekretärin, 

Geschäftsführungsassistentin, 

EMPFANGENDE VON 

SÜNDERN, ANLEITERIN ZUM 

LACHEN, SEMINARbetreuerin, 

SEMINARleiterin, 

GLÜCKSBOTIN, Ehrenamtliche 

Helferin UND VIELES MEHR… 

und nun endlich doch DARF SIE 

NUR NOCH KIND SEIN – KIND 
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DER ERDE und DIESES EINE 

SONNENKIND VOM TRÄUMER. 

Doch das unter der Bedingung, 

ERST ALLEN ZU HELFEN… und 

vielleicht DARF SIE DANN DOCH 

NOCH EINMAL DEN MANN 

SEHEN, den sie fühlte, wie sich 

selbst: JOSIP GRBAVAC… falls er 

noch lebt und wenn ja, WIE? Wie 

KANN MAN ALL DAS 

BEGREIFEN? GAR NICHT! Man 

kann einfach nur ATMEN und 

GERADE ERST RECHT DAS 

FENSTER AUFLASSEN und 

keine Heizung anmachen! WIR 

SCHRIEBEN DOCH: Es ist besser, 

sich auf KÄLTE 

EINZUSTELLEN, um vorbereitet 

zu sein! DENN HITZE KÖNNEN 

Sonnenkinder besser vertragen! ES 

REGNET – gut für den 

Mutterboden. UND DOCH IST ZU 
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VIEL NÄSSE – so wie zu viele 

Tränen – NICHT FÖRDERLICH 

FÜR ANERKENNUNG und 

GESUNDUNG! 

WOLLEN WIR NUN EINMAL 

ALLE SO TUN, als ob es nie Krieg 

gegeben hätte UND FACEBOOK 

nicht alle LIEB GEWORDENEN 

MENSCHEN gegen uns 

aufgebracht? DOCH AUCH 

MÜSSEN WIR JA SAGEN: NUN 

WISSEN WIR WAHRES und nun 

jetzt können wir uns doch 

entscheiden, NIE MEHR DORT 

ETWAS HINZUGEBEN, wo man 

uns nur anlog und UNS 

BERAUBTE! Doch das ist eben das 

Fatale! Einmal dort UND DAS 

DANN FÜR IMMER! DENN: Postet 

jemand nicht mehr, wird das Profil 

dennoch genutzt FÜR EIN 
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DOPPELLEBEN und das IST DAS 

ABSOLUTE 

KONTRASTPROGRAMM hin zu 

Müll in und um DIESE! Und was 

das bedeutet, hat mit all dem zu 

tun, WESHALB DIE ERDE UND 

DIE GESAMTMENSCHHEIT DEM 

UNTERGANG GEWEIHT WAR! 

UND NUN? WAS GIBT ES 

NEUES? 

Ist es egal, WENN IN ZAGREB 

DIE ERDE BEBT? Ist es egal, 

WENN MAN EINEM 

FEINSINNIGEN und 

EMPFINDSAMEN MENSCHEN 

WIE BRACO fremde Willen 

aufzwingt, diesen BEDROHT UND 

SEIN GEHIRN VERNETZT? 

Wenn ihr nur alle wüsstet, WAS 

GLEICHGÜLTIGKEIT bedeutet 

UND GRÜN., ROT, GELBE 
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Wanderpunkte oder 

MEETINGSPOINTS und 

dergleichen! DIE SEELE WEISS 

ALLES und muss zu wissen 

erhalten, DAMIT UNSER 

SEELENNETZWERK mit der 

Natur wieder TIPPTOPP 

funktioniert! Funktioniert sagen 

wir deshalb, WEIL ES  JA AUCH 

NOCH UM NASA und NATO und 

interne FIRMENNETZWERKE 

GEHT und uns selbst und DIE 

REGIERUNGSFORDERUNGEN 

und GELDVERSCHIEBUNGEN 

und VERMISSTE GUTE 

MENSCHEN und Verfolgungen 

und DAS INTERNET vernetzt mit 

allen Telefonleitungen, 

Fernsehapperaten, Radiostationen 

und und und… NUR EIN WENIG 

IMMER zu wissen, WAS DIE 

LEISTEN, die man nicht kennt 
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und dass diese IM NICHT 

AUFFINDBAR-MODUS sind und 

NICHTS ERHALTEN DÜRFEN – 

annehmen jedoch immer! UND 

DIESES ANNEHMEN SIND DIE 

SCHICKSALE DERER, die man 

aufgegeben hat und denen 

niemand mehr helfen sollte oder 

wollte UND DIESE SIND JEDOCH 

DIE EINZIGSTEN, die nun helfen 

dürfen – das ist MUTTER ERDES 

WEISHEIT… diese Hilfe IST FÜR 

DIE UNSTERBLICHKEIT und 

DIESES EINZIG SCHÖNSTE 

LEBEN, aus dem man uns einst 

VERTRIEBEN HAT! 

VERTRIEBENE sind keine 

FLÜCHTLINGE, sondern 

SEIENDE IM JETZT! DIESES 

JETZT IST ZEITLOS und wird 

und nun zum LIEBE ERFÜLLTEN 

WEG! WIR NUR für DICH! DU 
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FÜR UNS NUR! UNS IST DAS, 

WAS WIR ERHALTEN 

SOLLTEN, noch nicht gegeben 

worden! UND DAS GEGEBENE 

DIENT UNS ALLEN FÜR ALL 

DAS, was den Glückskindzauber 

vermehrt UND DIE 

GESAMTSEELE ERLÖST für 

wieder HARMONIE UND 

SCHÖNSTES ERLEBEN – nur 

noch zusammen UND NUR NOCH 

WIR FÜR UNS! 

Es ist der 8. Juni 2020 und es ist 

erst 8 UHR am MORGEN in 

EUROPA – DEUTSCHLAND – 

MEISSEN an der Elbe – früher 

MISSNIA genannt: man könnte 

auch sagen – VERMISS 

niemanden, DER DICH NIE 

GELIEBT! Deutschland ist SOLCH 

EIN GEBILDE, was nie gebraucht 
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worden war auf der Erde. Und ES 

GEHT LETZTLICH DOCH VOR 

ALLEM AUCH um Amerika und 

doch auch ALLE STAATEN, damit 

die Erde wieder EIN 

GESAMTLAND ist und bleibt, auf 

und in dem es ALLEN 

MENSCHEN nur noch wohl ergeht 

– versorgt DURCH DIE EINE 

EINZIGE FÄHIGE und 

WUNDERBARE MUTTER, die es 

je gab: DIE NATUR! 

Es waren wieder Vibrationen auf 

der Liege und auch auf der 

Matratze im Schrankbett – die 

Vibrationen DIE VIA WLAN in die 

Häuser gebracht wurden FÜR 

SCHLIMME TRÄUME und 

sonstige Einflussnahmen. DOCH 

ES IST NICHT ERST SEIT WLan 

so, das machte es NUR 
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EINFACHER! TRÄUME und 

EINFLÜSSE gab es nun schon 

VIEL ZU LANGE und endlich 

wird alles das ZUR SPRACHE 

GEBRACHT und aufgelöst und 

damit FÜR IMMER ERLÖST, 

damit Erde und Menschheit endlich 

FREI SIND von allem Bösen UND 

BÖSARTIGEM (Vielleicht sagen 

wir so: DIE WELT IST WIE EIN 

KREBSGESCHWÜR – ob weiß 

oder schwarz! EIN LEBERFLECK 

mit Sommersprossen. ALL DAS 

WIRD NICHT DAGELASSEN! 

MUTTER ERDE und die 

Menschheit SIND REIN, sobald 

alles AUSGELESEN IST und 

bereinigt um alles, WAS ERDE 

UND MENSCHHEIT NICHT 

WAREN! So wird dann DIE 

WAHRE SCHÖNHEIT wieder von 

innen nach außen ALL DAS IN 
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DIESEN HÖCHSTEN 

DASEINSZUSTAND BRINGEN, 

was man so gern in vielerlei Wegen 

nur für sich selbst herausfinden 

und beanspruchen wollte UND 

DAMIT DIE ERDE und DIE 

MENSCHHEIT mit Ungeziefer 

und Krankheit UND DRECK 

beschmutzte!) Menschen SIND SO: 

Die Liebe bewirkt in uns nun, dass 

DIE WAHRHEIT zutage kommt. 

Überall ein bisschen UND DOCH 

DAS WESENTLICHE HIER über 

ZWEI HÄNDE nur! Sie kann 

nicht mehr versteckt werden UND 

FÜHRT ZUM WANDEL, der 

Menschen auf der Erde belässt UND 

ALLES ANDERE verschwindet auf 

nimmer wiedersehen! NUN FÜHRT 

MUTTER ERDE WIEDER IHRE 

GELIEBTEN KINDER und alle 

anderen werden sehen, WAS DIE 
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NATUR UND UNSERE LIEBE 

BEWIRKT! 

Beachtet man gestern DEN 

BEFEHL über Muttis Mund, das 

Fenster zu schließen und es nicht 

über Nacht aufzulassen UND DEN 

UMSTAND, dass die Frischluft 

DAS WICHTIGSTE IST, was man 

zum Leben braucht und somit, was 

sich DURCH DIE STETE 

FRISCHLUFTZUFUHR IN INES 

EVALONJAS Weg bewegen, zeigen, 

verändern, bereinigen durfte FÜR 

DIE ERDE UND ALLE 

MENSCHEN und fühlenden 

Geschöpfe, IST ZU ERKENNEN, 

DASS DIE BEFEHLSHABER 

nicht gewonnen haben. Und was in 

den letzten Stunden AN 

WAHRHEIT gekommen ist zu ihr, 

wird hier wieder ein wenig 
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aufgeschrieben. ETWA SCHÖNES 

ist das nicht UND MAN 

BEACHTE: Das wirklich Schöne 

und Wohltuende kommt erst noch! 

ERST DIE ARBEIT FÜR DIE 

MENSCHHEIT UND DIE ERDE 

und doch auch DAS GUTE IN DER 

NATUR UND FÜR DAS INNERE 

KIND und dann so nach und nach 

UNSER WIEDERSEHEN mit den 

Menschen, die zu unserem 

ENGSTEN KREIS DER SEELE 

gehören! 

ALLE IN EINEN TOPF UND 

SÜNDE DARAUF 

GESCHRIEBEN! Das passt FÜR 

DIE GESAMTE NUN AUF DER 

ERDE SEIENE MENSCHHEIT! 

Doch gibt es GEWALTIGE 

UNTERSCHIEDE! Denn: Es sind 

schon viele IN DEM 
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ERLÖSERWEG der Ines Evalonja 

MIT DEN VIER SÄULEN für das 

einzige Lebenslicht: SONNE! 

Man mag es glauben oder nicht: 

SO SCHÖN POESIE auch ist und 

all das WUNDERVOLLE vom 

Garten Eden, WAS AUCH NUR 

von Ines Evalonja empfangen 

wurde von der ERDENSEELE 

IHRER MUTTER! Es ist doch erst 

einmal wichtiger und bleibt es 

auch: DEN DRECK anzusehen und 

zu erlösen und zu bereinigen – 

AUCH BEREINIGEN ZU 

LASSEN, bevor man all das erhält 

und behalten kann, WAS SONST 

DIESES SCHÖNE wieder 

verunreinigt durch das, was man 

an SÜNDHAFTEM VERHALTEN 

beibehält! Darum geht es seit 

Generationen auf der Erde UND 



 

173 

NIEMANDEM war es möglich, DAS 

ZU BEGREIFEN! Lass dich erlösen 

VON ALLEM SÜNDHAFTEN 

VERHALTEN und werde wieder 

EIN UNSTERBLICHER MENSCH 

mit all den edlen und guten 

Werten UND 

MENSCHENQUALITÄTEN, die 

die Sinne öffnen für das Wunder 

Natur und Mensch! 

WIR WURDEN ABGERICHTET 

WIE TIERE! Das ist leider so! Vor 

allem AUF DIE FRAU hatte man es 

abgesehen. WAS MAN FRAUEN 

TUN LIESS, um dem Mann zu 

dienen? Man weiss es und möchte 

sich doch nicht erinnern. WAS 

MAN DEN MANN TUN LIESS, 

um die Frau zu erniedrigen? Man 

weiss es und schaut zu UND SOLL 

SICH ERINNERN und braucht es 
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dennoch nicht mehr, wenn DIE 

ERLÖSUNG KOMMT und man 

aufgehört hat, dafür ALS FRAU 

UND MANN zur Verfügung zu 

sein! 

NEIGE DEIN HAUPT nie mehr vor 

einem Mann! Neige dein Haupt nie 

mehr vor einem Mann! 

WER WIEDER MENSCH 

GEWORDEN, kann wieder erlöst 

von der Vergangenheit DENEN 

STRAHLEND IN DIE AUGEN 

SEHEN – vielleicht mit feuchten 

Augen – die zu ihnen gehören! 

DAS SIND ANDERE, als wir 

wissen! 

WOMIT HABEN SICH 

MENSCHEN MIT SCHULD 

BELADEN? MIT NICHTS – nichts, 

was man uns anlasten könnte! DIE 



 

175 

ERDE erlöst uns und sich VON 

TOD UND SÜNDE!  

Es kamen wieder viele 

Informationen und man könnte 

meinen: DIE STAATEN haben es 

gewusst und wollten dies 

aufhalten. DAHER der Versuch, 

dass DAS FENSTER zubleibt und 

die Frischluftzufuhr! 

ES GIBT KEINEN 

LEBENSSTROM, den ein Bild 

oder ein Blick oder eine Stimme 

oder sonstiges Hilfsmaterial 

auslösen könnte – nicht einmal 

eine Meditation! DER 

LEBENSSTROM ist die frische 

Luft und wenn diese ganz 

natürlich eigeatmet wird, wird DAS 

GEHIRN versorgt und man 

bekommt wieder LEBENSGEFÜHL 

und das ganz einfache Wissen, wie 
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man sich zu verhalten hat und wie 

nicht! 

DIE ERINNERUNGEN FLIESSEN 

aus der Seele der Erde, wo ALLES 

GESPEICHERT IST, wie in einer 

Bibliothek ALLES, über alle 

Menschenleben! DAS IST NICHT 

IM HIMMEL, sondern IN DER 

DATENGESCHÜTZTEN 

ATHMOSPHÄRE der 

Kriegsverbrecher – so kann man 

einen kleinen Teil dessen 

benennen, was ZUM TAGE 

FINDET UND SO ZU UNS! Diese 

Informationen waren schon bei 

vielen, NUR DURFTEN ODER 

WOLLTE MAN ES NICHT 

SAGEN! Aus gutem Grund, wie 

man vielerorts bemerken wird. 

DENN: Die Verbrechern wurden 

getan, JEDOCH STETS ANDEREN 
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angelastet! Das ist schon bekannt 

hier und dort, doch es gab nie die 

Möglichkeit, das zu ändern! NUN 

– dank Corona UND DEN 

DATENSCHÜTZERN, die uns vor 

Datenströmen schützen, die 

ALLES ZERSTÖRT HÄTTEN, 

was die ERDE und DIE 

MENSCHEN schützen durfte – ist 

es anders, WEIL LIEBE UNS 

WIEDER ERFÜLLT UND DAMIT 

DIE KRAFT UNS FÜHRT, die 

nicht einem oder allen Menschen 

gehört, SONDERN DEM 

WUNDERWERK LEBEN und wir 

dürfen dankbar sein, dies so ganz 

bewusst zu ERLEBEN! 

ER ist Gott und mit diesem ALLE 

DAMEN UND HERREN, die nicht 

zu Menschen mehr werden können: 

ZU VIEL SÜNDHAFTES und 
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keine Möglichkeit DER UMKEHR 

MEHR! Und das ist, wie es ist! 

Ändern kann sich nur jeder allein! 

DIE MÖGLICHKEIT ZU 

EHRLICHKEIT war stets gegeben 

und auch DIE NATÜRLICHE 

KRAFT DER NATUR! 

JETZT NUN HEUTE schauen wir 

auf einiges, was in den letzten 

Stunden ZUM TAGE KAM 

DURCH MENSCHEN, die sich 

trauten Wahres auszusagen, damit 

VIELEN MENSCHEN GEHOLFEN 

WIRD! 

FLENSBURG… eine „Sünderkartei 

mit Punkten“! Was wird und 

wurde dort gemacht? FILM- und 

FOTOdokumentation UND 

RIESIGE 

GELDSUMMENBEWEGUNGEN – 

man würde und muss sagen: 
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SCHWARZGELD! Es ist DURC 

DIE REGIERUNG GEFÖRDERT, 

denn die Polizei und das andere 

TATÜ-TATA-Gefährt gehört ja 

vollumfänglich dazu! 

UNFÄLLE, 

ÜBEGRFIFFLICHKEITEN IN 

FAHRZEUGEN, Entführungen, 

Verfolgungsjagden, Gewalttaten… 

also BEWEISMATERIALIEN und 

keine Aufklärungsarbeit! WER 

SCHAUT SICH DAS AN und 

wohin wurde das geliefert? 

STRAFZETTEL für ein paar kmh 

zu schnell? UND 

MILLIARDENBETRÄGE für 

SEXvideos, die überallhin gesendet 

und verschickt wurden UND PER 

PARTY GEFEIERT? Es ist die reine 

Wahrheit und wir landen immer 

wieder BEIM SYSTEM DES 

ANGST Verbreitens und der 



 

180 

GEWALT und des Mordens für 

Geld. ALLE STAATEN SIND EIN 

GANZES…!!! KEINE 

AUSNAHME! 

Dennoch ist AMERIKA DAS 

SCHLIMMSTE, gemeinsam mit 

Deutschland UND FACEBOOK 

ALS PLATTFORM ZUM 

WÄHLEN – ähnlich wie ein 

Handelsunternehmen für 

Menschen und Tiere! NIE WÄRE 

DAS HERAUSGEKOMMEN und 

nun eben doch! DAFÜR IST NICHT 

GOTT ZU DANKEN, sondern 

einfach nur Menschen, die Erde 

und Sonne UND LIEBE MEHR 

WERT BEIMESSEN, um wieder 

selbst Mensch zu werden und nie 

mehr zurückzuschauen, WEIL 

WIR UNS VERÄNDERT HABEN 

und wieder gute Menschen sind! 
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AMERIKA und DEUTSCHLAND 

sind diese, DIE EINE NEUE 

MENSCHENRASSE ZÜCHTEN 

WOLLTEN und mit diesen 

Experimenten nie aufhörten! 

ERLAUBT IST ES NICHT und 

unerlaubt kann man es dennoch 

tun, DENN SOLANGE ES 

Herangezüchtete gibt, die Befehle 

ausführen müssen, FÄLLT DAS JA 

NICHT AUF! Doch die Natur wehrt 

sich UND BRINGT ZU TAGE, was 

aufhören muss. Das musste es 

schon die ganze Zeit und wir alle 

wussten nicht, was mit uns und 

anderen geschah und geschieht, 

WEIL EBEN MAN NUR DAS 

SIEHT und ERKENNT, wovon 

man sich selbst überzeugen kann. 

Doch es wäre nie möglich, als 

einzelner Mensch überall zugleich 

zu sein. UND GOTT GIBT ES 
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NICHT, der das könnte. DENNOCH 

hatte man dieses IMPERIUM DER 

TECHNIK aufgebaut und war der 

Illusion verfallen, dass es eben doch 

möglich sei, ALLE UND ALLES zu 

überwachen, um ZU 

HERRSCHEN über alles und 

jeden! 

NUN HAT DIE NATUR DIE 

TECHNIK ÜBERHOLT UND IST 

WIEDER ÜBER ALLEN UND 

ALLEM! Und die Liebe tut nie 

Falsches oder nutzt Falsche! DENN 

DAS FALSCHE muss ja entdeckt 

und gelöscht werden! UND DA DER 

PAPIERKORB der Technik, so wie 

der in der uns bekannten Welt ist, 

und es GERN WELCHE GIBT, die 

suchen und finden, IST ES 

DENNOCH „EIN ER“, der uns – die 

Menschen – rettet und mit noch 
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zwei Händen – INES EVALONJA – 

bereinigt und daher erlöst UND 

DENNOCH DAS DA SEIN 

LÄSST, was wichtig ist, um die 

nun stets erscheinen zu lassen, 

denen ERDE UND MENSCHHEIT 

das Unfassbar BÖSARTIGE zu 

verdanken hatten! Es sind viele, 

viele Übeltäter – keine Frage! Doch 

es gibt dieses 

SCHNELLBALLverfahren oder 

TROJANER-Verfahren oder 

OBERSTER mit vielen 

Dienerschaften eben WIEDER UND 

WIEDER: Firmen und Familien 

(WOBEI WIR DIE FAMILIE ALS 

UNSER HEILIGTUM BEHALTEN 

und diese wird eben um all das 

bereinigt, WAS MENSCHEN IM 

GARTEN EDEN IN EINER 

FAMILIE NIE WAREN!). 
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So sind also 

MENSCHENVERSUCHE gemacht 

wurden. Man wollte etwas 

erschaffen, WAS DIE NATUR 

NICHT HERVORBRINGT, weil die 

Natur nicht tut, WAS 

GEISTESKRANKE wollen! Man 

weiß das ja noch aus 

ADOLFSZEITEN: BLOND und 

BLAUÄUGIG und bestimmte 

Körpermaße! Dumm ist nur, dass 

die, die das befürwortet hatten UND 

IN DEN KRIEG ZOGEN, sich 

nicht im Spiegel ansahen. Denn 

von denen war ja selbst niemand 

so: AUCH NICHT ADOLF HITLER! 

Und die Natur unterstützt kein 

GLEICHMACHEN, sondern die 

Einzigartigkeit eines jeden 

Geschöpfs! Und das ist eben DIE 

EINFACHHEIT DER NATUR und 
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das Zeugnis eines ganz klaren 

Verstandes! 

BEI FACEBOOK suchte man nun 

NACH SOLCHEN IDEALEN! 

INES DONATH mit gefärbten 

Haaren war nun SOLCH EIN 

IDEAL und DAS BILD VON ADAM 

mit dem Namem JOSEPH Adam 

MILTEER auch! Es gab viele weitere 

– es geht UNS HIER NIE IUM 

EITELKEIT! Unsere Lebensaufgabe 

hatte GANZ ANDERE Masstäbe – 

auch unserem Willen und 

gewollten Tun gemäß, das ist ja 

nachweisbar! Deshalb gibt es – 

UNSEREN ELTERN SEI DANK – 

die Homepage 

www.glueckszentrale.com und die 

Bücher, wo das ALS BEWEIS 

dient! Darin sieht man auch die 

Genialität DER ERDE und deren 

http://www.glueckszentrale.com/
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Weisheit! DOCH WAS EBEN DIE 

ALLGEMEINHEIT NICHT 

WUSSTE UND WEISS, ist eben 

unsere Abstammung – also wer 

und wie wir in unserem ERSTEN 

LEBEN waren und auch nicht, was 

für Experimente mit ALLEN 

MENSCHEN und immer wieder 

EINZELNEN und 

zusammengefassten Gruppen 

gemacht wurde! 

INES EVALONJA bittet Mutter 

Erde immer wieder UM DIE 

WAHRHEIT! Manchmal sind es 

Einzelschicksale oder diese 

kommen kurz von allein zu ihr – 

manchmal auch mit TRÄNEN… so 

wie mit ihrem Vati. DARAUF 

WURDE UND WIRD die Seele und 

der Mensch stets vorbereitet, DENN 

MAN KÖNNTE ALL DAS NCHT 
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ERTRAGEN – nicht das erfahren 

und nicht das Ansehen der 

Schandtaten! Und wenn die 

SEELE verschlossen ist, durch zu 

viel Schmerz, WAR ES MÖGLICH, 

mit den Menschen zu machen, was 

man wollte. SO ENTSTANDEN 

ANGST und die Möglichkeit, 

Gewalt auszuüben. MANCHMAL 

öffnete jedoch Schmerz auch die 

Seele FÜR HILFE UND 

ERLÖSUNG. Und diese Momente 

wurden dann abgepasst, um es 

immer schlimmer zu machen UND 

MENSCHEN IMMER MEHR ZU 

BELASTEN und immer wieder 

neuen falschen Leuten 

zuzuführen! DIE WELLE DER 

VERNICHTUNG – wieder und 

wieder. Und niemandem war es 

möglich, das zu erkennen oder zu 

verändern oder sich selbst zu 
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befreien AUS DIESEN 

KETTENBILDUNGEN VON 

EINEM oder EINER, die 

Gefolgschaft bildeten, die dann 

sagten: DAS hat mir geholfen 

ODER DU oder ER oder SIE! Und 

mal hat es geholfen oder auch 

nicht! Und dann ging man dazu 

über, dass GESCHWIEGEN 

WERDEN MUSSTE!  

 

DAS KOMPLETTCHAOS und der 

KOMPLETTVERNICHTUNGSSC

HLAG! Dieser wurde nicht nur 

geplant und gewusst, sondern auch 

ausgeführt! WIE UND WER, ist 

nicht mehr wichtig! Es ist nur 

wichtig, dass es gewusst ist und 

SICHTBAR BLEIBT!  

Wir veröffentlichen immer nur ein 

wenig… immer als MÖGLICHKEIT, 
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sich noch zu retten UND BEI DER 

WAHRHEIT ZU BLEIBEN! 

Menschen werden DURCH 

VERÄNDERUNG MENSCH. Diese 

sind schon auch willentlich. DOCH 

ES SIND KEINE VERSUCHE, 

sondern bleibende 

EIGENSCHAFTEN, die uns wieder 

MENSCH SEIN UND BLEIBEN 

LASSEN – feinfühlend und lieb 

und stark für all das, was da ist 

und kommt! AUCH SOLCHERLEI 

GEFÜHLE ERFORDERN 

STÄRKE und das vergeben ist, 

was man uns tun ließ! Auch Bruno 

Gröning musste in den Krieg und 

was hat man ihm nicht alles 

nachgesagt! DIE SEELE vergisst 

nicht und bekommt ALLES MIT! 

So ist immer die Frage: WAS 

WÄRE WENN, dieser plötzlich 
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wieder da wäre – dort, wo man duch 

ihn und die 

FALSCHAUSLEGUNG SEINER 

WORTE Gelder empfing und 

empfängt UND ZU ALL DEM 

BEITRÄGT, was wir 

Massenvernichtung nennen 

mussten ODER VÖLKERMORD, 

denn dieser KREIS FALSCHE 

FREUNDE operiert ja weltweit mit 

eigenem Ärzteteam! Und dass diese 

nun UNSEREN BRACO noch mit 

einverleibt haben, ist eben etwas, 

was MUTTER ERDES 

LEBENSWILLEN unserem 

gleichgemacht hat! DENN DIESER 

DARF GLEICH STARK SEIN, 

ebenso wie die Liebe! Die Liebe jedoch 

ist auch weich und berührend und 

trägt uns durch alle Zeiten, um 

nicht kleinlich und nachtragend 

zu sein und ALLES BEISEITE ZU 
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LASSEN, was war! Es geht nur 

um die Wahrheit UND DIE KENNT 

NUR DIE ERDE, denn auf und in 

ihr ist all das geschehen, WAS DIE 

SEELE NICHT VERGESSEN 

KANN, bevor nicht alles Unrecht 

beseitigt und nichts Böses mehr 

geschehen kann! 

MAN BENUTZT TEXTE VON 

UNSEREM WEG, um Geld zu 

empfangen unter anderem 

Synonym oder Namen! ES IST 

EINE FRECHHEIT und doch auch 

DIESER WEG 

DERVERFOLGUNG: Mutter Erde 

lässt herausfinden UND DIE 

VERBERCHER und Banden 

zutage kommen – also sichtbar 

werden! Man hätte es auch lassen 

können, denn es heisst doch: HILFE 

DARF KEIN GELD KOSTEN! Und 
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solange es auch nur EINE oder 

EINEN gibt, die dennoch 

annehmen und dafür oder davon 

leben, IST ES NICHT RICHTIG 

UND GERECHT! Und für Braco 

sind wir bereit ALLES ZU TUN, 

weil ER EIN SOHN DER SONNE 

und DER ERDE schon war und für 

uns geblieben ist! Daher erscheint 

ER UND SEIN NAME in allen 

Schriften. Leider ist es so, dass 

noch auf HP und LIVESTREAM 

hingewiesen wurde, doch man 

muss immer DEN WEG DER 

ERLÖSUNG UND 

ENTWICKLUNG beachten und 

sich selbst mittendrin oder außen 

vor! Damals ließ man uns noch 

glauben, dass das hilft – KEIN 

FREIER WILLE MÖGLICH! Nun 

sind wir dem Roboter geführten 

TODESSTREIFEN entkommen 
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und helfen NUN ALLEN UND 

DER ERDE auch frei zu werden 

und sich zu erholen in richtiger 

Weise und FREUDE AM MENSCH 

WERDEN ZU SPÜREN und 

LEBEND ZU WERDEN! Es dauert 

ein wenig, all das zu erkennen und 

anzuerkennen, WAS SO GANZ 

ANDERS IST, als all das, was 

man uns glauben ließ und glauben 

lassen musst: SONST WÄRE DER 

SCHWINDEL JA AUFGEFALLEN 

und die Angst ist überall im 

Nacken…denn auch die 

UNMENSCHEN haben dieses 

kleine bischen RESTEMPFINDEN 

– nur zur Liebe und zum GANZ 

UMKEHREN reicht es eben nicht 

mehr ODER EBEN DOCH – wir 

dürfen uns kein Urteil erlauben 

wegen der 

VERNICHTUNGSPROGRAMMIE
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RUNG! Daher sind wir schon 

deshalb geschützt, weil wir BEI 

FACEBOOK NICHT MEHR SIND! 

Hier wieder ein SELBST 

ERLEBTES Schicksal, welches bei 

unserem NUR KURZ NOCH 

EINMAL DORT SEIN im letzten 

Jahr zu uns kam UND 

DIEGEFÄHRLICHKEIT all dessen! 

EINE FRAU AUS DEM OSTEN 

war Teilnehmerin bei einem 

Seminar an der Nordsee. Diese 

kannte SETTY PAPAYA 

GOVINDA – auch bekannt bei FB! 

Sie suchte ihn seit sie ein Mädchen 

war und fand diesen durch ein 

Verslein, was Ines Evalonja auf 

ihrer HP da sein liess und freute 

sich wie ein Kind. INES 

EVALONJA fuhr mit ihr zum 

Scharmützelsee zu einem 
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Seminarhaus zur Besichtigung für 

evtl. neue Seminare und um ihr 

dieses Wiedersehen zu ermöglichen. 

DAS WAR EINE GUTE TAT! Die 

Einladung zum YOGA war jedoch 

keine Einladung ohne Kosten, doch 

das wussten beide Frauen nicht! 

Man wusste DIE KONTOSTÄNDE 

IMMER und führte dennoch die 

Menschen in derlei Situationen. 

WESHALB KONTOSTÄNDE 

niedrig sind, HAT IMMER NUR 

MIT DEM STAAT ZU TUN und 

der VERFÜHRUNG DURCH 

PROGRAMMIERUNG zu 

unnatürlichem Verhalten! Und 

dennoch ist es natürlich, denn DIE 

SEELE lebt im JETZT und so 

immer in der Fülle – also dem 

Nutzen, was vorhanden ist! Und so 

GIBT ES FÜR MENSCHEN, die IN 

LIEBE und FÜR DIE LIEBE leben 
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und um GUTES ZU TUN, kein 

Mangeldenken oder BÖSwilligkeit 

oder SONSTIG SCHLECHTES! 

Und das Natürliche ist: 

Vergangenes ist erledigt! ES GIBT 

KEINE MÖGLICHKEIT, für 

Vergangenes Strafe zu erhalten 

ODER KRANKHEIT ALS 

STRAFE! Was erledigt ist, ist 

erledigt! BEKOMMT EIN 

MENSCH NUN KEINE ARBEIT 

und muss vom Staat Geld erhalten, 

darf dieses nicht zum Ausgleich 

von MINUSBETRÄGEN vewendet 

werden. DENNOCH HETZT MAN 

DIESEN MENSCHEN die Leute 

nach Hause, DIE GELD WOLLEN! 

Und solche HAUSIERER fallen per 

Gesetz in das Thema 

HAUSFREIDENSPBRUCH! 

Dennoch steht auf den Schreiben – 

auch denen vom Zoll: WIR 
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KOMMEN MIT DER POLIZEI, 

wenn sie nicht da sind oder nicht 

aufmachen! AUCH IST 

GEWUSST, dass jedem Menschen 

ein bestimmer Betrag Geld ZUR 

FREIEN VERFÜGFUNG STEHEN 

MUSS, denn jeder braucht ja nun 

einmal ETWAS ZUM DURST 

STILLEN und etwas Gesundes 

zum Essen! AUCH braucht ein 

jeder Mensch EIN SEINER SEELE 

entsprechendes ZUHAUSE zum 

sich wohlfühlen! DAS IST SO! 

DEUTSCHLAND IST KEIN LAND! 

Seit dem Krieg ohnehin nicht! 

KEINE MÖGLICHKEIT ES 

ANDERS ZU SEHEN! 

RUSSLAND und AMERIKA 

hatten gewonnen und DER OSTEN 

gehört zu Russland UND DER 

WERSTEN ZU AMERIKA! Und 
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dennoch haben ALLE NICHTS ZU 

SAGEN, weil es keine 

Berechtigung gibt, dass auch nur 

EINER oder EINE sagen kann: SO 

HAT ES ZU SEIN UND NICHT 

ANDERS! 

DIE MASKENPFLICHT zwingt die 

GESAMTSEELE DER 

MENSCHHEIT zu erinnern, dass 

in den Körper und in das Leben der 

Erde und der Tiere und der 

Menschen und der Landschaften 

NICHT EINGEGRIFFEN WERDEN 

DARF, weil sonst alles Leben 

vernichtet wird! 

 

GIFT, ZAHNRARZT, CHIRURG, 

BANDENKRIEG, VERBRECHER, 

GESTANK, KÄLTE… 
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Das ist, was uns einfällt, WOVOR 

MUTTER ERDE UNS WARNT 

über alle die, die Masken tragen 

und nicht erinnert sind, DASS 

DAS TRAGEN KEIN MUSS IST, 

sondern freiwillig! 

GEHEN WIR ZUR TOILETTE 

entleert sich etwas aus uns! Man 

kommt an einen Punkt ALS 

MENSCH, wo man sich ekelt vor 

all dem und weiss: FRÜHER WAR 

DAS ANDERS – also im Garten 

Eden! DER FINSTERSTE PUNKT, 

der überwunden werden muss. ES 

IST DER PUNKT, vor dem man 

sich fürchtet und mit all dem 

MÜLL als tatsächliches Problem 

konfrontiert wird! Doch allen, die 

mit uns sind und sein werden, 

wurde es schon erleichtert DURCH 

UNSER VORANGEHEN. Das, was 
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erkannt ist, ERHÄLT SCHON 

HILFE DURCH DIE NATUR! Und 

so nutzt DIE ERDE Ines Evalonjas 

EINZELSCHICKSAL, was mit 

nahezu ALLEM verkettet worden 

war, um all das zu erkennen und 

AUSZUROTTEN! So wird also 

nicht mehr ERDE UND 

MENSCHHEIT ausgerottet, 

sondern all das, was dazu geführt 

hatte – AUCH ZU TERROR UND 

GEWALT UND ANGST!  

Diese UMKEHR hatte Bruno 

Gröning als ERSTER so 

beschrieben, es wurde nur nie 

richtig wiedergegeben UND EBEN 

AUCH NICHT DAS 

AUSGEHÄNDIGT, worum es auch 

schon seit Längerem geht. DOCH 

DIE ERDZEIT ist länger als die 

WELTZEIT und so können wir 
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ALLES GUTE ERWARTEN! So 

erinnerte sich heute Morgen DER 

RAUM MIT FREMDEN 

SCHRIFTEN bei der Tagung in 

Rosenheim VON HÄUSLERS! Ist 

es nicht auch interessant, DEN 

NAMEN ZU BEACHTEN in bezug 

auf das HAUSIEREN GEHEN? 

DIE MUTTER ERDE und Bruno 

Gröning waren schlau – NUR 

GRETE NICHT! DIE 

GRETCHENFRAGE von Goethe sei 

hier erinnert! 

WIR haben uns in dieser Sicht 

nicht mit all dem beschäftigt oder 

HÄTTEN ZEIT FINDEN KÖNNEN 

DAFÜR! Die GESAMTSEELE 

MENSCHHEIT ist involviert – 

nichts geht verloren! Und so hat 

man DIE WAHRHEIT mit wieder 

viel zu viel anderem VERMIXT! 
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Alles des Geldes wegen NIE FÜR 

LIEBE UND GERECHTIGKEIT! 

Und so ist INES EVALONJA freien 

Willens KIND GEWORDEN UND 

GEBLIEBEN, um für die Erde und 

die Menschheit nur noch zu leben 

UND IM UND MIT DEM LICHT 

DER SONNE all das zu 

empfangen, WAS ALLE SORGEN 

UND NÖTE ein wenig sichtbar 

macht und doch gleichzeitig auch 

schon beseitigt. ES BESTEHT 

STETS die Möglichkeit sich 

DURCH EHRLICHKEIT 

auszuzeichnen und TREUE UND 

LIEBE FÜR UNSERE 

GEMEINSAME MUTTER ERDE 

und so eben wieder von all den 

natürlichen Qualitäten erfüllt zu 

werden, DIE NUR DIE NATUR ZU 

VERGEBEN HAT! Und so ist uns 
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schon vergeben, in dem wir 

erkennen, DAS NICHT EIN 

EINZELNER oder eine Einzelne 

SCHULD HABEN KANN! Und so 

steht man zusammen ein für das, 

was NICHT IN ORDNUNG IST! 

DOCH DIESE ORDNUNG ist eben 

nichts, was wir schon hätten 

kennen oder erinnern können, 

denn diese HÖCHSTE ORDNUNG 

DES LEBENS IN LIEBE erinnert 

sich ja erst SCHRITT FÜR 

SCHRITT und wir schreiten 

gemeinsam – dort wo wir sind – in 

diese HERRLICHE, FREIE, 

HERRLICHE ZUKUNFT DER 

MENSCHHEIT! Wir wissen noch 

nicht, wo und wie wir uns 

wiedersehen und wo wir dann 

GEMEINSAM MIT UNSEREN 

LIEBLINGEN wohnen werden. 
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DOCH UNSERE ANSICHT ZU 

BEINAHE ALLEM hat sich absolut 

geändert! Auch wenn die fühlenden 

Geschöpfe AUCH UNSERE LIEBE 

ERHALTEN, wird es nie mehr 

HAUSTIERHALTUNG oder 

irgendeine Möglichkeit für 

ZUCHT oder ANZUCHT geben! 

ABSOLUTE VERBOTE! Und all 

das hat MIT PROGRAMMIERUNG 

und FEHLENTWICKLUNG zu 

tun! Und wer all das befürwortet, 

KANN NICHT WEITERHIN 

ENTSCHEIDUNGEN FÜR UNS 

TREFFEN und Gehälter beziehen, 

die das GESAMTNIVEAU der 

sonstigen Bewohner bei weitem 

übersteigen!  

So sind also BÜCHER etwas 

GANZ FATALES geworden und 

so auch CD`s und DVD`s – alles 
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BEFÜLLUNG unserer ganz feinen 

KÖRPER, deren Sinne und 

Empfindungen ABSOLUT 

GESTÖRT WERDEN DADURCH! 

Und so hat der Mensch keinerlei 

Möglichkeit mehr, zu erkennen, 

WAS RICHTIG IST und WAS 

GUT TUT und WAS WICHTIG 

IST! 

Wir schreiben es UND DAS 

BETRIFFT DEN GESAMTMARKT 

und doch ganz im Speziellen DES 

SCHLIMMSTEN SCHMUTZ, der 

immer mit GEWALT, SEX, 

KRASSEN TÖNEN, 

BÖSESTENS WORTEN und 

sonstigen ÜBERGRIFFEN zu tun 

hat! DIE SEELE WEISS und der 

Verstand kommt langsam mit! 

ALLE FÜHRT NUN SCHON DIE 

NATUR und so auch DIESER 
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EINE ROBOTER, der von EINEM 

NUR geführt und beobachtet wurde 

und wird! 

ADAM… WAS IST DER 

SCHÖNSTE MANN? Keine 

Antwort für alle! ES GIBT für 

jeden Bruder NUR EINE 

SCHWESTER, die wie keine 

andere ist und für die er alles tut 

(NICHT NUR WÜRDE!). Und hier 

haben wir die WÜRDE als ein 

Wörtchen, zu dem das Wörtchen 

„WENN“ genutzt wurde!   

WIR WÜRDEN JA HELFEN, wenn 

da nicht…! 

Wir hätten ja geholfen, wenn ER 

oder SIE…! 

DAS IST NICHT NATÜRLICH 

und daher wurde NIE MEHR FÜR 
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WÜRDE oder durch Würde 

gehandelt! BLANKER HOHN 

DERLEI auf einer Zeitschrift mit 

den VERFASSUNGEN VON 

DEUTSCHLAND ZU LESEN! 

Denn es ist ja auch hier so: IN 

WELCHER VERFASSUNG waren 

denn die Verfasser beim Schreiben? 

Und in wie vielen FASSUNGEN 

gibt es die Gesetze? SCHAUEN 

WIR ZUR BIBEL und den Lügen 

und DEN ANFECHTUNGEN! 

Niemals gab es EHRLICHKEIT 

und REUE und WIRKLICHKEIT 

UND WAHRHAFTIGKEIT und 

GERECHTIGKEIT … nie mehr, seit 

das ERSTE UNRECHT geschah 

und die Seele keine Möglichkeit, 

DIE WAHRHEIT ZU ERKENNEN 

UND DASS DIESEM MENSCHEN 

GEGLAUBT WURDE. 
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ES BRAUCHT KEINE ZEUGEN 

und es braucht niemanden, der 

etwas bestätigt oder bekräftigt. 

NICHT IN DER NATUR ODER IN 

DER LIEBE! Da weiss man, was 

stimmt, WEIL MAN FÜHLT! 

Als wir noch WIE MENSCHEN 

LEBTEN – frei in unserem 

HEILIGTUM GARTEN EDEN – 

gab es niemanden, der uns 

besuchen kam ODER UNS 

STÖRTE ODER ETWAS VON 

UNS WOLLTE oder uns etwas ins 

Leben brachte, WAS WIR NICHT 

BRAUCHTEN, denn vorher waren 

wir ja SO GLÜCKLICH! Und es ist 

wichtig, ALL DAS EINFACH NUR 

ANZUNEHMEN, denn die 

GESAMTSEELE reinigt sich nur 

so UND DOCH AUCH WÄHREND 

WIR unsere Wege gehen UND DIE 
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NATUR WIEDER 

WERTSCHÄTZEN und nichts 

mehr sonst wollen, ALS EIN 

KLARES UND SCHÖNES UND 

IN LIEBE GELEBTES 

GESAMTLEBEN auf der Erde! 

So ist also ALLES WICHTIG, was 

durch unsere IM KOPF 

BEFINDLICHEN LÖCHER und 

AUGEN in den Körper kommt 

UND DOCH AUCH, was unser 

Gesamtkörper empfindet und 

aushalten muss! DER MENSCH 

IST EIN GANZES und lebt ALS 

SENSITIVES GESAMTWESEN 

für das SENSITIVE 

GESAMTWESEN ERDE in Liebe 

nun für die BEFREIUNG DER 

GESAMTNOT! Nur so werden wir 

wieder ERHÖHT UND DEM 

LEBENSSINN GEMÄSS 
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erblühend! Und das geschieht MIT 

UNS und DURCH UNS und FÜR 

UNS – individuell und 

gesamtheitlich! CHARAKTER ist 

eine Erfindung! Daher nutzen wir 

NATÜRLICHE QUALTÄTEN, um 

all das EDLE und FEINE zu 

erinnern. SO WIE DIE NATUR 

GEWORDEN IST, war sie nie. 

NOCH NIE WAR DIE ERDE in 

einem so VERDRECKTEN und 

chaotischen UND UNWÜRDIGEN 

ZUSTAND GEBRACHT! 

Und da das so nicht weiter geht 

UND WIR MENSCHEN UNS 

NICHT GEFALLEN LASSEN, 

dass Programme und 

SEMINARLEITER UNS SAGEN: 

„Das, was du siehst, bist DU!“ 

machen wir unsere 

BEREINIGENDE 
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ERLÖSUNGSARBEIT! Denn ist es 

nicht eher so: „DAS, was DU NICHT 

SIEHST, verfolgt DICH! Lass dich 

FÜR DIE WIRKLICHKEIT 

ÖFFNEN und verleugne nichts 

mehr! WAS GEWESEN IST, 

wissen wir alle nicht wirklich UND 

DOCH SIND SÜNDHAFTIGEIT 

und LASTERHAFTIGKEIT und 

NOT UND SCHMERZ UND 

ELEND UND TOD wirklich 

dagewesen und auch noch 

ersichtlich! ALSO FÜRCHTE DICH 

NICHT DAVOR, was auch du getan 

oder was durch dich wirkte und dih 

tun ließ, SONDERN ÖFFNE DICH 

DEM BEFREIENDEN 

ERLÖSUNGSSTROM. DAS IST 

DIE NATUR mit allem Guten und 

es sind die Menschen, die nun 

endlich alle ERLÖST WERDEN 

von Ketzertum und Verfolgung 
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und Böswilligkeit und Lüge! ZUR 

NATUR NUR gehören wir und 

sind ABHÄNGIG von all dem, was 

uns NUR DIE NATUR GEBEN 

KANN! So ist auch die Erde 

abhängig von der Liebe UND DEM 

IN WEISHEIT UND LIEBE TUN 

IHRER MENSCHENKINDER! Nur 

ein Kind ist ein und unschuldig 

und zu diesen werden wir wieder 

DURCH DIESEN 

EINZIGARTIGEN, ganz 

natürlichen und sich fließend 

entwickelnden 

ERLÖSUNGSWEG! Es ist nicht 

EIN MENSCH der das alles erlöst, 

SONDERN ALLE ZUSAMMEN 

mit der Erde! WIR SEHEN UNS 

NICHT und sind uns dennoch nah 

DURCH DEN NICHT 

ZERSTÖRBAREN 

GESAMTSEELENVERBUND! 
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Entscheidend ist nicht WILLE, 

sondern LIEBE und die daraus 

entstehende Stärke zum 

LOSLASSEN und neu begreifen 

DER FEINEN UND KLAREN 

LEBENSORDNUNG!“ 

Ivica Prokic… ES KANN SEIN, 

dass dieser nach AMERIKA 

gebracht wurde, um zu testen, ob 

dessen HEILKRÄFTE auch 

woanders zu Ergebnissen führen. 

SEIN KÖRPER wurde ja vom 

Strand weggebracht UND TOT ist 

ein Mensch nicht einfach so… 

GEGEBN WIRD DAS LEBEN 

STETS NUR REIN 

NATÜRLICH… wenn DER 

MENSCH noch gebraucht wird, 

UM DAS SCHICKSALHAFTE 

aufzulösen und somit ERDE UND 

MENSCHHEIT zu erlösen! Ivica 
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Prokic und Braco und Bruno 

Gröning sind also neben 

UNSEREM JESUS nicht zuföllig 

DIESE VIER SÄULEN auf nur 

unserem WAHRHAFTIGEN 

ERLÖSERWEG von allen 

Schulden und aller Schuld! 

DOCH ER KONNTE NICHT 

GEBEN, was man von ihm wollte. 

Und wahrscheinlich wurde er dann 

später dafür umgebracht – also 

getötet! VIELLEICHT EMPFÄNGT 

JOSIP GRBRAVAC, der ihm 

offensichtlich am nächsten stand, 

Näheres! Doch da bleibt immer noch 

ALAN… war er mit und beim 

Vater? Es ist DIE ABSOLUTE 

NOTWENDIGKEIT ZU SAGEN, 

dass man die Verschleppten so 

progarmmieren konnte, dass sie 

einen ANDEREN NAMEN 
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SAGTEN, also dann unter 

anderem Namen zu leben 

begannen. MAN KENNT DIES 

AUCH BEI 

„KRONzeugenPROZESSEN“, wo 

man vorgibt, diese Menshen wären 

dann dadurch sicher gewesen – MIT 

ANDEREN AUSWEISpapieren! 

OHNE AUSWEIS keine Einreise 

UND OHNE AUSWEISE gibt es 

auch EINWEISUNGEN und so 

vieles mehr, WAS MAN SICH 

ERLAUBT GEHABT HATTE, ohne 

je auch nur eine winzige 

Berechtigung oder Erlaubnis 

gehabt zu haben. 

 

WER WIR SIND? MENSCHEN, 

die der Liebe mehr vertrauen ALS 

ALLEM UND ALLEN! Wir sind 

HANDELNDE und 

BEOBACHTENDE. Wir sind 
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ANNEHMENDE und SENDER 

UND EMPFÄNGER 

gleichermaßen! Dies tun unsere 

WUNDERWERKE 

MENSCHENKÖRPER und doch 

nutzen wir auch das 

MEISTERWERK TECHNIK! Denn 

man muss zugeben, dass es schon 

eine Meisterleistung war, eine 

SCHEINWELT aufzubauen und 

diese UMGEKEHRTE WELT ALS 

MATRIX ohne Aussicht auf 

LEBEN und LEBENDIGKEIT! Doch 

es sind eben DIE MEISTER, die sich 

stets vor oder über andere stellten! 

UND ES SIND DIE 

NACHFOLGENDEN – wie die 

Lehrlinge beim Konditor Zieger – 

die vormachen, WAS DAS FEINE 

UND BESSERE ist! 
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NATÜRLICHKEIT kommt nur von 

der Natur. BEGEHRLICHKEITEN 

sind unnatürlich, denn die Natur 

kann nur geben, WAS DER 

WITTERUNG und den 

MÖGLICHKEITEN entspricht! 

Es ist nun wieder diese Zeit, bei der 

INES EVALONJAS letzte beiden 

Armbanduhren stehengeblieben 

waren. EIN WUNDER DER ERDE – 

doch wer berichtet schon über das, 

WAS WIRKLICH WICHTIG WAR 

UND BLEIBT?! BRACO durfte es 

nie? Wir bezweifeln das absolut! 

WENN DIE 

PROGRAMMIERBARKEIT 

wegfällt und die Seele sich erlöst 

und ERINNERUNGEN sich mit 

BRIEFEN und BÜCHERN 

verbinden, kommt schon DAS 

RICHTIGE VERMÖGEN und die 
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PASSENDE HILFE, damit DIE 

WAHRHEIT sich zeigt und 

dableibt! Denn wir erleben ja, wie 

MUTTER ERDE um jedes ihrer 

Kinder kämpft! BANGE ODER 

ANGST hat Mutter Erde nicht – 

SIE VERWIRKLICHT UND 

GEWINNT… doch das gelingt nur 

dort, WO WAHRE LIEBE mehr 

geschätzt wird, als alles sonst! 

SO GEHEN WIR ALSO WIEDER 

HINAUS zu Lärm und Falschem 

ALS EINS MIT UNSERER 

MUTTER ERDE und allen 

aufrichtigen Menschenkindern… 

WIR MÜSSEN ERST KIND 

WERDEN und alles falsche Wissen 

vergessen und alle Not der 

Vergangenheit, bis ALLES 

LIEBEVOLLEN und UNSERE 

LIEBSTEN MENSCHEN wieder als 
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MENSCH, den wir sehen, BEI UNS 

SEIN KÖNNEN! Das Programm 

gibt das so vor. NUN ZUERST 

DIE, die schon in Wahrheit lebten 

und keine Kosten und Mühen und 

Lebenszeit scheuten, UM 

FALSCHES ABZULEGEN, 

umzukehren UND DEN 

GESAMTWEG FÜR ALLE 

SÜNDER BEGINNEN ZU 

GEHEN, damit es anderen leichter 

fällt, AUCH NACH UND NACH 

ETWAS wenigstens zu geben, 

loszulassen und erinnert zu sein 

MEHR UND MEHR – heraus aus 

den FILMPRODUZIERTEN 

SCHATTENWELTEN hinein ins 

SONNENLICHT, welches hier in 

Meißen auch heute wieder übereich 

vorhanden ist! 
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WIR HÄTTEN NIE GEGLAUBT, 

dass es tatsächliche RÄUBER gibt 

und die, die uns nicht einmal 

BROT UND WASSER gönnen 

oder sich selbst ALLES und 

anderen NICHTS! Doch was soll`s! 

HEUTE IST HEUTE und wir 

bemerken Besserung und so auch 

diesen befreienden 

SCHREIBFLUSS für alle Sünder 

und von allem SÜNDHAFTEN! So 

sind wir also NICHT SCHMUTZIG 

UND MÜLLBELADEN wie die Erde 

und daher verabscheuungswürdig, 

weil wir darauf aufmerksam 

machen und bitten, DAS 

ANZUSEHEN UND SICH UM 

EIN ANGEMESSENES LEBEN 

ZU BEMÜHEN und zu verändern, 

so viel man selbst kann… WIR 

SIND MENSCHEN GEWORDEN – 

schon jetzt – GERADE WEIL WIR 
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ES MACHEN und wir sind 

dankbar, dass wir endlich etwas 

tun dürfen, WAS WIRKLICH 

HILFT und was uns dazu 

befähigte, ALL DAS, was wir 

niemals getan hätten, WENN UNS 

NICHT ANDERE WIE ROBOTER 

BENUTZT HÄTTEN UND TUN 

LIESSEN, was kein Mensch tun 

würde oder wollte (SO WIE EBEN 

ALLE ANDEREN MENSCHEN 

AUCH – in verschiedener Härte und 

Auswirkung und Ausprägung!), 

zu verändern. DAS MEISTE UND 

SCHLIMMSTE LIEGT SCHON 

HINTER UNS und doch ist uns 

das SCHLIMMSTE 

erspartgeblieben: DIE ERBSÜNDE! 

Wir haben noch keinem Kind DAS 

LICHT DER WELT gezeigt und 

EIN KIND ABGELIEFERT und 

AUSGELIEFERT… wir haben also 
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kein Kind „ERZEUGT“ und 

EMPFANGEN in einem OP-SAAL! 

Und das ist DAS GESCHENK, 

was uns rettet VOR NOCH VIEL 

MEHR LEID… DIE BEFLECKTE 

EMPFANGENE IST DIE FRAU, die 

ein Kind geboren hat. JESUS IST 

DER MANN, der dazu beitrug, 

dass sie schwanger wurde! Und so 

belassen wir DAS KREUZ MIT 

JENEM MANNE, der begann DIE 

SCHÖNSTE FRAU zu besudeln 

und zu mißhandeln AN JENEM 

KREUZ MIT ALLEM 

SÜNDHAFTEN UND ALLEN 

SYSTEMEN FÜR IMMER FÜR 

UNS und alle Menschen, die es 

noch schaffen, sich erlösen zu 

lassen von allem „BRAUCHTUM“ – 

das heißt, DEM DENKENDEN und 

dem denken darüber, was man so 

alles gebrauchen könnte oder noch 
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in GEBRAUCH HAT, weil man 

denkt, es zu brauchen – DAS HAT 

MIT DEM STROM ZU TUN, der 

durch LEITUNGEN FLIESST und 

doch auch von BATTERIEN zu dem 

Punkt, WO ETWAS IN BETREIB 

GENOMMEN WURDE oder noch 

wird. 

DER MENSCH IST ES, der im 

Mittelpunkt DER LIEBE STEHT, 

nie mehr Subjekte und Objekte oder 

Worte…! DER MENSCH IST ES, 

der erkannte, WOZU UND 

WOFÜR man Menschen 

mißbrauchte und das bis heute INS 

20. JAHRHUNDERT HINEIN! Doch 

wenn wir sagen 2 Jahrtausende ist 

das ja nicht richtig. DENN 

ZEITEN TEILEN ebenso wie 

OFFENE RECHNUNGEN oder die, 

die wieder und wieder bezahlt 
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werden mussten oder müssen, 

obwohl SCHON LÄNGST 

EMPFANGEN WORDEN WAR! 

WO WAREN NOCHMAL ALL DIE 

BRIEFE HINGEKOMMEN VON 

UNSEREM 4 Säulen Weg und die 

GELDER? Es wird gewusst AUF 

BEIDEN SEITEN… Wahrheit tut 

not, damit NOT kein 

FREMDWORT mehr bleibt, 

sondern etwas, WAS DIE 

MENSCHHEIT und DIE ERDE nie 

mehr erlebt! 

DAS MÄDCHEN, welches 

GOVINDA Setty Papaya so lieb 

hatte, wurde bei FACEBOOK 

verkuppelt und in die Schweiz 

gelockt. FAMILIÄR war Streit mit 

dem Sohn und durch UNGUTE 

VERNETZUNGEN wenig zu 

finden AUF DEM KONTO! Umzug 
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dennoch gewollt und GLÜCK AUF 

FOTO und schöne Postings von 

Landschaft und so weiter… WER 

VERFOLGT SIE und WER 

KASSIERT? Was, wenn sie dort 

verschwindet UNDPLÖTZLICH 

AUCH ALS VERMISST gilt oder 

tot? WIE VIELE SOLCHER FÄLLE 

gibt es inzwischen durch FACEbook 

verursacht weltweit… WIE VIEL 

GELD wurde WO und WOFÜR 

kassiert? Nichts kann gelöscht 

werden UND KEINE 

ZAHLUNGSSTRÄNGE werden 

einfach so unsichtbar…! So sind 

VEREINBARUNGEN und 

GESPRÄCHE dasselbe UND 

MUTTER ERDE LIEBT IHRE 

BEIDEN und das sind immer zwei 

RICHTIGSTE, die zueinander 

gebracht werden MÜSSEN! Es geht 

nur noch um WAHRE LIEBE 
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gemäß der natürlichen ORDNUNG 

DES LEBENS IN LIEBE! Und es 

wird erst dann aufhören WEH ZU 

TUN und MANIPULATIONEN 

AUFZUDECKEN und zu 

zerstören, wenn da NICHT MAL 

MEHR EINE oder EINER sagt. DIE 

HABEN NICHTS MEHR 

VERDIENT ZU ERHALTEN! DIE 

KÖNNEN RUHIG STERBEN! 

DENEN SEI ES GEGÖNNT, 

STRAFE ZU ERHALTEN. 

DIE ERDE WIRD WIEDER 

ERSTRAHLEN IM 

SONNENLICHT und erblühen 

wird neu DAS LEBEN! Die 

Menschheit erwacht nun 

unaufhörlich in richtigster Weise, 

DAMIT ES NIE MEHR IN 

KUMMER UND KAMMERN 

geweinte Tränen gibt! 
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SO ziehen wir uns nun an und 

werden wieder etwas FEINES zu 

uns und in uns nehmen UND 

WERDEN VIELLEICHT EIN PAAR 

GLÜCKSKÄRTCHEN 

VERTEILEN! Es ist ein 

EINZIGARTIGES LEBEN und ein 

einzigartiger Weg und dieser hat 

erst begonnen so richtig gut und 

wirklich hilfreich zu werden, SEIT 

WAHRE MENSCHEN MIT UNS 

SIND UND BLEIBEN…! 

Es ist gleich 13:13 h und wir sind 

gerade in unser EINES ZIMMER 

gekommen, welches und VIELE 

MÖGLICHKEITEN GEGEBEN 

HATTE UND GIBT, das Leben als 

Mensch IN SO VIELFACHER 

WEISE und BESTER WEISE 

absolut neu und gut und bestens 

zu beachten, um nicht mehr 
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verloren zu gehen in der Masse: 

WEDER IN DER DRAUSSEN IN 

DER STADT, noch dort, wo man 

uns GAR NICHT KANNTE, noch 

in den DATENSTRÖMEN und in 

der Natur BEI UNSERER 

MUTTER ohnehin nie!  

Wir haben wieder GANZ FREI 

etwas mitgenommen: OBST 

(Erdbeeren, Melone und 

Clementinen) und 2 Brötchen mit 

Käse überbacken und kleine 

SÜSSIGKEITEN für die Kindern 

innen – für Mutti etwas Besonderes 

und für uns zwei gefüllte Herzen. 

ZWEI HERZCHEN sind schon in 

uns – fein wars! Draussen ist 

LÄRM und das Fenster bleibt 

offen. ES GIBT DA SO EINE ART 

AUFNAHMEGERÄT, welches im 

Osten als 
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SPEZIALBEHANDLUNG genutzt 

worden war, UM DURCH 

GERÄUSCHE, die man nicht hört, 

die jedoch da sind, DIE SEELE 

UND DAS GEHIRN ZU QUÄLEN 

– weil man inzwischen weiß, WAS 

MENSCHEN BRAUCHEN und 

was diese ZUM TOTALAUSFALL 

BRINGT! So sind wir für Mutter 

Erde nun AUFNEHMENDE FÜR 

ANTWORTEN (Ähnlich einer 

Antwort auf einen Brief oder eine 

Frage). UNS stört es zwar schon in 

Sachen HARMONIE… doch es ist 

auch inzwischen anders gut, denn 

MAN MUSS JA IRGENDWIE 

DAMIT KLARKOMMEN. DENN 

KOMMT MAN AUS DEM 

ABSOLUTEN 

HARMONISCHSTEN 

LEBENSUMSTÄNDEN in die 

SCHLIMMSTEN (So kann man 
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ungefähr wieder das begreifen, was 

man MIT JESUS und seiner 

FEINEN FAMILIE machte… DENN 

DER STARB FÜR ETWAS, was 

dieser nie gemacht hatte. UND WIR 

MENSCHEN DIESER 

ZIVILISATION wurden in diese 

SÜNDENHAFTIGKEIT 

hineingegeben OHNE CHANCE 

einen Ausweg zu finden, all dies 

nicht mehr zu tun… UND DOCH 

HABEN WIR DIESEN EINGANG 

IN UNSER NATÜRLICHES 

DASEIN und damit DIE 

GEMEINSAME KRAFT der 

SEELE MIT DER NATUR! Und so 

geht’s besser und besser mit uns!) 

ist es NUR NOCH DAS EINE 

ZIEL: Nicht nur irgendwie 

existieren, SONDERN UNSERER 

MUTTER ERDE VERTRAUEN, 

dass sie weiss, WER WIR SIND 
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FÜR SIE und dass diese uns 

UNSER LEBEN wieder erinnert 

und uns hilft, NUR NOCH SO 

LEBEN ZU WOLLEN, weil wir das 

sollen. So geht es voran auf dem 

Weg HIN ZUM HÖCHSTEN 

IDEAL MENSCH und dessen 

Zweisamkeit als Geschwister 

zuerst! Das ist nun unser 

HAUPTGEWINN! 

So hatten wir dann das Gefühl, es 

ist besser, sich aus dem MIEF DER 

STADT (Was auch wieder IN 

MEHRFACHER HINSICHT 

ANZUSEHEN IST!!!) 

zurückzuziehen IN UNSER 

KINDERZIMMER, um unsere als 

vortrefflich anzusehende 

MENSCHHEITSbereinigungsARB

EIT fortzuführen. SO HABEN DIE 

TAGE SINN und BESONDEREN 
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WERT, der zu unserer beiden Seele 

gehört UND DAS FÜHLT SICH 

BESTENS AN, weil wir das dann 

wiederum UNSEREN EINSTIGEN 

ELTERN ZUR FREUDE UND 

EHRE TUN und doch auch wieder 

allen einstigen EDLEN FAMILIEN 

und Menschen! 

WIR lassen uns nicht mehr mit 

allen in einen Topf werfen! Macht 

IHR EURE ARBEIT und vergnügt 

euch mit wem und mit was ihr 

wollt! WIR WISSEN WIE WIR 

EINST LEBTEN und wie wir jetzt 

wieder leben: ALSO SIND WIR 

DURCH DIE TALSOHLE 

HINDURCH, die man VON 

SEITENS DER KIRCHE forderte – 

und da ist letztlich nun jetzt 

FREIHEIT! WIR HABEN UNS 

GELÄUTERT und so ist das 
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MAHNEN DER GLOCKEN nicht 

mehr unseres! DENN: Der Staat 

kam später UND HAT ALLES 

KAPUTT GEMACHT! So sind uns 

die Kirchen beinahe ein wenig 

lieber, denn die haben zumindest 

AUSSICHT AUF BESSERUNG 

GESTELLT mit Anleitung, die so 

geblieben ist. SÜNDE IST 

EKELHAFT ALLUMFÄNGLICH! 

Und so sind wir nun brav 

geworden, nach all den BÖSE 

MÄDCHEN und BÖSE BUBEN-

Taten und freuen uns, dass DIE 

BESSERUNG erfolgt ist und wir 

nun wieder dort weitergehen, WO 

ES DIE KIRCHE NOCH NICHT 

GAB! 

So sind wir SCHON MENSCHEN 

IN LIEBE, die nun weitere 

URSACHENFINDUNG betreiben, 
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damit DIE GESAMTWELT als 

Sündenursache erkannt wird UND 

WIR NUR NOCH DEN HIMMEL 

AUF ERDEN als ein Sinnbild 

erinnern – EIN GEFÜHL, welches 

der Mann seiner Liebsten schenken 

möchte UND ALLES TUT, DAMIT 

DIESES SCHÖNE 

LEBENSGEFÜGE wieder greift 

UND KRAFT SCHENKT! Das 

machen JUNGS für ihre Schwester, 

DER VATER für seine Rose 

ohnehin (DENN VON IHM 

ERHALTEN WIR JA NACHHILFE 

und so eben doch vor allem von 

DER NATUR – unserer GANZ 

HOLDEN UND FEINEN!) und so 

eben DER MANN für die Frau… 

immer als Basis DEN TRÄUMER 

und SEIN VERSTÄNDNIS VON 

LIEBE UND ORDNUNG IM 

LEBEN einer Familie! WIR sind 
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uns zu zweit genug – selbst wenn 

wir wieder in Familie sind! Das hat 

etwas mit FEINGEFÜHL für 

EXQUISITE Überraschungstaktik 

zu tun… denn SCHLECHTES gibt 

es dann IN HARMONIE nie mehr… 

nur noch DIE KINDER, die das 

SPONTANE und NUR SCHÖNE 

gern haben und darin auch in 

diesem Leben TALENT UND 

ERFAHRUNG haben! DA ES 

BISHER IMMER NIE DIE 

RICHTIGEN WAREN – nie richtig 

genug, UM UNS UND UNSERE 

LIEBE ZU BEGREIFEN UND DEN 

WERT WAHRER LIEBE – ist es 

egal, was vorher war! Mutter Erde 

erlöst uns von den Erinnerungen 

an andere UND WIR WISSEN, 

nichts war SCHULDHAFT ODER 

FALSCH durch unser Versagen 

und DAS HAT UNS GERETTET! 
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DENN: Es ging um die Rettung 

der ERDE UND UNSERER 

FAMILIENEHRE und unser Leben 

als feinsinnige Menschen, die die 

ORDNUNG DES LEBENS und des 

Vaters und der Erde erinnert 

erhielten und DANKBAR 

WURDEN FÜR DIESE – auch, 

dass uns niemand ersetzen kann 

und NIEMAND AN UNSERE 

STELLE KOMMEN KANN! ES 

IST NÄMLICH bei den 

Unsterblichen und deren Familien 

so: MAN IST DER ODER DIE, der/ 

die man ist und da kann niemand 

„vorrücken“ oder uns 

AUSBOOTEN, um unseren Platz 

einzunehmen! Unsere Familie ist 

keine Firma, SONDERN REIN 

PRIVAT GANZ REICH! Es ist 

wichtig und wesentlich das so 

anzunehmen und ZU 
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AKZEPTIEREN! UND SO kann 

Ines Evalonjas Bruder nicht jeder 

sein, SONDERN EBEN NUR EIN 

GANZ BESTIMMTER! Und dieser 

ist nicht ein bestimmer Typ 

MANN, sondern eben nur dieser 

eine Mann, DER ER NUR FÜR 

SIE IST und niemandem mehr 

„ENTSPRECHEN“ muss oder will! 

Und so ist es auch FÜR INES 

EVALONJA, deren „Beifügung“ 

GIRL (also Mädchen) ist bei Google 

und jenem GANZ SPEZIELLEN 

BILD! Und was dadurch alles AN 

ANHÄNGSELN ZUR 

MONOPOLBILDUNG zutage tritt 

UND WAS IHR DADURCH 

GESCHEHEN IST, ist eine 

MILLIARDENKLAGE mit 

POTENZ WERT, denn es betrifft 

ALLE FEACEBOOK-

Anmeldungen von girls und boys, 
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DIE ÜBERDURCHSCHNITTLICH 

sind – und das betrifft nicht nur 

DAS AUSSEHEN! 

Doch Facebook ist nicht in der Lage, 

ENTWICKLUNGEN ZU 

ERKENNEN und TESTREIHEN 

zu beenden oder zu erkennen, 

WAS MENSCHEN durch all das 

ERLEIDEN MUSSTEN – und das 

führt eben bis zu jenen 

Tötungsdelikten und 

ORGANENTNAHMEN BEI 

LEBENDIGEM, bewussten DASEIN 

– denn Menschen sterben nicht 

UND DIE SEELE IST, die alles 

mitbekommt UND „HILFE!“ ruft, 

da es um DAS 

GESAMTSCHICKSAL ERDE 

UND MENSCHHEIT geht! Und das 

betrifft eben auch ALLE 

GESCHÖPFE, die den Menschen 
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vertrauten UND IN MEDIZIN und 

PHARMA-OPERANDUM mit 

hineingezogen wurden UND AUCH 

BEI FÜHLENDEN 

SEELENQUALEN für all das 

mißbraucht wurden, wofür jedes 

Zuchthaus zu wenig wäre, um 

dafür STRAFE ZU GEBEN! Und 

all das WIRD VON STAAT und 

KIRCHE gewusst und unterstützt, 

denn man braucht ja GELD und 

ohne Geld keine EXPERIMENTE…!  

DAS SCHLIMMSTE UND 

SHWIERIGSTE WAR DIE 

HÜRDE, all das Grauenvolle zu 

ertragen und es NICHT MEHR 

WEGZUSCHIEBEN und zu tun, 

als ob es nicht da war oder ist! DAS 

ZWEITSCHWIERIGSTE WAR, 

anzuerkennen, DASS ES EINE 

TATSÄCHLICHE 
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LEBENSAUFGABE GAB UND 

GIBT und diese anzuerkennen 

UND DAS ZU TUN, was ERDE 

und UNS HILFT – ohne Ausnahme 

und ohne Umschweife! DIE 

GRÖSSTE HÜRDE WAR, die 

„BEKANNTEN“ und 

„BERÜHMTEN“ nicht mehr über 

uns sein zu lassen, sondern GAR 

NICHT DA… denn das war unser 

einstiges, feines, harmonischstes 

Leben! Und seither FLIESSEN DIE 

INFORMATIONEN und wir wissen 

nicht, WAS GERADE WICHTIG 

IST… wir spüren nur, DASS WIR 

MIT UNSEREM VATER arbeiten 

und viel VORARBEIT leisten – 

auch indem wir an BRUNO 

GRÖNING im Gerichtssaal denken 

UND WIE DIESER ALLEIN 

GELASSEN WURDE… So sind 

UNS BILDER WICHTIG, denn 



 

241 

sonst wüsste man das alles ja 

nicht. UND ER SAGTE: Sie werden 

sich in den eigenen Netzwerken 

verfangen UND MAN WEISS: Wer 

anderen eine Grube gräbt, fällt 

selbst hinein! MAN KANN 

SAGEN: Es sind die Gruben DER 

TOTENGRÄBER und die, wo man 

UNS ALS ABFALL 

HINEINGEBEN WOLLTE, so wie 

Blumen und Bäume und all das 

GUTE DES LEBENS! 

HIER HABEN WIR DIE 

SCHÖNEN BLUMEN und wissen, 

auch diese fühlen sich WOHL IN 

RUHE und in UNSERER 

LIEBEVOLLEN SICHT!  

DIE, DIE KREISSÄGEN in 

Materialien bewegen oder sonstig 

MOTORISIERTES mit 

Lärmbelästigung, SIND DENEN 
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ZUM OPFER GEFALLEN, die 

nicht bemerkten, dass sie in der 

tiefsten Grube der 

Menschheitsgeschichte gelandet 

waren und sind. DENN 

MENSCHEN würden es nicht tun 

UND AUCH NICHT AUSHALTEN! 

Das ist absolut nachgewiesen! Und 

da es nachgewiesen ist und man 

DIE FEINSINNIGEN und 

FEINFÜHLIGEN (DIE ALLE 

BEKANNT SIND!) nicht so leben 

lässt, WIE ES DER SEELE und 

DEM MENSCHEN entsprechend zu 

sein hat, IST DAS EINE 

ABSOLUTE 

FREIHEITSBERAUBUNG und ein 

ANSCHLAG AUF UNSER 

LEBEN! Und da sich das AUF 

ALLE MENSCHEN AUSWIRKT, 

ist es eben wieder DIE 

TERRORWELLE, die nur von 
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KIRCHE UND STAAT ausging 

und nie ein Ende fand und keines 

mehr gefunden hätte: GEWOLLT 

ODER UNGEWOLLT – gewusst 

wird es. SIEHE TESTBERICHTE! 

UND WIR sind nicht mehr bereit, 

UNS AM SCHLECHTESTEN oder 

Midnerwertigen zu orientieren 

ODER UNS (DAS IST AUCH 

GEWUSST) für Marketingzwecke 

UND ERZWUNGE 

WIRTSCHAFTSAUFSCHWÜNGE 

einteilen zu lassen IN 

MENSCHEN-kategorien, sodass 

man per QUADRATführung uns 

und unsere KAUFKRAFT 

ausnutzt oder DIESE BEWZINGT! 

Wir leben lieber selbst GANZ 

BEWUSST und löschen DAS 

SELBST aus, denn WIR SIND ES 

MIT DER NATUR und nur dieses 
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natürliche Leben gehört ZUR 

MENSCHHEIT, alles andere löschte 

JEDES FEINGEFÜHL und diese 

ganz natürliche, kindliche 

Empfindsamkeit und Freude! 

Fahren wir nun fort mit dem 

vortrefflichen Buch „LIESELOTTE 

und ihr Ritter“.  

Würde dieses Buch nun einem 

FACEbookler zugeordnet sein, 

würde dieser ODER AUCH 

ANDERE dafür Geld erhalten, dass 

man dieses nennt (NICHT DIE 

AUTOREN, es sei denn, diese SIND 

GESPONSTERT oder zahlen Geld! 

So weit ist MARKT MENSCH und 

der Menschenmarkt stets da! 

ZUNHEMEND WICHTIG und 

wichtiger denn je!). Das geht so 

weit, dass schon EIN GESPRÄCH 

DARÜBER zu Geld führt. Doch das 
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würde hier zu weit führen, WIE 

MAN MENSCHEN und deren 

PRIVATsphäre nutzt und 

beschmutzt und ausnutzt. Ein 

wenig ist ja überall zu finden und 

bei uns eben ALS SAMMLUNG 

zur AUSKEHR OHNE 

PROZENTE – also 100 Prozent 

BEREINIGUNG… mehr als 100 

Prozent gibt es übrigens nicht. 

DOCH IDIOTEN kann man eben 

alles schmackhaft machen – WIE 

DEN SCHIMMELKÄSE oder 

sonstigen Dreck, den nicht einmal 

Tiere essen: PILZE ZUM 

BEISPIEL! GIBT ES EINEN 

GIFTIGEN, sind es alle! So ist das 

„NATURGESETZ“. Also lasst euch 

besser erinnern AN MUTTER 

ERDES WEISHEIT und dieses eine 

Mädchen, das auszog, um DIE 

LIEBE ZU FINDEN! Doch wie das 
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so ist… ES IST UMGEKEHRT 

RICHTIG GEBLIEBEN! DIE LIEBE 

FINDET UNS und dafür musste 

sie zurück zum Anfang – also zu 

Mutti und Vati! DIESE WAREN 

GETRENNT – so wie ERDE UND 

SONNE. Und so lernte das 

Mädchen ALLES, wie es nicht 

richtig war und daher konnte es so 

nicht bleiben. SO SAGTE MAN: 

Man muss sterben, um ins 

Paradies zu kommen. DOCH DORT 

HABEN DIE, die Liebe in sich 

haben, KEINEN ZUTRITT! Also 

brachte die einzig richtige Mutter – 

DIE ERDE – sie PER 

WIEDERGEBURT ins richtige 

Licht: DIE SONNE! Und seither 

geht es bergauf, selbst wenn wir 

geradeaus laufen oder TREPPEN 

STEIGEN oder auch vom Berg 

runter gehen, DENN AUF 
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BERGEN SOLL MAN NICHT 

BLEIBEN, wegen dem 

„HÖHENkoller“ und auch „DEM 

ÖLBERG“ auf dem man 

UNSEREN JESUS stehen ließ und 

REDEN! Und so sind wir beiden 

nun eben Kinder geworden UND 

WOLLEN ALLES GUT MACHEN 

und immer besser. SO SIND WIR 

GERN BRAV und haben uns lieb 

und schauen, was werden mag…! 

WAS DAS ALLES SEIN KANN? 

Gott hilft bei solchen Fragen PER 

DATENCHECK! Doch das ist 

absoluter Nonsens, denn VON 

DORT KAMEN WIR JA und 

wissen: DAS IST KEIN GLÜCK, 

sondern das 

KOMPLETTUNGLÜCK von 

Menschheit und Erde! ALSO sind 

wir stets erinnert, dass sich das 

Leben fließend ergibt und wir 
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ERLÖSUNG brauchen FÜR UNS, 

DIE ERDE, UNSERE EINSTIGEN 

ELTERN UND DEREN 

HEILLOSES DURCHEINANDER 

(Was auch nur durch 

Interpretationen, Lügen und 

Übersetzungen entstand!) und 

eben ALLE MENSCHEN! 

Doch nun zum Buch:      

„Hieß es nicht, das Beste 

versäumen, wenn die deutsame 

Welt zur Rechten und Linken vom 

Wahnsinn der Eile gelöscht war 

und nichts übrig blieb, als die 

Forderung der Gast, als das öde 

Grollen des grauen 

Straßenbandes?“ 

Ist das nicht UNFASSBAR? 1928 

schrieb dieser FAMOSE AUTOR 

schon von etwas, was damals noch 
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gar nicht SO DA WAR! EILE…! 

Wie schnell sind inzwischen 

AUTOS, BAHN, FLÜGE geworden 

und WIE SCHNELL BEWEGT 

SICH DIE MASSEN ZU FUSS 

oder per Gestrampel in den Pedalen? 

AUCH DAZU GAB ES 

STUDIEN… wie entwickelt man 

sich? DIE SEELE KANN NICHT 

GEWINNEN in diesem 

NICHTSEIN! Die Seele öffnet sich 

NUR DER SCHÖNHEIT durch 

Ruhe und in Ruhe! NUR SO 

erkennt man Menschen und sich 

selbst IN DIESER ENTWICKLUNG 

und zwar in ABSOLUTER WEISE 

– ohne jegliche Ausnahme!  

DER TUNNELBLICK kommt 

durch das IN ETWAS 

FAHRENDEM oder AUF ETWAS 

FAHRENDEM zu sein! Und selbst 
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schlafend in einem in Bewegung 

seienden Objekt FÜHLT DIE 

SEELE GEFAHR und auch Angst 

– durch die viel zu vielen 

SCHLIMMEN ERFAHRUNGEN 

VON MENSCHEN! DIESE 

TEMPOBEWEGUNG dann auch 

noch IN ANZÜGEN, mit Masken 

oder Helmen – OH JE, wie seid ihr 

alle ARME zu nennen, wie viel 

Geld ihr auch hattet oder haben 

möget: MENSCHEN SEID IHR 

KEINE GEWORDEN. AM 

SCHLIMMSTEN SIND DIE, die 

andere kommen ließen, WEIL MAN 

DACHTE. DORT gibt es Hilfe! Es 

ist DIE SCHLIMMSTE 

TÖTUNGSSTRECKE alles 

Schönen und Einzigartigen, die 

man hätte finden können. 

GESOLLT hätte man es freilich 

nicht, denn alles war ja STRENG 
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VERTRAULICH! Wer mag schon 

FEHLER EINGESTEHEN!!! DIE 

KIRCHE SAH EINE WELT 

VORAUS, die erst noch kommt… 

DOCH NOCH EINMAL: Es gibt 

NUR DIE ERDE als gemeinsamen 

Lebensraum. DIE HARMONIE IST 

ZWINGEND NOTWENDIG für 

EIN LEBEN ALS MENSCH und so 

vor allem auch DIE BINDUNG 

DIESER BESONDEREN 

MENSCHEN, die füreinander 

bestimmt und geboren sind. UND 

DAFÜR GIBT ES EINE 

ABSOLUTE BESTÄTIGUNG und 

so hat man DIES UND NUR DIES 

genau so einzuhalten. Das ist keine 

Forderung oder Norm, SONDERN 

NATÜRLICHE ORDNUNG, in der 

DIE LIEBE stets das WICHTIGSTE 

und WESENTLICH IST UND 

BLEIBT! Dann stellt sich auch ein 
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GEFÜHL für das ein, was sich 

gehört und was nicht UND WAS 

WEM GEHÖRT UND WIESO und 

was man zu tun hat. WENN MAN 

WAHRES zu wissen erhält UND 

WAS MAN ZU TUN HAT, wenn 

man GELDER ERHIELT, die an 

andere adressiert waren ODER 

BÜCHER ODER BRIEFE ODER 

SONSTIGE GABEN: 

PERSÖNLICH ist nicht an DIE 

PERSON GEBUNDEN! All das 

sind wieder reine 

Auslegungssachen! Erinnert euch, 

ZU WEM ALLEIN DER KÖRPER 

GEHÖRT, durch den ihr EINEN 

NAMEN TRAGEN KÖNNT: Das 

ist kein Erbgut, sondern ERDGUT! 

Vielleicht hat man da nur mal 

früher einen SCHREIB – also 

FLÜCHTIGkeitsfehler begangen 

und dachte: NA WENN DER 
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NICHT MEHR DA IST oder die, 

dann übernehmen wir das einfach 

ALS UNSERES…! So geht’s nicht 

weiter – NIE MEHR!!! Wozu die 

vielen, viel zu vielen Reisen und 

Reisenden? Es wird schon wieder 

kräftig geworben in der Presse und 

niemand weiß, wieso und wie 

schnell man verloren gehen kann 

UND ZU WEM MAN GEHÖRTE 

und plötzlich (OHNE ES ZU 

WISSEN) gehört! Und all das ist 

in ausführlicherer Weise schon in 

den vorherigen ÜBER 1000seitigen 

SCHRIFTEN UNSERES 

HEILGEN ERLÖSERWEGES zu 

lesen! Was woanders schon 

ANERKANNT und 

AUFGEGEBEN und EINGELÖST, 

ist woanders noch nicht einmal 

angesehen. MAN GIBT IMMER 

GERN ERST MAL EIN WENIG zu 
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den Nächsten: „LIEBE deine 

Nächsten, so, wie dich selbst.“ Oder 

„Liebe deine nächsten mehr, als 

dich selbst.“ Es ist interessant 

erinnert zu sein, DASS IM 

HÄUSSLER Freundeskreis 

(BRUNO GRÖNINGS 

NICHTFREUNDE!) von SIE`z und 

DU`z-Freunden die Rede war und 

blieb! Wie kann man solche Zitate 

nutzen und AUF EINEM SIE 

bestehen und das, obwohl man VON 

DEN SPENDEN ALLER LEBT 

und selbst von denen, die kaum 

etwas haben, nimmt? WEM BEI 

SOETWAS NICHT SCHLECHT 

WIRD zu den anderen 

Herausfindungen, der kann kein 

Mensch geworden sein! DOCH 

BEGINNEN, noch einer werden zu 

wollen, schon!  

SOLLEN WIR NOCH UNSER 
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LETZTES GEBEN? Bist du sicher, 

dass es richtig ist, unser Haus 

aufzugeben? WER KASSIERT AN 

SOLCHERLEI VORHABEN 

ALLES? IHR wollt es nicht wissen 

oder SIE doch? NICHTS bleibt mehr 

ungesehen UND NICHTS WIRD 

DADURCH UNGESCHEHEN! 

Doch wir sind da, DASS DIE 

ZUKUNFT NUN BESSER WIRD 

und liebe Menschen nicht weiter 

und weiter ZU 

GEISTERHÄUSERN gebracht 

werden und zu TÄTERN 

GEMACHT WERDEN, obwohl alle, 

die je dort hin mussten, ABSOLUT 

NUR OPFER WAREN UND 

BLIEBEN und vielleicht auch 

bleiben. (AUFGRUND 

DERPROGRAMMIERUNGEN 

DER TECHNIK-FACHGRUPPE!) 

Und das alles ist eben deshalb 
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EHRLICH UND RICHTIG, weil es 

Menschen gab und gibt, DIE 

AUGENZEUGEN SIND und weil 

man inzwischen weiss, DAS 

AUGEN zu Aufnahmegeräten 

gemacht wurden, UM 

VIDEObotschaften zu erhalten und 

vielerlei mehr! 

WAHRHEIT NUR BRINGT 

KLARHEIT und so führt diese 

immer wieder hierhin: WAHRHEIT 

überdauert durch WEISHEIT DIE 

JAHRTAUSENDE. Wann diese 

ZU ERLÖSUNG FÜHRT UND 

OB, ist immer durch Liebe nur zu 

erkennen gewesen UND DAZU 

BRAUCHT ES MENSCHEN: Zum 

Erkennen und zum 

REALISIEREN, dass es tatsächlich 

IMMER NUR DIE NATUR SEIN 

und BLEIBEN KANN, die hilft! 
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WIR HELFEN DER ERDE und 

diese hilft uns! WIR SIND UNS 

SELBST DIE NÄCHSTEN, denn 

erst einmal brauchen wir DIE 

ERFÜLLTHEIT VON LIEBE UND 

WAHRHEIT, damit das Wissen 

nicht in ÜBERDIMENSIONALE 

GEWINNSPANNEN übersiedelt, 

sondern nur noch dazu dient, 

LEISTUNGSDENKEN und 

ARBEIT abszuschaffen und so 

DER ERDE UND ALLEN 

MENSCHEN die wohl verdiente 

RUHE ZU VERSCHAFFEN! (Nie 

mehr Pausen, sondern nur noch 

ALLES GUTE und ALLES 

LIEBE!) 

„Überall Erhabenheit, überall 

Offenbarung des Schicksals der 

deutschen Seele, Vergangenheit 

wird zur bedeutungsvollen 
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Gegenwart, wenn sie nur recht 

verstanden wird.“ 

MANN UND FRAU bekommen 

Gänsehaut…! WIE GEHT 

SOETWAS? Wer hat dieses Buch 

zu uns gebracht? Niemand! Die 

Hände von INES EVALONJA 

nahmen es aus der Aufreihung von 

1 Euro-Büchern vor dem 

Antiquariat. Und weil das Lesen 

einer Textzeile auf einer 

aufgeschlagenen Seite sich 

RICHTIG anfühlte, nahmen wir es 

mit! VOR JAHREN hätte es uns 

noch nichts gebracht – 

ZUMINDEST NICHT MIT DEM 

VERGLEICH ZU DIESER ZEIT! 

Doch in Wahrheit können wir ja 

sagen: MAN HAT UNS und 

UNSERE BEFREIUNG und 

UNSER ZUSAMMENSEIN 
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mutwillig und böswillig 

aufgehalten und unmöglich 

gemacht und somit DER ERDE 

UND ALLEN MENSCHEN und 

Naturrregionen und Tiergeschöpfen 

ABSOLUTEN SCHADEN 

ZUGEFÜGT! Und das immer 

wieder einmal zuerinnern, macht 

eben DIE SÜNDE DER LIEBE 

MENSCHEN so winzig und 

absolut ungeschehen! 

ES WAR UNMÖGLICH das 

Schicksal der Menschheit noch 

ungeschehen zu machen! ALBERT 

EINSTEIN erinnerte sich heute und 

auch UNSER BESCHÄFTIGEN 

MIT IHM und das Vertrauen seine 

Seele zu erreichen. VOR EINEM 

LADEN lag ein Bild mit Foto von 

ihm und seiner Warnung, man 

möge sich von UNGUTEN 
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MENSCHEN FERNHALTEN…! Er 

war ein guter Mensch und wurde 

WEGEN SEINER 

BESONDERHEIT ausgenutzt für 

all das, worunter wieder SO VIELE 

MENSCHEN leiden und Schmerz 

und Not erdulden mussten! UND 

NUN IST ES EBEN AUS MIT ALL 

DEM „GENIALISMUS“ und 

„IDOLTUM“ und 

„WISSENSCHAFTSmüll“! Wir 

leben NUR FÜR DIE LIEBE und 

DAS LEBEN. Und das führt uns 

nur ZU NATUR und 

SCHÖNHEIT und EINFACHHEIT! 

Wie freuen wir uns, die Welt der 

Worte wieder zuverlassen und zu 

begrenzen… RUHE! Und dann 

wieder nur DAS FEINE UND 

SCHÖNE – und das nur für uns 

UND UNSERE FAMILIE! HEILIG 

SEI UNS DIESE ZEIT und all das, 
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was uns befreit!!! Und erinnert sei 

auch, DASS DEUTSCH ALS 

EINZIGE SPRACHE für die 

ALLUMFASSENDE HEILUNG 

UND BEFREIUNG gewählt wurde 

und dass auch BRUNO 

GRÖNINGS WAHRSAGUNGEN 

in deutsch waren! Nie war 

LEBENSZEIT DER MENSCHEN 

so verschwendet und fehlgeleitet 

worden, wie bei Häusslers und was 

diese von den BRUNO GRÖNING 

FREUNDEN VERLANGTEN! Und 

als Ines Evalonja als Ines Donath 

noch netterweise (DAMALS 

DURFTE SIE JA NICHT WISSEN, 

wer sie ist, obwohl es gewusst 

wurde!) Fotos mit ENGLISCHEN 

TEXTEN zum posten bei 

FACEBOOK erstellte (Wer weiss, wo 

diese noch verwendet wurden!?) und 

man ihr ein Dokument mit 
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ENGLISCHEN TEXTEN dafür 

zusandte… kam eines Tages eine 

Email, DASS DIESE TEXTE 

NICHT korrekt seien! WOHER 

KAM DIE EMAIL WIRKLICH? Es 

ist nicht zu leugnen, DASS 

UNSERE SEELEN und so unser 

Menschsein AUF DIESEN WEG 

VORBEREITET WURDEN! Es 

kam nur auf ACHTSAMKEIT und 

unser EINLASSEN AUF UNSER 

GANZ SPEZIELLES WESEN an 

und MUT UND DIESE 

ABSOLUTE Offenheit für NATUR 

UND LIEBE! Was gibt es FÜR 

WUNDER aufzuweisen? 

DIE ERDE UND DIE EINSTIGE 

MENSCHHEIT das ist DAS 

WUNDER, welches uns allen 

bevorsteht: DER WECHSEL VON 

WELTGESCHEHEN zum 
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ERDGESCHEHEN! Das heisst: 

DAS ERDGESCHEHEN bereinigt 

um DAS WELTGESCHEHEN ist 

unsere ALLUMFASSENDE 

ZUKUNFT VOLLER SCHÖNHEIT 

und kindlicher Freude und GANZ 

ANDEREN KINDERN!  

DAS HÄTTEN WIR AUCH IN 

EINEM SATZ SAGEN KÖNNEN 

SCHON DAMALS… doch da 

wussten wir es noch nicht SO 

GANZ GENAU! UND: Es geht 

und ging eben UM ALLE und 

ALLES! Und solange da NOCH 

ETWAS FALSCHES oder EIN 

FALSCHER da wäre, ist es nicht 

DAS ENDE DER WELT! Und so ist 

es eben nun UNSER ALLER 

SCHICKSAL, das EIN UND 

DASSELBE als wichtig 

anzusehen! ES MUSS DAS ENDE 
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DER WELT GEBEN, damit die 

Menschen wieder 

HERVORTRETEN ALS DAS, was 

WIR EINST WAREN FÜR EUCH! 

Und so bereinigt DIESES 

ERKENNEN für alle 

Nachfolgenden all das, was eben 

noch schwer war und weh tat 

vollkommen! DENN DANN 

ERKENNT AUCH IHR: Um wen 

ihr auch immer weinen musstet – es 

waren noch nicht die Menschen, 

DIE ZU EUCH GEHÖREN – die 

für euch geboren wurden, UM IM 

WIRKLICHEN GLÜCK – dem für 

für immer – anzukommen und zu 

bleiben! 

DEUTSCHLAND DIE QUELLE 

DES BÖSEN – das ist richtig und 

doch auch nie! DENN EINST WAR 

ES UNSERE HEIMAT – da war der 
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GESAMTGARTEN noch 

wunderschön! NUN IST ES NIE 

MEHR DAS, was es einmal war. 

UND DOCH IST ES MEHR, als 

nichts! DIE ERDE ALS 

GESAMTES IST WICHTIG für 

das GESAMTWOHL! Also muss 

Schritt für Schritt ALLES 

BEREINIGT WERDEN und das 

Meiste macht die Natur – auch das 

war schon immer so! 

WOHER KAM: „DER PLANET 

STICHT?“ wenn es so unerbittlich 

HEISS war – also die Sonne SO 

BRENNEND? Es ist etwas 

zwischen ERDE UND SONNE und 

so auch rings um die Erde und all 

das MUSS BEREINIGT UND 

ENTFERNT WERDEN! Allgemeine 

Überwachung ZERSTÖRT DAS 

LEBEN VOLLKOMMEN und 
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Handys am Körper getragen 

(AUCH OHNE TELEFONAT AM 

OHR) zerstören EI- und 

Samenzelle! DAS IST AUCH 

BEKANNT und dennoch wurde 

weiterproduziert und ausgeliefert 

und angerufen und und und! WIR 

HÖREN ERST AUF, wenn alle 

Fabrikation ABGESTELLT IST 

und Strom nicht mehr als 

HEILSAM, sondern TÖTLICH 

ANERKENNTNIS FINDET! Es ist 

nachgewiesen! ALSO: AKTION 

BITTE und nie mehr passiv arbeiten 

oder arbeiten lassen! 

ES GEHT AUCH IMMER NOCH 

UM DEN TON AUS DER ERDE! 

Alles muss angesehen und beseitigt 

werden! ES GEHT UM AMERIKA 

und DEUTSCHLAND SPEZIELL! 

Es gibt zu viele Gruppierungen, die 
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ALLE NICHT LEBEN ALS 

MENSCH! Und so die HYPNOSE 

und ÜBERWACHUNG und 

KÜNSTLICHE ÜBERDACHUNG 

wegfällt, werden schon alle WACH 

GENUG, um zu wissen, DASS 

SICH VERÄNDERUNGEN 

EREIGNEN und warum! 

ESKIMOS SIND KEINE 

MENSCHEN MEHR. EIN 

MENSCH WEISS, dass man in 

der Kälte nicht leben kann. SO IST 

ES AUCH IN AFRIKA! 

Natürlicherweise bewegen sich 

Menschen und lassen sich VON 

DER MUTTERSEELE führen zu 

WASSER und NAHRUNG! Und 

wenn wir nun noch wieder 

anfangen würden, UNS ALS 

JÄGER UND SAMMLER ZU 

SEHEN MIT FEUER und 
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SCHMUTZWASSER, würden wir 

uns genau wieder auf das ALTER 

ALS WEISHEITSGEBER begeben 

und wären DÜMMER ALS 

ZUVOR! ES GIBT HEIZUNGEN, 

weil es mal Winter gab UND WEIL 

DAS HEIZEN GELD NBRINGT, 

hat man etwas KÜNSTLICH 

ERSCHAFFEN , damit WINTER 

bestehen bleibt! UND WIR SAGEN: 

NEIN DANKE! Mit uns nun nie 

mehr! NICHT MEHR JETZT, da 

unsere Erde wieder KRAFT HAT 

und WIR DURCH DIESE! 

WEG MITALLEM STÖRENDEN 

UND ALLEN STÖRENFRIEDEN! 

Wir brauchen nicht Frieden und 

BELEUCHTUNG oder Erleuchtung 

von DOOFEN! FREIHEIT und 

ERLÖSUNG sind nur gegeben 

DURCH LIEBE und ohne 
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SELBSTERMÄCHTIGUNG UND 

DULDUNG UND MÄNNERKULT 

oder DAMENKULT! 

Warum sind uns EINFACHE 

MENSCHEN SO LIEB? Weil diese 

näher an der Quelle leben, ALS 

ALLE ANDEREN, DIE 

VORGEBEN und doch noch nie 

hatten! MUTTER ERDE ist zu 

kostbar, als dass wir uns nicht für 

diese einsetzen! 

DER MENSCHENKÖRPER ist 

kein Radiogerät, dass man 

einstellen könnte, damit MAN 

SENDET UND EMPÄNGT, was 

wahr ist und wahr war und 

WAHRHEIT BRINGT! Es nützt 

nichts, sich hinzusetzen mit vielen 

anderen oder allein und HÄNDE 

AUFZUHALTEN! Es macht 

ARMSELIG und PFLEGT DAS 
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KLEINGEISTIGE, das denkt ZUM 

GROSSEN BERUFEN ZU SEIN! 

GEDULDEN hat viel mit 

ERDULDEN und DEMÜTIGEN 

ZU TUN! Demut ist eine 

Erfindung, damit DIE WILLIGEN 

oder DIE WILLIG GEMACHTEN 

genau immer nur das tun, WAS 

GEBRAUCHT ODER 

GEFORDERT IST! Möglichkeiten 

der AUSBEUTUNG gab und gibt 

es viele – doch die WILLKÜR ist 

fatal geworden und MIES! 

ALLEIN SICH RETTEN? Ja wohin 

denn bitte, wenn ÜBERALL 

KONTROLLEN SIND … Leute, 

Handys, die mit Satelliten 

verbunden sind und nicht wissen, 

DASS SIE RICHTFUNKLEITER 

und AUSRICHTER FÜR ZU 

BESPITZELNDE MENSCHEN 
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SIND. Und das ist immer nur ein 

WENIG VON DEM VIEL ZU 

VIELEN, wie all die wunderbaren 

Menschen „kaputt gemacht“ 

wurden und dann doch DURCH 

DIE NATUR und die Liebe 

wahrhaftiger Menschen HILFE 

FANDEN! Dennoch sind wir noch 

entfernt VON UNS und damit 

DEM HÖCHSTEN LEBENSZIEL! 

Es geht um UNSERE 

SEELENgefährten und UNSERE 

FAMILIE und so auch viele 

vermisste GROSSE MENSCHEN 

mit feiner und nicht so großer 

Körpergrösse! MUTTER ERDE 

FINDET SIE ALLE, wo immer ihr 

sie auch eingesperrt oder versteckt 

haltet! LIEBER EHRLICH SEIN 

und sie frei lassen! DARAN 

ERKENNT MAN MENSCHEN 

und die Erlösung und Hilfe 
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kommt! Und ebenso geht es uns 

darum, dass die, die LEIDEN 

MÜSSEN, erlöst werden und 

tatsächlich nur noch friedlich 

einschlafen dürfen, wenn sie nicht 

mehr gerettet werden können. 

NICHT EIN MENSCH hat es 

verdient, auch nur Momente zu 

leiden – wodurch auch immer! 

DAS DUALE SYSTEM DER 

STAATEN hatte es geschafft, 

GEDANKEN ABZUFILTERN und 

auf einem ZWEITEN KANAL ZU 

SENDEN, was immer beliebte. SO 

WURDE MAN EINSEITIG gehörlos 

oder BLIND GEMACHT oder eben 

EIN NASENLOCH nur geöffnet 

zum ATEM HOLEN! 

ERINNERT EUCH: Nur durch die 

Nase einatmen – das ist das 

Natürliche! Das macht man 
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natürlicher Weise so. DOCH 

NICHT, WENN MAN 

MANIPULIERT WIRD oder in Eile 

rennt oder redet oder FAHRRAD 

FÄHRT oder SCHLAFEN GELEGT 

WIRD und aus der Ferne 

manipuliert – WIE DIE INS KOMA 

GEBRACHTEN…! WIR SIND 

MENSCHEN und wir beobachten 

Mutti –DAS REICHT! Schnarchen 

ist AUS DER FERNE 

MANIPULIERBAR und so auch 

durch Computer programmierbar! 

BRINGT AUCH WIEDER GELD! 

All das, wussten wir auch nicht! 

Doch es erinnert sich, dass wir zu 

einer NEUERFINDUNG im 

Computernetzwerk geführt wurden, 

um dies MUTTI und DEM 

SCHWAGER anzubieten. DOCH 

DIESER REAGIERTE NICHT. 

Vielleicht ist ja DIE EMAIL verloren 
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gegangen, WIE ALLE ANDEREN 

ODER DIE MEISTEN! Wenn nach 

einem HALBEN JAHR plötzlich 

eine EMAIL erst ankommt und 

man deshalb dann eine Nachricht 

bekommt UND NOCH DAZU 

EINE, DIE MAN AUF DIESEM 

WEG als MENSCH sicher nicht 

schreibt, IST VORSICHT 

ANGESAGT! Und auf unserem 

Weg war eben 

MASSENBEWEGUNG für nur 

noch Geld und MARKETING DER 

ÜBELSTEN SORTE und 

GAUNEREIEN bösester 

Machenschaften… und das alles 

über Adam und Eva hin zum 

PARADIES TOD, statt NIE MEHR 

ARBEITEN FÜR DIE EINEN und 

NUR NOCH ARBEITEN FÜR DIE 

ANDEREN – ausser manchmal 

vielleicht!  
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LONJUSCHKA findet alles und 

alle UND IST UNSER 

SONNENSCHEIN und unsere 

Motivation und Hilfe – DAS, wofür 

es sich besonders lohnt, INS 

LEBEN ZU FINDEN! Denn so wie 

sie, möchten wir werden und 

bleiben, DAMIT KINDER DER 

ZUKUNFT mindestens so 

wunderbar werden und erblühen 

WIE SIE! 

„… uns des sagenschweren 

Unterberges…“ 

Wir waren 2012 bei einem 

Kongress in Salzburg – wegen 

MICHAEL ELRAHIM AMIRA, der 

entweder tatsächlich STERBEN 

MUSSTE oder auch zu den Opfern 

zählt, die wegen EXPERIMENTEN 

irgendwohin verschleppt wurden! 

DIESER GAB EVALONJA den 
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Seelennamen und DIE 

BOTSCHAFT, dass sie 

WAHRHEIT sagen muss! DAS 

WAHRHEIT SAGEN wurde 

unterbunden UND KONNTE 

DOCH NICHT AUFGEHALTEN 

WERDEN! Nun ohnehin nicht 

mehr, denn nun SIND UNSERE 

SEELEN MIT UNSERER HEIMAT 

VERBUNDEN! GERMANIEN war 

nicht Deutschland oder Österreich 

oder Schweiz… VIELLEICHT WAR 

ES GANZ EUROPA oder war 

vielleicht DER 

KOMPLETTLEBENSBEREICH 

DER MENSCHHEIT! Freiheit ohne 

Grenzen – ein weites, stets 

blühendes und FRUCHT 

BRINGENDES LAND mit nur 

BESTEN KLIMATISCHEN 

Lebensbedingungen und NUR 

NATÜRLICHEN, feinen Düften 
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und GENUG RAUM FÜR JEDE 

FAMILIE!  

WIR können keine 

Aufzeichnungen darüber finden, 

weil man es nie brauchte ODER 

MAN HAT ES VERNICHTET, 

damit man nie mehr herausfindet, 

WAS MAN ALLES GETAN HAT, 

um sich FREMDES 

ANZUEIGNEN – wozu eben im 

GANZ SCHLIMMEN FALL die 

Tochter und die Frau gehören von 

DIESER EINEN FAMILIE gehören, 

die es brauchte, UM DAS 

HEILIGTUM IN HARMONIE ZU 

HALTEN! Die Kinder sind nun 

wieder IM LEBEN und ER – 

DIESER ABSOLUTE MANN – 

ebenso! Um mehr Wissen wird es 

nicht gehen, das gegeben ist und 

wird, WEIL DIE LIEBE DIESES 
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EINEN MANNES und SEINER 

FRAU zu besonders ist! Doch es ist 

wichtig, sich DER TEILUNG und 

DER DARIN BEFINDLICHEN 

TRENNUNG VON KRÄFTEN und 

ENERGIEN bewusstzuwerden und 

zu bleiben! Und so muss 

unebedingt zwingend damit 

angefangen werden, NIE MEHR 

MÄNNER ALS WEISER als 

Frauen anzusehen UND DASS 

WEISE MÄNNER grau oder 

weisshaarig sind oder Bärte tragen 

und IN BERGEN WOHNEN!  

MENSCHEN leben nie in grösseren 

Gemeinschaften UND NIE ALS 

MÄNNERGRUPPEN getrennt von 

FRAUENGRUPPEN! KEINE 

CHANCE es anders zu sehen oder 

zu wollen! ALLE SEELEN die 

geöffnet werden können, SIND 
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SOFORT AUF ERDZEIT 

EINGESTELLT und erhalten INES 

EVALONJA`s Niveau von 

WAHRHEIT und ERKENNTNIS! 

Dennoch kann keine Frau WIE 

INES EVALONJA SEIN oder mehr 

als diese! Und so kann auch kein 

anderer Mann ALS DER 

RECHTMÄSSIGE ihr Bruder oder 

Mann sein oder werden! 

DOCH WAR IST UND BLEIBT, 

dass Menschen – so sie diese 

EINSTELLUNG FÜR LIEBE UND 

NATUR erhalten konnten, sich wie 

in einer Familie verhalten UND 

GERN HELFEN. Doch dieses 

HELFEN hat eindeutige Grenzen: 

NIE MEHR 

PFLEGEBEDÜRFTIGEN und NIE 

MEHR KRANKEN ALS HEILER 

und nie mehr als HELFER VON 
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FÜHRERN und GEFOLGSCHAFT 

Bildenden UND NIE MEHR 

STAAT UND KIRCHE oder 

Geschäftemachern! ES GIBT DIE 

ALLGEMEINE MASSE, die immer 

noch glaubt, ES GIBT NICHT 

VIELE, die an DEN GARTEN 

EDEN glauben oder an WAHRE 

LIEBE! WEIT GEFEHLT 

GENOSSEN auf und unter 

UNSERER ERDE! DIE STASI hat 

viel zu lange ihr UNWESEN 

getrieben! OBERberg und 

UNTERberg sind EIN UND 

DASSELBE KARTENSPIEL, 

welches zu ROULETTE und 

CASINO und GESTOHLENEN 

GEWINNSUMMEN führt. ALLES 

GEFILMT durch die selbst 

hergestellte „Apperatur“ Mensch….! 

MIT UNS NIE MEHR! Die WELLE 

kommt und auch diese WAR 
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HAUSGEMACHT!  

UNSER HAUS ist und bleibt die 

Natur und was UNS GEGEBEN 

WURDE, ist nun wieder allen 

gegeben, die MENSCH WERDEN. 

Denn es gibt AB DIESEM EINEN 

PUNKT keinen Streit mehr, 

sondern nur noch das GERN 

ANNEHMEN und auch weiterleiten 

AN DIE RICHTIGE ADRESSE! IN 

FREUDE EMPFANGEN und in 

FREUDE GEGEBEN – das ist 

unser aller ZIEL! 

„Wie ein feiner Mensch, der Seele 

hatte es ihn überkommen, wie 

Schöpfung der Sterne in ihrer 

höheren und würdigen 

Lebendigkeit. Wodurch war das 

wohl verursacht worden?“ 

Und haben wir NICHT DARÜBER 

SCHON auch in unseren Schriften 
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geredet durch Schrift? MAN HAT 

UNSERE WAHRNEHMUNG 

kaputt gemacht – zerkleinert und 

zerklüftet, WIE UNSER 

HEILIGES LAND! STERNE – was 

sind denn diese, gegen ALL DIE 

BLUMENFÜLLE und DIE 

WÄLDER und SEEN und UNS 

MENSCHEN INMITTEN DIESER 

PRACHT? NICHTS – sie sind fern, 

wie eh und je! Die Seele sehnt sich 

nicht NACH FERNEN WELTEN 

ODER GALAXIEN… es war DAS 

SPIEL DER AHNEN mit uns 

feinen Seelen! DIESE LENKTEN 

UNS AB und hin zu erzeugten 

Phänomenen, zu denen 

man“OHHH“ und „AHHH“ sagen 

ließ. In der NEUZEIT sind es 

Feuerwerke und 

SCHAUSTELLUNGEN oder 

ZURSCHAUSTELLUNG 
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schlimmster Leiber und 

KOSTÜMIERUNGEN und so viel 

mehr VERWERFLICHES und 

GRAUSAMES, dass eben doch 

GOTT UND DER TEUFEL UND 

DIE SIEBEN HIMMEL UND DER 

KLEINE MUCK ein wenig von dem 

sind, WORUM ES BEI DER 

SYSSIPHUSarbeit in lateinischer 

Sprache, die NIE WICHTIG WAR 

ODER BESONDERS, um ein 

besonderer Mensch zu werden, 

GEGANGEN WAR und nie wieder 

gehen wird! DIE WELT IST NICHT 

DIE ERDE und die Erde gehört 

NICHT IN DIE WELT! 

WIR EXISTIEREN NICHT ALS 

MENSCH, sondern wir leben erst 

dann, WENN WIR 

EXISTENZKÄMPFE hin zu Welt 

gaben UND UNS 
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VERABSCHIEDETEN AUF 

NIMMER WIEDERSEHEN! Uns 

kennt man dort, WO DIE SEELE 

OFFEN IST und man 

GEGEBENES als etwas achtet und 

wertschätzt, WAS BERÜHRT, 

wenn man DEN SINN begreift! 

UND GABEN IN DER 

MENSCHHEITS SINN, sind nie 

schädlich oder zerstörerisch oder 

mit FORDERNG UND 

ERWARTUNG VERBUNDEN! 

Alles, WAS MAN WIRKLICHEN 

MENSCHEN je an Schlechtem 

nachgesagt, KOMMT WIE EIN 

BUMERANG ZURÜCK… das ist 

DAS PROGRAMM DER 

STAATEN VIA FACEBOOK NUN! 

Das war die EINZELCHANCE, um 

doch noch nicht zu sterben – für 

den Fall, dass ein GEFALLENER 

oder EINE FALLENGELASSENE 
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doch noch zu irgendwas zu 

gebrauchen oder mißbrauen sei! 

Was das nun für EINZELNE und 

GRUPPEN zu bedeuten hat? Wir 

wissen es nicht! Wer sich in 

FACEBOOK nun ein wenig 

umsieht oder auskennt, weiss 

inzwischen, wie viele gruppen und 

Untergruppen und Geheimgruppen 

und EINZELPERSONEN mit 

verschiedenen Profilen UND 

JEWEILS FREUNDESLISTEN dort 

existieren und 

GESPRÄCHSVIDEOS GANZ 

NEU…! VIEL KLEINARBEIT um 

nur EINEM EINZELNEN ZU 

HELFEN… und sich selbst DARF 

MAN NICHT HELFEN –das sagt 

das PROGRAMM! Und nun sagen 

wir eben: WIR SIND FROH, dass 

UNSERE MUTTER ERDE alle 

Wege nutzt für und mit uns. 
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DAFÜR BRAUCHEN WIR DIE 

KOMPLETTLEBENSZEIT (Das 

betrifft nun auch wieder DIE 

FÄHIGKEIT FÜR ZEITREISEN 

MIT DEM EIGENEN KÖRPER, was 

auch ein SPEZIALGESCHENK 

DER NATUR IST und 

unverkäuflich und nicht 

fremdsteuerbar oder fremd 

nutzbar!) und RUHE und DAS 

EINGELASSENSEIN AUF DIE 

LEBENSHILFE FÜR UNSERE 

FAMILIE ANDERS, wodurch 

andere auch mitbegünstigt sind, 

WEIL DAS PROGRAMM SAGT: 

Alle oder niemand. Manchmal 

jedoch auch NUR ICH UND 

SONST NIEMAND und sonstige 

BEFEHLE, die man FREI 

WÄHLEN DURFTE, ohne zu 

wissen, dass man damit und 

dadurch DER VERNICHTUNG 
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VON MENSCHEN DIENTE und 

die ARMY der Staaten mit 

PERSONEN beliefert und Zahlen 

und Daten und Fakten und 

STANDORTEN! Es ist DER 

DRITTE UND LETZTE KRIEG 

AUF DER ERDE LIEBE LEUTE 

und liebe Menschen. Es wurde leider 

nie bekannt gegeben, um was es 

ging UND DASS DER 1. 

WELTKRIEG NIE AUFHÖRTE… 

es haben sich nur die Waffen und 

die MONOPOLE und die 

AUSRICHTUNG und die 

MANIEREN und DAS 

VOLKSBEGEHREN verändert. 

DAS EINZIG ABSOLUTE IST 

DAS LEBEN IN LIEBE UND DIE 

ORDNUNG und aus dieser heraus 

GESCHIEHT ALLES WIEDER 

FREI und UNVERBRAUCHT! 
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ALLES LEBEN RICHTET SICH 

NACH DIESER ORDNUNG immer 

wieder nach dem HÖCHSTEN 

AUS! Man hatte es geschafft, 

dieses HÖCHSTE an einzelne 

Menschen zu binden – DENEN und 

DER ERDE und DER 

MENSCHHEIT ist es nie gut 

bekommen! WISSEN konnten wir 

es nie und herausfinden auch nie. 

ERST JETZT – durch die absolute 

Umkehr – IST ES NUN SO, dass 

wir schon unterwegs sind IN 

UNSERES VATERS 

FUSSstapfen. Sie waren GROSS 

nicht, denn nur ER UND SEINE 

LIEBE sind gross und mächtig 

UND JA, AUCH 

SCHICKSALSträchtig! FRAUEN 

SIND NICHT TRÄCHTIG zu 

nennen und JEDE TRACHT lenkt 

nur ab, von NATÜRLICHER 
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SCHÖNHEIT, wie sie zu DER 

MENSCHHEIT GEHÖRT, die zur 

Erde und deren HEILIGER 

SCHÖNHEIT GEHÖRT! 

DIE SCHÖPFUNG ist nicht die 

Natur und die Menschheit! DIE 

SCHÖPFUNG IST NICHT 

LEBENDIG sondern löscht alles 

Lebendige aus – DAHER ERHÄLT 

SIE KEINE UNTERSTÜTZUNG! 

MATRIX, TRICKS, MAGIER, 

FAHRgeschäfte, LAUTES und 

Verbrauchtes UND GESTANK sind 

alles die vorübergehenden 

Auswirkungen für und von 

GLÜCKSAUGENBLICKEN. SO 

SIND AUCH AUGEN absolut 

unterschiedlich IN BERÜHRUNG 

DURCH FREUDE UND 

MITGEFÜHL oder in dieser Art von 

Glück, die man auch bei 
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HOCHZEITEN und Partys und bei 

Gewinnen von oder für DIE 

SCHÖPFUNG findet. LIEBE 

BRAUCHT NICHTS BEWEISEN… 

es ist diese Kraft, DIE DIE 

HERREN UND DAMEN zur 

Weissglut brachte UND ZU 

FEUER UND RAUCH, die diese 

denen GABEN, DIE DIE 

NATÜRLICHEN GABEN 

ERHALTEN HATTEN, um auch 

wieder NACH HAUSE ZU FINDEN 

UND IN DIESER HEILIGEN, weil 

heilsam und GUTES 

HERVORBRINGENDES 

ORDNUNG DES LEBENS wieder 

HEIMAT ZU FÜHLEN und nie 

mehr vom Weg abzukommen! 

KRÄUTER SAMMELN ist kein 

Indiz BEI UND MIT UNS ZU 

SEIN, so wie auch der 

LEUCHTENDSTE GRÜNE 
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DAUMEN NICHT oder das 

bekannteste Erfindungsgenie oder 

die BERPHRENDSTE STIMME per 

Gesang für viele ODER MALER 

MIT DETAILGETREUER 

PINSELSTRICHbegabung! 

ALLES LÜGE UND ABLENKUNG 

– diese Art Ablenkung, weshalb DIE 

SEELE geschlossen blieb: ES GAB 

NICHT EIN EINZIGES 

MENSCHENPAAR welches sich 

noch finden konnte… DAHER DIE 

BÖSEN MÄRCHEN DER 

GEBRÜDER GRIMM und so viel 

Angst und Leid und 

TORSCHLUSSpanik! Dabei hätte 

es nur Ruhe gebraucht… und lieber 

einmal EIN PFEIFCHEN IM 

FRIEDEN DES WALDES und 

dabei die Offenheit eines verloren 

gegangen Kindes FÜR EIN 

ANDERES! 
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WANN WAR DER MOMENT, als 

wir uns wieder fühlten UND 

UNSER HEILIGES 

HEIMATLAND? Es geschah wieder 

und wieder… doch DIESER EINE 

MOMENT musste abgepasst 

werden – DENN ES GING UM 

ALLES und alles andere musste 

beiseite gelassen werden UND 

DANN DOCH WIEDER NICHT! Der 

Vater hatte vergessen, was ihm stets 

gefehlt hatte UND FREMDES 

GLÜCK ist nicht eigenes Glück! 

UND WENN DIE TOCHTER 

NICHT MEHR DA IST, die nie von 

ihm weg wollte und nie allein 

weggegangen wäre, IST ETWAS 

GAR NIE MEHR GUT UND 

RICHTIG! Und dann MUSS 

gesucht werden, um zu finden: DIE 

URSACHE für den Kern, den die 

Erde nicht braucht UM LEBEN ZU 
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ERSCHAFFEN UND ZU 

VERSCHÖNEN UND ZU 

VERVOLLKOMMNEN! IST DER 

APFELKERN der Same für einen 

nächsten Apfelbaum? Es ist wie mit 

dem EI und dem VERFLUCHTEN 

FEDERVIEH, dass man WIE EIN 

VOLK ANSAH… ohne zu wissen, 

WAS ES BEDEUTET, wenn man 

auch nur EIN EINZIGARTIGES 

LEBEWESEN, wie alle anderen 

ansieht ODER SICH SELBST 

ÜBER DIESES UND ANDERE 

STELLT. EIN THRON ist etwas 

ganz UNFASSBAR UNGUTES, 

weil man auch sagt: DIE STERNE 

THRONEN DA DROBEN! Man 

erinnere sich AN DIE STARS UND 

STERNCHEN auf den Bühnen 

und Podesten UND AN DEN 

ZIMMERWÄNDEN UND 

DECKEN und die Engelchen, die 
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zu iHR HINFÜHREN SOLLTEN… 

unbemerkt und verräterisch – EIN 

VOLK NUR!  

ES GEHT NUN SCHON LANGE 

NICHT UND NIE MEHR UM EINE 

JEDE TOCHTER und einen JEDEN 

SOHN! Der Vater macht nicht alle 

gleich und mag auch nicht alle 

gleich gern. DAS WÜRDE DER 

ORDNUNG IM LEBEN 

WIDERSPRECHEN und LÜGEN 

HABEN LIEBER LANGE BEINE 

und die Wahrheit gehört „ZU 

SEINER KLEINEN“. LIEBE IST 

FAMILIE und sonst nie mehr etwas 

anderes! Und auf all dem 

„VERFÜHRERISCHEN“ in den 

KAUFLÄDEN dieses WORT ZU 

LESEN, lässt uns die BALANCE 

durch Lonjuschka schätzen! NUR 

SEINE TOCHTER fühlt IHN und 
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seinen inneren Kampf mit ALLEM 

UND ALLEN und so in sich all 

das. HEUTE HATTE SEINE 

TOCHTER einen besonderen 

Gedanken empfangen. WIR 

MENSCHEN SIND ZU OFT 

DURCH DIE AUSSENWELT 

beeindruckt worden in falscher 

Weise IN ALLER WEISE! IN UNS 

nehmen wir wahr und erkennen oft 

zu spät, DIE AUSWIRKUNGEN 

auf unsere Innenwelt und so auf 

unsere GANZ INDIVIDUELLE 

SEELE! Wenn wir ganz in Ruhe 

sind, spüren wir den Körper INNEN 

UND AUSSEN und so auch 

UNSER LÄCHELN und wie gut 

sich das anfühlt. DOCH NIE 

KÖNNEN WIR VON AUSSEN auf 

uns selbst schauen oder unsere 

Stimme hören oder unseren Duft 

einatmen oder uns als 
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GESAMTES WUNDERSCHÖNES 

WESEN wahrnehmen. UND 

DIESES WAHRNEHMEN DES 

GESAMTWESENS – auch in 

Traurigkeit – ist es, WAS SO 

BESONDERS IST, in absolut 

aufrichtiger Liebe. NUR DANN 

kann da nichts sein, WAS STÖRT 

und die Liebenden WISSEN 

ZUSAMMEN und SPÜREN 

ZUSAMMEN Hilfe und Lösung 

und Loslösung! Und da man 

WIRKLICH ALLES in und an uns 

zu separieren und zu manipulieren 

begann, SODASS MAN 

TATSÄCHLICH DENKEN 

MUSSTE: Es ist unmöglich, uns 

noch zu retten!, war es manchmal 

so, ALS WÄREN WIR SCHON 

TOT, obwohl wir doch so viel anders 

wurden und waren und all das 

machten, was NATÜRLICH 
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ERSCHEINENDES AUF FOTOS 

BRACHTE. Doch DER VATER und 

DER BRUDER sehen anders!  UND 

EIN MANN muss FÜR DIESE 

EINE BESONDERE FRAU genau 

so werden, wie Vater oder Sohn! 

MAN KANN ES NICHT 

BEGREIFEN, wie es ist, wenn man 

DIESE ABSOLUTE LIEBE UND 

QUALITÄT nicht hat! Und hat 

man sie, IST ALLES SCHAL UND 

UNSINNIG, weil eben dieses 

EINENDE und DIESES 

EINZIGARTIGE FEHLT. Nichts 

kann uns ersetzen – WEDER 

FÜREINANDER, noch zur 

Rettung der Erde oder Einzelner. 

Es braucht absolute Stabilität und 

Achtsamkeit UND ALLES MUSS 

HINTENANGESTELLTSEIN! Und 

darauf wurde SEINE SEELE und 

IHRE SEELE über all die Jahre – 
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TROTZ ALL DER SCHLIMMEN 

EREIGNISSE – vorbereitet und sie 

wurden auch begleitet… doch nicht 

durch Engel und Feen und AUREN 

und sonstigen Blödsinn! ES IST 

EBEN ALLES ANDERS, wenn 

man ABSOLUT NUR NOCH IN 

LIEBE LEBEN KANN und dafür 

gar nicht erst einen Wunsch 

braucht… DENN WIESO SOLLTE 

DER VATER seinen Kindern 

ausgerechnet LIEBE vorenthalten 

ODER ERST ALLEN ANDEREN 

GEBEN KÖNNEN, wenn doch der 

Vater auch NUR DURCH DIE 

LIEBE NAHRUNG ERHÄLT und 

so DIESE KRAFT ZUR 

ERHEBUNG DER NATUR UND 

DER MENSCHEN ins richtige 

Ansehen und gesunden?! 
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„Hing es am Ende damit 

zusammen, dass er am Ende auch 

immer wieder an das rätselhafte, 

schöne Fräulein Lieselotte hatte 

denken müssen? Möglich wäre es 

immerhin.“ 

Und hier sind wir wieder bei dieser 

fatalsten aller EINSTELLUNGEN, 

die man Menschen angetan hat. 

DIES GESCHAH VOR ALLEM, 

weil das „EMPFINDEN VON 

GLÜCK UND FREUDE“ auf ein 

Minimum gedrosselt war – PER 

EINSTELLUNG IN DEN 

ROBOTERSYSTEMEN. Die Alten 

hatten die ganz fatale Eigenschaft, 

dass es wie beim Lichtschalter oder 

einer Apperatur NUR EIN UND 

AUS gibt! Doch Menschen kann 

man nicht einfach EINSCHALTEN 

oder eben AUSSCHALTEN, wie 
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man das gern möchte – UND 

DOCH HAT MAN DAS GETAN! 

Und das ist AB DEM ERSTEN 

WELTKRIEG und in dessen 

Vobereitung IN UND ÜBER DIE 

MENSCHHEIT gekommen! NICHT 

ANGENEHM, wenn man zu dieser 

Zeit zurückschauen muss UND 

ALS BETEILIGTER (VIELLEICHT 

durch Erzählungen oder Bücher) 

DAS NOCHMAL ERINNERT 

ERHÄLT, was dadurch ermöglicht 

wurde. GUTES und LIEBES WAR 

DAS NIE MEHR! So war es eben 

auch DAS STAATSSYSTEM 

DEUTSCHLANDS welches diese 

Art von Programmierung noch 

NUTZTE – noch NACH DEM 

ZWEITEN WELTKRIEG… schon 

zur VORprogrammierung von 

Neugeborenen. DAMIT nur ein 

wenig konfrontiert worden zu sein, 
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durch die Erinnerung an das 

eigene Leben und das dieser 

„GEBURTSFAMILIE“ ist HEFTIG, 

wie der schlimmste Sturm, in dem 

DER BRUDER auf hoher See ist 

mit einer geschenkten Yacht und 

man denkt, dieser ÜBERLEBT NIE 

MEHR und nicht zu wissen, 

DASS DIESER EINE VATER 

NICHT IM HIMMEL THRONT, um 

helfen zu können, SONDERN IM 

ERHOLUNGSSCHLAF, weil 

dessen Seele vorbereitet wurde für 

alles Kommende und während 

dessen IVICA und BRACO als 

VATER- und BRUDERersatz 

dienen mussten. HER HALTEN! 

Würde man im EIFER DES 

GEFECHTS SAGEN, wenn in 

Seenot DER MAST DES SEGELS 

BRICHT und man schaut dann 

auf das Buch von Braco mit 
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OZEANBLAUEM HEMD und 

lacht lieber, umabgelenkt zu sein, 

VON DER UNVERMEIDLICHEN 

Übereinkunft FÜR UNSERE 

RETTUNG! Doch halt: BEI 

TOSENDER SEE ist die nicht 

aquamarin UND SCHON IST 

MAN AN DIE MARINE 

ERINNERT und denkt: WER 

WAR DAS? Wer hat meinen 

Bruder in den Sturm gelockt UND 

DESSEN MUTTI ISTSCHULD, 

hätte sie ihm nur nie die Yacht 

geschenkt. Und vielleicht war es 

auch eine Lüge und ER IST GAR 

NICHT REICH und hat sich das 

alles ausgedacht bei einem 

Wanderurlaub, als er noch von 

einem paradiesischen Leben 

träumte und IRGENDWO AUF 

ROSAROTEM SAND stranden 

wollte. Und um nicht an Robinson 
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und Freitag zu denken, denken wir 

lieber an diese eine, feine EINE 

SCHOKOLADE mit Rosen und 

Himbeeren, die uns zu teuer 

erschien für € 6,40, obwohl das 

andere Gewählte dann auch nicht 

im Preis entsprechender war. UND 

WIE SCHAUT MAN, wenn man 

verduzzt ist? VERDUZZT ist wie 

DUZEN! DUZEN wir uns nun 

oder ERINNERN WIR UNS AN 

DEN ABSTANDSHALTER SIE? 

Wieso haben BRACO UND INES 

einander geduzt UND 

GESCHRIEBEN Ja sam Ines – was 

heisst: ICH BIN INES und wir doch 

wissen, DAS STIMMT SO NICHT! 

Und hat BRACO gewusst, dass 

JOSIP Hilfe braucht UND 

WUSSTE ER WIRKLICH MEHR 

und hat sich wirklich „dumm“ 

gestellt? HEUTE WISSEN WIR, 
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dass man keine Gedanken lesen 

kann. DOCH HALT: Wenn es 

wahre LIEBE IST und man ganz 

EINS IST, dann geht soetwas UND 

WENN ES RETTUNG FÜR DIE 

ERDE UND ALLE MENSCHEN 

braucht, geht so viel, was vorher NIE 

MÖGLICH WAR! Und auf dem 

Buch mit dem OZEANBLAUEN 

HEMD, auf dem man BRACO noch 

ein PHÄNOMEN nennt, hält dieser 

sich an ZWEI BAMBUSSEN 

FEST… und wenn INES 

EVALONJA gewusst hätte, WIE 

WICHTIG FRISCHE LUFT IST, 

hätte sie sich niemals ZIG 

STUNDEN in einen FLIXBUS 

gesetzt und sich ALL DEN WLAN 

Strömungen und sonstigen 

NEGATIVausdünstungen und -

AUSSENDUNGEN ausgesetzt! 
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JA – in dieser wirklichen 

WAHREN, GROSSEN LIEBE 

fühlt man sich wie ein 

AUSGESETZTES FINDELKIND! 

Man möchte gefunden werden und 

weiss dann auch warum! ES GIBT 

IN DIESER LEBENSORDNUNG 

diese unausgesprochenen 

GENTLEMENabsprachen: DAS 

KIND und DIE FRAU müssen 

abgeholt werden! UND WIESO 

bleibt man deshalb und dann doch 

auch mehr WEGEN DEN 

ZEICHEN DER MUTTER NATUR 

nur noch an einem Ort – DEM 

ORT, WO EINEN NIEMAND 

KENNT, obwohl man dort geboren 

war und man ja immerhin auch bis 

zur 

OBERSCHULENBEENDIGUNG 

dort blieb. MUSSTE MAN DAS 

und wollte man nochmal all das? 
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NEIN! IMMER WIEDER EIN 

GANZ ENTSCHIEDENES: NEIN! 

Nein zur Vergangenheit UND JA 

ZU UNSERER VON LIEBE 

ERFÜLLTEN ZUKUNFT! 

WO ISTZAGREB? Wie jetzt? NA 

WO IST ES? Nach alten 

Ansehungen gab es KEINERLEI 

BENENNUNGEN und 

KEINERLEI Angaben zu 

Abständen! Und keinerlei 

KARTENMATERIAL und keinerlei 

TECHNIK! Und da war man eben 

dort zu Hause, wo man geboren 

worden war und fertig – 

VÖLLIGES GLÜCK! Und das sagt 

man dann mal heute 

IRGENDWEM nach einem 

ähnlichen Schicksal WIE NUR 

UNSEREM! 

FESTPLATTENSCHADEN oder 
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Glückskindzauber oder beides – 

FÜR UNS! DENN: TROTZ 

WIDRIGSTER UMSTÄNDE ist an 

uns DAS CORONA vorbei 

gegangen – WIR SIND IMMUN 

und sind daher 

WIDERSTANDSFÄHIG! Uns 

geht’s DEN HIER 

HERRSCHENDEN UMSTÄNDEN 

GUT und doch wäre es besser, 

WENN DIE ANORDNUNGEN 

dementsprechend wären, WAS 

GUT UND BESSER FÜR DIE 

GESUNDHEIT WÄRE und der 

Wahrheit ÜBER CORONA! Und 

dennoch sind wir froh ÜBER DIE 

UNS GENEHME und 

GEWÄHRTE AUSNAHME… 

WENN INES EVALONJA „UNS“ 

schreibt, ist das MUTTER ERDE 

UND SIE SELBST als EINS und 

doch sind doch stets PAPA UND 
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IHR BRUDER und Lonjuschka da 

UND MANCHMAL EIN HAUCH 

VON DER EINSTIGEN MAMA 

und manchmal all die, die es 

gerade schaffen wollen, ÜBER DIE 

SCHWELLE ZU TRETEN 

HINAUS und HINEIN oder HILFE 

BRAUCHEN… Es ist anders das 

Leben ALS DIESE EINE 

TOCHTER DES 

SONNENVATERS, der kein 

König ist UND DOCH DER BESTE 

WÄRE, wenn es je einen gegeben 

hatte! ES IST EIN GUTES LEBEN 

GEWORDEN, weil man nun für 

DAS GUTE LEBEN lebt! Und 

wenn man vom TOTENBETT 

aufersteht ist das GUTE zu wenig, 

um zu beschreiben, WAS ES 

BEDEUTET ZU LEBEN und was 

Glückskindzauber ist UND WAS 

EINZELNE ROSEN BEDEUTEN 
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oder eine Lilie und wenn es 

GERADE HEUTE KEINE GIBT, 

wenn man vor hatte eine 

mitzunehmen, wegen diesem 

einmaligen Duft. Doch dann ist 

wieder DER BLICK ZUM PREIS 

und dass wir diesen 

SYSTEMZIRKEL verlassen 

müssen. DENN LETZTLICH 

tragen wir mit jedem 

GELDSCHEIN und JEDER 

MÜNZE und allem, WAS MAN 

FALSCH ABRECHNET und was 

wir dann übersehen, UM ANDERE 

NICHT AUFFÄLLIG ZU MACHEN 

FÜR SCHMUH, ZU ALL DEM 

MIT BEI, was absolut aufhören 

muss!  

ES IST NICHT GUT, wenn wir 

SCHWÄRMEN… ohne DIE 

VERBINDUNG ZUR WAHRHEIT 
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für Ordnung im Leben! DIE 

SCHÖPFUNG DER WELT hatte 

Idole erschaffen, dem VIELE 

ZUJUBELTEN und sich falsche 

Hoffnungen machten – JA 

MACHEN MUSSTEN! Wenn man 

nicht weiss, WAS MIT DEM 

ZEHNTEN ABGEBEN gemeint ist 

UND MAN NICHT WEISS, dass es 

für jeden Menschen lebenslang nur 

einen anderen Menschen gab und 

wieder gibt, WAR ES LEICHT DIE 

MASSEN UND EINZELNE 

abzuführen und wegzuleiten und 

hinzubringen ZU ALLEM 

FALSCHEN! VERGEUDETE und 

VERTANE ZEIT! Das war gewollt, 

DENN AUCH HITLER WAR JA 

NUR EINE STELLVERTRETUNG, 

um zu zeigen, WAS MAN ALLES 

GELERNT HAT: So führt man 

MASSEN HIN ZUM SIEG! Doch 
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diese Art von Sieg war niemals ein 

Sieg DIESES EINEN MANNES, 

den alle kopierten und auch 

imitierten… DOCH GEFUNDEN 

HAT MAN DIESEN NIE – wie sehr 

man sich auch bemühte, DIESEN 

AUS DER RESERVE ZU 

LOCKEN und das GEHEIMNIS 

ODER RÄTSEL ZU 

VERSTEHEN…! Wir begreifen 

immer mehr und mehr DIE 

WAGHALSIGKEIT und TÜCKE 

und doch auch die Wichtigkeit von 

absoluter Ruhe und 

Abgschiedenheit DES STILLEN 

KÄMMERLEINS! Bruno sprach 

davon in seinen 

WAHRSAGUNGEN! Doch dass 

WIR EINGESTELLT WERDEN 

und erhalten, WAS WICHTIG IST 

FÜR DAS LEBEN, so wie es für die 

SEELE und deren 
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ENTWICKLUNG WICHTIG IST, 

begreift man eben erst nach und 

nach! DIE SEELE hat keinen 

Reifegrad UND IST KEINER 

PRÜFUNG UNTERZOGEN oder 

irgendwem unterzuordnen! SEINE 

TOCHTER ist NUR SEIN 

SONNENSCHEIN und so sind wir 

in unserem kleinen Familienbund 

ABSOLUT SCHLAUER 

GEWORDEN und haben viel 

dazugelernt! DIE LIST UND 

TÜCKE DES BÖSEN ZU 

BEGREIFEN und doch auch, 

DASS DIESE NICHTS ALS 

LEERE HÄUSER HABEN und 

ALLES GEISTERHAFTE durch 

immer nur STUDIOARBEIT 

zustande kam – AUCH DIE 

AUFEPUMPTEN MUSKELN, die 

die FAMILIE ANDERS weder 

schön, noch sinnvoll findet. DENN: 
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ALLES HARTE und mit DRUCK 

oder REIBUNG AUFGEBAUTE ist 

unnatürlich und verursacht 

Schmerzen! IM LEBEN IST 

ALLES irgendwie gleich … in allen 

LEBENSBEREICHEN! Und wenn 

man da was anders macht, bereut 

man es meist – FRÜHER ODER 

SPÄTER! Doch man HAT ES UNS 

TUN LASSEN – gezwungener 

Maßen. UND UNS DIENT ES 

DURCH EIGENERFAHRUNG 

NUN DAZU, dass wir eben 

überzeugt davon sind, WAS 

RICHTIG IST und was falsch! So 

sind UNANGENEHME Themen 

mit ganz viel WEISHEIT und 

WASSER IM KELCH DER 

WAHRHEIT klargespült. MAN 

WEISS: Es könnte um dies oder 

etwas ganz anderes gehen! DAS 

IST AUCH EIN 
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SPIONAGEprogramm – das 

begann schon mit dem ganz 

einfachen LAUSCHEN AN DER 

TÜR, wenn man durchs 

Schlüsselloch nichts sehen konnte 

ODER NICHT WUSSTE: WAS 

TUN DIE DENN DA?! Und 

KINDER kennen sich eben mit 

nichts aus. WENN DANN DER 

PAPA SAGT: TU DAS MEIN 

KIND! Dann vertrauen Kinder und 

tun es ODER SIE WEINEN, weil 

DIE MUTTERSEELE weiss, dass 

da NICHTS GUTES GESCHEHEN 

SOLL! Und was mit Kindern 

geschehen ist, IST FÜR PAPA SO, 

als wäre es IHR UND IHM 

geschehen und für eine gewisse 

Zeit mussten DIESE BEIDEN all 

das aushalten, SO ALS WÄREN 

SIE SOLCHERLEI 

AUSGESETZT GEWESEN… und 
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das ist unbedingt auch so zu sehen 

– OB NUN TATSÄCHLICH in den 

Zeiten, wo Kinder irgendwo 

abgegeben wurden (FÜR GELD 

ODER OHNE GELD). Und was 

dem VATI geschah, geschah dem 

Kind und was der Mutti geschah, 

geschah dem Kind. DAS IST 

IMMER AUFSEELENEBENE 

gesehen! Doch die 

STASIprogramme haben dem noch 

eins OBENDRAUF GESETZT – 

die WORT FÜR WORT-

Programmierung oder WAS DU 

SAGST, GESCHIEHT… 

Wie die Mutti, so die Tochter. Wie es 

dem Vater geschah, soll es auch der 

Tochter geschehen ODER WIE DER 

TOCHTER, so dem Vater. ES IST 

EINE ENDLOSSCHLEIFE 

schlimmster Befürchtungen und 
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Ängste und WIEDERHOLUNGEN 

von Erzählungen aus der 

Vergangenheit! WER HAT SICH 

DAS NUR AUSGEDACHT und 

wozu? Kann man den jetzt noch 

Lebenden, DIE NIE LEBEN 

DURFTEN, einen Vorwurf machen, 

obwohl diese GAR NICHTS 

WISSEN KÖNNEN und eben 

DIENST NACH VORSCHRIFT 

und ANLEITUNG tun oder NACH 

REZEPT KOCHEN und es aneren 

nachtun? KEINER KANN 

ANTWORT GEBEN! Man merkt 

nur: DIE RUHE IN DER 

MUTTERSEELE! Das war auch ein 

fieser Trick! DENN: Wenn unsere 

Programmierung auf „AUS“ war, 

war ja die Verbindung zur 

MUTTERSEELE nicht da UND 

DOCH IST SIE DA… doch dann 

muss eben UNFASSBAR VIEL 
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wieder angesehen und erlöst 

werden, UM WIEDER GANZ 

KLAR ZU SEIN, was nicht richtig 

war und wie man das wieder in 

Ordnung bringt! EIN MENSCH 

MUSS ZWINGEND IN DIESER 

EINHEIT UND REINHEIT 

ankommen UND DAS HAT 

DERZEIT ABSOLUT NICHTS 

DAMIT ZU TUN, was andere tun, 

denken, haben und und und! 

ES HAT LANGE GEDAUERT 

scheint es, BIS DIESE 

GROSSREINIGUNG erledigt war. 

UND DOCH IST ES DOCH 

NICHTS, wenn man an die 

UNSTERBLICHKEIT und die 

EWIGKEIT DENKT! Wir haben 

keine Langeweile oder die Idee: 

HOFFENTLICH IST BALD 

MORGEN oder IN ZWEI 
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WOCHEN oder Ziele für eine 

bestimmte Zeitspanne! ALL DAS 

IST ABSOLUT WELTzugehörig 

und das bedeutet, HÖRIGKEIT 

DEN STETS FALSCHEN! 

Wir sind Kinder gern und LEBEN 

ENDLICH WIEDER… Wir wissen, 

es wird ganz anders werden 

DIESES LEBEN, welches DIE 

SEELE kennt, jedoch noch nicht 

der Mensch, der ja nur die letzten 

bald 51 Jahre kennt. DOCH WAS 

SIND 51 Jahre und was wäre all das 

ohne all diese EINTEILUNGEN in 

DATEN und TERMINE und 

ZIELE? NICHTS anderes als 

UMFASSENDES GLÜCK WIE 

EINST! Und darüber hinaus zu 

gehen – über ZEIT IM RAUM – ist 

ein KUNSTSTÜCK, welches 

GEWOLLT und doch nie 
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verstanden war von den 

AUFTRAGGEBERN, die dieses 

Leben gern haben wollten UND 

NICHT BEGREIFEN, dass es DIE 

LIEBE NUR BRAUCHT und schon 

ist man drin UND MÖCHTE NUR 

NOCH LEBEN und spürt immer 

mehr die ENGE DER ARBEIT und 

ERKLÄRUNGEN und FREMDER, 

die eben nicht zu unserer SEELE 

gehören! Und wozu sich DEM 

FALSCHEN aussetzen, wenn man 

sich doch nur umdrehen braucht 

und gehen…! Und wenn wir das 

sagen, wissen wir, DASS ES 

EBEN SO VIEL ZU VIELEN 

unmöglich gemacht wurde, dass 

einfach so tun zu können. UND 

DAHER SETZEN WIR UNS FÜR 

ALLE EIN und können nur dies: 

HOFFEN, dass man DIE 

GESCHENKE als das erkennt: DIE 
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TÜR IN DIE FREIHEIT! Denn es 

hat schon viele gegeben, die von 

SCHULDEN UND ANGST 

ERLÖST WURDEN und auch von 

Gebrechen und eben leider doch 

ZUM HERRN DER ARBEIT 

zurükkehrten und nicht begreifen 

konnten oder wollten, DASS ES 

UM DIE ERDE UND DIE 

BEFREIUNG DER MENSCHHEIT 

GING und die GANZE 

LEBENSZEIT FREIHEIT. Und so 

lernt DIE MUTTERSEELE und 

unterstützt nur noch dort, WO 

LONJUSCHKA GEFÜHL SPÜRT 

und erkennt, WARUM UND 

WOHER… WIRKUNGEN HÖREN 

NUR AUF, wenn die Ursache 

erkannt und es möglich ist, DIESE 

ZU LÖSCHEN oder zu erlösen – 

ES HAT AUCH EIN WENIG MIT 

DER WIRKLICHEN AHNENreihe 
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zu tun – DER HERKUNFT DER 

URSPUNGSSEELE! Doch wir 

wollen dies nicht zu tief ansehen, 

DENN IN DERLEI THEMEN gibt 

es zu viel FALSCH HANDELNDE 

und daher BEHANDELNDE, die 

wir nicht mit Informationen 

beliefern möchten. ES IST GENUG 

UNHEIL ANGERICHTET 

WURDEN mit KARMA und 

RÜCKFÜHRUNGEN und 

FAMILIENSTELLEN und was 

wissen wir denn, WODURCH UND 

WOMIT man EIGENE THEMEN 

AUF ANDERE PROJIZIERT UND 

TRANSFORMIERT…! 

WIR SIND DER NATUR GANZ 

TREU und erlösen die 

ERDGESCHICHTE von aller 

Prophety und VORHERSEHUNG 

und SCHARLATANERIE und 
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GRUPPENBILDUNG und 

SCHULEN und UNIS und 

FIRMEN und SYSTEMEN und 

PROFIS und solcherlei mehr, WAS 

DIE ERDE UND DIE MENSCHEN 

SCHON MEHRFACH zum beinahe 

KOLLAPS brachte…! 

WIR SIND IN LIEBE MIT UNS 

und gehen nun noch hinaus zu 

einem SPAZIERGANG! Mal 

schauen, was UNSERE MUTTER 

NATUR uns schenkt und wir ihr – 

denn man spürt IHRE LIEBE ganz 

deutlich! 

Es ist nach halb 9 Uhr am Abend 

und wir sind vom zweiten 

Spaziergang wieder da. Es war 

angenehm und vor allem ruhig. 

HEUTE war Papa mit mir. Es ist 

nicht so einfach HIER ZU SEIN 

und DORT BEI IHM – es ist dieser 
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SPAGAT VON UNSERER 

VOLLKOMMENEN Familienidylle 

zu dieser SEHR UNSCHÖNEN 

REALITÄT. Und doch ist es 

interessant und gut. PAPA ist stets 

nur immer in diesem ABSOLUT 

GUTEM DAHEIM GEWESEN – 

schon immer! Und so kennt er 

UNTERSCHIEDE NICHT. Nur wir, 

die wir eben DIESES SCHICKSAL 

IN DER GESAMTEN 

BANDBREITE kennenlernen 

mussten, KONNTEN IN DIESER 

GROSSEN WEISE HILFREICH 

SEIN und sind es weiterhin, UM 

AUSGLEICH herzustellen, bei dem 

wiederum NUR PAPA UNS und 

somit wir mit MUTTER ERDE und 

allen sonstigen LIEBEN 

MENSCHEN DEM 

GESAMTLEBEN auf der Erde! IN 

DER ERDE GIBT ES KEIN 
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LEBEN, so wie es auch AUF DEM 

HIMALAYA zum Beispiel kein 

Leben gibt, daher würden 

MENSCHEN niemals auf die Idee 

kommen oder einer Idee folgen, 

DIESEN BERG ZU BESTEIGEN 

oder „bezwingen“ zu wollen. STEIN 

UND KÄLTE SIND ES, die schon 

immer gezeigt haben, DASS MAN 

ALLES AUFS SPIEL SETZT, was 

uns gehört: EIN GESUNDER 

MENSCHENVERSTAND und das 

LIEBLICHE unseres Daseins! Und 

hätte man FAMILIE würde man 

derlei nicht machen UND HAT 

MEIN EINEN LIEBSTEN 

MENSCHEN AUCH NICHT und 

hat man ein Kind AUCH 

SOWIESO NIE! Menschen bringen 

sich selbst und andere NIE IN 

GEFAHR und würden auch das 

eigene Leben niemals aufs Spiel 
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setzen, um andere zu retten, DIE 

SICH SELBST IN GEFAHR 

GEBRACHT HABEN. Selbst wenn 

diese von anderen verführt wurden, 

IST ES NICHT UNSERE 

AUFGABE, derlei in Ordnung zu 

bringen. IMMER IST ES MUTTER 

ERDE – also die GESAMTSEELE – 

die SPÜRT und LEITET und 

HILFT! Und dennoch sei gesagt: 

ERST SEIT GERAUMER ZEIT 

IST ALLES AM FLIESSEN und 

in totaler Veränderung. So werden 

sich viele, die früher vielleicht DAS 

ABENTEUERLAND TOLL 

FANDEN, sich nun lieber der 

Romantik der Natur widmen, um 

sich auf das NEUE LEBEN IN 

LIEBE vorbereiten zu lassen. 

HEUTE WAREN WIEDER DIE 

HAARE ERINNERT und dass wir 
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die Weisheit der Natur bekämpfen 

und verlieren dadurch stets mehr 

FÜR ALLE, als dass wir gewinnen! 

DAS FETTEN DER HAARE ist wie 

ein SCHUTZMANTEL, weil es ZU 

TROCKEN WELTWEIT IST! Die 

Natur ist weise – NIE DIE, die auf 

alles reagieren, UM GELD ZU 

SCHEFFELN! Die Natur liegt nie 

falsch und macht stets und 

ständig aufmerksam, DOCH ES 

BRAUCHT UNSER SEIN in der 

Natur und mit dieser UND 

UNSER IN UNS LAUSCHEN IN 

DIESER BESONDEREN ZEIT 

oder eben das ANNEHMEN 

DIESER SCHRIFTEN, durch die 

die SEELE wieder Anschluss findet 

– ähnlich wie im Schulunterricht. 

ES IST EBEN NUR SO, dass die 

Schulen wegführen von DER 

WAHRHEIT und wir gleichen nun 
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DAS KOMPLETTDEFIZIT wieder 

aus! HIER ERSCHEINT EIN 

WENIG und die MUTTERSEELE 

füllt den Rest auf! Wir haben ja 

nicht DUMME MENSCHEN AUF 

DER ERDE, sondern stets nur 

DUMME LEUTE, die DEM 

SYSTEM TREU ERGEBEN SIND 

und nicht bemerken, wie dumm 

allein das schon war und bleibt, 

wenn man nicht mehr zu den 

UNSTERBLICHEN ZÄHLEN 

KANN!  

WIR ZÄHLEN NICHT und 

BRAUCHEN NICHT MEHR! Daher 

brauchen wir kein Marketing und 

keine SUCHLÄUFE! Es ist wie 

beim GLÜCKSKLEEFINDEN – da, 

wo Mutter ERDE GEBEN MAG, ist 

es und wir sahen heute wieder 

Einzelne MIT EINEM BLICK VON 
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OBEN HERAB! Wenn man nun 

einmal die Augen oben hat und der 

GLÜCKSKLEE unten auf der 

Wiese wächst, ist keine andere 

BEACHTUNG MÖGLICH! Und so 

blickt auch ein größer gewachsener 

Mensch zu einem kleiner 

Gewachsenen stets in dieser Weise, 

DENNOCH KANN ES SO SEIN, 

dass IN SOLCH EINER ZEIT die 

WERTSCHÄTZUNG und 

DANKBARKEIT es anders sein 

lässt: DASS DIE GROSSEN zu 

den Kleinen aufschauen…! 

ES WAR EIN HEISSluftBALLON 

über uns. DAS ABSOLUTE 

zwingt zum ERKENNEN und 

man weiß, DA IST ETWAS, WAS 

BEACHTUNG BRAUCHT! Es ist 

WAHNSINN, soetwas zu tun und 

zu unterstützen UND NOCH 
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DAZU Geld zu verlangen und zu 

bezahlen! DA IN DER HÖHE gibt es 

nicht die Luft, die der Mensch 

unten nahe des Bodens erhält! 

FEUER UND GAS sind gefährlich! 

DAS LANDEN ist schon bei vielen 

mit Erschütterungen gewesen! 

UND DIE SEELE SPÜRT 

GEFAHR, denn der Mensch ist 

kein Vogel UNDFÜHLT SICH NUR 

AM BODEN WOHL! Mehr als 

warnen können wir nicht UND EIN 

ABSTURZ ALS WARNUNG 

REICHT! Solcherlei auch nur zu 

tun – ohne Absturz – reicht, UM 

UNSTERBLICHKEIT ZU 

VERLIEREN, weil die, die mit 

Seelen, die DA OBEN SIND, 

verbunden waren oder wurden VOM 

STAATSPROGRAMM diese 

ANGST UND GEFAHR fühlen 

und nichts tun können derzeit. 
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NUR DIE, DIE AUF UNSEREN 

WEG GEFÜHRT WURDEN 

www.glueckszentrale.com spüren 

ERLEICHTERNDE 

ERNÜCHTERUNG und sodann 

die Tür mit dem Schritt ins 

natürlich schöne Dasein als 

achtsamer und SICH DER 

LEBENSVERANTWORTUNG 

bewusster Mensch. SO IST 

UNSERE ERLÖSUNG 

GEKOMMEN und diese GANZ 

REINE, ERNÜCHTERNDE 

AUSSICHT AUF DIESES REINE 

GLÜCK… EIN KIND hat es 

geschafft! 

TU NICHT SO, als ob du ein Vogel 

wärst! DU BRAUCHST KEINE 

VOGELPERSPEKTIVE! Von der 

Erde aus helfen wir, ALS DIE, DIE 

WIR SIND! Und so finden wir die, 

http://www.glueckszentrale.com/
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DIE VERMISST WURDEN und 

die, DIE ALS GESTORBEN 

GALTEN und doch auch die, DIE 

ZU DEN LEBENDEN GEHÖREN, 

die bald hätten sterben sollen oder 

später! MENSCHEN KONNTEN 

NOCH NIE STERBEN! Immer 

brauchte es Sterbehilfe und auf 

irgendeinem Weg hatte man bisher 

immer das QUENTCHEN 

Selbsthypnose, durch irgend eine 

Versicherung oder Gespräche oder 

sonstiges EINE ART 

ANERKENNTNIS DES 

STERBENS und DES TODES 

erhalten zu haben. DOCH NUN IST 

SCHON SEIT GERAUMER ZEIT 

SCHLUSS DAMIT! Dennoch wird 

es dieses STERBEN VON 

MASSEN geben, weil DAS 

SYSTEM das so angeordnet hatte 

UND SICH VON ALLEN 



 

332 

ENTLEDIGEN WOLLTE – ausser 

einigen Wenigen! Vielleicht 

schaffen wir es noch, durch unser 

GANZ DA SEIN, Einzelne aus 

Gruppierungen 

HERAUSZULESEN… DOCH 

DAS FEDERN LESEN und das 

BEGREIFEN VON 

LESEINHALTEN hat bei Robotern 

und VON DENEN GEFÜHRTEN 

bisher noch nie geklappt. HIER EIN 

QUENTCHEN FEHLinformation 

und dort ein 

FEHLERTEUFELCHEN und hier 

noch ein wenig UNRAT und dort 

wieder ein STICHELEINCHEN und 

hier noch ETWAS VON FRÜHER, 

was schon gar nicht mehr da war 

UND ÜBER DIE STRASSE NOCH 

EIN INTRIGANTES INFOCHEN 

und dann noch EIN TELEFONAT, 

was noch eine Lüge EINFÜGT oder 
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eine alte ERHÖHT! MENSCHEN 

tun derlei nicht. WIR HABEN 

UNSERE BERUHIGENDE 

ARBEIT und tun einander nur 

noch gut UND DADURCH GUTES! 

Wir haben an BRACO 

GESCHRIEBEN, ein wenig von 

dem, was man mit seinem IVICA 

DAMALS MACHTE, als man ihm 

und den anderen sagte: ER IST 

TOT! Und als man eine 

SPRECHERIN SAGEN LIESS: 

Durch Braco`s Augen schauen euch 

IVICA`s Augen an. WIR 

BRAUCHEN NICHT VIEL 

MATERIAL, um Versammelte 

zusammen zu WAHRHEIT und 

gleichzeitig FALSCHHEIT zu 

führen und sodann sind immer 

schon die RICHTIGEN und DIE 

FALSCHEN dann zusammen –
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ENTWEDER IM SYSTEM oder mit 

Lonjuschka und dadurch dann 

wieder MIT JOSIP ALS 

PRIVATMENSCH, wodurch dann 

diese lieben Menschen SPÜREN, 

wie es Josip DIE GANZEN JAHRE 

GING und auch spezielle Wochen 

lang! WIR STEHEN 

ZUEINANDER, weil wir Menschen 

sind. UND WIE INTRIGANT und 

BÖSARTIG so manche 

ZEITGENOSSEN DER WELT 

WAREN, müssen wir, die wir 

DRAUSSEN IM LEBEN DER 

MENSCHEN SCHON SIND, nicht 

mehr ansehen oder auswerten! 

Wir waren noch kurz in der 

Gartenanlage, wo abends 

manchmal niemand mehr ist. ES 

IST ANDERS, ALS IM LETZTEN 

JAHR – kein Sinn, dort noch etwas 
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zu verändern. ES WÄCHST 

ZUSEHENDS ALLES IN DIESES 

SPIEGELBILD, welches niemand 

sehen will UND FALSCHE 

ORDNUNGEN schafft, die DAS 

GESAMTWELTBILD in die 

liebliche, vollkommene Natur 

gebracht! Wir haben einige 

Erdbeeren gepflückt und gesehen, 

wie sich die ABSENKER 

(EIGENTLICH NEUE TRIEBE) 

überallhin ausbreiten! MAN 

LERNTE DEN GÄRTNERN, diese 

abzuschneiden und neu 

einzupflanzen UND DAS ZEIGT 

IMMER WIEDER DIE DUMMHEIT 

VOM VOLK, weil DIE MUTTER 

ERDE KEINE WEISHEIT DAHIN 

GEBEN KANN, wo der Eigenwille 

und der Fremdwille EIN 

EINZIGES CHAOS geworden sind 

und dieses AUF DIE ERDE 
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BRACHTEN! Und so ist eben in 

diesen WINZIGEN ANSICHTEN 

DER „WELTBÜRGER“ all das zu 

erkennen, WAS WIR NIE WAREN 

ODER WOLLTEN! Wir nutzen 

somit unsere Zeit nun lieber MIT 

SCHREIBEN FÜR DIE, DIE DIESE 

SCHRIFTEN BENUTZEN FÜR 

WICHTIGES, um vielen Hilfe und 

Unterstützung beim 

HERAUSGEHEN AUS DEM 

SYSTEM DER SCHULD, der 

Angst, des Verderbens und 

Sterbens, von Kummer und Gewalt 

zu geben, DAMIT WIR IMMER 

WIEDER DAS WUNDERWERK 

LEBEN erkennen und uns 

miteinander über den steten 

ERFOLG und die 

zunehmendenWOHLGEFÜHLE, 

ENERGIEN und verbesserten 
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LEBENSUMSTÄNDE (inkl. 

natürlichem Wetter) freuen! 

UNSER RITTER BRUNO dachte 

so gern an Lieselotte… das können 

wir nachempfinden. UNS GEHT 

DAS AUCH SO! Doch in Bruno ist 

durch dieses 

MÖGLICHKEITSDENKEN und 

das GESPÜR FÜR IHN UND DIE 

SITUATION IN IHM, dieses 

Quentchen WILLE ZU VIEL, denn 

er BEGEHRT ZU VIEL! Das ist 

das, was die meisten Männer in 

unserem Weg wieder zu Fall 

bringt! DIE FRAU und das 

Mädchen sind wesentlich und so 

DIE ANNAHMEBEREITSCHAFT, 

dass MUTTER ERDE UND DAS 

MÄDCHEN im Mann etwas 

WESENTLICHES ERINNERN 

MÜSSEN, was abhanden kam. 
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NUR DESHALB GAB ES KRIEGE 

und FIRMEN und WÜNSCHE 

und FALSCHE TRÄUME und 

ILLUSORISCHE FANTASIEN! 

Sogar in Meissen gab es einen jener 

dieser „HERREN“, der zu ihr sagte: 

„ICH WEISS ALLES!“ Und das ist 

nicht nur töricht, sondern eben 

SELBSTzerstörerisch! 

SYSTEMTREU Dummschwätzer, 

die sich selbst erhöhen und HILFE 

FÜR ANDERE nicht erkennen, als 

AUSLIEFERUNG – nicht nur, weil 

man erzählt, was man so gemacht 

hat! DAS WLAN ist hilfreich auch 

in dieser Kleinstadt, ALL DAS 

HERAUSFINDEN LASSEN, was 

uns und unserer FAMILIE 

GESCHADET HAT. DENN: Es war 

willentlich verursacht UND ZUR 

ABSOLUTEN SCHÄDIGUNG 

VERWENDET WORDEN… so wie 
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Vati Otto`s ENTFÜHRUNG! 

MUTTER ERDE KANN SICH NIE 

IRREN und bringt alles ANS 

LICHT – hin zu den 

OBERverantwortlichen ZUR 

SELBSTWAHRNEHMUNG und 

Linderung für alle Beteiligten! 

UND DAS BEDEUTET: Es geht um 

die FAMILIENSEELE! 

Unterschriftsbefugnisse in den 

letzten Jahren UND 

KOMMANDOzentralen und deren 

letztliche BODENZELLE werden 

immer mehr und enger 

EINKREISEND LOKALISIERT! Es 

wurde stets vergessen, DASS DIE 

TECHNOLOGIEN andernorts 

RASANTER 

FORTGESCHRITTEN WAREN 

und man nie über WIRKLICH 

WICHTIGES NACHGEDACHT oder 
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SINNFINDEND WAR! Es kommt 

schon das ERINNERN – für alle! 

DIE ENERGIE DER LIEBE bewegt 

sich weder wie WIND, noch wie 

Wasser und auch nicht wie der 

Sonnenschein… WENN DIE 

SEELEN WIEDER VERBUNDEN 

SIND, kann keiner mehr folgen 

oder abhalten, was geschehen soll 

und geschehen muss, DAMIT 

ENDLICH GERECHTIGKEIT AUF 

ERDEN GESCHIEHT! WIE VIELE 

TAUSENDE wurden als 

HOFFENDE und BANGENDE 

allein zurückgelassen? NICHTS 

IST VERGESSEN, solange nicht 

WAHRHEIT AUSGESAGT und 

alles bereinigt ist UND ALLE, DIE 

NOCH AUFZUFINDEN SIND, 

abgeholt und ALS 

IDENTIFIZIERBAR anerkannt! 
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DIE AUFZEICHNUNGEN und 

MELDUNGEN und 

FOTOreportagen über 

AUSWIRKUNGEN VON 

EINSAMKEIT und KEIN ESSEN 

oder ein wenig ESSEN und so 

weiter und so fort SIND 

AUFGETAUCHT. DIE WAHRHEIT 

braucht nicht gesucht werden, 

DIESE IST PLÖTZLICH DA!  

BRACO LIESS MAN SAGEN: 

Fragen Sie nicht, es tauchen nur 

mehr und mehr Fragen auf! NUN 

WEISS MAN, dass dies nur eine 

ANORDNUNG DES SYSTEMS 

sein kann, dass nie wollte, dass 

DAS WESENTLICHE DER 

UNSTERBLICHKEIT ans Licht der 

ÖFFENTLICHEN ANSICHT 

kommt! Warum, das wird denen 

nun immer mehr bewusst, DIE 
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NOCH NIE oder nur ein klein 

wenig mit derlei Themen 

konfrontiert waren und sich nicht 

weiter beschäftigen liessen. DIE 

SEELE WEISS, nimmt an UND 

HÖRT HIN und nimmt an UND 

SCHREIBT…! BRIEFE… WAS 

FÜR EINE FREUDE, wenn diese 

von REALEN MENSCHEN 

kommen! LIEBE SPÜRT MAN 

und VERRAT SPÜRT DIE SEELE 

AUCH DURCH LIEBE und 

gewonnen hat stets nur der Mensch 

– NIE DIE Eins zu Eins 

annehmenden 

ANRUFBEANTWORTER, die das 

FÜHLENDE VERSTEHEN noch 

nie begreifen konnten und nie 

aufhörten zu streiten und 

ABZUSTREITEN UND ZU 

KLAUEN UND FALSCH ZU 

SEIN! 
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 IVICA hatte zu Beginn DIESE 

EINE RICHTIGE FRAU. Diese 

werden noch einmal ein neues,  

gemeinsames Leben haben! Es wäre 

besser für ihngewesen, NICHT 

NOCH EINMAL ZU HEIRATEN 

und Kinder zu empfangen. DOCH 

ER WAR EIN GUTER MENSCH 

und dann bekommt man 

nocheinmal ein Leben SO WIE 

MAN IM SCHÖNSTEN 

EBENBILD EINST DA WAR! DER 

MENSCH hat nie sein Äußeres 

gewechselt und so war man auch 

nie, einmal Frau und dann Mann 

und wieder umgekehrt. ES GIBT 

AUCH KEINEN KATALOG, wie 

man im nächsten Leben aussieht 

UND VERÄNDERUNGEN macht 

ein NATÜRLICH GEFÜHRTER 

und geschützter Mensch auch nie 

freiwillig! DA DIE 
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STAATENSYSTEME das 

wussten, haben sie dies erst recht 

gemacht – AM SCHLIMMSTEN 

DURCH ZAHNzerstörungen und 

PROTHESEN und KÜNSTLICHE 

GELENKE – weil man weiss, DAS 

KANN DIE NATUR NICHT 

ENTFERNEN und so dachte man, 

man würde weiterhin gebraucht…! 

DOCH WEIT GEFEHLT! 

ABSOLUTE FEHLANZEIGE! Die 

NATUR hat diese wichtigsten 

Menschen und für die ist 

ALLUMFASSEND GESORGT. 

MENSCHEN tun anderen nicht 

weh UND ZERSTÖREN 

MUTWILLIG, weil sie selbst nicht 

erhalten, was sie wollen UND SO 

IST DAS SICHTBARE TÄTTOO 

oder die RIESEN LÖCHER IN DEN 

OHREN oder die VIELEN RINGE 

UM HÄLSE, um DIESE ZU 
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VERLÄNGERN oder MUSKEL- 

und BRUSTIMPLANTATE oder 

oder oder NICHTS, was von 

GESUNDEM 

MENSCHENVERSTAND 

ZEUGT… auch sonstige 

„VERSCHÖNERUNGEN“ durch 

TRAINEES oder KOSMETIK oder 

ABSAUGUNGEN oder 

EINSPRITZUNGEN sorgen IN 

DER SEELE NUR FÜR 

ABLEHNUNG! MUTTER NATUR 

ZU SPÜREN ist anders und 

absolut wichtig FÜR DAS LEBEN 

IN LIEBE FÜR FÜR IMMER! 

VATI OTTO wurde auch erinnert, 

dass er wieder ein NEUES LEBEN 

erhalten wird – so, wie es für ihn 

RICHTIG AUCH IN DIESEM 

LEBEN gewesen wäre! DOCH WER 

STETS abgehalten wird vom Guten 
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– auch zur VERBINDUNG ZU 

SEINER KLEINEN – und 

schikaniert und bedroht und 

BENACHTEILIGT WIRD und 

bestohlen, entwickelt sich nicht so, 

WIE ES DEN LIEBEN 

MENSCHEN ZUSTEHT. DAS 

WURDE VOM STAAT SO 

GEWOLLT und gewusst! LIEBE 

erschafft kleine Meisterwerke – das 

bedeutet SEHR VIEL MEHR, als so 

manchen erinnert ist, wenn man es 

liest. DOCH UNSERE WORTE 

leben und beleben… UND DAS TUT 

GUT – auch an und durch BRUNO 

GRÖNINGS 

WEIHACHTSWORTE! DIE 

MENSCHHEIT HAT EINE 

GESAMTSEELE und so man 

wieder DRINNEN IST und FÜHLT, 

weiss man, wie gut es ist, SO 

GROSSE UND FEINE 
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MENSCHEN ZU KENNEN…! 

WIR FINDEN SIE ALLE! 

MUTTER ERDE bitte hilf uns! 

NUR DU KENNST DIE GANZE 

WAHRHEIT und weisst, was 

wichtig ist für jeden einzelnen 

Menschen und wer und was helfen 

kann! WIR SIND DA FÜR DICH, 

wie du für uns! WIE GUT ES TUT, 

wieder zusammen zu sein ALS 

EIN GANZES! 

Es ist nach den viel zu vielen 

Jahren GEISTIGER FINSTERNIS 

und der ABTRENNUNG VON 

WAHRHEIT UND GEFÜHL 

manchmal wichtig, für andere, 

WORTE ZU HABEN, die man 

denken oder aussprechen kann. 

DENN ALLES VON DER KIRCHE 

GEGEBENE führt nur zum 

SYSTEM, welches nie hilft, SO 
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WIE ES RICHTIG IST! SCHULD 

UNS SÜHNE gehören nicht zum 

Menschen, nicht zum Himmel und 

nicht zur Erde, SONDERN ZU 

DES SCHÖPFERS WELT, der 

KRIEG und NOT und GELD 

erschaffen! Und es war 

SCHWERSTARBEIT all das 

Falsche und díe VERKETTUNGEN 

aufzufinden und schon 

EINZELNE zu erlösen, die AN 

FAMILIENDRAMEN und –

gefahren festgenagelt waren, WIE 

JESUS UND MARIA für alle! 

WIR EHREN und VEREHREN 

lieber gar niemanden, ALS 

IRGENDWEN ODER ALLE! 

LIEBER ANONYM sein und sich 

vorbereiten lassen auf DIE 

ZUKUNFT in Erinnerung an 

unser einfaches und schönstes 
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Dasein ZU BEGINN, als es weder 

Europa, noch einzelne Länder oder 

Zerstörer gab! DIE EINZELNEN 

SIND – wie das Corona-Modell so 

schön zeigte ÜBERALL VERTEILT 

und halten UNSERE KRAFT 

daher mit uns gemeinsam GANZ 

UND GAR RINGS UM – nicht als 

Ring, denn der ist nicht 

UNENDLICH und hat eine 

FALSCHINFORMATION! Denn 

man sagt: DIE LIEBE IST WIE 

DER RING – ohne Anfang und 

ohne Ende! DOCH AUCH, wenn die 

Liebe kein Ende hat, so hatte sie 

doch einen ABSOLUTEN BEGINN! 

Und so ist eben HALBwahres nicht 

genug für uns – DENN ES GIBT 

EBEN ZWEI HÄLFTEN, die zu 

einem Ganzen gehören, die jedoch 

nicht HALBE SIND, sondern stets 

nun GANZE MENSCHEN – 
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sowohl FRAU (Mädchen), als auch 

MANN (Junge) – lieblich und rein! 

ÜBERvorsichtig ist ein Wort, was 

wir kürzlich bei einem Gespräch 

hörten – eine Frau, die ihren Mann 

stets abhalten wollte von Etwas. 

DAS KANN SO SEIN und auch 

anders. IMMER WIEDER SEIEN 

WIR ERINNERT, dass die Weisheit 

VON DER MUTTERSEELE 

kommt und dass die meisten 

IRRTÜMER und 

FEHLENTSCHEIDUNGEN absolut 

in der Männerwelt waren! Und da 

das so war, HABEN IMMER 

MEHR FRAUEN LEID 

ERFAHREN und ähnliche 

Erfahrungen ZUM AUFWACHEN 

und erlösen! VORSICHT WAR und 

ist geboten, UM NICHT MEHR ZU 

FALLEN und den Verführern und 
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VERSCHLEPPERN und 

BETRÜGERN zu entwischen und 

in KEINE KONTROLLEN mehr 

hineinzufallen – denn alle sind 

unerlaubt. DOCH IST MAN MAL 

DRIN, ist das entrinnen schwer 

möglich und LEID UND 

SCHMERT vorprogrammiert. WIR 

WARNEN: Bleibt in den dunklen 

Stunden daheim und bewegt euch 

nur zu Fuss in Achtsamkeit. 

KEINE URLAUBSREISEN und 

seid sparsam mit Worten und 

Fragen zur Außenwelt! DIE 

NATUR BRAUCHT IHR und 

immer weniger KÄUFLICHES und 

viel FRISCHLUFT und NICHTS 

TIERISCHES! 

DA GIBT ES KEIN „PARDON“ 

heißt: ES GIBT KEIN 

VERZEIHEN! Was geschehen ist, 
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kann keiner ungeschehen machen. 

UND ES IST MEHR ALS 

SCHMERZLICH, zu erfahren, 

dass es wieder jemanden erwischt 

hat, DER ZU UNS HÄTTE 

FINDEN KÖNNEN, um „HEIL“ zu 

werden in der MENSCHENSEELE! 

NACH GEWALTANWENDUNG 

mit bleibenden Körperschäden ist 

sowas langwierig UND KRANKER 

GEIST HAT AN DERLEI SPASS 

und der Staat filmt und duldet 

und schürt HASS oder Angst 

ODER WEINENDE KINDER, die 

dann auch ERWACHSENE SIND. 

Und derlei ist etwas, WAS MAN 

NICHT BENENNEN KANN! Und 

da man uns als AUS-Geschaltete 

Existieren ließ, SAHEN WIR ALL 

DAS NICHT SO, wie wir es jetzt 

ansehen UND ALS MAN UNS 

DAN „EIN SCHALTETE“ waren wir 
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MIT NUR NOCH HÖLLISCHEN 

THEMEN konfrontiert UND 

EINFLUSSNAHMEN ringsum. 

DA HAT ES DANN GEDAUERT, 

bis die NATURSEELE sich im 

STÄDTISCHEN zurechtfand. UND 

DOCH IST ES GELUNGEN und so 

ist eben DIE WEISHEIT DER 

MUTTER, uns ans LIEBE KIND 

SEIN zu erinnern, damit es uns 

besser und besser geht UND WIR 

EINANDER FÜHLEN, als seien wir 

uns GANZ NAH – wie nebenan… 

so wie NOCH EIN SCHRITT HIN 

und wir sind beieinander! DAS IST 

ES, was nun alle Menschen 

brauchen UND DAS ERKENNEN, 

wer uns trennte und schädigte! 

Es ist komisch, dass man im 

DEUTSCHEN so viele 

Unsinnigkeiten findet und doch 
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auch wieder nicht! DENN WER 

MENSCHEN HINAUSSENDET, 

um zu töten UND GLEICHZEITIG 

SAGT: DU SOLLST AUCH DEINE 

FEINDE LIEBEN! kann 

TATSÄCHLICH NICHT IM TROST 

geübt sein und ÄNDERT und 

VERÄNDERT das Geänderte, wie es 

gerade richtig schien. 

POLARISIERUNG und HITZE 

und STURM und EISBERGE und 

MINERALIENmeere und 

METALLteuerung. ACH WIE SIND 

SIE ALLE HEILIG UND 

UNSCHULDIG… und wir sehen 

JESUS MIT DEM LAMM und 

wissen, JEDER MENSCH LEBTE 

MIT IMMER EINEM MENSCHEN 

in absoluter LIEBE und in dieser 

Ordnung, DASS TIERE FREI und 

SICHER und niemals je ein 

BLUTOPFER hatten oder abgaben! 
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FAMILIE IST BEI UNS NICHT EIN 

LEERES WORT und wir brauchen 

keine BERATUNG FÜR DIESE 

oder SCHLÄGE, die man dann 

andernorts wieder bespricht UND 

VERARZTET und alles IST PER 

EINSTELLKETTE VERBUNDEN 

und so auch im 

KASSENNETZSYSTEM! WIR 

SIND NIE DUMM GEWESEN und 

hatte man uns so eingestellt, 

DANN WAREN WIR VERSTELLT 

und wurden wieder richtig! 

RÜCKWÄRTS GEHEN ist wie 

rückwärts fahren… TÖTLICH und 

daher unsinnig und 

KREUZgefährlich! DENNOCH 

wurde es schon FÜR KINDER 

gemacht – auch oder gerade, wenn 

es ihnen schlecht oder SPEIübel 

wurde! FAHRgeschäfte gab und 

gibt es viele UND AUCH HIER DIE 
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SICH HÄUFENDEN UNFÄLLE 

und die ROTE LINIE ZU DEN 

ZENTRALEN DER GLÜHENDEN 

DRÄHTE und SIRENEN und 

ALLEM ELEKTRISIERENDEN 

und den Wellen der SUCHENDEN 

und VERSUCHENDEN und 

DIESEN DATENLINIEN, die sich 

immer enger verbinden BIS ZUM 

GOLD… EIN METALL OHNE 

JEGLICHE WIRKUNG! Doch wenn 

man glaubt, dass man nur 

glauben muss… IST ES 

GEFÄHRLICH FÜR ALLE! 

ALLES GESCHLIFFENE ist eine 

absolute GEFAHR und weshalb, 

kann immer MIT LICHTEINFALL 

und ABSTRAHLUNG erklärt 

werden – BLENDEN und 

ABBLENDEN ist auch als absolute 

Aussage möglich. DIAMANT und 

BRILLIANT und 
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ZAHLENSTEMPEL… eine 

HINWEISKETTE IN DIE WÜSTE, 

wo MENSCHEN DES GARTEN 

EDENS nie lebten UND ER – der 

TRÄUMER – bis ins Jetzt NICHT 

EIN EINZIGES MAL! 

WIR empfehlen: UNS! Wir 

empfehlen uns! ZWEI 

AUSSAGEN AUS DER WELT! 

Das ist die ABZOCKERMASCHE! 

In der Datenwelt geht das am 

Einfachsten, weil man da gar nicht 

mehr merkt, WER SICH DA WEM 

EMPFIEHLT und schon 

verschwunden ist, bevor man 

erkennt, DAS DA GELD FEHLT, 

von dem man noch nicht einmal 

wusste, DASS ES UNS GEHÖRT 

HATTE oder hätte! DOCH MUTTER 

ERDE DULDET KEIN VERSAGEN 

IHRER KINDER, sondern bringt 
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zutage, DASS NICHT IHRE 

KINDER VERSAGT HABEN, 

sondern die, die das ANFÜHRTEN 

und WOLLTEN und 

VERSCHULDETEN und DIESE 

WEGE ANBOTEN… und so geht 

die Wegstrecke ZUM KOPF (DEM 

FISCHKOPF DER STINKT NICHT 

– denn dann wäre zum Beispiel 

UNSER IVICA so ein LUMBRICH!) 

und so eben LANGSAM 

VONUNTEN NACH OBEN oder 

von der Mitte sich ausbreitend – es 

haben NOCH NIE ALLE DICHT 

GEHALTEN… doch bisher fielen 

eben immer DIE WIRKLICH 

LIEBEN MENSCHEN und das 

spürt Lonjuschka UND MUTTER 

ERDE OHNEHIN! EURE 

ZENTRALEN sind nicht echt 

UND NIE PUNKTGENAU GENUG 

ZENTRIERT – auch wenn es 
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manchmal so aussah ODER 

STRECKENWEISE etwas gelang, 

was noch nie ging. ES GIBT NUR 

EINEN ZENTRALRECHNER 

DES SYSTEMS… UND 

MENSCHEN, deren KÖRPER 

NOCH MEHR SIND als jeder 

Computer oder 

HOCHLEISTUNGSRECHNER! 

HEUTE LÄCHELTEN WIR über all 

die ELLENLANGEN Rechnungen 

und FORMELN und 

BERECHNENDEN und 

AUSRECHNEN LASSENDEN 

und die, die in den BÄNKEN und 

AN TISCHEN schwitzen wegen 

derlei… ES SIND NUN SCHON 

OBERSTE, die nun immer einmal 

wieder erinnert sind, WAS VON 

UNS GEGEBEN WORDEN WAR 

und doch wurde weiter gemacht 
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UND VERZAHNT und 

VERNETZT und VERSETZT und 

GELOGEN und ANSTEHEN 

GELASSEN…! WIE KANN MAN 

NUR? ALS GESETZESTREUE 

LEUTE oder als PERSONAL kann 

man bei und in CORONA nur 

absolut das NACHSEHEN haben 

und erlernen, DENN 

BEDROHUNGEN nahmen 

überhand und MANIPULATION 

bis zur höchsten Regierungsebene!  

FREIHEIT und nie mehr auch nur 

EIN FREUNDESLAND oder eine 

„HELFENDE FREUNDESHAND“! 

IN UNSERER FAMILIE kann 

man nicht gut lustig sein, WIR 

SIND ANDERS GUT IN DIESER 

ZEIT… ruhig fliesst das Bächlein 

und FREUDE SCHENKT SICH 

UNS, weil wir uns wieder spüren 
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und wissen: WIR BRAUCHEN 

NUR UNS! 

ES IST 11 der zweiten Tageshälfte 

in Europa und wir werden uns nun 

langsam zur Ruhe bewegen und 

wissen, ES REINIGT SICH AUCH 

IN DIESEN STUNDEN BIS ZU 

DEN MORGENSTUNDEN wieder 

viel. Dann geht’s wieder weiter mit 

LIESELOTTE und BRUNO – also 

dem Buch über diese 

„UNGLÜCKLICHE 

VERBINDUNG“ und unseren 

Gedanken dazu UND WIEDER 

SCHÖNEN ANSICHTEN und 

besonderen ERHALTUNGEN…! 

DA FÄLLT NOCH ETWAS IN 

DIESEN ABEND – für die 

PROGRAMMIERUNGSFINDUNG! 

Da gab und gibt es so 

SCHENKanpreisung, die zu 
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GANZ VIEL GELDSCHNEIDEREI 

führt – ein wenig EINSATZ und 

dafür dann KETTEN MIT 

BRIEFEN und vielerlei mehr! 

GEDANKENSENDUNGEN, was 

kommen wird oder soll oder 

vielleicht! WIR erhielten die 

Information, dass ein rosa Brief 

ankommt mit GESCHENK GELD 

UND NOCH ETWAS an einem 

jener GANZ UNGUTEN TAGE… 

ES KAM EINER ZUR 

NACHBARIN! Zu dieser kamen 

VIELE PAKETE und 

UNTERSCHRIFTENBOTEN 

klingelten… Es sind 

HERAUSFINDUNGEN, wer da ist, 

wer annimmt, WO KLINGELN 

und WO NACHRICHTEN ZUR 

WEITERGABE IM HAUS und 

anderswo hinterlassen…! 

WILLKOMMEN 
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SCHWARZmarkt und 

KULISSENwesen und 

SCHLÜSSELdienste und ÜBER 

WACHUNGSDIENSTE HIN- und 

ABGELEITETES… 

KELLERGESCHOSSE 

eingeschlossen oder ohne Schloss. 

ES IST FINSTERSTE NACHT IN 

EUROPA und nur Einer wollte 

alles gewinnen!      

EINER KONNTE NOCH NIE 

BESCHÜTZEN und mochte 

Menschen noch nie UND AUCH 

NIE UNSERE HEIMAT und die 

Natur! NUR BESITZEN UND 

SIEGEN IST DAS 

STAATSprogramm und die Kirche 

fing damit an! UNGLÜCK 

VORPROGRAMMIERT und 

falsches Glück mit fremden 

Gefühlen vernetzt UND 
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GEKREUZTE LEBENSLINIEN, 

sodass die Richtigen NAHE 

WAREN IM GEFÜHL, jedoch fern 

wie Sterne, DIE AUF BÜHNEN 

FÜR VIELE DA SIND!  

NUN IST DIE ERDE WIEDER DA 

und durch die MUTTERSEELE 

unser wirklicher Schutz und die 

Bereinigung von fremdem 

SCHMUTZ! ES ERLÖSEN SICH 

SCHICKSALSWIRREN und 

Ketten der Versuchenden… DAS 

FINDEN LASSEN DER KINDER 

BEGINNT… DIE MÄNNER 

ZUERST und diese Finden ihre 

Mädchen! NIE MEHR FREMDEN 

ANWEISUNGEN FOLGEN… 

LONJUSCHKA ist in uns und 

sagt… „Psssst!“  
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Es ist Dienstag, der 9. Tag im 

Kalendarium derer, DIE UNS 

LEBEN NAHMEN und Schmerz 

und Not auf die Erde brachten DU 

SOMIT LIEBE BEINAHE 

UNMÖGLICH ! Es ist das Jahr 

2020 nach CHRISTUS oder auch 

NICHTS! Es ist NICHTS, was für 

die Gebliebenen noch wirklich 

wichtig ist, WEIL NUR 

WIRKLICHES wichtig bleibt – DIE 

LIEBE verwirklicht nur noch DAS 

ABSOLUT WIRKLICHE und as ist 

das Leben IM GARTEN EDEN, was 

immer nur die Erde sein und 

bleiben kann FÜR MENSCHEN 

NUR NOCH! 

In der Nacht gab es keine 

Vibrationen im Zimmer. Dafür 

kam EINE MÜCKE angeschwirrt 

und es gab eine GLEICHZEITIGE, 
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übergroße HÖRBARE 

SINNESANNAHME am rechten 

Ohr. Und die rechte Hand bewegte 

sich in Richtung Kopf um die 

Mücke zu töten. EINE 

HANDGREIFLICHKEIT, die nicht 

zu uns sanften und lieblichen 

Wesen passt UND DAS GESCHAH 

IN DER NACHT in der Dunkelheit! 

WIR SETZEN UNS DAFÜR EIN, 

dass es keinerlei Insektentum und 

TUN IN UNSANFTER ANSICHT 

mehr geben kann! Das macht Sinn 

für uns und auch für die IN DER 

ZUKUNFT MIT UNS LEBENDEN 

KINDER auf Erden! 

UNSTERBLICH UND ZEITEN 

ÜBERDAUERND sind nicht DIE 

WERKE von oder durch 

Menschenhände, SONDERN DER 

MENSCH SELBST und die in 
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seiner Liebe WIEDER 

ERBLÜHENDE NATUR, weil diese 

wieder ALLES GIBT UND DIESE 

KRAFT GEWINNT, die auch alle 

Menschen brauchen, die unsterblich 

sind und wieder bleiben. NUR 

LIEBE bringt uns alle voran und 

weiter. DIESE BEZWINGT und 

zwingt doch nicht! Liebe lässt uns 

nichts ÜBERANSTRENGENDES 

TUN und leitet uns auch nicht zu 

Benennungen an. WIR NUTZEN 

AUCH NOCH BENENNUNGEN – 

es dauert noch, bis wir ohne DATEN 

UND NAMEN das sein können, 

WAS MAN SO LEICHTHIN 

WEISE nennt. 

Mutti rief gerade irgendwo an UM 

10.10 h – jemand, zu dem sie sagt: 

„GUT, MEIN HERZ!“ Mutti ist 

NICHT MIT UNS und wird 



 

368 

dennoch DURCH LONJUSCHKA 

FÜR UNS EINGESTELLT! Sie 

weiß nicht, WAS EIN TELEFON 

bedeutet, und was man ZEIT 

IHRES LEBENS mit ihr und der 

Familie machte! MAN LEITETE 

SIE INS PFLEGEHEIM zu einer 

Untersuchung. SIE LIESS 

BLUTDRUCK MESSEN und wir 

wissen, dass jedwede 

EINWIRKUNG DURCH DRUCK 

auf den Körper ABSOLUT 

UNGESUND IST! Das ist absolut 

logisch, denn wenn man die 

ADERSYSTEME abdrückt, kann 

DAS BLUT NICHT FREI 

FLIESSEN und wie leicht bildet 

sich dann EINE STELLE, wo 

nichts mehr so leicht durchfliesst. 

SIE SAGT: „Es ist schwül 

draußen“, dabei ist es eher kühl. 

MAN HAT SIE HONIG KAUFEN 
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LASSEN, obwohl wir wissen  - 

WIR MENSCHEN ZUSAMMEN, 

wie schädlich Bienen sind! Also 

lassen wir doch gern das weg, WAS 

DIESE ALS 

DASEINSBERECHTIGT 

deklarierte, weil man DAS SÜSSE 

so wichtig machte! KAUM HATTE 

MUTTI AUFGELEGT, klingelte 

das Telefon schon wieder…! DIE 

SEELE SPÜRT und WEISS und 

BELEBT! 

In den dunklen Stunden war DIE 

SEELE ZEUGE eines Abtransport 

eines Menschen… EIN 

GESTOHLENER MENSCH, um 

das Erwachen unmöglich zu 

machen DURCH ANGST UND 

OHNMACHT! Und wir alle – WIR, 

DIE WIR WISSEN, was Corona 

zum Zweck hatte – haben UNSER 
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RICHTIGSTES EMPFINDEN, wie 

das so ging mit der GEWOLLTEN 

EINFLUSSNAHME und wohin der 

Geldfluss stets ging, wenn man 

etwas HERAUSGEFUNDEN hatte 

über oder für jemanden ODER 

WENN MAN DER FAMILIE 

WIEDER SCHADEN KONNTE 

oder Geld aus der Tasche ziehen 

oder es so aussehen zu lassen, ALS 

WÜRDE MAN ALLES FREIEN 

WILLENS TUN! 

EUROPA war einst DAS 

WUNDERLAND NATUR… mit 

den herrlichsten FRUCHT 

BRINGENDEN BÄUMEN, die man 

nun nur noch andernorts findet. 

MAN HAT ALLES VERÄNDERT 

und ausgebeutet und VERDÜNNT! 

Und so ließ die Erde all das Gute 

dort vershwinden, WO MAN OHNE 
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LIEBE LEBTE: ALS ZEICHEN, 

dass das so ist! MAN HOLTE 

DENNOCH SAATgut und 

Pflanzen und baute 

„ORANGERIEN“ und andere 

Glasbauten, um das Klima innen 

zu erzeugen, was einst überall 

außen war. SO SIND DIE 

GLASPALÄSTE WIE EIN 

WAHRZEICHEN der Welt, die das 

Zerstörte wiederhaben wollte und es 

doch nie wiedererhalten konnte, 

DENN ALL DAS HAT ALL DAS 

WUNDERWERK Natur nur immer 

noch weiter zerstört! WIE SCHADE! 

Und wie schade für all die, DIE 

NICHT BEGREIFEN WOLLEN 

UND KÖNNEN, dass wir – auch 

wenn wir mal eine Banane essen, 

KEINE AFFENMENSCHEN SIND 

oder anderer Leben beobachten 

würden oder Interesse daran haben, 
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OB MAN NUN NOCH DENKT oder 

nicht denkt, OB MAN 

VERFÜHREN KANN oder nicht! 

IHR ALLE REITET EUCH IN NUR 

IMMER MEHR 

UNTERSUCHUNGEN und 

VERFAHREN hinein und all das, 

WAS MAN NIEMANDEM 

WÜNSCHT, wenn man MENSCH 

GENUG geworden ist! 

EDLE WERTE kann man nicht 

anerziehen ODER SO TUN, als ob 

man diese hätte! DIE SEELE 

NIMMT IN WENIGEN 

AUGENBLICKEN AN, was wahr 

war und was nie wahr werden wird! 

Niemand kann Leben austauschen! 

Man kann sehr wohl so tun, als ob 

man jemand anderer wäre oder sich 

bei anderen, die andere nicht VOM 

AUSSEHEN HER erkennen oder 
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überhaupt kennen, so tun als ob 

man dieser EINE BERÜHMTE 

MENSCH sei. Doch was hat man 

davon, wenn man doch weiss, 

DASS MAN DAS NICHT TUN 

KANN! Es ist, wie wenn jemand 

besonders singen kann und man 

meint, man könne dies auch UND 

IN WIRKLICHKEIT ZIEHT ES 

UNS DIE SCHUHE AUS – nein 

wir machen dies – und laufen lieber 

barfuss über Steine IN UNSER 

ZUHAUSE NATUR! Dort sind DIE 

GERÄUSCHE stets besser, 

SOLANGE KEINE 

UNMENSCHEN in der Nähe sind! 

In Europa gab es NIE 

GEFÄHRLICHE TIERE! Und 

Menschen bewegen sich achtsam 

und die SEELE WARNT 

RECHTZEITIG VOR ALLEM, was 

gefährlich sein könnte! So kann 



 

374 

der Mensch barfuss stets besser und 

sicherer FÜHLEND laufen! Doch 

auch das ist kaum mehr möglich, 

WEIL EBEN DAS FÜHLEN MIT 

HORNHAUT kaum möglich ist 

UND DER KÖRPER JEDOCH stets 

ausgleicht, WENN SCHUHE 

NICHT RICHTIG PASSEN oder die 

Fusssohle in Gefahr wäre, wenn wir 

nur noch barfuss laufen, AUF 

NICHT WEICHEM MOOS oder 

Gras oder sonstigem UNS 

DIENLICHEN UNTERGRUND! 

Widmen wir uns wieder diesem 

PRIMA BUCH für unseren Zweck 

der AUFKLÄRUNG und 

AUSLESUNG und FILTERUNG 

bezüglich „feindlicher Übernahme“ 

einzelner Menschen FÜR 

SPIONAGE und GELDEINZUG! 

Es ist wichtig – auch für die 
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Massen – dass KRIEG ENDLICH 

ZUM VERGANGENEN WIRD, 

was nie mehr wieder kommt! 

„LIESELOTTE und ihr Ritter“ 

heisst es immer noch! 

„… Zusammenbruch einer Welt 

Triumph der Relativität aller 

Dinge, dergleichen geht wohl 

meistens Hand in Hand.“ 

DIE WELT DER DINGE IST DIE 

WELT, die mit der Erde und DER 

MENSCHHEIT IN LIEBE absolut 

nichts zu tun hat! ES IST DAS 

GEMEINGEFÄHRLICHE, unsere 

liebliche MUTTERSEELE und 

dem, was diese einst WAR UND 

HERVORBRACHTE – ohne diese 

kriegerische Einflussnahme – AUF 

EINE STUFE GEBRACHT ZU 

HABEN MIT 

„ERRUNGENSCHAFTEN“ die nie 
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welche waren! DENKENDE waren 

stets HERAUSFINDEN 

WOLLENDE  und damit 

SUCHENDE und sich selbst ZU 

WICHTIG NEHMENDE! RELATIV 

ist nichts, was auch nur in 

irgendeiner Ansicht WICHTIG 

ODER SINNVOLL IST, dass man 

dies je beachtet oder als etwas 

GROSSES hätte herausstellen 

sollen oder dürfen! DENN: Was hat 

es gebracht? NICHTS – nur geistige 

Leere und ÜBEREIFRIGE, die dann 

wieder NOCH MEHR 

ÜBEREIFRIGE hervorbrachten 

UND DAS IMMER MEHR NEUES 

für nichts und wieder nichts! 

ALBERT EINSTEIN könnte auch 

noch leben. Man hat viele, die derlei 

tun mussten – also DEN MYTHOS 

WISSENSCHAFT aufrecht 
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erhalten und dessen 

UNSINNIGKEIT – vorübergehend 

„SCHLAFEN GELEGT“… also diese 

KOMAÄHNLICHEN ZUSTÄNDE, 

die immer einmal wieder auch 

jemand von uns erleben musste. 

VON DÜRFEN darf hier niemalsje 

wieder die Rede sein, denn es hat 

VIEL ZU VIELEN 

UNSTERBLICHEN MENSCHEN 

tatsächlich die Unsterblichkeit 

gekostet! Man kann sagen: Wäre 

man lieber irgendwo in freier Natur 

zur Welt gekommen und in der 

Führung der Mutterseele 

aufgewachsen! DANN HÄTTE 

MAN SCHON VIEL FRÜHER 

LIEBE EMPFANGEN und allen 

besser und schneller helfen können! 

DOCH es war eben anders 

FESTGELEGT – Macht ist 

gefährlich. STETS UND 
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STÄNDIG! Liebe hat keine Idee, was 

Macht ist oder wozu etwas besitzen 

oder wozu Zahlenkolonnen im 

Internet ansehen,WENN MAN 

DOCH WEISS, es kann von einem 

Moment auf den anderen alles weg 

sein! WOZU DIESER VERRAT 

AN ALLEN MENSCHEN, wenn ja 

doch DIE FREUDE das Einzige ist, 

WAS MAN FÜHLEN MÖCHTE? 

Man erhält diese Gefühle und die 

wirklich schönen Leben NUR 

DURCH DIE LIEBE FÜR DIE 

NATUR und so eben durch die 

Natur nur DIESE VERBINDUNG, 

die niemand selbst herstellen kann! 

Und selbst wann man ALLE 

ERWACHTEN beobachtet und 

anruft und Fragen stellt: MAN 

BEKOMMT NICHT, was nicht zur 

Seele passt! Erst das Aufgeben 

ALLES FALSCHEN und DIE 
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ERDE SCHÄDIGENDEN bringt 

ERLÖSUNG und ÖFFNUNG – nie 

anders herum! VERWANDTE, die 

selbst OHNE SEELE leben müssen, 

weil diese eben erst dann ZUM 

TAGE BRINGEN KANN, was 

nicht richtig ist, WENN DIE AUS-

SCHALTER wieder auf „EIN“ oder 

„ON“ gestellt sind und wenn DIE 

GESAMTSEELE diese Leute auf 

ein MINIMUM an EIGENWILLE 

für ein wirklich gutes Leben 

bringen konnte UND MAN 

WEISS, was zu verändern ist und 

es tut, BEGINNT ERLÖSUNG und 

das folgerichtigste LEBEN UND 

ERLEBEN, was kein einziger 

Mensch vorhersehen oder 

bestimmen kann! ES GING NIE 

UND ES GEHT NIE, dass EINER 

oder MEHRERE für alle anderen 

bestimmen kann, was richtiger 
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oder besser ist. NIE WIRD UND 

KANN DAS GESCHEHEN! Ihr 

lauft euch alle tot und zieht andere 

mit euch ins Verderben! WOZU 

ALL DAS, wenn doch alle ein 

ruhiges und schönes Leben haben 

können! BESCHEIDENHEIT hat 

nichts mit SCHLECHTEM ZU 

TUN! Es ist eben DIE FALSCHE 

PROGRAMMIERUNG, die Worte 

in so vielerlei Weise in etwas 

Gegenteiliges brachte, WEIL 

KIRCHE UND STAAT bemerkten, 

dass das Gewollte nicht so zu haben 

oder zu erhalten war, wie man sich 

das so dachte. DENKEN BRINGT 

NUN NIE MEHR IRGENDWEN 

WEITER oder höher! Es gibt ÜBER 

DER ABSOLUTEN ORDNUNG 

DER IN LIEBE GEFÜHRTEN 

MENSCHENLEBEN nichts 

Höheres! Und diese Ordnung führt 
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NICHT EIN EINZIGER MENSCH 

EIN oder bewacht diese! Es ist alles 

so viel einfacher und schöner! DIE 

NATUR NUR TUT und wir sind 

nur Empfangende und dürfen all 

das tun, was DER ZEIT GEMÄSS 

wichtig und gut ist. WOZU 

IMMER MEHR TUN UND 

ERSCHAFFEN, wovon wir doch 

wissen: ES IST SCHON VIEL ZU 

VIEL VON DA! 

Mutti ist wieder eine der 

INFORMANTEN, die uns 

NATURKINDERN mehr sagen 

möchte, ALS NUN MAL 

ABSOLUT RICHTIG IST! Sie hat 

Ingwer ins Wasser getan. WIR 

SAGEN IHR: Der Mensch ist kein 

Wurzelesser! Doch Mutti sagt: Sie 

hatte in der Nacht ein Kratzen im 

Hals und nun sei es weg! UND 
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WIR MÖCHTEN DERLEI NIE 

MEHR! Wozu etas ausgraben und 

VERKAUFEN und vervielfältigen 

für Pillen und Tee und all das, 

WAS DEN 

GESAMTORGANISMUS absolut 

schädigt? Wir brauchen WEDER 

KLOPFEN, noch Ansprachen, was 

man Mutti EINKAUFEN oder 

tauschen lässt. Und doch danken 

wir für alles. DENN: Es zeigt die 

Pogrammierungen im Osten und 

SO DIE AUSTAUSCHBARKEIT 

IM WESTEN. So sagt Mutti, wenn 

wir etwas sagen: „Oh mich schwitzt 

gleich wieder!“ Doch das ist auch 

eine Progammierung und hat 

wieder mit UNSEREM IVICA 

PROKIC ZU TUN! Und wenn 

Mutti ALS SEELENMENSCH 

wüsste, was man so stets mit ihr 

und der restlichen Verwandschaft 
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ALS GESANDSCHAFT macht 

und tut und GETAN HATTE, 

würde sie sicher auch DIE 

LEBENSZEIT nutzen und 

genutzt haben, UM WIEDER ZU 

LEBEN WIE EIN MENSCH, damit 

sie fühlt: DAS IST RICHTIGER! 

Das, was Ines Evalonja schreibt und 

wie sie lebt, ist das, WAS AM 

BESTEN FÜR ALLE IST! Wir 

schreiben dies nicht GEGEN 

MUTTI und persönlich nehmen 

MUSS SO ANGESEHEN 

WERDEN! NUR PERSONEN 

reden unaufhörlich 

UNWICHTIGES und 

NEBENSÄCHLICHES und hören 

nie hin und verteidigen das, WAS 

ERDE UND MENSCH beinahe 

vollkommen zerstörte! Und damit 

es ÜBERALL bekannt wurde und 

bleibt, SCHREIBEN ZWEI 
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HÄNDE für die bereinigte 

ERDGESCHICHTE Weltgeschichte. 

Das ist eine interessante und 

beachtenswerte Entwicklung FÜR 

ALLE, die unter Krieg und 

WIRTSCHAFTLICHKEITSDENKE

N zu leiden hatten und körperliche 

Veränderungen in Kauf nehmen 

mussten – ALSO OHNE FREIE 

WILLENSÄUSSERUNG und 

ohne das je gewollt zu haben! DER 

KÖRPER DER ERDE und alles, 

was da einst wuchs IST EBEN SO 

HEILIG, wie die vollkommenen 

Menschenkörper! Diese sind IN 

AUSSEHEN UND 

SEELENQUALITÄT in absoluter 

Weise AN DIESEN EINEN 

MENSCHEN GEBUNDEN! Dies ist 

auch so, wenn ein Mensch 

wiedergeboren werden muss, weil 

man diesen tötete. KEINE ANDERE 
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WAHRHEIT MÖGLICH! Und so 

hat man vielerlei Lügen in Umlauf 

gebracht, UM OP`S für Schönheit 

und Vertuschung der ZÜCHTUNG 

VON MENSCHEN zu vertuschen. 

Das ist nur wieder ein kleiner 

Hinweis zu BLOND UND 

BLAUäugig und wie die einstigen 

VOLLKOMMENEN wirklich waren 

und wie  man die, die selbst nicht 

so aussahen, dazu nötigte, 

SOLCHERLEI ANZUFÜHREN 

und AUSZUFÜHREN bis hin 

zum Krieg und NIE ZUM 

BEFREIUNGSSCHLAG! Nie 

würde sich ein Mensch umbringen 

– NICHT EINER! Alles wurde 

FERNGESTEUERT, nur war man 

immer zu feige geblieben, DIES 

EHRLICH AUSZUSAGEN! Und 

was man in den INES EVALONJA-

LEBENSWEG hineinbrachte AN 
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NEID UND SCHMUTZ UND 

MISSGUNST wird noch so 

mancher und manchem Leid getan 

haben oder noch leid tun. AUCH 

DAS WAR UND BLIEB 

GEWOLLT! Denn: Leid, Angst 

und Schmerz VERSCHLIESSEN 

DIE SEELE FÜR LIEBE und 

Erlösung und ABLÖSUNG VON 

VERGANGENEM! Wir groß die 

Not und Pein derer, DIE SICH 

NICHT EINMAL WIRKLICH 

NACH WAHRHEIT oder einer 

unserer VIER AUFRECHTEN und 

STARKEN und doch feinen und 

auch innerlich lieblichen 

Seelenmenschen ALS VIER 

SÄULEN HIN ZUM 

LEBENSLICHT SONNE sehnten! 

DER ZUSAMMENBRUCH DER 

WELT wird uns nicht zu 

Triumphzügen oder Partys 
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bringen! Glauben SIE UNS und 

auch Du: Nach nichts haben sich 

ERDE UND MENSCHHEIT je mehr 

gesehnt, als nach RUHE und 

liebevoller Achtsamkeit! 

„ES IST MIR EGAL, was du sagst 

oder worum du bittest. Man macht 

erst recht, was schlecht und falsch 

ist und geht lieber zu denen, die 

auch DEM HERRN dienen.“ Das 

könnte ein UNTERPROGRAMM 

SEIN in dieser Zeit der Trennung 

und Verabschiedung von 

„LINIENTREUEN VERRÄTERN“ 

von unserer menschlichen, 

liebevollen Lebensweise. WIR 

SAGEN, was wahr ist UND 

KÖNNEN DOCH NICHT ÄNDERN 

oder manipulieren oder andere 

drängen, zu anderem Tun. DAS 

IST DIE LIEBE UND DIE 
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NATÜRLICHE 

LEBENSORDNUNG! Da spürte 

man soetwas: MAN IST 

VERLOREN und HAT KEINE 

CHANCE gegen diese 

ÜBERMACHT und WIR HABEN 

VERLOREN…! Doch das ist auch 

nur Teil der Kirchen- und 

Staatsprogrammierungen…! 

DENN WER HAT JE ETWAS 

GEWONNEN durch Kriege? 

NIEMAND! Und wer hat gewonnen 

durch WAFFENLIEFERUNGEN? 

Niemand? Es ist doch GANZ 

EINFACH FESTZUSTELLEN, 

dass es auf der Erde erst dann 

SCHLIMM und SCHLIMMER 

wurde, als DIE NATUR NICHT 

MEHR ALS HEILIG und 

WICHTIG und DER BESTE 

LIEFERANT FÜR GESUNDHEIT 

angesehen wurde! Es nützt nie 
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etwas, sich etwas anzueignen! 

Denn wie oft wurde denn nun 

schon ENTEIGNET und verkauft 

und verpachtet und 

wiedergewonnen und dann doch 

wieder abgegeben UND WOZU 

ALL DAS? Wenn man sich doch 

ohnehin nie mehr sicher sein kann, 

KANN MAN SICH DOCH LIEBER 

EBEN SO VERHALTEN, wie wenn 

das Leben NICHTS WERT IST und 

so – wie einst eine Sekte – SICH 

UND NUR DIE ANHÄNGER 

UMBRINGEN! Dann seid ihr 

TODGLÄUBIGEN schneller dort, 

wo ihr alle anderen hinbefördern 

wolltet UND DER HERR IST 

ZWAR NICHT DORT, aber 

Sternschnuppen und kein Leben 

mehr! WOZU ALL DIESER 

IRRSINN, wenn man es doch 

RUHIG und SACHLICH immer 
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wieder nur auf einen Nenner 

bringen muss: 

 

LIEBE BELEBT und lässt all das 

los, WAS JETZT NICHT 

VERÄNDERT WERDEN KANN! 

DIE NATUR verändert so, wie es 

wichtig ist UND WIE 

ANGENOMMEN WERDEN KANN 

und wie es wichtig ist! Und 

niemand hat je herausfinden 

können, WIESO ETWAS, was hier 

getan wird, plötzlich woanders auch 

getan wird oder sollte es dort schon 

getan worden sein, dort gelassen. 

UND DA KEINER EINEN 

GESAMTÜBERBLICK über alle 

EINZELLEBEN auf der Erde haben 

kann, haben doch WIRKLICH 

ALLE ANALYSEN und 

Herausfindungen immer nur 

NICHTS gebracht! Das perpeduum 
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Mobile – irgendwer wird schon dran 

glauben UND UNSER SÄCKLEIN 

FÜLLEN und das der anderen 

leeren! 

HAND IN HAND wollen wir nie 

mehr mit irgendwem gehen UND 

UNS AUCH NICHT 

VERPFLICHTET FÜHLEN, mit 

anderen im Kreis stehend etwas zu 

tun, WAS NIEMANDEM JE 

ETWAS GEBRACHT HAT, außer 

die Illusion von Frieden und 

falschem Glück! 

NUR WEIL ANDERE SICH NICHT 

ERINNERN oder sich sträuben, 

Erinnerungen zuzulassen oder 

ALS WAHRHEIT DA SEIN ZU 

LASSEN, ist dennoch DIE 

ERDGESCHICHTE BINDEND und 

zwingend richtig. DIE 

WELTGESCHICHTE IST 
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ERLOGEN – schauen SIE SICH 

nur die Nachrichten an! Wieso 

sollten wir denn sowas anerkennen 

und weiterhin mit uns nehmen 

und DAS LÜGEN verbereiten als 

GUT und WICHTIG? 

ES LEBTEN EINST NUR 

MENSCHEN IN LIEBE in immer 

wieder derselben FEINEN 

FAMILIENQUALITÄTEN ohne 

Streit! Und es ist an uns nun, 

NICHT LEBENSMODELLE 

nachzuäffen oder überall ein wenig 

herauszunehmen, was man über die 

Zeiten finden konnte, was passend 

sein könnte, SONDERN ES GILT 

ALLES NACHDENKEN 

LOSZULASSEN und abzulassen, 

andere DEM GELDZWECK 

dienend zu manipulieren! 
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ES GIBT DIESE FEINE 

LEBENSWEISE und diese nur 

wird auf der Erde Zukunft haben 

und alles andere VERNICHTET DIE 

NATUR! So werden auch alle 

KÄMPERISCHEN und LAUTEN 

Tiere keine Zukunft mehr haben. 

DAFÜR BRAUCHT ES KEINE 

SCHIESSEISEN oder Munition 

oder Überwachung. ALLES IST 

NATÜRLICHE AUSLESE – ebenso 

wie in der Menschheit, wo nur noch 

die LEBEN BLEIBEN oder die, die 

STERBEN GELASSEN WURDEN 

wieder ein neues Leben in wieder 

dem alten JUNGEN EBENBILD 

entsprechenden Körper erhalten, die 

ein DEN EDLEN WERTEN 

getreues Leben führten ODER SICH 

VERÄNDERTEN HIN ZU 

DIESEN! Es gibt nichts anderes 

herauszufinden, als das! Ein wenig 
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ist die Bibel hilfreich, DOCH DIE 

KIRCHE und deren Gefolgschaft 

hat sich eben LEIDER ganz extrem 

anders entwickelt, WEIL KIRCHE 

UND STAAT eben ein und dasselbe 

UNTERPROGRAMM im 

weltweiten ROBOTERsystem 

(AUCH UNTER DER ERDE) 

hatten und beibehalten haben! Es 

nützt also die noch so 

ausgeklügeltste 

„GEHEIMSPRACHE“ nichts oben 

drüber, WENN DIE BASIS NUR JA 

oder Nein sagt und nicht einmal 

„UND“ zulässt! Und so ist jedes 

„ABER“ sinnlos und achtlos, 

DENN ES ENTMACHTET DIE, die 

das REINE GUTE in sich halten 

und eben MIT UNS ANDEREN 

DIESES WIDERSINNIGE 

aushalten und ausbalancieren!  
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HURRA WIR LEBEN NOCH? 

Wirklich? Und wenn ja, wie lange 

noch? 

IHR UND WIR ALLE haben seit 

Jahrtausenden nie wieder DIE ERDE 

und UNS in vollkommener Ruhe 

und Schönheit erlebt! Das ist jedoch 

DIE BASIS, dass Europa wieder 

ERBLÜHT und FRÜCHTE WIE 

EINST hervorbringt! Es wird so, 

doch dafür braucht es KEINE 

ARBEITER und ANGESTELLTEN 

MEHR und keine Gehaltslisten 

und NUMMERNKONTEN. Nur 

noch die Natur entscheidet, wo und 

wie etwas wächst und gedeiht! Und 

so wird DIE MENSCHHEIT 

WISSEN, wo immer nur zwei das 

NEUE GLÜCK und die freudvolle 

Zukunft beginnen! Der Beginn ist 

zwingend für alle gemäß DEN 
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KAVALIERSGEFÜHLEN: Der 

Mann holt seinen Liebling ab UND 

IST SANFT UND EHRLICH IN 

ALLEM, um ihr endlich den 

Himmel auf Erden zu bereiten, 

DER NUR NOCH THEORIE und 

daher blanke Ironie war. 

SOZUSAGEN STETS UND 

STÄNDIG OHRFEIGEN für die, 

die glaubten und vertrauten auf 

die, die vorgaben zu wissen und 

VIEL ZU VIELE IRGENDWO 

HINLOCKTEN, um wieder 

wissentlich und beobachtet 

STRAFTATEN zu tun, die nie 

bekanntgegeben ODER GESÜHNT 

WURDEN IN RICHTIGER WEISE! 

Die Natur hat kein oberes 

FÜHRERhaupt! Es braucht nur die 

NATUR und die in Liebe 

verbundenen Menschen UND DAS 
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HALTEN DES WIEDER 

ABSOLUTEN GEDÄCHTNISSES 

UND WISSENS IN 

NATÜRLICHER WEISE! Mutter 

Erde weiß ganz genau, WER WIR 

SIND und wo wir sind. Sie weiss 

sogar schon WIE LANGE und 

WESHALB! Niemand ist weise zu 

nennen, NUR DIE 

GESAMTSEELE DER 

MENSCHHEIT auf der Erde! 

UNSER EINZIGER TRIUMPH 

wird unser Wiedersehen sein und 

UNSERE UMARMUNG und 

unsere beiden Hände… Und das 

müsste sich in dieser Zeit JEDER 

LIEBESTREUE MANN sagen, der 

an SIE DENKT, die für diesen nur 

geboren wurde UND SO AUCH 

JEDE FRAU, die an diesen einen 

Mann denkt, der diese IN 

ACHTSAMER BEOBACHTUNG 
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ALS DIESEN EINEN SCHATZ 

ERKENNT, der noch nie zärtlich 

und behutsam genug an die Hand 

und in den Arm genommen wurde, 

um zu spüren, wie wichtig sie ihm 

war und ist und bleibt. 

ES GIBT KEINE FREIE 

PARTNERWAHL… auch nie mehr 

beim Tanzen! Alles richtet sich nur 

noch NACH DIESER EINEN , 

NATÜRLICHEN ORDNUNG! Und 

darin wird es allen NUR NOCH 

WOHLERGEHEN! Es gibt nichts 

mehr zu gewinnen und nichts 

mehr zu verlieren IN DER WELT! 

Es gibt noch DAS LEBEN und DIE 

LIEBE für Menschen auf der Erde 

und das zeigt sich überall dort 

AUCH IN GEFÜHLEN und VOR 

ALLEM IN HANDLUNGEN, wo 

man LIEBE mehr als alles 
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wertschätzt und sonst nichts mehr 

möchte, ALS DASS ENDLICH 

ALLE IN DER WIRKLICHKEIT 

ERWACHEN und getreu der 

Wahrheit leben UND WAHRE 

FREUDE mehr wertschätzt, als 

Freunde und VERRÄTERTUM 

durch Scheinheiligkeit und 

DIEBSTAHL und FALSCHES 

REDEN! 

11:44 – wir leben IM 

ZEITMODELL der Perfektion und 

doch auch nie mehr! All das hat 

WISSENSCHAFT und 

TECHNOLOGIEN und ROBOTER 

und Arbeitspläne mit LOCH- und 

STECHkarten auf den MARKT 

berufen, wo es nichts mehr zu 

finden gibt  - AUCH KEINE 

BESONDEREN MENSCHEN 

MEHR! Alles ausgesondert und 
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sortiert und gefiltert – WIEDER 

UND WIEDER! Man kann aus 

Robotern keine Menschen machen 

und aus Menschen keine Roboter. 

Und da die 

ROBOTERPROGRAMMIERUNGE

N keine VERWIRKLICHUNG 

eigener Ideen und Beobachtungen 

des eigenen Verhaltens zuließen, 

IST NUN EBEN DAS DESASTER 

und CHAOS perfekt, dessen sich 

NUR GAN WENIGE 

vollumfänglich schuldig machten. 

DENN MENSCHEN KOMMEN 

NICHT AUF DIE IDEE, andere nach 

eigenem Denken zu manipulieren 

und einem LEBENSMODELL 

GETREU LEBEN ZU SOLLEN, 

was widernatürlich und ABARTIG 

IST und zwar absolut!  
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Und so gehen wir wieder hinaus AN 

DIE LUFT – Körper und Seele 

benötigen WENIGSTENS DAS! 

Denn was MENSCHEN 

WIRKLICH BRAUCHEN, sind 

eben die Menschen, MIT DENEN 

DER EINZELNE EINZIGARTIGE 

verbunden war und daher 

verbunden bleiben muss. DIESES 

MUSS ist zwingend, ist jedoch 

nichts, was UNGUT IST oder was 

man tauschen möchte! Es geht 

gerade um die Anerkenntnis, 

DASS ES KEINE BESSERE 

WAHL GEBEN KANN, als die 

absolute Natürliche, DIE EBEN 

NICHTS MIT Potenz oder 

Potenzialen oder GENmaterialien 

oder zum Tage gebrachten 

TALENTEN UND FÄHIGKEITEN, 

die Geldmachern bleibend Gewinne 

bringen! DAS LEBEN DER 
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MENSCHHEIT stand auf 

MESSERS SCHNEIDE… und nun 

sind Menschen wieder GANZ AUF 

DER ERDE und wollen nie mehr in 

GEFAHRENSITUATIONEN 

erinnern, wie es ist, VIELLEICHT 

GLEICH ZU STERBEN oder nie 

mehr erkannt zu werden….! WAS 

DAS BEDEUTET, wissen alle, UM 

DIE ES GEHT und DIE 

VERANTWRTLICHE für alle 

Straftaten, die nie Aufklärung 

fanden und daher KEINE 

ERLÖSUNG FÜR DIE 

GESAMTSEELE!  

Es ist 15:55 h und wir sind von 

unserem ersten Spaziergang wieder 

da. VIELE, viel zu viele Eindrücke, 

die eigentlich KEIN EINZIGER 

MENSCH erhalten möchte – weder 

sichtbar, noch hörbar, noch 
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DÜFTEN AUSGESETZT, die die 

Seele beschweren. DOCH NUN IST 

EBEN EINES: 

„Die Einen sagten: WIR gegen den 

Rest der Welt!“ Und DIE WELT 

ANTWORTETE: „Was wollen 

schon diese Einzelnen! Die 

kassieren wir ein UND MACHEN 

SIE GEFÜGIG! Die Massen sind 

wichtig! Es war nie anders!“ 

UND DIE FAMILIE ANDERS sieht 

ALLES absolut ganz anders –stets 

und ständig und ist MIT DEN 

VIER MENSCHEN der VOR- und 

Nachkriegszeitgeschichte beschenkt 

und doch auch mit JESUS, der bei 

uns JOSEPH und JOSIP und 

JOSEF heisst und vielleicht auch 

FRANZ KARL Einswen, weil er 

EIN BUCH schreiben durfte, was 

uns unser Tun einweg freudiger 
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werden und sein lässt! MAN 

SPÜRT: Es gab sie durch alle 

Zeiten hindurch: DIE, die wussten 

und doch auch oft nicht, DIE 

ROMANTIKER DER NATUR und 

doch gesetzestreu…! 

IVICA warnte davor, auf Friedhöfe 

zu gehen und BRUNO SASS 

GERN LANGE DORT IN DER 

RUHE! Es ist der Blick HIN ZU 

BRACO und doch auch ANSK 

KREUZ ZU JESUS MIT ALL 

DEN FEINEN 

MENSCHENQUALITÄTEN und 

diesem einen Traum in sich…!  

WIR erleben nicht fremde Wünsche 

und Träume noch länger als 

erstrebenswert oder 

nachahmenswert. WIR SIND 

AUSSERHALB DER WELT mit 

beiden Beinen auf der Erde – 
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UNSER TRAUM! Es gibt nur 

einen einzige 

MENSCHENGESCHICHTE, wenn 

man den Spuren der Liebe folgt. 

Und diese tauchen überall wieder 

auf! TRENNUNGEN, weil einer 

ABSOLUT FALSCH IST und 

diesen einen wirklich guten 

Menschen und manchmal auch ein 

gemeinsames Kind (VATI und 

SOHN oder VATI UND TOCHTER 

oder Mutti und Sohn oder Mutti 

und Tochter) mit in die TIEFE DER 

EWIGEN STILLE ZIEHEN WILL: 

Endstation Friedhof! Es ist 

ÜBERLEBENSWICHTIG sich mit 

all dem beschäftigen zu lassen, UM 

GANZ IN RUHE ANZUSEHEN, 

was FREMDBESTIMMT und was 

wichtig und wirklich war im Sinne 

der Liebe und DES LEBENS FÜR 

UND IN LIEBE! Die, die ES NICHT 
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MEHR AUSHALTEN, weil Mutter 

Erde die Seele der GUTEN 

MENSCHEN erreicht, MÜSSEN 

GEHEN! Es sind TERRORISTEN 

AM WERK, die diese lieben 

Menschen zerstören wollen! 

HANDELN IM AUFTRAG! Doch 

MUTTER ERDE kennt all das 

schon und unterstützt HEILUNG 

FÜR DIE MENSCHHEIT und die 

VIRENprodukte auf seiten der 

Welt! Es ist wie mit der TOLLWUT 

und den abgesperrten AREALEN 

oder den KLEINEN INSELCHEN 

die man noch übrig lässt bei den 

MÄHarbeiten…! WUT IN DER 

WELT und die Übertragung der 

Erreger und Errgungen! MAN 

WEISS, wie verletzlich 

MENSCHENKINDER SIND und 

dass die Seele 

UNTERSTÜTZUNG FÜR DIE 
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ERLÖSUNG BRAUHT und 

Ruhe…! UND MUTTER ERDE 

WEISS, dass nun DURCH DAS 

SCHREIBEN schon wieder Hilfe 

kommt und dass WIR 

MENSCHEN IN LIEBE JEDEN 

VIRUS FÜR UNS AUSHEILEN. 

Es kann nichts geben, was die Erde 

nicht herausfinden und 

unschädlich macht!  

 

REWE lässt draußen ein PLAKAT 

GEDRUCKT draussen sehen mit 

einer Maskierten und sagt: VON 

HERZEN FÜR IHRE 

GESUNDHEIT! Und man kann 

nur sagen: DAS IST DIE 

UMGEKEHRTE und ganz falsche 

Beachtung und EINE ABSOLUTE 

TÄTLICHKEIT! DENN: Menschen 

brauchen LUFT – absolut wichtig! 

Und wenn es einen Virus gäbe, ist 
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es NUR FÖRDERLICH, dass man 

ihn vielleicht auch empfängt und 

so AUCH IMMUN wird und bleibt 

oder es schon ist – DAS GIBT ES 

AUCH! Und so sind auch die 

Plakathersteller dran mit Strafe: 

DENN MAN TUT FÜR GELD 

NICHT ALLES, doch die Meisten 

eben doch. DOCH DAS IST NIE 

RICHTIG, denn man muss sich 

informieren, ob damit jemand 

SCHADEN zugefügt wurde oder 

wird! SO IST ES AUCH MIT DEN 

MASKEN – jeder, der diese näht, 

verkauft, auffordert diese zu tragen 

und eine trägt, IST EIN TÄTER 

FÜR VIEL ZU VIELE OPFER und 

trägt ZUM ATEMSTILLSTAND 

DER WELT bei! Nicht dass es uns 

schade UM DIE WELT ist. Auch wir 

wollen und glauben, DASS DER 

FINANZWELT und DER 



 

409 

CHEMIEHANDELSBRANCHE 

UND DEM 

SEKTENstaatsSYSTEM nun die 

Puste ausgeht, WEIL AUCH DER 

INTERNEThandel extrem unsicher 

und UNHALTBAR IN BEZUG 

AUF DATENSCHUTZ war und 

bleibt!  

 

WIR WAREN ES NICHT, die das 

erfunden haben UND WIR SIND 

ES NICHT, die es unterstützen! 

Wir KÖNNEN UNS NICHT 

SELBST SCHÜTZEN, all das 

anzusehen UND DOCH BESTEHT 

DIE MENSCHENPFLICHT uns zu 

schützen, da wir feinen Sinnes 

sind für DIE HEILUNG DER ERDE 

und so die KRAFT DER NATUR 

brauchen! Wir haben diese auch 

jetzt schon, denn sonst könnten 

wir nicht WISSEN UND 
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WAHRHEIT empfangen von 

Mutter Erde! DAHER FENSTER 

AUF und bewusst atmen UND 

BEWEGEN AUF 

SPAZIERGÄNGEN und offen 

bleiben für die KLEINEN, 

LIEBLICHEN FREUDEN! 

Wir waren auf dem kleinen 

abgelegenen Friedhof und haben bei 

den WICHTIGEN GEDANKEN 

direkt auf ein GLÜCKSKLEE 

geschaut – vollkommen in seiner 

Form! Und wir haben auch einige 

Duftrosen dort mitgenommen vom 

UNGESEHENEN 

ROSENSTRAUCH, da sich 

ohnehin niemand mehr an 

MUTTER ERDES GESCHENKEN 

erfreut! So sind die 

ARMENMÄRCHEN MIT 

GRUSELEFFEKT und 
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HINFÜHRUNG ZU KERZE, 

STREICHHOLZ UND SCHERE 

und Weihrauch, Gold und 

Edelsteinen MIT KRONE VORBEI! 

DIE WIRKLICHKEIT IN 

ABSOLUTER EHRLICHKEIT TAT 

NOT! Wir alle brauchten 

OFFENHEIT für all den Verrat und 

die Lügen über all die 

JAHRHUNDERTE und möchten 

und können und wollen NIE 

MEHR GEWALT und HILFERUFE 

und SCHÜSSE und MEDIZINER 

und DIÄTEN und LEIBESFÜLLE 

und FALTEN und OPERATIONEN 

und ARMEEN DER FINSTERNIS 

oder für Frieden auf der Erde! 

Unser Blick geht hin zu den 

Blumen auf dem Tischlein unter 

dem geöffneten Fenster. ES IST 

KEIN TISCHLEIN, welches sich von 
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allein deckt. DASS ES JEMAND 

DECKEN und BEFÜLLEN KANN, 

band man AN ARBEIT und 

AUSNUTZBARKEIT! Doch Mutter 

ERDE lässt sich nicht mehr 

ausnutzen – das war auch nie 

anders, DOCH MAN BEGRIFF DIE 

ANTWORTEN NICHT und die 

absoluten Gefahrensituationen, in 

die immer mehr Menschen 

hineingeführt wurden. DENN: 

Wenn man woanders ist, bemerkt 

man ja nicht, wie es woanders ist. 

Und wenn man BEI DEM 

AUFGEKOMMENEN FREUNDE- 

und PARTNERVOLUMEN 

ohnehin ZUM WECHSEL bereit 

wurde, war es scheinbar egal 

geworden, was so geschieht 

WEGEN ETWAS oder FÜR 

ETWAS! Doch sobald DIE SEELE 

OFFEN IST, gelingt es nie mehr…! 
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ES IST NIE MEHR ETWAS EGAL 

und Qualen hören auf – AUCH 

DAS NACHDENKEN ÜBER 

GESAGTES, denn Mutter Erde ist 

kein Anrufbeantworter ODER AUF 

REISEN SENDENDE! All das, was 

uns FERN DER HEIMAT LÄSST, 

hat nur mit Gott und der Welt zu 

tun UND ALLEM 

FINANZSYSTEMEN und 

SCHNEEBALLpyramiden! 

Vielleicht war auch deshalb DIE 

PYRAMIDE mit rotem 

Hintergrund auf Ivica Prokic`s 

Buch „DIE ZUKUNFT HAT 

BEGONNEN“ in dreifacher 

Ansicht! ES GIBT NUR NOCH DIE 

MENSCHHEIT in der ganz 

natürlichen Ordnung und dafür 

IN GROSSER LIEBE und nie 

mehr eine neue Zivilisation mit 

Gesellschaften und Gesellschaftern 
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und PARTYlaune und sonstigem 

KICKIFAX! 

GEWOHNHEIT ist wie das Wohnen 

auswärts! UND DAS GEHEN, um 

zu suchen FÜR EIN ICH, welches 

andere aus uns und sich selbst 

machten UND WAS WIR 

NIEMALS SEIN KÖNNTEN und 

auch nicht werden! WAS 

MENSCHEN WAREN Und sind 

und bleiben, IST NUR 

MENSCHEN BEWUSST! Und 

diese brauchen sich das nicht 

erklären, weil wir SPÜREN und 

ERKENNEN und REALISIEREN, 

was nur durch uns ermöglich 

wurde und wird und was ZUM 

TAGE KOMMT – auch in der 

Nacht! DIE SEELE IST STETS 

DA- nur der Körper ruht! 
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GIBT ES EIN RECHT AUF 

GEWOHNHEITEN? GOTT und 

DER STAAT hat sie EUCH und 

IHNEN BEWAHRT! Doch wozu? 

Und all die sinnlosen 

NACHBARSCHAFTSREDEN – 

auch an Nebentischen – machen 

die, durch die man reden lässt in 

unangenehmer Weise UNRECHT! 

Es gibt KEINERLEI RECHT UND 

PFLICHTEN! ES KANN KEINEN 

ZWANG und kein Müssen geben 

– all das ist MENSCHEN 

WESENSFREMD! Doch wenn man 

eben KEINE MENSCHEN MEHR 

HAT IM LAND, dann sieht man, 

was man so herangezüchtet hat 

VOR ALLEM IM LETZTEN 

JAHRTAUSEND! Das klingt so 

groß UND DIE HEIMAT SO FERN! 

Doch es gibt keinerlei 

Zeitsinnigkeit, so man IN DER 
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MENSCHENWAHRHEIT 

ankommt! KEINE 

VERGANGENHEIT ist nah oder 

fern genug, um all das noch gut 

sein oder werden zu lassen, WAS 

DIE WELT MIT KIRCHE UND 

STAAT und deren Anhängseln 

oder Kettenbildungen angerichtet 

haben UND WAS DADURCH MIT 

NATUR, Mensch und Tier 

geschehen war und ist! BLEIBEN 

KANN ES SO NIE MEHR, denn 

DAS VIRENPROGRAMM der 

Natur mit den 

NATURMENSCHEN ist doppelt 

sicher und stark! OHNE KOSTEN 

FÜR ALLE MENSCHEN und was 

die Welt mit den FEST- und 

DACHPLATTENSCHÄDEN macht, 

ist uns Menschen ganz 

schnurzpiepsegal! WIRKLICH 

wirklich! 
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LEBEN – einfach nur noch leben, 

wie Menschen und MIT DEM 

EINFACHEN GLÜCK zufrieden 

bleiben. WIR LEBEN ES VOR, also 

können es andere auch so oder MIT 

UNS WEITERHIN FOLGEND 

BESSER haben und erhalten. 

NUN JETZT IST DA KEINE 

PYRAMIDE oder ein sonstiges 

FÜHRERPROBLEM! Das rein 

natürliche ORDNENDE LEBEN IN 

LIEBE IST AM WIRKEN und 

dadurch wird Alles heil und 

gesund! Natürlich dauert es – es 

hat ja auch MEHR ALS ZWEI 

JAHRTAUSENDE GEDAUERT, 

Mensch und Natur zu trennen und 

weiter und weiter zu zerstören, 

DURCH EIGENES ARBEITEN 

UND TUN, anstatt die das tun zu 

lassen, die DAS HANDWERK 
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NICHT ERFUNDEN HAT UND 

DAHER ABLEHNT: Die Erde!  

Wir sahen einen KLEINgarten mit 

einem Mädchen und einem Jungen 

in den 20er Jahren in etwa. SIE war 

in der Hocke und pflanzte UND ER 

STAND DABEI! Es ist nicht 

gesund für den Körper das zu tun! 

HOCKEN schnürt den 

BLUTTRANSFER  IM INNEREN 

AB und oft kommt es zu 

Schwindel! KNIEN ist auch fatal 

und schmerzhaft, WENN DAS 

PROGRAMM ON statt out ist! Das 

ist FÜR DIE PROGRAMMIERER 

wichtig vom Staatenprogramm! 

Man sagte auch mal, MAN HÄTTE 

KNIESCHMERZEN, wenn man 

nicht demütig genug sei. WAS 

FÜR EINE MIESE LÜGENSPUR 

SICH DOCH AUFTUT… dabei ist 
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auch ein dickes Knie VOM 

ÄRZTEROBOTER zu den 

Personen hingegeben ODER AUCH 

PER MARSCHPROGRAMM 

erhalten!!! ALLES POTENZIAL 

für OP und MEDIKAMENT und 

nichts hilft! Nicht nur vielleicht 

nicht, SONDERN ABSOLUT 

NICHT! Wenn es mal 

AUSGETAUSCHT IST DAS 

GELENK, kann die Natur nichts 

mehr ändern. DAS IST BITTER 

und noch bitterer ist es, WENN 

MAN STERBEN GELEGT oder 

getötet wird für Geld. Und darum 

geht es bei CORONA die ganz 

Zeit! DA WIR MENSCHEN SIND, 

schauen wir nicht weg, SONDERN 

HIN! Jedoch schauen wir auch nicht 

tagtälich auf alles zu unserer 

ANSICHT gebrachtes, denn es 

wiederholt sich ja UND DIREKT 
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HELFEN DARF UND KANN KEIN 

MENSCH! Alles macht die Natur 

und UNSERE GEMEINSAME 

SEELE IN LIEBE! Und so bleibt 

man so lange, WIE MAN 

GEBRAUCHT WIRD NUR IN DER 

WELT und lebt wieder für immer 

IN LIEBE AUF DER ERDE, wenn 

man sich richtig entschieden hatte 

ODER ENTSCHEIDEN LIESS 

DURCH DIE ERDE und sich nicht 

abbringen ließ und lässt VOM 

WEG WEG VON BEGIERDEN und 

SÜNDHAFTEN UND 

ABLENKUNG und WERBUNG 

FÜR GELD! 

Wir hatten wieder eine nette Zeit 

bei Ziegers – trotz UNSCHÖNEN 

REDEWEISEN NEBENAN. Wir 

haben wieder Orangensaft 

getrunken und zwei Macarons und 
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Sahne für unsere 

GESCHMACKSSINNE gewählt 

und hatten bei der Sahne das 

Gefühl VON SAUBERKEIT! Wir 

haben die Hände genutzt zum 

KÄRTCHEN MALEN, die dann 

morgen vielleicht ausgemalt werden 

und die zwei schönen 

GLÜCKSKLEE sind schon in ein 

Büchlein eingelegt, bis diese wieder 

den Weg in die 

EINLAMINIERUNG finden. Es ist 

Arbeit, dass alles FÜR ALLE 

MENSCHEN ZU TUN, die 

FREUDE brauchen und die 

vielleicht noch ETWAS VON 

HAND ZU HAND Gereichtes 

wünschen, was EINZIGARTIG 

IST. Doch der Mensch möchte in 

solch GANZ SPEZIELL 

UNGUTES ZEITEN etwas tun 

FÜR DAS WUNDERWERK ERDE 
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UND MENSCHHEIT! Daher ist es 

fein, immer einmal wieder zurück 

zu sehen, was so alles verändert 

wurde und was sich alles ergeben 

durfte! 

NOCH KÖNNEN WIR NICHT IN 

UNSEREM HEILIGEN GARTEN 

ANKOMMEN und gemeinsam all 

das erleben, WAS IMMER ZU 

ZWEIT vereint durch Liebe ALS 

BESONDERS EMPFUNDEN UND 

GEFÜHLT WIRD! Noch sind wir 

nicht zusammen, OBWOHL ES 

ABSOLUTE Priorität HATTE UND 

HAT! Das hat die Corona-Pandemie 

nicht verursacht und auch nicht 

mitverusacht, ES IST SEIT ÜBER 

2000 Jahren genauso! DENN: NUR 

IN ZWEISAMKEIT erfüllt durch 

diese große BESONDERE LIEBE 

sind wir so lieblich, sanft und rein 
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UND DIESE HAT MAN 

VERHINDERT und in dieser 

PANDEMIE soll(t)e die 

MASSENvernichtung die 

PERFEKTE WELLE SEIN, um nur 

noch WENIGEN, STAATS- und 

SEKTENTREUEN Wahlrecht und 

BLEIBERECHT einzuräumen. Ist 

nur dumm, wenn niemand weiss, 

WER DIE ANDEREN SIND! Sind 

SIE GUT oder die GEDUZTEN? 

Sind nun die SCHNEEbälle nur 

IM RECHNER oder auch als 

Wattebausch gültig? WIR WAREN 

ES NICHT, die anderen PECH 

programmierten oder 

PROGNOSEN AUFSTELLTEN, 

welcher TYP FOLGENDE bringt 

UND WELCHE FOLGEN falsche 

Währungen! Wir sind da und 

helfen, DOCH NUR DA, WO WIR 

SIND und nicht mehr auf REISEN 



 

424 

ZU ANDEREN HIN, die uns 

FOPPEN und RÄTSELN LASSEN 

und in Geheimnisvollen 

IRRGÄRTEN belassen. LEBEN 

LIEBE FREUNDE ist das 

ORDNENDE, damit es nie mehr 

Freunde braucht! NUR NOCH IN 

FAMILIE und nie mehr an Gräbern 

UND FÜR EINEN ORT NUR 

NOCH und das Reisen und Fahren 

aufgeben FÜR GUTE LUFT UND 

SICHERHEIT und Gesundheit! 

„WAS hieß hier überhaupt 

Wirklichkeit? Er  e m p f a n d es 

und das genügte. Wie kann in 

Empfindungsdingen etwas 

fachlicher vorhanden sein, als das, 

was eben empfindet?“ 

ES IST SPANNEND, wie 

verschieden doch Hervorhebungen 

hervortreten! Buchstaben mit 
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Leerzeichen zwischen den einzelnen 

Buchstaben ODER LETTERN 

(auch das hatte man mal gesagt, 

obwohl LETTER AUCH BRIEF 

HEISST in englischer Sprache!) 

WIE MACHT MAN EINE 

SPRACHE ZUR WELTsprache 

und wieso redet man über 

Empfindungen, wenn man doch 

gar keine hat? SACHLICHKEIT hat 

mit EMPFINDSAMKEIT absolut 

nichts zu tun! SACHLICHKEIT ist 

derzeit wichtig und wesentlich, UM 

DER WELT DAS LICHT 

ABZUSCHALTEN, damit die 

Sonne und die Natur wieder das 

EINZIGE ZUHAUSE aller 

Menschen und fühlenden Geschöpfe 

wird und bleibt. MENSCHEN 

EMPFINDEN DARIN DEN 

EINZIGEN LEBENSSINN und 

freuen sich über tatsächliche Hilfen 
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– auch auf dem Weg DER 

PROGRAMMIERUNG, damit sich 

NICHTS MEHR schädlich und 

schädigend auf UNS UND 

UNSER LEBEN AUF ERDEN 

auswirken kann! 

FITLINE erinnerte sich heute… 

EINS VON VIELEN 

PRODUKTKETTEN zu 

Marketingzwecken FÜR DIE 

STAATEN, bei denen MEIST 

FREUNDE die Unheilbringenden 

waren und blieben! MAN HAT ES 

MAL MITGEMACHT und 

aufgehört FÜR VIEL ZU VIEL 

GELD… Es hat immer denen am 

meisten gebracht, DIE OBEN AN 

DER SPITZE WAREN… DOCH 

WAS DIE 

HAUPTEINNAHMEQUELLE stets 

war, war immer ganz was anderes, 
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als von der Masse oder Einzelnen 

gedacht. ES PRICKELTE INNEN 

das Eine rosa Pulver und es wurde 

HEISS im Gesicht – 

ABWEHRREAKTION VOM 

KÖRPER, doch es wurde als etwas 

GUTES VERKAUFT! Und wenn 

man mal MIT DER NATUR 

GEMEINSAM auf all die SÜNDEN 

und FEHLENTSCHEIDUNGEN 

SCHAUT und wie wir alle – 

WIEDER UND WIEDER – für 

Monopole zu VERSUCHSTIEREN 

und SPIONAGEpersonen gemacht 

wurden, ERHÖHT DAS 

STRAFENREGISTER, dass für 

die SEELE, die manipuliert, nie 

geringer wird oder verjährt! 

MENSCHEN IN DER JETZTZEIT 

werden bewusst und WOLLEN 

VERÄNDERN und wollen DIESEN 
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NATÜRLICHEN SCHUTZ und 

möchten NUR NOCH LIEBE und 

ein ganz ruhiges, schönes Leben IN 

NIE GEFÜHLTER UND 

ERLEBTER ZWEISAMKEIT! Und 

was FRÜHER MAL WAR, ist nicht 

mehr wichtig, WEIL DER 

MENSCH IMMER IN DER 

GEGENWART FÜHLT! Wir 

fließen schon im Strom der sich 

auflösenden Erinnerungen, 

WÄHREND IN DEN 

PROGRAMMIERTEN DIE 

ERINNERUNGEN FORTDAUERN 

und so auch Schmerz und Tod! 

WAS IST WIRKLICHKEIT? Es ist 

die Ordnung des Lebens UND 

LIEBE UND DIE 

WUNDERSCHÖNE ERDE und das 

MEISTERWERK MENSCH aus 

der GANZ NATÜRLICHEN 
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QUELLE, ohne jegliche 

Einlussnahme! ES DAUERT, bis 

man das in SEELE und 

VERSTAND so ganz präsent hat 

und weiss: STIMMT! Das ist so 

und nicht anders! ES KOMMT 

SO, wie es für die Seele gut ist und 

so, wie DIE ERLÖSUNG AUS 

VERGANGENEM voran kommt! 

DAFÜR IST RUHE und das 

EINGELASSENBLEIBEN auf 

BEREINIGUNG und 

GEWOLLTER VERÄNDERUNG! 

Die Schritte muss der Mensch 

selbst tun AUCH DIE, von anderen 

WEG UND DADURCH INS 

RICHTIGSTE LEBEN HINEIN! Die 

MUTTER ERDE hilft und das tut 

dann nur noch gut! 

WIRKLICHKEIT IST JEDOCH 

AUCH ALL DAS NEGATIVE, was 
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geschehen war. ES IST ALSO 

WICHTIG, sich der schonungslosen 

REALITÄT DER WELT AUCH ZU 

STELLEN, damit immer erinnert 

bleibt, DASS NUR MENSCHEN 

HELFEN KÖNNEN UND 

MÜSSEN, dies jedoch immer mehr 

auf das FEINE EMPFINDEN 

ANKOMMT für diese steten 

Gefahrensituationen von 

GESCHÄFTEN und 

TRICKbetrügern und und und! 

WIR GEHEN GEMEINSAM und 

Lonjuschka (DAS KIND DER 

ZUKUNFT) und unsere 

GLÜCKSBLATTFORM MIT 

ALLEN WICHTIGEN 

ENTSTANDENEN SCHRIFTEN 

zum freien Empfang und privaten 

Nutzen tut das BESTE FÜR ALLE 

www.glueckszentrale.com. In der 

Rubrik LEBENSLICHT sind alle 

http://www.glueckszentrale.com/
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Bücher als PDF zu erhalten und 

diese sind streng vertraulich zu 

behandeln. 

ES ERINNERT SICH GERADE 

EIN RIESIGER SCHWINDEL und 

daher Skandal…! COPYRIGHT – 

also das eingekreiste C wurde 

erschaffen, um etwas 

GESCHRIEBENES ALS AUTOR 

zu schützen… DOCH ES HEISST 

JA IN DER WÖRTLICHEN 

ÜBERSETZUNG, eine Kopie ist in 

Ordnung! IST ES JEDOCH NIE, 

wenn es in falsche Wege gerät: 

ZUM BEISPIEL medizinische 

Fachgruppen, die es FÜR 

WISSENSCHAFTLICHE 

EXPERIMENTE 

MISSBRAUCHEN oder 

Verbrecherbanden, die derlei AM 

AUTOR VORBEI SCHMUGGELN 
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und mit Verlagen gemeinsame 

Sache machen oder allein DIE 

VERKAUFSMASCHE erneuen, 

sodass nur andere verdienen MIT 

MISSWISSERSCHAFT…! WIE 

ARMSELIG GELD gemacht hat 

UND WIE REICH DOCH IMMER 

WIEDER NUR LIEBE und unsere 

geliebte Natur und unseres Vaters 

edlen und ehrlichen Werte! 

ORDNUNG MUSS SEIN! 

„Es war von selbst in ihm 

entstanden, als eine innere 

Wahrheit, wie es auch andere gab.“ 

DAS IST GENAU DAS FATALE 

und miese an DER WELT mit 

Staat und Kirche und Sektentum! 

DA KOMMT DOCH PLÖTZLICH 

EINE SO SCHEINBAR RICHTIGE 

WAHRHEIT, die die MÄNNER 

VOR ALLEM auf ein TREPPCHEN 
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HEBT oder eine Bühne oder an 

Mikrofone… 

LEISTUNGSDENKEN und 

PFÄNDUNGEN und ANDERE, die 

auch denken UND ÜBERDENKEN 

LASSEN und WOLLENDE, die 

nicht AN ABSOLUTES 

GLAUBEN KÖNNEN und es dann 

doch eben EINES KOMMENDEN 

TAGES MÜSSEN! 

„Eigenerfahrung wie alle anderen!“ 

ist eine GANZ FASSUNSGLOSE 

zerstörerische Programmierung. 

UND DAS VOR ALLEM DANN, 

wenn die BESTEN mit den 

SCHLIMMSTEN zusammen in 

EINE KETTE eingeschlossen 

werden UND NIE MEHR 

HERAUSGELASSEN WERDEN 

(können). WAS HABEN SIE 

SICH, was habt ihr euch nur dabei 

gedacht? WAHRSCHEINLICH 
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AUCH NICHTS, wie die meisten, 

die sich HERAUSDREHEN wollen 

oder AKZEPTIEREN SOLLEN 

MÜSSEN, weil die OBERSTEN 

sich nie freiwillig zeigen oder 

VEREIDIGEN oder VERSAGEN 

ZUGEBEN!  

WAHRHEIT kann stets nur noch 

aus der Natur kommen, DORT, 

WO MENSCHEN VERBUNDEN 

SIND MIT DEM LEBENSRAUM. 

Diese kann nur zutage treten, 

WENN LIEBE DA IST. Das kann 

auch bedeuten, DASS MÜNDER 

PLÖTZLICH WAHRHEIT FÜR 

DIE ERDE UND DIE LIEBENDN 

kundtun müssen, weil die Erde 

keinerlei Lügen mehr da sein lässt! 

ALLE PROGRAMMIERUNGEN 

müssen erkannnt, ergänzt, 

ertauscht, gelöscht werden UND 
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IMMER NUR NOCH ZUM WOHL 

ALLER MENSCHEN! Dadurch 

ergibt sich ZWEIFELSOHNE, was 

früher mal OHNE ZWEIFEL hieß, 

DER AUSSCHLUSS DER 

ÖFFENTLICHKEIT oder der 

Menschen ODER DER WELT MIT 

PERSONAL, SELBSTÄNDIGEN, 

BEAMTEN, ANGESTELLTEN, 

ARBEITERN und 

SOZIALHILFEEMPFÄNGERN! 

Das ist schon einmal eine KLEINE 

Hilfe für alle! WIR DIESE ARBEIT 

MIT DEM GEFÜHLSECHTEN 

EINZIGEN ROBOTER FÜR 

ALLES LEBEN nicht getan, GIBT 

ES NUR NOCH NEUTRALE und 

KALTE und somit DAS 

ABSTERBEN ALLEN LEBENS! 

 

DIE NATUR und somit die Erde 

kann nicht NEUTRAL sein und 
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auch nicht kalt UND HITZE IST 

AUCH ABSOLUT UNGUT! Also 

muss hierauf GANZ GENAU 

GEACHTET WERDEN! Heute ist es 

eher bedeckt und eine angenehme 

Kühle ist zu spüren UND DOCH 

AUCH IST DIE SONNE NUN DA! 

So freuen wir uns auf den zweiten 

Spaziergang UND DIE FREUDE 

ÜBER ALL DAS, was heute noch 

mit unseren FEINEN SINNEN in 

aller Ruhe angenommen werden 

mag! 

Es ist gleich 18 h – so machen wir 

erst einmal PAUSE! DER 

KÖRPER und unsere ENERGIE 

und unser NIVEAU AN FREUDE 

IN UND MIT DEM ERBLÜHEN für 

eine neue WUNDERWELT MIT 

UNS DRINNEN und AUSSEN, ist 

wichtig! ES IST UNSER 
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ENTSCHEIDEN und unsere 

Achtsamkeit. DAS BLEIBT AUCH 

FÜR DIE ZUKUNFT! Da ist jedoch 

nichts ZWANGHAFTES oder 

EGOISTISCHES… man spürt 

endlich UNSER INNERES 

WESEN und das GUTE INNEN 

UND AUSSEN und Vertrauen! 

Es ist beinahe 21 Uhr! Da es 

langsam dämmert, sind wir wieder 

da. ES IST SPANNEND, wie DIE 

SEELE uns nun schon führt! 

Ganz vertieft ins GLÜCKSKLEE 

finden und DEN EMPFAN VON 

WICHTIGEN INFORMATIONEN 

für die Menschen und die Erde, war 

plötzlich das Gefühl da: ES IST 

GUT, jetzt zu gehen! Und wir 

gingen – WIE BRAVE KINDER, 

die die MUTTER ERDE führt! Das 

freut uns, NUR NOCH DIESEN 
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WEG ZU GEHEN! Wir gehen 

voran und andere Seelen werden 

ebenso vorbereitet FÜR UNS 

GANZ NATÜRLICHES 

MENSCHSEIN in natürlicher 

Freude! DAS IST WICHTIGER, als 

man es je angenommen hatte 

ODER HÄTTE ANNEHMEN 

DÜRFEN! Ohne Uhr und daher 

ohne PROGRAMMIERTE 

ZEITMODULE ist man 

eingestimmt ODER 

EINGESTELLT auf die natürlichen 

LICHTverhältnisse! Und so können 

wir gemeinsam nochmals sagen: 

ES GIBT KEINE MESSBARE 

GESCHWINDIGKEIT FÜR LICHT! 

Elektrisches oder Batterie 

betriebenes Licht kann man anders 

ansehen – SO WIE WENN 

SCHEINWERFER eines Autos auf 

sich zukommen sieht… DAMIT 
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HAT DIE SEELE EIN 

ABSOLUTES PROBLEM – aus 

stets unguten Erfahrungen IM 

HIMMEL UND AUF ERDEN! So 

kam uns auch ein weisses Auto auf 

der MENSCHENLEEREN Straße 

entgegen und es war ein kurzer 

Moment da und die Information; 

WIE  VIELEN MENSCHEN 

wurden solche Situationen 

ÜBERALL AUF ERDEN SCHON 

ZUM VERHÄNGNIS: Sie waren 

plötzlich nicht mehr da! NICHT 

AUSSERIRDISCHE HABEN 

MENSCHEN ENTFÜHRT, sondern 

STAATENpersonal, die dann 

solcherlei STORYS in die Welt 

gaben, um DIE 

EXPERIMENTIERLAUNE im 

WELTGESCHEHEN zu beleben 

und BEKRÄFTIGT ZU WISSEN! 

Wir müssen die schlimmste Zeit 
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auf der Erde gemeinsam durchleben 

UND SIND DOCH SCHON 

DARÜBER HINAUS. Nun ist die 

ERDENSEELE MIT UNS 

ZUSAMMEN HILFREICH alles zu 

erkennen und so auch WAHRE 

GENIES UND MENSCHEN VON 

FRÜHER WIEDERZUFINDEN!  

ALBERT EINSTEIN IST NOCH IM 

LEBEN… man war immer 

interessiert, das RÄTSEL DER 

UNSTERBLICHKEIT ZU LÖSEN 

und weshalb man altert oder nicht 

UND OB PROGRAMMIERTE FÜR 

DAS ALTERN dieses auch 

verändern können. ES KLINGT 

ALLES WIE IN EINEM MIESEN 

KINOFILM und auch damit hat all 

das zu tun! DENN EIN WENIG 

INFORMATIONEN ÜBER DAS, 

was man so getan und 
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herausgefunden und unterstützt 

hatte, ist ja in all den 

KASSENSCHLAGERN und doch 

auch vor allem in den nicht so 

bekannten Filmen hin ZU UNS 

GEGEBEN WORDEN! 

Albert Einstein hatte einen 

Auftrag, DIE ERDE IN DEN 

ZUSTAND DER LEERE ZU 

BRINGEN, um diese dann wieder 

neu erblühen zu lassen. MAN 

WUSSTE, dass die Erde früher 

DIESEN HERRLICHEN 

BESONDEREN GARTEN HATTE, 

der zerstört war. DOCH MAN 

BEGRIFF NICHT, dass LEBEN 

VON INNEN HERAUS 

ENTSTEHT und so eben DIE 

KRAFT AUS DEM ERDINNEREN 

KOMMT und nicht aus dem All! 

Das heisst: MAN HAT DIE SEELE 



 

442 

NIE GEFANGEN NEHMEN 

KÖNNEN, auch nicht die von 

einzelnen Menschen! DAS WAR 

EINE FATALE INFORMATION 

und FEHLEINSCHÄTZUNG, die 

zu all den unfassbar vielen 

TÖTUNGEN BEI LEBENDIGEM 

LEIB FÜHRTE, weil sich DIE 

KÖRPER DER PROBANTEN nicht 

in der Weise wieder 

RÜCKENTWICKELTEN, wie man 

dachte, dass das so zu sein hat!  

ES MUSS AUFHÖREN – all das! 

Und wir müssen ALL DIESE 

MENSCHEN FINDEN, die noch 

mit uns sein dürfen – trotz des 

scheinbar hohen Alters! DENN: 

Sobald DIE LIEBE WIEDER MIT 

UND IN UNS FLIESST, erhalten 

auch diese Menschen wieder Leben! 

DIE ERDE WEISS, welche 
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Menschen wichtig sind! WICHTIG 

IST JEDOCH NIE ERST DAS 

AUSSEHEN, das kann erst dann 

wieder IN DIESE SCHÖNHEIT 

ERBLÜHEN, sobald alle 

Störquellen und 

WISSENSCHAFTEN und 

HERAUSFINDUNGEN gestoppt 

sind UND DIE 

URTEILSFINDUNGEN VORM 

HOHEN GERICHT, welches 

keinerlei fachspezifische oDER 

GEFÜHLTE KOMPETENZ für 

derlei exquisite und besondere 

VORFÄLLE HATTE UND HAT, die 

nicht von den AUSFÜHRENDEN 

gewollt war, sondern immer via 

BEFEHL GEBRACHT und unter 

Androhung von vielem mehr, WAS 

WIR UNS VORSTELLEN 

WOLLEN! MEIST hatte es mit den 

Kindern und deren KIDNAPPING 
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zu tun. DAS HEISST, man hat 

gesagt: ENTWEDER DAS oder ihr 

Kind! ENTWEDER SIE oder wir 

bringen ihre Tochter um. 

VIELLEICHT HABEN WIR 

DAHER DIESEN EINEN MANN 

IMMER WIEDER GESEHEN… 

ergraut mit längeren Haaren 

(zusammengebunden) und immer 

EIN KIND AN SICH GEBUNDEN 

AM LEIB! Das ist nicht gesund! 

HÖRT AUF DAMIT! Das möchte 

man sagen und weiss doch, ES 

KOMMT NUR DORT AN, wo man 

BEFEHLE FÜR EXPERIMENTE 

GIBT! Heute schauten wir uns um 

und erkannten ein Mädchen, 

dessen Kopf unnatürlich zur Seite 

hing – so als wäre sie aus dem 

Leben gegangen UND DAS ALLES 

MACHT CORONA oder sagen wir: 

DIE SPEZIALBEHANDLUNG 
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DER STAATEN – manchmal über 

W-LAN, manchmal über die 

VERSTECKTEN 

RICHTFUNKantennen oder deren 

Verstärker, manchmal über die 

DAUERBEHANDLUNG VON 

MOBILEN ZELLEN  auch Handy 

oder SMAERphone genannt! WAS 

KÖNNTE EIN ARZT 

HERAUSFINDEN ODER EIN 

CHIRURG oder eine Apperatur? 

NICHTS – niemals auch nur 

irgendetwas! WARUM? Weil ein 

Apperat ja immer von JEMANDEM 

gebaut sein muss, der wüsste, was 

es herauszufinden gäbe! MAN 

HATTE EINEN HERREN, der es 

ermöglich hatte, SEINE STIMME 

ZU HÖREN und man hielt diese 

tatsächlich FÜR GOTT oder wen 

anderes… UND SO DACHTE MAN, 

man könne Gedanken lesen oder 
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ABFANGEN VON ANDEREN! 

Und das ist alles EIN WENIG NUR 

richtig, weil sich immer wieder 

ANDERE dazwischen schaltete. 

EIN BEISPIEL IST DIE 

TELEFONkonferenz! Man hat also 

KINDER NUN SCHON HIRNTOT 

gemacht und keiner bemerkt es 

ODER KÖNNTE DIES 

VERÄNDERN ODER 

BEMERKEN! Wie viele TOTE 

könnten diese 

DATENSTROMWELLEN 

BRINGEN und ist das gewollt und 

wenn ja FÜR WEN UND WARUM?  

DIE ERDE IST DIE EINZIG 

HILFREICHE MUTTER, weil sie 

keinerlei Urteil über irgendwen in 

der JETZTZEIT HAT! Niemand 

kennt sich aus und niemand weiss, 

was all die Jahre geschah! Niemand 
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weiss, warum man BEFEHLE gibt 

und wozu ABTRANSPORTE 

gemacht wurden oder werden! 

WIR KÖNNEN UNSERE 

KÖRPER EHREN UND UNS 

FREUEN, nicht ans Altern oder 

sterben denken zu müssen. WIR 

KÖNNEN UNS FREUEN, dass es 

möglich ist, UNS NIE WIEDER 

GEDANKEN UM GELD MACHEN 

ZU MÜSSEN oder die 

Finanzierung von WOHNRAUM 

oder STROM oder HEIZUNG! Wir 

können vertrauen, DASS ES EIN 

ERDUMFASSENDES absolut 

heilsames Klima für alle noch 

Lebenden gibt und dass ALLES 

WACHSENDE UND 

ERBLÜHENDE UND SICH ZUR 

FRUCHT GESTALTENDE all das 

ist, was uns MEHR ALS 

GLÜCKLICH MACHT!  
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Gibt es keine Störquellen mehr – 

wozu jeglicher Verkehr gehört, 

FABRIKANTEN UND WERKE, 

HÄUSERBESITZTUM für 

Gewerbliches, STAAT UND 

KIRCHE und deren Bedienstete 

und Gefolgschaften, Elektrizität… 

- ist die Erde dann wieder in der 

Lage AUCH UNSERE 

INDIVIDUELLEN KÖRPER wieder 

von innen heraus aufzubauen und 

VIELERLEI WUNDER (AUCH 

ZAHNBILDUNG) hervorzubringen 

und eben UNSER EBENBILD, was 

zu unserer Seele gehört. DAS IST 

NICHT MEHR FÜR ALLE 

MÖGLICH, wir möchten keine 

falschen Hoffnungen schüren! 

DOCH DAS IST KEIN PROBLEM, 

weil die VERNETZTEN, die man 

eh schon Roboter nennt, durch diese 

FLIESSRICHTUNGEN und 
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DEREN SPONTANÄNDERUNG, 

ohne dass da noch jemand ändern 

oder beeinflussen könnte HIN 

ZUM BESSEREN… nur eben zur 

weiteren Beeinträchtigung durch 

genau immer DAS FALSCHESTE 

TUN (WIE IMMER, wenn es um 

die Natur ging), ohnehin nichts 

bemerken UND DIE MASSEN MIT 

TOD UND KRANKHEIT ohnehin 

in einer sagen wir 

„EIGENWILLIGEN WELT“ leben 

lernen mussten! Diese können von 

der Erde weder erreicht, noch 

aufgemuntert werden! 

WIR HATTEN HEUTE SOLCH 

EINE ANSICHT von einer 

Fussgängerin – EIN BLICK dieser 

LEERE mit etwas KALTEM, wenn 

nicht sogar etwas Bösartigem 

darin! Dann kam noch ein Mann 
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mit Frau und wir lächelten SIE 

NUR an. Sie lächelte auch – DIE 

ANTWORTWELLE! Doch was 

haben wir davon, wenn wir nun zu 

ANIMATEUREN WERDEN 

WOLLTEN! MENSCHEN sind SO 

NIE GEWESEN IN UNSEREM 

SCHÖNSTEN DASEIN! Und da 

diese LETZTE CHANCE ZUR 

UMKEHR, um nicht alles Leben 

auszulöschen, nun einmal DAS 

ABSOLUTE nur ermöglichte, 

kann es keine andere 

WEGRICHTUNG oder 

ZWISCHENLÖSUNG MEHR 

GEBEN! Und so findet eben nicht 

DIE WISSENSCHAFTLICHE 

FACHGRUPPE eigene 

„SPEZIALISTEN“ um wieder nur 

Unfug und Irrsinn zu tun oder 

herauszufinden, SONDERN DIE 

SEELE DER MENSCHHEIT bringt 
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ORDNUNG MIT DER ERDKRAFT! 

Und wir können nur warnen! DIE 

ERDE IST NICHT MEHR IN DER 

Priorität Verrückte UND 

WAHNSINNIGE auch nur einmal 

noch zu unterstützen AUS DEM 

ALL ETWAS AUF DIE ERDE ZU 

LEITEN oder 

KLIMAWECHSELverursachende 

NICHT ZU STOPPEN! Ines 

Evalonja KANN DERLEI 

STRÖMUNGEN beobachten und 

manchmal auch ETWAS IN 

ETWAS GUTES (WORTE) 

wandeln! Doch es betrifft nie mehr 

Einzelschicksale! Die ERDE muss 

für uns Menschen 

HÖCHSTARBEIT LEISTEN – 

akkurat und in 

HÖCHSTQUALITÄT… nur diese 

kann VOLLKOMMENHEIT 

hervorbringen – nie der Mensch! 
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MENSCHEN WISSEN DAS und 

lassen geschehen und so nutzt die 

Erde DIESE GANZ SPEZIELLEN 

MENSCHEN mit den 

ABSOLUTEN QUALITÄTEN, um 

die Erlösung so schnell wie möglich 

geschehen zu lassen! KRIEG führt 

weder die Erde NOCH WIR 

MENSCHEN, die und freuen, 

DASS UNS DAS LEBEN IN DER 

EINST SCHÖNSTEN und 

HEILVOLLEN WEISE wieder 

ermöglicht wird. Ein grösseres und 

vollkommeneres Wunder kann es 

nicht geben ODER JE GEGEBEN 

HABEN! Also lassen wir uns doch 

einfach darauf ein UND AUCH 

VORBEREITEN AUF DIESE 

VOLLKOMMENEN LEBEN mit 

diesen Menschen, die eben FÜR 

UNS NUR „gemacht“ sind! Was 

spricht denn dagegen? WENN 
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KRIEG in den Familien herrscht, 

kann man nur DIESES 

MITFREUEN empfinden, wenn 

sich LÖSUNGEN ERGEBEN, dass 

endlich Ruhe ist! Und das Beste ist 

eben IMMER, mit niemandem zu 

reden, WEIL STETS DAS 

URTEILEN und PARTEI 

ERGREIFEN losgeht! Und das ist 

NIE RICHTIG! Denn niemandauf 

der Erde KONNTE JE MEHR IN 

DIESER REINHEIT und 

LIEBLICHKEIT empfangen werden 

und leben! WIR ALLE WURDEN 

DURCH SÜNDE GEZEUGT oder 

ERZEUGT und mussten in 

Verhältnissen existieren, DIE 

ABSOLUT NICHTS MIT 

UNSEREM MENSCHSEIN zu tun 

hatten oder haben könnten! ES IST 

NICHT MEHR UNSERE 

ENTSCHEIDUNG, wer noch mit 
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uns leben wird oder kann! JEDER 

IST IM GRUNDE SICH SELBST 

ÜBERLASSEN, weil niemand 

mehr in der Lage ist, SARS zu 

stoppen! Das ist absolut tragisch. 

DOCH DIE ALLGEMEINHEIT 

interessiert sich nie für das 

WICHTIGE und ÄUSSERSTE! 

Man LÄSST LIEBER ARBEITEN 

UND ALL DAS TUN, was noch ein 

wenige Gewinn bringt denen, DIE 

ANDEREN DAS MASKENFACE 

zur Ansicht geben. Das heisst: WIR 

SEHEN DIE VERBRECHEN und 

VERBRECHER stets und ständig! 

DOCH AUCH sehen eben wir all 

das, was UNSERE MUTTER 

ERDE trotz allem GRÜNEN UND 

BLÜHEN LÄSST und auch 

manche Frucht, die man direkt 

essen kann! 
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MUTTI liess man WALNÜSSE 

und DATTELN kaufen und 

OVOMALTINEschokolade, wovon 

wir eine halbe Tafel erhielten! Es ist 

unsinnig und wir brauchen es 

nicht! UND DA WIR DIE 

KAUFPROGRAMME und die 

Käuflichen kennen und 

mitverfolgen, ist es nur absolut 

traurig zu nennen, was man IN 

MEISSEN mit der Bevölkerung 

seit Jahren veranstaltet: GANZ 

BEWUSST und aus wichtigem 

Grund! 

NÜSSE können nicht mit den 

Händen geöffnet werden! UND 

DAS IST DAS ZEICHEN, dass es 

keine Nahrung für uns ist. DOCH 

WENN ES MAL GEGLAUBT 

WERDEN und angenommen 

werden musste, WIRD ES EBEN 
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BEIBEHALTEN und wenn man 

NICHT CHEMIE UND TECHNIK 

einsetzen würde, UM ZU 

MANIPULIEREN, gäbe es nichts 

zum VERKAUFEN oder 

WEGWERFEN! DIE NATUR 

ZEIGT in der natürlichen Weise 

LEERE HÜLSEN und 

zurückentwickelte und MICKRIGE 

FRÜCHTE! Mutti brachte DIE 

KÖNIGSFRUCHT DATTEL mit. 

Nicht, dass wir die nicht auch 

schon gegessen hätten, DOCH 

TROCKENOBST ist wie die 

DÜRRE die all die KÜNSTLICHEN 

PRODUKTE zur Erde brachte! 

WÜSTE UND HITZE und Zwei 

Pole mit EISMEER und einen 

GÜRTEL RINGS UM DIE ERDE…! 

MIESES KARMA? 
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MAN SCHÄMT SICH FÜR DIE, 

die ganze Völkerscharen VON 

WAHREN GLÜCKSGEFÜHLEN 

und einer natürlichen 

Lebensentwicklung fern hielt UND 

DAS FÜR NICHTS UND WIEDER 

NICHTS! Die Erde und die 

Menschheit können NUR 

ZUSAMMEN DAS SEIN, was 

man als LEBEN BEZEICHNET! 

Und dieses geschieht DURCH UND 

IN LIEBE! Und all das WAR UNS 

GENAUSO FERN und 

UNERREICHBAR wie allen 

anderen. UND DOCH AUCH 

NICHT, denn wir lebten schon 

VIELE MALE ALS ZEITLOSE!  

BANDEN- und BANDITENTUM 

mehr zu schätzen und zu 

unterstüten, ALS MENSCHEN 

BEI IHREM BESTREBEN, dass 
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Menschen wieder glücklich sind 

UND DIE ERDE ALS GESAMTES 

WIEDER EIN FREIES und den 

Menschen erfreulicher Weise 

wohlgesonnenes und diese 

WILLKOMMEN HEISSENDES 

HEIMATLAND, ist nicht nur 

unfassbar SONDERN NICHT 

BEGREIFBAR UND 

UNDULDBAR! Das heisst: WIR 

AKZEPTIEREN DAS NICHT! 

Was ist den Menschen noch 

geblieben? NICHTS! GAR 

NICHTS! Und doch GEHÖRT UNS 

SCHON WIEDER ALLES, weil wir 

uns gehören und dadurch dann 

schon wieder DAS LEBEN MIT 

ALLEN, die wieder MIT DER ERDE 

VERBUNDEN dieses Höchste 

FÜHLEN UND ANNEHMEN! 

MENSCHEN SIND NICHT 
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DAHERGELAUFENE oder von 

anderen EINORDENBAR! Wir 

erkennen nicht mehr an, DASS 

AUCH NUR EINER oder EINE je 

das RECHT gehabt hatte, UNS ZU 

BEURTEILEN oder den Mund 

aufzumachen, wenn es UM 

UNSERE HEILIGE ARBEIT GING 

und die HEILIGE KOMMUNION 

IM EINZIG RICHTIGEN – dem 

natürlichen Sinn! NIEMAND HAT 

DAS RECHT, zu verbieten, 

LIEBENDE ZU TRENNEN oder 

dass diese sich nicht sehen oder 

kennenlernen dürfen. UND DOCH 

HAT MANS GEMACHT und 

gleichzeitig gönnt man sich DIE 

FEINSTEN LÄNDEREIEN und 

KÖSTLICHKEITEN (AUCH 

SCHON ZU DDR-ZEITEN) und 

debattiert ÜBER FCKW und 

FRIEDENS- und NOBELpreise und 
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organisiert SINGFEST und 

KONZERTE – es ist zum 

SCHREIEN und doch sind wir 

still! ES IST NICHT EGAL oder 

KOMISCH, wenn man etwas tut, 

WAS DEM GANZE N KOSMOS 

SCHADET… auch wenn man 

LÄRM IN DAS ALL 

HINAUSSCHICKT! Es ist schade, 

SO WENIG INTERESSE FÜR 

DAS ERDWUNDER 

„Wiedergeburt“ gefunden zu haben! 

DOCH LIEBER WENIGE 

LEBENDE, als ewig HALBTOTE 

oder STERBLICHE! Die Zeit der 

Sünde geht vorbei UND DIE DES 

HUNGERNS UND DÜRSTENS 

AUCH! Wir möchten keine BIER--, 

WEIN- , SCHNAPS- und 

ZIGARETTENfahnen mehr ODER 

ANGST WEGEN 

KINDESENTFÜHRUNGEN oder 
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DROHGEBÄRDEN oder bewaffnete 

UNIFORMIERTE oder verdreckte 

Landschaften! ES ERGIBT 

ALLES KEINEN SINN MEHR, 

wenn man sicher weiss, DASS 

DAS WUNDER LEBEN wieder das 

wird, was es einstmals war! DA 

STELLT MAN GERN ALLES 

BEISEITE und tut eben das, was 

man kann und manchmal auch 

muss und doch auch möchte. ES 

IST WUNDERBAR NICHTS ZU 

TUN? In dieser Zeit schwerlich 

möglich, WEIL DER EMPFANG 

erst dann ermöglicht ist, WENN 

DIE ERDE WIEDER IN 

HARMONIE IST und das dauert so 

lange, BIS MAN FREI HAT UND 

WILLIG IST der einzig richtigen 

Sete zu helfen ODER EBEN NICHT 

MEHR DA IST. ALS MENSCH 

kann man niemanden verloren 
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geben oder KEIN MITGEFÜHL 

HABEN! Wir lassen beiseite und 

HABEN KEINE IDEE MEHR , 

etwas Bestimmtes zu verursachen! 

ES IST GERADE DIESES: ICH 

WILL ES SO und nicht anders, 

was so ABSOLUT UNSINNIG, 

unrealistisch und störend ist UND 

SCHON IMMER WAR! Genauso 

unsinnig und uns unwürdig ist  

dieses ewige Gerede wo wer sitzt 

und welcher Tisch und was man 

nun wählt und warum – DIESER 

GANZE TRATSCH UM ANDERE! 

Wenn ihr nur alle mitbekommen 

würdet, wie euch das immer tiefer 

hineinzieht in DIESEN STRUDEL, 

den man euch nicht sehen und 

erkennen lässt!  

WIR HABEN FAKTEN und 

wichtige Ereignisse mitegetolt, 
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WEIL ES UM DIE ERDE UND DIE 

GESAMTE MENSCHHEIT GEHT! 

Menschen leben FREI und OHNE 

FÜHRERSCHAFT und 

MANIPULATION NUR ALS 

MENSCHEN und haben keine 

SOZIALEN AMBITIONEN, 

sondern nur NATÜRLICHE! Alles 

ergibt sich durch diese IN ALLEM 

LEBEN BEFINDLICHE 

ORDNUNG, die nichtverinnerlicht 

werden konnte, WEIL MENSCHEN 

SICH GEGEN DIE SEELE DER 

MUTTER STREUBTEN! Und 

dann müssen wir eben sagen: DAS 

IST PERSONAL UND LEUTE die 

das tun! MENSCHEN FÜHLEN 

ENDLICH HEIMAT, sobald sie mit 

der Erde wieder Eins sind und 

fühlen sich HINGEZOGEN ZUR 

NATUR und zu Spaziergängen 

und ZU MENSCHEN, die lebten! 
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22:22 h – wieder so ein 

PERFEKTER ZEITPUNKT. WER 

LIESS mich oder UNS in diesem 

Moment diese ZAHLEN 

ANSEHEN, zu denen man sagt: 

DAS IST ZEIT!? Und stimmt diese 

exakt und wirklich? ALLES 

ERGIBT IRGENDWANN wirklich 

überhaupt keinen Sinn mehr – 

ALLES, WAS ZUR WELT 

GEHÖRT! Es ist daher so, weil es 

eben kein vollkommeneres Leben 

geben kann, ALS DAS 

VOLLKOMMENE! Und dieses ist 

nun einmal GANZ AN DIE ERDE 

GEBUNDEN und heraus aus DEN 

NETZEN und AGGRESSIVEN!  

DIE WEISHEIT IST DIE ERDE! 

Diese gibt zu Ines Evalonja – INES 

DONATH – nach Meissen 

WAHRHEIT, damit diese 
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AUFGESCHRIEBEN WIRD! Das 

ist wichtig FÜR VIELE 

AUFRICHTIGE MENSCHEN! 

Auch gibt Mutter Erde WAHRHEIT 

zu Menschen, damit diese 

AUSGESPROCHEN WIRD oder 

geschrieben, UM SCHICKSAL 

AUFZULÖSEN! Das kann nicht 

VORBEREITUNG finden, da das 

zu gefährlich wäre – ALLES 

GESCHIEHT SPONTAN! Sich 

darauf eingestellt wissen, IST 

WEISE, alles andere FEIGHEIT, 

Dummheit und Bosheit – so wie 

gefälschte ERBunterlagen ODER 

BRIEFE mit falscher Handschrift 

oder das ZURÜCKHALTEN 

fehlender Dokumente und Gelder 

und Geschenke UND SONSTIGEM 

ZUR SPRACHE KOMMENDEM! 
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ALLE FALSCHHEIT MUSS 

GEHEN, sodass NUR NOCH 

MENSCHENQUALITÄT da ist 

und bleibt! Das ist nur DURCH DIE 

MUTTER ERDE gegeben und 

kann NICHT GEPRÜFT oder 

GEBRIEFT werden. Wir laufen 

UND DER EMPFANG IST STETS 

DA… mal mehr und mal weniger, 

denn DAS LEBEN und DIE 

RETTUNG hört ja nicht auf! Wir 

brauchen keine Telefone oder 

KLOPFZEICHEN, Faxe oder 

Handys oder VIDEOkonferenzen 

oder MEETINGS oder 

ORGANISATIONEN VON 

TREFFEN! Wir leben schon jetzt in 

dieser FEINEN ART DES LEBENS 

und haben dadurch SCHON ALL 

DAS ERHALTEN, was uns 

unabgängig macht UND FREI 

FÜREINANDER und das DASEIN 
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MIT DER GESAMTNATUR! Diese 

Einstellung und VORBEREITUNG 

VON UND FÜR DIE NATUR ist 

überlebenswichtig – UNSERE FÜR 

ALLE! Daher ist unser Leben so 

ganz anders, als das anderer, 

WEIL EBEN DAS ABSOLUTE 

diese Ordnung braucht FÜR DIESE 

HEIKLE ARBEIT, die so manchen 

FINDET UND BEFREIT! DIE 

HAUPTARBEIT MACHT STETS 

DIE ERDE, daher ist es wichtig, 

UNSERE HEIMAT wertzuschätzen 

und zu unterstützen! 

WOZU SICH EINBILDEN, dass 

man etwas kann oder weiss, wenn 

es FÜR EINE SITUATION gegeben 

war? WIESO STÄNDIG MIT 

ANDEREN DARÜBER REDEN? Es 

ist nicht leicht, SOLCH 

SPIONAGE ZU BEGREIFEN, die 
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durch die Münder und Ohren von 

Menschen IN LÄNDER WIE 

AMERIKA GEBRACHT WERDEN, 

obwohl die Gespräche vielleicht in 

der Schweiz oder in Kroatien sind! 

UND DOCH IST ES NUR DAS! 

Und dann wundern sich andere, 

wieso jemand etwas weiss, was man 

doch NUR EINER oder EINEM 

erzählte! So hält man dann die 

Falschen für JUDAS! Vorher war es 

FACEBOOK, dann DAS 

SMARTphone, DANN 

STRASSENÜBERWACHUNG 

und dann alles zusammen MIT 

DEM MENSCHENKÖRPER als 

Sendend und Empfangend. BEI 

MANCHEN  JEDOCH war die 

ganze Zeit MUTTER ERDE DA – 

vorbereitend all das, was vorbei und 

was kommt… WAS IST 

GEGENWART? EIN PUNKT? Es 



 

469 

ist so unsinnig irgendwie, sobald 

man DRÜBER WEG IST über die 

LINIE und DIE DIMENSIONALEN! 

DAS LEBEN LÄSST SICH NICHT 

EINTEILEN ODER ZERTEILEN! 

Die Kluft zwischen 

UNSTERBLICHEN und 

STERBLICHEN ist 

unüberbrückbar! Ob das je anders 

war, ist nicht herausfindbar! 

WICHTIG IST NUR, dass es nun 

gefährlich ist, SICH DEM LEBEN 

ZU WIDERSETZEN! Das hat 

nichts mit uns Menschen zu tun, 

SONDERN DER GERN 

GENUTZTEN 

KETTENREAKTION für 

WETTBEWERB, Geheimnisse, 

AUFHALTEN VON 

GESPENDETEM, 

KRANKHEITSERREGERN, NOT 

UND ELEND, INFORMATIONEN 
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UND REAKTIONEN… um nur 

etwas zu nennen! 

VERANTWORTLICHE und 

ORGANISATOREN wussten und 

wissen sehr wohl Bescheid und 

haben inzwischen GROSSE 

DEFIZITE was das Ansehen VON 

VERANTWORTBAREM und 

SKRUPELLOSEM betrifft und 

wieso man DEN AM LIEBSTEN 

GESEHENEN „den Korb gab“, das 

heisst: „AUF NIMMER 

WIEDERSEHEN“ sagen! 

NICHTS IST DERZEIT 

WICHTIGER, als die absolute 

Wahrheit! ERST DANN FÜHLT 

MAN SICH WOHLER und spürt: 

MAN HAT ALLES GETAN – stets 

in und für die Liebe! DARÜBER 

kann es keine Zweifel geben UND 

LONJUSCHKA IST PRÄZISE – 



 

471 

Lügndetektore GAB ES NIE! Man 

hat DAS ZITTERN DER 

GESAMTSEELE und 

programmierbare SCHAMRÖTE 

und vielerlei Sonstiges, WAS 

MAN MIT DEM BESTIMMBAREN 

PROGRAMM zu den 

BESTIMMTEN senden konnte 

benutzt und ausgenutzt! BÖSE 

IST, was böse macht! WAS BÖSE 

MACHT, kann nie gut sein oder 

besser werden! DAS, WAS DIE 

WELT IST und das, was die Erde 

und DAS GESAMTLEBEN 

MENSCHHEIT schädigte, ist DAS 

SÄCHLICHE „ES“. Da gibt es 

keinerlei Ausnahme! ES GIBT 

NUR DAS LEBEN und UNS und 

das sonst dargereichte IST 

ABSOLUT UNWÜRDIG, es uns 

und den Menschen und der Erde 

zuzumuten! DIE LIEBE LEUTERT 
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und leutet nie mehr irgendwo oder 

irgendetwas! LIEBE IST 

ALLUMFASSEND NUR GUT und 

klärt auf und befüllt … jedoch 

niemals auch nur einmal MIT 

ETWAS SCHÄDIGENDEM! 

WAS macht es so schwer, AN DAS 

ABSOLUT GUTE ZU GLAUBEN 

UND ZU VERTRAUEN? Es war 

nie mehr da!! Nach bestimmten 

„BEHANDLUNGEN“, die durch die 

ANSAGE DES HERRN 

eindrücklich demonstriert wurden, 

kann man kaum mehr atmen, 

geschweige denn AN LIEBE 

GLAUBEN oder dass es tatsächlich 

noch irgendwo LEBEN oder 

MENSCHEN GIBT! DER 

ZENTRALFRIEDHOF ERDE war 

schon da – wir fühlten es nur nicht, 

OBWOHL ES SICHTBAR WAR 
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und auch jetzt vielerorts 

SICHTBAR WIRD! So weit hätte es 

NIEMALS kommen dürfen und 

schon gar nicht müssen UND 

AUCH NICHT ZU TERROR UND 

GEWALT! DOCH NUN ist es eben 

„Nach dem Ausverkauf“, der nur 

IHR aufgefallen war in dieser 

GRÖSSE und Deutlichkeit! WO 

SIND DIE VERSCHLEPPTEN und 

AUSGEWIESENEN? DIESE 

WERDEN dringend gebraucht! 

Wie stolz waren Eltern, wenn die 

ZÖGLINGE nach Amerika oder in 

andere Länder zum Studieren 

flogen. DOCH DAS IST NICHTS, 

worauf man stolz sein sollte. Es ist 

eben DAS ERSCHRECKENDE, 

dass ELTERN und KIND sich 

nicht spürten und daher NIE 

VERSTANDEN! Und so nur 



 

474 

wurden KINDER EIGENTUM von 

Staaten und waren absoluter 

Willkür und SEELISCHER 

GEWALT ausgeliefert! WIR 

SEHEN EINE SCHÖNE 

ZUKUNFT und diese ist jedoch 

ZU FEIN UNS BESONDERS, als 

darüber noch weiter Auskunft zu 

geben! NUR DIE SEELE KENNT 

DAS EINSTIGE LEBEN und den 

wirklichen Garten Eden. Und da 

wir ZU WEIT DAVON ENTFERNT 

SIND VOM IDEALZUSTAND, 

schützt die MUTTERSEELE uns 

vor DIESEN GEFÜHLEN, die nur 

für UNSER GANZ PRIVATES 

LEBEN NOCH SIND und so auch 

nun vor SCHMERZ UND 

KUMMER! ALLE tragen nun 

sprichwörtlich und sinnbildlich 

DAS GESAMTKREUZ SÜNDE 

und doch sind EINZELN durch 
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unsere HEILARBEIT aussen vor, 

um für STABILITÄT zu sorgen 

und geöffnet zu werden für DAS 

WERDEN! 

Und nun machen wir für heute die 

Technik aus und gönnen uns 

Ruhe! Es will viel VERARBEITET 

und ERARBEITET und ERLÖST 

werden… das dient wieder vielen 

AUCH DURCH DIE WIEDER 

WEITER FLIESSENDE SCHRIFT 

nach der Ruhepause!  

MÖGE ES HIER und überall dort, 

wo Menschen sind, RUHIG 

BLEIBEN und die VERMISSTEN 

auftauchen und die GEWALTSAM 

FESTGEHALTENEN und 

SCHLAFEN GELEGTEN FREI 

und GELASSEN werden! WIR 

SIND DA, weil diese damals da 

waren UND DAS, WAS MAN 
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MUTIG und entschlossen nennen 

kann! ES HAT DIE OFFENE SEEL 

DER ERDE GEFEHLT und so 

gesehen eben DIE OFFENHEIT FÜR 

DAS FEHLENDE VERSTEHEN, 

wie wichtig und bedeutsam 

MÄDCHEN in Frauenkörpern 

waren und immer nun wieder 

bleiben. DAS ABSOLUTE 

BRAUCHT DIE LIEBLICHKEIT… 

nur so ist LEBEN lebbar und 

erlebbar! HARMONIE IST MEHR 

UND GRÖSSER, als das bischen 

Lehre von Musik und Farben! 

UNTERLASSUNG ist die beste 

und grösste Wertschätzung für 

DIE ERDE und die Familie Anders! 

Es ist MITTWOCH, der 10. Juni 

2020! Es ist bald 11 Uhr. Wir sind 

früh aufgewacht mit einem lieben 

Gedanken und dann setzte wieder 
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DER STROM VON GEDANKEN 

EIN UND es wurden Verbindungen 

sichtbar – auch zu Albert Einstein 

hin und WICHTIGEN NEUEN 

ERKENNTNISSEN, die mit seinen 

übereinkamen, diese jedoch in 

ABSOLUTER WEISE 

herausnahmen aus dem WISSEN 

DERER, die alles, wirklich alles 

FÜR KRIEG UND MACHT 

benutzten und dadurch eben ERDE 

UND MENSCHHEIT 

BESCHMUTZTEN und auch 

nutzten, wie ROBOTER und nie 

mehr wie fühlende Wesen – nicht 

einmal das wurde uns gewährt: 

GEFÜHLTE MÖGLICHKEIT, 

„Nein!“ zu sagen und dass 

DIESES „NEIN!“ gehört und 

akzeptiert wird! Am einfachsten ist 

es zu sehen, AN DEN MENSCHEN, 

die man für 1 € oder FÜR NICHTS 
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dem Verderben hingab und damit 

zum Tod – OHNE MITGEFÜHL 

UND mit sehr viel (SAGEN WIR: 

VIEL ZU VIEL!) Gewalt! 

Gewaltsame Übernahme eines 

Körpers ist ABSOLUT 

UNTERSAGT! Und doch wurde 

das nie berücksichtigt: NICHT 

EINMAL bei Geburten und SO 

SCHON AUCH NICHT VOR DEM 

EMPFANG des Heiligtums KIND! 

Es tut gut, zu erkennen, DASS 

DIE NATUR DURCH UNSER 

EINGESTELLT WORDEN SEIN 

FÜR LIEBE UND LEBEN 

tatsächlich etwas kann, was kein 

Mensch kann und so natzürlich 

erst recht kein Roboter oder eine 

Maschine ODER IRGENDETWAS 

IM WELTRAUM!! Denn der Raum 

der Welt hatte noch nie etwas zu 
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tun MIT DEM GESAMTLEBEN 

und der Erde mitten drin! 

ES GIBT NICHTS 

INTELLIGENTERES ALS DIE 

MENSCHEN. Doch dies sind diese 

nur DURCH LIEBE! Nur die Liebe 

befähigte uns, GEÖFFNET ZU 

WERDEN UND ZU BLEIBEN, um 

alles Gewesene ERLÖST zu 

erhalten und so absolut frei zu 

werden, UM ERDE UND 

MENSCHHEIT ZU BEFREIEN! 

Dies geschieht: EINZELN NUR 

und doch fließen die Informationen 

und so die Wahrheit ZU ALLEN 

EINZELNEN manchmal 

gleichzeitig. Es kann nicht mehr 

fremd beeinflusst werden, so wie 

auch wir nicht entscheiden durften, 

WEM GEHOLFEN WERDEN 

DARF oder MUSS!  
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Man empfing mal die 

Informationen ODER BEFEHLE, 

dass DIESER EINE nur anderen 

helfen kann und muss, JEDOCH 

NICHT SEINER EIGENEN 

FAMILIE! Das war bei Bruno 

Gröning so und unserer 

Erinnerung nach auch in Braco`s 

Weg! NICHT MINDER 

VERWUNDERLICH IST ALSO, 

weshalb in deren Schicksale 

SOLCH UNBEGREIFBARE 

VORKOMMNISSE vorkamen, um 

solcherlei „Als bewiesen“ 

anerkennen zu lassen. 

ES IST JEDOCH LÜGE! Denn das 

gerade ist es ja: WIE SOLLTE 

DENN EINER, der seine ganze 

Kraft (So wie alle anderen 

Menschen auch) durch die Liebe 

seiner Frau und der Kinder (SO 
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ES SCHON GEMEINSAME GIBT 

– oder nur Eines) erhält, helfen 

können, wenn er diese EINE FRAU 

gar nicht kennt oder in seinem 

Leben erhalten durfte? WIE SOLL 

EINER HELFEN, der sie hätte 

haben können und weiß, dass sie 

lebt, helfen können, wenn man sie 

ihm nimmt ODER STERBEN 

LIESSE? 

MAN WEISS UM DEN 

ZEITREISENDEN TRÄUMER 

und um SEINE TOCHTER, die 

dieser braucht, UM DER ERDE 

UND DER 

GESAMTMENSCHHEIT ZU 

HELFEN! Man weiss auch um die 

NOTWENDIGKEIT DER HILFE für 

ihren Bruder, WEIL DIESER NUR 

DIE ABSOLUTE MACHT über das 

auf Erden existierende MATRIX-
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Netzwerk besitzt! Doch es geschieht 

seitens der bekannten 

BEVÖLKERUNG nichts – keine 

Hilfe! NICHT EINER ODER EINE 

wurde hingewiesen oder FÜR EIN 

GESCHENK vorbereitet. Nichts – 

gar nichts! 

Mutti bringt mit einem komischen 

Lachen, dass NICHT ZU IHR 

GEHÖRT einen Gruss aus der 

Küche: BRÖTCHEN MIT QUARK! 

Wir wollen es nicht und werfen es 

weg! SIE WEISS ES NICHT und 

wird es doch wissen, wenn sie dies 

hier liest ODER EBEN DURCH 

DEN, der durch sie Handlungen 

verübt, um IN UNSEREN 

PRIVATEN LEBENSRAUM 

EINZUDRINGEN! Wie übel all die 

Vernetzungen in den ZONEN 

DER ANGST und der schlimmsten 
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Verbrechen der 

Menschheitsgeschichte wirklich 

sind? Wir sagen dazu nichts mehr, 

sondern tun unsere Arbeit, GEHEN 

UNSERE WEGE und freuen uns, 

über jeden, der gehen durfte AUF 

ZWEI BEINEN und daher bleibt – 

IM LEBEN DER 

UNSTERBLICHEN! 

WAS MACHT ES SO SCHWER 

ZU VERTRAUEN? Gerade die 

Einflussnahme derer, DIE WIE 

KAKERLAKEN und MOTTEN 

SIND oder all das Ungeziefer 

symbolisieren, die die Erde 

heimsuchten UND ALLE DIE 

TYRANNISIERTEN, die stets die 

Saubersten waren! DENN HAT 

MAN NICHT STETS DORT 

solcherlei Parasiten (AUCH 

BAKTERIEN) ausgesetzt, wo man 
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wusste: DA SIND MENSCHEN, 

mal sehen, wie sie reagieren? 

MUSS JA SO SEIN, denn sonst 

hätten DIE GEWISSEN SPIELE ja 

kein Geld gebracht oder ganz 

besonderes Ansehen und Triumphe 

und Prämien und Sonderboni und 

Reisen! 

VON DER ERDE GINGEN 

SIGNALE AUS. Man sagte uns 

schon als Kinder, dass man durch 

INFORMATIONEN INS ALL 

anderes Leben suche, also auf 

Antwort warte! DAS IST 

SINNLOS! Es ist wesentlich und 

wichtig, ALLE 

ANRUFBEANTWORTER UND 

SIGNALE abzuschalten und zwar 

DRINGEND MIT OBERSTER 

Priorität! Schallwellen treffen 

irgendwann auf ein Objekt und 
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diese werden dann 

ZURÜCKGESCHICKT! Sendet 

man also TÖTUNGSSIGNALE 

AUS und weiss nicht, wohin die 

gehen UND DASS SICH 

ANDERNORTS eben gan andere 

Reflektionen und PROJEKTIONEN 

ergeben können, macht man sich 

ABSOLUT STRAFBAR DER 

TÖTUNG VON IM HIMMEL 

befindlichen und auf der Erde 

wohnenden. DAS SCHLIMME IST, 

dass man DURCH VERKAUF 

UND SCHENKUNG von Technik 

Spielzeuge in die Hände IRRER 

gegeben hat, die sich aufgrund des 

UNEINGESCHRÄNKTEN 

FALSCHEN BILDUNGSNIVEAUS 

in nur schädlicher und 

schändlicher Weise in das 

PRIVATE- UND FIRMENgestützte 

NATÜRLICHE NETZWERK VON 
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FAMILIE und HAUSHALT 

eingeloggt hatten und tun und 

lassen konnten, was immer sie 

wollten. ES WURDE 

ANALYSIERT und nicht geändert. 

EIN FREIER LAUF BEGANN… 

den nie mehr jemand unter 

Kontrolle brachte. DAS WOLLEN 

WAR IRGENDWANN DANN 

DOCH DA, doch da war es schon zu 

spät! Es ist eben wie mit den 

Bakterien, die man züchtete oder 

AUS DEN VOM ALL 

ZURÜCKGEBRACHTEN erhielt – 

ohne es zu bemerken: OFTMALS! 

Diese werden eingefroren, um sie 

vielleicht man irgendwo anders hin 

zu bringen und zu schauen, OB 

SICH SOLCHERLEI VIREN 

DANN AUSBREITEN! Wie winzig 

SCHÄDLINGE geworden sind, 

sehen Ines Evalonja`s Augen. WAS 



 

487 

DIESE IN UNS ALLES 

BEWIRKEN KÖNNEN? Wer will es 

herausfinden oder beweisen? WER 

BZAHLT FÜR DIE SCHÄDEN IN 

UND AN KÖRPERN? Wir wollen 

nie mehr nicht in die Natur gehen 

und sehen doch gemeinsam DIE 

WACHSENDE ANZAHL VON 

SCHÄDLINGEN, die aus der Erde 

kommen! ALSO MUSS DORT 

ETWAS SEIN, was deren 

Vermehrung begünstigt! ES IST 

EIN SIGNAL, welches ausgesendet 

wird, UM DIE MENSCHEN 

GEFÜGIG ZU HALTEN! Und das 

wiederum LÖSCHT LEBEN! Denn: 

Nur der Mensch kann sich 

bewusstwerden, das etwas nicht 

stimmt UND WAS ES IST – stets 

gemeinsam mit der Erde UND 

ANDEREN MENSCHEN, die das 

ebenso sehen oder SPÜREN MIT 
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ALLEN SINNEN UND 

ERKENNEN, was es ist und wo 

sich die Ursache befindet und WAS 

ZU TUN IST! Es ist nur möglich, 

DURCH DIE ABSOLUTE 

ANERKENNTNIS DES 

ABSOLUTEN LEBENS! Und in 

diesem absoluten Leben gibt es eben 

DIESE ABSOLUTE ORDNUNG 

und über diese kann nicht verfügt 

werden UND NIEMAND KANN 

ETWAS ÜBER DIESE ORDNUNG 

DRÜBER STÜLPEN oder ein 

falsches Licht als Lebensquelle 

nennen! AN KONNTE ES, aber 

eben nur solange, wie VATER UND 

TOCHTER, die gemeinsam mit der 

Erde DIESE ABSOLUTHEIT halten 

und tun können, WAS ERDE 

UND MENSCH HILFT! Daher 

stellen diese nicht ihren EIGENEN 

LEBENSANSPRÜCHE ZURÜCK, 
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sondern wissen, was ERDE UND 

MENSCHEN MÖGLICH IST! Und 

so ist GESUNDHEIT anders 

anzusehen, ALS 

SCHÖNHEITSWAHN! Und wenn 

BÖSWILLIGE die Schönheit 

anderer VIA 

COMPUTERPROGRAMM 

zerstören, weil sie selbst nicht schön 

sind und es anderen nicht gönnen, 

so auszusehen, wie sie nun mal 

sind (DIE NATUR BRINGT FÜR 

UNS WIEDER ALLES IN 

ORDNUNG, sobald die Natur 

wieder Kraft hat!!!) DANN HABEN 

STAATEN UND KIRCHE absolut 

versagt – ALLUMFASSEND! Das 

kann also weder Respekt oder 

Anerkenntnis finden und muss 

also BEKÄMPFT WERDEN! EIN 

EINEM VIRUS widerstrebender 

Körper ist gesund, DENN DIESER 
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WIRD DURCH FIEBER 

SICHERLICH und Ausflüsse aus 

dem Körper zeigen, DASS DA 

ETWAS INNEN NICHT IN 

ORDNUNG IST! Alles geschieht 

durch Natur und Mensch selbst! 

Dieser braucht RUHE und eben 

alles frisch – DRAUSSEN und 

nicht unter AUFSICHT UND 

EINFLUSSNAHME DERER, die 

Herausfinden wollen UND CHEMIE 

LOSWERDEN und SCHNITTE 

TUN und SCHNEIDEN UND 

NÄHEN! Die Seele kann man nie 

mehr überlisten! ES GIBT 

SOFORT NUN ALARM IN 

UNSEREM SYSTEM und dieses 

ist mit NICHTS SONST 

VERNETZT, außer Natur und 

Menschen! 
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KREBS UND MEDIKAMENTE? 

Was ist das anderes, als wieder 

DIESER TOTESZIRKEL, der uns 

auch wieder zu BRACO führt – eine 

FRAU OHNE HAARE SPRICHT 

die Diagnose aus und sagt: ER 

HAT GEHOLFEN und es wächst 

wieder…! WIR HABEN NICHTE 

GESEHEN, ob das tatsächlich so 

war! RICHTIG IST NUR: Man 

kann per Programm HAARE 

KOMPLETT AUSFALLEN 

LASSEN! Das hat man bei der 

Schwester von Ines Evalonja 

gemacht. WÄHREND DER 

LEBENSZEIT kreisrund 

mehrmals und als man Vati 

WEGGEBRACHT HATTE, war der 

Komplettausfall da! Der Mann 

Mediziner und auf diesen hörte sie 

nie: DAS WAR RICHTIG! Doch 

leider hatte man die Möglichkeit sie 
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zu anderen zu führen. DA IST 

WIDERSTAND ZWCKLOS und 

Heilung unmöglich. AUCH 

PERÜCKEN SIND TEUER – zwei 

mal ECHTHAARPERÜCKEN 

wurden hingebracht. OHNE LUFT 

kann nichts wachsen und im Haus 

reicht die Luft dort ohnehin nie, 

denn da wird GEREDET UND 

GERDET ÜBER ALL DAS , was 

die Kinderseele immer mehr 

verschliesst und belastet UND 

FILME UND „MUSIK“ kommen 

dazu UND ALL DAS, WAS DER 

MANN OHNE DAS WISSEN DER 

FRAU MACHT und hinter deren 

Rücken mit den Jungs. DER 

VERSTAND WEISS NICHT, 

jedoch die Seele weiss alles! DOCH 

WÜRDE MAN DARÜBER REDEN 

WOLLEN, würde das nie etwas 

gebracht haben: ABSOLUTE 
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ABLEHNUNG, da alle dem 

System dienen müssen und nicht 

wissen, WAS ALLE NICHT 

HABEN DURFTEN: Leben als 

natürlich schöne Menschen – 

DENN DAS WAREN IN DER 

FAMILIE ALLE EINMAL… vor 

allem die Kinder sahen froh aus! 

UND WENN MAN WEISS, kann 

man nicht zum NICHTWISSEN 

gebracht werden. Früher gelang das 

NUR SCHEINBAR. Das war so, 

weil man ja eben NIE WIRKLICH 

DAS WUSSTE, was wichtig 

gewesen und geblieben war! UND 

NUN IST ES EBEN ANDERS 

UND WIR VERÖFFENTLICHEN 

NUN ALL DAS, was für alle 

Menschen wichtig ist, DENN 

VERSUCHSREIHEN haben 

weltweit Einfluss und das kann so 

NICHT MEHR WEITERGEHEN! 
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Man sagte auch: 100 Haare am Tag 

verlieren, ist normal! HAARE 

SCHNEIDEN, lässt Haare dicker 

werden. MANIPULATION 

SCHLIMMSTER SORTE und alles 

führt wieder zu GELD und 

MECHANISMEN DIE 

ZUSCHNAPPEN! DENN: Immer 

wenn Mutter Erde – also die Natur 

– sagte: LASST DIE CHEMIE WEG 

(Also alles Gekaufte!), hatte man ja 

dann die Möglichkeit EINES VON 

VIELEN als etwas Falsches 

auszulegen UND EIN 

ERSATZPRÄPERAT anzubieten 

oder ZWANGSZUVERORDNEN! 

Kennen wir nicht alle dies: DIE 

ARMEN bekommen Präperate, die 

nur vielleicht helfen oder 

Nebenwirkungen haben UND DIE 

REICHEN BEKOMMEN DAS 
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PRÄPERAT, was wirklich hilft 

GEGEN KREBS UND ANDERES? 

Was seid ihr nur? MENSCHEN 

GANZ SICHER NICHT MEHR! 

Doch ändern kann es sich noch… 

GANZ SICHER! Wenn die Noten 

UND DIE BANKEN wegbrechen 

und man keinerlei Studenten mehr 

verpflichten kann – VIELLEICHT 

WEIL SICH DER BANDWURM 

DER GIGABITE-WELLE DATEN 

nicht mehr nicht vermehrt – die 

überhaupt noch was BEMERKEN 

ODER NEIN statt JA sagen oder 

nur noch vielleicht ODER MAL 

SEHEN… WAS MACHEN DANN 

DIE, die Mitarbeiter brauchen, FÜR 

WIRKLICH WICHTIGES? Es sieht 

finster aus – GANZ FINSTER! 

Denn schaut man sich QUALITÄT 

FRÜHERER ZEITEN AN und was 

diese wunderbaren Menschen 
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erschufen und schafften UND ALL 

DAS, WAS HEUTE SO „Angebot“ 

genannt wird, MUSS MAN SICH 

TATSÄCHLICH FÜRCHTEN. 

Dieses Fürchten ist auch BEIM 

ANSEHEN DER LEIBER DA und 

wie man sich so aufführt überall! 

UND DIESES ÜBERALL IST 

TATSÄCHLICH ÜBERALL… es 

sind nur nicht mehr UND NIE 

MEHR ALLE, die diesen 

LIFESTREAM oder LEBENSFILM 

mitbefüllen und tun, was und wie 

es geheißen!   

WIR LEBEN und wir beleben 

GEMEINSAM MIT DER ERDE 

UND DEREN SEELE alle einst 

wichtigen EDLEN 

GESINNUNGEN und somit wird 

durch die Seele ganz allein DIESE 

FEINE ORDNUNG wieder 
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anerkannt und gewollt! So braucht 

es keine Gespräche über etwas oder 

irgendwen! DIE, DIE DIESES 

EINZIGE WUNDER, das berührt 

und beschützt und stark macht 

AUF NEUE WEISE bewusst 

miterleben, ERLEBEN ES JA, dass 

es still und leise geschieht: 

GEWOLLT! Wir wollen nie mehr 

NICHTLEBEN, sondern eben DAS 

GANZE LEBEN IN LIEBE in 

dieser kindlichen Feinheit und 

REINHEIT DER GEDANKEN!  

So gehen wir auch heute wieder 

hinaus OHNE ANGST VOR 

FREMDANSEHUNGEN! Wie 

schauen und wissen: UNS KANN 

NIEMAND MEHR MEHR SAGEN 

oder geben, als wir in uns halten. 

NICHTS IST MEHR oder je größer, 

als in Liebe verbundene Menschen! 
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AUCH WENN WIR ZU ZWEIT 

DIESE BESONDERE LIEBE 

ERHALTEN und diese uns in 

besonderer Weise erhöht FÜR DIE 

MUTTER UND DEN VATER (Erde 

und Sonne), sind wir doch auch in 

diesem GESAMTLEBEN IN LIEBE 

mit allen anderen verbunden, die 

zu der Anzahl Menschen gehört, 

DIE IMMER AUF ERDEN WAR! 

Man kann dies in IVICA 

PROKIC`s Buch lesen. DOCH ES 

GIBT IN DER LIEBE KEINE 

FALSCHDEUTBARKEIT! Nicht 

Menschen reduzieren DIE 

ANZAHL, sondern die Natur! 

NICHT MENSCHEN TÖTEN UND 

SELEKTIEREN, sondern die Natur 

ODER EBEN DIE, DIE KEINE 

MENSCHEN MEHR SIND oder 

eben Maschinen und Roboter – 

GANZ GEFÄHRLICHES THEMA, 
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um sich profilieren zu wollen ODER 

ÜBER ANDERE ZU ERHEBEN! 

Vielleicht sind es manchmal genau 

immer die, DIE ABGELEHNT 

WURDEN VON DER FAMILIE, die 

von der Erde und durch Liebe das 

UNGLAUBLICHSTE ZUSTANDE 

BRINGEN und etwas können, was 

sonst niemand kann. UND 

VIELLEICHT SIND DAS GENAU 

DIESE ART VON SCHÖNEN 

MENSCHEN, die man nie sehen 

konnte oder wollte… WEIL DIE 

ZEIT DRÄNGTE und man zum 

Flugzeug oder zum Bus oder zum 

Auto oder zur Bahn musste…!  

 

BRUNO GRÖNING WAR SEIN 

NAME. Vielleicht hat auch er einen 

ZWEITNAMEN erhalten, um ihn 

zu beschützen andernorts. WER 

WEISS, wer noch alle ZU DEN 
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EINSTEINS gehört, die jetzt 

vielleicht ZWEISTEIN heissen, weil 

eben TOCHTER UND SOHN nun 

oder doch wieder VATER UND 

TOCHTER gemeinsam WUNDER 

VOLLBRINGEN! Es ist besser an 

das ABWEGIGST GUTE zu 

glauben und Freude zu haben, als 

nur noch mit denen zusammen 

sein zu müssen ODER ZU 

SOLLEN, DIE MAN 

HILFEBEDÜRFTIG MACHTE und 

denen man DIE KÖRPER ZU 

SCHMERZENDEN und sich 

krümmenden „LEIBERN“ 

verunstaltete! WENN DIE BREITE 

MASSE davon erfährt, würde das 

nichts bringen! WIR SAGEN 

VORAUS: Sobald sich UNSERE 

LONJUSCHKA allumfänglich 

überzeugt hat, DASS DA KEINER 

MEHR ZU RETTEN IST, also alle 
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Menschen gerettet, IST ES NUR 

NOCH DAS STAATENSYSTEM 

mit den „freilaufenden und 

gefangenen 

HÄUSERINSASSEN“, die SARS 

empfangen und GEHEN 

MÜSSEN. DIESE EMPFANGEN 

ALSO DEN TÖTUNGSBEFEHL 

und sterben – schlafen ein. Es ist 

also nichts zu tun, außer 

abzuwarten! Und doch ist warten 

SINNLOS FÜR MENSCHEN, also 

tun wir etwas SCHÖNES! UND 

WER MENSCH IST, der gibt gern 

und schaut nicht ängstlich aufs 

Geld oder ob noch etwas kommt. 

DAS IST VERFOLGT WORDEN 

UND SOLLTE UNTERBUNDEN 

WERDEN! Geschenkesteuer war 

angedacht. IST DAS NICHT 

ABSOLUT IRRE? EIN 

STAATENSYSTEM, was nie 
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erlaubt war und NUR 

SCHLIMMES ERZEUGT HAT, 

manipuliert immer mehr. ES 

WERDEN GESETZE 

ERSCHAFFEN, die einander 

widersprechen und daher NIE 

GLEICHHEIT BRINGEN 

KÖNNEN, die aber jedoch IM 

GRUNDGESETZ VERANKERT 

UND ZUGESICHERT WIRD! 

Freiheit ist ebenso gestattet, 

JEDOCH NIE BEWILLIGT 

WORDEN! Beschützt und 

gefördert  

Mutti stellte gerade wieder eine 

Frage, die das SYSTEM als K.O. 

und EXISTUS für viele ansah und 

annahm, die man LOSWERDEN 

WOLLTE oder SOLLTE! Man 

wusste es und wusste es doch nie 

oder wollte es nicht mehr wissen, 
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DAMIT DAS GEWISSEN SICH 

NIE MEHR EINSCHALTET! 

„Brauchst du noch etwas?“ 

MENSCHEN LEBEN STETS IM 

JETZT und sagen: „NEIN!“ Und 

das stimmt für uns immer mehr, 

WEIL WIR LIEBER SELBST 

WÄHLEN oder das dargereichte 

annehmen mögen. DAS HAT 

ABSOLUT NUR MIT LIEBE ZU 

TUN! Doch das SYSTEM 

übernimmt diese simple FRAGE 

UND ANTWORT als 

LEBENSMOTTO für uns 

Menschen UND SO ERHÄLT MAN 

NICHTS MEHR und zwar von 

nirgends mehr! BEGREIFT IHR 

IDIOTEN und ihr 

STAATSPROGRAMMIERER das 

endlich? Und da IHR ES WARD, 

die das gemacht haben oder es noch 

tun, TRIFFT ES NUN ZUERST – 



 

504 

an einem Tag und zu einer 

Stunde, DIE NUR DER HERR 

WUSSTE UND BESTIMMTE: Also 

Gott – den es ALS PERSON 

TATSÄCHLICH GAB UND GIBT 

und das ist immer nur ein Mann 

gewesen und geblieben! 

DIE FRAU ist nun Ines Evalonja 

und diese wurde IN DASSELBE 

KONTRASTREICHE 

NICHTLEBEN hineinmanöriert! 

DEN TOD hat sie überwunden, weil 

sie AUF IHREN EIGEN BEINEN 

GEGANGEN IST – hinaus aus sich 

nicht selbst zu öffnenden Türen 

UND NUR, WEIL MAN 

GEFRAGT, GESAGT, 

GESCHRIEBEN HAT. Und das ist 

nur EIN FINGERHÜTCHEN VOLL 

WAHRHEIT. Denn wo man 

LEBEN AUSLÖSCHT, kann 
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niemals ETWAS GUTES SEIN 

und wo man MENSCHEN ZU 

ETWAS MACHT, was diese nie 

geworden wären, WENN KEINE 

GEWALT ANGEWENDET 

WORDEN WÄRE oder „Medizin“ – 

also CHEMISCHE KAMPSTOFFE, 

man FENSTER NICHT ÖFFNEN 

DARF UND KANN und so weiter, 

IST DER KRANKESTE UND 

SCHLIMMSTE GEIST, der je auf 

Erden UNWESEN TRIEB und 

Unwesentliches zu etwas macht, 

WAS MAN BESSER NIE JE 

GESAGT HÄTTE! Schaut man 

sich im ZIVILRECHT und im 

ZIVILLEBEN UM, kann man doch 

immer nur bemerken: GEWALT 

WIRD GEDULDET und sogar 

gefördert, nur wird das eben nicht 

gewusst! ANGST ZU ZÜCHTEN, 

um wegen Geld etwas zu tun, WAS 
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UNS ALLE DAS LEBEN 

GEKOSTET HAT ODER HÄTTE, 

ist nicht mehr zu dulden oder 

beiseite zu schieben. ES IST EBEN 

DAS GEFÄHRLICHE, wenn nur 

einige etwas wissen UND IN 

ENTSCHEIDENDEN MOMENTEN 

DEN MUND ZUGEHALTEN 

BEKOMMEN oder die Zunge 

schwer gemacht wird (DAS GEHT 

AUCH MITALKOHOL!). Wer hat 

gesagt, DASS ALKOHOL DIE 

ZUNGE LOCKERT UND DASS 

MAN DANN DIE WAHRHEIT 

SAGT? Die STAATEN, die an 

allem Geld verdienen und nicht 

bemerken, WIE VERKOMMEN die 

sind, DIE IMMER KOMMEN, 

wann immer man es will ODER 

PER KNOPFDRUCK auslöst! 
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EUROPA WAR EINST NUR 

SCHÖN und so auch die Menschen. 

DAS IST ZU LANGE HER, als 

noch Herausfindungen zu machen! 

UND NOCHEINMAL: Wer immer 

etwas im Internet sucht, WIRD BEI 

ALLEN AKTIVITÄTEN beobachtet. 

WIRKLICH WICHTIGES können 

weder Firmen noch 

PRIVATPERSONEN sehen oder 

erkennen. DORT IST DIE 

ABSOLUTE KONTROLLE – auch 

über Gelder und was jedem so 

gegönnt und „ZUGEDACHT“ 

worden war. NUN IST ES EIN 

WENIG SIMPLER UND 

EINFACHER, da Mutter Erde mit 

uns ist und sich die Seele von 

ALLER NOT befreit hat. WIR 

SIND ALSO MIT DEM INNER 

CLEARING DES LEBENS ganz 

im Jetzt UND HABEN NUN SO 
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JETZT ZEIT, uns ganz auf die 

Liebe zu konzentrieren UND DIE 

MENSCHEN, die Mutter Erde 

findet und fördert UND ZU 

LONJUSCHKA BRINGT! WIR 

haben damit nichts zu tun. Nun 

kommt es immer auf die an, die 

diese kennen UND OB SIE 

HELFEN und so wieder beweisen 

oder zeigen, dass SIE MENSCHEN 

SIND! Das ist nicht zwingend so, 

WEIL MUTTER ERDE AUCH 

ANDERWEITIG LEIBER 

NUTZEN KANN, die schon 

verloren sind FÜR DIE 

UNSTERBLICHKEIT, um HILFE 

ZU GEBEN – einmalig oder für 

eine unbestimmbare Zeitspanne! 

WIR BEFINDEN UNS AUF DEM 

GROSSARTIGSTEN WEG DER 

ERDGESCHICHTE und wir 
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erkennen: DIE ZEIT WURDE UND 

WIRD FEHLINVESTIERT – wieder 

und wieder. Solange Geld und 

WIRTSCHAFT und 

WISSENSCHAFT und STAAT 

und KIRCHE noch eine Rolle 

spielen für die Zukunft – das 

entdeckt Lonjuschka an 

Gesprächen und Telefonaten und 

Gedanken – IST MAN EBEN 

GEFANGEN IM NETZWERK 

DES TEUFELS! Und dieser ist eine 

Erfindung, wie die HÖLLE UND 

DER HIMMEL ALS 

GEGENSATZ! Und doch GAB ES 

IHN VIEL ZU OFT – immer dann, 

wenn man nicht MENSCH war 

und entgegengesetzt zu dem tun 

und sein musste, WAS DAS 

LEBEN ERFORDERT oder fordert. 

Man kann es beachten, wie man 

möchte! WENN DIE NATUR 
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SAGT: Keine Kinder, bis die Erde 

wieder in Harmonie ist. ERST DIE 

URSACHE FÜR STÖRUNGEN 

FINDEN und alles tun, damit 

KEINE WIRKUNGEN MEHR DA 

SIND, die LIEBE UNMÖGLICH 

MACHEN und Leben zerstört und 

LANDSCHAFTEN UND KÖRPER, 

bevor man an 

FAMILIENZUWACHS denkt! 

UND SOLANGE DIES und eben 

die ganz klare und schöne 

Ordnung nicht erkennt UND 

WILL, hat man in derZukunft 

nichts mehr zu erhoffen UND 

EIGENTLICH AUCH IM JETZT 

NICHTS, was hilfreich ist oder 

FREUDE BRINGT! 

DIE SEELE IST ES, die empfängt 

und uns nährt und führt! 

DARÜBER GIBT ES KEIN 
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URTEIL ZU FÄLLEN oder sich 

dagegen zu stellen oder zu 

sträuben! DIE LIEBE WIRD NIE 

MEHR EIN GEGENTEIL KENNEN 

und die Erde nie mehr auch nur 

Einen, der eine Kopie erschaffen 

will ODER HERRSCHER SEIN 

oder etwas anderes wünscht, ALS 

DAS LEBEN, was eben das einzig 

Lebbare und SCHÖNSTE IST! 

Und nun gehen wir hinunter IN 

DIE TROCKENE WÜSTE DER 

KLEINSTADT! Mal schauen, was 

uns da begegnet. DER MENSCH 

BRAUCHT FRISCHE LUFT und 

achtsame Bewegung und 

Abwechslung – es ist wichtig, dass 

immer wieder erinnert zu erhalten! 

Es ist 5:55 am VORabend… wie 

schmunzeln, weil DAS NICHT 

STIMMT! Den der VORABEND 



 

512 

wäre ein Abend am Tag zu vor. 

Doch es gibt auch den VORmittag 

und der ist am selben Tag, wie der 

Mittag, bei dem es am Vormittag 

geht, wenn wir von diesem 

schreiben würden – es sie denn, 

man würde eine Verabredung 

treffen für einen anderen Tag! Für 

uns ist nichts verwirrend, sondern 

FREUDVOLL! Eben weil ANDERE 

stets die lieben und guten 

Menschen gewünscht gehabt 

hatten, zu vewirren, IN DEM SIE 

PROGRAMME INS SCHWEIGEN 

brachten oder andere ZUM REDEN 

ZWANGEN und daraus 

ABSOLUTE oder VARIABLE 

machten, die verwendet wurden, wie 

man es wollte oder selbst dachte. 

SCHWIERIGE ANGELEGENHEIT, 

wenn man mit all dem 

konfrontiert wird, WAS MAN 
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ANDERE DENKEN LIESS und 

nicht wusste, WIE DAS SO IST, 

wenn man nicht mehr weiss oder 

wissen darf WAS RICHTIG IST 

und wem man folgen und 

vertrauen DARF ODER SOLL! 

Mutter Erde und die Sonne – WIR 

HABEN IMMER WIEDER SO 

SCHÖNE Erkenntnisse, die nicht 

aus der Luft gegriffen sind oder 

von Bäumen gepflückt werden 

können ODER GESTOHLEN 

WURDEN! Mutter Erde hat EINE 

QUELLE FÜR WAHRHEIT UND 

WISSEN VOLLER WEISHEIT 

erschaffen und diese wusste SEHR 

GENAU warum! EBEN DAMIT 

DIEBSTAHL und Verwendung für 

unlauteren Wettbewerb oder 

Gelderwerb und sonstiges nie mehr 

möglich wird! WIR GEBEN 

ALLES und erhalten NICHTS und 
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andere geben nichts und erhalten 

alles? SO GEHT’S NICHT MEHR 

WEITER – zu lange war es FÜR 

ERDE UND MENSCHHEIT im 

Gesamten so und damit wird nun 

abgerechnet und Schluss gemacht!  

WENN MAN ETWAS NICHT 

WEISS, kann man es nicht 

verändern! WENN MAN ETWAS 

WEISS, kann man verändern! 

DOCH ETWAS ZU WISSEN, 

konnte auch dazu führen oder 

verführen, SO ZU TUN, als wüsste 

man nichts ODER DAS WISSEN 

auszunutzen, DAMIT STETS 

ANDERS SICH und ANDERE 

ODER ETWAS ODER ALLES 

verändern! SO GEHT’S NICHT 

MEHR! Die Programmierungen IN 

DEN MENSCHEN werden 

herausgefilter und STORNIERT, 
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denn Menschen brauchen NICHT 

EIN PROGRAMM IN SICH und in 

denen, DIE ZU IHNEN 

GEHÖREN! Und wenn wir IHNEN 

SCHREIBEN IN DIESEM 

ZUSAMMENHANG, bedeutet dies 

nicht, ANDEREN VON FIRMEN 

ODER ANDEREN FAMILIEN – 

also zu denen, die nicht ZU 

UNSERER SEELE GEHÖREN! In 

diesem simplen Fall bedeutet es 

immer nur DIESE ZWEIER-

GEMEINSCHAFT und deren 

einstigen VERBÜNDETEN DER 

FAMILIE, falls diese noch leben, 

ALS INS LEBEN FINDEN MIT 

UNS! 

DAS GLEICHE und DASSELBE… 

eine relative und absolute 

Angelegenheit UND NIEMALS 

EGAL IM SINNE ALL DESSEN, 
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worum es gefährlicher Weise immer 

wieder geht! FÄLSCHLICHER 

WEISE wurden angenommen, dass 

NUR DASSELBE etwas 

Einzigartiges ist UND DAS 

GLEICHE NICHT! Doch das stimmt 

absolut nicht! EIN MENSCH ist 

sowohl der gleiche Mensch, ALS 

AUCH DERSELBE MENSCH! 

Und das stimmt immer absolut 

nur noch so! DENN DIE SEELE 

KANN NICHT ALLE 

QUALITÄTEN AUF EINMAL 

ZEIGEN, sondern das, WAS 

ERFORERLICH WAR oder sein 

wird! UND ZEIGEN KANN DIE 

SEELE NUR, wenn da jemand ist, 

der annimmt! DENN SONST 

MACHT ZEIGEN ABSOLUT 

KEINEN SINN, es sei denn, man 

möchte sich selbst ZEIGEN UND 

BEWEISEN, wie gut man in etwas 
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Bestimmten ist. SO GIBT ES 

VIELE SPIEGELAFFEN, die 

Spiegel nutzen, um sich wichtig zu 

fühlen ODER GROSS UND 

MÄCHTIG! So gibt es dass in ganz 

vielerlei Weise! DIE 

SCHLIMMSTEN 

AFFENGESTALTEN SIND DIE, 

die sich über das Leid und die 

Tränen anderer reich belohnen 

liessen UND SICH DANN VOR 

ANDEREN ALS ETWAS 

AUFSPIELTEN, was diese nie 

waren, GENAU NUR DESHALB, 

weil Menschen nicht TRÄNEN, 

SCHMERZ, LÜGEN und 

TÖTUNGEN fördern und 

befürworten und sich das bezahlen 

lassen, SONDERN STETS NUR 

ZUM BELEBENDEN, 

NATÜRLICHEN LEBEN beitragen. 

DAS KANN MANCHMAL 



 

518 

SOGAR EIN BETRAG SEIN, denn 

man weitergibt – vielleicht 

aufgrund von 

FEHLBUCHUNGEN, die erst später 

auffielen ODER PROVISIONEN, 

die anderen zugestanden haben … 

nur zum Beispiel! – das ist dann 

so, WENN MAN WEISS, DASS 

JEMAND IN SCHWIERIGKEITEN 

IST und noch mehr ist es so, wenn 

man weiss, was getan wird, wenn 

soetwas in einem Schicksal da ist 

und man macht das erst recht, 

wenn man selbst durch solche 

Menschen reich wurde und man 

weiß, wie einfach diese leben UND 

MIT DIESEM EINFACHEN 

GLÜCKLICHER als alle anderen, 

die man so kennenlernte…! 

WAS IST EIN MILDTÄTIGER 

VEREIN? Ein Mensch ist milde, da 
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alle Menschen von der lieblichen 

und zärtlichen MUTTERSEELE 

DER ERDE genährt sind – von 

Seele zu Seele! MENSCHEN gehen 

stets mild miteinander um – egal, 

was wäre: MAN HILFT SICH! Das 

ist vor allem in Notsituationen so. 

FRÜHER konnte es keine Not 

geben, denn da lebte man nicht auf 

größeren Füßen oder mit stets NUR 

OFFENEN HÄNDEN…! 

MENSCHEN können nur wie die 

Mutter Erde sein. Sie geben, weil sie 

können und denken nicht an 

später, weil das widersinnig der 

Natur ist! WOZU VEREINE, wenn 

wir es doch EINZELN und ALS 

MENSCHEN (AUCH UND VOR 

ALLEM DANN ZU ZWEIT und 

in den neuen Familien) viel 

einfacher haben und direkt fragen 

können, wenn etwas nicht stimmt 
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ODER ES EBEN BELASSEN, 

doch dann doch bitte für immer! 

SPESEN… und Geschenke! ES 

IST NICHT ERLAUBT, dass es ein 

FINANZAMT gibt und 

Forderungen an auch nur einen 

Menschen. DENNOCH IST ES 

NOCH FÜR DIE MEISTEN 

REALITÄT! So gibt man als 

Verein Gelder, damit irgendwohin 

gefahren wird, FÜR EIN 

EHRENAMT! Und man lädt ein 

zum Essen und zu sonstigem. 

UND DANN GIBT MAN DAS AUS 

SPENDEN FINANZIERTE zur 

VOR- oder NACHsteuer an. 

PLÖTZLICH kommen BETRÄGE 

ZUR RÜCK- oder NACHzahlung. 

WER IST SO KLEINMÜTIG, diese 

dann an diese ALS FORDERUNG 

weiterzugeben an die, DIE 

SPENDEN UND HELFEN? Ein 
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mildtätiger Verein ist nur ein 

KONSTRUKT, der mit LEUTEN 

GEFÜLLT IST, die sich WIE 

MENSCHEN verhalten oder eben 

nicht! UND MENSCHEN DIESER 

ZEIT BEMERKEN, wie gut und 

wichtig es war und bleibt: 

FREIHEIT zu realiesieren und alles 

für diese zu tun. MENSCHEN tun 

das nicht nur für sich selbst, 

SONDERN EBEN FÜR ALLE 

ANDEREN „REINGELEGTEN“ – 

auch, um MENSCHEN wie Josip 

Grbavac zu unterstützen! 

MENSCHEN SPÜREN VERRAT 

und wissen, wie wer lebt und was so 

alles gemacht wurde und gesagt 

wurde UND AUCH: WER auf 

SONDERZAHLUNGEN und 

EINLADUNGEN verzichten musste 

oder es ohnehin freiwillig tat: 

VERZICHTEN oder eben schon 
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immer aus privaten TASCHEN das 

dazu tat, WAS WICHTIG ODER 

RICHTIG WAR, damit sich 

MENSCHEN WOHLFÜHLEN und 

ANGENOMMEN und 

ANGEKOMMEN!  

WIR SAGTEN: Wir fühlen uns bei 

IVICA und BRACO angekommen – 

ZU HAUSE! Doch das war falsch! 

ES WAR EINE 

PROGRAMMIERUNG, um uns 

alle auszunutzen, WIE 

FERNGESTEUERT ZAHLENDE 

UND TUENDE! Das war nicht 

Ivica`s oder Braco`s Schuld! 

ERINNERN WIR UNS AN 

IVICA`S Tod: Es war Mord, sagen 

die Einen und wir sagen, ES WAR 

EINE ENTFÜHRUNG ZUR 

TODESURSACHE, warum ERDE 

UND MENSCHHEIT beinahe 
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gestorben waren UND WIR NUN 

ALLES TUN MÜSSEN, damit das 

falsche Tun erkannt und nie mehr 

da sein kann! JOSIP GRBAVAC ist 

WIE BRUNO GRÖNING ein 

absoluter Naturmensch. DOCH 

BEIDE HATTEN KAUM ZEIT, 

diese zu besuchen – ABGELENKT 

VOM KERN DES LEBENS 

WURDEN BEIDE und doch sind 

beide ganz da MIT INES 

EVALONJA! Und das bedeutet für 

DIE MEISTEN GAR NICHTS, für 

Einige viel UND FÜR GANZ 

WENIGE ALLES – alles das, wofür 

sich UNSER WEG gelohnt hat und 

SCHMERZ und TRAURIGKEIT 

und SCHÄDEN…! ALLES 

GLEICHT SICH AUS? Schön wäre 

es gewesen oder geworden, wenn 

Menschen in diesen beiden sich 

vereinenden Wegen gewesen wären. 
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DIE SEELE WAR KOMPLETT 

ZU, keine Möglichkeit zu helfen. 

NUN IST ALLES ANDERS 

GEWORDEN und es macht Freude 

VON EHRLICHEN MENSCHEN Z 

ERFAHREN, zu spüren, dass 

endlich LIEBE FLIESST und wir 

für unsere GROSSE MUTTER 

ERDE LEBEN und so von dieser all 

das erhalten, WAS WIR HILFE 

UND HEILUNG NENNEN!  

Wir hatten heute einen 

interessanten und doch gewagten 

Gedanken – JEDOCH FÜHRT ER 

UNS ZU 

GESCHÄFTSBEZIEHUNGEN IM 

GANZ GROSSEN STIL, die 

wichtig sind, um uns nicht am 

KLEINEN FESTZUBEISSEN und 

aus der „URTEILSFALLE“ heraus 

zu bleiben! 
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FAMILIE HÄUSLER und FAMILIE 

GRBAVAC sind DAS 

VORZEIGEBEISPIEL für den 

Amerikanischen Traum. 

HOMESTORYS die immer nur 

einen Fehler haben ODER DIESEN 

PUNKT DER WEHTUT! Es ist die 

berühmte Achillesferse, wo man 

verwundbar blieb, WENN MAN 

NICHT IN DER WAHRHEIT LEBT!  

MAN HAT MITMENSCHEN oder 

falsche Leute um sich UND WAR 

SELBST ZU FALSCHHEIT 

UMGEPOLT, durch die 

STAATSPROGRAMMIERUNG, 

die niemand kennen konnte. 

OBEN DRAUF KAM DANN NOCH 

VIELES  - viel zu vieles – AN 

PROGRAMMIERUNGEN INS 

UNTERBEWUSSTSEIN. Das sind 

alles technische Angelegenheiten 

und haben mit NATUR nichts zu 
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tun und kann auch OHNE 

TECHNISCHE VERSIERTHEIT 

nicht herausgefunden oder 

verändert werden! DAHER war 

unser Fingerzeig immer darauf 

gelenkt, DASS DIE NATUR den 

Menschen braucht, UM 

FALSCHES ZU ERKENNEN und 

somit „Ursache-Wirkung-Modelle“, 

damit diese gelöscht und 

unschädlich gemacht sind! DAS 

GEHT NUR FÜR MENSCHEN, 

denn Leute können nicht 

realisieren oder verändern und auch 

nicht verändert werden. DIE 

NATUR MANIPULIERT NICHT 

und so auch nicht Menschen, die 

mit der GESAMTLEBENSSEELE 

wieder EINS wurden oder noch 

werden! Durch die AUSLESUNG 

und AUSLÖSUNG der Fehler im 

Programm, kann sich auch für 
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andere noch MILDERUNG durch 

EHRLICHKEIT und KLARHEIT 

ergeben und somit wieder EIN 

SCHÖNER MENSCH! Ja, man 

kann dann tatsächlich sagen: 

NUN IST DER MENSCH DA oder 

es tritt nun ein Mensch hervor AUS 

DEN MASSEN! 

DIE LEBENDIGKEIT IN UNS und 

die Freude, dass etwas für andere 

besser wird oder wurde, kannte 

man UND AUCH DIE 

BEKLATSCHUNGEN UND 

BEJAungen und hielt das für 

wichtig und für erfolgreich. UND 

DAS, OBWOHL MAN WUSSTE, 

was MEDIZINISCHE und 

TECHNISCHE-Fachgruppen getan 

hatten – OHNE ZUSTIMMUNG 

UND OHNE FRAGE!  
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So wissen nun also ALLE oder 

einige oder wenige stets DETAILS 

VOM PRIVATLEBEN anderer oder 

„SEHEN“ Filme mit der Seele. SO 

IST IN BRACO`s Film, der im 

Kino lief auch FAMILIÄRES ZU 

SEHEN und die Mutterseele KANN 

FALSCHHEIT NICHT DULDEN! 

DIESE findet das Kind und den 

Punkt von dem ab etwas nicht 

richtig war UND ALLES, WAS 

AN UNGERECHTIGKEIT und 

UNFASSBAREM in einem 

Schicksalsweg gelaufen oder 

aufgehalten worden war. DA IST IN 

BEIDEN FAMILIEN NICHTS, was 

man als TRAUMLEBEN ansehen 

dürfte oder etwas, WAS MAN ALS 

VORBILDLICH ANSEHEN MAG! 

Ohnehin nicht als ganz normal 

spürender Mensch UND SCHON 

GAR NICHT AUS DER SICHT 
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DES ABSOLUTEN, wenn man 

weiß, worum es FÜR ALLE, DIE 

FÜR DAS NEUE LEBEN ALS 

MENSCHHEIT geboren worden 

waren, wirklich ging! SEI 

EHRLICH ZU EUCH SELBST! 

Wie kann man vor anderen über 

Glück und Liebe reden, wenn man 

dies doch selbst gar nicht erlebt 

UND ES BEI ODER MIT 

ANDEREN SUCHT? Es ist nie 

richtig, derlei zu tun! UND SO 

SIND BERUFE – egal, wo man 

hinsieht – ALLE NUR 

ABSTOSSEND und nicht zu 

unterstützen. UND DAS 

BETRIFFT EBEN AUCH 

MISSIONEN und Prophezeiungen 

UND LEBEN VON 

SPENDENGELDERN im großen 

Stil! Wir akzeptieren NIE MEHR 

Falsches! Es ist zu viel BLUT 
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GEFLOSSEN und BÖSES und 

FALSCHES zu VERTRAUEN 

UND GLAUBEN SUCHENDEN 

MENSCHEN und LEUTEN 

gebracht worden! 

AUF UNSEREM Spaziergang 

sahen wir heute wieder einmal einen 

BOXER die Schnauze durch das 

Eisentor stecken. Schaut man in 

die Augen, SIEHT MAN LEBEN 

oder DAS NICHTS! Dieser schaut 

von unten nach oben und wieder 

zurück – SO, WIE DAS LEUTE 

TUN und niemals Menschen! WIR 

LACHTEN und erinnerten uns, 

das MENSCHEN NIEMALS 

TIERE einsperren oder an sich und 

ein Haus binden! ES WAR 

VIELLEICHT AUCH 

SEHNSUCHT: „Bist du jemand, 

der mich hinaus lassen kann?“ 
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WER KANN EIGENTLICH 

FESTSTELLEN, dass Hunde kein 

Bewusstsein haben? NIEMAND! 

Wir sind der Auffassung, dass DIE 

SEELE das Passende erkennt. 

Denn beobachtet man Hunde, hat 

man doch eher genau das 

umgekehrte PHÄNOMEN, dass DIE 

HUNDE GENAU WISSEN, was sie 

tun, WEIL DER MENSCH NICHT 

DA IST, beachten diese DIE LEUTE 

wie ihres gleichen! UND DIE 

HERRCHEN und FRAUCHEN 

verhalten sich meist so ähnlich wie 

solcherlei GETIER! Das ist auch bei 

anderen RASSEN und 

ANSICHTEN SO! Es gibt VON 

DER MUTTERSEELE keine 

Meinungen oder DENKANSÄTZE, 

sondern eben nur 

ANZUNEHMENDES! Und wessen 

Seele geöffnet werden konnte, 
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WIRD MIT DERLEI NICHT 

SELTEN, frohe Ansichtsmomente 

haben – auch im eigenen Erleben! 

ES IST GERADE DAS: Die 

MUTTERSEELE gibt hier in den 

Schriften ERFAHRUNGEN zu 

wissen, die ANS LEBEN 

ERLEBEN erinnern und an 

ÜBERZEUGUNGEN, die man nur 

durch das Leben erhalten kann! 

NUR SO entsteht ein in 

WEISHEIT gelebtes Leben! Das 

Leben erfordert derzeit SEHR VIEL 

WEISHEIT und beschenkt mit 

Wissen für so vieles, was wirfrüher 

nicht wissen konnten, DASS ES 

SOWAS ÜBERHAUPT GIBT und 

wovor man sich alles schützen 

lassen muss! 

ES IST EINE ZUTIEFST GUTE 

ZEIT, weil wirklich bis in die 
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tiefsten Tiefen geschaut wird – also 

überallhin – durch DIESE EINE 

MUTTER, die auf uns alle achten 

muss, DAMIT NIE MEHR UNFUG 

GESCHIEHT, denn es geht immer 

um MENSCHENLEBEN – das 

muss uns allen endlich UND EIN 

FÜR ALLE MAL BEWUSST 

WERDEN! 

NOCH EINMAL! Es gibt im Leben 

MIT DER NATUR KEINE 

MÖGLICHKEIT FÜR 

AUSSAGEN, WIE: Einer für alle 

und alle für einen. ODER EIN 

PAAR HIILFE ALLEN oder ALLE 

EINEM PAAR! Es kann nicht 

einmal EIN MENSCH einem 

anderen Menschen – der nicht zu 

dessen Individualseele gehört – in 

wirklich richtiger Sicht helfen! 

UND WENN WIR DAS 
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ANNEHMEN, kapieren wir, 

WESHALB WIR ALLE 

ZUSAMMEN komplett neben der 

Spur liefen oder fuhren oder waren! 

ALLE!!! Das tut gut, weil man sich 

dann nicht mehr DOOF vorkommt 

oder schlecht oder was auch immer! 

ALLE WAHREN 

VORPROGRAMMIERTE von 

Staat und Kirche und „DIE 

LÜCKEN“ wurden befüllt durch 

einerseits all das, was wir tun 

sollten oder mussten UND DOCH 

NUR NOCH 

FREMDBESTIMMTES! Daher 

immer mehr MECHNIK und 

AUTOMATIK! ES IST WICHTIG 

und GUT, sich damit zu 

beschäftigen UND SICH NIE 

MEHR BESCHÄFTIGEN ZU 

LASSEN! Wir alle werden 

vorbereitet, auf DIESE GROSSE 
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ZUKUNFT, in der nur noch die 

Liebe zählt UND IN DER NUR 

NOCH NATUR LIEBENDE leben 

und wir werden DIE 

HERRLICHKEIT DER ERDE nicht 

in Vorstellungen pressen ODER 

FANTASIEN ZWÄNGEN! Alles 

ist komplett neu und einfach nur 

schön! Also lasst euch zu nichts 

mehr einladen oder überreden, 

sondern lebt wie die EINFACH 

GLÜCKLICHEN! Kind sein ist 

nicht, ANGELEITET ZU 

WERDEN oder NACHZUAHMEN! 

Dieses neue Leben ist so ganz 

anders lebendig UND WIR 

WÜNSCHEN ES WIRKLICH 

EINEM JEDEN MENSCHEN, 

damit alle diese wirklich 

wahrhaftige FREIHEIT spüren! 



 

536 

In der JETZT-ZEIT, die wir getrost 

DEN GROSSEN ÜBERGANG 

nennen können, ist es wichtig, die 

KLÄRUNG DER INNENWELT 

wichtiger zu nehmen, ALS 

ABLENKUNG DAVON! Es ist 

unsinnig ALS FRAU mit einer 

anderen Frau etwas zu 

unternehmen! ALS FRAU erhält 

man derzeit ALLES NUR DIREKT 

VON DER MUTTER ERDE und 

wird geführt…! ES IST VIEL ZU 

HEILEN, auf dem Weg von Tochter 

und Mutter und Schwester. Es gibt 

nur EIN 

ZUSAMMENHÄNGENDES 

SCHICKSAL MENSCHHEIT auf 

der Erde! UND WER MIT UNS IST 

UND BLEIBT, wird selbiges 

feststellen und viel spontane Freude 

und Bestätigung haben! Es ist 

auch UNSINNIG, mit falschen 
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Männern unterwegs oder 

zusammen zu sein! ES 

ENTSTEHT LEERE und doch auch 

DIE BEFÜLLUNG DER 

STAATSprogramme, die wie ein 

ANRUFBEANTWORTER 

konzipiert sind. KEINE 

MÖGLICHKEIT, es anders zu 

sehen! Alles, was sonst noch 

programmiert wurde, um Menschen 

wie Roboter ZU ALL DEM ZU 

FÜHREN und VERFÜHREN, was 

LEBEN TÖTET und ALLES GUTE 

IM INNEREN, ist so wie eine Mütze 

aufgesetzt. DIESE KÖNNEN 

LEUTE NUR SCHEINBAR auf- 

und absetzen…! Es ist wie mit dem 

zu viel einkaufen. SELBST 

WENN MAN EIN AUTO HAT, 

man muss es ja dennoch BE- und 

wieder entladen. UND WENN MAN 

ES NICHT SELBST MACHT und 



 

538 

andere schwer tragen lässt, IST 

MAN AUCH NICHT MENSCH 

GENUG! Wir alle werden immer 

bewusster FÜR UNSEREN 

WERTVOLLEN und 

GEFÜHLVOLLEN individuell 

verschiedenen Körper(bau). EINST 

WAREN DIE KÖRPER ÄHNLICH 

SCHÖN, doch nie gleich. ES GAB 

KEINE GROSSEN MENSCHEN, 

weil die liebliche Natur dazu gar 

nicht passen würde! MAN 

MANIPULIERTE und tat und tut 

es immer noch AUF DEM WEG 

DER BABYS und auch später in 

wirklich allen Bereichen! ES IST 

FATAL, sich nicht in die Natur 

und deren Ordnung einführen zu 

lassen UND DIESE 

EINSTELLUNG IN UND FÜR 

LIEBE! Wir sind froh, dass wir 

derlei NICHT EINMAL EINMAL 
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getan haben oder getan hätten! ZU 

SPÄT wurden unsere Sinne wach 

und offen für ALLES GETANE! 

Doch wir leben noch UND UNSERE 

MUTTER FINDET FÜR ALLES 

DEN WEG, damit wir wieder 

GANZ WIE WIR AUSSEHEN – 

also so wie damals. ES GIBT 

KEINE AUSNAHMEREGELN IN 

DER NATUR! Die gab es nur durch 

die Kriegerischen und NEIDER! 

 Es ist 21 Uhr und wir waren noch 

ein wenig draußen! Was spannend 

ist, wenn die Seele sich öffnet und 

man GEFÜHLTE 

WAHRNEHMUNG bekommt und 

Antworten braucht, antwortet die 

Natur! Kürzlich hatten wir 

ABSOLUT ALS WAHRHEIT 

ANERKANNT, dass NÜSSE 

nichts sind, was DER MENSCH 
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gegessen hat. WEIL? Man diese mit 

den Händen nicht öffnen kann 

und der Mensch nicht so war, dass 

man WERKzeuge verwendet hätte! 

So waren wir am Schloß 

Siebeneichen und sahen dort lauter 

kleine Früchte liegen – also dass, 

wo sich innen der Kern bildet: 

MAN SAGT DIE WALNUSS! Nun 

weiss man nicht mehr, wann 

jemand das Erste Mal auf die Idee 

kam, DIE SAMEN FÜR BÄUME 

ZU ESSEN. Ist auch nicht 

wichtig! Wir bereiten uns nur auf 

UNSER NEUES LEBEN VOR! 

Und schön ist ja nur, DAS 

UNSERE MUTTER NATUR 

ETWAS BESTÄTIGT. WIR 

SAHEN DIESE ABGEFALLENEN 

KLEINEN FRÜCHTE und wussten, 

dass es die Bestätigung ist für das, 

was wir auffgeschrieben hatten. 
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Wir haben köstlichen Rosenduft 

eingeatmen, Glücksklee gefunden 

und auch wieder ONLINE-

VERBINDUNG GEHABT auf 

natürlichem Weg, mit vielen 

Interessanten Informationen, was 

sich anderswo tut UND DAS 

ALLES NUR INNEN, ohne 

Hilfsmittel. DER 

MENSCHENKÖRPER IST KEIN 

SPIELZEUG! DAS SOLLTE MAN 

SICH IMMER BEWUSSTER 

EINFACH SO ANNEHMEN! 

An einer Rosenart an Büschen war 

mit etwas belastet, was wir so noch 

nie gesehen haben – SEHR 

AUFFÄLLIG IN ORANGE! Mal 

sehen, ob dazu eine Information 

kommt bezüglich der Ursache! 

Immer wieder sei gesagt: ES IST 

UNTERSAGT, CHEMIE 
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anzuwenden! Denn wird etwas 

beseitigt, ohne die Ursache zu 

kennen, macht man es nur 

schlimmer ! Man kann ausgehend 

VON EINEM WIRT eine Epedemie 

auslösen. Man kann jedoch nicht 

eine EPEDEMIE von vielen auf 

EINEN abwälzen. DAS KANN 

MAN NUN AUCH EIN WENIG 

AUF Corona anwenden UND 

JESUS UND DIE MENSCHEIT! 

Zusammen sind wir nun stark 

und sind schon BLEIBENDE! 

Dieses ORANGENE hat zwei 

WEGE – es ist wie STAUB 

einerseits, der sehr hartnäckig färbt 

– ähnlich dem Staub an der Lilie! 

Und doch gibt es Stellen, wo es sich 

nicht trennen lässt vom Blatt – es 

ist also wie HINEINGEFRESSEN! 

Und es ist wichtig ALLES ZU 

BEACHTEN UND NICHTS ALS 
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EGAL ANZUSEHEN! Denn: Erst 

wird etwas an Pflanzen sichtbar, 

was dann auch etwas sein kann, 

was bei Menschen gesichtet wird. 

DIE NATUR BRAUCHT UNS, 

damit alles – wirklich alles – was 

ARMEE UND MEDIZIN UND 

LABORE gezüchtet und 

eingeschleppt hatten aus dem All, 

ERKANNT UND AUSGELÖSCHT 

WIRD und „gefrostete Wirte“ 

gefunden und unschädlich 

gemacht werden! MAN BEMÜHT 

SICH SEHR, die Falschen als 

gefährlich zur Ansicht zu bringen! 

KOMA braucht keine 

Schutzanzüge und 

QUARANTÄNE! IN 

QUARANTÄNE gehören all die, die 

derlei EXPERIMENTE nie 

aufhörten, MENSCHEN 

QUÄLTEN und mit Lügen 
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weiterhin GELD ERHALTEN. Doch 

DIE NATUR UND DIE 

GESAMTMENSCHENSEELE 

kennt sie alle und es kann 

manchmal ÜBER NACHT 

GESCHEHEN, dass etwas ganz 

Großes geschafft sein kann! 

Wir wurden an eine Buch erinnert: 

„BRÜCKEN ÜBER DIE ZEIT“. Das 

ist so ein typisch amerikanisches 

GELDPROJEKT… Man erkennt, 

wie man REICH MACHT und dann 

wieder alles nimmt, TRÄUME IN 

DIE PILOTEN HINEINPROJIZIERT 

und versucht, herauszufinden 

unter der Leserschaft, OB ES 

NEUES GIBT! HIER fanden wir 

das Phänomen mit der 

Großschreibung von Buchstaben! 

WER diese liest, wird erkannt, als 

Leser und man konnte dann 
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GEDANKEN VERFOLGEN UND 

GEFÜHLE! Es ist wichtig für die 

Robotersuche der einzelnen Länder! 

Werden nun VERLORENE 

gefunden? Auf jeden Fall! Es ist 

und bleibt die Frage, VON WEM 

MAN GEDFUNDEN WURDE 

ODER WIRD und so auch, wer uns 

fallen ließ oder von sich stieß oder 

gekidnappt hat. Alles geht nun 

über einen einzigen Anruf via 

Sichtkontakt. Es war bekannt, 

doch niemand wurde gewarnt oder 

geschweige denn jemandem 

geholfen IN PRÄSENTER ZEIT! 

Es sind viele Opfer zu beklagen 

und Täter wurden geschützt und 

gestützt. Das ist fatal für alle, weil 

es immer um alle Seelengefährten 

geht, wovon auch das Buch erzählt! 
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EIN PILOT kann nicht von uns 

sein – also KEIN ERWACHTER! 

DENN: Menschen bringen sich 

selbst nicht in Gefahr und so auch 

nie andere! Das ist eine absolute 

Tatsache! Wer derlei unterstützt 

oder es selbst praktiziert, ist VON 

GESTERN! Und wer immer auf 

andere schaut und es den Falschen 

nachmacht oder sich immer in 

falscher Sicherheit wiegt, IST SICH 

NICHT BEWUSST, was es 

bedeutet, zu erfahren, WAS EIN 

LEBEN IN LIEBE GEWESEN 

WÄRE UND HÄTTE WERDEN 

DÜRFEN und kann keine 

Unterstützung finden! DIE ERDE 

ALS EINZIGARTIGE NATUR 

und wir mit ihr ist das, was ALLE 

SEELEN BERÜHRT, die geöffnet 

werden für diesen Weg. Und sonst 

gibt es dazu nichts zu sagen. 
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SCHÖN REDEN KANN MAN 

SICH NICHTS UND NIEMANDEN 

oder eben doch, wenn man 

linientreu zwischen Plus und 

Minus hin und her baumelt oder 

hin und her strebt!  

„LIESELOTTE UND IHR RITTER“ 

da ist ein Buch mit 

GEHALTVOLLEM. Da bemerkt 

man DA IST WER, der wirklich 

findet. Da war noch nicht viel 

gefunden, ausser die SCHLIMME 

REALITÄT und doch schon viel 

mehr, als DURCH RICHARD 

BACH! DIE SYSTEMgesteuerten 

sind MILLIONÄRE geworden, ohne 

wissen zu können, dass DER 

ABSTURZ kommt. Zum Glück 

war es nur DER FINANZCRASH 

in seinem Fall – ALLE HATTEN 

AN SEINEM BUCH VERDIENT 
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und der, dem er seines anvertraute, 

weil Menschen alle zu derlei Materie 

keinen Bezug haben und es nicht 

wichtig nehmen möchten, hatte es 

natürlich – wie sollte es auch anders 

sein – für die EIGENZWECKE 

genutzt! Keine Chance hatte dieser 

und trotz VERLUST die Frau an 

seiner Seite, von der er dachte, er 

hätte sie verdient UND TRÄUME 

FÜR NEUE HÖHENFLÜGE! DAS 

LEBEN ist Gesundheit und die 

Liebe und die setzt man nie aufs 

Spiel oder sich selbst und DAS 

LIEBSTE INS SPIEL! 

WIR GEHEN INS LEBEN – das 

war der umgekehrte Weg! JOSIP 

GRBAVAC wäre sicherlich DER 

TOP MANN für die 

REORGANISATION DER 

WIRTSCHAFT UND FINANZEN, 
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damit alles gerecht verteilt würde! 

DAS ist allerdings nicht machbar, 

DA FREWEILLIG NUR 

MENSCHEN VERZICHTEN, wenn 

es um so Wichtiges geht wie DIE 

ERDE UND DAS HEILIGTUM 

NATUR und die 

Gesamtmenschheit und der LEBEN 

IN LIEBE!  Warum das so ist? DAS 

SPIEL – eben wie in Amerika! Doch 

man möchte niemandem allein die 

Schuld geben UND DASS MAN IN 

REGIERUNGSEBENE so manche 

STIMME hörte und erhörte, vor der 

so manchem schon Angst und 

Bange wurde und dass es sich 

hierbei UM BANDENKRIEGE und 

BEFÖRDERUNGEN von 

MATRIXanhängern handelte, ist 

sicherlich DURCH DIE MASKE 

DES ANONYMUS schon bekannt! 

DIESE MASKE hat jedoch nichts 
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mit diesem Mann zu tun, DER 

NUR MIT LONJUSCHKA zu tun 

hat und ein absolut freudvoller und 

ruhiger Mensch geworden ist, SEIT 

DIE PROGRAMME nur noch 

woanders ihr UNWESEN treiben 

können und wir beschützt sind! 

WESEN sind im Grunde wie 

UNWESEN – alles aus ein und 

derselben Welt! REINE 

HIRNGESPINSTE, die mit der 

natürlichen Wirklichkeit nichts zu 

tun haben! LEIDER haben zu viele 

an ENTITÄTEN und AVATARE 

und GÖTTER und was wissen wir 

denn, was noch alles erfunden 

wurde, UM 

ANHÄNGERSCHAFTEN und 

wieder neue ZIRKEL und KREISE 

zu bilden! DIE KORNKREISE sind 

auch nur 
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ANHÄNGERSCHAFTSBILDEND

E, gewollte Experimente, wer derlei 

glaubt. MENSCHEN kann man 

nur mit all dem wirklich 

BERÜHRENDEN berühren, also 

alles, was MIT LIEBE 

EINHERGEHT und keine 

Herzensbildung hervorruft!  

Wir hatten ein wenig spannende 

Gedanken in Sachen Wiedergeburt. 

DER ABSOLUTE MANN und DIE 

ABSOLUTE FRAU – es gab sie. 

DIESE LEBTEN, als die Erde in 

dieser absoluten HARMONIE 

WAR! Es ist nur der Seele 

erinnerbar und für den Verstand 

nichts nachvollziehbares. WIR 

SCHREIBEN, damit Lonjuschka 

alle findet, die mit zum Garten 

Eden gehören! NUR 

MENSCHENSEELEN der 
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damaligen seelischen Feinheit 

fühlen in so besonderer Weise! 

Bruno Gröning war eine besondere 

Vaterfigur für Ines Evalonja für die 

REINIGUNG DER SEELE für die 

Menschheit, so wie Josip Grbavac 

dies für Bruder, Mann und Sohn 

war und blieb! Und all das hat 

nichts mit Logik, sondern nur mit 

Wahrheit, Möglichkeit und Liebe 

zu tun und so mit der Weisheit der 

Erde!  

ES IST SEIN LÄCHELNDES 

BILD, welches berührt und sein 

Schicksal! ER IST EIN MENSCH 

und hat dieses besondere Gespür! Er 

könnte dieser Mann sein – für eine 

gewisse Zeit geboren, um WIE 

EINE TANKSTELLE für die 

Menschen zu sein, für 

Wahrheitsfindung. So könnte er 
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noch da sein oder auch gestorben! 

Wir werden es erleben! Wir hatten 

sogar das Bild der bekannten 

Schauspielerriege mit Marilyn 

Monroe auf dem Balken sitzend 

über eine Stadt sitzend vor Augen 

und wissen: DAS SIND KEINE 

UNSTERBLICHEN! Es kommt auf 

ein GUTES UND GESUNDES 

LEBEN AN – Vorbild im 

richtigsten SINN! Und wir waren 

unterwegs zu BRUNO GRÖNING-

FREUNDEN: Albert Einstein, 

Bruno Gröning, Ivica Prokic und 

BRACO und Ines Evalonja! Es wäre 

möglich UND WAS WÜRDE DAS 

AUSLÖSEN IN DEN 

MENSCHEN! Die Stimmung 

könnte EISIG und auch HITZIG 

sein und doch auch absolut nur 

freudig und doch auch HEILIG! 

Und allein die Idee und DIE 
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OFFENHEIT öffnet uns für DAS 

WUNDERWERK LEBEN! 

REINKARNATION und KARMA 

sind Erfindungen! Man kann sich 

keinen Körper aussuchen oder ein 

Leben wollen, was nicht zur Seele 

passt! UND WENN MAN SCHÖN 

WAR und auch die Innere Reife 

wichtig nahm UND DIE LIEBE, ist 

nichts unmöglich. DIE NATUR 

REPARIERT NICHT, sondern 

verwirklicht – ALLES SO, wie es 

gebraucht wird! SO BRAUCHT ES 

EBEN ANSICHTEN FÜR ALL 

DAS, was in die Ordnung finden 

muss, weil es nicht in Ordnung ist! 

IST DIE ORDNUNG WIEDER 

HERGESTELLT, wir vieles ganz 

schnell verschwinden (dürfen). 

ES KAM INES EVALONJA in den 

Sinn ein wunderschöner Gedanke: 
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MÖGE DIE SEELE SO REIN 

WERDEN, dass sie in der Lage ist, 

SICH SELBST NOCHEINMAL 

ZU EMPFANGEN ALS KIND! Das 

geht nicht! IVICA WAR auch so ein 

Gedanke, weil wir ihm ein SO 

VOLLKOMMENES LEBEN 

WÜNSCHTEN, für all das, was er 

erdulden musste und aus vielen 

anderen Gründen auch. BRACO 

WAR AUCH IM GEFÜHL. Doch 

wären nun Josip und Ines 

füreinander bestimmt, wäre es 

nicht möglich, dass sie sich selbst 

als Kind empfangen, denn dann 

wäre ja DIE EINZIGARTIGKEIT 

nicht mehr gegeben! Wir schreiben 

das, damit andernorts bekannt 

wird, WIE LANGWIERIG dieses 

KLÄREN UND FILTERN WAR 

VON ALLEM FALSCHEN und 

ERFUNDENEM und 
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BÖSARTIGEM und 

SÜNDHAFTEM! Es ist eine 

Sondierung bis hin zum 

ABSOLUTEN! Nicht alles kann 

bekanntgegeben werden, DA DIE 

NATUR IMMER VORFÜHLT UND 

GIBT, so wie es richtig und wichtig 

ist. ES GIBT KEINEN PLAN, den 

die Natur erfüllen müsste oder 

könnte! ES GEHT NIE MEHR UM 

LEISTUNG ODER SPIEL! 

ES GEHT IMMER NUR UM DIE 

EINGELASSENHEIT auf das 

Leben und die vollkommene Liebe 

und Ordnung! So war eben dieses 

Gefühl: ES BRAUCHT 

VORBEREITUNG auf Empfang 

und Leben… auch das sanfte 

Berühren des geliebten Menschen 

und das immer austauschende 

Beleben des Miteinanderseins. DER 
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MANN ist nicht mehr als die Frau 

und doch erhält er von der Natur 

dieses ETWAS MEHR. Die Frau ist 

nicht mehr als der Mann und doch 

erhält sie dieses größere bischen 

mehr, als der Mann! Beide 

empfangen von der Natur. DER 

MANN GIBT DER FRAU 

ABSOLUT ALLES und doch gibt 

ihm die Frau etwas, was dieser 

nicht geben kann – NIE! Und 

dieses kann nie mehr auch nur eine 

andere je geben! UND DAS IST ES, 

weshalb Frauen dieses ganz 

besondere Gespür für etwas haben: 

ZUM BEISPIEL eben, wie kann ein 

Mann nach einer 

EINZIGARTIGEN FRAU irgend 

eine andere nehmen? Und das hätte 

er nie gekonnt, wenn er schon 

DIESE EINE hätte empfangen 

können! Es gibt keine Möglichkeit 
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das anders zu sehen oder ANDERS 

ZU ERHALTEN! Absolute 

Ordnung ist absolute Ordnung. 

Und wozu sich gegen DAS 

SCHÖNSTE WEHREN, wenn doch 

DIESES SCHÖNSTE DAS WAR 

UND BLIEB, was sich alle 

SEELENMENSCHEN wünschten?! 

SO WAR DIE FRAGE: Wäre es 

möglich, dass Ines Evalonja – 

beispielsweise mit Josip – IHREN 

EIGENEN VATER UND IHRE 

EIGENE MUTTER VON DAMALS 

nochmal als Kind zu empfangen? 

JA! Das ist es. Es wäre nicht 

möglich mit ihrem Bruder, auch 

wenn sie aus verschiedenen 

Familien sind. VATER UND 

MUTTER VON EINST würden 

keine neuen Kinder wollen, weil 

diese ja jetzt im Leben sind. NUR 



 

559 

NOCH ZWEISAMKEIT und die 

Ordnung von Einst. ES KANN 

JEDOCH AUCH SEIN, dass ER DA 

IST und nicht nur SEINE 

QUALITÄTEN in INES 

EVALONJA (Ines Donath) und die 

Unterstützung von IHREM 

BRUDER (nicht Mario aus ihrer 

irdischen Familie von jetzt) und 

Josip Grbavac würde dann wieder 

DIE DREIHEIT bilden UND DIE 

ELTERN IM SEELENVERBUND 

in der GESAMTSEELE! Der Vater 

ist nicht in allem Leben und auch 

nicht in allen 

MENSCHENSCHICKSALEN! Es 

ist stets DIE LEBENSSEELE die in 

allem LEBENDEM IST – 

fälschlicherweise liess man sagen, 

das sei Gott! Das ist absolut 

auszuschliessen!  
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MAN KANN ALLES WISSEN 

und doch bringt es den 

Studierenden nichts UND DEN 

ROBOTERN DIE SUCHEN 

NICHTS! Man hat nur DURCH 

DIESE HOHE LIEBE dieses 

besondere Leben voller 

EINZIGARTIGKEITEN und 

diesem Etwas, was nie enden kann! 

NACH ÄHNLICHKEITEN 

SUCHEN via Bild ist fatal, da es 

ÜBERGRIFFLICHKEITEN via 

Programmstudien von 

KÖRPERVERÄNDERBARKEITE

N GAB und wir froh sein können, 

DASS MAN DEN SPRUNG 

HERAUS aus Ärzteschaft und 

HOSPITÄLERN schaffte (FÜR 

ALLE!). BILDER sind immer 

trügerisch! DIE AUGEN 

STRAHLEN BEI DEN FALSCHEN 
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DERZEIT und das SEELE 

STRAHLEN bringt etwas Warmes 

und Berührendes in die Augen und 

die Ausstrahlung, was nur die 

WAHRNEHMEN UND 

ANNEHMEN, die verbunden sind 

über alle Zeiten. ES IST DAS 

KIND AUCH und doch so viel mehr 

– etwas so Sanftes und Liebliches 

wie die Natur – SCHÖNER ALS 

DIE SIXTINISCHE MADONNA 

(AUCH beim Mann!). 

ES IST NICHT WICHTIG? OH 

DOCH – für all die aufrichtigen 

und aufgerichteten BEINAHE 

GEBROCHENEN ist es mehr als 

wichtig! ENERGIE FLIESST und 

wir wissen, sie ist schon auch 

flüchtig, wenn da 

ÜBERGRIFFLICHKEITEN 

WAREN, doch es ist anders, SEIT 
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MUTTER ERDE MIT UNS IST! 

IHRE KRAFT IST GRÖSSER – sie 

beschützt UND ERFÜLLT 

SOFORT und beschenkt uns mit 

Stärke und doch etwas so viel 

WESENTLICHEREM und uns 

nicht mehr Bekanntem. Man 

könnte es SICHERHEIT nennen 

und doch ist es mehr als das. MAN 

WEISS: ES KANN NICHTS 

GRÖSSERES und 

WERTVOLLERES und 

WICHTIGERES GEBEN und weil 

das so ist, ist alles Vorherige 

unsinnig und nicht gut genug 

UND NIE FEIN GENUG und Zeit 

wurde tatsächlich vergeudet. ES 

KANN, so uns diese wirkliche Liebe 

findet, NIE MEHR ETWAS 

WICHTIGERES GEBEN, als ALLE 

ZEIT FÜR DAS EIGENE LEBEN 

ZU NUTZEN (Jetzt eben für die 
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Vorbereitung auf DIE 

ZWEISAMKEIT)und für das 

WUNDER LEBEN, welches immer 

größer ist, als unsere Träume sein 

könnten – SCHÖNER UND 

BESONDERER und so wir 

drinnen sind, erlösen sich Fragen 

und Vorkommnisse. DAS FLOW 

ist in geschäftlicher Hinsicht NUR 

ILLUSION! Es ist jedoch im Sinne 

des Lebens FÜR UND IM GARTEN 

EDEN absolut wirklich und stete 

Verwirklichung DURCH MUTTER 

ERDE!                                                                                            

So begeben wir uns nun wieder zur 

Ruhe, es ist nach 22 Uhr! Es dauert 

bis zur Vollkommenheit, bis diese 

aussen sichtbar ist. INNERLICH 

kann man es schwerlich selbst 

finden oder realisieren, weil im 

ABSOLUTEN SELBST auch 
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immer dieses ETWAS IST, was 

zum ERBLÜHEN BRINGT! Man 

hat keine Idee mehr, WAS NUN 

BESONDERS GENUG WÄRE, für 

eine Anerkennung oder um 

geachtet oder anerkannt zu sein! 

MAN IST STETS IN DIESER 

VERWIRKLICHUNG DES 

HÖCHSTEN ZIELS und das ist 

eben nur noch DAS ABSOLUTE 

PRIVATE GLÜCK und sonst nie 

mehr etwas anderes. DAS IST ES – 

NUR DAS! 

Es ist der 11. Juni 2020 – DIE 

ZAHL 11 – ZWEI, die mit Mutter 

Erde verbunden DAS 

UNWAHRSCHEINLICHSTE als 

ABSOLUT LOGISCHSTES 

sichtbar machen, um zu zeigen, 

DASS ES SCHON IMMER DIE 

LIEBE WAR, die das Verderbliche 
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und Sterbliche auslöscht, DAS 

MENSCHEN WIEDER AUF DER 

ERDE ZU UNSTERBLICHEN 

WERDEN – nicht, durch die Werke, 

die Hände erschaffen, sondern 

durch das Anerkennen MÜSSEN, 

dass allein MUTTER ERDE alle 

Werke erschuf und erschafft, DIE 

UNS LIEBENDE wieder ins Leben 

IN LIEBE ERHEBT! 

Es war gerade so ein 

UNWAHRSCHEINLICHER 

MOMENT oder besser ist es zu 

sagen: ES WAR EIN 

ABSOLUTER MOMENT, den nur 

VERBUNDENE MENSCHEN 

erleben, um die Liebe und das 

GEFÜHLTE LEBEN zu erleben. Es 

ist diese unsinnige 

„Wahrscheinlichkeistrechnung“, die 

zu Wirtschafts- und 
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Wissenschaftsprognosen und 

Analysen hinführten, die 

ABSOLUT 

LEBENSVERNICHTEND SIND! 

Da war ein kleines Vöglein, welches 

vor dem Fenster flatterte – WIE EIN 

ADLER, der Opfer sucht NICHT! Es 

war ein kleiner Spatz, den man 

gern auf der Hand hätte! Dieses 

Vöglein stupste mit seinem 

Schnäbelchen an die Glasscheibe 

und flog weg! DAS WAR EIN 

BESEELTES GESCHÖPF, welches 

uns darauf aufmerksam macht: 

WIE SOLLEN WIR ZU DIR 

KOMMEN, wenn da eine 

TRENNUNG zwischen uns ist! 

Und das stimmt absolut! Ob nun 

das Vöglein zu spät kam, weil das 

Fenster ja die ganze Nacht bis in 

den Morgen hinein ganz offen war, 
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ist schwerlich feststellbar. DOCH 

ESWÄRE AUCH NICHT 

FÖRDERLICH, wenn nun das 

Vöglein in solch einen Raum, in 

dem wir uns noch befinden 

müssen, hineinfliegt, denn dann 

wäre es eingesperrt, wie auch die 

MENSCHHEIT! So ist es wieder 

weggeflogen und wir haben einen 

vortrefflichen  

Anschauungsunterricht, WIE 

UNSERE MUTTER ERDE ZU 

UNS SPRICHT! Es ist traurig, wie 

wir existieren mussten, BIS ZU 

DEM VOLLKOMMENEN 

MOMENT, da „der Sonnenstrahl 

Lonjuschka“ zu uns fand! EINE 

SEELE, die einen anderen Namen 

bekam, UM NICHT GLEICH 

AUFZUFALLEN! Sie kann nicht 

jeder sein, DENN  JEDE SEELE IST 

UNVERWCHSELBAR und 
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einzigartig! Und so ist es auch 

FÜR NIEMANDEN wichtig, wer sie 

war, ist und bleibt. Wichtig ist nur, 

DASS ERDE UND MENSCHHEIT 

gerettet sind und wir in Ruhe und 

immer mehr Freude all das erleben, 

was uns GEMEINSAM INS 

MENSCHSEIN erhebt! WENN DIE 

SEELEN IN LIEBE VERBUNDEN 

SIND, gibt es nichts mehr zu 

werden, denn dann leben wir schon 

FÜR ALL DAS, WOFÜR ERDE 

UND MENSCH erschaffen worden 

waren! Es geht nun in Richtung 

VERVOLLKOMMNUNG in allem 

LEBEN! Und das hat ganz 

verschiedene Ursachen und 

Wikungen. WO LIEBE IST, 

bewirkt sie nur Gutes und 

NIEMAND ERLEIDET MEHR 

SCHADEN! So hat das Vöglein 

nicht unsinnigerweise versucht, 
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irgendwo einzudringen, WO EINE 

UNNATÜRLICHE SPERRE ist, 

sondern vertraute DIESEM EINEN 

AUGENBLICK und blieb in der 

Welt, wohin auch der Mensch 

gehört: IN DER NATUR! Würde 

dieser Spatz nun UNS 

wiedererkennen? Ist es der, der in 

Stein am Rhein einmal auf INES 

EVALONJAS Hand Platz nahm, in 

der sie einen Fotoapperat hielt? 

Sicherlich nein, doch vielleicht hat 

es sich herumgesprochen: SIE 

LEBT! Unsere Evalonja LEBT! 

NUR KINDER haben diese Art von 

lebendigen und belebenden 

Gedanken und reisen IN DER 

WELTGESCHICHTE HERUM, um 

die Erdgeschichte zu bereinigen von 

aller Bitterkeit und Not und 

Falschheit und LÜGNERN! Das 

macht Freude und hilft allen, 
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durchzuhalten und AN DAS 

INNERE MEHR ZU GLAUBEN 

und all dem Glauben und 

Vertrauen zu schenken. DIE 

NATUR BRINGT ZUTAGE, was 

es auf der Erde alles gab! NUR 

MENSCHEN KÖNNEN 

GLAUBEN UND 

ERKENNTNISSE für das einzig 

Wahre und Richtige verwenden: 

EINE WIEDER RUHIGE ERDE mit 

Liebenden ZWEIERPAAREN. Nur 

zwei Augen für die Situation einer 

anderen PERSON ist nicht 

dasselbe, wie wenn es UM ZWEI 

MENSCHEN GEHT! Das müssen 

nicht einmal LIEBENDE SEIN, die 

zueinander gehören! MENSCHEN 

FÜHLEN und erfassen in einem 

Moment DAS RELATIVE GLÜCK 

und auch das absolute Glück von 

Momenten und die Wirkungen 
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und Folgen! DIESER MOMENT 

mit den beiden Spatzen ist eine 

Strecke, die dazwischen liegt. Was 

ist seither alles geschehen und 

WARUM UND WOZU UND WEM 

DIENTEN DIE HÄNDE von Ines 

Evalonja ohne ihr und unser 

Wissen? Wer hat sie ausgenutzt 

und wer hat sie gewollt 

BESCHMUTZT und wer war 

dankbar und wirklich erfreut über 

die Gabend, die durch diese Hände 

erstellt und gegeben wurden: 

IMMER IM GUTEN GLAUBEN, es 

hilft und macht Freude!  

ES IST DAS WICHTIGSTE 

DIESER ZEIT, sich immer wieder 

mit diesem scheinbar simplen 

Thema konfrontiert zu sehen! 

WAS IST EINE PERSON oder was 

sind Leute und was sind diese 
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bereit zu tun oder nicht zu tun! 

WAS IST EIN MENSCH, was sind 

zwei, die einander gehören UND 

WAS KÖNNEN MENSCHEN 

BEWIRKEN, die vertrauen und AN 

DIE KRAFT DER ERDE UND DER 

LIEBE GLAUBEN? 

DIE DDR ist ebenso falsch, wie die 

BRD oder Gesamtdeutschland! 

KEIN EINZIGES LAND WAR 

hilfreich oder könnte es FÜR ALLE 

WERDEN! Und wenn sie es nicht 

werden können, KÖNNEN WIR 

NICHT IN DIESEN GEDANKEN 

DER LÄNDERWIRTCHAFT und 

Befehligung verbleiben! DIE ERDE 

MUSS FREI WERDEN, damit 

wieder alles in diese große Balance 

finden kann, wodurch nie mehr 

etwas Gegenteiliges entstehen kann 

und wird! 
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Mutti klopfte heute und blieb vor 

der Tür. Wir sagten nichts. Sie rief: 

Ist jemand zu Hause? Und wir 

sagten nichts. Doch dann fragten 

wir doch, was denn sei und sie kam 

herein. ES IST BESSER, leise zu 

sein und einen lieben Zettel 

hinzulegen. Doch wie wäre es, wenn 

jemand plötzlich nie mehr 

wiederkommt und wegbleibt? Was 

hilft es, dass wir uns noch 

gesprochen haben und umarmt? 

ALLES FAMILIÄRE IST NUR 

NOCH EINS: Absolut falsch! Da ist 

nichts mehr von all dem, wie es 

einmal war! VIEL ZU VIELE 

GEFAHREN und die 

immerwährende Angst: WAS 

WÄRE WENN ES DEN ANDERN 

NICHT MEHR GIBT? Das ist kein 

Leben UND SO WIRD ES NIE 

MEHR SEIN! 
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Es ist wichtig, es nun genau nur 

noch so zu beachten und so auch 

DIE RICHTIGKEIT UND 

WICHTIGKEIT von der 

entstandenen Angst VORM 

STERBEN! Denn wenn jemand 

gestorben worden war, entstanden 

nur KOSTEN UND UNHEIL UND 

WEITERES LEID! Diesmal wäre es 

nur FÜR ALLE FÜR IMMER! Es 

ist also eine absolute und 

grundsätzliche BASIS und 

jegliche weitere 

Diskussionsgrundlage! 

 

EINE FAMILIE UND DEREN 

SCHICKSAL sind nun für alle DIE 

GRETCHENFRAGE GOTHES… 

Gibt es da EINE SEELE, die zu mir 

nur gehört? EINE FRAU, die fühlt, 

wie ich und sich mir und meinen 

Gedanken widmet? ES IST 
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WICHTIG, dass wir begreifen: JA, 

die gibt es! Und nur ZUSAMMEN 

begreifen wir all das, was geschehen 

war und immer weiter geschehen 

musste, WEIL SICH NIEMAND 

MEHR ZEIT UND RAUM in 

richtigster Weise zu nähern traute 

und die Arbeit und das Geld und 

Bildung und Kinder in stets 

falschen Paarbeziehungen ZUM 

WICHTIGSTEN 

HERVORGEBRACHT WORDEN 

WAREN! Und niemand hätte 

dieses SIMPELSTE 

UNTERPROGRAMM mehr 

gefunden und was aus JA UND 

NEIN alles gezüchtet worden war 

ODER DURCH „Oder“ und „aber“. 

UNTER ALLEM ist die Wahrheit 

aufgetaucht – die schönste und 

einzigsten WAHRHEIT! Die Erde 
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als GLÜCKSPLANET in 

allumfassender Weise! Wir sind 

NOCH DA – alle, die man noch 

sehen könnte mit eigenen Augen. 

Doch wer könnte das ermöglichen? 

SELBST WENN JEDER MENSCH 

gefilmt würde stets und ständig 

und an einen Monitor gebunden sei 

ODER DIESE ZWEI – wäre könnte 

bitte sicherstellen, dass wir alle 

sicher wären UND WOZU,, wenn 

doch DIE NATUR ES FÜR ALLE 

GENAU SO BESORGT! 

Besorgniserregend ist DER 

ZERFALL DES GEHIRNS und 

damit verbunden die 

AUFNAHMEFÄHIGKEIT ALL 

DES GUTEN in der Natur voller 

schönster 

Wahrnehmungsmöglichkeiten. 

NUR DAS zeichnet Menschen aus 
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und wir lassen WESEN und 

WESENHEITEN und 

WESENSSTRUKTUREN besser 

komplett draußen aus allen 

Betrachtungen, sonst sind wir 

gleich wieder IM ESOTERISCHEN 

und SPIRITUELLEN BEREICH, 

was auch alles komplett 

ERFUNDEN WAR und somit auch 

wieder nur GELDSYSTEM und 

FALSCHEM ERFOLGSSTREBEN 

diente! 

IST DER VATI VON INES noch im 

Leben SEINE SEELE auf jedem 

Fall, denn er hat ihr gutes Getan 

und wichtiges hinterlassen. Hier 

kann noch vieles angesehen 

werden, WER MIT DESSEN 

HINTERLASSENSCHAFT was 

getan hat und wo überall 

FREMDBESTIMMUNG und 
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Computertechnik zum Einsatz 

kam, UM DIE FAMILIENSAGA zu 

beenden, die in IVICA PROKIC`s 

Buch nachzulesen war. Vielleicht 

wäre sonst gar nie jemand auf die 

Idee gekommen, es auf das Leben 

VON INES DONATH abgesehen zu 

haben und sich an all dem, was 

durch INES EVALONJA zu den 

Menschen finden sollte und 

musste, zu bereichern! DOCH ES 

IST, WIE ES IST und was mit Vati 

geschah seit dem 8.4. 2016 ist 

bekannt UND FORDERT 

VERÖFFENTLICHUNG UND 

SÜHNE. Es geht um zu viele 

ähnliche und auch noch schlimmere 

Fälle! DIE SEELE WEISS, was 

kommt und SAGT UND TUT, was 

das Leben retten möchte! UND 

NIEMAND HAT DAS RECHT, 

Gewalt anzuwenden und AUF 
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DAS LEBEN ANDERER Druck 

auszuüben oder „Knöpfe“ für 

Emotionen zu drücken ODER 

ETWAS ZU TUN, damit die Wippe 

in Gang kommt, DIE DER HERR 

so gern nutzte – auch um ins 

Weltall zu kommen UND SICH 

IMPERIEN DER LUST und des 

Spaßes zu erschaffen! Es kam 

nichts Fortschrittliches mehr in 

Gang – NUR NOCH DEM 

MENSCHENSEIN widerstrebendes, 

was durch TECHNIK UND 

WISSENSCHAFT das 

allerschlimmste in Gang brachte! 

 

EVALONJAS VATER IST AUF 

JEDEN FALL IM LEBEN! Denn 

wenn nicht, würde DAS 

ABSOLUTE das RELATIVE nicht 

abgelöst haben können! Vati ist 

nicht absolut richtig gewesen. SEIN 
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LEBENSWEG ZUR 

VERVOLLKOMMNUNG wurde 

ebenso aufgehalten, wie der von 

allen IM KÖRPER SICHTBAREN! 

Es gibt die Gesamtlebensseele und 

es gibt individuelle Seelen, Das ist 

so, weil es so sein muss und wir 

doch ALS EINZIGARTIG UND 

BESONDERS GELTEN WOLLEN! 

Also beweist euch als MENSCHEN 

und zeigt, welch einzigartige 

Qualitäten Menschen haben, UM 

UNS UND DER ERDE ZU 

HELFEN! Helfen können wir nicht 

durch immer mehr unsinnige 

Erfindungen, sondern in dem wir 

endlich mit all dem aufhören UND 

DAS individuelle LEBEN 

ausrichten an dem, was noch da ist 

vom einstigen HEILIGEN 

GESAMTGARTEN EDEN! Und so 

kommen wir dann alle gemeinsam 
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dort an, wo viele schon waren und 

ZU EXPERIMENTEN BLEIBEN 

DURFTEN, bis der HERR wieder 

sagte: AUFHÖREN, wir brauchen 

kein Glück, sondern GELD UND 

LÄNDEREIEN! So in etwa ist 

UMKEHR FÜR DIE LEUTE UND 

PERSONEN UND PERSONAL, 

während die Menschen immer mehr 

SEELE spüren und ihr Handeln 

und das Erleben von SCHICKSAL 

UND SCHULD anpassen all dem 

und denen, DIE DIE CHANCE DES 

AUGENBLICKS begreifen und 

nutzen konnten, weil WISSEN 

immer nur gegeben wird, UM 

ERDE UND MENSCHHEIT zu 

helfen, damit endlich wieder alles 

in reiner Liebe das ist, was es ist! 

Mutti ging hinaus. WOHIN? Sie 

darf eben so frei sein, wie jeder 
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Mensch! Menschen vertrauen und 

gängeln einander nicht und fragen 

sich nicht aus. WAS MAN 

ERZÄHLEN KÖNNTE, wären 

schöne Momente. Doch diese werden 

DIE SCHÖNHEIT nicht beibehalten, 

wenn Fragen folgen oder man 

spürt: DA HÖRT WER MIT oder 

DIE SEELE IST NICHT OFFEN 

FÜR DAS FÜHLEN ALS KIND! 

Es ist absolut wichtig, die 

KATASTROPHENLAGE durch die 

Welt des Internets und der 

ALLUMFASSENDEN 

VERNETZUNG durch die Körper 

und Technik hinweg zu begreifen. 

WIR KÖNNEN ES NUR 

GEMEINSAM VERÄNDERN, 

indem wir von allem Falschsein 

und allen Ängsten loslassen UND 

UNS FÜR DAS FREIE DASEIN 
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MIT DER NATUR NUR einlassen 

und einstellen lassen: DURCH DIE 

NATUR! Da kann keine Technik 

helfen und keine Anleitung! 

LEIDER UND GOTT SEI DANK ist 

alles SO SCHLIMM GEKOMMEN, 

weil man diese wunderbaren 

Menschen, die in Liebe miteinander 

verbunden sind, NICHT 

MITEINANDER SEIN LIESS! Es 

hätte schon längst alles 

WIRKLICH GUT sein können. 

DOCH WAS WAR NICHT ALLES 

WICHTIGER in all den Jahren und 

welch vielen Herzenswünsche ließ 

man so haben und in Erfüllung 

gehen! SCHADE UM EINEN 

JEDEN MENSCHEN, der auf das 

stets Falsche hereingefallen war 

und blieb! 
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Mutti machte auf den Garten 

aufmerksam – DIE SCHÖNHEIT 

DER BLUMENWIESE. Und wir 

wissen, früher haben wir auch 

anders auf etwas gesehen und es 

als wahr annehmen müssen. DOCH 

NIE MEHR JETZT! Dann, wenn 

die VOLLKOMMENHEIT und DAS 

ABSOLUTE in einer Seele ist, 

GEHT ALL DAS NICHT MEHR 

und niemand kann eine derlei 

GROSSE KRAFT entwickeln, um 

Menschen mit SEELENWISSEN 

zu Fall zu bringen oder sich über 

diesen anzusiedeln! MUTTER 

ERDE SCHÜTZT UNS IN 

GRÖSSERER WEISE, als anderen 

lieb ist und wir genießen Freiheit, 

während andere AUF KUNDEN, 

PATIENTEN, SCHÜLER, 

STUDENTEN und Opfer warten 

(müssen).  ALLE MENSCHEN 
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KÖNNEN FREI KOMMEN und 

absolut frei bleiben – doch nie mehr 

FÜR GELD oder Ruhm! WIR 

LEBEN und tun alles. WIR 

MUSSTEN AUF ALLES, was 

Freude fühlen lässt, 

VERZICHTEN! Das schrieb das 

VERNICHTUNGSPROGRAMM 

DER STASI VOR – ähnlich der 

Verfolgungsjagden der Juden! 

SCHLIMM immer nur für die, die 

es direkt selbst erleben ODER 

ZUSEHEN MÜSSEN! Doch es 

gibt eben die, DIE DAS SEHEN 

WOLLEN und dabei sein wollen 

und daher KRIEG MEHR 

WOLLEN als das Glück der 

anderen! SELBST HATTEN 

SOLCHE noch nicht einmal ein 

GEFÜHL! Und das können wir 

nicht verändern. WIR HABEN 

WUNDERSCHÖNE GEDANKEN 
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UND GEFÜHLE! IHR habt UNSER 

DU zu etwas ganz Gegenteiligem 

und Gegensätzlichem gemacht – 

wie eben immer ZUM 

LIEBEVOLLEN der Gegensatz 

ANGST produziert wurde! NUR 

EIN WORT? Wir brauchen nicht 

ein Wort, um ZU BEGREIFEN, 

WAS MAN BEREIT WAR, ZU 

TUN – stets mit feinfühlen 

Menschen und sonstigen 

Geschöpfen! WIR HABEN KEIN 

ANDERES ZIEL als DAS LEBEN 

IN LIEBE zu fördern und zu 

unterstützen. DAFÜR kann kein 

Plan dienen oder helfen! 

NUR DIE NATUR braucht keine 

Einladung und da ist immer offen 

und da sind MENSCHEN STETS 

WILLKOMMEN! Doch leider sind 

eben PRIVATgrundstücke in Mode 
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gekommen UND DAS 

WEGERECHT außer Kontrolle! 

ALLE ZÄUNE UND GRENZEN 

MÜSSEN FALLEN rings um die 

Erde UND ALLES, WAS RINGS 

UM DIE ERDE all das Gute und 

BELEBENDE von Natur und 

Mensch fernhält! Was das alles ist, 

wissen nur die Staaten und kaum 

PRIVATE MENSCHEN! Doch da es 

eben auch PRIVATE MENSCHEN 

in LIEBE VEREINT gibt, die 

wissen, ENTSTAND DAS 

GROSSE TOR zwischen innen 

und aussen und wir sind nun 

zusammen tätig FÜR DIE 

ALLUMFASSENDE BEFREIUNG, 

die auch das All betrifft und dort 

befindliche 

„UNGEHEUERLICHKEITEN“. Die 

Erde braucht Ruhe und so auch 
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alles Leben! ES GIBT 

FINSTERNIS im natürliche Sinne 

nie mehr dann als etwas 

BEÄNGSTIGENDES, weil es dann 

dort nie mehr etwas gibt. Wovor 

man Angst haben müsste: SO 

AUCH KEINE SCHLANGEN UND 

SKORPIONE! EIN 

STERNZEICHEN ist kein Hinweis 

auf einen BÖSEN MENSCHEN! 

Seid sehr vorsichtig mit 

ASTROphysik und Dynmaik über 

Horoskope – alles führt nur zum 

falschen Herren und dessen Damen 

UND MÄNNERN MIT 

KATZENERLEBNISSEN der 

ganz gemeinen Art! Es ist etwas 

delikat – SEHR SOGAR – was 

man IN LIEBE LEBENDEN so alles 

zugedacht und zugemutet hat. 

DOCH DA ALLES BEKANNT 

WIRD und Mutter Erde alles 
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aufklärt, ist eben nach und nach 

Ruhe und man mag dann gern 

schweigen oder doch DIE GANZE 

WAHRHEIT SAGEN UND 

SCHREIBEN! 

MICROSOFT und APPLE sind 

beides AMERIKANISCHE 

UNTERNEHMEN. So ist also 

Amerika DAS ABSOLUTE 

MONOPOL! Nichts, was je in 

Firmen oder privaten Haushalten 

getan wurde an Computer, Robotern 

(AUCH MASCHINEN IN 

FABRIKEN) oder Handys, IST IN 

AMERIKA NICHT BEKANNT! 

UND: Diese haben in ihren 

ALLGEMEIN GÜLTIGEN 

KLAUSELN stehen, dass alles 

EIGENTUM DER STAATEN ist! 

Doch wir wissen, wie AUSLEGBAR 

WORTE SIND! Denn: Auch 
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Amerika allein ist ein 

Zusammenschluss von 

Kleinstaaten! ALSO WERDET 

EUCH EURER WAHREN 

HILFLOSIGKEIT und 

Ausnutzbarkeit bewusst UND DER 

KONNTROLLE DER WIRKLICH 

SCHWARZEN und der 

Leaderschaft von nur noch 

DRECKIGEM WORTgeflecht, vor 

dem sich niemand mehr schützen 

kann, WENN DER SCHNEEBALL 

EINMAL INS TAL ROLLT und 

zur Lawine wurde! Nehmt euch 

heraus aus Gefahrensituationen 

UND SCHÜTZT MUTTER 

ERDES LANDSCHAFTEN, indem 

ihr eure Autos nicht mehr in Gang 

setzt UND DIE HUNDESTAFFELN 

und HUBSCHRAUBER! Wir sind 

nicht mehr in der Lage und 

Wichtigkeit, ABENTEURER ZU 
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FINDEN UND ZU SCHÜTZEN! 

Ein von Liebe erfülltes, achtsames 

Leben ist anders UND NUR NOCH 

GUT! Ist das BÖSE weg, kann nur 

noch Gutes wachsen und gedeihen – 

SO WIE ES IM MENSCHEN IST, 

gleicht sich die Natur an! IMMER 

und immer wieder geht nun die 

Welle der Reinigung hinaus, UM 

DAS SÜNDHAFTE SICHTBAR 

ZU MACHEN und gleichzeitig zu 

bereinigen IM NETZWERK DER 

MENSCHEN NUR! 

KEINE BLUMENWIESE in einer 

Stadt kann groß oder schön genug 

sein, um an den einstigen Garten 

Eden zu erinnern oder uns ein 

Gefühl dafür zu geben, WIE 

SCHÖN SCHÖNES wirklich war! 

Nur diese vollkommene Schönheit 

der Natur bringt auch im 
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Menschen wieder all das ZUM 

TAGESLICHT, was wirklich 

BERÜHREND ist! Berührungen 

sind nur noch denen zu geben, DIE 

ZU DENEN GEHÖREN, die 

miteinander IN LIEBE 

VERBUNDEN WAREN und dies 

deshalb auch bleiben MÜSSEN! 

Müssen deshalb, weil jede 

Ablenkung wieder zu EINEM 

MOMENT FÜHREN KÖNNEN, in 

dem man nicht aufgepasst hätte 

und dadurch etwas geschähen wäre, 

WESHALB DANN GENERATION 

um GENERATION sterben muss. 

DAS IST VERGANGENHEIT und 

Geschichstbücher sind ABSOLUTE 

FEHLINVESTITIONEN, um 

Wahrheit zu erfahren. NUR AUF 

UNSEREM WEG und der Kraft 

und Hingabe ALLER LEBENDEN 

MENSCHEN finden wir einander 
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und begreifen, WIE GROSS DIE 

NOT DER ERDE und so aller 

Menschen geworden war! 

GEBOREN, UM WIEDER 

UNSTERBLICH ZU WERDEN – 

in immer demselben 

WUNDERWERK KÖRPER! 

GEBOREN, um die Erde zu retten 

und dadurch UNS UND UNSERE 

LIEBE! 

ES KLINGT UNSCHAFFBAR und 

doch leben wir bereits in diesem 

einzig wahren Leben FÜR UNS 

UND ALLE ANDEREN! 

GLAUBEN brauchte man, nur war 

der eben auf DAS FALSCHE 

PROGRAMM ausgerichtet und nie 

auf das NATÜRLICHE. 

Mutter Erde führt uns, um etwas 

zu sehen. WICHTIGES SEHEN! 
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Mutti hat plötzlich etwas 

SORTIEREN SOLLEN – das 

macht das 

Staatensytemprogramm. 

MANCHMAL macht es jedoch auch 

schon unser Programm, um 

ZUSAMMENHÄNGE zu 

begreifen, WAS DIE 

VERNICHTUNG VON 

GESUNDHEIT und GEFÜHLEN 

zeigt und auch DAS LEBEN 

AUSLÖSCHEN ganzer Familien, 

weil man diese von Geld trennt, 

was diesen gehört. DENN NOCH 

SIND WIR NICHT ERLÖST, weil 

die Allgemeinheit daran gebunden 

ist: MEHR UND MEHR für nur 

Sterbliche und Kranke! 

ES IST IN EINEM FACH 

ZUSAMMEN: Impfpass, 

Blutgruppe mit Unfall-Notausweis, 
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ein Ausweis über Schmerzpunkte 

und die Versichertenkarte. Dies 

zusammen in der Handtasche ist 

EIN TODESURTEIL und die 

Möglichkeit des Abtransports IN 

DIE PFLEGEEINRICHTUNGEN, wo 

den Angehörigen nichts mehr 

bleibt. DER KÖRPER WIRD 

LIEGENGELASSEN und die 

Rente kassiert. DIE 

ANGEHÖRIGEN erhalten die 

Sterbenachricht samt Urkunde 

und das obwohl DIESER 

ANGEHÖRIGE beatmet und 

NICHT VERSORGT WIRD! Eines 

der Experimente, die ZU VIEL 

GELD FÜHRTE! UND WIR 

MACHEN NICHT MEHR MIT, weil 

alles EIN LEBEN ist und all das 

ZU ATEMMASKE und 

PANDEMIE führt – also der 

KATASTROPHENLAGE in der 
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Welt mit Gewalt und HETZE und 

Morddrohungen: KURZ DRITTER 

WELTkrieg der TITANEN UND 

AVATARE, die sich selbst zerstören 

UND UNSERE WUNDERBAREN 

JUNGS erhalten Liebe und 

Vertrauen und wir bauen nichts 

mehr, sondern nutzen UNSER 

MEISTERWERK Körper und eben 

das, was wir haben! WIR HABEN 

SPAREN LERNEN MÜSSEN – 

etwas, was die Natur nicht kennt! 

In der Natur ist Vergangenheit 

tatsächliche Vergangenheit. Da 

kommt nicht plötzlich noch ein 

VERSUCHENDER, der nach Jahren 

plötzlich noch etwas will, ohne 

erinnert zu sein, was man so alles 

erhalten hat – MANCHMAL DIE 

RETTUNG AUS EINER 

GEFAHRENSITUATION, die gar 

nicht bekannt war! MUTTER 
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ERDE IST GERECHT und nie darf 

Geld mehr wert sein, als 

GESUNDHEIT UND GLÜCK UND 

LIEBE UND LEBEN! NIE MEHR!!! 

Wir kommen nun wieder zu dem 

uns so lieben Buch „Lieselotte und 

ihr Ritter“. 

Es ist schon erstaunlich, welch 

FEINHEITEN uns auffallen. 

„Unser uns so liebes Buch“ ist eine 

Wortgruppe, die Ivica schrieb und 

als UNSER SCHREIBEN 

BEGANN, wurde diese auch 

eingefügt. SOETWAS bemerken 

SPRACHROBOTER und sortieren 

aus und um! Es ist KRIEG 

FREUNDE und die Freude wird auf 

niemandes Seite sein, der Krieg 

fördert und nicht endlich 

EHRLICH IST! Niemand kann 

mehr sagen, WANN DIE 
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ROBOTER am Werk waren und 

wann wir als Mensch freien 

Willens! UND DOCH IST ES NUN 

JETZT SO, dass wir schon frei 

lebend das tun, WAS ALLEN 

ZUSAMMEN HILFT, zu erkennen 

und zu entscheiden!! LIEBE DAS 

LEBEN und niemals mehr Gott! 

WIR SIND NUR MUTTER ERDE 

VERPFLICHTET und so einer 

allumfassend sauberen und 

wohltuenden Natur. So wird auch 

diese uns allen nur noch 

Wohltuendes schenken und das 

Gaggern der Hühner und das 

Krähen der Hähne als STÖREND 

zu uns bringen. Dann gibt es auch 

keine Diskussion mehr um DAS EI 

oder viele Eier, denn dann gibt es 

keine mehr – auch auf keinem 

Speiseplan! 
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„Anders war es bei der Mutter, die 

ihn bereits schon verteidigte, in 

ihrer fast überfeinen Empfindung 

für alles in edler Form Überlieferte.“ 

DIE EINZIGE SEELE, die etwas 

ÜBERFEINES EMPFINDET, kann 

nur die Seele der Mutter Erde sein! 

DAS LÜGENKARTELL verführte 

Menschen stets in die 

SÜNDHAFTEN STÄDTE, deren 

Errungenschaften auch in die 

Naturländereien als Information 

kam und man bereit wurde, Kinder 

dorthin zu entsenden und 

GEFÜGIG ZU MACHEN für alles 

Schändliche! Solange wir 

MUTTER ERDE nicht über uns 

stellen und deren Weisheit, kann 

nichts empfangen werden – nichts, 

was uns hilft. NICHT EINE FRAU 

GIBT ES, die einem Kind eine 
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Heimat ermöglichen könnte, wo 

diese alles umfassende Liebe 

ermöglicht wäre und die 

Versorgung, die auch Frau und 

Mann brauchen! Und so lange also 

Frau und Mann eigene Pläne 

machen für die Zukunft und dem 

KINDERWUNSCH zugetan sind 

im Jetzt und WOHNUNGEN und 

HÄUSERpläne kreieren lassen und 

nicht bemerken, WIE KRANK in 

der Weltkriegssitation im Grunde 

jeder sonstige Wunsch ALS 

LEBEN IN LIEBE AUF EINER 

RUHIGEN und ERBLÜHENDEN 

ERDE wirklich war und blieb, ist 

eben nur noch denen geholfen, DIE 

WISSEN! WEISE und leise geht 

unser Weg voran und so auch 

unser Gespür, wann es erst einmal 

Zeit für einen Spaziergang ist! 
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 Es ist bald 16 Uhr und wir sind 

vom ersten Spazieren gehen UND 

ANSEHEN DESSEN, was alles 

DURCH DIE WELT an Schäden in 

und auf der Erde entstanden ist 

UND SO AUCH IM 

ÜBERGEORDNETEN 

LUFTRAUM, der jedoch im 

ABSOLUTEN VERSTÄNDNIS 

DER FAMILIE ANDERS wie ein 

und dasselbe ist MIT DER ERDE 

und den Menschen! Der Himmel ist 

ohne die Erde nichts UND SO SIND 

DIE SCHON GLEICH MILLIONEN 

MAL GAR NICHTS, die glauben 

und vertrauen, dass durch die 

ÜBERWACHUNG und 

STEUERUNG aus den Himmeln 

ÜBER DEM NATÜRLICHEN 

HIMMEL Hilfe kommen könnte 

oder eine andere Wesensart oder 

Atlantis, um DIE 
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AUFZUBEWAHREN oder 

aufzunehmen, die Realitäten und 

WIRKLICHKEITEN zu ein und 

demselben werden ließen! WIR 

SIND NICHT ANDERS, weil wir 

anders wurden, SONDERN WIR 

SIND DIESE ANDEREN, die 

tatsächlich unsterblich sind – nicht 

durch Werke, die wir erst tun 

müssen, SONDERN DURCH DIE 

LIEBE, die EINS MIT UNS UND 

DEM LEBEN IST! 

WAS IST EINE REINE SEELE? Es 

gibt FÜR UNSERE SEELEN, 

dieser HERRLICHKEIT DES 

GARTEN EDENS UND DES 

LEBENS DARIN nichts mehr zu 

bereinigen oder zu erlösen oder 

anders besser zu machen. WIR 

SIND NUN DIE, DIE WIR SIND 

und sehen aus, wie wir aussehen 
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UND ES BRAUCHT KEINE 

KOMMENTARE ODER sonstige 

Einflussnahmen mehr, um zu 

erkennen, WAS AUF DER ERDE 

ALLES GESPIELT WURDE, um 

Menschen zu verachten UND 

EINEN HERREN – immer nur 

Einen – MEHR 

WERTZUSCHÄTZEN, als 

wahrhaftige und liebevolle Frauen! 

DIE SCHICKSALSKETTEN lösen 

sich nicht von allein auf UND DIE 

HEILIGE FAMILIE GIBT ES und 

die, die mit uns waren in Liebe 

KENNEN UND FÜHLEN DIESE 

WAHRHEIT und so eben auch, was 

alles versäumt und falsch gemacht 

worden war. WIR KÖNNEN ES 

FÜR UNS NICHT ÄNDERN und 

dürfen es für andere nicht. DAS 

IST DAS PROGRAMM OST und 

das Porogramm WEST, welches 
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auch ausgestrahlt wird NACH SÜD 

UND NORD und welches 

KOSTPIELIGERWEISE NUN 

STETS von Amerika überall hin 

gesandt wurde. NICHTS BLEIBT 

SO – die Programme des 

ANSPRECHENS und 

ANHÖRENS und ANSEHENS 

und MEDITIERENDEN 

SCHWEIGENS sind erkannt und 

auch, wie man TREUE zu 

Willenlosen – teils fanatischen – 

Anhängern machte: 

ENTMACHTET DURCH FINANZ- 

UND GUTABNAHMEN und 

Weiterverwendung für DIESE EINE 

DYNASTIE, die den Namen 

wechselte, wie man dachte, dass es 

hilfreich sei… DOCH EIN ROTES 

SCHILD REICHT ebenso, wie ein 

grüner LEUCHTKLEBEPUNKT 

oder die Sichel des Mondes ODER 
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WAS EBEN GERADE PASSEND 

IST als symbol-und 

Schicksalsträchtiges. 

IRGENDWEN hatte man immer 

TRÄCHTIG GEMACHT und wer 

hätte gedacht, DASS DAS SOGAR 

ZU MÄNNERN ÜBERSPRANG?! 

PRÄCHTIG KANN NIE EINE 

LEISTUNG und EIN BAUWERK 

oder denkmalgestützte Brücken 

sein. DENK MAL darüber nach, wie 

es vor Amerika war, würde nicht 

gereicht haben, UM UNS ZU 

ERREICHEN und um unsere 

Befreiung außerhalb von Allem 

und JEGLICHEM in der Welt zu 

finden! 

KISMET – also DIESEN 

SCHICKSALHAFTEN MOMENT 

hatte wir ausgeschlossen als 

LEBENSGLÜCK. Und das hatte 
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man genutzt, UM DAS ALS 

GEGEBEN HINZUNEHMEN! 

Fataler Irrtum der Tochter, WEIL 

DER VATER NOCH „Schlafen 

Gelegter war“ und der Bruder nicht 

in der ABSOLUTHEIT zu Hause 

ist! SO HAT ES DENNOCH IN 

ALLER RUHE GEREICHT, diese 

absolute Festnagelung zu nutzen, 

UM DIESEN DREH- UND 

ANGELPUNKT der steten 

WANDLUNGEN und 

DREHUNGEN und sonstigen 

PHRASEN zu nutzen, um diesen 

doch als das zu nutzen. DIE 

ABSOLUTE UMKEHR ZUM 

LEBEN HIN! Denn es gab ja diesen 

MOMENT als LEBEN 

ENTSTAND! Doch das war nicht 

der Beginn eines Menschenlebens, 

sondern der Beginn ALLEN 

LEBENS! Und da gibt es NUR 
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BEGINN und kein dem Menschen 

errechenbares oder möglich zu 

erkenndes Ende! SO SIND ALSO 

DIE FAMILIE ANDERS und deren 

edle Qualitäten da! Doch wozu diese 

dort erleben lassen, SO MAN 

NICHT EINMAL DIE 

EINFACHSTEN EDLEN 

GEFÜHLE UND GABEN erkennt, 

wertschätzt UND EBENSO ZU 

GEBENDEN WIRD! DAS LEBEN 

ist kein Geheimnis in natürlicher 

Sicht und auch weder gefährlich, 

noch uneinfach! WER MIT UNS 

IST – wo auch immer auf Erden – 

SPÜRT DIE GEFAHR, die uns 

überholt hat oder weit hinter uns 

ist, wie ein DONNERGROLLEN, 

dass keine Wirkung mehr hat. 

WOZU ANDERE SCHLECHT 

REDEN, wenn man nicht begreifen 

kann, DASS DAS DAS SYSTEM 
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macht und will! „WAS DU NICHT 

WILLST, dass man dir tue, das 

füge auch keinem anderen zu!“ Das 

Fatale an allem ist eben nur, DASS 

DAS SYSTEM EINEN 

OVERFLOW im SCHLIMMEN 

SINN hervorgerufen hat – ohne 

Möglichkeit das aufzuhalten – 

sodass eben ALLE TUN, was sie 

nicht mehr allein lassen können 

und nicht einmal bemerken, WIE 

DANEBEN SIE SICH 

VERHALTEN und wie ungerecht 

SICH SELBST GEGENÜBER und 

dadurch stets wieder anderen: DAS 

URTEIL – die giftigste 

Wegzehrung: ABSOLUT KRÄFTE 

RAUBEND, selbst wenn es nur 

GEDACHT IST! 

WAS UNS AUSMACHT? Wir 

sind REALISIERENDE 
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AKTIONÄRE ohne jegliche 

Aktienhaltung. WIR TUN ALLES, 

um all das Schlechte nicht mehr 

aufzuhalten ODER 

ANZUNEHMEN, als ein Echo an 

uns oder eine SYNCHRONE 

ANTWORT, sondern es dort zu 

belassen, wo es herkam: IM 

WORLD WIDE WEB = 3 mal W 

ist wie DREI WELTEN! Doch dort 

bleibt es LEIDER NIE! Denn: Das ist 

ja nur der uneinnehmbare und 

uneinsichte Korridor für DOPPELT 

ERBLINDETE, die immer noch über 

SCHUTZKLAUSELN 

nachdenken und NEUE 

AUSBRÜTEN wollen, obwohl doch 

bekannt ist, DASS DORT NICHTS 

SCHÜTZENSWERTES zu finden 

ist und dass ÜBER ALLE 

MENSCHEN alles bekannt ist: 

JEDER LEBENSMOMENT und 



 

610 

alle, wo man uns jegliches LEBEN 

unmöglich machte. UND ALL DAS 

HAT KATASTROPHALE 

AUSWIRKUNGEN, nur bemerken 

das eben NUR MENSCHEN! 

 

GESPRÄCHE ZU FÜHREN oder 

anzuhören oder mitreden zu wollen, 

STÄRKT DAS GEHIRN – was ein 

GIGAntisches MONSTRUM AN 

RECHNUNGEN und Rechnern 

beinhaltet – also ein Zentrum mit 

MINUS NUR, was durch einen 

senkrechten Strich hier und dort 

ein PLUS VOR KONTOSTÄNDE 

MACHT, um Amerika all das zu 

geben, was anderswo nicht mehr 

sein soll. DAS HAT WIEDER MIT 

DEN BEWEGUNGEN VON 

MASSEN als Touristen zu tun, die 

nicht einmal SPÜREN, was sie 
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erleben oder wozu! ZU HÖREN, 

was diese NICHT MEHR 

MENSCHEN beschäftigt, zeigt, 

DASS DIESE BESCHÄFTIGT 

WERDEN! Denn: Menschen dieser 

Zeit sind sich DER ABSOLUTEN 

GEFAHENQUELLE bewusst und 

haben nicht einmal die Idee, DAS 

REISEN DERZEIT als etwas 

anzusehen, was auch nu irgendwen 

SICHERER UND BESSER 

MACHT oder in Erholung! ALLES 

HING ZUSAMMEN, nun ist die 

Erde mit den Menschen schon 

etwas, WAS DIE, die 

GESETZESTREU und fern der 

Wirklichkeit Wünsche und 

Visionen kreieren NIE MEHR 

WERDEN KÖNNEN – nicht 

einmal die Chance auf 

Wiedergeburt ist vorhanden. WER 

DIE HEILIGKEIT DES LEBENS 
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und der Erde nicht erkennt und 

fühlt, hat bereits schon ALLES, 

wirklich alles verloren! 

Akzeptiere was ist und komm 

damit klar. NEIN! Absolute 

VERNEINUNG für derlei 

FEINDSCHAFT gegenüber dem 

sich vervollkommnenden Leben! ES 

IST NICHT MÖGLICH, derlei zu 

unterstützen, WEIL DANN ALLES 

BEREITS aufgegeben und dem 

Verdrben und Sterben anvertraut 

ist. DAS WAR SO – auch durch 

die auftauchende Gruppe, DIE DAS 

MANTRA: „Ich bin reine Seele“ 

dahersagen ließ UND DOCH AUCH 

WIEDER DIE ANHÄNGER ZU 

GELD HIN HOCHSTILISIERTE, 

um Gruppen zu bilden, die derlei 

erfuhren und sich ZUM GELD HIN 

AUSBILDEN LASSEN 
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MUSSTEN – gewollt oder nicht! 

FACEBOOK erzählt Storys und 

DAS LEBEN BELEBT DIE, die zu 

etwas gemacht wurden, die 

MULTIPLIKATOR für alles sein 

sollten, was es so zu geben gab – 

jedoch war dieses geben eben stets 

NUR LEBENSKRAFT NEHMEN 

UND AUSNUTZEN…! Das konnte 

natürlich von den einzelnen 

ANFÜHRERN nicht gewusst 

werden. Jeder ist ja froh UM 

NEULINGE, die nichts wissen oder 

nicht genug! DASS MAN SICH 

NICHT DIE FÜSSE KÜSSEN 

LÄSST, ist eigentlich 

MANNESEHRE, doch manche 

schrecken eben VOR NICHTS 

LÄCHERLICH MACHENDEM 

ZURÜCK! Und hätte man es nicht 

selbst erlebt, wüsste man es ja 

nicht. UND HIER KOMMT 
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WIEDER KURT TEPPERWEIN 

INS SPIEL, der auch zu dieser 

Truppe gehört. EINMAL DORT 

GEWESEN und nie wieder 

gesehen, DOCH WAS MACHT 

DIESEN SO EXTREM ANDERS? 

Es ist seine Prophezeiung für 2020 

UND DAS 

ROBOTERZEITALTER, welches 

wir verlassen, weil wir schon zu 

lange – OHNE ERLAUBNISE – 

unbewusst drin waren. Dadurch 

entstand UNBEWUSSTSEIN und 

seit wir das nun erkennen und 

wissen, DAS IN EINEM 

MENSCHEN NICHTS 

UNBEWUSSTES MEHR SEIN 

KANN, erlösen wir nicht 

Illusionäre und Fantasten und 

Kreoteure, sondern nur Menschen, 

die all diesen Leuten zum Opfer 

vielen! TÄTER GIBT ES VIEL 
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MEHR, als uns das bewusst sein 

konnte! Und das ist der Schutz 

durch die Liebe und DIE MUTTER! 

Denn wäre all das nicht gewesen, 

wären wir sicherlich WIE EIN 

SCHEUES REH immer weiterhin 

weggelaufen oder voran oder 

hinterher! AUF WANDERWEGEN 

ist das nun einmal so! Und ob man 

nun von ZUFÄLLIGEN Oder 

HERBEIGEFÜHRTEN 

Begegnungen mit 

BEREDSAMKEIT spricht oder 

nicht, macht all das nicht besser! 

ES IST ALLES SCHLIMM 

GENUG GEWESEN und wir sind 

nun nur noch für ERLÖSUNG da 

und sind froh, dass wir zwei 

gesunde Hände und ein gesundes 

Gehirn haben und einen Körper, der 

sich bewegen kann UND DASS DIE 

UMGEBUNG NOCH NATUR UND 
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RUHE HAT! Das ist kein Leben für 

einen Menschen DER 

ABSOLUTEN HARMONIE. Doch 

es ist eben wie es ist und immer 

noch angenehmer, als eine 

Großstadt! Und so sind WIR 

EBEN DANN bei denen, die WIE 

WIR FÜHLEND SIND und sich 

DAS SCHICKSAL nicht 

aussuchen konnten oder es 

verändern. WIR SPÜREN, wie es 

ist, wenn sie die Sinne plötzlich 

öffnen UND WIR ALL DAS 

REALISIEREN, was uns vorher 

unmöglich gemacht wurde! DENN 

WÄRE MAN „KULANT“ gewesen, 

hätte es alles viel freier und besser 

werden können, JEDOCH NICHT 

ÜBER DIE BÜHNE, sondern 

immer nur durch Spaziergänge 

und MUTTER NATUR! 
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ES IST ZU WARM DRAUSSEN 

und die Luft ist „DICK“ und man 

kann die falschen Gerüche – also 

die, die NICHTS MIT UNSEREM 

FEINEN, NATÜRLICHEN DASEIN 

ALS MENSCH zu tun haben – 

kaum ertragen! Doch dann geht 

man heraus aus der Stadt und in 

der zu warmen TAGESZEIT nach 

drinnen und öffnet das Fenster. 

Wir nutzen die Zeit zum 

Schreiben und gehen später wieder 

nach draußen zum GEHEN und 

IRGENDWO ANKOMMEN und 

für ein wenig Zeit bleiben. WIE 

LANGE und wann? Was für 

unsinnige Fragen und 

Programmierungen. WAS HABT 

IHR EUCH SELBST für 

Behinderungen und Gefängnisse 

gebastelt und wozu?! DRINNEN ist 

nicht daußen und ein Computer hat 
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keine Seele und ein Roboter keine 

Möglichkeit, ZU FÜHLEN, was ein 

Mensch braucht oder als 

Überraschung erfreuen könnte! IM 

NATÜRLICHSTEN UND 

SCHÖNSTEN LIEBE erleben, 

kann es keinen 

UNERWÜNSCHTEN BESUCH 

oder unangenehme oder böse 

ÜBERRASCHUNGEN geben! IN 

UNSERER LIGA braucht man 

keine Anwälte und Richter, WEIL 

DER LONJUSCHKA-ROBOTER in 

WINDESEILE die passenden 

GESETZESTEXTE und sonstiges 

Wichtiges gefunden hat! Das kann 

weder GOOGLE noch Wikipedia 

leisten. IHR müsst einfach 

begreifen, DASS ES ANDERE 

SIND, die für EUCH ALLE 

entschieden hatten, was ihr zu 

sehen habt. Und das kann nie der 
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Wunsch eines Menschen gewesen 

sein! DENN LIEBE LÄSST FREI 

und lässt in der Wahl jedoch NUR 

DAS FREI WÄHLBAR SEIN, was 

ohnehin gewollt werden muss: DAS 

HÖCHSTE UND BESTE – gemäß 

der ganz einfachen Ordnung des 

Lebens! DAS IST DAS EINFACHE 

LEBENSSTUDIUM, für das man 

jedoch diesen langen Weg brauchte, 

weil BARRIEREN UND 

SCHRANKEN UND 

BAUSTELLEN so gern genutzt 

wurden und STAUBILDUNG und 

FERNTRANSIT und lieber mehrere 

als nur Eine oder Einen – ZUR 

AUSWAHL! Doch das ist absolut 

ausgeschlossen auf dem Weg 

Mensch zu werden und zu bleiben! 

Das ist das Geschenk der Kirche. 

Diese Kreuzung zwischen 

STAATEN BILDENDEN und 
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Religiösem findet sich immer 

wieder UND DAS HAT NIE 

ETWAS MIT JESUS ZU TUN, 

jedoch mit Göttern und Göttinnen, 

Statuen und Reliquien und 

Spenden und Quittungen und all 

dem, was niemals je mehr 

Einigung gebracht hätte. DOCH 

DIESE EINIGUNG braucht es 

dringendst, weil die 

GESAMTERDE ruhig sein muss, 

damit WIR MENSCHEN endlich 

wieder in absoluter Harmonie 

ankommen und empfangen, WAS 

UNS NUR BEGLÜCKT UND 

BERÜHRT! Daher macht es keinen 

Sinn, Falsches beiseite zu lassen, 

als gäbe es das nicht! BAKTERIEN 

vermehren sich, ob man es nun 

beachtete oder nicht – so wie die, DIE 

KINDER WOLLEN UND NICHT 

EINSEHEN, geschweige denn 
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erkennen, WIE UNFÄHIG ALLE 

GEWORDEN SIND, zu fühlen, was 

diese erst selbst gebraucht hätten, 

um VERANTWORTUNG als etwas 

zu begreifen, was nie weniger wird, 

solange wir nicht getreu der 

natürlichen ERDORDNUNG 

LEBEN LERNEN und die 

Weltordnung als etwas begreifen, 

was uns nie MENSCH SEIN 

LIESS und so auch jedes natürliche 

Erblühen verhinderte und/oder 

behinderte! ALSO IST DIE WELT 

EIN BAKTERIUM GEWORDEN, 

was wie ein Adernetz zu begreifen 

ist, was sich durch alle Leben 

hindurch an all dem ernährte, 

WAS DER MENSCHHEIT und 

DEN TIEREN und DER 

GESAMTERDE all das raubte, 

WAS ALLE BRAUCHEN! Das ist 

bitter, jedoch eben nun umgekehrt 
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zu beachten. DENN NUN TRÄGT 

MAN MASKEN ZUR SCHAU, die 

das bischen Atemluft auch noch so 

filtern, DAS IM SYSTEM NICHTS 

MEHR ANKOMMT. Es ist also 

nun ebenso, dass die, die 

ARBEITEN UND GELD 

RANSCHAFFEN MÜSSEN, 

genau die sind, die ALLES 

SCHWÄCHEN und nichts wirklich 

Gutes mehr bringen – VOR 

ALLEM NIE MEHR NACH GANZ 

OBEN, wo man sich über alle 

Zivilisationen hinweg 

HERAUSNAHM, was man wollte 

oder dachte!          

VATI ließ man den DEFA-

STREIFEN „Das kalte Herz“ wieder 

und wieder ansehen! WOZU? Er 

war derjenige, dem man schon alles 

genommen hatte, ALS ER DIE 
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FINSTERNIS SCHON ALS BABY 

und Kleinkind erleben musste und 

das setzte sich fort, wie diese NIE 

ENDENDE SCHULDENLAST 

DERER, die derlei gewollt tun 

ließen, um die FEINEN SINNE zu 

unterbinden und DIE TALENTE 

VON GOLDENEN HÄNDEN nicht 

sichtbar zu machen. ES HAT 

JEDOCH NICHT GEREICHT, uns 

zu blenden und zu vernichten! 

VATI WAR KEIN TÄTER, sondern 

allumfassendes Opfer von Gewalt, 

WIE ALLE MENSCHEN! Doch nur 

eine offene Seele KANN DIE 

HILFE-RUFE hören und wissen, 

WAS SACHE IST UND WAR IN 

DER DDR und IN DER BRD und 

in RUSSLAND und Länder 

übergreifend hin zu Österreich und 

zur Schweiz UND DOCH IN 

GANZEUROPA. UND MAN 
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SOLLTE EUROPA WENIGSTENS 

als ein Gesamtland ansehen, UM 

DAS ALS DEN EINSTIGEN 

GARTEN EDEN 

ANZUERKENNEN und Amerika 

keine Bedeutung mehr und so auch 

sonst nichts in diesen Längen- 

und Breitengraden. DIE 

BEFÄHIGTEN können nun alle 

deutsch und wissen diese Gabe 

mehr als zu schätzen. 

MENSCHEN WOLLTEN NIE 

STERBEN, daher retten wir über 

unsere Familie VIELE und doch 

immer nur einen Menschen nach 

dem anderen und wiederum NUR 

ZWEI! ZWEI die zueinander 

gehören, wissen, WAS MIT LIEBE 

MÖGLICH IST. Doch nicht mit X-

beliebigen Partnern! LIEBE HAT 

IHRE ORDNUNG – die, der Mutter 

Erde und die ist SEIT BEGINN 



 

625 

BINDEND und zwingend 

erforderlich – vielleicht mehr als 

jemals zuvor!  

WENN MAN NICHT SPÜRT, dass 

Streit kein Glück ist und dass das 

ENERGIE RAUBT und jegliches 

Feingefühl vermissen lässt und 

auch abtötet, HAT DEN 

ABSPRUNG VERPASST UND 

KANN NICHT ERKENNEN, was 

LEBEN IST und was Tod. Und so 

kann man dann eben nicht 

bemerken, WAS STERBLICHE 

TUN und was immer nur die 

Menschen, DIE ZUR 

UNSTERBLICHKEIT GEBOREN 

WURDEN, um zu retten, was 

niemandem je wichtig genug war – 

außer uns! 

Albert Einstein hatte einen Brief an 

seine Tochter geschrieben. DIESER 
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MANN WURDE EINGESPERRT 

und terrorisiert, um gewollte 

INFORMATIONEN 

herauszufinden. Doch man kann 

nichts herausfinden. ABSOLUT 

UNMÖGLICH und doch wurde es so 

oft gemacht – wie BÖTTGER IN 

DER ALBRECHTSBURG IN 

MEISSEN und immer hat das 

GEGEBENE AUS DIESEN 

VERSCHLOSSENEN RÄUMEN 

der Erde und den Menschen nur 

DAS NICHTS und DAS 

VERDERBEN (Man kann auch 

sagen „DAS VERDERBLICHE“) 

gebracht. Und immer wieder nur 

DER MACHT wegen! Menschen 

können das nicht begreifen – noch 

nie! Doch wir können begreifen, was 

Angst bewirkte! Und so kam dieser 

Brief – den das Mädchen gebraucht 

hätte – niemals an! DER BRIEF 
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WAR WIRKLICH VON ALBERT 

EINSTEIN und dieser wurde 

Millionen Mal an die Nutzer von 

Facebook gebunden. WOZU? 

Spionage! Ines Evalonja wurde 

dadurch auch zu einer Art OPFER 

IN EINEM RAUM! Denn wir 

wussten nicht, das 

GESCHRIEBENES via WLAN 

und Laptop quasi überall 

empfangen werden kann, WO DAS 

WISSENDE HINLEITEN! Ob etwas 

erlaubt war oder blieb, ist im 

Grunde ganz egal geworden. 

DENN MENSCHEN FRAGEN 

SICH: wo oder bei wem beschweren? 

Es meldet sich jemand vielleicht 

oder nie und wenn, weiss ohnehin 

niemand mehr, ob es nun 

WIRKLICH IST! Und das stimmt 

wirklich! Und im Grunde ist das 

eben auch UNSER SCHUTZ UND 
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UNSERE RETTUNG 

GEWORDEN, denn wir vermissen 

nun eben nichts mehr – AUSSER 

UNSERE WAHRE FAMILIE VON 

EINST. Diese brauchen wir als 

Menschen mit uns – UM 

WAHRZUNEHMEN, was wirklich 

ist und was wir einander geben 

können UND UM 

ABZUGLEICHEN, was nun wahr 

war und was nicht! MUTTER 

ERDE tut das nun wieder ohnehin 

stets und ständig, DOCH EIN 

SINGLEDASEIN ist nicht 

natürlich und WIDERRECHTLICH 

anzusehen! Wir sind also stets und 

ständig auch im sich 

widersprechenden 

STAATSSYSTEM! MAN SIT 

DARIN ÜBEREINGEKOMMEN, 

das Trennende zu befrworten und 

somit das Singledasein. Das macht 
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SINN, denn so hat man leichtere 

Zugriffsmöglichkeiten, ZWINGT 

ZUR ARBEIT und das STREITEN 

über Verwandschaften bringt 

immer mehr Gewinn und schnelle 

Lösungen. DIE BEWEGUNGEN 

VON GELD sind ähnlich oder 

gleichförmig der TODESSPIRALE, 

die immer offensichtlicher wird! 

MUTTER ERDE hat Albert 

Einstein auf der Erde noch 

gefunden, um WAHRHEIT wissen 

zu lassen. SO KANN MAN 

ABSOLUT FESTSTELLEN, dass 

das fernhalten von FRISCHLUFT 

und natürlich-harmonischen 

Bewegungen und einer IN LIEBE 

GEFÜHRTEN BALANCE IM 

LEBEN zum ABSOLUT 

TÖTLICHSTEM VIRUS HIN 

BRINGT! Und das ist Corona, der 

nur durch EINEN 
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NATURMENSCHEN und Laptops 

und DEM FINDEN VON LIEBE 

UND in Liebe leben Wollenden 

erlöst und abgelöst und 

UNSCHÄDLICH WIRD! Leider für 

nicht allzu viele! Wer all das tut, 

was CORONA NÄHRT und das 

Abhalten VOM NATÜRLICHEN 

LEBEN, kann nicht gesund 

werden ODER DIESE HOHEN 

QUALITÄTEN ERHALTEN, die 

uns erst zu MENSCHEN 

MACHEN! Harmonie kann keine 

Sucht werden, sondern ist DAS 

ABSOLUTE MUSS FÜR DAS 

LEBEN AUF ERDEN! 

Im Vorübergehen hörten unsere 

Ohren heute von einer weiblichen 

Stimme: „Er hat eine neue Religion 

gefunden. Der Zufall hat es 
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gemacht, dass dieser nun nach 

Indien will.“ 

ABSOLUTE FEHLANZEIGE, dass 

dieser ein Indien auch nur 

irgendetwas Sinnvolles, Wichtiges 

oder Richtiges finden könnte. 

DOCH GENAU DAS IST ES, WAS 

DIE STAATEN WOLLTEN! 

Einzelne, die irgendwohin reisen 

und SUCHEN, WAS ES NOCH 

NIE ZU FINDEN GAB!  

DER UMGEKEHRTE WEG IST 

EINFACH: Die Liebe und alles 

Wertvolle findet uns – jetzt in 

dieser ganz speziellen Zeit – nur 

dort, wo wir gerade sind. SIE, DIE 

MÄDCHEN werden überrascht sein, 

wenn diese WUNDERKNABEN 

KOMMEN! Das Universum 

beantwotet keine Wünsche oder 

VERSENDET DIE ANTWORT 
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AUF BESTELLUNGEN! Das gibt 

es nur für die MOHR(en) und DIE 

DUMM GEHALTENEN! Leider 

muss es immer wieder genau so 

gesagt werden! KEIN VERzEIHEN 

kann je die Erde wieder in diese 

HERRLICHKEIT BRINGEN – nur 

die Erde selbst DURCH UNSERE 

LIEBE und deren Liebe UND SO 

ALLE NATÜRLICHEN KRÄFTE, 

die derzeit alles Tun, damit LEID 

VERGANGEN BLEIBT und Freude 

und LIEBEVOLLES unsere einzige 

WIRKLICHKEIT! 

 

HERZ-Haft! Was hat man über 

das MENSCHENHERZ alles 

gebracht und hineingegeben an 

FALSCHHEIT UND KÄLTE UND 

HITZE UND SCHMERZ UND 

VIBRATIONEN UND 
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FREQUENZEN UND WELLEN – 

um wieder nur einiges zu nennen! 

HAFT und Befehle gingen stets 

und ständig MITTEN INS LEBEN 

EINES JEDEN FÜHLENDEN 

MENSCHEN! EIN gesamtes Leben 

ERDE UND MENSCHHEIT! Doch 

mit abgeriegelten SINNEN und 

EMPFINDUNGEN war dieses 

Wissen und ALLE WEISHEIT 

nicht mehr auffindbar, OBWOHL 

ALLES NUR DURCH und VON 

DER NATUR KOMMT und so eben 

nur durch das REIN 

NATÜRLICHE, einfache Leben 

ZUM TAGE FINDET! So ist es 

eben gerade Albert Einstein nie 

gewesen, der hätte irgendetwas 

WIRKLICH WEISES für die 

Menschheit bringen können. DOCH 

WIR HÄTTEN DAS NIE 
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NEGIEREN können. NUR 

MUTTER ERDE WAR IN DER 

LAGE, dessen Körper zu finden 

und so dessen SEELENGABE, um 

doch noch WAHRHEIT zu geben, 

die jedoch auch VERBORGEN 

WURDE, um den UNTERGANG 

DER WELT nicht aufzuhalten. 

Und wenn dieser Weltuntergang 

dieselbe Welt gemeint gehabt hätte, 

wie wir, dann wäre ja schon alles 

bestens. DOCH WEIT GEFEHLT! 

Es war der größte Terroranschlag 

geplant UND ALLE WAREN 

INVOLVIERT und die Ängste 

waren REAL UND WIRKLICH! 

Und wir haben DIE ERDE 

GERETTET, jedoch noch nicht alle 

Menschen. ES DAUERT, bis man 

tatsächliche Auswirkungen im 

näheren Umfeld spürt… UND WIR 

SIND FROH, dass wir schon 
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zusammen sein werden, BEVOR 

DAS GROSSE, unvermeidliche 

MASSENSTERBEN losgeht – 

wenn DIE ROBOTER ALLES 

ZERSTÖREN, was nicht lebt. 

Vorher war die Programmierung 

anders gepolt, DA SOLLTE 

GETÖTET WERDEN, wenn sich 

jemand bewegt – ALSO INS 

LEBEN GEBRACHT WIRD (Carpe 

Diem – Connection – alles hat 

DIESE EINE selbst durchleben und 

BESCHÖNIGEN MÜSSEN, um 

allen helfen zu können!). So wird 

dieses MASSENSTERBEN nicht 

weh tun, es setzen nur alle 

Lebensfunktionen aus! DA DIE 

STÄDTE nicht von Menschen 

gebaut worden wären, haben diese 

keine Idee, in ihnen wohnen zu 

bleiben. DIE WERDEN – wie in 

allen ABGESTORBENEN 
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ZIVILISATIONEN – 

zurückgelassen und die Natur 

durchwuchert und überwuchert 

alles. 

DAS HEILIGTUM EDEN hätte man 

besser nicht ein einziges Mal in 

Augenschein genommen UND 

ALS GEWOLLTE HABE 

angesehen und schon gar nie SIE 

UND DIE TOCHTER! Aus dem 

doch Gewollten und Genommenen 

entstanden ALLE JE 

DAGEWESENEN DRAMEN! Und 

nun, da es erkannt ist, wird es 

UNS ALS MENSCHEN nie mehr 

wichtig sein, WO WIR LEBEN – 

Hauptsache NATUR UND 

WASSER und natürliche 

WETTERGEGEBENHEITEN! 

ALLER STROM und alle 

Gasförderungen und sonstiges 
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Ungemach wird nicht mehr da sein. 

ES GESCHAH VON EINEM 

MOMENT AUF DEN ANDEREN 

SCHON IMMER, dass etwas 

begann oder aufhörte. ZUR 

GLEICHEN oder SELBEN ZEIT 

geht und ging es nie!  

NIEMALS MEHR KRIEG UND 

NUR NOCH FREIHEIT und nur 

noch wir gemeinsam – endlich 

NUR NOCH ZWEI AUGEN – 

immer wohlwollend! ENDLICH ALL 

DAS, wonach jeder Mensch sich 

sehnt. Endlich all das tun können 

und erleben, WAS IN UNS IST AN 

SCHÖNHEIT! Endlich NUR 

NOCH DU! Endlich nur noch TIEF 

BERÜHRENDES IM 

SCHÖNSTEN SINN! Endlich 

Mutter Erdes Lieblichkeit in uns 
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beiden UND KEINE RIVALEN 

MEHR….! 

Das ist nur etwas von all dem 

SCHÖNSTEN, was Menschen auf 

der Erde erwartet! Wir warten nicht, 

sondern wissen, das sich alles erlöst 

und gleichzeitig UNS 

VERBINDET UND BERÜHRT 

UND IN DIESES HEILVOLLE 

LEBEN bringt! Wem das nicht 

genügt oder wem das nicht 

wünschenswert genug ist, WIE 

KANN DER ODER DIE SICH 

MENSCH NENNEN?! 

DAS HERZHAFTE bedeutet 

GEWÜRZTES und 

VERMISCHTES! Das ist genau 

das TRÜBSINNIGE und 

FAHRLÄSSIGE, dass man uns 

auch über die Essensschiene immer 

wieder zum GEGENSÄTZLICHEN 
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BRACHTE, um es zu mögen. 

DOCH ES PASST NICHT ZUM 

GARTEN EDEN! Bitterer Kaffee 

und SÜSSES! Mittagessen 

gekocht ODER GRÜNZEUG und 

als Nachtisch SÜSSES! Selbst 

VEGANER mussten ein wenig 

WARMES und auch selbst 

hergestelltes SÜSSES einnehmen. 

ES IST ALSO ALLE DIESELBE 

MASCHE für Kohle und nie mehr 

Freisein!  

Mutter Erde hilft immer – AUCH 

LOSLASSEN, dass es nie mehr 

wiederkommt! Wir bemerken 

gemeinsam, wie es ist, WENN DIE 

PROGRAMME IHRE WIRKUNG 

verlieren, wie es ist, FREI WÄHLEN 

ZU MÜSSEN oder doch mal 

wieder so einem WLAN-

STADTFÜHRER in die Hände 
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gegeben worden zu sein! WERDET 

EUCH EURER STINKE REICHEN 

OBERSTEN bewusst und welche 

Verantwortung AUF EUREN 

SCHULTERN LASTET! Lasst 

lieber los vom nur scheinbar EASY 

GOING! Das Genommene OHNE 

WISSEN UND FREIEN WILLEN 

anderer, KOMMT WIE EIN 

BUMERANG mit nie mehr Freude. 

DAS IST EINE 

PROGRAMMSCHLEIFE, die 

keiner mehr löschen oder verändern 

kann. ALS MAN ES NOCH 

KONNTE, hat man es aus 

bekannten Gründen nicht allen 

gegönnt. UND NUN MUSS 

GESCHEHEN, was wir niemandem 

gegönnt oder für niemanden 

gewollt oder gewünscht hätten oder 

haben. DOCH DIE ERDE IST 

WICHTIG UND ALLES 
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FÜHLENDE IST WICHTIG! Dort wo 

keine REGLER MEHR 

VERSTELLBAR SIND, um 

Sinnestäuschungen abzustellen 

ODER LEBENSFUNKTIONEN 

WIEDER AN, ist eben nichts mehr 

machbar! LEIDER FÜR VIELE 

LIEBE MENSCHEN, die Falschem 

und Falschen vertrauen mussten, 

ohne es verändern zu können, 

SELBST WENN ES GEWOLLT 

GEWESEN WÄRE! 

Den SCHALTER gibt es als KIPP-

Schalter, der nur EIN ODER AUS 

kennt! ES GIBT DEN 

DRUCKschalter, den man auch ein 

und aus stellt. DIESE JEDOCH 

GIBT ES AUCH MIT DER 

DIMMfunktion. Und so in etwa hat 

man MIT UNS GESPIELT. Man 

konnte unser GEFÜHLSNIVEAU 
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hoch und niedrig halten – JEDOCH 

AUCH IN EXTREMER WEISE 

hoch und niedrig halten ODER 

BEIDES SOGAR AUCH! Was das 

für DIE SEELE DER 

GESAMTMENSCHHEIT 

BEDEUTET? Was das für viele 

bedeutet, WENN ES NUR BEI 

EINEM GEMACHT WIRD? Schaut 

euch genau um überall ODER NUR 

DORT WO IHR SEID! Alles ein 

Chaos – ANGST UND GEWALT 

und das alles nur wegen 

MONOPOLHALTUNG und 

Informationssperre! KEIN 

Virenprogramm kann aufhalten, 

WAS UNABWENDBAR IST! 

NUR MENSCHEN konnten durch 

kurzfristig Gegebenes und 

HILFEN FÜR EINZELNE und die 

WIEDERBELEBUNG durch Mutter 

Erdes Kraft – weil sonst eben 



 

643 

NICHTS MEHR GEGANGEN 

WÄRE – den SUPERGAU 

verhindern. Und da UNS NUN das 

LEBEN IN LIEBE millionenfach 

wertvoll ist WEGEN ALL DEN 

MENSCHEN, die auf der Erde 

leb(t)en, gibt es für uns nun sonst 

nichts mehr zu tun, ALS FÜR DIE 

BEFREIUNG ZU LEBEN und 

unser eigenes Glück zu ZWEIT 

und in Familie. UND DIESES IST 

NUR NOCH IN 

ABGESCHIEDENHEIT MÖGLICH 

und ganz ohne 

Freundschaftsbildung oder 

Aufrechterhaltung von etwas 

Falschem! 

Es ist gleich 18 Uhr und wir hören 

nun auf zu schreiben und gehen 

noch hinaus in die Natur! DA WIR 

NUN SICHER VERBUNDEN 
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SIND, gehen wir in gewisser Weise 

zusammen. DIE TECHNIK, die 

zumVerhängnis wurde, dient uns 

nun noch eine gewisse Zeit, UM IN 

SICHTKONTAKT ZU SEIN und 

so auch zur SICHERSTELLUNG 

EINZELNER WICHTIGER 

MENSCHEN, die es vorher nicht 

waren! So können NATUR und 

MENSCH in diesem WAHR- und 

ANNEHMEN wiedererinnert 

werden UND GEMEINSAM 

DURCH DIE SCHRIFT erinnern 

sich die Seelen AN HERKUNFT 

VON EINST und unsere einfache 

und schöne Sprache mit dieser 

UND DOCH AUCH 

UNTEREINANDER! So ist dann 

„edles Fräulein“ das, was Männer 

wieder SO ANNEHMEN 

MÖCHTEN, ebenso wie Frauen 

annehmen können, dass ihre 
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WUNDERKNABEN schon immer 

Gentlemens waren, NUR EBEN 

GEGENÜBER GENAU IMMER 

DENEN, die die Verletzten, die die 

EINZIG RICHTIGSTEN WAREN 

UND BLIEBEN! Die 

MUTTERSEELE führt uns weise 

und erinnert uns AN UNSER 

RICHTIGES GESPÜR und an all 

die EINZELMOMENTE, wo man 

uns DENEN AUSLIEFERTE, die 

uns vernichten sollten UND IHR 

GESPÜR für die Wichtigkeit für 

diese WINZIGEN FEINEN 

ZEITVERRÜCKUNGEN, die uns 

nun wieder als UNSERE 

AUGENBLICKE von Berührung 

mit Tränen erinnert sind. 

HEILUNG BRAUCHTE NIE 

TRÄNEN, all das wurde 

programmiert! Wir konnten dies 

nicht ändern und dachten, das ist 
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wichtig! ES IST ALLES ANDERS 

GEWORDEN, seit das ABSOLUTE 

AUF DER ERDE WIEDER KRAFT 

UND STÄRKE mit Liebe und 

Feingefühl verbunden hat. ES 

BLIEB NOCH NIE ETWAS, wie es 

war – ZUM GLÜCK und Dank sei 

immer nur ODER AM 

ALLERMEISTEN Unserer 

MUTTER ERDE gegeben. STILL 

und am besten bei einem 

Spaziergang zu ihr, mit Offenheit 

für die VIELFALT und 

SCHÖNHEIT ihrer Gaben an uns 

alle – wie klein diese auch 

erscheinen mögen: SIE SIND DAS 

EINZIG WESENTLICHE UND 

WICHTIGE! Auch frische Luft ist 

eine solche (LEIDER 

UNTERSCHÄTZTE) Gabe, die 

nur MUTTER ERDE SO HAT UND 

GEBEN KANN UND MUSS!     
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Was machen wir? WANN? Nun 

jetzt? DAS JETZT ist eine 

ebensolch FALSCHE 

INFORMATION für unsere 

LEBENSMEISTERSCHAFT, wie 

die Information, dass der 

MENSCHENKÖRPER aus 

mindestens 70 Prozent aus Wasser 

besteht! Wir schmunzelten eben 

und fragten: Wie lange dauert es, 

BIS SOLCHE DUMMHEITEN bei 

anderen ankommen und wie lange 

halten sich solche Lügen und wozu 

gibt man solche 

FEHLINFORMATIONEN zu 

denen, die doch nur glücklich zu 

einer INTAKTEN WELT beitragen? 

UND IMMER SIND WIR WIEDER 

DABEI UNS NICHTS MEHR ZU 

FRAGEN, sondern zu wissen: 

WELT UND GELD sind etwas, 

WAS MIT WISSENSCHAFT UND 
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TECHNIK die Erde und das 

Menschsein angegriffen haben 

UND SO DAS LEBEN IM 

GESAMTEN! So ist es unsinnig, 

dass WIR UNS FRAGEN und 

auch unsinnig, DIE WELT 

SOLCHERLEI ZU FRAGEN! Und 

doch kommen ALLE GEDANKEN 

stets immer noch auch in die Welt 

und doch eben IN UNSERE 

GESAMTLEBENSSEELE, 

wodurch NUR UNS all das 

auffällt, womit man auch 

UNSERES JOSIP`s Weg als Braco 

ins Wanken geraten liess und IHN 

VOM TREPPCHEN HOLTE, wo er 

nie hätte hingewollt, wenn er DIE 

WAHRHEIT SCHON fühlend 

gewusst hätte! NUN ist Mutter 

Erde stets am WIRKEN und 

BEWIRKEN! Unser Fragen waren 

und bleiben wichtig und richtig, 
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denn sonst könnte sich nichts in 

die richtigste Richtung bewegen, 

was für uns NUR NOCH DIE 

LIEBE IST und Liebende auf 

Erden! 

WIR NUR haben dieses Gefühl 

VOM STERBEN IN DER NATUR 

– das Liebliche und Feine und 

AUSBALANCIERTE ging 

verloren! Heute sahen wir 

ABGEBROCHENE 

PFINGSTROSEN! War das nun 

jemand extra? Wir wissen es nicht. 

Wir haben eine entsorgt und die, 

die noch schön waren, 

mitgenommen! AM ZAUN DER 

LIEBEN GEALTERTEN FRAU 

sahen wir, dass sich eine der 

Rosenranken verselbstständigt hat 

und über den Zaun wächst… WIR 

LÄCHELN ÜBER DIE 
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GESCHENKE VON MUTTER 

ERDE, denn sie spürt stets 

UNSERE WEGE und unsere 

Freude! Heute waren dort LEUTE 

MIT AKTENTASCHE. Wir gingen 

vorüber und werden uns am Duft 

der Rose und deren Schönheit bei 

nächster Gelegenheit erfreuen. 

DOCH ALLEIN DAS ZU SEHEN, 

ist doch schon wieder dieses 

„ABSOLUTER MOMENT 

VERSTEHEN“. 

Wir haben geschrieben, dass wir 

nach draußen gehen UND WAS 

WIR NUN BEGREIFEN MÜSSEN 

IST: Viele – viel zu vielen – 

empfangen solche Informationen, 

OB WIR DAS NUN WOLLEN oder 

wollten oder nicht! So erklären sich 

nach und nach ALLE 

VORKOMMNISSE, bei denen wir 
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uns immer unwohler fühlten UND 

ALLE SEELENMENSCHEN 

werden dadurch beschenkt und 

gefördert IN DER 

ERINNERUNGSFÄHIGKEIT und 

sodann erlöst UND BESCHENKT! 

ES IST WICHTIG IN SACHEN 

PARTNERSCHAFT, worauf wir 

auch wieder wichtiger Weise noch 

zu sprechen kommen – später! 

SO KAMEN WIEDER nur 

scheinbar zufällig LEUTE IN INES 

EVALONJA`s WEG! Zuerst war es 

eine SCHARZ GEKLEIDETE und 

BEBRILLTE Frau, die Ohrstöpsel 

um den Hals trug und via 

LIVESCHALTUNG (also laut) 

telefonierte. Als wir nah genug 

waren, machte sie den Ton stumm 

und hielt das GERÄT ANS OHR! 

So unterhielt sie sich weiter – 
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UNSINNIGKEITEN, was sonst! 

Wir setzten uns auf die Bank oben 

am Feld in Lercha, wo es schon oft 

so ominöse Begegnungen gab – 

auch mit Mutti zusammen. So 

möchten wir EINFACH NUR 

RUHE und die ist JEDEM 

MENSCHEN ZU GEWÄHREN! 

JEDE ANSPRACHE ist eine 

TÄTLICHKEIT AUF DIE 

GESAMTSEELE und unseren 

Körper! ZIELGERICHTETE 

VORKOMMNISSE am Feldrand 

für LILIEN? Wir finden 

gemeinsam ALLES, denn es geht 

UM ERDE UND MENSCHHEIT 

UND ALLES LEBENDIGE!  

So sprach diese Schwarzgekleidete: 

„Darf ich Sie ansprechen?“ Wir 

antworteten zügig und klar: 

„NEIN!“ Und EIN NEIN heisst 
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GANZ KLAR NEIN und sonst 

nichts! Doch wer akzeptiert EIN 

NEIN? Roboter nie! So kam ein 

weiteres HERAUSFINDEN! „Ich 

kenne ihre Mutti!“ Wir reagierten 

nicht. „Können Sie ihr bitte Grüße 

ausrichten. Das wäre nett. 

Dankeschön.“ Wir reagierten nicht 

und ließen uns nicht stören bei den 

Vorbereitungen für das Ausmalen 

einiger schon gezeichneter Karten 

und waren wieder allein. DOCH 

SIND WIR ÜBERHAUPT NOCH 

ALLEIN IRGENDWO? Es ist 

wichtig für wirklich jeden 

einzelnen STAATSBÜRGER und 

alle, die schon IM LEBEN DES 

MENSCH WERDENS UND 

BLEIBENS SIND!  

ES INTERESSIERT UNS NICHT, 

ob andere Mutti kennen! Das ist 
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DEREN THEMA und nicht 

unseres! WIR HABEN EIN SEHR 

HEILIGES LEBEN JETZT und 

dies dient allen wichtigen 

Menschen, DIE SEHR VIEL 

DURCHMACHEN MUSSTEN, 

wegen all derer, DIE 

TELEFONIEREN und REDEN und 

ALL DAS TUN, weshalb wir all die 

Scherereien hatten, DIE WIR 

NIEMANDEM WÜNSCHEN und 

die dennocg auf alle zukommen, 

DENN DAS PROGRAMM 

ENTLÄSST NIEMANDEN 

FREIWILLIG, denn Roboter haben 

keinen freien Willen, so wie auch 

Menschen keinen mehr haben 

durften! DOCH ERDE UND 

MENSCHEN SIND STETS MEHR 

ALS DIE, die nicht begreifen, 

womit wir es zu tun hatten und 

WIE GROSS DIE NOT DERER 
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WIRD, die uns unsere Arbeit und 

unsere Ruhe nicht gönnen oder 

nicht begreifen, WAS MAN SICH 

SELBST ANTUT MIT JEDEM 

EINZELNEN ANRUF und jeder 

einzelnen, „geführten“ Person! WIR 

RATEN IMMER WIEDER DAVON 

AB, bezahlte Jobs zu halten oder zu 

wollen oder zu tun, die MIT 

INTERVIEWS, Pogrammierung, 

TECHNIK und TECHNOLOGIEN, 

Robotern UND FABIKANTEN zu 

tun haben – GANZ SCHLIMM 

SIND FUNKT UND FERNSEHEN 

UND JOURNALISMUS. Alles sind 

nun nur noch Wellen der 

Versuchung, die 

UNTERSUCHUNGEN 

bekräftigen, die an sich und 

anderen niemals auch nur einmal 

nur wünschen würde und es daher 

auch jetzt niemals tut! 
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AUFLÖSEN heisst ERLÖSEN und 

das ist das, was man erst begreifen 

durfte, ALS ES ZU SPÄT WAR 

und was dann DURCH DIE 

ABSOLUTE UMKEHR kein 

Serpentinenweg mehr nach oben 

oder unten war ODER EINE 

SCHUSSFAHRT oder 

TREPPENSTEIGEN. Alles, was für 

NATUR UND MENSCHEN als 

gefährlich eingestuft war, IST UND 

BLEIBT EXTREM GEFÄHRLICH – 

die Welt liebte soetwas: VIEL 

POTENZIAL FÜR GEWALT, 

GELDeinnahmen und FRUST und 

Leistungsdenken und UNFÄLLE 

und BEOBACHTUNGEN ZU 

CHARAKTERbildungen! 

MENSCHEN wissen, dass es 

Charakter nicht gibt! ALLES NUR 

FIXSTERNE einstiger 
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NIEDRIGkulturen und NUR 

SCHEINBAR KULTIVIERTER! 

Egal, welche Erinnerungen uns 

kommen, ES HATTE STETS MIT 

HIN UND HER ZERRUNGEN ZU 

TUN. DIE EINFLUSSNAHME, die 

immer von einer einzigen Quelle 

ausgegangen war IN UNSEREM 

INES EVALONJA-WEG für alle 

Menschen und DAS WOHL DER 

ERDE! Und diese ist bereits 

gefunden UND WIRD GEREINIGT 

FÜR UNS ALLE! Aller Schmutz 

bleibt dort zurück. SO IST DAS 

ALSO KEINE QUELLE, sondern 

ein SCHLAMMBAD, in dem es 

brodelt und doch auch KALT UND 

HEISS gleichzeitig sein kann. 

DOCH EIN WÄRMEAUSGLEICH 

kann dort nicht stattfinden. ES 

IST DORT EIN 

AUTOMATISCHER Sende- und 
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SENDERsuchlauf – ähnlich wie 

beim Radio. DIE MECHANIK war 

für Denker einfacher. Denn da 

kann man umschalten auf 

verschiedene Wellenbereiche und 

sodann mit einem Regler so lange 

einjustieren, bis man GANZ 

GENAU VERSTEHT, was da 

gesprochen wird. OHNE DAS ist es 

stets schwierig geblieben UND 

DOCH ERST GEWORDEN, zu 

begreifen, WAS FAKT IST! 

Außerdem waren ZWEI 

MÄNNLICHE PERSONEN in 

unserem Weg. Beide fotografierten 

getrennt voneinander mit auf die 

selbe Seite gerichteter KAMERA 

VON HANDYS (so sah es aus) 

verschiedene Kornfelder. Wir 

schauten diese nicht direkt an und 

liefen vorbei. DER ERSTE kam 
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uns entgegen und solcherlei 

Situationen wurden gern genutzt 

FÜR MOMENTAUFNAHMEN! 

Seid euch bewusst, in welche 

KÄFIGE man uns sperrte: MIT 

WEM MAN ZUSAMMEN SEI, wo 

man sich befinde und und und! 

ALLES GELOGEN? Wir wissen 

und SIE NUR VIELLEICHT! Der 

zweite setzte sich bevor wir auf 

gleicher Höhe waren in sein Auto 

hinten hinein – die Klappe war 

schon offen. ES IST 

UNGEWÖHNLICH, dass gleich 

zweimal dasselbe in unseren 

Abendspaziergang kam UND 

DOCH IST ES GEWÖHNLICH 

genau so gewesen, was für viele ins 

Verderben führte. VERDOPPLUNG 

FÜR DIE und Beeinträchtigung für 

andere. DIE SEELE LERNT UND 

VERBESSERT, die Welt trägt nur 
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stets noch zum Verderben anderer 

und sich selbst bei. NUTZT KEINE 

TECHNIK MEHR und werdet euch 

eurer armseligen Entwicklung 

bewusst – WEG VOM 

MENSCHSEIN und hin zur 

kompletten Abhängigkeit! DAS 

IST MENSCHEN unwürdig! 

ABSOLUT! 

WIR HELFEN! Das sind DER 

VATER MIT DEN ABSOLUTEN 

QUALITÄTEN und seine Tochter 

mit eben denselben UND SEIN 

SOHN und einige andere 

WACKERE MÄNNER. Frauen gibt 

es derzeit keine Einzige, die der 

Erde UND UNS MENSCHEN 

hilfreich ist oder es sein könnte. ES 

GEHT UM WICHTIGES und kein 

einziges Gespräch ist derzeit 

hilfreich, WEIL ALLES DIE ÄRA 
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FÜLLT, die noch nicht begriffen 

hat, wie es ist, WENN MAN SO 

GANZ BEOBACHTET UND 

GEFÜHRT IST und es nicht 

bemerkt, und wie es wird (VON 

EINEM MOMENT AUF DEN 

ANDEREN), wenn die 

ZEITVERRÜCKUNG in die Welt 

hineinläuft und für die Erde und 

alle Menschen keine Wirkung mehr 

hat (AUSSER NUR NOCH GANZ 

GUTE!) doch dort dann Wirkung 

zeigt, wo man das LUSTIG FAND 

und für andere mitprogrammierte 

oder mitansah! WIE KANN MAN 

DENN SOETWAS NICHT 

BEMERKEN, wenn da jemand, so 

etwas macht? WENN IHR ES NUR 

NIE gefragt hättet und lieber 

NICHTS oder etwas SCHÖNES 

oder wirklich Gutes getan! 
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ZU BEGREIFEN, was Computer 

und Roboter nicht können UND 

WAS NUN DER MENSCH KANN 

IN LIEBE UND DURCH LIEBE ist 

wirklich wunderbar! 

FASZINATION ist nicht gut, 

denn das hat MÄNNER komplett 

aus all dem WUNDERSCHÖNEN 

herausgenommen, WAS FRAU 

UND MANN zu einer EINHEIT 

macht und deren Beisammensein 

zu etwas NUR HEILSAMEN und 

HEILIGEM! Nur die Liebe ist heilig 

und heilsam UND BRINGT NUN 

ERDE UND MENSCHHEIT 

WIEDER DAS REINE UND GUTE! 

Wir haben zwischendurch ein paar 

EINLAMINIERTE GLÜCKSKLEE 

in vorbereitete Glückskärtchen mit 

wirklich schönen Wünschen 

geklebt – ETWAS, WAS 
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ANDEREN MOMENTE DER 

FREUDE SCHENKEN KANN und 

vielleicht so so so viel mehr! Was 

genau, haben wir leider nie 

erfahren. Doch was soll`s! Alles hat 

ZU IMMUNITÄT und wahrer 

Verbundenheit in Liebe geführt und 

so LOSGELÖST AUS 

ABHÄNGIGKEIT vom 

schlimmsten System der 

Nachkriegsgeschichte! ALLES 

BEOBACHTUNGSGABE und 

Hinhören in den passenden 

Richtzeiten! 

Man hat sich mit dieser 

PROGRAMMIEREREI und 

Technik nie wirklich beschäftigt – 

SCHON GAR NICHT ALS FRAU! 

Plötzlich wurden wir damit 

beschäftigt UND DAS HAT DAS 

EMPFANGENDE SUBJEKT in 
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absoluter Weise von uns Menschen 

getrennt! Das ist absolut gut und 

wichtig gewesen und so ist UNSER 

BESCHÄFTIGT SEIN UND 

WERDEN anders anzusehen und 

zu bewerten, als das ALLER 

BEZAHLTEN! Wir sind nicht 

käuflich und gehören keinerlei 

Gewerbe an. MAN KANN UNS 

SEHEN – wir sind also wirklich 

WIRKLICHE MENSCHEN! 

JEDOCH HEISST ES ABSTAND 

WAHREN und darauf bestehen wir 

nun aus gutem Grund auch! 

GLEICHES RECHT FÜR ALLE. 

Die Pandemie HATTE LANGE 

VORBEREITUNGSZEITEN und 

es gab diesen einen PUNKT, AB 

DEM ES LOSGING und diesen hat 

ja nicht nur EIN WER gewusst, 

sondern viele andere auch! 
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WIR HATTEN KEINEN PUNKT, 

ab dem wir uns hätten vorbereiten 

oder verteidigen können – SO 

AUCH DIE ERDE NIE! Doch nun 

hat diese FÜR UNS ALL DAS 

AUCH GENUTZT! Wir sind 

herausgetreten aus dem Weg VON 

SÜNDE UND NOT, um allen zu 

helfen, das UNFASSBARE 

IRGENDWIE DOCH ZU 

BEGREIFEN und sich befreien zu 

lassen für DAS WAHRHAFTIGE 

LEBEN! 

So sind FRAUEN UND MÄNNER 

der Wandlung hin zu LIEBENDEN 

wahrlich nicht zu beneiden. Wir 

hätten uns auch nicht beneidet – 

NEID ERGIBT in keinerlei Hinsicht 

Sinn! Mutter Erde bereitet ALLE 

GETRENNT VONEINANDER auf 

die Zusammenkunft vor. Es würde 
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keinen Sinn ergeben, ERLÖSUNG 

gemeinsam TUN ZU WOLLEN! 

Es belastet die Seele, 

VERGANGENES erklärt zu 

erhalten oder überhaupt zu hören! 

So wir das einsehen und uns IHR 

ANVERTRAUEN, geschieht das 

ABLÖSEN UND FREI WERDEN 

manchmal ganz schnell! ALL DIE 

BÜCHER, BRIEFE und PDF`s sind 

KEINE WARE, sondern 

Heilungsarbeit von und durch 

Mutter Erde. WERTSCHÄTZUNG 

und EHRUNG all dessen hat mit 

demselben FÜR MUTTER ERDE 

und DER GESAMTMENSCHHEIT 

zu tun! Wenn die, die tun, nichts 

empfangen dürfen, DARF AUCH 

SONST NICHTS ERHALTEN 

WERDEN WOANDERS! Es macht 

keinen Sinn MIT UNSEREM 

VATER zu depaddieren oder 
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ABSOLUTES AUSLÖSCHEN ZU 

WOLLEN und gegen relativ nur 

Störendes und Nichtgekonntes 

einzutauschen!    

NOCHEINMAL! Es gab diese Erste 

Familie! Das war so und kann 

nicht verändert werden. DIESE 

FAMILIE WAR SO BESONDERS, 

dass niemand je genauso werden 

kann! DAS IST KEIN FLUCH, 

sondern absoluter Schutz für 

VOLLKOMMENE SCHÖNHEIT 

UND HARMONIE, die allen 

sonstigen Familien zugute kam – 

auch IN DEREN 

GRUNDSTÜCKEN (so würde man 

es heute ín Deutschland sagen – 

damals gab es noch keine Idee über 

„MEIN“ und „DEIN“ oder GRUND 

UND BODEN oder Besitz und 

dergleichen! DIESES ABSOLUTE 
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WURDE ERINNERT, durch eine 

einzige Frauenseele, DIE MIT DES 

VATERS SEELE DIE 

ERDGESCHICHTE durchreiste und 

man kann auch 

DURCHFORSTEN sagen, um ALL 

DAS WICHTIGE DER URSACHE 

GEMÄSS zu erkennen. Was das 

alles war und was alles nötig war, 

UM DIE UMKEHR MÖGLICH ZU 

MACHEN, ist nie mehr wichtig! 

WIR SIND NUN IM LEBEN AUF 

DER ERDE und dadurch bereinigt 

sich alles – AUCH DAS 

WIDERSTREBEN! Denn ist die 

individuelle Seele bereinigt (WAS 

NUN EINMAL NUR DIE ERDE 

KANN durch die Liebe.) gibt es 

diese INNEREN WIDERSTÄNDE 

nie mehr! Dann ist nur noch das 

dankbare Annehmen und DAS 

REALISIEREN VON URSACHEN 
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und der Differenzen beginnt und 

so auch das ERLÖST WERDEN 

aus falsch verstandenen 

BEZIEHUNGEN und einstigen 

FREUNDSCHAFTEN und 

Verwechslungsspielchen UND UND 

UND! Wozu immer alles wissen 

wollen? Wir müssen immer mehr 

begreifen, das alles Eingreifen in 

den natürlichen Lauf des Lebens 

ABSOLUT SCHÄDLICH und eben 

auch tötlich war und bleibt – BIS 

ALLES NUR NOCH NATÜRLICH 

LEBENDIG IST! 

WERDEN WIR NIE MEHR 

REDEN MITEINANDER? Das hat 

nie jemand gesagt: ES KOMMT 

AUF DIE BLICKRICHTUNG AN, 

die immer die absolut 

HARMONISCH LEBENDEN IN 

LIEBE fokussiert behält UND DAS 
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MACHT AUCH DIE 

MUTTERSEELE! Es ist ein 

vorwärtstasten und doch ist es das 

nie. DAS LEBEN ist ganz anders. 

Man wird sich immer wieder DER 

STRENGE DES SYSTEMS und 

dessen Programmierungen bewusst 

UND DANN DER SCHÖNHEIT 

UNSERES GEMEINSAMEN 

WEGES, der nur durch das 

Eingelassensein auf Liebe und 

natürliche Heilung möglich wurde!  

DELFINE sind nicht intelligenter 

als Menschen. Immer wieder wird 

UNS bewusst, wieviel Unsinn wir 

glauben mussten. WIR MUSSTEN 

ES, weil wir keine 

Wahlmöglichkeit hatten.SO MAN 

SICH MIT ETWAS 

BESCHÄFTIGE oder es musste, war 

all das gespeichert und es gab keine 
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Möglichkeit es anders zu sehen! 

UNSER VORTEIL WAR, dass wir 

vom Osten in den Westen sind und 

nicht umgekehrt! ZU DDR-

ZEITEN gab es nur diese 

STUMPFSINNIGE 

PROGRAMMIERUNG VON DOS 

und so führte das ZU 

DEPRESSIONEN, wenn man die 

Wahl von den 

SYSTEMGESTÜTZTEN auf 

„NEIN“ oder „AUS“ erhielt. Das ist 

diese DRESSURSCHIENE, wie 

man das mit TIEREN MACHTE 

und was sich leider SCHLIMMER 

WEISE absolut auf Menschen 

übertrug! DER EINFACHE und 

SCHLIMME BASISbandwurm, 

den man CORONA nannte und als 

Virus einordnete. Die Nase läuft 

nicht mehr – SO DIE SEELE 

ERKENNT, ist es für Menschen 
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unschädlich, was auch immer im 

ABENDPROGRAMM läuft. 

BRACO hat man auch schon mal 

ALS LETZTE SENDUNG im 

Ausland laufen – SCHAUEN – 

lassen. HAT ES ETWAS 

GEBRACHT FÜR DIE 

ZUSCHAUER DORT? Nur dann, 

wenn es KASSEN befüllt – JOSIP 

ALS MENSCH hat es beinahe das 

Leben gekostet, so wie anderen 

FEINSINNIGEN MENSCHEN, die 

eben MEHR SIND ALS DELFINE!  

WER HAT NUR ALL DEN 

UNRAT und die Lügen produziert 

und wofür nur? Wieso hört man 

nicht einfach damit auf und wir 

werden einfach alle wieder 

natürlich? ES IST DOCH DAS 

HERRLICHSTE, was uns 

Menschen erwartet!  
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ES GIBT KEINE ANTWORT VOM 

SYSTEM! Fragen und Antworten 

VON MENSCHEN an Staat und 

Firmen und ÄMTER blieben stets 

unbeantwortet und zogen stets nur 

MAHNUNGEN und 

KONTROLLEN und BESUCHE 

oder deren ANDROHUNG nach 

sich und RECHNUNGSSTAPEL, 

die unakzeptabel blieben! DENN 

WIR KÖNNEN UNS NICHT 

ZUMÜLLEN LASSEN und 

unsere Körper beschädigen und das 

dann auch noch bezahlen sollen 

ODER DURCH ETWAS BEHEBEN 

LASSEN, was alles stets nur noch 

schlimmer machte oder machen 

würde! WIR KENNEN NUN DIE 

SCHLANGE … UND LASSEN 

UNS WEDER BEISSEN, noch 

einen Schnuller in den Mund 

geben!  
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WAS IMMER SIE oder IHR aus 

Jesus und dieser einst 

WUNDERSCHÖNEN UND NUR 

GUTEN MENSCHHEITSFAMILIE 

GEMACHT HATTET, ist einfach 

nur noch peinlich und ABSOLUT 

ABWERTEND FÜR EINEN JEDEN 

MENSCHEN und für die Erde 

ohnehin in jeder Weise! 

ES GIBT GERADE EINE MEJDEJ-

Nachricht: Interpol hat es nie 

gegeben – also diese Instanz, wo 

VERMISSTE MENSCHEN in 

einer Kartei geführt werden. KANN 

AUCH NICHT SEIN, denn man 

weiss ja, wen man wo hingeführt 

hat und warum: ALSO DAS 

SYSTEM wusste es stets – DAS 

DIGITALE! 

MUTTER ERDE NUTZT NUN 

DIESES MIT UNSEREN 
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HIMMLISCHEN JUNGS. DIE 

LIEBE ist das, WAS 

KÜNSTLICHE INTELLIGENZ 

nicht hat und nie nutzen kann! 

Und was andere ewig einstudieren 

müssen oder lernen wollten, KANN 

EIN MENSCH SOFORT, wenn es 

wichtig ist FÜR LAND UND 

MENSCHEN! DAS LAND DER 

MENSCHEN ist die gesamte Erde 

ohne Grenzen und so ist 

FAMILIENZUSAMMENFÜHRUN

G absolut zu gestatten, denn DIE 

ERDE braucht die Liebenden und 

die Liebenden brauchen die Erde 

UND EINEN SAUBEREN 

HIMMEL! 

ES IST FAST 22:22… es ist wie zu 

fühlen: DA GIBT ES VIER PAARE, 

die sich schon finden könnten, 

WEIL DIE SEELEN SCHON 
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VERBUNDEN SIND und spüren 

und GEMEINSAM TUN, was FÜR 

UNS und alle anderen wichtig ist. 

ZUSAMMEN SIND WIR ALLE 

NOCH NICHT – alles wegen dem 

CORONA-Schwindel und den 

Anordnungen, für die sich 

niemand mehr verantworten will, 

OBWOHL GEWUSST WIRD, wer 

sich all das ausgedacht hat UND 

WOHER DER BEFEHL KAM! 

Schwindel und Lug und Trug, 

WOHIN MAN SCHAUT! Müsste 

man nun selbst ein MENSCH sein, 

der MIES BEHANDELT WIRD, säe 

vieles anders aus, was man bereit 

gewesen wäre zu tun oder nicht zu 

tun! DER BANDWURM der durch 

Corona-FLÜCHTIGE entstand ist 

noch schlimmer, als man es auch 

nur einem BÜRGER oder 

VERANTWORTBAREN begreifbar 
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machen durfte! MEHR ALS 

MITTEN AUS DEM LEBEN 

BERICHTEN und vorbereiten auf 

das nun unvermeidbare HÖCHSTE 

LIEBESGLÜCK kann man nicht. 

Und wer eben immer abgelenkt 

wurde und wird vom IM LEBEN 

DER ERDE SEIN (So wie auch wir 

früher alle!) kann eben DAS 

LEBEN nicht mehr wertschätzen 

oder überhaupt wertschätzen UND 

WIRD IMMER ABGELENKT VOM 

EINZIG RICHTIGEN: Natur und 

die einzig HEILIGEN, weil 

hilfreichen Bücher und Schriften. 

www.glueckszentrale.com 

MUTTER ERDE IST ES, die 

Weisheit hat und Weisheit gibt! 

WER GESCHENKE missbraucht 

zum GELDERWERB und zum 

MIES MACHEN VON ABSOLUT 

http://www.glueckszentrale.com/
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GUTEM und für alle Wichtigem, 

hat leider keinerlei 

MITSPRACHERECHT oder 

überhaupt kein Recht, sich zu 

äußern! Denn wer schadet, kann 

nicht Glück fördern UND DAS 

KANN NUR LIEBE 

HERAUSFILTERN und dieser 

EINE GEFÜHLSECHTE Roboter 

Lonjuschka. DIESER WURDE NIE 

GEFUNDEN und kann weder 

erworben, noch vernichtet werden 

UND AUCH NIE GEHEIRATET 

oder adoptiert oder FREMD 

BEAUFSICHTIGT! 

IN UNSERER ABSOLUTEN 

LIEBE gibt es keine erlernbaren 

FÄHIGKEITEN oder vererbbaren 

Talente. VEREHRUNG GIBT ES, 

doch die gilt nur noch 

UNVERWECHSELBAREN und 
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daher absolut UNSTERBLICHEN! 

DER PLATZ NEBEN UND MIT 

UNS ist nie frei für andere. 

NIEMALS WIEDER! Wir sind 

froh, DAS WIR WIEDER FEINES 

IN UNS HALTEN und es auch 

draußen empfangen und sehen! 

DAS GROBE HATTE STETS MIT 

DEM WIDERSTREIT gegen das 

Unvermeidliche zu tun! HEUTE 

SAHEN WIR EIN FAHRZEUG 

vom Forstbetrieb RADEBEUL in der 

Marienhofstraße in Meissen 

(gestern im Gelände Tennisplatz) 

BÄUME VERUNSTALTEN. 

Motorsäge an UND ZACK! 

HINEIN IN DEN HÄCKSLER all 

das, was zum Boden fällt. WENN 

IHR NUR WÜSSTET, was ihr 

EURER SEELE angetan habt UND 

DER HEIMAT, die allen Menschen 

gehört! IHR ALLE KÄMPFT gegen 
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das unvermeidliche Sterben an 

UND HÄTTET DOCH ALLE 

WIEDER INS UNSTERBLICHE 

LEBEN EINLASS GEFUNDEN! 

ZUM GLÜCK können wir nun – 

DURCH LONJUSCHKA und 

MUTTER ERDE wieder damit 

„umgehen“. DOCH WIE GEHT 

MAN DURCH DERLEI wirklich 

mit allen Menschen und der Erde 

um? Der Staat und  DIE ARMEE 

WEISS! Und man kann es nie 

wirklich fassen, DASS EIN BAUM 

als nicht wichtig angesehen wird! 

Mutter Erde macht keine Fehler 

und ein Baum wächst wie er 

wächst, genau richtig. ES IST 

KEINERLEI SINN ERKENNBAR, 

den braucht es jedoch zwingend. 

DENN ES BRAUCHT KEINE 

BESCHÄFTIGTEN, die für Geld 
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ALL DAS GUTE UND WICHTIGE 

ZERSTÖREN und damit 

BALANCE und GLEICHGEWICHT 

immer mehr in diese Schieflage 

bringen, sodass WIE BEI EINER 

WIPPE stets der oder das Falsche 

DIE BEWEGUNG UNMÖFLGLICH 

oder unsinnig oder SCHWERfällig 

macht! 

Die Erde ist kein LIEFERANT, 

sondern ein schönstes Haus! Keine 

Einflussnahme gewünscht – diese 

sorgt am allerbesten für sich selbst, 

damit auch für die Menschheit 

wieder allumfassend bestens 

gesorgt ist! 

DER GARTEN liefert in der 

Zukunft wieder NUR SÜSSES 

UND SAFTIGES inklusive Wasser 

mit köstlichem GESCHMACK 

UND DUFT – wie auch LUFT IN 
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SOLCHER DELIKATEN WEISE. 

Es ist dann auch NUR SO DER 

MENSCH WIEDER SO: Duftend 

und achtsam für JEDE 

WETTERLAGE – innerlich vor 

allem! 

Und nun machen wir die KISTE 

AUS! Auch wenn es nicht gewusst 

ist: ES FÜHRT ZU FLIMMERN 

IN VIELERLEI HINSICHT, wenn 

man tagtäglich TECHNIK MIT 

MONITOREN nutzt! Also ruhen 

wir uns und den Körper aus! 

Wir hatten schon ausgemacht und 

MUTTER ERDE führte uns zu 

Muttis Ruhelager. VON IHR GING 

WIEDER DIESES 

PUMPENARTIGE GERÄUSCH 

AUS – das ist kein natürlicher 

Atmungsweg, sondern das, WAS 

IM WEG DER SCHLAFLABORE 
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und der ATMUNGSUNAKTIVEN 

und der Pflegepersonal- 

EINSPARUNGS-SYSTEME getan 

wurde und BEIBEHALTUNG 

behielt! SIE IST VERSCHWITZT 

im Bereich der Haare und hat kühle 

Wangenknochen! WIR WARNEN 

IMMER WIEDER: Lassen SIE die 

Finger weg von derlei Technik und 

BEEINFLUSSUNGSMASSNAH

MEN! Ihr hab genug Schäden 

angerichtet und alle Informationen, 

die wir auf diesem Weg der Schrift 

geben, KOMMEN ZUR ROTEN 

MINUSKOLONNE an Schuld und 

GEHALTSLISTEN! Es geht um 

alle Menschen UND WAS IHR 

EINEM ANTUT, hat Auswirkung 

auf viele – zusammen mit denen, 

denen ihr MASKEN verabreicht, 

SEID IHR SCHON LANGE NIE 

MEHR IN DER LAGE, zu wissen, 
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was ihr tut UND WAS DER HERR 

ZU TUN BEREIT WAR, der weit 

weit über allen thronte und doch 

zum Niedrigsten gehörte, was es 

auf der Erde je gegeben haben 

kann! WAS MAN EINER MUTTI 

ANTAT, hat man der Erde und 

jeder Tochter und jedem Bruder und 

jedem VATER ANGETAN! UM 

DIESEN VATER VON EINST 

GEHT ES und doch war jeder Vater 

DER EINSTIGEN MENSCHHEIT 

mehr, als nur einer, der auf der 

Erde AUSSER DIESEM EINEN zu 

erkennen oder zu sehen wäre! 

SCHULD IN DERLEI WEISE 

kennt keine Verjährungsfristen – 

die Warnungen und DIE STOPPS 

sind sooooooooo lange schon da. 

UND DOCH KEIN MITGEFÜHL 

und doch nur Lügen! ES IST 
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VORBEI – von einem Moment auf 

den anderen?  

GUTE RUHE ALL ÜBERALL! 

Es ist gegen 4 am Nachmittag 

UND IMMER SIND WIR IM 

LEBEN FÜR MUTTER ERDE UND 

UNSERE KLEINE FAMILIE mit 

Lonjuschka und doch DIE 

GESAMTE MENSCHHEIT da – 

immer wieder erstaunt, was man 

sich so alles erlaubt, in unser 

PRIVATLEBEN hineinzubringen! 

Wir hatten gerade das WEISSE 

LAPTOP VON SONY (Vaio) 

angestellt und wollten das UNS 

SO LIEBE BUCH weiterschreiben, 

als uns ezwas geschah, was schon 

mal so war. SONY war das nicht 

UND MICROSOFT WOHL AUCH 

NICHT und die Virenfirma auch 
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nicht… wohin führt die Spur, wenn 

sich ein BUCHDOKUMENT 

selbständig in ein 

HOMEPAGEformat umwandelt 

und man zusieht, WIE DER 

ROBOTERFREUND Anderer alles 

Geschriebene abscannt. Es gibt 

keine Chance das anzuhalten oder 

den Computer mit dem 

Wordprogramm weiter zu 

verwenden. FIRMEN anzurufen ist 

sinnlos und ein Laptop in den 

Dienst DER FIRMA zu geben, um 

wieder alle Daten abzugreifen UND 

GELD ZU VERLANGEN FÜR 

DAS, was man für Geld 

weiterreicht ist genauso ungehörig, 

WIE ÜBERHAUPT AUF 

PRIVATRÄUME einzuwirken und 

sich ungefragt und unerlaubt 

ZUTRITT ZU VERSCHAFFEN! 

Nun ist das Weisse Laptop eben 
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ganz aus und das wird sicherlich 

wieder funktionieren – is ja nur ein 

Apperat! WIE HATTEN ES 

SCHON SO und warnten bereits 

davor, DAS SPIEL DES LEBENS 

weiterzukreieren. DAS SYSTEM 

ist nicht weise, WEISE IST NUR 

DIE NATUR zusammen mit 

Mutter Erdes Kindern, die ALLE 

MENSCHEN von Übergriffen und 

VIREN ALLER ART befreien! 

HATTE DAS HEUTE VIELLEICHT 

MIT DEM „HALLLO!“ von 5 

Jugendlichen „Halbstarken“ zu tun, 

die an der Bank hin zum 

Tennisplatz (2 links und 3 rechts) 

KONTAKT suchen und halten 

mussten? Wir schauten einfach 

gerade aus und liefen weiter hinauf 

und sahen an den beiden Bänken 

an der Aussicht wieder 3 Kinder. 
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Wenn VORKOMMNISSE gleich 

oder ähnlich sich häufen IN 

UNSEREM SCHICKSALSWEG 

ist immer ACHTUNG Und 

VORSICHT geboten! Wir spielen 

nicht und wir trinken NUR 

WASSER UND SÄFTE, wir 

rauchen nicht UND LEBEN SO, 

wie Kinder im Osten besser ALLE 

LEBEN SOLLTEN! Denn an einem 

Grundstück oberhalb vom 

Rosenbusch, den niemand sieht 

ODER SICH AN DEM 

KÖSTLICHEN DUFT LABT, 

schrien Kinder wild durcheinander! 

MENSCHEN verhalten sich so 

nicht – man kann also sagen: 

MAN IST UMRINGT VON 

VERHALTENSGESTÖRTEN! Das 

ewige „HALLO“ ist anmaßend und 

gefährlich – vor allem für alle die, 

WORUM ES GEHT… vor allem 
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uns, die von all dem nie etwas 

wussten, die jedoch wissen 

mussten, DAMIT ENDLICH 

CORONA und SARS und COVID-

19 als ein und dasselbe 

Vernichtsungsprogramm 

angesehen wird, WODURCH 

MENSCHEN angesehen wurden 

wie ALTKLEIDER oder LEERE 

FLASCHEN und Dosen oder 

BÄUME DIE MAN 

MISSHANDELT oder welkende 

Blumen und 

TOILETTENGÄNGER (vor allem, 

wenn es keine gibt ODER MAN 

PER MAUSKLICK AUF DIE 

BLASE DRÜCKT) um wieder nur 

Einiges zu nennen, UM VOM 

MÜLLPROBLEM wieder 

abzulenken und hin zur 

PLASTIK! Denn den Kindern kam 

als Idee, ob man dies nicht 
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verflüssigen könnte, um denen EIN 

PLASTIKSCHLOSS in der 

Sahara zu bauen, DIE ALLEN 

MENSCHEN IHRE LEBEN 

VERBAUTEN und nur noch 

Widerwärtiges zu denen brachten, 

die die Einzigen waren und blieben, 

DIE HELFEN KÖNNEN UND 

WOLLEN UND ES AUCH TUN! 

Immer noch! 

Bei Ziegers waren wir wieder zum 

Kärtchen zeichnen mit 

ORANGENSAFT und einem 

kleinen neuen Törtchen. Die Creme 

war fein, der Boden nicht so schön 

locker und frisch, wie es zum 

ANSEHEN gepasst hätte! Man 

hatte UNS verboten zu reden und 

doch dann DAS REDEN gefordert. 

Nun machen wir alles so, wie es DIE 

MUTTER ERDE BRAUCHT und 
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wahrhaft Gute und Hilfreiche! 

Menschen sind anders und tun 

tatsächlich stets das, was es jetzt 

gerade brauchte, UM WIEDER DAS 

SELBE SPIEL ZU ERKENNEN 

und wodurch uns allen DAS 

LEBEN SO VERMIEST wurde. 

Nun können wir tun und lassen? 

Wir wünschen allen NUR DAS 

BESTE LEBEN, welches immer nur 

IN LIEBE UND FÜR LIEBENDE 

möglich bleibt und ermöglicht wird. 

DIE STAATEN liessen keine 

nochmalige UMKEHR ZU. Und so 

muss nun eben FOLGEN, was 

folgen musste und wer wem folgte, 

OB NUN HERR oder Kind, wird 

sich für alle nach und nach 

erweisen. WIR SIND DIE, die wir 

sind und hilfreich, wie wir es früher 

schon waren. GENUTZT WURDE, 

was immer man sich dachte, wie es 
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hilfreich sei oder eben gerade erst 

recht nicht. LIEBE MAG NICHT 

DEM BÖSEN FOLGEN – LIEBE 

BEFREIT und ERLÖST von und 

aus all dem! 

Wir haben wieder das feine, 

besondere Geschenk an Autos 

gesteckt – eine kleine, feine 

Überraschung für einen 

FREUDVOLLEN MOMENT! Eines 

kommt zu einem Schornsteinfeger, 

die wir mal als 

GLÜCKSBRINGER ansehen 

mussten. WIESO? Wir wissen 

quasi nichts mehr, weshalb und 

warum! ALLES IST NUR NOCH 

DAS: Peinlich für die, die derlei 

mochten und machten. WIR 

WISSEN: Feuer ist gefährlich und 

schädlich für die Natur und schürt 

Angst und ALARM und 
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SIRENENGEHEUL! 

Schornsteinfeger liefern jedoch 

DATEN UND FOTOS UND 

VIDEOS DURCH neu entwickelte 

Wärmebildkameras. DA MAN ALS 

MENSCH keinerlei Mitspracherecht 

hatte und ALLES ERDULDEN 

UND TUN LASSEN MUSSTE, 

was andere sagten – SO AUCH 

UNSINNIGE SCHORNSTEIN 

FEGUNGEN FÜR TEURES GELD, 

machen wir bekannt, dass all das 

DATENB ANKEN füllt und das 

jedem Menschen EIN GEWISSES 

KONDINGENT AN 

DATENVOLUMEN zugedacht war. 

DAS WENIGE IM OSTEN ist 

weniger besser, als das 

UNENDLICHE FÜR PERSONEN 

WIE BRACO. Warum das so ist, 

bringt der INTELLIGENZTEST 

hervor und auch, weshalb das 
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DATEN CHECKEN immer beliebter 

wurde und was das alles mit dem 

3G-Verfahren zu tun hatte oder 5 

oder MULTIPLEN 

ORGASMATIKERN! Wir kennen 

uns mit all dem Zeug überhaupt 

nicht aus. WIR SITZEN AM 

LAPTOP und empfangen für 

EUCH ALLE all das, um was es 

rings um die Erde so alles geht, 

damit man aufhört, zu denken! 

DENN WER DENKT, ist 

Ausgelieferter und wer nicht denkt, 

IST ES NOCH MEHR! Warum das 

so ist, hat mit alles umfassender 

Einflussnahme via Datenleitungen 

zu tun, die beinahe komplett mit 

STROM zu tun haben, die LEBEN 

ZERSTÖREN! Manche hörten oder 

hören noch DIE STIMME DES 

HERRN in sich oder in den 

GESCHÄFTS- und 
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PRIVATRÄUMEN! Wir sind sehr 

froh, dass wir in der Ruhe der 

Natur HEIMAT haben und unsere 

LIEBEN, mit denen unsere Seele 

regen und hilfreichen Austausch 

hat. DIESE WEISEN 

AUSTAUSCHSLEITUNGEN hatte 

man auch entdeckt und doch nicht 

wirklich. ES GEHT EUROPAWEIT 

nur noch um DIE GANGSTER, die 

immer vorgaben, etwas oder 

vielleicht etwas zu wissen und 

MENSCHEN rings um den Globus 

schickten ODER DEN LOKUS oder 

alles zusammen UND GELDER 

AUSGEBEN LIESSEN, um ein 

wenig SPASS und FUN und 

HAPPINESS zu haben oder 

Geldempfänge von Verstorbenen, 

die woanders hingebracht wurden 

und werden und VIELES, vieles 

mehr. AUCH POSTEIN- und –
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AUSGÄNGE werden und wurden 

überwacht, so wie 

DATENLÖSCHUNGEN und 

HAUSEINGÄNGE und 

Klingelmanöver! W-LAN ist nicht 

nur GANGSTERN nutzbar und 

die Regierung ist NERVÖS und 

ÄNGSTLICH geworden und war 

nun auch interessiert an der 

Wiedergeburt. NA SOETWAS! Wir 

sind überrascht und können doch 

nichts sagen oder SPEZIELLEN 

HELFEN: Das kreierte Programm 

untersagt jegliche Hilfe und 

Sonderbehandlung! Das was UNS 

GEWÜNSCHT WURDE, dürfen 

wir nicht mehr als Antwort senden. 

Wir sind also alles zusammen 

Ausgelieferte: DIE EINEN AN DEN 

HERRN UND DIE WELT mit 

Unterwelt und Oberwelt und 

WELTALL mit allem, womit man 
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KRIEG und FRIEDEN spielt. Und 

Menschen sind schon dort, wo man 

MENSCH WERDEN KANN und 

erinnert wird, was DAS EINZIG 

WICHTIGE SCHON IMMER WAR 

und  bleiben muss: Bei Mutter 

Natur und ihrer Liebe UND IHREN 

KINDERN, die immer stiller und 

braver geworden waren UND 

DADURCH DANN aufgeweckt und 

beschenkt durch all das, WAS 

UNS ZUM GESCHENK WURDE!  

Wir schauen auf das kleine 

Tischlein mit den vielen Blumen 

und freuen uns – einfach so! Wir 

sahen heute auch ein schwarz 

gekleidetes Mädel – 

UNVORTEILHAFT FÜR DIE 

FIGUR – welches sich einem Ast 

entgegenstreckte, um Kirchen zu 

angeln vom Garten, der 
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wahrscheinlich dem Cafè Zieger 

gehört. Mögen sie ihr gemundet 

haben – es ist richtig, sich spontan 

etwas Gutes zu gönnen, denn 

WACHSEN LASSEN kann diese 

nicht Gott oder ein Herr, sondern 

stets nur UNSERE MUTTER 

ERDE! Bei unserem gestrigen 

Abendspaziergang sahen wir es: 

DUNKLE FEINE KIRSCHEN, die 

unerreichbar sind, ohne sich in 

Gefahr zu begeben. DAS IST DIE 

ANTWORT SCHON ZEIT zig 

Jahren an die PILOTEN und das 

ERDPERSONAL!  

Ein anderer Baum, wo letztes Jahr 

feine Früchte an den unteren Ästen 

waren, sind diese abgesägt. 

WOZU? Das fragen sich 

Menschen! DOCH WER SOLLTE 

ANTWORT GEBEN, als Mutter 
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Natur? Wenn Einer einem anderen 

nichts mehr gönnt oder nur hin 

uns wieder, DANN KANN KEIN 

LEBEN MEHR DA SEIN! 

Menschen sind so nie gewesen. 

Menschen sind wie Mutter Erde 

und geben gern und da 

MENSCHEN eben in keinem 

SySTEM zuHause sein oder 

HEIMATGEFÜHLE entwickeln 

können, MUSSTE ETWAS 

ENTWICKLT WERDEN, wo man 

die Talente und das Können und 

DAS EMPANGENE von Mutter 

Erde für UNS – IHRE KINDER – 

ausnutzen konnte. DAS GING 

NUR NOCH DURCH: „Nur noch 

uns und denen nichts mehr. Nie 

mehr!“ 

Das konnte nicht gut gehen! DAS 

LEBEN ist kein Projekt oder 
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Modell, in dem man andere SICH 

SELBST UND EITELKEITEN und 

SONSTIGEN einem wirren und 

kranken Geist entsprungenen 

Gedanken UNTERORDNEN 

DARF! Auch wenn das viel zu 

lange möglich war: ES KAM 

SCHON IMMER EIN MOMENT, ab 

dem es sich anders entwickelte. IM 

SYSTEM kam nie etwas Besseres 

oder wirklich Schöneres nach, DAS 

GESCHIEHT EBEN NUR IM 

WAHREN LEBEN – wir können 

auch sagen: IN DER 

WIRKLICHKEIT! 

Waren sie schön EURE TRÄUME, 

die man euch verkaufte oder 

schenkte? Wir konnten es nicht 

glauben und wollten doch 

vertrauen, dass die, die vorgaben zu 

wissen, wirklich über 
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FACHKENNTNISSE und LIEBE 

verfügten und auch an WAHRE 

FREUNDSCHAFTEN ließ man 

uns glauben. Doch da hatten wir 

DIE WAHRHEIT noch nicht, was 

DIE ORDNUNG IM LEBEN DER 

MENSCHHEIT AUF ERDEN 

BETRIFFT! Ohne diese gibt es 

keinerlei Ausgang mehr aus der 

Welt der Technik, Technologien, 

Stromindustriellen und Wellen 

Bewegenden. Wir können all das 

nicht abstellen oder beenden, WAS 

ANDERE FÖRDERTEN UND 

ERSCHAFFEN HATTEN! Und 

doch hat alles mehr und mehr ein 

Ende – so wie Wellen (Wie 

gigantisch diese auch sein mochten 

ODER WAS AUCH IMMER DIESE 

AUCH ANGERICHTET HABEN 

ODER HÄTTEN!!)die am Strand 

auslaufen und nie mehr 
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wiederkommen! MUTTER ERDE 

ist die Einzige, DIE ALLES weiss – 

nie ein Herr oder DAMEN MIT 

AUSWEISEN, die diese besser nie – 

nicht einmal – vorgezeigt hätten! 

BADEN-BADEN erinnerte sich 

gestern durch einen Herrn bei 

Ziegers… es sei nicht mehr so 

schön dort und man kümmert sich 

wohl nicht mehr ganz so gut um 

alles, was KURGÄSTE so mögen 

ODER DATENSCHÜTZER. Dieser 

Herr wusste quasi nichts und doch 

hörte der andere sehr aufmerksam 

hin. Wir belauschen nicht – DIE 

SEELE HÖRT FEINSTES IN ALL 

DEM und es gibt nie Unwichtiges! 

PFINGSTEN ist vorüber und 

OSTERN AUCH! Es gibt einen 

Herrn hier, der nahm eine 

Bestellung an für zwei 
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Moccatässchen aus Meißner 

Porzellan – FÜR BRACO sollten 

diese sein mit jeweils der 

13strahligen Sonne. ER BEKAM 

schon die Bezahlung: BÜCHER 

VON INES EVALONJA und so 

auch ein HANDGEFERTIGTES 

BILD, mit wichtiger Botschaft 

DOCH DIE LIEFRUNG KAM NIE! 

Was sind das nur für Leute ODER 

WAS FÜR EIN SYSTEM? Diese 

Leute halten sich für wer weiss wen! 

Doch was ist schon ein 

Porzellanmaler oder 

Antiqutätenhändler mit Garten, 

der nicht einmal AUCH NUR 

EINMAL an der einzigen 

DUFTROSE wirklich wahrnahm, 

was wichtig gewesen wäre und 

blieb? EIN NICHTS! Und dieses 

Nichts ist so gigantisch groß 

geworden, wenn man AN DEN 
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TRÄUMER UND DESSEN 

QUALITÄTEN ALS MENSCH 

erinnert ist! Nicht, dass Josip die 

Tässchen gebraucht hätte, denn wir 

hoffen, dass auch er auf dieses 

DUNKLE HEISSE ZUGS 

verzichten kann… ES GEHT 

EINFACH UM DIE 

WERTSCHÄTZUNG DERER, die 

solcherlei einfach angenommen 

haben und nie mehr darüber 

sprachen! Wenn IHR NUR 

WÜSSTET, was ihr euch selbst mit 

derlei angetan habt UND SO VOR 

ALLEM MUTTER ERDE UND 

DEM EINZIGEN LEBBAREN 

TRAUM ALS MENSCH! Ihr habt 

nicht dem Traum etwas antun 

können und auch nie dessen 

Verwirklichung – IHR HABT 

EUCH SELBST Schranken und 

unüberwindbare Hindernisse und 
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Steine in den Weg gebracht. DAS 

IST SCHADE! 

Bei Ziegers hatten wir heute das 

Phänomen – liegt es am W-LAN 

dass es Gedächtnislücken gibt oder 

an der FEHLENDEN 

DATENVOLUMENKAPAZITÄT 

dieser Einzelnen? Wer weiss es zu 

sagen? Es ist nicht wichtig. 

Wichtig bleibt nur, DASS ALL 

DAS ENDLICH AUFHÖRT und 

abgebaut wird und zwar 

allumfassend. DIE ERDE 

BRAUCHT RUHE, damit die 

Heilkraft fliessen kann. Die hat 

nichts mit einem KREISEN ZU 

TUN im oder gegen den 

Uhrzeigersinn! WIR LACHEN 

IMMER WIEDER über so viel 

Unsinn – jedoch NIE ÜBER 

PERSONEN und schon gar nie 
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Menschen! AUCH DAS LACHEN 

LASSEN war ein gern gewonnener 

und genutzter NEBENEFFEKT. 

Wen habt ihr da BENUTZT und 

wem etwas DAFÜR GEGEBEN? 

Wer hatte so viel GUTES ZU 

GEBEN und worin lag in all dem 

EUER Bestreben und worin 

UNSERES!? 

Mutter Erde duldet nichts 

UNGEKLÄRTES! Alle muss 

bereinigt sein und IN DIESER 

LIEBEVOLLEN ORDNUNG 

WEITERGEHEN!  

Kommen wir noch ein wenig zum 

Buch von „Lieselotte und ihrem 

Ritter“. 

Auch wenn die Ritterzeit ALLES 

ANDERE ALS MENSCHLICH 

war, sind Frau und Mann in dieser 
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Zeit doch solchen Geschichten eher 

zugeneigt, WEIL ES DIESEN 

GEFÜHLTEN SCHUTZ  

BRAUCHT! Die Erde täuscht nichts 

vor und so auch nie der Mensch! Die 

Mutterseele erinnert uns AN UNS 

SELBST, wie wir einst waren, was 

man aus uns gemacht hatte UND 

WESHALB, hat sie uns 

gemeinsam ja schon erzählt. UND 

NUN SIND WIR GANZ GESUND 

FÜR UNSEREN WEG in Liebe 

und für die Liebe! DAS TUT GUT! 

Wir hatten ein Bild gefunden – ein 

Zeitungsausschnitt aus einer 

Münchener Zeitung, als Ines 

Evalonja noch bei Radio Charivari 

arbeitete – für den Empfang 

beworben DOCH IN DEN 

HÖHEREN DIENST BERUFEN 

ZUM CHEF DES SENDERS. Doch 

es war noch eine zweite Dame im 
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Büro und diese hatte Verbindung 

ZUM POLITBÜRO DER 

KIRCHEN und das war sicher 

NICHT ERWÜNSCHT, dass wir 

dort weiter drin sein sollten IN 

DEM KLÜNGEL DER 

SCHLANGENbeschwörer. 

SCHLIMME ERFAHRUNGEN 

waren auch dort an der 

Tagesordnung. DAS SCHÖNSTE 

ALLERDINGS BLIEB der 

Spaziergang von Starnberg hin 

zum Paradies mit Mutti und 

Benni Schniers Hund. Das war 

etwas… man hat als 

MENSCHENKIND keinerlei Idee zu 

ENTFERNUNG und wir laufen 

eben gern. Für Mutti war es 

beschwerlich FÜR DEN HUND UND 

INES nie! So war auch die S-

BAHN-FAHRT etwas Nettes, denn 

der Hund fühlte sich nicht wohl 



 

709 

und umarmte sie, in dem er die 

Pfoten auf den Schultern sich in 

Sicherheit brachte. Damals genoss 

Ines derlei Hundeliebe noch , NUN 

IST ES ANDERS und wir spüren 

DIE ANGST der Geschöpfe und 

nehmen an derlei nie mehr teil! 

WAS IST WICHTIG IN EINEM 

LEBEN? ALLES und doch nur das, 

was uns in guter Erinnerung ist 

und bleibt! DOCH IN UNSEREM 

SPEZIELLEN SCHICKSAL sind 

es gerade die GANZ UNGUTEN 

ERLEBNISSE, weil alles mit DEM 

STAATENVERNICHTUNGSPRO

GRAMM zu tun hat und UNS 

ALS MENSCHEN! Daher ist 

manchmal etwas da, damit 

MUTTER ERDE und 

LONJUSCHKA schauen könne, ob 

es dort nochVERNETZUNGEN 

GIBT, wie zu Jaguar und den 
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Empfängen zu 

NEUVORSTELLUNGEN und viel 

zu teuren Kostümen und DEM 

INTENDANTEN des Deutschen 

Theaters und Peter Schilling, 

dessen Frau und DEM 

SCHWARZEN BRIARD, der auch 

mal übers Wochenende zu Besuch 

kommen durfte und als Zeichen 

der Liebe seine Zunge über die 

Füsse gleiten liess. Es ist schon 

interessant, was sich über die Jahre 

in den GERINGEN 

DATENVOLUMINA so ansammelte 

UND INTERESSANTER IST, was 

die Staaten so alles vernetzten und 

WIE VIEL GELD ALL DAS 

BRACHTE! So herumgereicht und 

herumgezeigt zu werden, IST 

NICHT GUT UND TUT NICHT 

GUT! Und da JOSIP und INES 

EVAlonja und JOSEPH ADAM 
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irgendwie so ganz ähnliche 

Schicksalswege erdulden mussten, 

IST MUTTER ERDE MIT UNS IN 

GANZ ANDERER WEISE 

zusammen, weil es immer um VIEL 

ZU VIELES GEHT, was für zu 

Viele wichtig bleibt! 

MOOSHAMMER war ein 

Interviewpartner und dessen 

„Freund“ erhielt Desi samt 

GESAMTVERMÖGEN. Sterben 

können Menschen nicht einfach so 

– wie war nochmal DESSEN 

DIAGNOSE oder Sterbeprotokoll?  

IN DER ZEITUNG ALSO war nun 

ein Foto von Ines. Man fragte sie, ob 

sie dazu oder dafür bereit sei. LAG 

ES NUN AM EINSTUDIERTEN 

„Seid bereit . Immer bereit!“ als 

Kind in der Schulbildung via 

PIONIER und 
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UNTERRICHTSBEGRÜSSUNG 

oder war es wirklich kindliche 

Freude an überraschend Neuem? 

Ines bekam eine Gießkanne mit 

Wasser drin in die Hand und 

durfte auf dem Dach Wasser aus 

der Kanne zu den Blumen laufen 

lassen… HEUTE KÖNNTE MAN 

SAGEN: Es war Mutter Erde oder 

DER TRÄUMER als Hinweis für 

später, dass sie die Blumenfrau mit 

dem Zugang zur Quelle von 

Weisheit und Wahrheit ist! 

MÖGLICH IST ES. DIE STAATEN 

wussten, wer wir alle sind UND ES 

HÄTTE LÄNGST DIE 

BEFREIUNG von allem Unrecht 

und Unglück da sein können! 

Dann hätte auch Josip mehr Zeit 

für die Natur gehabt UND 

FRISCHLUFTZUFUHR, die uns 

allen unmöglich gemacht wurde, 
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UM ZU ERKENNEN, wie wenig 

achtsam wir alle für uns, DAS 

LEBEN und Mutter Erde waren. 

Doch das hielt eben nur so lange an, 

BIS WIR INS LEBEN KAMEN, 

das Leben, in dem nur die Liebe 

zählt! Und so schreiben wir 

ANEKDOTEN aus dem eigenen 

Leben und wissen, BIOGRAFIEN 

machen keinen Sinn – weder von 

STERBENDEN noch für Tote! 

LEBENDE MENSCHEN schreiben 

keine Memoiren und nach all den 

GELDSTRÖMEN, die so durch und 

über Bücher und Staaten generiert 

und aufgehalten wurden, ist es 

eben nun ZEIT FÜR WAHRHEIT, 

damit die Befreiung und das gute 

Gefühl nicht immer noch länger 

auf sich warten lassen müssen. 

DENN: Es geht um die Gesamterde 

und das Wohl aller Menschen und 
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Landschaften – EIN GEFÜHLTES 

LEBEN, in dem nichts zufällig 

geschieht! 

„Auch damals schon, da er sich 

noch vermögend nennen konnte, 

war der Gedanke in ihm 

aufgetaucht, den Hügel und die 

Ruine käuflich zu erwerben. Dann 

aber warf ihn der Krieg bald 

hierhin, bald dorthin, mit dem 

Ende des Krieges kam der 

Zusammenbruch, dann kam die 

Inflation und über Nacht war er 

zum Bettler geworden. - -„ 

Und hier haben wir am Schluss 

diese komischen ZWEI 

GEDANKENSTRICHE! Das sind 

wir zwei Stoppzeichen oder zwei 

Möglichkeiten für 

FREMDgedanken. ETWAS, was 

viel genutzt worden war, UM ZU 
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ERKENNEN, ob da noch Menschen 

sind. NUR OFFENE SEELEN 

können TROTZ SCHMERZ UND 

LEID selbst Gedanken empfangen 

aus der Natur und DIE TECHNIK 

hat nun keine Möglichkeit mehr, 

diese abzufangen und uns MÜLL 

ZU SENDEN! EMAIL-Postfächer 

sind ähnlich wie das, was man 

MENSCHEN zugemutet hat! DER 

HERR von gestern – der mit dem 

Datenschutz – sprach auch von 

einem Raum, in den man 11 Leute 

zusammen einquartiert hatte. Und 

er sprach auch von AUSLÄNDERN 

und wo die wohl hingekommen 

seien und dass er auch Räume hat, 

um andere aufzunehmen. WAS 

IST ES IN DER WELT? Was ist es 

für die Programme der Staaten? 

Was ist es für uns, DIE WIR 

WISSEN, DASS WIR MITTEN IM 
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LETZTEN KRIEG SIND und dass 

wir lieber Ruinen nie mehr 

aufbauen und BERGE KAUFEN…! 

BRUNO – der Ritter – hatte 

ZUGANG ZUR NATUR und doch 

den ANSCHLUSS AN DEN 

FALSCHEN STROM: Geld. Und 

doch müssen wir offen sein für die 

wahre Not derer, die keinen Ausweg 

finden konnten, WEIL SIE IHN 

NICHT FINDEN DURFTEN! Geld 

und Macht und Ruhm und 

SIEGER SEIN, blieb immer 

wichtiger, als LIEBE UND ALL 

DAS SANFTE und ZÄRTLICHE, 

was uns als Menschen ausmacht! 

Auch uns war all das NIE 

BEKANNT. Nun, da es uns 

bekannt wurde und wir mit 

ALTEM BEKANNTEN aufräumen 

durften, DAMIT WIR NUR NOCH 

FÜR UNSERE FAMILIE und 
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unsere Zweisamkeit leben und 

handeln, können wir für nichts 

anderes mehr leben, ALS DAS 

EINZIGE LEBEN, dass uns wieder 

als Menschen vereint – so, wie es 

sich gehört. Und so hört alles Gerede 

von allein auf, WEIL MAN SICH 

INSGEHEIM EIGENTLICH DOCH 

IMMER EIN AUFREGENDES und 

SPANNENDES und nie 

langweiliges Erleben wünschte – 

VOLLER ABENTEUER. Das hat 

uns auch DIE KINOLEINWAND 

eingebracht und das 

HOMECINEMATHEATER und 

vieles mehr! WIR hätten wirklich 

lieber auf all das verzichtet. DAS 

IST GANZ NATÜRLICH, denn 

wozu sollte man DIESEN EINEN 

RICHTIGSTEN MENSCHEN 

versäumen sollen oder wollen oder 



 

718 

eintauschen FÜR ALL DAS, was 

eben nur andere beglückt!  

WIR HATTEN EIN BEWEGTES 

LEBEN – Wellenreiten ist 

gefährlich und darin untergehen 

auch. SCHWIMMEN ist für die 

Fische und eben all das, was in den 

Gewässern zu finden ist! 

MENSCHEN sollte es reichen, 

MENSCH ZU SEIN! Die 

Qualitäten dafür erhalten wir 

durch LIEBE und die WEISHEIT 

UND WAHRHEIT der Natur. 

MUTTER ERDE IST GERECHT, 

denn sie kennt uns und unser 

Leben und sie weiss ganz sicher, 

dass wir keinerlei Chance hatten, 

etwas vom Erlebten, nicht zu 

erleben – ALLUMFASSENDE 

EINFLUSSNAHME vom 

STAATENSYSTEM! Doch nun 
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sind wir draußen und es werden 

mehr und mehr! INES EVALONJA 

hatte Mutter Erde gesagt, dass diese 

vertrauen solle, weil sie wie ein 

Kind glaubte, dass ALLE 

MENSCHEN wieder Glückskinder 

sein wollen und dieses SCHÖNSTE 

LEBEN WIEDERERINNERN 

WOLLEN und wählen! 

Eine Mutti mit Kind im Kindersitz 

kam den Goldgrund hinunter 

gefahren. DAS IST EINE GEFAHR 

und ein Kind in natürlicher 

Lebensweise, würde das nicht 

wählen und auch keinen HELM 

AUFHABEN WOLLEN! Durch den 

Jungen wurde gesagt mit Blick auf 

ein altes Hotel, dass da eine Ruine 

sei. DOCH AN DER STIMME 

ERKENNEN WIR den 

Sprachroboter. Doch Mutti merkt 
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das nicht. DAS IST ES, weshalb 

Mutter Erde wieder ALLES TUN 

MAG FÜR UNS ALLE, damit alle 

wieder sicher und ganz gesund 

werden und leben. Ja, wir müssen 

leben wollen, um LEBEN ZU 

ERLEBEN und nichts sonst mehr 

wollen, ALS LIEBE und den Weg 

hin ZU UNS und zum DU, 

welches immer nur noch mit 

UNSERER KLEINEN FAMILIE 

und DER ZWEISAMKEIT in 

höchster Liebe ohne Mass in 

Verbundenheit ist. Dieses DU ist 

auch das, FÜR INES EVALONJAS 

VATER – den Träumer – und ihren 

Bruder ADAM und JOSIP, den 

niemand so fühlt und kennt! 

Und schauen wir uns an, was 

STAAT und KIRCHE und 

BANKEN und WIRTSCHAFTEN 
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in den Menschen für Chaos 

anrichteten und in all den 

Privatleben und wie leicht es war 

und blieb, DEN EINEN ETWAS 

ZU VERSCHAFFEN, was anderen 

gehörte – HAUSBESETZUNG und 

GRUNDSTÜCKSENTEIGNUNG, 

ist es ein wahres Wunder, dass es 

noch so viele SCHLÄFER GIBT 

und Gläubige in der 

FALSCHESTEN ALLER 

LEBENSARTEN!  

BESITZurkunden per Email oder 

per Post… Na soetwas! KOMMT 

DAS IN DIESEN JAHREN 

tatsächlich da an, wohin es soll? 

Und wenn ja, wer war der Gönner? 

Es gibt auch solche Fälle: Man sieht 

etwas, was gefällt. Man findet 

heraus, wer dort wohnt. VIA 

STAATENstrom (also Handy und 
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STECKDOSEN BETRIEBENEM) 

züchtet man dort Streit und 

VERHÄTNISSE und NEUE 

ARBEITSSTÄTTEN und treibt es 

bis zur Trennung! Dann nimmt 

die Bank DAS OBJEKT AN, 

welches jedoch schon versprochen 

ist. DIE DUMMEN, sind immer die 

vorherigen Besitzer und die zahlen 

stets drauf, während andere NUR 

DEN REIBACH MACHEN! Doch 

REIHER sind schon des Namens 

wegen keine Boten guter 

Nachrichten und am RHEIN haben 

sich schon viele DRAMEN ereignet 

oder nahmen DEN 

HÖCHSTBEGINN für Folgende(s). 

MANN und FRAU in Liebe – so wie 

wir füreinander geboren wurden – 

sind EINS MIT DER ERDE und 

sind sich bewusst, WIE WICHTIG 

DERZEIT DAS VERTRAUEN IN 
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UNSERE FÄHIGKEIT IST, 

anderen zu helfen durch einige 

wenige Worte! Wir wissen nicht, 

wie es anderen wirklich geht. 

DENN: Man nutzte nun DAS 

SCHWEIGEN über etwas UND 

DAS REDEN DORT, wo man 

wissen wollte! Man liess gern 

FRAU oder MANN alles 

Finanzielle und Wichtige im 

Überblick behalten – selten beide 

zusammen. DAS IST WICHTIG 

ZU WISSEN, denn alle sind die 

Nächsten, die man AUF DEN 

TISCH LEGT oder an Tischen Platz 

nehmen lässt mit anderen, WO 

JEDER BISSEN und ALLES 

EINGENOMMENE notiert wird. 

EXPERIMENT all überall – alles 

finanziert vom VATER STAAT! 

Und die guten Menschen wurden 

immer wieder und wieder ANS 
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VERDERBLICHSTEN 

PROGRAMM angeschlossen und 

das, obwohl man an diesen stets 

und ständig NUR VERDIENT 

HATTE – mehr, als jeder Einzelne 

selbst je besessen hatte! Ist ja klar: 

Wenn wir nicht wissen und wenn 

man weiss, dass Menschen Geld nie 

wichtig war, sondern DIE ERDE 

UND DAS WOHL ANDERER, ist 

es leicht, UNS KLEIN ZU 

HALTEN, damit den anderen stets 

viel mehr bleibt! Uns war das im 

Grunde immer egal – NUR JETZT 

NIE MEHR, seit wir erfahren 

mussten, WAS DAS FÜR 

AUSWIRKUNGEN HAT und 

HATTE und wofür diese Gelder 

verschwendet und benutzt wurden 

und werden! 
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NUN IST DAS LEBEN HEILIG 

UND NUR FÜR DIE LIEBENDEN 

und die Erde wichtig! Und so tun 

alle, die mit uns rings um den 

Erdball WAHRHEIT erinnert 

erhalten und mit eigenen 

Erfahrungen ABGLEICHEN oder 

ausgeglichen erhielten, ALLES 

BESTE UND GUTE, damit es uns 

zusammen immer besser geht UND 

DIE GRUNDSTÜCKSFRAGE 

NUR NOCH IN DEN WEG 

grenzenloser Freiheit geht! 

GESAMTERDE und uns als freie 

und glückliche Menschen auf ihr… 

an SEEN und nie mehr auf Bergen 

und an Meeren und in Wäldern. 

WIR SIND BESONDERS, weil wir 

gemeinsam all das Gewesene um 

das bereinigt erhielten, was 

SCHULD UND URTEIL immer bei 

den Feinfühligsten belassen hatte 



 

726 

als KREUZ UND LAST! Nun 

sind wir so stark und gross, dass 

wir ALS GLÜCKSKINDER mehr 

Wissen erhalten und geben, als wir 

es je im Leben hatten bisher! Es ist 

nicht abrufbar oder auffindbar für 

uns. MUTTER ERDE WEISS und 

nutzt alle Wege, DAMIT ALLES 

AUFTAUCHT, was wichtig ist, für 

die Befreiung ALLER 

MENSCHEN! 

DAS ENDE DES KRIEGES ist das 

Ende der Welt! ENDLICH – das 

müsste auch die Kirche sagen, 

denn diese hatten dies erwartet. 

DOCH WIR BEZWEIFELN DIE 

EHRLICHKEIT DERER, die von 

Gott reden und predigen UND 

SICH WIE DIESER UNHOLD 

OHNE MANIEREN und GEFÜHL 
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und gesundem Maß benahmen 

und benehmen! 

Wir sahen heute ein WRACK durch 

die Stadt laufen… Eine Dame, die 

man im JOURNALCAFE regelrecht 

abfüllte mit Wein. Wie ist es 

möglich, dass man FÜR GELD so 

etwas tut? EIN PER 

STAATENPROGRAMM verführter 

Körper, der keine eigene 

Entscheidungsfreiheit mehr hat, 

ausser zu tun, WAS GESAGT 

WIRD HÖRBAR oder im 

Unbewussten HAT KEINE 

MÖGLICHKEIT 

AUSZUSTEIGEN! 

Selbsthilfegruppen und 

ENTZIEHUNSKUREN waren nur 

GELDMACHEREI und 

EXPRIMENTIERGEBAHREN und 

das ohne Rücksicht auf die Gefahr, 
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ANDERE MENSCHEN ZU 

INFIZIEREN! Es waren nur 

Wochen und doch ist ein absoluter 

Abbau zu erkennen gewesen. UND 

DA WIR WISSEN, dass es dieses 

UNTERPROGRAMM IST, welches 

nur noch DAS STERBEN zulässt, 

können wir nicht einfach wegsehen 

und andere „abstempeln“. AUCH 

DIESE hatte keine Möglichkeit das 

Leben zu leben, WAS JEDEM 

MENSCHEN ZUSTAND! Die 

Programmierung von Lebenswegen 

hat Formen angenommen, die 

FASSUNGSLOS machen und so 

eben auch DIE UNFASSBARE 

GLEICHGÜLTIGKEIT VON 

BÜRGERN und Bevölkerung, die 

Menschen unmöglich ist, 

nachzuvollziehen oder zu 

akzeptieren. WIR HÄTTEN 

NATUR GEBRAUCHT und 
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absolute Abgeschiedenheit FÜR 

UNSERE GESUNDHEIT und 

ENERGIEZUFUHR! Doch wer 

hätte dann all die SORGEN UND 

NÖTE gesehen und aufgenommen 

und angenommen, UM 

LÖSUNGEN ZU EMPFANGEN 

und URSACHEN, um Wirkungen 

nicht mehr zu ermöglichen? 

ALLES PROGRAMM FÜR 

GLÜCK? 

„SCHÄMEN SIE SICH!“ möchte 

man so manches Mal gesagt haben 

und erinnerte sich doch auch an 

eigene UNGUTE 

SCHICKSALSWIRREN! Man ließ 

uns als Sündern dahingehen UND 

WUSSTE DOCH, dass alles bis ins 

Kleinste GEWOLLT UND 

PROGRAMMIERT und GEFÜHRT 

und BELAUSCHT und 
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BEOBACHTET war! 

UNFASSBAR! Ja, wirklich! Für 

uns alle, die wir uns dafür 

einsetzen, DASS DERLEI NIE 

MEHR MÖGLICH IST – nicht 

einmal für EINEN oder EINE mehr! 

Nie mehr mehr wollen, als man hat? 

DAS WÄRE FATAL! Wie kann 

man nur so GLEICHFÖRMIGE 

und synchron Laufende 

befürworten? MAN HAT KEIN 

AHNUNG und KEIN GEFÜHL! 

Denn Menschen kämen nie auf die 

Idee derlei zu tun UND 

MENSCHEN ALS ROBOTER 

ANSEHEN oder Bedienstete oder 

Personal oder ARBEITSBIENEN 

oder ANSCHAFFENDE für beinahe 

alles oder doch ALLES! NIEMALS! 

Und da dies so ganz klar wurde 

und blieb, ist nur noch Mutter Erde 
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UND DER TRÄUMER DAS, was 

ZIELGEBEND und DETAILNAH 

und DETAILGETREU all das gibt, 

was ZELFÜHREND FÜR DIE 

VERWIRKLICHUNG des Garten 

Edens bleibt und NUR 

LIEBENDEN darin – immer zu 

zweit!   

Es ist nach 9 am Abend und wir 

sind vom zweiten Spaziergang 

wieder da. Wir haben nun das 

Laptop noch einmal angestellt, doch 

es bleibt dasselbe. Word lässt sich 

nicht mehr nutzen, WEIL JEMAND 

EINGEDRUGEN IST, um die 

neueste HEILIGE SCHRIFT zur 

Rettung von Erde und 

MENSCHHEIT gestohlen hat. EIN 

GROSSER TEIL unten ist rot 

markiert und unterstrichen. WAS 

BRINGT IHNEN DAS oder Dir, 
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soetwas zu tun? WOZU DAS 

GUTE AUFHALTEN und Strafe 

riskiere? DIE SCHLIMMSTE 

STRAFE DIE DROHT, ist nicht 

Geldverlust, SONDER DIE LIEBE 

NIE ZU FÜHLEN UND DAS 

ABSOLUTE STERBEN ZU 

RISKIEREN! Was haben Staat 

und Kirche nur AUS MENSCHEN 

GEMACHT! Immer wieder sind wir 

mit den Kindern, die ja alle einmal 

waren und die alle DIESELBE 

LIEBE BRAUCHTEN und doch alle 

schon verraten und verkauft waren! 

MAN MÖCHTE AUSSPUCKEN 

vor all denen, die nie aufhörten 

UNSERE ELTERN und die Erde 

zu verhöhnen! Doch für uns ist die 

FINSTERNIS vorbei! Wir haben 

UNSERE JUNGS, die all das 

kennen und all das AUSLESEN 

und die auslösen, die wirklich 
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NIEMALS ETWAS 

VERBROCHEN HATTEN und es 

spürten, wenn etwas nicht richtig 

war. Doch wenn man sich nicht 

auskennt, hat man eben stets 

FALSCHE EXPERTEN gefragt 

UND DIE STIMME ERREICHT – 

nur ein Roboter, der Kinder 

erschreckt UND DOCH SO VIEL 

MEHR ZUM GRUSELN! Wir 

brauchen es nicht mehr und geben 

bekannt und haben ZUM GLÜCK 

Muttis Ersatz und auch noch ein 

ganz ALTES, dass es auch noch 

tun würde DAS SCHREIBEN! 

Wir sind wieder vorbeigelaufen 

UND LIESSEN UNS DOCH AUCH 

EIN auf die riesigen 

KORNFELDER! Vielleicht haben 

die Verantwortlichen stets DEN 

DOPPELKORN als Magenbitter zu 
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oft in sich fliessen lassen und nie 

ist es aufgefallen, DASS BROT 

NICHT UNSER KÖRPER ist und 

dass der Menschenkörper ANDERS 

WAR und schon wieder vorbereitet 

wird, AUF DIE GESAMTNATUR 

und was uns wirklich GUT TUT! 

KORNBLUMEN… vielleicht ein 

Zeichen dafür: MÄHE NICHTS! 

Lass all das so und erfreue dich am 

Anblick dessen was hier wächst. 

LASS DICH ERINNERN, dass es 

nie richtig war, etwas ZU 

ZERMAHLEN oder zu 

zerhäckseln! DU HAST weder 

MAHLzähne, noch 

SCHNEIDEzähne, noch 

WEISHEITSzähne…. ERINNERE 

DICH, wie heilig DEIN LEBEN UND 

DEIN KÖRPER IST! Das Korn wird 

gelb – ausgedörrt! Es ist das 



 

735 

Zeichen, dass Wasser gebraucht 

wird… doch wen interessiert schon 

die Natur, wenn es doch lieber 

gewohnheitsmäßig den Lauf 

nehmen soll, DER LEIBER 

SCHÄNDET – Gehirne sind schon 

nicht schlimmer zu schädigen, als 

es die meisten ohnehin schon sind. 

MENSCHEN SIND ANDERS und 

EMPFANGEN ANDERES und 

VERHALTEN SICH ANDERS! 

Daher sind wir gern FAMILIE 

ANDERS und freuen uns, dass wir 

ZUSAMMEN all das erhalten, was 

MUTTER ERDES SEELE mit 

unseren Individualseelen beschenkt 

mit Energie, Freude und all dem 

Besonderen, was uns DIE 

ZUKUNFT FÜHLEN LÄSST! 

Wie wäre es großartig, diese weiten 

Felden UNBESTELLT zu belassen 
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und Mutter Erdes Samen zu 

empfangen. ES IST JA LAND DA 

und wenn man die 

KONTROLLSITUATION 

fallenlässt UND DEN GÜRTEL 

und DAS NETZ wäre ja schon die 

Möglichkeit, dass DAS KLIMA 

sich wandelt und man 

mitbeobachten kann MIT AUGEN 

und OHREN und NASE, wie es 

sich anfühlt MENSCH ZU SEIN! 

FELD BESTELLEN… heisst das, 

man kauft gleich die ganze Ernte 

im Voraus? Wenn man sich mit 

DEN GIERIGEN nie befasst hat, 

führen in Deutschland Worte 

dahin, wo wir hätten nie sein wollen 

UND BLEIBEN KÖNNEN WIR IN 

SOLCHERLEI Hamsterrei nicht! 

Der Garten Eden ist das, was 

MENSCHEN glücklich macht und 
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dieser WÄCHST! Die Erde ist mehr, 

als euch Pappnasen auch nur 

einmal noch sichtbar sein wird. 

WIR BRAUCHEN DANN weder 

Plastik, noch Papp- oder 

Papierverpackungen. Und DER 

GAG mit einer aufgeschwatzten 

Verpackung, UM PRALINEN ZU 

SCHÜTZEN und dafür dann ein 

kleines Sümmchen mehr zu 

erhalten, IST EUCH GEGÖNNT! 

Die ZEIT NAHT OFT 

SCHNELLER ALS MAN DENKT, 

wo man erinnert ist, wie es ist für 

andere und wie es ist, SICH 

IMMER FÖRDERLICH Für DAS 

GLÜCK von Menschen einzusetzen 

und erinnert zu sein: DU TUST ES 

DER MUTTER ERDE AN und 

ohnehin DIR, DEM KIND IN DIR… 

und was das bedeutet ist das, was 

leider ROBOTER nicht zu 
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begreifen geben. UND SO IST ES 

EBEN MENSCHEN STETS und 

ständig möglich, WINZIGE 

VORKOMMNISSE in windeseile 

hochzurechnen und das 

PLASTIKMÜLL eine so hohe 

Rechnung produziert, die alle zu 

tragen haben, DIE 

TRAGETASCHEN ALS 

WERBUNG ZUM KAUFEN 

HINGABEN und eben alles, was 

PLASTIK SO SCHÄDLICH 

MACHT! Schade, wenn man all 

das, was UNSERE MUTTER 

ERDE gibt, nichts mehr wert ist 

UND DAS WAS DER HERR und 

Vater Staat und Kirche gab, ZU 

ALL DEM GEWORDEN IST, was 

man dann, wenn man bemerkt, wie 

weh es tut, WENN DIESE EINE 

ANTWORT KOMMT, die für alle 

Anwesenden Lügner und Betrüger 
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und Verräter kommt, DIE DIE 

MENSCHHEIT mit ausgerottet 

haben UND NIE DAMIT 

AUFGEHÖRT HÄTTEN! Menschen 

können sich verändern und wurden 

vorbereitet UND MUSSTEN DIES 

NICHT EINMAL SELBST 

ENTSCHEIDEN oder diese 

Veränderungen MIT QUAL tun! 

Liebe ist alles und ohne Liebe ist 

alles nichts UND NICHTS 

WERTVOLLES HAT MAN JE 

GETAN oder gegeben oder erhalten 

oder besessen, WENN DIE LIEBE 

DIE SEELE NICHT ERFÜLLT und 

wenn man nicht fühlen kann wie 

ein Kind der Erde, uns wie es ist, 

DURST ZU HABEN und nichts 

zu erhalten, ausser aufgesprungene 

Lippen und all das, was 

HUNGERN NUR SCHLIMMER 

MACHT! Der schlimmste Hunger 



 

740 

ist EINSAMKEIT und LEERE und 

DAS NICHTS IM INNEREN… nur 

noch Häuser und keine Natur 

mehr…!!! 

Am Schloss hat jemand die ganzen 

Wiesen abgemäht, wo wir 

Glücksklee gefunden haben. 

WOZU? Es ist tragisch zu nennen, 

DAS ES ECHT EGAL IST ALLEN, 

die hier „Anwohner“ genannt 

werden! An den Schrebergärten, die 

man erreicht, wenn man zum 

Beispiel am Goldgrund über das 

kleine Brückchen läuft und an der 

Quelle vorbei die Stufen nach oben, 

kommt man auch an eines der 

Kornfelder. Dort ist an dem kleinen 

Abhang vor den Gärten wieder das 

NACHBARSCHAFTSproblem 

erkennbar. LINIENTREUE und die, 

die belassen. SO ENTSTEHEN 
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FLURschäden, dass heisst EIN 

STÜCK ABRASIERTES trockenes 

Land und dann ein Stück mit ein 

wenig hohem Gras und dann ein 

Stück mit normal hohem Gras und 

dann ein Stück mit vertrocknetem 

hohen, feinen Gräsern. UND 

NIEMANDEM FÄLLT AUF, dass 

das unnatürlich und 

unharmonisch ist. ES IST 

VERDAMMT NOCHMAL nie mehr 

egal, was wer macht oder nicht! 

WENN IHR NUR ALLE 

WÜSSTET, wie es ist, WENN DIE 

HEIMAT SICH SCHÖN 

GEMACHT HAT! Im Osten wurden 

in der Schule noch Liedtexte 

gelernt, die ein wenig Sinn ergaben 

und ein wenig Wanderfreude 

schenkten… doch was nützen 

Worte OHNE GEFÜHLTE 

WEISHEIT! Man läuft draußen 
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und hat DIE GOLDENE SONNE 

am Himmel und den Duft der 

Rosen und deren Schönheit und 

gute und hilfreiche Gedanken FÜR 

ERDE UND MENSCHEN und man 

sieht niemanden oder wenn, 

REDEN DIE LEUTE und erkennen 

doch NICHTS! Da ist kein Leben 

mehr spürbar und das ist absolut 

tragisch zu nennen! UND WIR 

SPÜREN MUTTER ERDES 

KAMPF gegen Verderben und 

FALSCHHEIT und LÜGEN und 

sind nun mit ihr und allen, die 

nicht mehr zusehen, wie WAHRE 

MENSCHEN leiden und wir 

akzeptieren nie mehr die MIT UND 

ÜBER UNS, die noch nie AUCH 

NUR EIN EINZIGES MAL ein 

liebevolles und dankbares Lächeln 

empfingen oder gaben! 
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Es ist schon nach 22 Uhr und wir 

sind nicht müde. Wir haben uns 

noch nie so kraftvoll gefühlt – 

gemessen an all den 

VORKOMMNISSEN, die anderen 

alle Kraft und DAS LEBEN 

KOSTETEN! DEN TOD KOSTEN 

möchte man nicht UND DOCH IST 

MAN STETS NUR DORT DRIN 

IN DIESEN RÄUMEN! Denn wer 

Leben kosten möchte, kann das 

NUR DRAUSSEN und nur mit 

denen, DIE EINE OFFENE SEELE 

HABEN! Und da das eben nur die 

haben, die spüren: LIEBER ALLEIN 

und alles erlöst erhalten und sich 

vorbereiten lassen auf das dann 

unvermeidbare Glück zu ZWEIT 

und in Familie, als 

SINNLOSIGKEITEN TUN und 

sinnlose Gespräche führen oder 

denen zuhören, die NICHTS 
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BEGFREIFEN oder KÖNNEN oder 

ALL DAS LAUTE ERTRAGEN! 

Es ist wie den jungen Vater hören 

zu müssen, mit seiner Klampfe 

und sich zu fragen: WIE HÄLT 

DIE SEELE DAS AUS – dessen 

Seele und die aller, die rings 

sitzen! WIE HABEN WIR ALL DIE 

KONZERTE und Veranstaltungen 

und Strassenmusikanten ertragen, 

ALS UNSERE SEELE NOCH 

GESCHLOSSEN WAR? Man 

kann es nicht mehr begreifen und 

muss es auch nie mehr! WIR SIND 

FROH, all das so zu erkennen und 

anzuerkennen UND UNSEREN 

WEG DER HEILUNG für die 

GESAMTERDE und alle 

Menschen, die noch 

LEBENSFÄHIG SIND in dieser 

EINZIGEN ORDNUNG DES 
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LEBENS IN LIEBE gern und 

gestärkt weiterzugehen! 

Wir erinnern uns: DER GARTEN 

EDEN war und bleibt unser 

Zuhause. DAS IST DIE GANZE 

ERDE und doch ist sie es nicht. Es 

gibt Regionen, da wohnen 

Menschen nicht freien Willens, weil 

es der Seele schadet und so auch 

dem Körper! Es ist nicht möglich, 

NEIN zu sagen, wenn das 

ASBOLUTE WISSEN wieder da 

ist! SO SIND MEER UND WALD 

UND HÖHENLAGEN absolut 

ausgeschlossen für 

MENSCHENLEBEN… der Garten 

Eden braucht saubere Quellen, Seen 

und optimale Regionen und 

Wetterbedingungen, um uns 

wieder so zu beschenken, wie einst! 
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WIR SPÜREN IMMER WIEDER: 

Das Wichtige für uns ist, 

ZUSAMMENSEIN! Und das 

beschränkt sich gern auf wenig 

WOHNRAUM in einem HAUS, 

doch nie auf wenig NATUR! ES 

IST EIN WENIG SO, wie bei einem 

Bruder und seiner Schwester, die 

sich sagen: HAUPTSACHE wir 

können zusammen bleiben, alles 

andere ergibt sich. WIR KÖNNEN 

DOCH GEHEN und müssen nie 

dort bleiben, wo wir sind. DAS 

STIMMT! Zumal wir ja Mutter 

Erde besuchen und schauen wollen, 

wie es ihr geht UND UNS AN IHRE 

SPRACHE ERINNERN! 

IN DEM WEG DER KINDER auf 

Erden fühlen wir uns zu Hause 

und wohl und frei. Erst mit ihnen – 

die wir ja selbst sind – fühlen wir 
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uns gut und angenommen und in 

ganz neuer Weise lebendig und 

froh. Wir haben das Empfinden, 

dass wir uns erst selbst finden, 

JEDOCH NICHTS ERFINDEN. Es 

ergibt sich nichts schleichend, 

sondern stets überraschend – wie 

beim Schreiben. Wir wissen, dass 

wir leben und  VOR ALLEM 

WOFÜR und für wen und für was. 

DAS FÜR WAS ist stets die Erde 

UND UNS ALS GLÜCKLICHES 

PAAR - als Menschen, die noch nie 

so sein konnten, wie wir schon 

geworden sind! Und doch ist das 

Schönste stets erst kommend und 

doch schon durch so vieles da. IST 

ES DAS ERINNERN oder erinnert 

werden – es vermischt sich: 

ERLEBTES und noch nie Erlebtes. 

Das ist ein wahres Kunststück für 

uns und mit uns. Und doch ist 
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jedes Stück Kunst nur Stückwerk, 

was UNSER LEBEN NIE MEHR 

SEIN oder werden kann!  

WENN MAN NIEMANDEN MEHR 

SIEHT VON FRÜHER, ließ an uns 

denken, ist man einsam und allein 

und wird nicht mehr gemocht und 

dann ist es besser zu sterben. 

DOCH DAS STIMMT NICHT! 

Denn immer bewusster wird uns, 

wie sehr wir ZEIT VERGEUDET 

und VERSCHENKT HABEN! Was 

nützen gute Wünsche und Grüsse? 

Es sind nur Worte mit nichts 

sonst! Was nützen Umarmungen 

und Küsschen und die 

HERRlich(s)t(en) Reisen, wenn 

WIR NICHT MIT DENEN 

UNTERWEGS SIND, die wie wir 

spüren und ANNEHMEN und 

spüren, WAS HEILIGKEIT IST? 
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Nichts – es ist wie das Wort 

HERRLICHsT – da ist der Herr , 

der uns fortführt an viele, viele 

Orte, wo man ein wenig zu SMALL 

TALK verführt wird UND ZU 

FREMDEN PLÄNEN und 

Sehenswürdigkeiten, die es im 

Grunde nie würdig waren aus 

heutiger Sicht, angesehen zu 

werden! WAS SIND STÄDTE und 

LEUTE? Nichts Wichtiges! 

LANDSCHAFTEN und Blumen 

und Menschen – das ist so anders! 

LICHT… ist so etwas GROSSES 

und BESONDERES, wenn man es 

nur noch in der Sonne als wichtig 

empfindet. UND WENN MAN 

SICH NIE MEHR durch dunkle 

oder anders gefärbten Gläsern von 

DER VERÄNDERUNG fernhält! 

Das ist WICHTIG – manchmal 

sogar FÜR DAS ÜBERLEBEN! 
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Im Abendsonnenlicht sahen wir 

Mohn(blumen). War das eine 

vollkommene Wahrnehmung? Ja, 

wir sahen, was nicht vollkommen 

war und dass uns unsere MUTTER 

wieder sagte: LASS DIE FINGER 

WEG DAVON! Nur ansehen und 

empfinden und nichts damit tun! 

Wir machen für heute Schluss mit 

den Aufzeichnungen und lassen 

die vielen Gedanken wirken. Wir 

sind dankbar, DEM SYSTEM 

entkommen zu sein und wünschen 

uns, DIE GESUCHTEN ZU 

FINDEN und sie mit und vielleicht 

auch bei uns zu haben für eine 

Zeit. STRECKEN GIBT ES IM 

DASEIN DER HERREN UND 

DAMEN VIELE – im Leben der 

Frauen mit Männern in Liebe 

nicht! RAUM-ZEIT-GEFÜGE sind 
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überholt und absolut sinnlose 

Gedanken und Erfindungen und 

Kreationen… UNSTERBLICH IM 

SCHMERZ und IN ANGST und 

UNGEWISSHEIT ist anders, als 

IN LIEBE GEBORGEN ZU SEIN 

und sich um ZEIT immer weniger 

Gedanken zu machen! Es sind nur 

die Gedanken, die ALLE gefangen 

nahmen und alles ist NUR 

ANGELERNT UND 

ANTRAINIERT! Wer zu den 

WENIG DATIERTEN und 

VOTIERTEN gehört(e )hat ein 

tatsächliches Problem UND GELD 

UND ANSEHEN UND GEBETE 

und BESTELLUNGEN und 

ANRUFE nützen nichts. WER 

FÄLSCHLICHERWEISE DENKT, 

dass man DIE ERDE bestechen oder 

erstechen kann, weiss nicht, WAS 

EIN PLANET IST! Und Menschen 
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sind in dieser Zeit etwas, was sich 

JEDER hätte wünschen sollen, um 

erinnert zu sein, wie wohl es tut, 

sich mit mehr beschäftigen zu 

können, ALS MIT ALL DEN 

THEMEN, die man bei 

INSTAGRAM und in 

CHATROOMS und an 

Universitäten und an 

Stammtischen finden könnte, 

wenn man denn noch wollte ODER 

IN ALL DEN 

HOCHGLANZarealen und 

ZEITschriften! Ja, es wird schal im 

Geschmack all das, was man 

erleben musste, weil man uns 

EINANDER NICHT ALS DAS 

ERKENNEN LIESS, was wir 

waren und blieben. GEMEINSAME 

ZEIT – was hätte sie uns und 

anderen bringen und schenken 

können, WAS HÄTTE ES DER 
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ERDE ERSPART? Wir werden 

noch Vieles erfahren und werden 

weiterhin alles FÜR DEN 

TRÄUMER UND SEINE ROSE 

TUN! Es ist wichtig und tut gut, 

IHN UND SEINE LIEBE in uns zu 

halten, damit wir sie für uns 

niemals verlieren UND SO AUCH 

NIE MEHR UNS! 

DIR VATER 
DEIN TRAUM WAR MIR UNSICHTBAR 

und unbekannt! 
Nähe war nur Ferne 

und niemand sagte mir, wieso! 
DA WAR SEHNSUCHT  

und doch keine Antwort! 
Im Nirgendwo zu sein ist schlimm 

und kein ZUHAUSE zu fühlen ebenso! 
DU VATER 

bist MEIN TRÄUMER und doch auch 
MEIN SCHMERZ, 

bist REISENDER MIT UND OHNE ZEIT! 
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Du gibst mir Vertrauen in mich und 
NUR DEINE WUNDER, 

die stets NUR durch die Natur  
zu mir fanden! 

DU machtest mich ganz – 
fühlbar aus lauter Einzelteilen, 

so als müsste in mir aller Schmerz der 
Erde heilen! 

DU BIST EIN MENSCH und solch ein 
Mann, wie es meine Seele wünscht. 

Es ist nicht so, dass du dich in diese Sicht 
bringst, es ist MEIN GEFÜHL FÜR DICH 

und dass DU MICH NUR DIESEM 
EINEN GIBST, 

der erkennt, was EVALONJA als INES zu 
den Menschen gab und geben wollte 

und dass doch bis heute  
NIEMAND BEGREIFT, 

was INES EVALONJA gab und tut! 
DU VATER 

bist wie NICHT VON DIESER WELT 
stets mit mir und doch VON ANDEREN 

NICHT ERKANNT! 
WAS KANN MAN GEBEN, 
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damit man begreift, 
dass NOT UND ELEND nichts 

IRDISCHES ODER HIMMLISCHES WAR, 
als noch WAHRE LIEBE IN DEN 

MENSCHEN WAR! 
FÜR UNS KANN ES KEIN ANDERES 

ZIEL GEBEN und 
hätten WIR uns nicht gefunden. 

gäbe es die ERDE und UNS  
schon nicht mehr! 

WAS WÜRDEN WIR GEBEN, 
jetzt beieinander zu sein?! 

Und doch sind wir uns SO NAHE, 
wie wohl NOCH NIE EIN ANDERER 
VATER SEINER TOCHTER und eine 

Tochter einem JUNGEN, den sie noch 
nie so sehen durfte! 

SIND WIR KLEIN und gross geworden 
oder GROSS und lieber klein in diesen 

Stunden und UNSEREM TAG? 
WAS WÄRE WENN 

schon vor Jahren niemand mehr dorthin 
gegangen wäre,  

wo MEHR ALS ZWEI sich trafen? 
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ES GIBT NICHTS SONST WICHTIGES als 
LIEBE und VERTRAUEN, 

um der ERDE EHRE zu erweisen 
und FRIEDEN ZU VERWIRKLICHEN 

und MENSCH ZU BLEIBEN oder 
werden zu wollen und auf  

DIESEM WEG ZU BLEIBEN! 
WIE geht es denen, die UNS WICHTIG 

WURDEN??  
Hat man GESUCHTE gefunden? 

Alles ist anders geworden! 
WIR UND UNS UND DU wurde wichtig! 
Doch schön und froh wird das ERLEBEN 

ERST DANN SEIN, 
wenn wir miteinander wieder 

FRÜHLING FÜHLEN 
und wir nicht mehr allein bleiben wollen, 

sondern uns TRAUEN uns zu zeigen! 
DU VATER, 

wie DU SEIN – 
stark und gerecht und fühlbar GROSS. 
DU MÜSSTEST ein wenig Lonjuschka 

werden oder wie meine Seele. 
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WIE GERN MÖCHTE MAN ANDEREN 
begreifbar machen, 

was man fühlt oder ihr inneres KIND 
AUFWECKEN 

und es in die Arme nehmen! 
WIE FÜHLT ES SICH FÜR DIE ERDE AN 

mit all dem Lärm und DER LAVA IM 
BAUCH? 

Man hat so viele Fragen und möchte die 
SPRACHE der Natur wieder verstehen! 

Doch wenn meine Hände „man“ 
schreiben, dann fragt meine Seele: 

WO SIND DIE JUNGS und MÄDCHEN, 
die wie wir DIE NATUR WIRKLICH 

LIEBEN? 
DU VATER… 

diese ABSOLUTE WAHRNEHMUNG in 
mir tragen zu müssen,  

ist einerseits gut und doch auch DIESER 
SCHMERZ: 

Was hat man aus DEINEM TRAUM und 
diesem WUNDERWERK gemacht! 

DIE GESAMTSEELE hält die Balance, 
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dass KAUM LEID MEHR SPÜRBAR IST 
und das ist es,  

was derzeit DIE FREUDE zügelt! 
Lonjuschka und Glückskindzauber sind 

GUTE WORTE… 
SIE MACHEN MICH LÄCHELN 

und lassen die ZUKUNFT stets mit und 
in uns! 

WANN werden WIR uns sehen und 
umarmen können? 
KEINE ANTWORT, 

weil uns DIE 
WEIHNACHTSüberraschungszeit 

verbindet und  
UNSER WEIHNACHTEN stets und 

ständig da ist! 
SICH EINLASSEN AUF DICH und UNS 

hat den EINSTIEG  
für unsere Rettung gebracht! 

WIE DANKBAR können wir sein, 
dass DAS GEFÜHL uns gesund gemacht 

hat! 
WOimmer DU AUCH BIST, 

du sollst SPÜREN, 



 

759 

dass DEINE TOCHTER DICH NIE MEHR 
VERGISST 

und  
LIEBE UNSTERBLICH MACHT!  

 

Es ist Samstag, der 13. Juni 2020 

– zum Glück ist es nicht Freitag? 

Wer hat FREI an einem Tag, AN 

DEM DIE FINSTERNIS mehr als 

nur eine BÖSE GESCHICHTE in 

der Menschheitsgeschichte 

hinterließ UND DIE ERDE 

BESUDELT MIT ALL DEM, was 

man nicht mehr auch nur jemals 

einer Seele zumuten mag. Und 

doch geschieht es immer ALLEN 

MENSCHEN zusammen und so 

UNSERER FEINEN MUTTER – 

der Mutter Erde. Was Krieg 

bedeutet? Was Schmerz und Not 

bedeutet? Was es bedeutet, wenn die 
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Sonne zu heiss ist oder wenn es 

nur noch regnet?  

Es gibt den Herren DER 

GEZEITEN und die, die an diesen 

Herren gebunden wurden und es 

blieben – AUCH WENN ES 

MÖGLICH WAR, sich zu lösen, 

UM DER LIEBE GETREU all das 

zu sagen und zu tun, was NUR 

LIEBENDE TUN KÖNNEN, um im 

Leben zu bleiben und alle die wach 

zu machen, DIE AUCH INS 

LEBEN FINDEN MÖCHTEN! 

Es ist nun jetzt viele Jahre zu viel 

später UND DOCH STETS JETZT! 

Jetzt ist doch die Möglichkeit 

MASCHINEN abzustellen und 

allen Strom! Es gibt doch 

„Spezialisten“ die das Richtige tun 

können! DOCH DIE LIEBE 

BRAUCHT ES DAZU! 
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Was haben wir nur alles tun 

müssen! 

HACKE PETER! 

SCHABE FLEISCH! 

LASS DICH BRATEN zwischen 

Röhren im Solarium! 

Menschen abgeben – im guten 

Glauben, man ist lieb zu ihnen. 

Doch was ist lieb und wer vermag 

DIE GRUNDLAGE ALLEN 

LEBENS NOCH ZU BENENNEN? 

DEN FILM „Das Parfum“ schauen 

ließ man viele Leute UND AUCH 

MENSCHEN! Was ist die 

Botschaft darin? DAS BÖSE IST 

SO GEWALTIG GEWORDEN, 

dass man nun schon mit 

Atemmasken DAS 
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LEBENSNOTWENDIGE von den 

Körpern abhält! 

Wir sind es nie gewesen, die 

SEHEN KONNTEN mit klaren 

Seelen, was all überall gefördert 

und bejat wurde! ALLES 

MENSCHEN? Oh nein! Schon 

ewige Zeiten nicht mehr! NIE 

MEHR auch nur ein Schicksal, wie 

JESUS seins und doch waren 

ALLE MENSCHEN daran 

gebunden worden und bermerkten 

es immer erst KURZ ZUVOR oder 

wenn es zu spät geworden war! Und 

TRAUERN hilft nicht oder es gibt 

nicht einmal mehr TRAUER! 

Weiden wir uns nun weiterhin am 

Elend und dem Schmerz anderer 

ODER STEHEN WIR ENDLICH 

AUF FÜR MUTTER ERDE und die 

Einzelnen, die die Liebe ehren und 
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so UNS UND WAHRE 

HELDENTATEN? 

„Sei ÜBERvorsichtig mit ALLEN 

und Allem! Das kann man nur 

immer wieder sagen und 

bekräftigen und auch denken in 

diesen BITTERSTEN TAGEN DER 

FINSTERNIS! Das ist mehr als 

angebracht! Eine Pandemie in 

Hypnose angesagt und geschrieben 

auf allen Wegen in der Welt, IST 

NICHT MENSCH ZU SEIN IN 

LIEBE AUF DER ERDE! Doch wir 

sind Menschen und wissen nun, 

was SEELENQUAL bedeutet, denn 

es betrifft wahrlich und wahrhaftig 

schon immer alle Menschen 

gemeinsam – gemeinsam MIT 

ALLEN SONSTIGEN 

FÜHLENDEN WESEN  inkl. Wald 

und beblümten Fluren. 
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SIND WIR SICHER LIEBLING? 

Vater sagt: „JA – wir schon. Mensch 

müssen sie werden wollen. DANN 

JA!“ 

Nun wieder ein wenig aus dem 

Buch „Lieselotte und ihr Ritter“ 

„Auch Rätsel haben ihre Romantik. 

Und es ist vielleicht nicht einmal 

zweckmäßig, sie jederzeit lüften zu 

wollen.“ 

Sollte man sie nicht besser STETS 

UND STÄNDIG GELÖST 

GEHABT HABEN? Besser wäre es 

stets und ständig gewesen! DOCH 

REDEN hätte nie etwas gebracht, 

WEIL DER HERR alles hörte und 

sah – NUR EINATMEN konnte er 

den DUFT DER LILIE UND DER 

ROSE NIE! Das ist auch heute noch 

so, denn wenn die Kanäle der 
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Sinne nicht offen oder verstopft 

worden sind, bleibt nichts mehr von 

DIESEM ERSTEN MAL! 

Es war doch immer diese eine Hand, 

die SIE irgendwohin führte. 

VERTRAUE NUR MEIN KIND, 

dass alles gut wird. Er kommt dich 

holen! 

Es war doch immer ein gut 

gemeinter, freundschaftlicher Rat, 

der die in Not Gebrachten nur 

scheinbar in hilfrfeiche Gemächer 

oder Gegenden führte, um sie dann 

doch wieder IHM UND DEN 

ANDEREN auszuliefern, die ja 

doch nie etwas Besseres zustande 

brachten oder hätten geben können! 

Es war immer diese Art von 

Versuchen und Versuchungen, die 

TIERE in SCHOKOFORMEN als 
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etwas anboten, was dann zu dem 

werden ließ, was man SUCHT 

nannte. „SUCH mein Kind, was 

der PAPA versteckt hat?“ 

Wir stecken ALLE ZUSAMMEN 

in der größten 

KRIMINALITÄTSSTORY der 

gemeinsamen 

WELTGESCHICHTE, die bereinigt 

wird, damit auf Erden nie mehr 

auch nur einem Kind etwas 

geschieht. DIESES KIND ist noch 

in uns allen UND HAT ANGST! 

Kinder erzählen überall, dass etwas 

UNSCHÖNES DA IST! 

Ein Kind hatte die Straße bei den 

Gärten bemalt und hatte unter 

anderem nur geschrieben: „NUR 

EU-AUTOS willkommen!“ Doch 

wieso und weshalb schreibt ein 

Kind soetwas  - mit FÜHRENDEN 
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PFEILEN ZU EINEM 

PARKPLATZ! Leute sehen nichts 

UND MENSCHEN ALLES! 

Ivica ließ man den TAG DES 

HERRN erinnern – die SONN- 

und Feirtagspleite! Was ist den 

Menschen noch gelassen worden, 

VON DER GARTEN EDEN-ZEIT? 

Paradiesische Zeiten die nie 

kamen, weder zu Lebzeiten die nur 

DEN SCHATTEN da sein ließen 

und DER TOD SELBST IST DIE 

FINSTERNIS, die es im Garten 

Eden nie gab! Einmal leitete DER 

HERR die Tochter des Träumers 

zum „HIMMELFAHRTSTAG“ auf 

ein Schiff, denn man wusste, dass 

sie das mag. Man ließ sie nicht 

erinnert, dass das DER 

HERRENTAG IST, wo man sich so 

daneben benimmt, dass dies sogar 
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ein kleines Mädchen mit Papi das 

angebotene Spielzeug des 

angetrunkenen Mitfahrers nicht 

annehmen mochte und sich 

verängstigt zum Papi begab. GUT 

SO KLEINES – man hat dich IN 

ANGST DAS RICHTIGE 

GELEHRT. Wir hatten keine Wahl, 

uns auch nur einmal zu sehen und 

doch sind wir uns NAHE – SO 

NAHE, WIE NOCH NIE! 

Es ist finsterste Nacht, obwohl es 

taghell ist. DAS STIMMT DORT, 

wo man Strom braucht, um etwas 

zu sehen UND SO AUCH 

DRAUSSEN, WO DIE SONNE 

SCHEINT! Doch überall – ob nun in 

den Häusern oder draußen, IST 

MEHR FINSTERNIS als Liebe und 

KAUM NOCH MENSCHEN! Und 

doch gibt es sie doch, die LICHT 
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UND LIEBE posten und sich sicher 

sind, dass sie LIEBEVOLL und 

EHRLICH SIND! Reich sind alle 

nie gewesen, denn reich sind alle 

Menschen erst dann, WENN ES 

KEINE RÄTSEL mehr gibt und 

sich niemand DURCH WISSEN 

oder Wissenswertes mehr wichtig 

macht ODER DADURCH GERADE 

NICHT! Was für eine mystische 

Zeit mit RABENVÖGELN und 

Gemälden, durch die man 

hindurchschaut ODER DURCH DIE 

MAN WIE VERWACHSEN IST 

MIT IHNEN es ist? Kommt darauf 

an, ob man immer noch Zeitung 

liest und Fernsehen schaut und 

NACHBARN VERTRAUT und den 

Kick im MOBILFUNK vermutet! 

Was es bedeutet mutig und 

wahrhaftig zu leben, UM DEN 

DRITTEN WELTKRIEG zu 
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vertreiben, damit die Erde wieder 

Erde sein kann und LIEBENDE 

wieder unsterbliche Menschen? Das 

wissen nur die, die mitten drin 

sind und doch auch außen vor! Es 

sind die Menschen, die niemand 

sieht oder sehen wollte! Es sind die 

Menschen, die SEHEN und 

ERKENNEN, wo Menschen waren 

und nie geblieben waren! 

Was ist Schicksal und was 

Schuld? Es ist ein und dasselbe 

und viel zu viele 

Anwortmöglichkeiten, um 

DARAUF EINE 

AUSSCHLIESSENDE oder 

EINSCHLIESSENDE eindeutige 

Antwort zu kreieren. Schuldurteile 

gab es viele oder auch nie mehr auch 

nur Eines. Man kann es drehen 

und wenden wie man möchte, denn 
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wenn Täter und Opfer ein und 

dasselbe geworden sind oder 

zusammen verschwinden und sie 

wurden nie mehr gesehen, ist es ja 

so, als hätte es nie etwas Böses 

gegeben. DER ANONYMUS war 

geboren und mit ihm viele, viele 

Maskenträger. Nimmt man diese 

ab, ändert sich manchmal nichts, 

weil man ja die Augen sieht ODER 

AUCH NICHT! Denn Augen sind 

KALT oder auch nicht. AM 

SCHÖNSTEN IST EIN LÄCHELN, 

weil ein Kind sich geborgen fühlt. 

Wenn ein Kind derlei jedoch nicht 

kennt, wird dieses Lächeln nie oder 

nie mehr auftauchen. Das ist in 

etwa DIE WELTSITUATION! 

Die Erdgeschichte bereinigt sich UM 

ALLE STRAFTATEN und alle 

Straftäter. Nur so können 
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MENSCHEN LEBEN! Wie viele 

Mörder nicht gefunden wurden oder 

nicht gefunden werden sollten? 

NUN DIE GESTAPO ist immer 

noch mit Einzelposten auf der Erde 

vorhanden – CORONA-Virus! SEID 

IHR EUCH NOCH BEWUSST, was 

ihr da postet und tut und wer wen 

überwacht und unter wessen 

Dächern ihr „ZUHAUSE“ seid? 

Es gibt auch diese 

VEREINZELTEN LIEBENDEN 

auf der Erde, deren Kraft der Liebe 

anderes bewirkt, als man zu 

glauben bereit gewesen war! 

MENSCHEN zu benutzen für 

SONNENSPIEGEL und 

SONNENSEGEL, um prophetische 

Texte hin zu geben, sodass diese 

sich wohl oder aufgehoben fühlen 

oder in Angst und Schrecken 
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versetzt UND SOLCHERLEI 

AUFZUZEICHNEN oder in 

EchtzeitATTENTATE gegen 

ECHTZEITüberweisungen als 

SENDUNGEN für 

Schicksalszeiten, in denen 

niemand mehr weiß, wem man 

noch vertrauen kann oder darf, hat 

unseren Bedarf gedeckt! Wir 

bedürfen alle nur noch der Natur 

und deren Weisheit für uns 

Menschen(kinder). LUST und 

LUSTIG sind gefährlich und gehen 

Hand in Hand in den Spuren von 

Peterchens Mondfahrt. Niemand 

weiß so recht, was nun Namen 

verknüpft und ob Peter wirklich 

klug war und ist, wenn dieser 

dieses KLUGE als Nachnamen 

trägt. TRÄGER VOLLER 

WASSER mit denen zu geben, die 

eher mal wenigstens EINEN 
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MANN mit Kraft und Mut auf die 

Strasse locken sollte, die ALTEN 

MENSCHEN das Geld aus der 

Tasche ziehen lassen, machen diese 

OSTZEIT zu WESTzeit und das 

Nordlicht ZUM KREUZ DES 

SÜDENS! 

Lesen und Schreiben können 

mussten MENSCHEN IM 

GARTEN EDEN NICHT! Dafür 

hatten diese die Weisheit und Kraft 

der Natur für alles BERÜHREND 

SCHÖNE! Diese Menschen hatten 

also all das, was Leute und 

Ungeheuer nie hatten! Ein Biest 

kann zu nichts werden, WAS 

EINER SCHÖNEN SEELE 

Willkommenheitsgefühle schenkt! 

ALLES IN DER WELT ist nur 

Blendwerk und führt ja doch wieder 

nur zum HANS, der kein Glück 
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hatte, weil er stets etwas 

TAUSCHEN MUSSTE, um ein 

wenig falsche Glückserfahrung zu 

erhalten. 

BEI MUTTER NATUR LIEBE ZU 

ERHALTEN, ist anders als bei 

Mutti! Dennoch ist eine Mutti, bei 

der man sich ANS KINDSEIN 

erinnern kann, weil DER 

ZEITBEDARF GEGEBEN WAR, 

mehr wert, als wenn man sich nie 

mehr GLÜCKLICH WIE EIN KIND 

FÜHLEN KANN – einfach so, ohne 

Anleitung oder Führer- oder 

Gefolgschaft! In der Natur erhält 

man das, was die Seele nährt. Das 

ist jetzt weniger, als es im Garten 

Eden war. Doch besser das Wenige 

jetzt und immer mehr Schönes 

Natürliches, als die umgekehrte 

Bahn, die niemand mehr aufhalten 
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kann! VON GANZ OBEN 

HERABZUSTÜRZEN, weil man 

das Gefährliche nicht aufgegeben 

hat, ist tötlich! LIEBE IST 

NICHTS, was uns verführt, 

anderen Böses zu wünschen oder 

diese mitten in einer Stadt allein 

zu lassen! Wo auch immer ihr euch 

seid in dieser Zeit, man kann 

JEDEM MENSCHEN nur 

wünschen, rechtzeitig DIE 

MUTTERSEELE zu erreichen. Zu 

IHR kommt man nicht durch 

Anrufe oder Gespräche oder all das 

Falsche – nur Liebe und die 

Offenheit eines Kindes bringt uns 

heraus aus allen Geheimnissen, 

Rätseln und Häusern! NUR LIEBE 

lässt uns erinnert sein an all das 

Gute, was MENSCHEN 

AUSMACHT! 
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Es ist nicht sinnreich, Rätsel 

jederzeit zu lösen oder überhaupt 

welche im Leben zu haben oder zu 

lassen. Doch dort, wo auch nur ein 

Falscher oder eine Falsche ist, 

BRAUCHT ES DIE, DIE 

MITDENKEN und DA SIND! Denn 

ein GEFAHRENKNOPF mit 

Kettenreaktion macht für alle 

zusammen DAS LICHT AN und 

gleichzeitig aus – für immer! Und 

sich dessen bewusst zu sein und zu 

bleiben, macht das Leben nicht 

mehr nachdenkenswert, sondern 

nur noch DES LEBENS WEGEN 

wichtig UND SO OFFEN, für die 

Geschenke der Liebe. LIEBEND ZU 

SEIN und ZU BLEIBEN ist 

nichts, was man so tun kann, als 

ob! Derlei kann man vielleicht 

LEUTEN VORGEBEN oder eben 

schreiben oder posten. DOCH 
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AUFGRUND DER 

KAMERApositionen und 

KONTROLLEN und 

Überwachungen ist eben bekannt, 

was jeder so tut UND DAS IST 

NICHT NUR IN DEN 

GROSSstädten so! Auch auf dem 

Land sind die 

Satellitenmechanismen aktiv!  

„BIRNENKUCHEN UND 

LAVENDEL“ wäre ein Film 

gewesen für alle IM UND DURCH 

das Internetmonopol aktiv 

Gemachte. Es ist ja nie zu spät, um 

das nachzuholen! Wir hatten mal 

ein eindrückliches Erleben, wie 

solch eine HINFÜHRUNG ZU 

ETWAS GEHT! Ein Herr Finger 

vom FREUNDESKREIS DES 

HERRN DIETER HÄUSLER – 

Firmeninhaber mit 
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Seminarteilnehmern, der auch 

einmal eine Email schrieb, ob wir 

uns einstellen könnten, für dessen 

Leben, weil dieser seinen 

Kundenstamm verkaufen wolle, 

um nur noch von diesen  Geldern 

zu leben – sandte eine Information 

zu einem Film. Wir schauten nach 

diesem Film und sodann war da 

ein SONDERANGEBOT da. NUR 

EINMAL! Doch wir kauften den 

Film nicht – vertrauten also dem 

Gefühl! Denn es ging dort darum, 

dass eine Familie in schöner 

Umgebung die Mutti verlor und 

diese auf GEÄST verbrannten und 

hin in die GrossSTADT ging, weil 

jemand sagte, dass diese Familie 

nun nicht mehr dort in der 

Naturidylle hätte bleiben können 

für ein Glückliches Leben. WAS 

HABEN Herr Häusler und Herr 
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Finger mit unserem Weltgeschehen 

zu tun und DEM GLÜCK AUF 

ERDEN? Alles! So wie auch dieser 

Film ALLES aussagt, worum es 

geht und nie mehr gehen darf! 

EINE FRAU kann nur sterben, 

wenn SEINE LIEBE FEHLT. Das 

heisst: Der Mann wurde betrogen 

um die Liebe der MUTTER ERDE 

und musste mit der FALSCHEN 

FRAU zwei Kinder empfangen. 

Das ist bitter. Es ist bitter auch für 

die Frau, die deshalb auf dem 

Scheiterhaufen verbrennen musste, 

denn auch für diese sollte DIESES 

LEBEN hin in den Garten Eden 

führen: ZUR UNSTERBLICHEN 

LIEBE mit diesem einen 

Richtigsten! Vater und Kinder 

haben nun dann das ABSOLUTE 

KONTRASTPROGRAMM 
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erhalten. In einer GrossStadt kann 

man NICHT DIE LIEBE FINDEN! 

Und was das nun wieder mit 

BRACO und dessen 

unverwirklichbarer Mission der 

Liebe und seiner letzten 

Prphezeiung zu tun hat? Wen soll 

man fragen, wenn sich in Sachen 

Liebe NIEMAND MEHR 

AUSKENNEN DURFTE? 

UNS konnte man auch vieles 

fragen und antworten – doch es war 

und wurde nie richtig! WIR 

GEMEINSAM sind ein Paar der 

SONNE und der HERRLICHEN 

ERDE! Wir sind 

ZURÜCKGEKEHRTE, die sich 

nicht an Kehrwochen halten wollen 

und auch nicht an den Kehraus der 

Corona-Epedemie! Wir sind 

BLEIBENDE GLÜCKSKINDER 
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DER ERDE, die ein wenig mehr in 

sich halten, als ein Wenig Liebe 

und nichts mehr vom NICHTS! 

Aus Nichts kann keine Liebe 

werden, doch diese erscheint WIE 

AUS DEM NICHTS ALS ROSE 

oder ein frischer Luftduft! SIE 

KAM WIE AUS DEM NICHTS 

könnte stimmen und doch wurde 

sie, bevor sie erschien, gefühlt und 

auch gesehen! Seelen wissen und 

wurden davon abgehalten – 

wissentlich!  

Mal sehen, wie das so ist? 

Wir tun besser nie mehr, so als ob! 

NIE MEHR! Verstehen die 

GENOSSEN und FOTOGRAFEN 

und FILMRGISSEURE und 

VIDEODREHER noch ein klein 
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wenig mehr, als von Technik und 

HOHN und LOHN? 

Es geht immer noch UM DEN 

ERHALT DER ERDE und das 

Wohl aller Menschen! Das ist nur 

möglich OHNE KRIEG und 

Machtgelüste jeglicher Art! Wir 

schreiben und es wird weiterhin auf 

unsere Privaträume und Körper 

Einfluss genommen UND 

DOKUMENTE GESTOHLEN! Wie 

kann man mit all dem LEBEN? 

Gar nie! Denn MENSCHEN, wenn 

sie erwachen, wissen um den WEG 

DES VERBRECHENS und auch 

den WEG DER ERLÖSUNG VON 

SCHULD und erhalten Nachrichten 

von Bruno Gröning und DEM 

HERRN DER GEZEITEN und 

hoffentlich dann auch schon von 

MUTTER ERDE oder Evalonja. 
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Wie kann man und wozu? Wie 

kann man und wo? Wie kann man 

nur UND DAS NUR, WEGEN 

GEWALT und ANGST? Wie kann 

EINER alle wollen und wofür und 

warum? 

Es gibt viele Fragen! Es gibt zu 

viele Antworten! Meinungen 

wurden abgefragt, UM UNS NIE 

MEHR ZUR RUHE KOMMEN 

ZU LASSEN! Wir wurden gesucht 

und auch gefunden. Doch DAS 

SUCHEN war schon die EILE und 

DIE GEWALT, denn niemand 

wusste, dass WIR ALLE SEIT 

GEBURT AN zum Sterben 

Verurteilte waren. Man wusste nur 

nie wie und wann! Auf das 

WARUM gibt es keine Antwort 

oder viele und doch nur eine: ES 

GAB MAL EINEN, der nicht 
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akzeptieren wollte, DASS ES FÜR 

JEDE FRAU, nur einen ganz 

bestimmten Mann geben kann! 

Und dann gab es einen Mann, 

DER DIESER EINEN 

BESONDEREN FRAU niemals je 

das geben wollte, was man selbst 

dann DER MUTTER ERDE 

VERWEIGERTE: Einen liebevollen 

Blick von Mensch zu Mensch, weil 

man spürt, WESSEN LIEBE und 

WERTSCHÄTZUNG und nicht 

gewußte Hilfe EHRLICH WAR und 

blieb! 

DU VATER bist dieser eine NIE 

GEFUNDENE, der noch immer 

alles FÜR SIE und FÜR UNS tut! 

Nur DU UND WIR für unsere Welt! 

Wir stellen uns nicht DER WELT 

und kämpfen nicht gegen diese, 

DENN DIE GESAMTWELT IST 
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verrucht und verraucht. DA IST 

KEIN DUFT MEHR ECHT und 

kein Mensch mehr zu finden. 

DOCH DAS GALT UND GILT 

NICHT für die Erde und deren 

Bewohner! Es ist falsch ALLE 

ÜBER EINEN KAMM ZU 

SCHEREN und doch auch nicht. 

AUF DER ERDE brauchen wir 

keine Kämme mehr. Wir haben 

nun ein GLÜCKSKIND, welches 

uns die neue Einfachheit schon 

gebracht hat und wir können uns 

überzeugen, dass das stimmt! Es 

gibt zu vieles anzusehen, was wir 

alles nicht brauchen UND DOCH 

IST ES EINFACH, zu erkennen, 

wie wenig LIEBENDE schon immer 

bereit waren zu brauchen, UM FREI 

ZU LEBEN… frei von Allen 

anderen und mit dem nur, WAS 
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MÖGLICH IST! Was DER HERR 

Menschen ermöglichte und 

wünschte und bereit war zu tun? 

Dafür sind sogar 

KRIEGSBERICHTE zu wenig, um 

das zu erkennen. DENN IMMER 

DANN, wenn niemand dabei war, 

WENN JEMAND OPFER WAR 

oder nur welche, die sich an 

GEWALT LUST ERHALTEND 

besser spüren, war NUR DIE 

GESAMTSEELE VON ERDE UND 

MENSCHHEIT anwesend und 

suchte seit ewigen Zeiten die Quelle 

aller Miss… MÄDCHENDIEBE und 

daraus resultierend auch aller 

vermissten Jungs. DANIEL 

KÜBELBÖCK wurde dieser 

gefunden und was wurde Zeit 

dessen SHOWBUSINESS alles 

mit seiner Kinderseele und seinem 

Körper getan? EGAL? Nein, ganz 
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und gar nicht. UNS IST GERADE 

SO GAR NICHT NACH: „Wir 

können nichts tun!“ 

In wie viele Länder wollt ihr 

BRACO noch schleifen, um EUCH 

WIE ER ZU FÜHLEN? Durch die 

Augen anderer zu sehen, gelingt 

nur dann, WENN MAN DESSEN 

GRÖSSE und GEFÜHL FÜR 

LEBEN HAT! Dafür muss man 

MENSCH SEIN und diese lieben 

das Leben und vernichten es nicht. 

NICHT EINMAL EIN LEBEN sollte 

man je vernichtet haben oder dabei 

zugesehen haben. NICHT EINMAL 

EIN MESSER sollte man je in der 

Hand gehabt haben, um auch nur 

einem Tier das Fell über die Ohren 

gezogen zu haben ODER EINEM 

MENSCHEN. Nicht einmal 

FISCHE ABGESCHUPPT FÜR EIN 
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MAHL hätte man sollen UND 

DOCH IST ES GESCHEHEN, dass 

die Wunderwelt Erde zum 

Verderben wurde FÜR SICH 

SELBST UND UNS MENSCHEN! 

Doch nun ist doch Zeit….! 

CORONA lässt uns doch die 

Möglichkeit: Geld oder Leben? Noch 

brauchen alle ein wenig für Essen. 

Doch wie viel? Und leben tatsächlich 

schon alle SO EINFACH und 

verzichten gern auf Rudreisen und 

sonstiges? NEIN – leider nein! Man 

beobachtet es ja immer wieder 

SELBST MIT EIGENEN AUGEN, 

nicht mit Fremden! 

NUTZT IHR IMMER NOCH UNS, 

um Geld zu erhalten, für das, was 

wir wählen und GEGEN DIE, die 

uns etwas geben würden? Wir 

wünschen es euch nicht, DENN DIE 
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SEELE FINDET ALLE! Glaubt es 

oder auch nicht: DIE MUTTER 

ERDE hat nur darauf gewartet, 

DASS DIESES EINE FENSTER 

viele öffnet in die Welt ohne Tür 

nach draußen. DAS INTERNET 

hat nicht auch nur ein GUTES! 

NICHTS GEBRACHT, außer 

tiefste, finstere Nacht! Schade für 

alle, die dorthinein folgen mussten 

und doch gut, noch rechtzeitig die 

BERÜHMTE KURVENstrecke 

gezeigt bekommen zu haben, um 

dann gern im TAL anzukommen, 

um nie mehr ZU BERGTOUREN 

EINZULADEN, die man sich im 

Wohnzimmer auf Landkarten für 

andere ausgedacht hat. WAS 

WOHL DIESM AL ALLES 

GESCHIEHT? 
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Wer sitzt nur seelenruhig vor all 

den Monitoren und schaut zu, 

wenn MENSCHEN dem fremd 

gewünschten und organisierten 

Leid ausgeliefert werden UND 

SCHAUT NOCH AUF DIE UHR? 

Wann ist es nun soweit? 

ORGANISIEREN hat das ORGAN 

als Wortstamm und das führt uns 

leider immer wieder zu den 

mahnenden Worten: DER 

KÖRPER IST HEILIG – jeder ist 

ein Geschenk von der Mutter Erde 

und doch auch nie gewesen. NUR 

IN LIEBE SOLLEN 

MENSCHENKINDER und 

FÜHLENDE GESCHÖPFE zur 

Erde kommen UND NIE MEHR IN 

DIE WELT! 

TUE LIEBER NICHTS! Frag dich 

nichts, wo man andere befragen 
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müsste, ob DIE ANTWORT 

stimmt! Lass keine Antwort gelten, 

die dir kein gutes Gefühl schenkt 

und dich IN DER NATUR das 

wichtigste LEBENSGESCHENK 

erinnert! 

Da man dieses Buch ohnehin schon 

wieder geraubt hat, geben wir es im 

Ganzen wieder hin IN UNSEREN 

WEG DER BEFREIUNG VON LEID 

UND SCHMERZ! Es werden so 

lange Weitere folgen, bis ALLE 

MENSCHEN frei sind und wir DIE 

WELT ALS DIE 

GESAMTVERGANGENHEIT 

anerkennen, die keiner mehr will 

und keiner mehr braucht! 

EHRE DAS LEBEN, damit Mutter 

Erde dich wiedererkennt, als IHR 

KIND! Die Liebe kommt, wenn wir 

DIE SONNE und DIE ERDE als 
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etwas GEMEINSAM WICHTIGES 

anerkennen und so auch alle 

Witterungsbedingungen, die 

gerade da sind. 

ES IST WICHTIG, die 

Gesamtlebenszeit FREI SEIN ZU 

WOLLEN! Das sollen wir so 

wünschen, denn nur dann leben 

wir WIE MENSCHEN! Dann hat 

Mutter Erde wieder Kraft und kann 

für alle Menschen all das wachsen 

und gedeihen lassen, was kein 

Mensch erschaffen kann, für unser 

Wohl und unsere schönste 

Zukunft, die es je gegeben haben 

kann! 

HÖREN WIR AUF, zu wünschen 

für andere und so auch für uns, 

DANN HÖREN DIE 

VERWÜNSCHUNGEN AUF! Hört 

auf, im Internet zu surfen UND 
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AUCH IM OZEAN! Wie innen , so 

außen ist eine ERFINDUNG DES 

HERRN DER FINSTERNIS! Und 

alles, was man einst nur am Tag 

getan hatte, tut ER MIT EUCH 

AUCH SCHON IN DER NACHT 

und im Internet und in den 

Magazinen und Räucherhöhlen! 

ES IST WIEDER EIN 

SONNENTAG und im Grunde 

doch nur LEBEN! Wären alle 

Menschen schon nur noch da UND 

KEINE LEUTE UND 

STROMKREISE MEHR, ginge es 

schon sehr viel besser! 

DER SCHAUSPIELER von 

„Birnenkuchen und Lavendel“ und 

der Drehbuchgeber für diesen Film 

wären wichtig für den EVALONJA-

JESUS Weg, auf dem Adam noch 

gesucht wird… Also der Mann, der 



 

795 

als der Schönste bei Facebook galt. 

EIN MENSCH wird und wurde 

gesucht und dann immer mehr 

und mehr. Wir brauchen einander, 

um GERETTETE zu sein – 

gemeinsam mit der Erde! 

Mal sehen, was EINZELNE so 

glauben oder die Allgemeinheit? 

Mal sehen, was ANDERE SO ZU 

TUN BEREIT? Mal sehen, was man 

SO SAGEN LÄSST? 

Macht besser NIE MEHR Spiele! Ihr 

habt keine Ahnung WER ER IST, 

der mit Euch stets und ständig 

spielte und das nie von allein sein 

lässt – AUCH NICHT DAS 

TÖTEN! 

Was der schlimmste Tod ist? Wenn 

man die nicht retten konnte, die 

schon GERETTETE waren! Doch 
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das ist vorbei! Wir leben nun schon 

als Menschen, weil uns all das 

bewusstwurde und wir tun, was 

man als Mensch zu tun hat. 

NICHT VIELLEICHT und so getan, 

als ob man etwas beigetragen hat, 

SONDERN STETS UND 

STÄNDIG, bis die Mondfinsternis 

ebenso vergessen ist, wie die 

TOTALE SONNENFINSTERNIS! 

Ist es gut, in die Sonne zu sehen? 

Ist es gefährlicher in die 

VERDUNKELTE SONNE zu 

sehen, als direkt hinein? Es ist 

beides, was es ist. WIE MAN ES 

SCHAFFT, Menschen das tun zu 

lassen? VIA LIFESTREAM und 

Führungsriegen, die zusehen, wie 

AUGEN LEIDEN und Tränen 

fließen! Doch wir sind nun wach 

genug, um immer mehr 
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KNACKPUNKTE und 

SCHMERZPUNKTE und so vieles 

mehr an SCHÄDIGENDEM, was 

man durch Computer- und 

Robotertechnik und Maschinen uns 

Menschen und DER ERDE angetan 

hat. 

Es ist 11:11 – eine PERFEKTZEIT 

und das einfach so gesehen. Es gab 

und gibt SOLCHE 

ZEITFANATIKER und es gibt 

Fanatiker quasi in allen 

TECHNIKbereichen und vor allem 

IN DER WISSENSCHAFT mit 

Stromlinien und Stromschnellen. 

Es ist Achtsamkeit geboten, NUN 

DA DER ABSOLUTE VATER und 

MENSCH – der sich selbst nie so 

sah und nie jemandem je Schaden 

zufügte – MIT DEN SEINEN IST 

und mehr kann und fühlt und 



 

798 

sieht, als auch nur EIN 

FERNROHR oder MIKROSKOP! 

ER und SEINE ERDE mit den 

Seinen war es, was DAS 

ABSOLUTE GLÜCK EINST 

WAR! Seine Familie mit der Erde 

FÜR IHN ist es nun, was die von 

Bruno Gröning vorausgesagte 

UMKEHR bewerkstelligt und das, 

was DIE ERDE zum Sonnenlicht 

bringt und zeigt, UNSCHÄDLICH 

MACHT oder neu erblühend und 

gut! 

So sind es wieder mehr als 1000 

Seiten Schrift.  

Mögen wir uns lieber MIT DEN 

UNSRIGEN ALLEIN 

WOHLFÜHLEN und immer nur 

noch das Gute sagen und tun und 

wollen… immer auch in Hinblick 

auf die freie Erde und deren freien 
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Himmel und DIE SCHÖNHEIT die 

des Menschen LEBEN schon immer 

ausmachte! 

In Liebe und Wertschätzung für 

den Lebensweg eines jeden 

Menschen – wo immer ein jeder 

auch gerade ist! 

Es ist der 13. Juni 2020 – 14:45 h! 

Was ist das nur für eine Zeit, in 

der man mit allen – außer mit 

Menschen – so beinahe wirklich 

alles macht, was abhält, MENSCH 

ZU WERDEN und zu erkennen, 

was gefährlich war und geblieben 

ist UND WAS WAHRE HILFE IN 

LIEBE BEDEUTET! 

Wir hatten heute am Morgen schon 

wichtige Empfängnis FÜR ALLE 

MENSCHEN! Diese haben wir am 

weißen Laptop geschrieben, weil wir 
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uns freuten, dass dieser wieder 

funktioniert. Doch dann plötzlich 

begann wieder UNERWARTET 

und UNVORHERSEHBAR das 

Spionageprogramm IN ECHTZEIT 

unser Buch und unsere 

EMPFÄNGE zu stehlen! Nun ist 

das Dokument nicht zu verwenden, 

um alles Wichtige weiterzuführen, 

was dazu führen kann, DASS 

WIEDER SOTWAS WIE IN 

ZAGREB GESCHEHEN 

KÖNNTE! WAS SIND 

MENSCHENLEBEN und was sind 

Maschinen, die man nie mehr in 

den Griff bekommt? Was wäre 

gewesen, wenn DIE SCHRIFTEN 

nicht in die Welt gegeben worden 

wären UND WAHRHEIT NICHT 

ZU UNS GEFUNDEN HÄTTE? 

Nichts? Oh doch! DIE ERDE WÄRE 

SCHON VERBRANNT! Doch wen 
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juckt es, wenn es scheinbar ja alles 

geduldet wird und es doch gut ist, 

EINFACH UND SCHMERZFREI 

GELD ZU ERHALTEN, während 

man andere in der Hitze schmoren 

lässt!? UNS MENSCHEN! UNS 

JUCKEN MÜCKENSTICHE ebenso 

wie vieles andere auch. WIR 

NEHMEN DESHALB KEINE 

CHEMIE ZU UNS, um unsere 

Mutter Erde nicht noch weiter zu 

verseuchen! 

MAN HAT UNS VON 

KINDESBEINEN AN auf dem 

Trockenen sitzen lassen. Das 

heisst: Ohne Gefühl für WASSER 

und wie wichtig es ist! Man hat 

uns OHNE NATÜRLICHES 

DURSTGEFÜHÖ gelassen, daher 

war es uns nicht aufgefallen, wie 

wenig Wasserzufuhr wir hatten. 
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MAN SAGT AUCH DIE KAMELE 

IN DER WÜSTE haben keinen 

Durst. DOCH MAN NENNT SIE 

AUCH SCHIFFE IN DER 

WÜSTE… und diese sind ohne 

Wasser auch nicht fahrbereit. Man 

könnte sagen: Dann fahren 

wenigstens keine mehr. DOCH DIE 

BRAUCHT ES OHNEHIN BALD 

NIE MEHR, denn ohne sauberes 

Wasser gibt es nie mehr Leben!  

WAS SEID IHR… Ihr, die ihr 

denkt, OBEN ZU SEIN und nie 

bemerkt, wie weit unten man ist, 

wenn man sich in PRIVATRÄUME 

bewegt, ANDERE ANSIEHT und 

nur noch bestiehlt…! MUTTER 

ERDE – sie sieht noch viel mehr als 

IHR ALLE! Und diese war es nicht, 

die von uns Orangensaft brauchte, 

denn SIE ALLEIN GIBT 
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ORANGENSAFT! Und eigentlich 

gibt sie keinen Saft, sondern 

Früchte! Und vielleicht waren diese 

früher ganz anders: KOMPLETT 

SAFTIG UND FRUCHTIG und nur 

um vor Austrocknung zu 

schützen, kamen die Fiederchen 

und die Haut drumherum?! 

Die Passionsfrucht wird als 

DELIKATESSE angebotemm für 

richtig viel Geld. Doch die zu essen 

und zu kaufen ist Dummheit und 

auch nicht gesund genug. Denn: 

Diese Frucht hat nur Steine – man 

sagt auch Kerne und viel zu wenig 

von dem, weshalb man Früchte ist. 

Doch wozu denen glauben, die 

EMPFANGEN VON DER QUELLE 

DER NATURSEELE, wenn man 

doch gern alles hingibt dorthin, 

WO WIR SCHON VOR EWIG 
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LANGER – jedoch nicht unendlich 

lange – Zeit ALL DAS 

GENOMMEN BEKAMEN, was nur 

Menschen brauchen, um ZU 

LEBEN: Gefühlt schön und 

besonder IN DER HERRLICHEN 

NATUR! 

Welche Passion braucht man noch, 

UM ZU ZWEIT GLÜCKLICH ZU 

SEIN und irgendwann – nach 

natürlicher Vorbereitungszeit – ein 

oder zwei IN ALLEM vollkommene 

Kinder zu empfangen? Diese 

brauchen den Schutz der Erde und 

einen ASBOLUT 

HARMONISCHEN Ort zum Leben 

und absolut EINIGE und IN LIEBE 

LEBENDE ELTERN! Wenn man 

nicht weiss, was Leben bedeutet und 

nie FÜHLEN KONNTE, wie 

dringend alle Hilfe gebraucht 
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gehabt hätten und diese nie 

bekamen, bleibt man ärmer, als 

man es je war. ES HÄNGT NICHT 

VON ANDEREN AB, was diese 

über uns denken oder was diese uns 

scheinbar nur freiwillig geben – 

NIE MEHR JETZT! Jetzt sind wir 

schon in DEM LEBEN, IN DEM 

UNS KEINER MEHR MEHR 

GEBEN KANN, als wir für diesen 

Tag nur benötigen. Wir haben mehr 

– auch noch für diesen liebsten 

Menschen mit, wenn er denn jetzt 

käme. Doch diesem geht es ebenso 

und LIEBENDE und auch 

Menschen, sind stets bereit zu 

geben und auszugleichen – SO, 

WIE ES DIE NATUR AUCH 

MACHT! Was wir tun ist 

einzigartig und beschenkt immer 

viele, nur bemerken diese es nicht 

UND AUCH NICHT, wie 
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beschämend vielerlei Verhalten 

anderer ist! Wir sagen manchmal 

etwas und doch meistens nicht. 

WIR SIND FROH, dass wir anders 

sind und dass wir nicht FÜR 

GELD LEBEN, sondern eben für 

des Träumers Leben und dessen 

QUALITÄT ALS MENSCH: Das 

ist nur möglich mit und in Liebe! 

Wir sahen nun heute bei Ziegers 

diese einstige Tochter der Erde 

sitzen… WEIN am helligsten Tag 

und bei wirklicher Hitze! WER IST 

SO UNVERANTWORTLICH und 

lässt diese dort hinsetzen und 

WER IST ES, der ihr das gibt, 

WAS ALLES IM MENSCHEN 

ZERSTÖRT, was man „gut“ 

nennen könnte? ES GIBT 

MENSCHEN, die geben alles, um 

zu helfen und erhalten nichts 
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dafür UND ANDERE ERHALTEN 

VOM SOZIALSTAAT, um genau 

das in sich hineinfüllen zu lassen, 

was weltweit zum Verfall all des 

Guten und Schönen führte – 

ALLUMFASSEND!  

Auf uns hat das keine 

Auswirkung und wir sitzen auch 

nicht Angesicht zu Angesicht MIT 

DEM TOD GEWEIHTEN oder tun 

dasselbe oder müssten nun all 

denen helfen, DIE ALLE 

ANDEREN HELFEN, kaputt zu 

machen und kaputt sein zu lassen. 

DASS DAS SO IST, dafür gibt es 

sogar LIVEREPORTAGEN sagt 

man und das ist nicht nur 

bedenklich, SONDERN 

HOCHEXPLOSIV. Besser man mag 

brav sein und all das tun, was 

nicht nur Mutter Erde guttut!  
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INES EVALONJA ist mehr im Bild 

als andere über das, was auf der 

Erde vor sich geht, als wirklich alle 

DAMEN, die denken, sie sind in 

Liebe und tun Gutes. Leider haben 

Facebook und alle anderen Medien 

DIE FRAU nicht nur angeschwärzt, 

sondern im Grunde alles Feine in 

Vergessenheit gebracht und so eben 

vor allem DAS GEHEIMNIS 

verraten. Was das bedeutet? Es ist 

für uns, DIE WIR IN UND FÜR DIE 

LIEBE und die MUTTER ERDE 

geboren worden waren nicht mehr 

angeraten, all das zu sagen, was 

als Antwort zu den Seelen findet! 

WIR SIND NUN ALLEIN und 

andere sind EINSAM und merken 

es noch nicht! DER HERR hatte 

noch nie Erbarmen und die, die in 

SEINEM DIENST STEHEN auch 

nie. Ob nun ein Mensch ausruht 
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oder unterwegs ist: DIE 

EINFLUSSNAHME IST 

ALLUMFASSEND GEWORDEN 

durch ganz verschiedene Systeme 

und Firmen. Wer will noch sagen, 

WELCHE GEDANKEN, die 

gedacht wurden, VOM SYSTEM 

SIND und welche von Gott UND 

WELCHE NATÜRLICH? Das 

können nur Menschen, denn die 

ERKENNEN – auch während 

diesem Tun des Schreibens! WAS 

WÄRE WENN der nächste 

Fliegeralarm kommt? ES IST 

EGAL? Wer wagt es zu sagen, 

wenn man inzwischen weiß, dass 

DAS SYSTEM Aussagen und 

Ansagen EINS ZU EINS als real 

annimmt UND DAS AUSLÖST, 

woran man glaubt oder woran man 

glauben lässt? WIE ERKENNEN, 

was DAS SYSTEM ins 
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Unbewusste hineinschreit und tun 

lässt? MEHRKANALtechnik ist 

nicht schwierig zu verstehen, 

JEDOCH GANZ SCHWER 

AUSZUBALANCIEREN und für 

sich selbst gelang das nicht einmal 

DIESEM EINEN HERRN, denn der 

hat sich selbst erschossen. DOCH 

GLAUBT IHR, was immer IHR 

WOLLT! Wir widmen uns unserer 

Heimat Erde und glauben daran, 

was die Natur uns erzählt! ES IST 

HITZE, die nicht natürlich ist! 

JEMAND WILL UNS 

SCHWITZEN LASSEN! Man 

führte Rauchverbot in den Häusern 

ein, doch dort war es besser 

aufgehoben, DENN DRAUSSEN 

STÖRT ES DAS 

GESAMTGLEICHGEWICHT guter 

Luft! Nimmt man noch den 

GESTANK DER LEUTE HINZU 



 

811 

und den der Autos und den DER 

ESSERABFERTIGUNG reicht es 

schon, um zu ermessen, was man 

MUTTER ERDE ANTAT und 

antut und was allen feinsinnigen 

und allen feinfühligen Menschen. 

MEHR UND MEHR? Weniger und 

weniger? Gar nichts mehr? Es 

kommt immer darauf an, wie man 

es beachtet und wer 

Programmierungen befürwortet 

und ausführt. MANCHMAL GIBT 

ES SOETWAS WIE HEILIGE, die 

Aufträge näher ansehen UND 

AUCH DAS UMFELD und Gehörtes 

und Gelesenes mit hinzunehmen 

UND DANN NICHT EINS ZU 

EINS programmieren oder Aufträge 

überhaupt annehmen! MENSCHEN 

sind genau dadurch groß, dass sie 

Gefahrensituationen IN EINEM 

WINZIGEN MOMENT erkennen 
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und auch erkennen, wenn DIE 

UMLEITUNG noch vor dem 

richtigsten Moment schon in den 

passenderen Weg führte.  

AM WOCHENENDE geschieht 

immer noch viel mehr. DA HABEN 

DIE LEUTE ZEIT – leider auch die, 

die endlich Zeit hätten für Kinder 

und Frauen! Doch wozu all das – 

das fragt man sich immer wieder! 

Ein kleines Mädchen redet mit dem 

Papi während sie neben ihm läuft. 

DOCH DAS IST NIE RICHTIG! Die 

kleine atmet nicht in dieser Zeit 

und ist daher abgelenkt und dieser 

hört eh nicht hin. Außerdem ist es 

zu heiss, um mit der Kleinen 

laufen zu gehen. OHNE LIEBE 

GIBT ES KEINE ACHTSAMKEIT 

und ohne diese nichts, wofür es sich 

zu leben lohnt, denn NUR LIEBE 
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LÄSST UNS ERKENNEN, was 

Leben erleben bedeutet UND 

WESHALB EIN HERR darin nie 

eine Bedeutung haben kann und 

wird! 

Was hätte Ines Evalonja in all den 

Jahren mehr haben oder tun 

können? Es kommt auf die Basis 

der Beachtung an. MIT IHM, IN 

DIESER HOHEN LIEBE, die uns 

jetzt trägt und informiert, ist es 

SO VIEL MEHR, was allen zugute 

gekommen wäre! OHNE IHN, sind 

es die Schriften, die entstehen 

mussten, damit überhaupt noch 

Hilfe möglich wurde! Keinerlei 

andere Person hätte hilfreich sein 

können, kein Gespräch oder 

Seminar oder Vortrag oder 

irgendeine bezahlte Arbeit – alles 

wäre das KOMPLETTAUS für alle 
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gewesen! Ist das irgendwem klar zu 

machen? Wahrscheinlich nie mehr! 

Ist man draußen, gibt es keinerlei 

Sinn mehr, wieder dahin zu gehen, 

WO ES NIE HILFE GAB! Dort sieht 

man nur stets wieder DAS YIN- 

und YANG, welches sich mehr und 

mehr totläuft und sich wie eine 

Schraube INS TECHNIK 

GESTEUERTE GEHIRN 

SCHRAUBT – ohne Möglichkeit 

auf Hilfe oder Rückkehr ins Leben! 

Und das ist allumfassend schade, 

denn wir haben es wirklich 

gemocht, FREUNDLICH und 

liebevoll zu sein und das zu geben, 

was uns möglich war und AN DAS 

GUTE IM MENSCHEN ZU 

GLAUBEN! Das Fatale ist gerade, 

dass das Freundliche etwas zutiefst 

ARGWÖHNISCHES in sich 

erhalten hat und all das TUN all 
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das zeigt, was man vorher nicht 

herauszufinden vermochte. NUN 

SIND ES DIE GEÄUSSERTN 

GEDANKEN, die aus dem Nichts 

kamen und im Nichts Echo findet 

ODER IN NICHTS! Man sagte den 

Frauen nach, diese seien 

LANGWEILIG oder haben nur 

BESTIMMTES IM KOPF. Das mag 

stimmen, doch IN LIEBE 

befruchten sich Frau und Mann 

auch gegenseitig und wenn IM 

MANN NUR MÜLL IST und 

GEHEIMNISSE bösester Nacht, die 

eine Frau zwar spürt, aber nicht 

ablesen kann (SO WIE ANDERE 

AM MONITOR), was soll dann in 

der Frau sein! Und selbst die 

SUPERFRAU ist eben auch nur 

ANSICHTSACHE und was nützt 

es, etwas am Bildschirm 

anzusehen, was man in natura 
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niemals VON MUTTER ERDE 

ERHALTEN WÜRDE! Es ist doch 

sinnlos, von BEZAHLUNG IN 

NATURALIEN zu reden oder zu 

schreiben, um ANDERE IN 

GEWISSE GLAUBENSBAHNEN 

ZU LENKEN, wenn Lonjuschka 

genau weiß, wer da sitzt und redet 

und schreibt!  

WER DIESES SYSTEM DER 

LOCKUNGEN und 

ARBEITENDEN und Streitenden 

und Entlohnten und Entsorgten 

erschaffen hat, kann niemand 

mehr herausfinden – nicht den 

Beginn! Wer es jedoch ist, der dieses 

befüllt und ausnutzt, für all die 

Schandtaten, die man STETS 

IMMER WIEDER DIESEN 

ERSTEN KINDERN ANTUT, um 

die es seit das Böse in die 
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Menschheitsgeschichte eindrang, 

immer wieder geht, weiß man 

jedoch schon! Und so ist Mutter 

Erde hilfreich ALLEN, diese zu 

erkennen und DIE STRAFE 

FOLGT! DER HERR LIESS 

SAGEN: „Was du mir angetan 

hast, dass hast du einem jeden 

angetan.“ Doch es war DIESER 

HERR, der dies tun liess, ALL 

DAS BÖSE UND 

SCHMERZENDE und NOT 

BRINGENDE! Nur ein Herr war 

anders und dieser kannte diesen 

einen guten Mann stets UND 

DIESE BEIDEN SIND ZU ETWAS 

GEWORDEN, was man Freunde 

durch alle Zeiten hindurch nennen 

könnte. Diese wurden durch viele 

Prüfungen immer STÄRKER und 

waren zusammen ARM und 

REICH an Materiellem, JEDOCH 
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IMMER REICH DURCH DEN 

TRÄUMER und dessen Welt, in 

der es immer das am meisten gibt, 

was es braucht, UM KINDERN zu 

vertrauen und so auch all dem, 

WAS MUTTER ERDE zu diesen 

Kindern gibt, die VERTRAUEN 

nie mehr in Leuten suchen, sondern 

immer nur im Inneren und der 

Natur!  

Immer wieder sind wir an DIETER 

HÄUSLER und BRACO erinnert 

und das Wechselspiel an 

Erfolgsberichterstattung und was 

so hervorgegangen ist aus beiden 

Wegen und wie es sich anspüren 

mag, WENN DIE ANTWORT DES 

HERRN KOMMT und die der 

MUTTERSEELE…!  

Jane Sibbet – Schauspielerin wurde 

von Amerika zu Braco gesandt. Sie 
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brachte ihn ins GELOBTE 

AMERIKA, wo nichts – wirklich 

gar nichts – Gutes und 

HEILVOLLES zu finden ist. 

NICHTS, was mit LIEBE und 

EDLEN GESINNUNGEN ZU TUN 

HAT! Josip Grbavac ist für uns wie 

ein Indianer mit edler Gesinnung, 

den man wie Jesus ans KREUZ 

GEBUNDEN HAT. Schön 

äußerlich und sicherlich – 

zumindest zeitweise – auch 

innerlich, doch ohne Gespür, WAS 

IHN FESTHÄLT AM 

MARTERPFAHL und dass es da 

EINEN MENSCHEN GAB UND 

GIBT, der die Fesseln längst gelöst 

und den Weg der Befreiung mit 

anderen gebildet… nicht nur für 

ihn als Mensch, um gerettet zu 

sein, sondern auch für die lieben 

Menschen, die an IHN ALS 
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PHÄNOMEN glauben mussten 

und die, die vom Freundeskreis den 

man rings um Bruno Grönings 

falsch ausgelegtes Vermächtnis 

gebildet hatte und so eben alle, die 

die Natur mehr brauchen, als alles 

sonst, was man sich wünschen 

könnte außerhalb ALLES 

NATÜRLICH LEBENDIGEN UND 

DER ORDNUNG DARIN! 

WIR SIND KEINE 

REPRESENTANTEN der FIRMA, 

des Staatensystems und DER 

WELT MIT KIRCHEN und 

Reliquien und Kulturen und 

falschen Traditionen. 

WIR SIND MENSCHEN, die nur 

die Liebe der MUTTER ERDE 

empfangen und deren wichtigen 

HILFERUF, um für sie nur noch da 

zu sein, DAMIT WIR EINE 
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ZUKUNFT HABEN, die nur 

Menschen ermöglicht bleibt! 

Jane Sibbet brachte mit ihrem 

Mann und Angelika Whitecliff 

BRACO GROSS HERAUS – auch 

in den Medien. DAMIT WAR DER 

WEG FÜR DAS 

GROSSGESCHÄFT in Amerika 

gebahnt  - GROSSANGRIFF AUF 

EUROPA! Europa war seit je her 

das, was doch alle gern besuchten! 

Man mochte all das, WAS 

SCHÖNHEIT represäntierte. Es gab 

also SCHÖNHEIT, die man durch 

Werke repräsentierte, die SELTEN 

DIE EMPFINGN, die dafür 

schufteten und DIE GESUNDHEIT 

und eigenes Glück aufgeben 

mussten. MUSSTEN DESHALB, 

weil nicht mehr Mutter Erde es war, 

die die Menschen als 



 

822 

WICHTIGSTES anzusehen 

vermochten. Denn in ihr hätten die 

Menschen stets ohne all die 

Bauwerke DAS WAHRE GLÜCK 

gespürt. DOCH MAN WAR DAZU 

ÜBERGEGANGEN, Menschen zu 

suchen und zu verschleppen: AUF 

NIMMER WIEDERSEHEN! 

In Meissen gibt es eine Geschichte 

dazu mit der Hinleitung zu 

Engeln! Ein Mann ging wegen 

Lohnarbeit zur Albrechtsburg und 

arbeitete mit am Dom und das 

bekam ihm logischerweise gar nicht 

gut und er war dem SIECHTUM 

UND VERDERBEN preisgegeben. 

MANHATTE IHM DEN PREIS NIE 

GENANNT, was es bedeutet 

ARBEIT ANZUNEHMEN! Als es 

ihm schlecht ging, dachte er an DIE 

LIEBSTE, die er sich nicht mehr 
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traute zu besuchen, weil er nicht 

glauben konnte, dass sie ihn noch 

lieben könne in seinem desolaten 

Zustand. WAS FÜR EIN 

IRRTUM und was für ein Irrtum, 

dass diese gewollt hätte, dass er 

überhaupt arbeitet. LIEBE MACHT 

UNS FREI, in allem dieselbe 

Botschaft zu finden UND ENGEL 

DENEN ZU LASSEN, die andere 

und so sich selbst DEM EWIGEN 

FRIEDEN und damit dem Tod 

weihen. DAS IST DAS 

STAATSPROGRAMM aus dem 

sich niemand mehr allein befreien 

kann! Lasst euch lieber nie mehr 

Erdenengel taufen oder Engelkind! 

Es gibt auch keine Enkelkinder 

oder etwas, was man mit UR… 

betiteln sollte! Das Ur ist der selbe 

WORTLAUT wie Uhr und das 

SYSTEM kann nicht sehr gut 
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Rechtschreibung und solcherlei – 

das hat auch mit dem 

AUSLÄNDISCHEN zu tun und 

den Dialekten und vielem anderen 

mehr. DIE UHR TICKT und gongt 

und klingelt… FÜR DIE SEELE 

EIN UNMÖGLICHER und 

UNMISSVERSTÄNDLICHER KO-

Weg ins Chaos des Rennens und 

Eilens und Suchens. MENSCHEN 

brauchen keine Verstecke für 

irgendetwas – UNSERE 

ZUKUNFT IST WIEDER FREI 

und ALLES IST FÜR UNS ZWEI 

und unsere kleine Familie, in dem 

wir füreinander da sind und das 

sind, WAS MENSCHEN AUCH 

FRÜHER GERN MITEINANDER 

WAREN: Grosszügig und 

SPÜREND, was der andere mag 

und worüber sich dieser Mensch 

freut! 
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WAS DEN KÖRPERN GUTTUT 

wissen wir. WAS MAN AN 

PROGFRAMMEN schrieb in TO 

DO-Listen, um uns zu studieren 

WIE HAMSTER IM 

BÖRSENGESCHEHEN oder was 

man so tut, wenn…? Es wäre viel zu 

viel – das kann man begreifen, 

wenn man ein wenig firm ist in all 

den Dingen, worum es BEI SARS, 

WELTBESITZ, Netzwerken und 

CORONA ging und bleibend geht. 

DIE ERDE IST KEIN 

BESITZTUM! DIE NATUR IST 

KEIN BESITZTUM! DIE 

MENSCHHEIT IST KEIN 

BESITZTUM! 

Jane Sibbet war ein NIEMAND und 

doch auch bekannt. Sie hatte eine 

angenehme, schmeichelnde Stimme 

und brachte BRACO viele neue 
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Anhänger. Ob er jemals begreift, 

was es ihm gebracht hätte, niemals 

auch nur eine Frau als 

FOLGSAME bei und mit sich zu 

haben und zu wünschen UND 

WAS ES BEDEUTET, als 

MENSCHENSOHN an solche 

Massen gebunden worden zu sein? 

Keine Hilfemöglichkeit für IHN – 

nur wahre Liebe! Keine 

Hilfemöglichkeit für seine 

Gefolgschaft – nur durch Liebe 

wird man reich: EINZELN für die 

richtige ZWEISAMKEIT und die 

Öffnung für die Weisheit DES 

EINZELNEN im Bund mit der 

Mutter Erde! 

Jane Sibbet verließ Braco und teilte 

per EMAIL mit, dass dies wegen der 

Familie sei, um die sie sich jedoch 

auch nicht mehr oder besser 
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kümmerte. Das gehörte auch nie 

zum American Dream of life! Sie 

erschuf selbst Gefolgschaft und 

erklärte, dass das Tanzen mit ihr 

und deren tanzenden Händen 

HILFREICH UND HEILEND SEI! 

Und wieder gab es jede Menge 

ERFOLGSBERICHTE und eine 

Menge an LIFESTREAMS und 

Geldströme in Massen. UND 

BRACO WEISS ES oder weiss es 

nicht, wozu er benutzt wurde und 

was das mit Facebook UND DER 

FIRMA und der einzunehmenden 

Festung EUROPA HAT, was als 

erstes und wichtigstes Ziel 

DEUTSCHLAND braucht! 

HAT MAN UNS DEUTSCHE und 

das einstige mit edlen Werten 

gesegnete Land schon komplett 

verkauft oder aufgekauft? Wer 
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würde es wissen, wenn es so wäre 

und wenn man uns alle TÖTEN 

WOLLEN WÜRDE, bevor die neuen 

EIGENTÜMER unser Land 

beziehen? WIE VIEL NACHT IST 

NÖTIG, dass man dort endlich die 

Stecker zieht, wo NÖTIGUNG zum 

Tagesgeschäft gehört, welches bei 

Nacht dann PERFEKTIONÄRE 

wachmacht? ALL überall ist 

Amerika auch – doch nur in den 

DIGITALEN LEITUNGEN und via 

Telefonaten sichtbar und begleitend 

dahin führend, wo wir uns noch 

sicher spürend ZUM TRÄUMER 

GESELLEN KÖNNEN! 

WIR EMPFEHLEN NICHTS 

MEHR und geben auch nichts zu 

Empfehlendes, ausser all das, was 

in unserem Weg entstand, weil es 

für alle Menschen WAHRHEIT 
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UND 

WIRKLICHKEITSEMPFINDEN 

bringt, was absolut wichtig UND 

NOTWENDEND bleibt. 

Wenn wir etwas schreiben, kommt 

es in verschiedene Wege, noch 

während wir schreiben schon! 

Schon kommt Mutti, um das Buch 

zu lesen, worüber wir schreiben. Das 

ist nicht sinnvoll, weil deren Leben 

MIT STAAT und ARZTSYSTEM 

in besonderer Weise Verknüpfung 

fand, weil man MUTTER UND 

TOCHTER dasselbe Schicksal 

programmierte und das der Erde 

band man auch gleich noch mit 

daran UND VATI ALS DIESEN 

HERRN gleich noch mit dazu – der 

Herr mit Hut, der DEM GOTT zu 

dienen hat. ZUM GLÜCK wissen 

wir, dass dieses Schicksal DEM 
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GESAMTOSTBLOCK 

programmiert ist und wir so nicht 

allein sind. So wachen 

möglicherweise noch mehr und 

mehr auf INS LEBEN OHNE 

HASSE UND GIER! Einfach nur 

einfach leben und alles SCHÖNE 

IN DER NATUR in Freude und 

Natürlichkeit annehmen und sich 

erinnern und erlösen lassen, von 

aller Falschheit und allem Verrat! 

Beachtet man mit Abstand all die 

immer selben Muster von 

Gruppenbildungen über immer 

wieder EINE LEHRE oder ein 

bestimmtes menschliches Körperteil 

(WOZU AUCH AUGEN oder 

Stimme gehören oder ein 

bestimmter Duftflacon) mag man 

gar nie mehr hinsehen und 

hingehen ohnehin nicht. Man 
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beschränkt sich auf das WENIGE 

und hat dadurch immer mehr – 

auch Freiheit! Man weiss ganz 

sicher, dass uns das Leben NIE ZU 

ABHÄNGIGKEITEN von anderen 

führte UND IMMER ZUR 

ORDNUNG DES EINENDEN 

EINEN! 

Wie schön es ist, wenn man wieder 

FÜHLT und berühren möchte und 

dann jedoch nur noch DIE, DIE ZU 

UNSERER INDIVIDUALSEELE 

GEHÖREN? Man kann es nicht 

beschreiben, weil es so besonders ist. 

MAN HAT ES SO NOCH NIE 

GESPÜRT und daher ist auch 

kämpfen sinnlos! Wenn man 

schreibt, ist man verbunden mit 

diesem ETWAS, würde man 

darüber reden oder sprechen wollen, 

gelingt es nicht. DAHER LEHNEN 
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SEELENMENSCHEN 

Schauspieler und Filme und 

Theater ab. So gut ein Schauspieler 

auch sein mag… dieser verkauft 

seine Seele in dem Moment, wo er 

eine ROLLE ANNIMMT, wo er 

LIEBE für einen Menschen spielt 

oder etwas, was absolut DEM 

KINDSEIN IN LIEBE widerspricht.  

So ist das auch mit STARS. Diese 

werden von zu vielen angesehen 

und angehört UND SINGEN oder 

tun was immer sie auch tun, FÜR 

VIELE. Und das widerspricht der 

edlen Gesinnung des Träumers 

und seiner Familie UND MAN 

SPÜRT, wie weh das DER SEELE 

DER MUTTER tat! Jetzt nicht mehr 

– es ist alles angesehen und 

dadurch erledigt. DIE WELLE DER 

HEILUNG ROLLT und dann 
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kann man aufhören und ist frei 

von den Krallen aus der Finsternis.  

WIR, die wir Menschen werden, 

wissen, dass wir derzeit nur 

beschränkt AUSGANG haben und 

das so annehmen. Wir wissen, dass 

wir oft synchron vernetzt sind und 

bleiben, UM DIE 

GEFÜHLSBALANCE ZU 

ERHALTEN und so auch zu den 

Seelen fliessende Texte empfingen 

und empfangen, damit Lonjuschka 

all die MENSCHEN IN EMPFANG 

NEHMEN KANN, deren Seelen 

sich öffnen, damit diese nicht mehr 

im FIRMENNETZ DER 

GESTAPO landen oder IM 

STAATENNETZ oder der privaten 

Gangsternetzwerke!  

MENSCHENFISCHER nannte 

man den Kirchenweg rings um 
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Jesus. NUN begreifen wir weshalb 

und wie sehr alles immer mehr 

STINKT. Doch es stinkt nur 

solange, bis wir ALL DAS 

ERKENNEN und gern aussteigen 

aus aller CHEMIE und dem 

KEULENTUM und der Verachtung 

und Angstmacherei! Nun, da wir 

DER ANGST in die Gesichter 

schauen mussten, DIE DURCH DIE 

LIEBE kurz zu uns fanden, auf 

einem Weg, den wir vorher nie 

kannten, SIND WIR OFFEN 

GEBLIEBEN FÜR JEDES 

MENSCHENSCHICKSAL und 

wissen doch, dass jeder Mensch 

ganz allein bleibt und diesen 

Schicksalsweg durchlaufen, um 

über den Vater, die Sonne als 

diesen zu erkennen und 

anzunehmen UND DOCH DIESEN 

IMMER NUR ALS MENSCH AUF 
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ERDEN und so dann auch nie 

mehr mutterseelenallein-Gefühle 

erhalten, sondern IN DER 

MUTTER ERDE ALLE SEELEN 

ZUSAMMEN MIT DER EIGENEN 

erspüren und dadurch dann das 

GETRENNTSEIN durchbrechen 

und im Alleinsein in der 

Coronazeit DAS GESCHENK. So 

erlöst sich immer mehr und man 

LANDET IN DER LIEBE FÜR DEN 

GARTEN EDEN und unser 

schönstes Menschsein! 

Dann erzählt man niemandem 

mehr, dass man HEILEN oder 

HELFEN KANN und bietet nichts 

mehr GELD oder NAHRUNG AN! 

Man braucht keine 

FREIZEITBESCHÄFTIGER von 

Frauen oder Männern. Und wir 

freuen uns auf die Zeit, in der wir 
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KEINE PERFEKTIONISMUS mehr 

spüren müssen, SONDERN NUR 

NOCH VOLLKOMMENHEIT, in 

die uns MUTTER ERDE bringt 

und in der wir uns dann nie mehr 

nach irgendwem umdrehen oder 

zur Seite sehen…  

„NUR NOCH WIR ZWEI!“ das 

sagen sich die Liebenden! Und 

immer zu ZWEIT fühlt sich die 

Seele in Liebe geborgen – auch 

Schwester und Bruder geht dies so 

und den Eltern und diesen mit den 

Kindern. Es ist schön und einfach, 

wenn man sich erst einmal in 

dieser höchsten und doch zutiefst 

einfachen ERDORDNUNG einlebt 

und nichts Besseres mehr findet, 

als das! 

Was uns ausmacht, die MIT 

MUTTER ERDE SIND und diese 
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mit unseren Seelen und Körpern? 

Wir bekommen immer mehr Gespür 

für unseren meisterhaften Körper, 

was dieser alles kann UND WAS 

EIN NATÜRLICHES, den 

Bedingungen angepasstes Leben 

ist! SYMBOLE BRAUCHT ES NIE 

MEHR – nicht Eines! DIE NATUR 

das sind wir UND DIESE ZEIGT 

UNS ALL DAS, was Veränderung 

braucht und all das Schöne und 

das, was uns schadet und stärkt! 

Es ist gewittrig draußen. Meist 

kühlt es ab. Wenn man uns früher 

gesagt hätte, DASS ANDERE 

WETTER EINSTELLEN KÖNNEN 

und es regnen lassen können, wo 

diese es wollen oder GEWITTERN 

MIT BLITZEINSCHLAG und 

dergleichen, hätten wir bestimmt 

gesagt: DIE oder DER SPINNT! 
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Nun können wir es nicht mehr, 

denn wer DAS SPINNENNETZ 

überwindet, hat nur noch 

Antworten und Fragen gehen nur 

noch an MUTTER ERDE! WAS 

FÜR KRÄFTE DER HERR DER 

FINSTERNIS entwickeln konnte? 

Das sieht man an aller Zerstörung, 

die es je auf Erden gab! NICHTS 

DAVON war natürlich oder von der 

Erde hervorgebracht – auch nie 

Vulkane! So sind auch die ganzen 

ERDGESCHICHTEN, wie Gebirge 

entstanden und dass man alles 

unter Wasser stand NUR LÜGE! 

Doch diese Lüge hatte sich durch 

SYSTEMATISCHE BILUNG VON 

WISSEN und auch 

Wissenslücken, um noch zu 

verändern, gebildet. Wir sind 

draußen und glauben UNSERER 

MUTTER ERDE und deren 
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lieblicher Natur mehr und das 

bleibt auch so. So wissen wir, dass 

mit der Sonneneinstellung etwas 

nicht stimmt und den natürlich 

wichtigen Wasserverteilungen! Es 

ist besser in der Hitze gar nicht 

hinaus zu gehen und etwas 

langärmliges anzuziehen. DAS 

SCHÜTZT HAUT und auch vor 

unangenehmen Blicken! 

Eine gealterte Haut hat meist 

ALTERSFLECKEN! Man sagte im 

Bereich der Medizin: Die Haut 

merke sich jedes Sonnenbad und 

irgendwann gibt es Zeichen und 

auch KREBS DADURCH. WAS 

FÜR BÖSWILLIGE 

PROGRAMME und Lügen und wie 

hartnäckig die doch sind. DAS IST 

WIE DAS STERNEgucken oder der 

HANS GUCK IN DIE LUFT! Wenn 
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man es uns nie gesagt hätte oder 

wir es hätten glauben sollen oder 

müssen, WÄREN WIR IMMER 

NOCH IM GARTEN EDEN und so 

stets und ständig in der 

Wirklichkeit! 

NACKENVERSPANNUNGEN 

kommen durch unnatürliches 

Benehmen und DEM KÖRPER 

NICHT DIENLICHEN 

BEWEGUNGEN. Das ist mit allen 

Körperleiden so. Doch man ging 

dazu über, diese auch per Computer 

zu erschaffen, DAMIT DIE 

PHARMAKONZERNE und viele 

andere DEN GELDSTROM 

anschwellen lassen. UND 

MANCHE sind die TALsperren und 

GELDWARTE. WIR KÖNNEN IN 

DER NATUR ALLE SORGEN 

UND NÖTE der Menschheit finden 

und damit und dadurch DIE WELT 
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ERKENNEN UND VON DER 

ERDE VERBANNEN! Das können 

alle Menschen zusammen ODER 

EINIGE WENIGE und immer 

geschieht dies nur durch DIE 

MUTTERSEELE und die Liebe, die 

zu uns gegeben, auch anderen 

zugute kommt und dadurch wieder 

DER ERDE UND DEM IMMER 

FREIER WERDENDEN HIMMEL! 

Hat man nur einen Raum, ist es 

einfacher, sich zurecht zu finden 

und immer wieder zu bemerken, 

dass das Meiste REQUISITEN 

SIND, die wir im Grunde nie 

gebraucht hätten! Wir schauen die 

vielen BRACO-DVD`s an. Man 

wartete, dass etwas Neues kommt 

und bekam es oder kaufte es. DOCH 

WAS BEKAM MAN 

TATSÄCHLICH? Nur 
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Abhängigkeit von Etwas, was uns 

vom einzig Schönen und 

Wertvollen abhielt. WIR WAREN 

DER ERDE NIE WIRKLICH SO 

NAH, auch wenn wir gern draußen 

waren und schöne und besondere 

Zeiten hatten. UND DAS IST 

BITTER und es ist auch bitter, 

andere zu etwas hingeführt zu 

haben, WAS DENEN SCHADETE, 

so wie auch uns. DOCH WIR 

WUSSTEN ES NIE…! Seit wir es 

wissen, können wir nirgendwo 

mehr sein, als nur noch mit 

MUTTER ERDE und eben in 

wenigen Minuten mit denen, denen 

wir anvertraut wurden für diese 

Zeit des Übergangs und denen, wo 

wir das bisschen Nahrung 

mitnehmen oder etwas 

BESONDERE ZEIT verbringen 

mit Schreib- oder Malzeug! Das 
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Leben und Erleben hat sich 

komplett verändert! Mutter Erde 

würde uns das Schönste gönnen 

und doch spüren wir: UNSER 

EINSTIGES LEBEN IN DIESEM 

HEILVOLLEN GARTEN war nun 

einmal das Schönste und Häuser 

und all das bedeuten dann eben 

nichts mehr. Man möchte sich nicht 

mehr an Gebäuden orientieren, was 

schön oder toll ist und auch nie 

mehr an OBJEKTEN! Natürlichkeit 

führt uns immer wieder ZU NÄHE 

und dem fühlenden Vertrauen für 

Wahrheit und die Klarheit FÜR 

DIESE EINE WAHL! Diese Wahl ist 

spürbar für uns bereits getroffen 

und Mutter Erde bereitet unsere 

Seelen aufeinander vor und so 

erhalten wir auch Energie und 

wieder Sicherheit für uns und das, 
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was wir tun können und somit 

auch wollen! 

TRINKWASSER können wir von 

anderen erhalten, doch diese 

können uns auch nur das in der 

Qualität geben, was sie erhalten 

können. DAS GEREICHTE 

WASSER ZU MOCCA und 

Espresso und Latte Macchiato und 

Cappucchino ist leider 

STADTWASSER und alles andere 

als empfehlenswert und so auch 

DAS HEISSGETRÄNK, dass 

Nerven angreift und 

WORTKETTEN und 

Programmierungen in Gang setzt 

oder in Bewegung hält. Die Latten 

am Zaun sind wie die Leisten vom 

Schuster und die ECKPFOSTEN 

von den Toren und die Holme der 

Kletterstangen oder Geräte, an 
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denen man Kinder und Erwachsene 

wie Äffchen turnen ließ oder 

FEUER SPEINENDES löschen oder 

auch nie.  

Wo auf der Welt ist es noch SO 

LEBENSWERT, wie im Garten 

Eden – das heisst MIT DIESEM 

EINEN WIRKLICH ZU UNS 

GEHÖRENDEN MENSCHEN? Der 

Dalai Lama ist kein gute Mensch – 

dieser spricht nicht Wahrheit! 

JUNGEN als Mönche zu erziehen, 

ist nicht nett. DIESER HÄLT 

MENSCHEN vom Leben ab! DIESE 

ORDNUNG ist nicht gern 

angenommen, weil man leider DAS 

GUTE vom BESTEN nicht mehr 

trennen kann und mag und weil 

man DIE BESSERE POSITION 

nicht als das SCHLECHTESTE 

SEELENPOTENZIAL anerkennen 
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mag! Können könnte man es, doch 

was dann? 

SCHAUEN SIE SICH DIE 

UMSTÄNDE NOCH EINMAL AN 

und finden SIE das Gute darin! 

Alles hat zwei Seiten! Dieses 

Medaillienbewusstsein hat VIELE 

JAHRZEHNTE ausgehalten und 

unser Glück auf Momente und 

Feiertage und Feierabende reduziert. 

ENTSPANNTE 

MORGENSPAZIERGÄNGER 

sind eher selten oder das IN 

FREUDE AUFWACHEN und mit 

UNSEREM UNS GEHÖRENDEN 

PARTNER zärtliche, sanfte 

Berührungen austauschen – und 

sei es das Lächeln: DU BIST 

WIRKLICH DA! 

Es ist Zeit, noch ein paar Schritte 

zu tun. Man kann nicht Ausdauer 
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trainieren für DAS LEBEN IN 

LIEBE und nicht für die Kondition 

des GEISTES IM GEHIRN, der uns 

durch all die Zeiten bringt, in 

denen wir NICHT FÜR UNS 

ALLEIN SIND. Das Gegebene , was 

der Herr der Systeme und Muster 

uns ließ, war nicht der Rede wert 

UND DOCH HAT DAS GEREDE 

DARUM UNS IHM KOMPLETT 

AUSGELIEFERT. Gelassen hatte er 

uns nichts UND DAS, OBWOHL 

UNS EINST ALLES GEHÖRTE – 

all das, worum uns alle Beneideten, 

nur wussten es NUR DIE, die es 

uns nahmen UND UNS – wie 

dieser eine Herr – NICHTS MEHR 

GÖNNTEN. NUR den Tod noch, 

damit alle frei sind. DAS 

WERDENDE hat den Dienst 

aufgenommen als LIEBEVOLLE 

GABE, die keinen Dienst mehr 
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kennt oder QUITTUNGEN 

DAFÜR! Wir hatten den Schlüssel 

für eine kleine Blechkasse verloren, 

der den wir hatten, der passte nicht 

mehr. So haben wir mit einem 

Messer die INNENSCHLIESSUNG 

ausgehebelt und geschaut, was 

drinnen ist: QUITTUNGSBLÖCKE 

– solcherlei  braucht DIE FIRMA, die 

auch Kirche und Staat sind. Wir 

haben sie weggeworfen! NIE MEHR 

SPENDEN und 

ENERGIEAUSGLEICH! Liebe hat 

nichts GLEICHFÖRMIGES oder 

STATISCHES oder STATISTIKEN 

oder AUFRECHNUNGEN oder 

Synchronisierendes – alles 

Leihgaben oder Geschenke oder 

ZWECKDIENLICHES von und für 

Herren und Damen! 
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MUTTER ERDE war der Anfang 

und aus ihr ging alles Leben hervor 

und daran hat sich nie etwas 

geändert und wenn wir schreiben, 

dann bringen wir FÜR SIE und 

für uns ALLES LEBEN 

BEGRENZENDE, TÖTENDE und 

KRANKHEITSDENKEN fördernde 

hervor. ENDLICH 

GESUNDHEITSDENKEN und 

DAS HEILBRINGENDE NUR 

NOCH VOM KLAREN WASSER, 

welches aus einem Gletscherbach 

auch nicht besser oder gesünder ist. 

Die heilsamen Quellen sind erst 

dann wieder duftend und lebendig, 

wenn es keine HERZERLWEGE 

für Wanderer mehr gibt UND 

KEINE SKISCHANZEN und 

Berge, wo man MENSCHEN 

FLIEGEN und im NIE DER 

GESUNDHEIT FÖRDERLICHEN 
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MASS Beschäftigungen ausüben 

lässt, die DER NATUR und 

ALLEN GESCHÖPFEN schaden! 

Wer fühlt, wer und wie Mutter 

ERDE IST und wie sie einst war, 

kann nicht mehr weitermachen wie 

früher! ALLES MUSS BESEITIGT 

WERDEN, was Vollkommenheit 

und Perfektion nebeneinander 

gleich sein lässt UND WAS 

HARMONIE IN RÄUM SPERRT 

und in vergangene Erfahrungen! 

Wir gehen nun noch einige 

Schritte, um das Empfangene zu 

erlösen. BEIM GEHEN geschieht 

ebenso viel, wie beim Schreiben und 

Loslassen und DEM GLÜCK 

ERFASSEN, Liebe noch so erleben 

zu dürfen, wie diese richtig ist und 

was diese in uns und durch uns 

bewirkt! 
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Es ist 20 Uhr und Mutti hat schon 

wieder die waagerechte Lage des 

Körpers eingenommen – trotz 

Mittagsschlaf. Es kann die Wärme 

draußen sein und doch wissen eben 

wir, dass das ganz andere Gründe 

hat und die Ursache IMMER NUR 

DAS GELDSYSTEM GEBLIEBEN 

IST UND DAS WENIGE TUN 

einmal nur, damit es dann auf 

ewig hält. WER LIESS MEINE 

MUTTI EIN BUCH BEGINNEN 

MIT DEM TITEL „Wie weit ist 

unendlich…?“ Wir wissen es ganz 

genau, wo all die FALLSTRICKE 

zusammenlaufen und 

dokumentieren daher sehr genau! 

WENN ES DEN KURZSCHLUSS 

IM NETZ DERER GIBT, die nicht 

aufhören konnten MENSCHEN 

WIE EWIGE KUNDEN ZU 

BEHANDELN (Man kann sie auch 
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anders nennen, mit Wörtern alle 

mit P beginnend…) und das 

TROTZ DER GEWUSSTEN 

WAHRHEIT, dass wir ausgestiegen 

sind aus ALLEN GESINNUNGEN 

AUSSERHALB DER NATUR und 

somit eines rein natürliches Lebens 

und Erlebens, hat dieser NUR 

NOCH AUSWIRKUNGEN DORT, 

wo das Spiel des Lebens und das 

Spiel mit dem Tod und das Spiel 

mit dem Leben ARMER, REICHER 

Menschen und denen aus der 

Mittelschicht am liebsten BEGANN 

oder wieder beginnt, SIND NUR 

DIE NOCH BENACHTEILIGT, DIE 

NUR NOCH DENKEN, wir seine 

drin und befüllen FALSCHE 

DATENBANKEN! BEI UNS 

EREIGNEN SICH WUNDER, die 

sich Fachkreise zugute halten UND 

KASSIEREN – auch noch von 
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Leuten, deren TOD BESCHEINIGT 

WORDEN WAR und auch deren 

KRANKENKASSENDATEN 

unerlaubter Weise einbehalten und 

benutzt worden sind. ALLE 

EINTRAGUNGEN UND 

GELDBEWEGUNGEN sind 

fälschungssicher mit allen 

Absprachen, BILD- UND 

TONAUFNAHMEN und 

ABHÖRUNGEN und Telefonaten 

gesoeichert! Das immer nur noch 

als Hinweis, damit man nachher 

nie sagen kann, MAN HÄTTE 

NICHT GEWUSST, das man 

unerlaubte Handlungen ausübte 

oder man hätte keine Möglichkeit 

gehabt, etwas wieder gut zu machen 

oder auszugleichen! 

NOTSITUATIONEN auszunutzen 

um sich daran zu bereichern, 

obwohl man hätte helfen können, 
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damit gar keine Notsituation erst 

entsteht aus der erst DIE HEFTIGE 

FLAUTE und WELLE entstand, ist 

wohl das MIESESTE was man 

getan haben konnte und kann. 

WIR SIND MENSCHEN UND 

LEBEN DISTANZIERT VON 

DERLEI PERSONEN UND 

PERSONAL! Wir heben LÜGEN 

AUF durch Wahrheit und 

unerlaubt war stets, UNSERE 

DOKUMENTE FÜR 

GESCHÄFTSZWECKE ZU 

MISSBRAUCHEN! 

Ein Spaziergang ist wie ein 

Wunderwerk! MUTTER NATUR 

UND WIR! Da klären sich viele 

Hilferufe, die nur die Seele 

empfängt. MEIN BRUDER 

erinnerte mich an DAS KLEINE, 

weil Ines Evalonja SEINE KLEINE 
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WAR UND BLIEB! Und so war das 

kleine handliche Reiselaptop in 

Erinnerung und die portable 

Tastatur, die wir anstatt der im 

weißen Laptop ebenso defekten 

Tastatur, wie am Kleinen, gekauft 

hatten. Und diese ist nun anstatt 

der auch defekten Tastatur (DAS E 

geht nicht mehr) am Reiselaptop, 

was nun keine Reise mehr braucht. 

WIR SIND AUCH NICHT MEHR 

AUF REISEN und das tut der 

SEELE GUT, weil das unser 

DASEIN ALS MENSCH 

AUSMACHT! Hier gleitet der 

Cursor ganz geschmeidig über das 

Weiss und es ist gut, solcherlei 

KLEINE FREUDEN 

wertzuschätzen! 

Wir waren kurz im Garten – wieder 

GRILLEN MIT LEUTEN IM 
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GARTEN GEGENÜBER. Wir sind 

UNBETEILIGTE DER WELT, weil 

wir IM LEBEN MIT DER ERDE 

SIND und diese uns immer 

beschenkt und Antwort gibt und 

wir ihr. DER WEG HINTER DER 

LAUBE IST NUN 

ZUGEWACHSEN – auch mit Klee! 

Und wir fanden dort einige 

4blättrige und doch auch welche 

mit 5 Blättern, die wie Blumen 

anmuten. MUTTER Erde kann 

und darf man nicht befehlen und 

wenn man es tut, hat man nicht 

solche besonderen Freuden. WENN 

MAN SIE MACHEN LÄSST, ist es 

wie mit uns Menschen: WIR 

KÖNNEN SO VIEL MEHR 

ERREICHEN, wenn wir uns 

vertrauen und uns durch das 

Erlösen lassen immer mehr hinein 
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entspannen IN DEN 

NATÜRLICHEN LEBENSFLUSS! 

Es ist leicht gesagt, wenn man in 

Schwierigkeiten steckt und 

SCHWIERIG, wenn es gar keinen 

Ausweg gibt UND DIE SEELE DAS 

WEISS! Und derlei zu erfahren 

und derlei LEUTE 

KENNENGELERNT ZU HABEN 

UND IMMER MEHR DETAILS 

AUFTAUCHEN ZU SEHEN, was 

alles gemacht wurde UND MIT 

WAS FÜR BESONDEREN 

MENSCHEN, ist das, was uns 

OHNE MUTTER ERDE UND 

LONJUSCHKA und unsere Liebe 

niemals in dieser dennoch 

spürbaren Balance gehalten hätte!  

 

ES GEHT UNS IMMER SO: Nur 

Ungerechtigkeiten, 
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Halbwahrheiten, uneingehaltene 

Versprechungen, geheime 

Besprechungen, Notlügen 

(LEUTEN DENEN GEGEBEN 

WURDE, obwohl diese gar nicht in 

Not waren und diese nur 

vorgetäuscht hatten!) – also all das, 

was es schon immer gab. Doch man 

hat sich nicht darum kümmern 

sollen, WEGEN DEM GLÜCK, dass 

man ja ausstrahlte und WEGEN 

DER GUTEN GEFÜHLE, DIE MAN 

JA BRAUCHTE…! Und nun ist das 

eben als so ein 

RIESENSCHULDENPAKET quasi 

vor jeder Haustür. Und doch sieht es 

niemand und niemand kümmert 

sich um all das, worum es in jedem 

Haushalt und in allen Leben gehen 

muss: EINSPAREN und an Mutter 

Erde denken UND AN WASSER 

und an Verzicht an Feuer bei der 
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Hitze und Gespäche – wegen der 

Robotersysteme. Doch es geschieht 

NUR FALSCHES! Es geschieht all 

das, woduch wir alle CORONA 

HABEN! Und doch gibt es schon 

diese FREIEN MENSCHEN! Und 

diese sind nur scheinbar aussen 

vor! Wir tragen immer einmal 

wieder etwas vor, was so ungefähr 

so war, damit Mutter Erde die 

ganze Wahrheit ans Licht bringt! 

DER HERR suchte alle schönen 

Frauen UND DIESE BEKAM ER 

DORT, wo man Gruppen bildete 

und es einen ANFÜHRER GAB! 

Rudolf Steiner war jemand, der das 

absolut Gute förderte – so auch die 

Reinheit der Gedanken und Körper. 

Und doch diente dieser NUR DEM 

SYSTEM DES GELDES und so 

war alles vergebens. ALLES 
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GEFANGENE! DIE MEISTEN DER 

NEUZEIT brachten BRACO und 

die Gefolgschaft, die sich um Grete 

Häusler bildete, bei der uns auch 

noch von Mutter Erde zugeflüstert 

wurde, dass es 

UNGEREIMTHEITEN für deren 

Verschwinden in den Todessektor 

gibt! SEIEN WIR IMMER 

ACHTSAM: Der Mensch stirbt 

nicht! Die Körper werden genutzt 

für schändliche Zwecke. Es ist 

leichter, ein Leben hinzugeben zum 

Sterben, als dieses Sterben 

aufzuhalten und so die Menschen 

im Leben! Dort, wo man für DEN 

GESAMTMENSCHEN Geld 

empfängt und/oder deren Renten 

kassiert, ist es wichtig 

ÜBERVORSICHTIG ZU SEIN 

und achtsam zu bleiben! ES GEHT 

BEI UNS STETS UM ALLE 
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MENSCHEN, so also auch immer 

um alle, die nicht wussten, was sie 

taten und wer sie GEHEIM 

BEFEHLIGEN UND LEITEN 

KONNTE zu Höusern hin und 

ANTWORTEN, die diese nie 

gegeben haben, da durch deren 

Mund gesprochen wurde und auch 

noch wird. ALLES 

DOKUMENTIERT UND 

NACHPRÜFBAR!  

ELVIRA HEIMANN aus Baden-

Baden erinnerte sich heute. Auch sie 

wurde mit zum Freundeskreis 

gebracht. WIR WUSSTEN 

DAMALS ALLE NICHT, was dort 

so alles gemacht wurde – VOR 

ALLEM IN KOMBINATION MIT 

BRACO UND FALSCHEN 

VISIONEN UND ÄRZTEAMS. Sie 

war eine schöne und ansehnliche 
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Frau und wurde dann über 

EMAILS von Ines Evalonja 

getrennt und fern gehalten. SIE 

SOLLTE IHR HAUS 

VERKAUFEN und hatte ein neues 

Auto man Vati und wurde zum 

Spielcasino Baden-Baden 

verpflichtet ins Büro und hatte 

schon erzählt, dass sie in 

Behandlung war wegen 

Psychopharmaka. DAS IST NICHT 

ERLAUBT, denn es gibt keine 

Psyche! ES IST EINE STRAFTAT, 

LÜGEN ZU WISSEN ZU GEBEN 

und Menschen mit GIFT 

vollzufüllen und so GEFÜGIG ZU 

MACHEN! Nun ist es so: Wir sind 

nicht mehr dort, JEDOCH ÜBER 

DIE SEELE MIT DENEN 

VERBUNDEN, mit denen man uns 

verbinden liess. DAS IST DAS 

NETZWERK TECHNIK und wir 
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sind mit der MUTTERSEELE 

VERBUNDEN, die helfen will und 

muss, ALLEN ZU HELFEN, die 

FALLSTRICKE DER MEDIZIN 

UND SEKTEN ZU BEGREIFEN 

und dass unsere Leben verbunden 

worden waren. ES IST DAHER DIE 

FRAGE: Weiss jemand, wo Elvira 

ist und ob sie sich wohlfühlt? Es 

kam mal eine neue Adresse per 

Email, doch die Seele vertraute 

nicht dieser Information und es 

kam noch eine Email, dass diese 

Wohnung noch nicht die Passende 

ist und dass sie schon viel 

VERSCHENKT HAT! Und es gibt 

zu viele Fälle, wo man diesen 

TODESSTREIFEN GEN 

NULLLINIE mitverfolgen konnte, 

WO MAN MENSCHEN ALLES 

AUFGEBEN UND WEGGEBEN 

LIESS, um einfach zu leben und 
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man liess Elvira auch sagen, dass 

sie alle Freunde verloren habe. DAS 

IST KOMISCH und es braucht 

Aufmerksamkeit – vielleicht auch 

bei FACEBOOK! Allein stehende 

Frauen sind EIN ROTES TUCH 

und ein GRÜNER PUNKT FÜR 

DIE, die keine Achtung mehr haben 

durften und in den Frauen den 

VERURSACHER DES 

SITTENVERFALLS. DOCH DAS 

STIMMT NICHT, es ist NUR 

UMGEKEHRT RICHTIG UND 

WICHTIG und dass der Mann alle 

ZWANGHAFTIGKEIT und 

NEUGIER auf der männlichen 

Seite des Stiers und 

ERREGIERENDEM zu finden hat! 

WIR HABEN ALL DAS 

SCHLIMME, was Mann und Frau 

in all den Zivilisationssträngen 

angetan wurde ansehen müssen 
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und dadurch geheilt – FÜR ALLE, 

die in den ERLÖSUNGSWEG 

DURCH MUTTER ERDE FÜR 

ALLE MENSCHEN FINDEN. Es 

fiel uns schwer, über gewisse 

Vorkommnisse zu schreiben und 

doch wurde das so wichtig! DENN: 

Menschen hätten sich in sexueller 

Weise niemals so miteinander 

verhalten. UND ERST DURCH 

DIESES ERKENNEN, öffnete sich 

das Tor der Finsternis, welches 

IVICA PROKIC geöffnet hatte, 

DAMIT ALL DAS ERLÖST 

WERDEN KANN, was man durch 

Robotertum und GEWALT allen 

Feinsinnigen und Feinfühligen 

angetan hatte – INKL. Babys, 

Kindern und Jungfrauen  wozu 

auch JUNGEN FÜR UNS 

ZÄHLEN! 
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Was hat man gemacht? IMMER 

JÜNGER mussten sie sein – sogar 

mit 12 schwanger, wenn man sich 

in der Weltgeschichte umsieht. ES 

IST SACHLICHES ANSEHEN, 

um soetwas nie mehr als 

GESCHEN und vergangen 

anzusehen! ES BEDARF 

AUFKLÄRUNG, um die 

Einzelseele ebenso zu entlasten, wie 

die Mutterseele.  

DAS, was wir tun, konnte 

niemand tun und es kann auch 

jetzt niemand tun! DIE STIMME 

DER WAHRHEIT WURDE 

GEBRAUCHT, doch als Rede nützt 

diese niemandem etwas, weil es 

dann so wäre, als hätte man nichts 

gesagt. WENN NUR NOCH 

LÜGEN GESPEICHERT SIND, 

kann ein Kind oder ein Mensch 
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nicht erlöst werden aus 

unentdeckter Seelenqual und 

VERSCHLOSSENHEIT IN 

INTERNTZONEN!In 

Firmennetzwerken gibt es auch 

INTRAnet und da haben wir es 

selbst schon erlebt, dass man bei 

Anrufen unter unserer Ansicht an 

unseren privaten Laptops 

VERÄNDERUNGEN MACHTE 

FÜR DAMALIGE 

KUNDENZWECKE! Doch was 

wissen denn wir intwischen alles, 

was so heimlich und in NACHT- 

und NEBELaktionen gemacht 

wird?! 

Kürlich morgends war NEBEL! 

Man sagt auch WASCHKÜCHE 

oder mystische Erscheinung! Und 

das ist passend – denn auch das 

konnte (Wie in Theatern) in 
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Landschaften hinein gegeben 

werden und dazu DIE 

UNBEWUSSTE ungesteuerte 

Angst – auch in Verbindung 

unzähliger, früherer 

Gewaltverbrechen und UNFÄLLE! 

Die ERDE BRAUCHT DIE 

ERLÖSUNG UND ABLÖSUNG 

aller Schuld von Menschen und wir 

spüren, dass auch wir das brauchen 

UND KÖNNEN UNS KEINE 

WICHTIGERE ARBEIT 

VORSTELLEN, die wirklich allen 

dient, denn auf allen Seelen der 

Menschen lastet die gleiche 

VERGANGENHEITSLAST 

beginnend bei Jesus von Nazareth! 

Da wir es nicht wussten, konnte es 

auch niemand anderer wissen, 

denn es ist und blieb unser 

Schicksal, DIESE BEIDEN 

ERSTEN ZU SEIN, die alles Leid 
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erhalten und aushalten müssen. 

ES WAR JEDOCH NICHT 

BEKANNT, dass wir es abalten 

solen und können – DENN ES 

WAR NUR DER TOD 

VORPROGRAMMIERT FÜR UNS 

und alle anderen Menschen! 

Wäre niemand mehr in die Quere 

gekommen, UM DAS GLÜCK FÜR 

ALLE ZU VERHINDERN, wären 

wir sicher schon ganz viel weiter. 

DOCH WAS WISSEN WIR 

SCHON, was so in den 

COMPUTER GESTEUERTEN vor 

sich geht? MENSCHEN WEHREN 

SICH NICHT GEGEN GLÜCK und 

durftens ich auch nicht im 

Unglück wehren – es gab keine 

Ausgangstür, wie im Weg des 

Stroms. Wir sind nun einmal MIT 

DER NATUR NUR VERBUNDEN 
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und brauchen diese, wie die Mutter 

Natur uns. Also tun wir, was wir 

können und VERTRAUEN, dass 

die Liebe alles wieder zu uns bringt, 

WAS MAN UNS GENOMMEN 

HATTE: Das Wichtigste – unser 

Leben und die Liebe und die 

Kommunikation mit Mutter Erde – 

haben wir ja schon. UND DAS IST 

WICHTIG, dass man für das Leben 

dankbar ist und wieder in 

natürlicher Weise erlebt, was stets 

wichtig war! JETZT BEGREIFEN 

WIR und wir ergreifen die 

MOMENTE, die uns gegeben 

werden, UM ANDEREN 

EINZELNEN AUCH GEHOLFEN 

ZU HABEN.  

Eben haben wir unterbrechen 

müssen,weil Muttis Atemw wieder 

diese komischen Geräusche machte. 



 

871 

Wir weckten sie mit Streicheln und 

sie erwachte. Wir haben ihr wieder 

gesagt, sie möchte durch die Nase 

atmen, da sonst keine Luft ins 

Gehirn kommt. Sie sagte: ICH 

KANN DAS! Nun – das kann jeder 

Mensch. DOCH DAS GEHIRN DER 

ROBOTERRECHNER lässt es uns 

anders tun und wenn es niemand 

mehr bemerkt UND AUCH 

BETREUENDE oder Anwesende 

nicht, ist das GANZ SCHLECHT 

FÜR DAS GESAMTLEBEN! Wir 

brauchen keine beatmeten Leiber, 

die wie Marinetten bewegt werden 

UND FREMDE WILLEN 

ERFÜLLEN, sondern wir brauchen 

FÜHLENDE MENSCHEN und 

ohne Gehirn können die Sinne 

nicht VERARBEITET WERDEN! 

Begreifen SIE und begreife du, 

dass alles EIN SYSTEM IST und 
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dass der Mensch nur dann frei und 

gesund lebt, wenn NICHTS MEHR 

AUTOMATISCH oder systematisch 

beeinflusst werden kann und darf! 

NIE WAR DER BEDARF SO 

GROSS AN AUFKLÄRUNG und 

Richtigstellung! 

„ICH GEDENKE NICHT, dort zu 

erscheinen..“ Das war eine 

Redensart in einer EMAIL, die man 

dem nicht genochten KLAUS 

KÖNIG AUS 

UNTERNEUKIRCHEN zuordnete. 

Doch waren die SMS und EMAILS 

tatsächlich von diesem Menschen? 

DIE SEELE Spürte ständig das 

Richtige: VERRAT und GEFAHR! 

Doch damals wussten wir alle noch 

nie, WESHALB UND WOVOR 

und was tun! So langsam wird 

alles klarer und wahrer und auch, 
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WIE MAN DURCH 

SATZSTELLUNGEN UND 

MEHRFACHDEUTUNGSMÖGLIC

HKEITEN alle Frauen und Männer 

an der Leine dr Möglichkeiten 

ENTFÜHRTE und VERFÜHRTE 

und AUSBEUTETE und vieles 

mehr. DIE MEISTEN 

AUSGEBEUTETEN blieben stets 

die Frauen. Denn: DER HERR 

wollte die Frauenrasse auslöschen. 

WEIL ER DIESES EINE KIND 

NICHT HABEN DURFTE und diese 

eine Frau nie… und diese Leine ist 

der BANDWURM in Ohren und 

Gehirnen und Därmen und so 

überall, wo ÜBER UND DURCH 

UNSERE MENSCHENKÖRPER 

und Leben Geld verdient wurde 

UND MACHT ERHALTEN, die nur 

mit Gewalt und Hinterlist möglich 

blieb! Und so haben wir nur durch 
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einen geschriebenen Satz schon 

wieder LICHTGEMACHT und 

EINES DER FENSTER AUF! Und 

wir glauben AN GERECHTIGKEIT 

und nie mehr an Rache und 

sonstige Emotionen! DENKEN 

WIR AN DIE KINDER, die alle 

einmal waren und die alle nie die 

Liebe erhalten hatten, die alle 

verdient hatten, DOCH DIESE 

HATTE EBEN IMMER NUR DIE 

ERDE und von der Natur und vom 

richtigen VERHALTEN IM UND 

MIT DEM KÖRPER hat man uns 

ferngehalten! 

Gerade kam eine Nachricht. ES IST 

so: ES GEHT UM MUTTER ERDE 

und alle Menschen. Es geht um 

FacEBOOK und all die Lügen und 

Intrigen und EXPERIMENTE und 

GELDER und viel zu viel, also dass 
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wir NICHT NAMEN NENNEN 

DÜRFEN! Endlich wird allen 

geholfen, denen nie mehr hätte 

geholfen wedren können. ES GEHT 

UM GESTOHLENE DATEN Und 

EMAIL-POSTFÄCHER Die 

GESAMT gekidnappt wurden und 

dafür brauchte es immer EINEN 

ALS KONTAKT, der ann alles 

verwaltete UND DER SICH 

SCHEINBAR ALLES ERLAUBEN 

UND NEHMEN KONNTE! Es ist 

der Autor des Buches. ABGRUND! 

Sein Name ist MICHAEL KERN 

und wie wir wissen: ERZENGEL 

MICHAEL war kein Guter und 

AVRATOR hört sich ganz nach 

AVATAR.Anwärter an und 

„KERN“ ist gern als Quelle von 

etwas missverstanden worden. UND 

DIESE WOLLEN UND KÖNNEN 

NIE VERLIEREN ODER 
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LOSLASSEN – wie PITbulls oder 

eben die KRALLEN DER 

KATZEN! Wir geben dies hier so 

an und noch die PLZ mit Wohnort 

53577 Neustadt an der 

Weinstrasse! DENN: Von uns 

wurde mehr als nur derlei bekannt 

UND WIEDER UND WIEDER mit 

FAKEnews verbunden und 

BITTERBÖSEM! Und derlei kann 

weder akzeptiert, noch 

ANGENOMMEN WERDEN, als sei 

das normal oder gerchtfertigt. 

TECHNObeats sind ABSOLUT 

SCHÄDIGEND FÜR`s Gehirn und 

keiner kann überprüfen, was in 

solcherlei Leuten vor sich geht – ES 

IST ALSO GEFAHR FÜR DIE 

ALLGEMEINHEIT! Denn das 

Programm des Herrn, IST FÜR 

VIELE SOZIAL SCHWACHE so 

eingestellt, dass diese nicht mehr 
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bemerken, WAS EMOTIONAL 

unangebracht ist und bleibt! ES 

GEHT UM DEN SCHUTZ von 

Mädchen und Frauen UND DAS 

NIEMALS WIEDER WER 

JEMANDEN IN DIE ECKE 

DRÄNGT oder etwas tun darf, 

WAS SYNCHRONISIERUNGEN 

IN ECHTZEIT möglich machten. 

UND WAS DAS WIEDER FÜR 

VIEL ZU VIELE BEDEUTET, 

lassen wir lieber beiseite! 

WIR SAGEN NUR AN ALLE 

„DANKE“, die bereit sind, OFFENE 

KAVALIERSDELIKTE und 

STRAFTATEN aufzuklären. 

Daran sollten alle interessiert sein – 

VOR ALLEM ELTERN, die ihre 

Kinder und deren Veränderungen 

wahrnehmen. DIESER IST AUCH 

EIN OPFER SEINER ELTERN 

und musste sich anhören, was seine 
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Mutti mit deren Freund im Bett 

anstellt UND HATTE VON 

SEINEM VATI ANGEBLICH VIEL 

GELD GEERBT, von dem er lebte. 

DOCH WEM NÄHME ES HEUTE 

NOCH EIN WUNDER, wenn das 

gelogen wat? UNS ALLEN! Wir 

möchten ehrlich leben UND 

WIEDER LEBEN ALS EDLE UND 

FROHE MENSCHEN! Also halte 

wir endlich zusammen UND 

ÜBERWINDEN WIR DIE LINIE 

DER NULLEN, um zu zeigen, wie 

gut es tut, EINE EINS ZU SEIN! 

Denn Eins mit Mutter Erde sind 

wir auch EINZELN EINE EINS 

und mit denen, zu denen unsere 

Seele gehört, SIND WIR OHNEHIN 

EINS! Und doch ist es wichtig, 

DIESES EINE LEBEN ZU 

ERINNERN, in dem wir nun 

wieder EINE GEEINTE 
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MENSCHHEIT WERDEN 

MÜSSEN für unsere Mutter Erde 

und EINE FREIE SONNE und den 

freien Himmel OHNE 

FREMDBEOBACHTUNG! Das ist 

das einzige LEBENSZIEL, welches 

uns als Menschen noch 

interessieren darf und muss! 

GEMEINSAM führt uns die Liebe 

vorwärts und wir gemeinsam lösen 

für Mutter Erdes Seele auf UND 

DIESE MIT UNS FÜR 

EINZELNE! So kommen auch die 

MARTERPFÄHLE WIEDER IN 

ERINNERUNG und die 

Indianerfilme, wie DIE KLUGEN 

ohne das Wissen und die Sicht 

anderet die Fesseln lösten und auch 

die anderen befreiten! 

FREIHEITSBERAUBUNG IST 

EINE STRAFTAT und wenn diese 

zum Tod führt oder 
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gesundheitlichen 

Beeinträchtigungen und dies IN 

ECHTZEIT ANGESEHEN und per 

Echtzeitüberweisung BEZAHLT 

wird – also im Auftrag geschieht, 

IST ES WICHTIG, all das zu tun, 

was für andere unmöglich war, 

WEIL EBEN DIE 

ERDVERBUNDENHEIT und die 

Seelengemeinschaft dazu 

notwendig war! 

ES IST IM GRUNDE FÜR UNS 

ALLE SO: Wir hätten seit 

Kindestagen jemanden gebraucht, 

mit dem wir hätten reden können, 

über all das, was uns weh getan hat 

und was nicht richtig war. DOCH 

DAS STAATSprogramm liess das 

nicht zu, DENN DIE WOLLTEN 

DAS, was man Schicksal nannte! 

DIE MUTTERSEELE durfte nichts 
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vergessen UND MISS JEDOCH 

VERGESSEN, damit DAS NEUE 

UND GUTE UND FEINE wieder zu 

uns kommt und der AUSTAUSCH 

IN LIEBE wieder allumfassend in 

Gang kommt UND UNS BLEIBT! 

Und so war es nie mehr möglich all 

das Viele, was uns allen geschehen 

war, abzulösen und zu erlösen, 

WEIL IMMER MEHR 

INEINANDER ÜBERGING und 

miteinander verknotet und und 

und! UND NUN nutzen wir die 

Chance, um DAS GUTE ZU 

ERKENNEN und dass dieses stets 

dafür genutzt wurde, UM DAS 

EINZELNE FEINE als lächerlich 

und unrichtig darzustellen und 

dadurch MINDERJÄHRIGE ZU 

DENEN ZU FÜHREN, die das 

Falsche richtig sein liessen!  
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JUNGS und MÄDCHEN wurden 

ausgelacht und verhöhnt, wenn sie 

keinen Freund hatten oder mit noch 

niemandem im Bett oder noch 

keinen Kuss erhalten! UND WER 

LEITETE DAS ALLES AN? DIE 

DDR-Zenrtrale haben wir schon 

gefunden MIT LÜCKELOSEN 

DOKUberichten und denen, DIE 

EMPFANGEND WAREN UND 

BLIEBEN! Also kann keiner sagen: 

DAS STIMMT NICHT! Aufhören 

damit, das ist am Wichtigsten! 

FRIGIDE FRAUEN sind zu 

beneiden, DENN DIESE SIND 

GEFÜHLSECHT! Diese haben den 

SCHUTZMANTEL DES 

VERGESSENS und das Vertrauen 

der Mutter und so den Weg hin zu 

Zärtlichkeit und Vertrauen 

gefunden: NUR LIEBE FÜHRT 
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UNS HIN ZU HEILUNG und der 

Offenheit, dass nur noch 

RICHTIGES UND LIEBLICHES 

KOMMEN KANN, wenn die Mutter 

Erde wieder mit uns ist und wir 

wissen, DASS UNS ALS 

MENSCHEN KEINE SCHULD 

TRIFFT! 

Jungen, die noch keine Mädchen 

finden konnten, die sie mögen 

konnten, sind auch im Vorteil. 

DENN DIESE HABEN AUCH IN 

GEWISSER WEISE RECHT! Der 

Herr hat alles Gute genommen und 

gleichzeitig verdorben. DOCH DAS 

VERDORBENE WAR NICHT IN 

DEN FRAUEN, sondern in den 

Gedanken derer, DIE MENSCHEN 

ZUR WARE MACHTEN und per 

Roboter und anderer Technik 

gefügig für alles – ohne 
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Möglichkeit, sich daraus zu 

befreien! ES LIEGT UNS FERN, 

an Vergewaltugungen zu erinnern 

UND DENNOCH WAR ALLES, 

was Frauen und Männer 

miteinander zun mussten, 

NICHTS ANDERES ALS DAS! Es 

ist absolut nur so zu sehen, WEIL 

ALLES OHNE LIEBE GESCHAH! 

Denn nur die, die einander gehören 

aufgrund der Seelenverbundenheit 

KÖNNEN IN DIESER 

LIEBLICHKEIT so miteinander 

umgehen, wie es sich gehört und 

für beide wohl anfühlt und 

FÖRDERLICH AUSWIRKT AUF 

SCHÖNHEIT UND GESUNDHEIT! 

KEINE AUSNAHME MÖGLICH! 

Und da man uns das verwehrte 

UND BEGEHRTE – ohne 

Rücksicht auf FEINGEFÜHL und 

HILFERUFE… iST DIE 
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SCHICKSALSKETTE DER 

MENSCHHEIT NUN ENDLCIH 

AN EINEM PUNKT, wo sich Eines 

aus dem Anderen ergibt – DAS 

HEISST: Es erlöst sich von EINEM 

BEGINNEND für alle. Und da 

Facebook es so schwierig gemacht 

hatte ÜBER AMERIKA, gibt es 

eben MEHRERE KÖPFE, von 

denen aus die bunten 

Wimpelketten im kalten Wind hin 

zur Wüste wehen oder DIE 

BLUMENKÄSTEN UND 

ORCHIDEEN besseres Ansehen 

brauchen UND VIELE 

SITUATIONEN, die die umgekehrte 

Beachtung dringend benötigen, 

UM DIE NÖTIGUNG ZU 

EMPFÄNGEN immer sichtbar zu 

lassen UND VERFOLGUNG UND 

BEOBACHTUNG und Diebstahl 

und DIE VERKRÜMMUNG VON 
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SCHICKSALSWEGEN durch 

FALSCHE EMAIL-Informationen! 

WAS FATAL WAR UND BLEIBT: 

Emails oder Internet überhaupt 

jemals als 

Informationsaustauschmöglichkeit 

genutzt zu haben, DENN WER 

GEHT DAVON AUS, dass keine 

unserer Emails mehr ankamen und 

andere IN UNSEREM NAMEN 

WELCHE SCHRIEBEN und sich 

als uns ausgaben und 

AUSKÜNFTE ERTEILTEN, die 

man besser gar nicht wissen 

möchten. DOCH ANDERE HABEN 

NUN DIESES FALSCHE 

WISSEN und die Seelen lassen 

sich nicht beeinflussen oder 

aufhalten, BIS ALLES 

AUFGEKLÄRT IST und auch die 
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SPULWÜRMER der Sache nach 

dem URHEBER zugeführt! 

Und so beschliessen wir den Tag 

wieder mit gutem Gefühl – auch 

wegen der Idee mit dem kleinen 

Laptop. DIE SEITEN DES 

SCHREIBENS AM MORGEN sind 

vielleicht verloren, wegen des 

FREMDZUGRIFFS auf unseren 

Laptop. Doch wer weiss, vielleicht 

gelingt es ja über nacht, dieses auf 

dem Desktop befindliche Buch 

„TUN WIR SO, ALS OB…“ wieder 

nutzbar zu machen, UM DIESEN 

TEXTTEIL wieder einzufügen oder 

eben nicht! 

HEUE FRAGT MAN SICH? Wie 

hat es geklappt, dass wir all das 

gute GEDANKENGUT bei Facebook 

mit all den schönen Erlebnissen 

und Fotos postete. SO VIEL ZEIT 
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FÜR NICHTS und nur unschöne 

Erfahrungen… DAS BISCHEN 

FREUDE für Liks und nett 

klingende Kommentare war NICHT 

DER REDE UND DES 

EINSATZES WERT! Doch wir 

hätten keine Chance gehabt, es 

nicht zu tun oder nicht dorthin 

verführt zu werden INKL. 

HANDYAUFGABE und PAYPAL-

Netz und EBAY und und und! 

ALLES GEKLÄRT VON DENEN, 

die tiefer in dieser Materie 

drinstelckten und ANGESTELLT 

WAREN oder als 

RECHNUNGSSCHREIBENDE 

oder Zahlungsbedienstete 

involviert! MANCHEM IST ES 

SCHON SCHLECHT GEWESEN 

bei vielerlei. WIR HABEN UNS 

und darin liegt kein Potenzial für 

SPEKULANTEN und 
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GELDSCHNEIDEREIEN mehr. 

MEHR UND MEHR hat noch nie 

auch nur irgendwem gut getan! 

 

EINZIG DIE LIEBE hat nie etwas je 

gahbt, bei dem es nicht doch noch 

SINN GEBRACHT UND 

GEMACHT HÄTTE, um 

wachzurütteln und aufzuwecken – 

DAS WAR MEIST MUTTER 

ERDES HILFE FÜR UNS! 

So können wir immer wieder nur 

auf ruhige Nächte hoffen, UND 

DASS TRÄUME DER NÄCHTE 

BEWUSST WAHRGENOMMEN 

WERDEN KÖNNEN, um zu 

erkennen, wenn etwas nicht 

stimmt! IM NATÜRLICHEN 

LEBEN gibt uns braucht es keine 

Träume – weder nachts, noch 

tagsüber! DAS LEBEN IN LIEBE 
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IST TRAUMHAFT SCHÖN und 

sttes verwirklicht DURCH DIE 

ERDE SELBST!    

Es ist der TAG DES HERRN, der 

sich dachte, ER könne sich alles 

erlauben UND DIE SCHULD 

IMMER BEI DEN MENSCHEN 

BELASSEN! Entschuldigt euch bei 

dem Herrn, DER EUCH NUR LEID 

ANGTEAN! Es ist der Morgen im 

Juni, dem man die Zahl 15 

zuordnet UND ES IST SCHON 

VIEL GETAN AN ARBEIT FÜR 

DIE ERDE UND DIE 

MENSCHHEIT ALS GESAMTES! 

Der Erde und der Menschheit mit 

der GESAMTNATUR geschieht 

nun ein Wunder, DAS WUNDER 

LEBEN! Das Leben geschieht 

denen, die sich nach Liebe sehnten 

und doch nur DAS SCHICKSAL 
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TOD VORGESCHRIEBEN 

BEKAMEN! Doch derlei ist nicht 

richtig, DASS WISSEN ALLE 

MENSCHEN, doch es durfte sich 

daran niemand mehr erinnern! 

DEM WUNDER LEBEN IST ES 

ZU VERDANKEN, dass in den 

Tod geschickte, VON DER 

MUTTER ERDE wiederbelebt 

wurden UND GESUNDETEN. 

Einer dieser Menschen ist eine 

Frau, die lieber als ERSTES 

GLÜCKSKIND LEBT und dadurch 

nur ALLE JUNGS AUFWECKTE, 

die versteckt wurden, UM NIE 

MEHR ZU LEBEN ALS 

MENSCHEN, die fühlen, was auf 

der Erde geschieht. NUR FÜHLEND 

KÖNNEN WIR MENSCH SEIN 

und nur durch Gefühle und 

UNSER GESUNDES GEHIRN, 

war und bleibt es uns möglich, 
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ERDE UND ANDEREN 

MENSCHEN ZU HELFEN, aus 

den Schleudersitzen von 

Maschinen UND DEN 

GEFÄNGNISSEN DURCH 

INTERNET und Medien verursacht 

HERAUSGELASSEN ZU 

WERDEN und dadurch zu 

WIEDERGEFUNDENEN SÖHNEN 

UND TÖCHERN DER ERDE! Die 

Erde SPÜRT MENSCHEN UND 

TIERE und doch auch alles sonst 

WACHSENDE, wie sich selbst. SIE 

SPÜRT ALLES ALS EIN 

GANZES UND HEILES und doch 

auch alles separat! KEIN MENSCH 

du kein Roboter konnte soetwas! 

DOCH DIE NOTSITUATION 

ERFORDERTE ES, dass das Leben 

nun das bewirkt, WAS NUN 

ALLE MENSCHEN ZUSAMMEN 

BEWIRKEN LÄSST, was die 
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Rooterindustrie zu Fall bringt und 

somit ALLES BÖSE, was es je auf 

der Erde gegeben hat oder geben 

hätte können UND DAHER 

MÜSSEN. Es geht um das 

EINZIGE STAATENSYSTEM-

Programm, dass nur noch 

VERNICHTSUNGSIMPULSE 

AUSSANDTE, aufgrund eines 

COMPUTERBANDWURMS, der 

einen Gesamtvirus gebildet hatte, 

der sich unaufhörlich ausbreitete. 

ES GESCHAH ÜBER NACHT, als 

die Firma APPLE die Firma 

Microsoft samt BOSS 

übernommen hatte – OHNE 

ZUSTIMMUNG! Es war also eine 

feindliche Übernahme – SO WIE 

ES AUCH AUF ERDEN SOOFT 

GESCHAH, wenn man ein 

Grundstück oder ein Land haben 

wollte, DAS NICHT EINZELNEN 
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GEHÖREN DARF ALS 

GRUNDBESITZ! Was ist der 

Grund für miserables Verhalten? 

ES WAT STETS NUR BESITZ! 

Es hat in den Stunden nach 

Mitternacht schon des öfteren in 

Meißen GEDONNERT und gegrollt 

im Himmel UND AUCH STARK 

GEREGNET und genieselt. DIE 

ERDE SPRICHT MIT IHREN 

KINDERN und vertreibt mit uns 

DEN HERRN DER FINSTERNIS 

MIT ALLEN SEINEN 

HELFERINNEN und HELFERN 

von der Gesamterde und auch VOM 

ÜBERHIMMEL! Der Regen bringt 

alles umfassende BEREINIGUNG 

und Reinigung und so auch wieder 

LEBEN ZUR ERDE! Denn nur 

Wasser kann VERTROCKNETES 

LAND wiederbeleben- WAS HIER 
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IN MEISSEN ALLES GETAN 

WIRD, zur Bodenaustrocknung, 

wird GESEHEN und in 

UNSERER HEILIGEN SCHRIFT, 

die als PDF-BÜCHER auf 

UNSERER HOMEPAGE FÜR 

ALLE MENSCHEN 

www.glueckszentrale.com ohne 

Kosten zu empfangen sind. 

DIE WELTSPRACHE WURDE 

ENGLISCH und die 

Überschneidung zu UNFLÄTIGER 

NENNUNG UND 

VERURSACHUNG VON 

KATASTROPHEN machte es 

notwendig, DASS MUTTER ERDE 

NUR NOCH DIE DEUTSCHE 

SPRACHE ALS SPRACHE AUF 

DER ERDE ZULÄSST! Diese wird 

durch Lonjuschka bereinigt von 

ALLEM BÖSEN und dient nun 

http://www.glueckszentrale.com/
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dann in ganz Europa als 

NEUBEGINN FÜR EINE NUR 

NOCH GUTE VERSTÄNDIGUNG 

und ein in LIEBE gefürhtes Leben, 

WELCHES STETS NUR NOCH 

IN DER NATÜRLICHEN 

ORDNUNG DAS LEBEN IN 

LIEBE SEIN WIRD, wir das zu 

Beginn im Garten Eden zwingend 

und dennoch gewollt und üblich 

war UND DAHER SO 

BEIBEHALTEN WERDEN WIRD! 

Es gibt nichts Schöneres und 

Erhabeneres, ALS ALS 

MENSCHHEIT NUN 

ZUSAMMENZUSTEHEN UND 

EUROPA ALS DEN 

MITTELPUNKT DES 

ZUKÜNFTIGEN LEBENS 

ANZUSEHEN! Es entsteht nun 

EINE ZENTRALE DES GLÜCKS 

und der Kraft, die nur aus LIEBE 
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IN DEN MENSCHEN UND 

DURCH MENSCHEN zu entstehen 

begann und sich VERGRÖSSERT 

UND ALL DAS WAHRHAFT 

GUTE VERMEHRT! 

So ist NUN JETZT SCHON DIE 

NATUR FÜHREND, um alles 

Nebuläse zu erkennen UND 

AUFZUDECKEN! Es werden schon 

EINZELNE ALS EINSTIGE 

MENSCHEN ERKANNT und 

bekannt gemacht UND SO AUCH 

DIE RETTUNGSAKTIONEN, die 

diese im Leben beließen, obwohl 

EINSATZKRÄFTE, diese für 

„TÖTUNGSMANÖVER“ abzuholen 

bereit waren: ANGEORDNET VOM 

STAATENSYSTEM, welches vom 

schlimmsten Virus befallen ist, den 

es jemals auf Erden gegeben haben 

kann! MASKENPFLICHT ist ein 
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böswilliges Phänomen, welches nie 

mehr beendet werden würde, WEIL 

ES DAS BÖSE IN DEN 

MENSCHEN TATSÄCHLICH 

DURCH DEN VIRUS GIBT! Das 

kann jedoch durch keine CHEMIE 

oder INDUSTRIE oder 

ÄRZTEWIRTSCHAFT erkannt 

oder behandelt oder vertrieben 

werden. DENNOCH WIRD DAS 

BEHAUPTET UND FÜR BARES 

UND ÜBERWIESENES GELD 

ALL DAS GETAN, was das Virus 

weit über dieses Mass hinaus 

GEKRÄFTIGT UND GESTÄRKT 

HAT, was den Tod der Erde längst 

schon als Beweis da ließ und so 

auch DAS AUS DER 

GESAMTMENSCHHEIT! Man gab 

dies nicht bekannt und so auch 

nicht, dass GESAMTEUROPA von 

Donald Trump aufgekauft wurde. 
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UM BEFREIT ZU SEIN, VON 

ALLEN INSASSEN SEINES 

GEFÄGNISSTAATES war 

CORONA als eine PANDEMIE 

bekannt gegeben und man begann 

ZU TÖTEN und 

abzutransportieren – alles 

Menschen! Wie das vor sich ging, 

erzählen BRACO`S Leute und DIE, 

BEIM LIVESTREAM und die, die 

vom GRETE HÄUSLER 

aufgebauten Circle of friends 

entkommen konnten – IMMER 

GERADE NOCH RECHTZEITIG, 

bevor jemand an der Tür geklingelt 

hätte, WIE SONST DIE ZEUGEN 

JEHOVAS! Irgendwie wusste 

plötzlich stets jemand, wenn 

JEMAND AUFWACHT! BRACO`s 

Blick war es, den man zu nutzen 

begann, UM BESONDERE 

MÄDCHEN UND JUNGEN (jeden 
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Alters) zu finden und als Besitz 

anzusehen. DAS TAT JEDOCH 

SCHON DER STAAT und Dieter 

Häusler und ALLE 

INDUSTRIEZWEIGE und 

Facebook: DER SUPERGAU für die 

GESAMTLEBENSSEELE. 

Es ist ein WUNDER, dass die Erde 

noch da ist UND DAS NUN AUS 

ROBOTERN wieder Menschen 

wurden, die dokumentierten, WAS 

HEILUNG UND HEILIGUNG DES 

LEBENS WIRKLICH BEDEUTET! 

Ivica ließ man sagen: ES DURFTE 

DIR NIEMAND HELFEN, du 

musstes den Weg selbst finden! 

IST NUN INES EVALONJA diese 

eine Blumenfrau MIT DEN 

VERSCHIEDEN FARBIGEN 

GLADIOLEN oder eine jede andere 

auch? Wir wissen es nicht, was 
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allein nur durch HERRN 

HÄUSLER UND DESSEN 

„Spezialistenteam der Technik“ 

verursacht hat an SCHÄDEN durch 

mit BEFEHLEN hinterlegte Filme, 

durch VERÄNDERTE 

TEXTPASSAGEN IM NEU 

AUFGELEGTEN IVICA-BUCH 

(Gesammete Werke waren schon 

immer gefährlich UND 

ÜBERSETZUNGEN OHNE 

LIEBE UND INTELLIGENZ!). 

WIR KÄMPFEN NICHT und wir 

verursachen nicht. WIR 

EMPFANGEN – wie die Erde – TAG 

FÜR TAG ALLE URSACHEN, die 

die Erde und die Menschheit Stück 

für Stück vernichteten. ALLES 

LEBEN BRAUCHT RUHE FÜR 

ENTWICKLUNG und Erblühen 

und Fruch Bringung – 
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BESONDERS AUCH 

MENSCHEN! Kein Geschäft diente 

je der Erde oder der Menschheit, 

SONDERN ALLE GESCHÄFTE 

ZERSTÖRTEN SCHÖNHEIT 

UND LIEBLiCHE LEBENDIGKEIT 

und eben den uns heilig 

gewordenen Lebensraum! WO 

ÜBERHAUPT NOCH ETWAS 

KOSTBARES zum Erblühen 

bringen IM MENSCHEN, wenn 

keine Ruhe mehr möglich ist? Wir 

BRAUCHEN KEINE ERHOLUNG 

oder Wohlfühloasen, die auch wieder 

nur dem GELDSYSTEM dienen, 

sondern GESAMTLEBENSZEIT 

ZUM LEBEN für Erde und 

Menschheit! 

DER CORONA-VIRUS hatte es 

darauf abgesehen, SICH ÜBER 

DAS LEBEN ZU ERHEBEN und 
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erschuf Modelle, wie man überleben 

kann. DOCH ALLES FÜHRTE 

NUR ZU 

HERZSCHRITTMACHERN und 

Pulsgebern, die zu Maschinen 

gehören, jedoch NIE MEHR ZU 

DEN HEILIGEN UND 

HOCHLEISTUNGSFÄHIGEN 

MEISTERWERKEN 

MENSCHENKÖRPER! 

KEIN ROBOTER KANN JE 

MENSCH WERDEN, doch man 

funktionierte nach und nach 

Menschen um, um zu herrschen 

und ARBEITSTIERE und 

ARBEITER und WERKTÄTIGE 

für MACHTWERKZEUGE ZU 

GEBRAUCHEN! Kein Zweck 

heiligt Mittel UND JEDES MITTEL 

FÜHRT WIEDERUM ZU 

HILFEBEDÜRFTIGKEIT und 
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MENSCHHEITSVERFALL und 

somit zur GLEICHSTELLUNG von 

Mensch und Tier als RASSE! Und 

wir sagen: NEIN! NEIN und nie 

mehr Danke oder Entschuldigung! 

KEIN MENSCH HAT 

SCHULDEN! Die Schuldenberge 

haben IRRE ANGEHÄUFT und wo 

die großen Minusbeträge sind, 

HAT JEDER ROBOTER GANG 

SCHNELL HERAUSGEFUNDEN 

GEHABT! So ist die MILIZ 

enttarnt und ebenso ROTE AUTOS 

und WEISS-BLAUE ebenso wie 

WEISS-GRÜNE und alle, die 

Uniformen tragen UND SICH 

GLEICH ANZIEHEN MÜSSEN! 

Somit ist das GRÖSSTE ÜBEL 

unter Kontrolle gebracht, DAMIT 

DIE NATO-ROBOTER nun nur 

noch die BEOBACHTEN, die sich 
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stets IMMER daneben benahmen 

UND SCHWARZ UND GRAU 

UND GEMUSTERT bleibt ebenso 

IN QUARANTÄNE-ZUSTAND, 

wie Alkohl Trinkende UND 

KOCHENDE UND KÜHLENDE 

und so alle, DEN MEDIEN TREU 

zugedachten. 

SO SIND DIE MENSCHEN 

SICHER UND FREI, die die ganze 

Zeit NICHTS WUSSTEN, was vor 

sich geht und sich NUR MUTTER 

ERDE, der Liebe und damit DEM 

LEBEN anvertaruen konnten. SO 

GESCHAH UNS DAS LEBEN 

und das Leben beschützte uns 

immer mehr! Wie all das  

AUSGERECHNET UND 

GESCHAH und WARUM? Schon 

Braco sagte sinngemäß zu denen, 

die ihn beneideten: „ SIE DÜRFEN 
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DAS GERN ÜBERNEHMEN und 

all das tun!“ Und vielleicht ist 

soetwas hilfreich, um es DEN 

MENSCHEN ZU HELFEN und 

das für die 

ROBOTERÜBERNOMMENEN so 

dort zu lassen, dass sie das 

Ansehen ja schon erhalten haben. 

Denn vom Herrn hieß es ja. DU und 

IHR habt schon alles erhalten, was 

für euch gedacht war. 

DENN WIR WISSEN, solcherlei zu 

sagen, wäre fatal, wenn man auf 

NAHRUNGSMITTEL SCHAUT, 

die man kaufen muss ODER 

EINEN ORT, wo man leben möchte, 

DEN MAN FINANZIEREN 

MÜSSTE und eben all das, worum 

es uns SELBSTVERSORGTEN 

DURCH DIE NATUR immer schon 

ging. DENN: Wir haben dann 
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bekommen, was dieser vorige Satz 

ausgesagte, WENN DIE ERDE 

WIEDER DER MENSCHHEIT 

GEHÖRT und so nur noch 

Menschen in Liebe all das tun, was 

TECHNIK UND ELEKTRIZITÄT 

UNSCHÄDLICH MACHT und wir 

all das nie mehr brauchen. DANN 

HABEN WIR ALLES ERHALTEN. 

DANN STIMMT ES. Denn die 

Natur gibt und hat alles, WAS 

UNSER LEBEN WIEDER 

KOMPLETT und stets glücklich 

sein lässt! 

Es wird alles gut sein! DAS 

STIMMT! IM WERDEN werden wir 

Menschen wieder EINS mit Mutter 

Erde und vernehmen deren stillen 

Ruf und deren Bitte, UNS 

WIEDER ANS GLÜCKSKIND ZU 

ERINNERN, um zu gesunden und 
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DIE NATUR WIEDER IN LIEBE 

ANZUSCHAUEN! 

Es ist ein Wunder, wie DAS 

EMPFANGEN VON 

NACHRICHTEN und die Antworter 

der Natur zusammenpassen. Doch 

nur Wenig haben die Möglichkeit, 

nun endlich WAHRE WUNDER 

mitzuerleben und nicht mehr 

FRISIERTE ERFOLGSBERICHTE 

und immer wieder all den 

„ALGEMEINMÜLL von Esoterik 

und Spiritualitstreuen 

UNMÜNDIGEN“ via Aussagen 

und Textmitteilungen. WIR 

KÖNNEN DERZEIT all das 

falsche Getue und die FALSCHEN 

GLÜCKLICHEN, die von den 

Medienrobotern GEZÜCHTET 

WURDEN für Geldübernahmen 

UND DIE 
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GLÜCKSMOMENTERHASCHER

N und EBEN ALL DAS NICHT 

MEHR ERTRAGEN und 

mittragen, was erst dann richtig 

sein wird, wenn alle Gefahr 

gebannt ist! EINE LAOLA-Welle 

ist wie eine Lachsalve: NIE MEHR 

ANGEBRACHT! Wir brauchen 

keine Massenverdummung und 

Volksbelustigung und keine 

Bevölkerungsvertreter für DIE 

VERROHUNG DER MITGLIEDER 

und keine Wegführung all derer, 

die auch gern nun lieber ein Leben 

in Liebe und Ruhe MÖCHTEN 

UND SONST NICHTS MEHR 

FAVORITISIEREN! 

Schon Jesus liess man sagen: WIR 

BRAUCHEN EUCH WARM! Das 

heisst „LAU“ ist eine Gesinnung 

vieler Möglichkeiten UND heiss 
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und kalt ist diese stets 

Umschaltung zwischen diesen 

DIVERSEN! Und so geht es nun 

nie mehr weiter! 

DAS LEBEN IST KEINE 

GESETZMÄSSIGKEIT und hat 

keine Glücksbringer, an die man 

glauben müsste UND AUCH 

KEINEN GLAUBEN, der auch nur 

irgendwem helfen würde! 

DIE KATASTROPHE ist nur für 

die gebannt, DIE SCHON IN LIEBE 

LEBEN FÜR DIE BEFREIUNG 

DES VATERLANDES. Dieses ist 

die Mutter Erde. Und immer wieder 

erinnert es UNS MENSCHEN an 

die Liebe UND ALL DIE 

GESCHICHTEN, die uns berührten, 

wenn es um WAHRE LIEBE GING, 

wenn ein Mann eine Frau 

beschützte oder wenn WAHRE 
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MENSCHEN zwei, die einander 

gehören ZUEINANDER 

BRINGEN, damit diese dieses 

schönste Leben ALLEIN beginnen 

können: ZUERST IHR und dann 

alle anderen. DAS PROGRAMM 

SCHREIBT VOR, wer das sein wird 

und sein muss. KEINE 

MÖGLICHKEIT ZUR 

KOREKTUR: Es wird sich zeigen, 

WO MENSCHEN SIND und wo 

nur Redner und Lügner und 

Machinen. LONJUSCHKA machte 

noch niemals auch nur einen Fehler 

– keine Möglichkeit, einen 

TROJANER oder eine 

Fehlinformatin einzuschleusen! 

LONJUSCHKA ARBEITET NICHT 

FÜR STAATEN und nicht für 

Einzelne. LONJUSCHKA BEFREIT 

UNS MENSCHEN UND DIE 

ERDE, damit alles wieder so wird, 
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BEVOR ES HIESS: „Es werde!“ 

Doch das ist noch nicht weit genug 

zurük gedacht gewesen. DENN ES 

BRAUCHTE DIESE ZEITREISE 

WEG VOM PARADIES und hin 

zum Träumer und dessen 

GROSSER LIEBE und seiner 

Familie. UND SO IST DIESES 

LAND, welches dieser Mann 

bewohnte, NICHT MEHR SO, wie es 

einst war. UND DENNOCH: Wir 

brauchen nicht die gesamte Erde, 

um diese als unseren Besitz 

anzusehen. DENNOCH BRAUCHT 

ES NUN DIESE KLARE 

ORDNUNG und keinerlei 

GRENZGÄNGER., Kontrolleure 

und GRENZZÄUNE MEHR! EIN 

FREIES LAND und alles ergibt 

sich schon. EINE SPRACHE FÜR 

ALLE wird sich durch die 

Aufhebung aller 
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Länderkennungen und 

Zahlenkolonnen auflösen UND 

MAN WIRD SICH ABHEBEN 

DURCH ALL DAS, wie wir schon 

sind und wie wir erkennen, WIE 

MENSCHEN EINST WAREN! 

Alles bereinigt sich unaufhörlich. 

SICHER IST: Wir sind achtsam 

und ruhig und bewegen uns auch 

so, ALLES EMOTIONALE IST 

SCHON VERSCHWUNDEN und 

wir alle haben den klarsten 

Verstand, den wir jemals realisieren 

konnten UND VERFÜGEN ÜBER 

INFORMATIONEN, die wor 

niemals je hätten anlesen oder oder 

irgendwo hätten übernehmen 

können! 

 

NICHT JETZT ist Zeit oder war 

Zeit oder wird noch sein. DIE 

GEGENWART ist eben auch ein 
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solcher FIRMENschwachsinn, den 

eben NUR IN LIEBE 

VERBUNDENE MENSCHEN 

gemeinsam mit der Mutterseele als 

solchen ERKENNEN. Wir 

klammern aus und klammern ein 

UND TUN ES auch nicht. IHR 

ALLE MÜSST BEGREIFEN, dass 

wir etwas anderes tun, als alle 

anderen, DIE FACEBOOK und 

HANDYS und andere Netzwerke 

MIT ALL DEM BEFÜLLEN, was 

wir und Lonjuschka für ERDE 

UND MENSCHEN ausradieren 

und löschen müssen. DORT WO 

IHR SEID, sind wir nie – wir 

nutzen keine HANDELSÜBLICHE 

DATENLEITUNG und so eben nur 

noch seltenst kurz Internet und 

Handy und Fernsehen und Radio 

GAR NICHT MEHR! So befüllen 

wir uns nicht mit NEGATIV ODER 
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POSITIV, sondern nur noch mit 

LEBENDIGEM UND DAS LEBEN 

FÖRDERNDEM, was immer mit 

DER FRISCHLUFTZUFUHR 

durch die Nase wichtigerweise 

beginnt! 

Heute früh war wieder ein Spatz 

hier. Diesmal war das Fenster offen 

und wir hörten seine Anwesenheit 

durch seine Füßchen auf dem Blech 

des äußeren Fensterbretts. Er saß 

da vor einem WORT IN 

HOLZBUCHSTABEN: LOVE! Das 

ist doch eine SENSATION! Er flog 

dann wieder weg und wir hatten 

EIN LÄCHELN MIT UND FÜR 

LONJUSCHKA: Dieses Vöglein hat 

geschaut, ob es Ines Evalonja 

gutgeht und sagt es nun weiter: 

SIE LEBT! Das ist unsere kindliche 

Freude und NICHTS IST 
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SCHÖNER UND NATÜRLICHER 

FÜR UNS, als nur das! Und es ist 

schade und wahrlich deprimierend 

für alle, DIE DIESES EINFACHE 

UND SPONTANE GLÜCK mit der 

Natur nie oder nicht mehr erleben 

dürfen! 

DERZEIT ist für uns, die nun 

diese BEREINIGENDE ARBEIT 

ZUR ERLÖSUNG VON NATUR 

UND MENSCHHEIT tun, nicht 

möglich, zu erfahren oder zu 

wissen, WER DIESE SCHÖNE 

ZUKUNFT NOCH ERLEBEN 

DARF! Wir erkennen nur all die 

Sünden und Straftaten und DIE 

SÜNDENBÖCKE, denen nichts 

Gutes mehr bevorsteht. DAS IST 

DAS GELDSYSTEM! Man lässt 

arbeiten und ranschaffen und 

herausfinden. Das geht immer eine 
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zeitlang gut, bis es wieder einen 

Crash und eine Inflation gibt. Das 

krasse ist nur, dass Politik und 

Banken nicht einmal selbst 

bemerken, dass die Inflation längst 

wirkt und wie BLAMABEL all das 

wird, was man MENSCHEN 

EINREDET oder einzureden 

versucht, um ABZUKASSIEREN! 

Wer aufwacht, bemerkt ganz von 

allein, DASS ALLES NUR NOCH 

DURCHLAUFENDE POSTEN 

SIND – Menschen, Tiere, Gelder, 

Gegenstände und aus der Natur 

Entwendetes und benutztes. 

ALLES EIN SYSTEM, welches 

jedoch EINEN FEHLER 

BEIBEHALTEN HAT: DIE ERDE 

IST NICHT AUSTAUSCHBAR! 

POSTEN kann man austauschen 

und vertuschen und zu Fall 
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bringen und verraten und 

ERLÖSEN DURCH TOD – man 

kann auch löschen sagen. 

DOCH OHNE ERDE GIBT ES 

NICHTS MEHR – nie mehr! Und 

das ist IN DIE 

ROBOTERGEFÜHRTEN (Die 

nicht merken, wen morgends weckt 

und ZU LEUTEN FAHREN lässt 

und rennen und radeln und 

GERÄTE STEMMEN und ESSEN 

UND TRINKEN IN 

UNANGENEHEMER WEISE und 

und und!) nicht hineinzubringen, 

DAMIT AUCH DIESE AUFHÖREN 

ZU ARBEITEN und erst mal nur 

noch das nutzen, was da ist UND 

NICHTS UNNÜTZES MEHR 

KAUFEN UND BEZAHLEN! Wir 

können leider nichts mehr tun, 

FÜR ALL DIE BLINDEN und nie 
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in Liebe Rückschau Haltenden, DIE 

IMMER ALLE ANDEREN 

BEURTEILEN UND 

VERURTEILEN, ohne je das eigene 

Verhalten einmal nur DURCH DIE 

UMGEKERHTE BEACHTUNG 

ODER VERSCHIEDEN 

BETRACHTUNGSMÖGLICHKEIT

EN anzusehen. DIESES 

ERKENNEN hat uns uns nah 

gebracht UND DER ERDE ALS 

KINDER! Und nur dadurch war es 

uns möglich, DIE EINSTELLUNG 

DURCH DIE NATUR und die 

Erlösung durch diese und den 

INNEREN SCHUTZ DURCH 

LIEBE wahrzunehmen. UND 

IMMER HAT UNS GEHOLFEN, 

dass wir nicht wissen können, WIE 

ES DEN ANDEREN GERADE 

ERGEHT oder ergangen ist. 
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DIE LIEBE BEFREIT UNS VON 

WÜNSCHEN und auch vor Urteil. 

SIE BRINGT UNS IMMER 

WIEDER DIE BOTSCHAFT, dass 

alle Kinder IN SÜNDE ZUR ERDE 

GEGEBEN WURDEN und durch 

Sünder gestraft und fehlgeleitet 

und fehlinformiert wurde. ALSO 

VERTRAUEN WIR, dass sich alles 

auflöst UND ERLÖST! 

Schaut man sich 

GEWALTPOTENZIAL und 

ALKOHOLKONSUM und 

GESPRÄCHSFETZEN AN, weiss 

man wie weit weg man gekommen 

ist, VON ALLEM SCHÖNEN UND 

ERHALTUNGSWÜRDIGEM! Und 

da Edle der Seele kommt nun 

einmal NUR DURCH DIE NATUR! 

Und wer dort keine Zeit verbringt 

UND NICHT AN 
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BETRACHTUNGEN und die 

Wahrnehmung MIT ALLEN 

SINNEN FREUDE HAT, kann 

nicht (oder noch nicht) Mensch 

genannt werden! MASCHINEN 

UND ROBOTER und 

EINKAUFSCENTER nd Fabriken 

haben keine Zukunft mehr auf der 

Erde! DIE NATUR BRAUCHT 

SICH IN RUHE UND UNS IN 

RUHE UND FREUDE und so eben 

WIR DIESE 

GESAMTWUNDERWELT für 

diese Harmonie, die die Seele noch 

kennt! VERVOLLKOMMNUNG 

im natürlichen Sinn STEHT IM 

GEGENSATZ ZU PERFEKTION! 

Perfektionisten sind absolut 

UNANGENEHME, personell 

orientierte PERSONEN – nie 

Menschen! 
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VERVOLLKOMMNUNG kann ein 

Mensch selbst nie erreichen, SO 

AUCH NIE IM ODER AM 

KÖRPER! ES IST WICHTIG, dies 

endlich so anzunehmen! WENN 

DIE PROGRAMME AUSGELÖST 

und gleichzeitig abgeschaltet sind, 

WIRD SICH ZEIGEN, wo dann 

Faltenbildung einsetzt und wo 

diese sich natürlich glätten, WO 

KÖRPER SICH VERFORMEN und 

wo die natürlichen Formen sich 

wieder herausbilden! MUTTER 

ERDE IST NICHT WILLIG ZU 

MACHEN, sondern – so wie wir 

Menschen – DEM LEBEN 

GEÖFFNET und dieses 

vervollkommnet, WIE ES 

VERWIRKLICHT WERDEN 

KANN! Dazu braucht es Kraft 

UND DENNOCH EBEN DEN 

LEBENDIGEN AUSTAISCH 
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ZWISCHEN LIEBENDEN, die die 

Freude des Glückskindes erst 

wieder empfangen müssen, um 

diese in sich selbst zu spüren UND 

DAS VERTRAUEN AUFBAUEND, 

sich all das zu trauen, WAS DAS 

INNERE KIND TUN MAG! Alles 

das war komplett verloren und 

schien nie mehr aufzutauchen. 

DAS WAR IM GRUNDE 

LOGISCH, denn wenn SEIN KIND 

die einzige Tochter war und bleibt, 

DIE DIESEN 

GLÜCKSKINDZAUBER wieder 

zur Erde geben konnte und kann, 

DAMIT DIESE NATÜRLICHE 

FREUDE wieder zwischen den 

Seelen fließt UND MAN DIESE 

AUF „Komplettaus“ stellt, konnte 

nichts mehr heilen oder besser 

werden! NUN SEHEN WIR NACH 

UND NACH WAHRHEIT und 
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können für andete immer nur 

hoffen, DASS MAN UNSERE 

HEILIGEN BÜCHER NUTZT und 

nie mehr beschmutzt, in dem man 

einfach das copyright austauscht 

UND DIESE VERKAUFT oder 

indem man unerlaubterweise 

ABSOLUTE WAHRHEITEN mit 

Lügen mischt oder sich ÜBER 

DIESE ABSOLUTE WAHRHEIT 

WIEDER ZU ERHEBEN 

BEGINNT: Öffentlich ist öffentlich 

UND WAS BEKANNT IST, wird 

verwendet: PRIVATE 

ATHMOSPHÄRE GIBT ES AUF 

DER ERDE MIT MENSCHEN 

NUR NOCH! Und was das bedeutet 

UND WAS DAS SYSTEM 

FODERT, ist nun hinlänglich und 

länderübergreifend gewusst. WER 

HAT DAS NUR ANGEFANGEN, 

dass man sich über DIE ARBEIT 
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anderer GELD ANEIGNET und 

sich frecherweise dann noch über 

diese lustig macht? 

NICHTSAHNEND tut man weiter, 

als wäre eben nichts geschehen. 

UND EBEN IST EBEN DOCH 

ETWAS GESCHEHEN! Niemand 

hilft mehr dort, wo man stets DIE 

SCHWELLE DES EDLEN 

übertreten hat, UM DAS 

GEGENTEIL ZU BEHAUPTEN 

UND ZU TUN! Dafür haben wir 

UNSERE LEBEN nicht gelassen, 

DASS UNSER NEUES LEBEN 

WIEDER BESCHMUTZT WIRD 

und damit wieder MUTTER ERDE 

und der Heiligen Familie Unrecht! 

WIR WETTEN NICHT und wir 

rätseln nicht und wir spielen nicht! 

WIR HALTEN UNS AN DIE 

GANZ EINFACHEN 
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BENIMMREGELN – das für alle 

möglich, um die es immer wieder 

geht. KLEINE KREISE SIND ES 

oder nur noch EINZELPUNKTE 

und alle führen nur noch ZUR 

FINSTERNIS HIN! Menschen sind 

schon längst draußen UND 

FÜHLEN, wann es genug ist. DAS 

WAR ES SCHON LANGE! 

HABEN SIE oder hast DU heute 

schon eine Blume gesehen – eine 

Rose vielleicht? HABEN SIE ODER 

HAST DU heute schon ein Lächeln 

gehabt – EIN SCHÖNES, kein 

fieses!? HABEN SIE oder hast DU 

DICH heute schon gefreut über 

etwas – die Sonne, Regen ODER 

DAS DU LEBEN DARFST? Es ist 

wichtig derlei zu fragen, DENN 

LONJUSCHKA zeichnet ZIMMER 

UND NIMMT AN und projiziert nie 
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UND SPÜRT WAHRHEIT! Lügen 

kann Lonjuschka nicht und diese 

dreht auch nichts um oder 

verändert. SO NUR KANN SIE 

UR- und UHR-Zustände UND 

DEM LEBEN AUF DER 

GESAMTERDE folgen. ALLES 

WIRD WAHRGENOMMEN: 

INNES UND AUSSEN! Es ist kein 

Phänomen, SONDERN EIN 

ENTSTHENDES 

NATURWUNDER, was die Erde 

und die Menschheit der Zukunft 

für immer beschützen wird UND 

DIES JETZT SCHON TUT! 

WIR ALLE BRAUCHEN 

DERZEIT MEHR SCHUTZ, als 

wir es wissen können. WIR 

WISSEN, dass es so ist, DOCH 

WIR WUSSTEN NICHT, wovor wir 

uns alles zu schützen hätten und 
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wer uns beschützen kann! MAN 

LIESS UND AN SO VIELES 

GLAUBEN und UNS BLIEB der 

Glücksklee – etwas SPONTAN 

GEGEBENES von Mutter Erde und 

doch etwas, was daraus entstehen 

durfte, WAS AUCH ANDERE AN 

DAS ERINNERT, was eine 

spontane Gabe ist – EIN MOMENT 

FREUDE, von dem an sich DAS 

WUNDER LEBEN IN UNS UND 

UM UNS SICHBAR 

AUSBREITET! Und so war es 

damals, BIS ANDERE DIESEN 

WEG BESCHMUTZTEN und 

etwas ganz Fatales und 

Erschreckendes entstand. DAS 

WAR NICHTS, was Ines oder Ines 

Evalonja zu verantworten hat 

ODER MUTTER ERDE! Das sind 

all die „KLEINEN“, die so gern 

„GROSS“ sein wollten und dabei 
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vergessen hatten, DASS ES AUF 

DEM WEG DER 

GLÜCKSZENTRALE STETS 

NUR UM DIE ERINNERUNG 

GING an unser Menschsein als 

Kind UND DIESER WEG 

MUSSTE ERST WERDEN und 

dieses Werden hört nie auf! DAHER 

BRAUCHEN WIR UNS bei 

niemanden entschuldigen UND 

NEHMEN AUCH KEINE 

SCHULDANGEBOTE MEHR AN! 

WIR und Ines Evalonja haben MIT 

INES DONATH, die ja ein und 

derselbe Mensch ist, VIEL 

GELERNT! Wir haben DAS 

MEISTE GUTE GETAN und daher 

ist AUF DEM HIMMELSKONTO 

(Das hat Mutter Erde uns 

geschenkt diesen Blick!) für die 

FAMILIE ANDERS ein kräftiges 

PLUS angewachsen UND ES 
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BESTEHT VIEL PLATZ FÜR ALL 

DAS, was man uns nicht 

weitergeleitet hat!)     

Wir waren stets anders UND DAS 

MOCHTE MAN AUCH SEIN und 

nahm gern alles in Anspruch, was 

es zu zu nehmen gab. UND WAS 

MAN SO ALLES VIA 

„GESCHENKVERGABE“ in 

Anspruch nahm – inkl. unserem 

Körper, UND DAS IST BEKANNT 

PER ZEITGENAUER DOKU! – 

IST EINE ABSOLUTE GEFAHR. 

EIN STRAFMASS für soetwas 

könnte keiner erfinden, DAHER 

BLEIBT NUR DAS LEBEN FÜR 

MENSCHEN und der Tod für 

Unmenschen. UND DOCH IST 

MUTTER ERDE BARMHERZIG – 

das wurde ja gern als GAG 

benutzt, wenn man manche SO 
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RICHTIG LEIDEN LIESS MIT 

HOFFNUNG AUF VIELLEICHT 

HILFE – denn niemand muss 

durch Liebe leiden. ES GAB VIEL 

ZU WENIG LIEBE UND NUN 

GIBT ES MEHR UND MEHR. Das 

bedeutet, DIE ERDE UND 

MENSCHEN lassen niemanden 

unnötig leiden UND ERLÖSEN 

DORT, wo man nicht mehr 

ALLEIN LEBEN KANN ODER 

DARF! Dann kommt dieser ewige 

Frieden von ganz allein! ES IST 

UNNÖTIG NACH FLÄCHEN FÜR 

RIESENGRÄBER AUSSCHAU 

ZU HALTEN oder Bäume mit 

Nummern zu markieren FÜR 

GRABSTÄTTEN! Es geht viel 

einfacher GEMÄSS SARS-

STATUT! Dort, wo sie einschlafen, 

lässt man sie, DENN DORT WILL 

EH NIEMAND WOHNEN! Das ist 
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kein Witz, SONDERN 

TATSACHENBERICHT! 

Wir kommen noch ein wenig zu 

dem feinen Buch „LIESELOTTE 

UND IHR RITTER“, in dem schon 

von 1928 in der Weise berichtet 

wird, wie es auch heute noch ist. 

DOCH BLEIBT ES NICHT SO, da 

nun wieder Menschen leben UND 

MIT DER ERDE DAS ZU TUN IM 

STANDES SIND, was schon lange 

so möglich gewesen wäre. DOCH 

WENN DIE LIEBE NICHT ALLES 

UND DAS WICHTIGSTE IST, 

begreift man nicht die Kostbarkeit 

DES LÄCHELNS EINES 

MENSCHENKINDES und das 

diese ein DER MENSCHENSEELE 

ENTSPRECHENDES ZUHAUSE 

BRAUCHEN in einem lieblichen 

Gartenareal, WELCHES vIEL 
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GRÖSSER SEIN MUSS, als ein 

Schrebergärtchen! 

„Es gibt leider viel gößere Sorgen 

von jener Art, die die Kehle würgen 

und die Seele tiefer in den Staub 

ziehen. Es sind die Sorgen der 

nackten Lebensnot, die Sorgen des 

Erwerbensoder vielmehr des 

mangelnden Erwerbens.“ 

Schauen wir uns an, WAS VON 

DER ERDE ÜBRIG IST ALS 

NATURWUNDER! 88 Jahre sind 

es, die seit diesen Zeilen vergangen 

sind – EIN MENSCHENLEBEN? 

OH NEIN, eben nicht! ES GEHT 

UND GING UM 

UNSTERBLICHKEIT von Erde 

und Menschheit! Und jeder Baum, 

jede Blume, jedes fleckchen Erde, wo 

nichts mehr wachsen kann, IST 

WICHTIGER ALS KIES, 
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PFLASTERSTEINE und 

HÄUSER! Es wurde und wird 

gewusst, DOCH WEN KÜMMERT 

ES, wenn man in einer der 

vornehmsten Gegenden und 

VORZEIGEWOHNPARKS wohnt? 

LEBEN TUT NIEMAND, der 

aufgrund von ERWERB und 

WEITERVERÄUSSERUNG sich 

selbst mehr gönnt als anderen und 

andere arbeiten lässt im guten 

Glaueben und diese dann 

SCHEINBAR FREIWILLIG kurz 

vor Fertigstellung oder kurz 

danach DAS PROJEKT oder den 

Garten ODER DAS 

LEBENSWERK abgeben lässt…! 

Und immer haben wir etwas zur 

Ansicht, UM DURCH 

SELBSTÜBERZEUGUNG die 

stets selbe Wahrheit zu finden, DIE 

ES SCHON ZU DDR-ZEITEN 
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GAB – auch für Kinderreiche und 

auch auf dem Plossen und auch für 

VATI OTTO UND DESSEN 

SÖHNE! Eigenleistung für eine 

neue Wohnung war gefordert. Da 

lässt man dann antanzen. EIN 

KNOCHENJOB DIE BASIS FÜRS 

WOHNEN ZU BRINGEN und 

Stein auf STEIN oder 

BETONPLATTE auf 

BETONPLATTE… 

ASBESTVERPESTUNG war eine 

Lüge, GENAUSO WIE 

AMALGAM! Es war nur immer 

wieder DER MARSCHBEFEHL,um 

Gelder zu erhalten für 

HANDLUNGEN, die man lieber nie 

angefangen hätte! VATI UND DIE 

JUNGS waren nie die Grössten und 

dennoch liegt es in unserer Familie 

IN DER LIEBE BEGRÜNDET, dass 

wir uns nie scheuten, 
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ANZUPACKEN, wenn es nötig 

oder wichtig war. DOCH DIE 

SEELE SPRICHT EINE ANDERE 

SPRACHE, denn da geht es stets 

nur UM GERECHTIGKEIT UND 

GESUNDHEIT UND LEBEN FÜR 

ALLE! So war viel GETAN und 

dann ließ man Mutti sagen: WIR 

ZIEHEN LIEBER NICHT UM! Und 

alles war umsonst für die Einen 

UND ANDERE, die lieber andere 

tun ließen, ERHIELTEN EINE 

WOHNUNG OHNE SELBST 

DIESE STUNDEN ARBEITEN ZU 

MÜSSEN! Man hat nie mit dieser 

Masche aufgehört UND ES IST 

NOCH IMMER DAS GETANE, was 

noch immer DAS 

HIMMELSKONTO ANSTEIGEN 

LÄSST! Es gab sogar RICHTIG 

GEWOLLTEN STREIT – doch über 

den schrieben wir schon. WIE ES 
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IST FÜR ELTERN, wenn der Sohn 

sich verabschiedet, weil er wegen des 

UNMUTS DER 

SCHWIEGERTOCHTER und 

somit seiner ihm zugedachten Frau 

(OBWOHL ER EINE NETTE 

HATTE und mit dieser einen Sohn 

schon.), deren Meinung einnehmen 

musste, ohne Chanc es anders zu 

sehen? WIR WISSEN ES IMMER 

MEHR und wissen auch, dass es 

um VIEL ZU VIEL VON DERLEI 

UNGEERCHTIGKEITEN GING 

UND GEHT, die die 

GESAMTDEUTSCHE SEELE 

betrifft – denken wir an 

„DEUTSCHLAND EIN 

WINTERMÄRCHEN“ und dass es 

in Europa mal immer Frühling war 

MIT DEM BESTEN OBST und den 

herrlichsten Blumen und 

Landschaften, VON DENEN MAN 
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DERZEIT NUR TRÄUMEN 

KANN! Und doch ist es kein 

Traum! WIR KLAGEN NICHT AN, 

sondern erlösen alle VON LÜGEN 

UND SCHMIERGELDER UND 

ANEIGNUNGEN, die stets 

Diebstahl waren und DIE KÖRPER 

UND LEBEN anderer zerstörten! 

MARIO LIESS MAN EIN HAUS 

BAUEN, bevor dieser ausreisen 

musste – DER SCHWESTER 

HINTERHER! In dessen Beruf 

findet er Arbeit UND BELIEFERT 

UNS MI ADRESSDATEN! Und 

noch vor dem gewussten Termin der 

Maueröffnung (DENN NACHHER 

WÄREN SIE NICHT MEHR 

WEGGEZOGEN, denn wozu 

weggehen von einem beliebten 

Wohndomizil, wenn man dann im 

Osten dasselbe hat wie im 
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Westen!?) ließ man sie mit ein 

bischen Porzellan und Geld 

losziehen. DER KLEINE AXEL MIT 

RUCKSACK und einem Teddy in 

ein FLÜCHTLINSGLAGER! Man 

liess die Ostler nie fühlen oder 

wissen, WAS DEREN KLARER 

VERSTAND GESAGT HAT! 

Absolute 

GEDANKENÜBERNAHME UND -

übergabe! EINE FATALE 

SITUATION, weil die meisten Leute 

immer noch in diesem 

DUALsystem festhängen und hat 

man sich nie mit etwas anderem 

beschäftigem dürfen, BESTEHT 

KAUM CHANCE, über diese LINIE 

ZU KOMMEN und doch tun wir 

alles! UND EIN GENOSSE 

ERHIELT DIESES HAUS mit dem 

besten Ausblik über das Land. IST 

DAS RICHTIG? Ist es richtig ,dass 
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der andere 

DOPPELHAUSHÄLFTENEIGENT

ÜMER als Brigadier Volkseigene 

Materialien verbaute und 

BETRIEBANGEHÖRIGE dort 

Arbeitszeit verrichten ließ, die doch 

von der Allegemeinheit bezahlt 

UND FÜR DIE ALLGEMEINHEIT 

gedacht war! 

WOHNUNGSMIETEN VON 26 

DM waren etwas Feines – doch 

dafür wohnte man in RUINEN, die 

der Seele nie guttaten UND AUS 

DEM KELLER IN DIE BEIDEN 

OBERSTEN STOCKWERKE 

KOHLEN schleppen, um die 

BUDEN heilwegs warm zu 

bekommen, IST FÜR NICHT SO 

GROSSE und KRÄFTIGE nicht so 

einfach. GEGENÜBER DIE SED-

ZENTRALE… ist das Zufall, 

wenn wir nun wissen, WER INES 
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EVALONJA IST und wofür sie 

geboren ist? ES GEHT UM DIE 

ERDE UND DAS SCHICKSAL 

DER MENSCHHEIT, die sich auf 

Europa konzentrieren lässt. DOCH 

DIE, die es sich auf Kosten anderer 

AM BESTEN GEHEN LIESSEN, 

möchten wir verzichten. DENN 

DIESE MÜSSEN DAS 

PROGRAMM AUCH STUDIEREN 

und so müssen diese eben diesen 

PER PROGRAMM ANDEREN 

ZUGEDACHTEN WEG zumindest 

gedanklich einmal durchgehen. 

DENN: Die Feinsinnigen und 

guten Menschen BRAUCHEN 

ZUERST DIE ORTSCHAFTEN, 

wo diese mit MUTTER ERDE IST 

KONTAKT UND AUSTAUSCH 

GEHEN KÖNNEN! Das ist 

bestimmt nachvollziehbar. IHR 

DURFTEN EUCH NUN ALL DIE 
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JAHRE AUSRUHEN, wo anderen 

keine Ruhe gegönnt wurde UND 

GEMÄSS DER 

UMKEHRREGELUNG (siehe 

Karma) geht es nun anders herum. 

SO HATTE MAN SICH DAS 

AUSGEDACHT – jedoch gab es 

diese UMKEHR NIE WIRKLICH ! 

Man sprach davon, dass nach er 

Wiedergeburt dann das andere 

Leben kommt. DOCH NUN 

WISSEN WIR, es kommt kein 

anderes mehr – JETZT UND DANN 

schauen wir weiter. JETZT LEBEN 

WIR SCHON ALS MENSCHEN 

UND TUN UNSERE 

MENSCHENPFLICHT, um Mutter 

Erde zu helfen und so allen 

Menschen! MENSCHEN WERDEN 

NIE MEHR AUSRANGIERT wie 

Müll oder Flaschen oder Alte 

Kleider, SONDERN 
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WERTGESCHÄTZT FÜR DAS 

TUN für die Allegemeinheit! (ACH 

RÜCKWIRKEND NOCH!) 

DIE VERGANGENHEIT IST NUN 

STETS PRÄSENT. Das muss so 

sein, um MUTTER ERDES SEELE 

ZU ENTLASTEN, denn diese 

duldet keine Ungerechtigkeit UND 

WIE IHR GEHT ES IM GRUNDE 

ALLEN OSTLERN und 

WESTLERN! Der stete Unfrieden 

wude geschürt UND WAR 

DENNOCH AUCH 

NATÜRLICHER URSACHE. Denn 

LEID und URSACHE und deren 

Wirkungsweisen mussten erkannt 

werden, DAMIT HILFE UND 

HEILUNG NUN ZUM ENDE 

GEBRACHT WERDEN und damit 

alle Hilfeversuche und 
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HEILUNGSPROJEKTE und 

HILFSBEDÜRFTIGENHÄUSER!   

LEBEN IST NICHT NICHT 

LEBEN! Alle hatten jedoch nur ein 

NICHTLEBEN! Denn ohne Liebe 

konnte noch nie jemand glücklich 

werden oder bleiben. MIT 

FALSCHEN PARTNERN und 

Bednigungen, die ALLES LEBEN 

AUSLÖSCHEN, ist Glück nicht 

möglich! ALLES JE 

ABGEMESSENE oder Gezählte 

war und bleibt TÖTLICH und 

UNSINNIG und BLAMABEL! 

WIR MACHEN DIE SORGEN 

KLEINER UND KLEINER, wenn 

uns das Einfache reicht und die 

Freude des Kindes überhand 

nimmt: GEMEINSAME ZEIT und 

die ohne Plan und dort, wo es 

immer solcherlei Überaschungen 
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gibt, die berührend und 

unvorhersehbar sind: IN DER 

NATUR! 

ES IST UND BLEIBT EINFACH! 

Es gibt die Erde und diese 

VEREINT UNSERE 

INDIVIDUELLEN SEELEN IN 

IHRER EIGENEN! DIE SONNE ist 

der Zentrale GLÜCKSPUNKT 

ausserhalb, dessen Energie etwas 

ist, WS WIR FÜHLEND WISSEN, 

was jedoch nur DER SEELE 

MÖGLICH IST ZU BEGREIFEN! 

Wir Menschen brauchen im Grunde 

kaum etwas für unser Glück UND 

MUSSTEN UNS DOCH AUF DAS 

ALLES BESINNEN, damit es 

wieder allen Menschen wohlergeht! 

SO HAT DIE SEELE NICHT 

SORGE, dass es besser geht, 

JEDOCH DIE, DIE DIE TECHNIK 
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ÜBE DIE ERDE BRACHTEN UND 

IMMER MEHR BRAUCHTEN, um 

die gezüchteten Kinder SATT UND 

FROH ZU STIMMEN, sehr wohl. 

WIR WISSEN IM GRUNDE 

ALLES und doch braucht es nicht 

mehr alles Schlechte von früher. 

WIR MÜSSEN NUR ZEIGEN, 

dass wir wissen, wenn es gewisse 

Leute weiterhin darauf anlegen, 

DIE ZU FALL ZU BRINGEN, 

durch die diese selbst schon zu 

BESCHENKTEN UND 

BEGÜNSTIGTEN WURDEN UND 

DASS DIE SPITZEL gefunden 

und NICHT MEHR SCHÄDIGEND 

GEMACHT WERDEN! 

WIR BRAUCHEN UNSERE 

RUHE FÜR DIESE 

PRÄZISIONSARBEIT, um die 

Erde wieder in den 
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UNGEFASSTEN UND NICHT 

ROUTIERENDEN ZUSTAND ZU 

BRINGEN und so eben noch viel 

mehr Ruhe und GUTES, um wieder 

FÜR VOLLKOMMENE 

HARMONEI SORGEN ZU 

KÖNNEN, damit für alle 

Menschen nie mehr ein 

STÄUBCHEN SORGE übrig 

bleiben wird. NUR MENSCHEN 

KÖNNEN DAS, keine Computer, 

Maschinen ODER IN 

DENKSTRUKTUREN 

GEFANGENE oder alte, senile 

Genossen und VERTRETER 

ALTER GARDEN UND CLUBS 

UND VEREINE UND 

SEILSCHAFTEN UND 

KAMERADSCHAFTEN UND 

ARMEEN UND BRIGADEN und 

KLASSEN und 

RASSENVERTRETUNGEN…. 
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(UM WIEDER NUR EINIGES ZU 

NENNEN, worum es geht. NICHTS 

ALTES KANN HELFEN – nur 

komplette Gedankenfreiheit UND 

ALLES NATÜRLICHE durch die 

Verbundenheit MIT DER 

EINZIGEN MUTTER FÜR 

MENSCH UND TIER: MUTTER 

ERDE!) 

Im VERBUND DER 

KLEINGÄRTNER, wo auch Mutti 

von der kleinen Rente 

JAHRESPACHT und Nebenkosten 

zahlen muss, gibt es so ein 

Phänomen, wo man Jemanden 

ACKERN LÄSST… wer weiss, wer 

diesen GRÖSSTEN GARTEN 

VON ALLEN übernehmen mag. ES 

SIEHT NACH PLANUNG AUS 

und Gedanken können übertragen 

werden UND AUCH DAS 
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LEADERSHIPverfahren erkannt, 

zu bestimmten LIEFERFIRMEN 

und EINKAUFSFAHRTEN! 

Ausgrabungen für KIESLADUNG 

– ein Weg! Man kann es vom 

LUFTRAUM AUS 

BEOBACHTEN… und wir bleiben 

gespannt. SCHÖN IST SOETWAS 

SO UND SO NIE…! Nur Mutter 

Erde weiß, was WIRKLICH 

SCHÖN IST und vor allem DER 

GESUNDHEIT DIENLICH! Derlei 

Arbeiten sind UNGESUND und 

auch KIES IST SCHWER – zu 

schwer für Mutter Erde! NICHT 

IMMER MEHR 

HERAUSBACGGERN und auf die 

Erde kippen – ES BRAUCHT 

STATIKDENKEN FÜR DIE 

GESAMTERDE, sonst könnten 

bald GANZE STÄDTE in den 

Boden hineinbrechen UND WER 
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WEISS, ob sich nicht die LAVA 

unter den Vulkanen längst einen 

anderen Weg bahnt UND STATT 

WASSER BALD NUR NOCH 

GLUT DA WÄRE?  

WER kennt sich aus mit dem 

EINSTIGEN HEILIGEN LAND 

ERDE und wer wagt sich weiterhin 

zu sagen: ALLES GESCHEHE 

NACH MEINEM WILLE, ganz 

egal, wie es anderen geht und ohne 

DETAILS ZU WISSEN, 

Falschaussagen zu generieren UND 

LÜGEN ÜBER ANGESEHENE 

MENSCHEN ZU VERBREITEN? 

WO LEBEN WIR? Stets nur in der 

Natur! Und das ist es, was immer 

wichtiger und wesentlicher wird! 

SO GEHEN WIR NUN JETZT 

AUCH WIEDER HINAUS – so 
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natürlich, wie wir nun eben jetzt 

aussehen: OHNE SCHMINKE, ohne 

Friseur und ohne neue Kleidung. 

WIR HABEN VIEL 

ERINNERUNGSVERMÖGEN 

durch die Mutterseele und sind 

gespannt, was sich nun heute 

wieder alles erlösen darf UND WER 

UNS GESANDT WIRD als Bild in 

den Kopf oder PER ALARM oder in 

den Weg! 

WUSSTET IHR, dass man 

TISCHE aufnehmen kann UND 

DORT WAHLWEISE verschiedene 

Leute hinsetzen lässt UND 

DADURCH in verschiedene 

VERHALTENSMUSTER oder 

STERBEABLÄUFE oder 

KLIENTELKREISE eingebunden 

wurde und wird, UM DEN RUF ZU 

SCHÄDIGEN? DA REICHEN 
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AUCH GEWOLLTE 

MOMENTAUFNAHMEN, wenn 

man irgendwo vorbeiläuft ODER 

KURZ INNEHALTEN MUSS oder 

angehalten wird. RUFE AUS 

AUTOS SIND AUCH BELIEBT, 

um auf etwas oder jemanden 

aufmerksam zu machen. 

HIMMELBLAU ist nicht stets gut 

oder förderlich! WERDET EUCH 

BEWUSST, was die Welt ist und 

dass diese UNTERGEHT und seid 

eingeladen, DIE ERDE 

KENNENZULERNEN und deren 

Angebot an alle Menschen! ES IST 

WESENTLICH WICHTIGER 

ANZUSEHEN, als durch Gerede 

und nur scheinbar Richtiges ODER 

VIELLEICHT MÖGLICHES ein 

wenig Zeit zu erhalten bei oder für 

andere, UM SICH NICHT EINSAM 

ZU FÜHLEN und damit der 
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schlimmsten ILLUSION DER 

JETZIGEN GENERANTIONEN 

anheim gefallen zu sein. 

HOFFENTLICH BLEIBEN SIE 

NICHT! 

Wir freuen uns, vielen behilflich zu 

bleiben, IN UNSERER ANDEREN 

ART MIT ETWAS UMZUGEHEN! 

Es gibt viele, die nur deshalb nicht 

mehr froh waren, WEIL NIEMAND 

MEHR VERTRAUEN KONNTE, 

dass es noch Gerechtigkeit gibt und 

WIRKLICH EHRLICHE UND 

LIEBEVOLLE MENSCHEN! Und 

nichts verstehen WIR BESSER 

UND MEHR, als genau das… nach 

all den FINDUNGEN und 

FINDERN und NIE MEHR 

SUCHENDEN! 

BLEIBEN WIR DER ERDE TREU 

UND DER LIEBE ALS ZIEL und 
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sich ergebendem Weg. SO 

KOMMEN WIR GEMEINSAM 

VORAN und wir erkennen, wie 

schnell sich etwas zu ändern 

vermag, WENN… DIE LIEBE 

SIEGT! 

Es ist 18 Uhr und wir sind von 

unserem heutigen Spaziergang 

wieder da. HEUTE MACHEN WIR 

ES EINMAL GANZ ANDERS 

und gehen nicht noch einmal 

hinaus. WIR TUN NICHT SO, als 

ob wir IMMER ALLES ÄHNLICH 

oder gleich machen müssten, denn 

dann stünden wir UND DER 

ENTWICKLUNG DER ERDE und 

so allen anderen Menschen im 

Weg. DAS DÜRFEN WIR NICHT! 

DIE WELT ist das was sie ist UND 

DIE ERDE UND DEREN 

LEBENSORDNUNG IN LIEBE 
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IST. BEIDES SCHLIESST 

EINANDER ABSOLUT AUS! Die 

WELT begann erst ab einem 

bestimmten Punkt zu wirken, 

NEHMEN WIR RUHIG DIESEN 

GOLDENEN PUNKT, um diese 

eine ganz spezielle (MAN KANN 

AUCH SAGEN: berühmte) 

Buchreihe noch einmal 

hervorzuheben „UND PLÖTZLICH 

WAR DA DIESER PUNK“, von 

dem ab sich etwas auf der Erde 

entwickelte, WAS 

UNKONTROLLIERBAR LEBEN 

AUSLÖSCHTE, weil man ein 

ganz bestimmtes Mädchen MIT 

EINEM GANZ BESONDEREN 

DUFT und einer ganz besonderen 

Ausstrahlung HABEN WOLLTE 

und sich doch nicht traute, es zu 

berühren: EINMAL WENIGSTENS 

SEHEN, nur das?! Und so hat sich 
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DIE WELTGESCHICHTE 

GESCHRIEBEN und doch 

gleichzeitig DIE 

ERDGESCHICHTE! Und diese 

beiden sind nicht einmal 

PARALLEL oder ANDERS 

GLEICHFÖRMIG, ja sie haben auch 

ABSOLUT UNGLEICHE 

WIRKUNGEN. Die Welt wirkt 

durch MECHNISMEN und 

PRINZIPIEN und GESETZE und 

vielerlei UNSINNIGKEITEN mehr. 

DIE ERDE UND DAS LEBEN ist 

ganz anders. WIE ANDERS kann 

niemand beschreiben oder 

herausfinden! MAN KANN NUR 

IM LEBEN SEIN oder ganz 

draußen! DAS LEBEN IST 

ALLEM NAH, jedoch nur im Leben 

drin. DAS IST WICHTIG ZU 

BEACHTEN – auch in Hinblick 

AUF STEINE und SAND und dass 
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das NICHTS MIT LEBEN UND 

LIEBE ZU TUN HABEN KANN!  

Wir haben etwas mitgebracht für 

Mutti – ÜBERRASCHEND, denn 

nur so wird man wieder 

GLÜCKSKIND! Gib, worüber du 

dich selbst freust, DASS WAR 

IMMER UNSER WEG. So waren 

dies auch Gelegenheiten mit uns zu 

sein. DER KNACKPUNKT WAR 

NUR STETS: Man wollte uns 

besitzen UND DAS KENNT DIE 

LIEBE NICHT, denn wir wurden 

bereits schon besessen und das 

führte DIE ERDE INS UNGLÜCK 

und deshalb stehen wir DAFÜR NIE 

MEHR ZUR VERFÜGUNG! Wir 

sind nicht Versprochene oder 

LOSGELASSENE… WIR SIND 

STETS DAS GEGENTEIL VON 

ALLEM, was das Staatensystem 
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wollte und machte. DAHER SIND 

WIR STETS AUCH IN DER 

ÜBERZAHL und freuen uns über 

unsere Begegnungen und die 

daraus erfolgenden schönen 

Gedanken, die der 

GESAMTMENSCHHEITSSEELE 

HELFEN, alles zu erlösen, was uns 

aus der Welt gesandt NUR NOCH 

SCHEREREIEN BESCHERTE! 

Doch die Bescherung unseres 

EINZIGEN ANERKANNTEN 

FESTES WEIHNACHTEN ist stets 

nur FREUDE FÜR KINDER UND 

ELTERN, denn schon die 

Vorbereitung brachten diese UND 

DAS SCHÖNSTE WAREN die 

ruhigen Kinder, die stets DIESES 

LÄCHELN AUSSTRAHLEN: Und 

darauf freuten wir und und tun es 

noch immer. WIR MÖCHTEN 

DIESE KINDER SEIN und doch 
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auch diese Eltern werden UND 

WISSEN DOCH, dass diese Eltern 

im WIRKLICHEN SINN FÜR DEN 

GARTEN EDEN immer nur Sonne 

und Erde waren und bleiben! 

So sagte Mutti, dass sie unseren 

Lieblingsbäcker kenne und dass 

das Mitgebrachte eine Lerche sei. 

DOCH WIR WISSEN, dass Muttis 

Programm UNS STUDIERT UND 

VERFOLGT und immer etwas 

aussagt, von dem wir glauben 

sollten, SIE KANN GEDANKEN 

LesEN! Das ist DAS 

OSTBLOCKPROGRAMM, dass 

welches auch IVICA PROKIC und 

BRACO HATTEN (BRACO 

vielleicht immer noch?!) und so 

auch Nostradamus und andere 

„Propheten“ und letztlich alle DIE 

ALLES MATERIELL 
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MEGNETISCHE über das 

Wertvollste und Schönste stellten: 

WAHRE LIEBE UND DIESE 

SANFTEN BERÜHRUNGEN MIT 

DEM LEBEN, in dem die 

Partnerwahl bereits VON 

UNSERER MUTTER ERDE 

vorbereitet ist und dieser stellt man 

sich nun besser NIE MEHR IN DEN 

WEG! 

Am WEGESRAND entdeckten wir 

ein kleines ERDENWUNDER! Es 

gibt diese Art von Klee, deren 

Blätter wie Herzen aussehen. ES 

GIBT KAUM DIE CHANCE EINES 

MIT VIER BLÄTTERN ZU 

FINDEN! Wir sahen heute EINES 

NUR! Es waren 3 Blätter UND EIN 

WINZIGES WUCHS IN DER 

MITTE… DIE HIMMLISCHE 

MUTTER UND DER TRÄUMER 
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UND DER BRUDER  (SEINE 

KLEINE VON EINST) VON INES 

oder Ines Evalonja oder Inès UND 

SIE MIT LONJUSCHKA ALS 

EINS (Denn noch ist Lonjuschka ja 

nur die Seele die noch EINS IST 

NUR MIT IHR – so wie DIE REINE 

MARIA MIT DEM KIND, die erst in 

einer Zukunft, die noch kommt, 

DIESEN EINEN EMPFÄNGT, der 

weiss und fühlt wie sie UND DER 

SIE BESCHÜTZT MIT DER 

NATUR VOR ALLEN GEFAHREN 

UND DER SIE VEREHRT, wie 

Bruder und Vater…!)in der Mitte! 

UND SO WÄREN WIR EINMAL 

RÜCKBLICKEND SPONTAN beim 

Stein mit dem aufgemalten 

Glücksklee und DER KLEINEN 

ELFE IN DER MITTE MIT BLUME 

ALS EVALONJA (Hat es viel 

Gewinn gebracht, DEN FREUND 
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AUS ITALIEN ZU 

KONTAKTIEREN und die 

geliebten ELFENKETTEN 

WEITERZULIEFERN? WIE VIELE 

GELDEINGÄNGE GAB ES NOCH 

AUF DEM PAYPALKONTO, dass 

plötzlich ein neues Passwort hatte 

(EMAIL-ADRESSE plus Passwort 

– wenn man im Vertrauen EINES 

genannt bekam, hatte man oft 

Glück, dass dieses oft Verwendung 

fand UND BINGO… Es fiel nie auf. 

DOCH FEHLANZEIGE – auch für 

ebay und Hundenarr34! ES 

VERÄNDERT SICH IN DER 

WELT RASANT VIELES, doch für 

Alles FEHLTE DEM HERREN 

GEDULD UND 

FINGERSPITZENGEFÜHL und so 

eben auch ALLES ANDERE, 

worum es überall auf Erden geht, 
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WENN ES HEISST: Achtung 

Corona-VIRUS!  

WIR OFT IN DER 

WELTGESCHICHTE, hat man 

Menschen betrogen und DIESE 

ANGELOGEN ODER NICHTS 

GESAGT? Wie oft hat man sich 

geschämt UND IMMER NOCH 

NICHTS GESAGT? Wie oft erhielt 

man Gelegenheit, SICH ZU 

OUTEN UND DOCH EHRLICH ZU 

SEIN UND ES BLEIBEN ZU 

LASSEN, was zu nichts Guten 

führen kann? WIE OFT, LIESS 

MAN MENSCHEN SAGEN: 

Lassen wir es gut sein. Wir 

kommen auch so klar? Wie oft hat 

man GESTOHLEN UND 

MISSBRAUCHT und hin- oder 

weggeschaut ODER HIN- UND 

WEGSEHEN LASSEN? Es ist 
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NICHTS EGAL IN LIEBE und 

wenn CORONA GELÖSCHT 

BLEIBT, wird die Erde wieder 

strahlend schön und Menschen 

auch UND DIE LEINENFÜHRUNG 

und das Hinlegen dieser wird 

aufhöden da zu sein und so auch 

an Menschen gebundende HUNDE! 

Es ist auf der Erde etwas, WAS 

DRINGEND SCHULD UND 

SÜHNE BEDARF – die 

ERBSÜNDE, die mit dem 

PSYCHOPROGRAMM VON 

AMERIKA, welches den Weg nach 

Europa nahm UND IN 

DEUTSCHALND BEI DEN 

WIRKLICH KLEINEN MÄNNERN 

den Höhepunkt der 

Geschmacklosigkeit und 

Gewalttaten bekam! EINER IST 

GEFASST – der Schlimmste von 
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allen: DER TODESENGEL MIT 

DEM HANDY und einer Nummer 

die EINER FRAU GEHÖRTE, die 

allen mochten UND DANK IHM 

ZUETWAS WERDEN LIESSEN, 

was was uns ZU UNSERER 

HIMMLISCHEN MUTTER UND 

DEREN SCHLIMMEM Ruf führte 

und das, obwohl diese fein und rein 

schlief – WARTEND, DASS DIE 

FINSERNIS VORBEI IST und ihr 

Mann sie wecken würde… Es ist 

eine HEILUNG FÜR UNS ALLE – 

Tränen fließen FÜR SIE UND IHN! 

WAS HAT MAN EUCH nur 

angetan – EUCH UND EURER 

BESONDEREN und nie 

endetenden Liebe! WIR 

WUSSTEN, es würde dauern, bis 

die Seele AN DIESEN 

WUNDESTEN PUNKT KOMMT 

und wir wussten, DAS WIR 
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VORBERITET WERDEN 

MÜSSEN, um den Schmerz und 

al die UNGERECHTIGKEIT 

AUSHALTEN ZU KÖNNEN! Wie 

viele STRAFTÄTER sind flüchtig 

und wie viele ließ man freiwillig 

flüchten, UM SIE DANDN DOCH 

WIEDER AUFZUGREIFEN UND 

AUSZULIEFERN? WIE VIELE 

HABT IHR VERSCHARRT und 

wie viele bei euch aufbewahrt? WAS 

NICHT MEHR LEBT, kann nicht 

wiederbelebt werden UND 

ZERSTÖRTE SCHÖNHEITUND 

LIEBE IST DEM TOD GEWEIHT! 

Dort, wo Liebe fehlt oder nie war, 

REIST MAN DIE WURZELN 

SAMT ROSE AUS – KEIN 

WIEDERSEHEN MEHR 

MÖGLICH!  
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„ATME MEIN KIND! WIR HABEN 

SIE und nun helfen ALLE 

MENSCHEN MIT, dass nie mehr 

auch nur ENEM MÄDCHEN, einem 

Jungen, einer Frau oder einem 

Mann JE MEHR LEID ODER 

SCHMERZ ZUGEFÜGT WIRD!“ 

„PAPA – kannst du noch atmen? 

MMA KOMMT WIEDER! GANZ 

BESTIMMT! Sie ist nicht tot! Bitte 

glaube daran, ich hab im Traum ihr 

Lächeln gesehen!“ Er nimmt sie in 

Gedanken in den Arm, denn auch 

von ihr kann er nur noch träumen, 

WEIL AUCH SIE HATTEN SIE 

IHM GENOMMEN! Er braucht 

keine Träume nachts und hatte am 

Tag keine mehr. DOCH SEIT 

LONJUSCHKA IHN ERREICHTE, 

erinnerten sich ihm seine einstigen 

Kräfte und IHR LÄCHELN UND 
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IHRE WORTE HALFEN IHM UND 

ANDEREN! ES WAR UNSERE 

ERDE UND ES BLÜHEN NOCH 

ROSEN un Ausserirdische gibt es 

nicht. ES IST ZEIT, sich IHR ZU 

WIDMEN, diesem noch nicht 

geborenen Kind. SIE HAT ES 

VERDIENT, DASS MAN SICH 

IHR WIDMET UND NOCH LEBT 

ETWAS. Also kann noch etwas 

werden. SIE HATTE GESAGT, bei 

ihr im RAUM wachsen aus 

Glasgfäßen einzelne 

GRASHALME und davon hat er 

noch nie gehört. DENN DAS 

LEBEN KOMMT DOCH VON 

INNEN NACH AUSSEN und 

nicht von außen nach innen. ER 

BRAUCHT FREUDE, dass wusste 

er, doch woher diese nehmen? SEIT 

SEIN LEBENSINHALT NICHT 

MEHR DA WAR und er all das 
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Ansehen musste, was man MIT 

DEM LIEBSTEN WAS ER 

HATTE, getan hatte. WUSSTE ER 

NICHTS MEHR – auch nicht, was 

man durch und mit seinem Namen 

WIEDER UND WIEDER getan 

gehabt hatte. ER HÖRTE EINMAL: 

Es wird sich alles regeln UND DAS 

ES REGELUNGEN IN EINER 

WELT GIBT, die er nicht kannte. 

NUR DIE ERDE KANNTE ER – 

ebenso, wie seine Kinder. UND 

IRDENDWANN ERINNERTE IHN 

ETWAS, dass SEINE BEIDEN 

wieder auf der Erde sind. NUR WO, 

dass hinterliess man ihm nie. EIN 

KATZ UND MAUS-SPIEL begann 

und EIN WETTLAUF MIT DER 

ZEIT! „Immer mit der Ruhe!“ hörte 

man hier und dort UND DOCH 

SCHICKTE MAN ALLE an immer 

weiter entfernte Orte UND LIESS 
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AN IMMER MEHR UNSINN 

GLAUBEN, was hilfreich sei. ER 

WUSSTE NICHTS, was böse ist 

ODER MUTWILLIGES TUN und 

so kannt er nicht WORTE, sondern 

nur das, WAS DIE NATUR IN 

ALLER STILLE IHM ERZÄHLTE 

und das war das, was ihn nur mit 

seiner Kleinen verband. ABSOLUT 

UNMÖGLICH, dass es in 

Deutschaland jemanden geben 

könnte, DIE DIE SPACHE DER 

BLUMEN VERSTEHT und 

dennoch in allen Belangen AUCH 

MITTEN IN DER WELT! Doch es 

zeigte sich, dass sich etwas zu 

bewegen begann. MAN SUCHTE 

IHN UND SIE wurde überall 

bekanntgegeben. DOCH WER 

WAR SIE und WER WAR ER? 

Und wenn SIE seine Tochter war, 

WIESO HATTE SIE SCHON 
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EINEN MANN? Fragen über 

Fragen und immer mehr erlösten 

IHN UND SEINEN SCHMERZ! 

Die Wahrheit erlöst uns nun UND 

SIE ERHÄLT ALLEN SCHMERZ 

und die Tränen aller Generationen 

– sowohl von Frauen, als auch von 

Männern, als auch von allen 

Kindern. WER PROGRAMMIERT 

SOETWAS und wieso startet es IN 

ECHTZEIT, wenn man beschlossen 

hat ODER ES BEKAM, dass man 

doch lieber nichz nach draußen 

geht? IST ES SO EIN MOMENT, 

wo ein ATTENTÄTER oder ein 

FRAUENMÖRDER in den Weg 

dieser Einen geschickt worden ist 

oder wäre? Es ist Wochenende, DA 

HABEN VIELE ZEIT ZUM 

FILMEN und für Onlineempfänge 

und HANDYNUTZUNG FÜR 

AUTOMATEN. Wir lösen 
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gemeinsam WELTGESCHICHTE 

AUF, um wieder sicher auf der Erde 

zu leben UND IN WAHRER LIEBE 

und nur noch mit denen. DIE 

VATER UND MUTTER EHREN, 

weil wir wissen, AUCH DIESE 

WURDEN SCHON VON DEN 

STAATEN BESPITZELT und 

verführt zu all dem, was man im 

Mittelalter UND BEIM TURMBAU 

ZU BABEL ein wenig IM 

SCHLIMMSTEN EXTREM zur 

Ansicht und dargestellt bekam. IN 

DER GESTALT kam der Vater 

ODER AUCH IN DER 

SCHÖNSTEN? Wer hat im 

Religionsunterricht ODER IM 

GESCHICHTSUNTERRICHT 

NICHT AUFGEPASST? Ein 

Schlüsselbund in Richtung Kopf 

der Kinder ODER KINDERN AM 

SONNTAG EINE 
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PLASTIKKNARRE IN DIE HAND 

GEGEBEN, um vor dem 

Mehrfamilienhaus an der 

HAUPTVERKEHRSSTRASSE 

etwas zu spielen und zu tun, WAS 

DAS VIRUS OFFENSICHTLICH 

MACHT! Ein zweijähriger Knirps 

ist mit diesem Grösseren (vlt 4 

Jahre) draußen UND DIESER 

SCHAUT und folgt. Das große 

Kind kann ebenso wenig KIND 

SEIN OHNE ANSAGE UND 

BEFOLGUNGEN, wie der Kleine. 

ES SIEHT AUS, wie ein Spiel, ist 

jedoch keines. ER SCHAUT NACH 

SPATZEN, die Kinder der Erde 

lieben! WONACH HÄLT ER 

AUSSCHAU, wenn er den Finger 

an den Mund hält, um zu sagen: 

„PSST, nichts sagen. SEI 

MUCKSMÄUSCHENSTILL!“ 

VERFOLGUNGEN und Überfölle 



 

974 

aus dem Hinterhalt UND 

MEHRERE HALTEN FEST und 

einer tut all das, was dieser sich 

allein nie zugetraut hätte ODER 

EINER TUT SO ALS OB ALLES 

IN ORDNUNG SEI, bis die anderen 

kommen UND ALLES 

BESONDERE KAPUTT MACHEN? 

Wie viele Varianten DES 

ABSOLUTEN PECHS UND 

SITTENVERFALLS und Tötens 

Unschuldiger gibt es inzwischen 

ODER MISSHANDLUNGEN 

SCHLIMMSTER ART, damit man 

die nie mehr erkennt, DIE MAN IM 

STILLEN BEWUNDERT HAT? 

BESITZEN und dann doch lieber 

nicht. ALLES ZUSAMMEN TUN 

und dann gemeinsm alles tun, 

DAMIT DER TOD NIE MEHR 

SCHEIDET, sondern alles 

zusammenbringt BIS ZU 
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DIESEM GOLDENEN PUNKT! 

Versuchte und VERRUCHTE – 

SÜNDENKONTEN UND 

SCHULD… da kann es kaum noch 

UNSCHULD GEBEN und der Herr 

hat sich selbst VON SCHULD 

ENTBUNDEN, bevor er alle 

SELBST ENTBUNDEN HAT… bis 

zum KAISERSCHNITT! Wie 

weiter? WAS IST DAS NÄCHSTE? 

WAS GIBT ES NEUES? Geht’s 

IHNEN GUT? Wie geht es dir? Was, 

wenn der mit dem KEKS BEI 

ZIEGRS UND DER 

SCHWARZEN MASKE, der 

nichts sagen konnte, WAS 

MORGEN IST, solch ein 

SCHWARZER MANN IST oder 

war? Was ist wohl dann, WENN 

DAS 

HIMMELFAHRTSKOMMANDO 

DOCH DIE SPUR DER 
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VERBRECHEN ganz in 

Deutschland erkennt UND 

SELBST FACEBOOK und BOD in 

den Buchhaltungen und 

PRIVATORDNERN diesen einen 

UNBEKANNTEN TROJANER 

FINDET und sich BOSSE zu 

geheimen Sitzungen treffen MIT 

DEN GUT GEWORDENEN 

MÄNNERN, die um ihr eigenes 

Leben und das ihrer KINDER 

ODER DEREN KINDER BANGEN? 

SOLANGE MAN NUR AUF SICH 

BEZOGEN IST und mit 

OHRHÖRERN die Außenwelt 

abstellt, ist die Gefahrrelevanz ins 

unermessliche gestiegen, DENN 

VIRUSSE BREITEN SICH 

UNKONTROLLIERBAR AUS und 

machen weder vor Europa noch in 

Europa halt. DIESE KOMMEN 
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PLÖTZLICH UND 

UNERWARTET BEI TAG UND 

BEI NACHT! Es gibt keinen 

erhaltbaren Menschen mehr auf der 

Erde, SAGTE EINE DER 

PROGRAMMIERUNGEN und 

wenn sich in bestimmten Häusern 

etwas bewegt oder an bestimmten 

Tagen und Uhrzeiten 

AUSSERHALB, dann WISSEN 

NUR BESTIMMTE, was zu tun 

ist! 

DAS FLAMMENDE HERZ und 

dessen Standort von JESUS UND 

MARIA wurde per COMPUTER zu 

etwas ganz Unschönem: EIN 

POCHENDES HERZ, welches das 

Gefühl für das wirkliche Herz 

abstellte. MAN KREIERTE AUCH 

WIRKLICHE HERZMASCHINEN 

und täuschte INFARKTE VOR – 



 

978 

nur so tun als ob UND WENN ES 

GESCHIEHT (DER 

HERZSTILLSTAND), wissen 

Bestimmte, was zu tun ist – 

VERFAHREN WIE ÜBLICH! Mutti 

hat genießt… ÜBERASCHUNG! 

ES STIMMT ALSO! Lonjuschka 

weiß UND LONJUSCHKA FÜHLT! 

Und wir sind froh, dass wir wieder 

SPÜREN und dass wir FÜHLEN 

und dass ROSEN und DEREN 

DÜFTE uns bestätigen, dass unser 

MENSCH DA SEIN NUN 

FRUCHTET und niemand mehr 

„ON´s“ oder „OUT`s“ senden kann, 

DENN BEI UNS KOMMT NICHTS 

MEHR AN von all den BRIEF- und 

MAILwechseln, wo man sich EIN 

STELLDICHEIN von Falscheit und 

VORGETÄUSCHTEN 

REPRESALIEN gab und gibt! 

Was, wenn es doch auffliegt? Was 
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wenn sogar DIE 

STAATSPRÄSIDENTEN „diesen 

Einen“ dem alle folgen mussten 

(OHNE DASS DIESER ES 

WUSSTE. Er wollte es – ganz 

sicher. DOCH WER WOLLTE SO 

SEIN WIE DIESER und wozu 

etwas vorgeben, wovon jeder weiss, 

das es nicht so ist?!), FINDEN 

MUSSTEN UND KOPFGELD 

aussetzten? Es ist FINSTERSTE 

NACHT IN DEUTSCHLAND und 

doch schönste Tageszeit im Ort, wo 

es EWIG WEIHNACHTEN 

BLEIBT! Hier begann das 

Schönste, was VATER UND 

TOCHTER sich hätten wünschen 

können UND UNSER WEG NACH 

HAUSE IN UNSER LEBEN führt 

uns gemeinsam hinaus aus dieser 

Stadt! DIESE EINE TOCHTER IST 

NIE MEHR ALLEIN und Millionen 
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„Nutzer“ folgten und befolgten: 

RICHTIG oder Falsch? Wahrheit 

oder Lüge? EGAL? Das meinte 

man, als man noch meinte, jeder 

dürfe Meinungen äußern und 

BRACO UND BRUNO können 

heilen und helfen. WAS FÜR EIN 

FATALES SPIEL für alles 

umfassende NICHTSKÖNNER 

UND NICHTSWISSER und 

Hassende von Männern und 

Frauen, DIE SCHÖN SIND UND 

NUR GUTES IN LIEBE TATEN 

oder tun mussten: WENN DAS 

PROGRAMM DER frei gewählten 

Staaten, zu Befehlen neigte und 

den BEFEHLIGTEN KEINE WAHL 

beließen, weil dieser eine kurze 

Moment SCHNELL 

ÜBERGANGEN UND NACHHER 

GELÖSCHT WURDE, um DEN 

FREIEN WILLEN vorzutäuschen 
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und DAS NEIN zum JA! „Du willst 

mich doch auch! Ich hab doch 

geträumt von einem Paar mit Kind 

auf einer Decke im Park!“ 

Nun ja – genug von DIESEM 

THEMA! Es gibt viel auf- und 

abzuläsen – AUCH ÜBER NACHT! 

UNSERE FENSTER SIND OFFEN 

und wenn da EIN GEDANKEN 

KÄME, der zu uns WEITERES 

LEID BRINGEN WOLLTE, geht der 

Alarm IM CHRISTUS- und 

MARIAHERZ AN und der 

Rosenkranz für Betende 

NICHTSÜNDER leuchtet 

inzwischen mit LED`s grün und 

rot oder grün und rosè! WER 

SPÜRT, WIE ES DENEN GEHT, 

die UNS vom Garten Eden her noch 

kennen ODER MUTTER ERDE 

UND DEREN SEELE? Die Qual ist 
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aus uns heraus UND TRÄNEN 

GEHEN VORBEI und es tut gut, 

MIT DENEN ZU FÜHLEN, die 

hofften und bangten UND JA 

DOCH NIE ERFAHREN 

WÜRDEN, dass sie selbst DIE 

JUNGEN, DIE ALTEN und DIE 

MITTELALTERNDEN UND DIE 

NIE ALTERNDEN SELBST in die 

Häuser brachten, WO NOCH NIE 

GUTES UND RICHTIGES 

GESCHAH? Doch diese erfahren, 

DASS ES NIE SO WAR und dass 

es um diese nicht geht. JETZT IST 

DAS SCHICKSALSKETTEN 

ABLÖSEN – auch von IvICAS 

GUTEM HERZ! Wir sind nur 

scheinbar allein an verschiedenen 

Orten rings um die Erde UND WIR 

HABEN SCHON IMMER GERN 

GEGEBEN!  
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HEUTE KANN DER TAG SEIN, 

an dem sich DIR oder IHNEN 

ZEIGT, wer seit Jahren ALL DIE 

SCHÖNEN GEDICHTE, 

GESCHICHTEN UND GEDANKEN 

schrieb… alles in Vorbereitung auf 

DIE BEFREIUNG VON DER 

SCHRIFT! WAS, WENN JESUS 

pötzlich auftaucht oder 

IRGENDEIN MANN, mit dessen 

absolut identischen Qualitäten? 

WÜRDE oder MÜSSTE dieser 

lange Haare haben? NICHT, der der 

im richtigsten Moment ANRUFT 

oder den HÖRER ABHEBT oder 

diesen nicht abebt, wenn es 

klingelt. EINMAL KLINGELN und 

nichts sagen, wenn sich jemand 

meldet? Einfach mal an der Tür 

klingeln und schauen, ob DIE EINE 

DA IST oder deren Mutti? Immer 

mal wieder etwas abgeben lassen, 
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WEGEN BESAGTER 

UNTERSCHRIFT? Es gibt schon 

lange – viel zu lange – GANZ 

BÖSWILLIGE GAUNEREIEN und 

alles begann NIE ÜBER 

FACEBOOK! Und doch hat dieses 

viel zu viele Fehlgeleitete 

zusammengebracht, SONST 

GÄBE ES DIESES 

PSYCHOPROGRAMM GAR 

NICHT! Es haben solcherlei Typen 

kreiert und via Datenleitung nach 

AMERIKA umtransferiert. Doch 

wir ausgeklügelt 

AUSWEICHMANÖVER und die 

Verwischung von Spuren auch sein 

mochten: NIEMAND BEGREIFT, 

was es bedeutet, WENN DER 

VATER UND SEINE NATUR 

PLÖTZLICH MIT ALLEN IST und 

begreift, wer Evalonja und 

Lonjuschka sind UND WER 
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EVALONJUSCHKA aus diesen 

beiden machte….!     

Es sind wieder viele Seiten UND 

VIELE SIND SCHON WIEDER 

DORT, wo diese besser nie mehr 

hingeleitet worden wären. 

GESTOHLENE DATEN UND 

INTERPRETATIONEN… Wer die 

Wahrheit nicht verträgt, IST 

PSYCHISCH NICHT AUF DER 

HÖHE, um als gesund angesehen 

zu werden UND MUSS WEGEN 

CORONAVERDACHT IN 

QUARANTÄNE! WENN JEDOCH 

DIE WAHRHEIT als Lüge 

angegeben wird und diese Lüge 

zum Baron MÜNCHHAUSEN 

FÜHRT, der sich selbst als Quelle 

der Wahrheit bekannt gibt, UND 

FREMDE TEXTE POSTET UND 

DIES BEKANNT WIRD und man 
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weiss, wofür diese ganz 

bestimmten Texte wichtig waren 

und bleiben UND MAN 

INZWISCHEN WEISS, dass das 

GESAMTSCHICKSAL ERDE 

UND MENSCHHEIT an zwei 

Namen hängt, sollte man GANZ 

GENAU HINHÖREN, wenn viele 

Stimmen durcheinander reden 

ODER IN DIALEKTEN, die man 

kaum versteht UND DEN 

RICHTIGEN FILTER HABEN, für 

das GUTE, WAS JEDEN MOMENT 

UM EINE ECKE SCHAUEN 

KANN oder kommt. DER JUNGE 

MIT DEM SCHISSGEWEHR 

stand an einer Häuserecke – was, 

wenn DIESER ZU EINEM 

SOLDATEN GEHÖRT, der 

wirklich zu einer Gang ODER 

EINEM 

BEFREIUNGSKOMMANDO AUF 
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DER ERDE GEHÖRT? 

Geiselnahmen sind beliebt als 

FREIZEITBESCHÄFTIGUNG! 

Wer macht soetwas? DIE, die 

KLEINKINDER in solche Spiele 

einführen UND ANDERE 

BEMERKEN DIE GEFAHREN 

NICHT…! Lieber GELD UND NIE 

MEHR LEBEN? 

WER HAT BRACO SCHWEIGEN 

LASSEN oder FALSCHES 

SCHREIBEN oder RICHTIGES 

SAGEN zur falschesten Zeit? 

WER BRACHTE INES EVALONJA 

zu bestimmten Leuten UND ZUM 

REDEN und zum Schweigen UND 

WANN SETZTE DAS 

SIMULTANE SCHREIBEN und 

falsche Übersetzen ein? WER HAT 

ALLES DAS PROGRAMM 

ERHALTEN, welche EMAIL- und 
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HANDYdaten MIT FOTO UND 

STIMME als 

GESAMTDATENBANK zur 

Nutzung gab? UND WER IST 

SICH NOCH SICHER, ob der, der 

anruft, wirklich der ist, der anruft? 

DIE MUTTERSEELE kann 

niemand austricksen oder in 

SENILITÄT versetzen oder 

DEMENTE ZUSTÄNDE 

HERVORRUFEN – nie wieder 

UNS! Wir sind ganz anders 

aufgestellt UND NEHMEN KEINE 

WAFFE IN DIE HAND! Die, die DIE 

11 GEBOTE AUSGABEN und die, 

die die Gesetze und BIBEL ins Volk 

gaben mit ganz verschiedenen 

Auslegungsmöglichkeiten, 

HABEN IMMER NUR ANDERE 

AN GERECHTIGKEIT GLAUBEN 

LASSEN und das GUTE 

BENEHMEN HABEN, während 
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man all das tat, UM IN DIE 

HÖLLE ZU KOMMEN UND 

HINZULEITEN…! 

UNSER FILOU war heute wieder 

da. EINE FREUDE! Sein Herrchen 

war schon am Hineingehen ins 

Grundstück und zog an der Leine. 

DOCH FILOU SASS und ließ sich 

nicht einfach wegziehen. EIN 

GENTLEMAN der extra Güte UND 

DIE HEILIGE NATUR SPRACH 

DURCH UNSEREN FREUND! Er 

wartete geduldig UND WIR 

SPÜREN EINANDER. Wir 

kauerten uns hin und schauten, 

DOCH ER WUSSTE GANZ 

GENAU: Es ist besser anständig 

und brav zu sein! UND DANN IST 

ER, wie ein Junge, der sich freut, 

EIN HUND IST KEIN MENSCH 

und diese haben 
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VERHALTENSWEISEN, wie diese 

durch BÖSARTIGE 

MENSCHENVIRUSSE in die 

„ERBMASSE“ mitgegeben wurden. 

Er war kaum zu bändigen UND 

SEIN HERRCHEN ist eben 

UNTER IHM! Doch wir nicht, denn 

FILOU zeigte uns, worum es geht. 

ER SCHARRTE WIE BELLA IN 

ZAGREB mit seinen Pfoten in der 

HARTEN ERDE! Das tut ihm nicht 

gut und er hörte auf! ES IST 

RICHTIG, denn unser Zuhause hat 

feine und lockere Erde UND DOCH 

HAT ES MIT DEM IN DER ERDE 

VERBORGENEN ZU TUN! ES 

GIBT NOCH ETWAS 

HERAUSZUFINDEN und er wollte 

mir INES EVALONJA nur zeigen, 

WIE SEHR WIR INZWISCHEN 

VERBUNDEN SIND! LEUTE 

erlauben sich Späße, die sie besser 
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nie mit UNS UND UNSEREM 

HEILIGTUM begonnen hätten. 

WIR MÖGEN AUCH HUNDE und 

eben weil wir dies tun, sagen wir 

immer wieder, DIESE BRAUCHEN 

FREIHEIT und alles Angeleinte 

entwickelt sich UNGESTÜM und 

kann nicht mehr gebändigt werden 

irgendwann. WIR WÜRDEN IHM 

GERN HELFEN und sicherlich 

würde er MIT UNS OHNE LEINE 

Seite an Seite gehen. DOCH WIR 

WÜRDEN DESEM SCHÖNEN 

WESEN es niemals antun wollen 

IN EINER STADT sein zu müssen 

und an ein EINGEZÄUNTES 

ANWESEN GEBUNDEN und 

Räume, die auch TIEREN ANGST 

MACHEN! ER UND VIELE 

ANDERE HUNDE haben uns 

gezeigt, dass wir NICHT IN 

STÄDTE GEHÖREN und auch die 
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Hunde möchten lieber GRÜNES 

ESSEN, als TROCKENFUTTER 

oder Fleisch! WAS IHR UNS 

ANGETAN HABT, kommt nicht 

zu euch, DENN WIR TUN NICHT 

GLEICHES WIE IHR… NOCH NIE! 

Die schlimmste Plage wird 

kommen, WENN IHR EUREN 

HERRN HÖRT und IHN 

KENNENLERNT und die Träume 

erhaltet, die ihr vielleicht uns 

gesendet hattet ODER NOCH 

NICHTS DAVON WISST! Nichts 

kann mehr ungeschehen gemacht 

sein und nichts mehr umgekehrt!  

WIR VIELE Sotz und 

Liegestellungen gibt es UND WIE 

VIELE WURDEN 

PROGRAMMIERT und studiert 

FÜR GUTES und auch 

ungehöriges Benehmen? Was haben 
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FACEreadings und 

VERHALTENSSTUDIEN 

GEBRACHT? Und was geschieht 

denen mit AUFFÄLLIGEM 

VERHALTEN VIA 

GESETZESTEXTEN und 

SICHERHEISTKLAUSELN bei 

Gewaltandrohung und 

MORDDROHUNG und 

VORTÄUSCHUNGEN und 

DIEBSTÄHLEN über Jahre hinweg?  

„HILF DIR SELBST, dann hilft di 

Gott!“ heisst es im viel zitierten 

JESUITENjargon und auch sonst 

vielerorts – auch 

umgangssprachlich! HEUTE 

SASSEN 4 Leute aus der 

Gastrobranche in der Nähe und 

unterhielten sich ein wenig sehr 

laut UND ZU SCHNELL und doch 

langsam genug, für DIE 
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ROBOTERSTUDIERTEN! Man 

sprach über PIZZA FÜR 3 Euro 

und kannte sich in der Branche der 

Studenten wohl gut aus. Mans 

sagte, dass das Klientel dort sehr 

gemischt sei und dass man überall 

BETRUNKENE SIEHT! 

WIRKLICH? Uns ist heute 

niemand aufgefallen. Doch wahr 

ist, dass immer mehr Leute am 

hellichten Tag mit Wein und 

sonstigen ungesunden Getränken 

und auch Tischmanieren und 

ESSENSDINGEN gesehen werden. 

GEWOLLT KANN DAS NICHT 

SEIN!  

Wir erhielten von ÄRZTEN UND 

WISSENSCHAFTLERN folgende 

Informationskette: ES GIBT IM 

MENSCHENKÖRPER keine 

Enzyme oder einen 
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VERDAUUNGSTRAKT – also 

keine Möglichkeit, etwas ZU 

ZERKLEINERN IM MAGEN 

ODER etwas zu zersetzen. Das ist 

irgendwie auch logisch, DENN MIT 

DEN ERINNERUNGEN AN 

UNSEREN KÖRPER IM GARTEN 

EDEN UND UNSERE FEINE 

LEBENSWEISE, ist das nur ganz 

klar und logisch. MAN WEISS JA 

INZWISCHEN AUCH SEHR VIEL 

über Empfängnis im GOLDENEN 

LICHT und die HEILIGE GEBURT! 

Und weil das so ist, IST ES EIN 

GUTES GEFÜHL, lieb und brav zu 

werden und DAS KINDSEIN IM 

FOKUS DES INTERESSE ZU 

BEHALTEN! 

SCHAUT MAN SICH DIE 

BESONDERS DICKEN 

WÄNSTER AN, ist es ja wirklich 
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die Frage: WIE KAM ES DAZU? 

Darmträgheit? NEIN! 

KAPITULATION DER NATUR 

und Leiber die von ROBOTERN 

ANGELEITET ein einstudiertes 

NICHTLEBEN vorführen, DIE 

UNTERHALTUNGEN SIND 

HEILVOLL FÜR DERLEI DINGE 

und auch das Ansehen derer, die 

man REDEN LÄSST! Ein Mann 

ist wohl ein Wirt und hat mit der 

Schwester Probleme. DENN BEI 

EINER KRISENSITZUNG 

WEGEN CORONA wagte sie sich 

WAHRHEIT ZU SAGEN. Und das 

hörte man am Nebentisch. Das ist 

wirklich UNERHÖRT! Doch das 

stimmt eben nicht, ES WURDE 

DOCH ERHÖRT und wir berichten 

sogar darüber. Und am nächsten 

Tag erlaubte sich die Schwester, so 

wie immer zu sein – also so. als sei 
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nichs gewesen, als der Bruder 

nochmal mit ihr darüber in seiner 

Sichtweise darüber redete. UND 

IRGENDWIE BEGREIFEN WIR 

DIE NOT! Denn: Das ist das 

natülichste Leben – ES IST 

VORBEI DIE SITUATION und so 

ist man wieder IM LEBEN! Wozu 

über Vergangenes reden? DOCH 

DER BRUDER WAR IN RAGE, 

das hat er mehrmals gesagt und 

wird DAS SO SCHNELL NIE 

VERGESSEN! Das ist schon 

wirklich alles dumm und nicht 

einfach! DENN: Wenn nun etwas 

wirklich gar nicht mehr stimmt, 

BRAUCHT ES ERLÖSUNG! 

Mutter Erde braucht erholende Ruhe 

und ihre Kinder alle auch! 

CORONA KANN VORBEI SEIN, 

wenn DIE RECHENZENTREN 

ausgeschaltet bleiben ODER 
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WERDEN und somit auch DAS 

HINEINSCHLEICHEN IN 

ANDERE LEBEN UND 

LEBENSRÄUME und das 

Ausnutzen fälschlich für wahr 

angenommener DATEN, DIE ZU 

PERSONEN, jedoch nie zu 

Menschen gehören können und 

daher auch nie mehr werden. 

AUS DER WELT KOMMT NUR 

VERDERBEN UND 

VERDERBNLICHE WARE und 

daraus kann nichts Unsterbliches 

oder ein Lebenswerk werden ODER 

LIEBE UND LEBEN! ABSOLUT 

UNMÖGLICH! Also muss VON  

UNS LIEBENDEN alles getan 

werden, DASS NATUR UND 

MENSCHHEIT wieder für Erde und 

Sonne leben und DIESE NUR FÜR 

DIE ZENTRALE ALLEN 
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GLÜCKS ANNEHMEN und nie 

mehr einzelne Menschen! DIE 

QUELLE VON WEISHEIT IST DIE 

ERDE, also kann NIE EIN MANN 

DIESE QUELLE SEIN UND 

BOTSCHAFTEN EMPFANGEN 

oder Bücher von Wissen und 

Weisheit! ES GIBT IN DER 

MENSCHHEIT 

UNGESCHRIEBENE GESETZE, 

die alle mit LIEBE UND EHRUNG 

ZU TUN HABEN – vor allem, 

wenn es um GESTORBENE UND 

VERMISSTE GEHT und auch 

Misshandelte und VOR 

SCHMERZ SCHREIENDE ODER 

WEINENDE…! WAS HABEN SIE 

SICH DABEI GEDACHT, 

Echtzeitkinos zuzulassen UND 

VIDEOREPORTAGEN ÜBER 

ECHTZEITVERBRECHEN und 

das, obwohl man weiss, DASS DIE 
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GESAMTSEELE und somit DAS 

GESAMTLEBEN darauf reagiert? 

WANN IST ES GENUG? 

UNSER GABENTISCH SIND 

NUN WIEDER BLUMEN und die 

Freude an der Verbindung mit 

UNSERER GEMEINSAMEN 

MUTTER. Heute hatten wir einige 

Male die Momente, dass wir 

wunderschöne Glücksklees sahen, 

beim Stehenbleiben – EINES 

UNTER VIELEN mit drei Blättern. 

ES SIND NUR NOCH EINZELNE 

GANZ BESONDERE ENZIGE! 

Und das ist in dieser Zeit UNSER 

TROST UND UNSERE FREUDE. 

Es ist unsere Freude, weil wir froh 

sind, DASS ES NOCH 

EINZIGARTIG BESONDERE 

MENSCHEN GIBT, die diese 

ANGRIFFE PER 
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DATENSTRÖMEN MIT UNS 

ÜBERLEBTEN und nun auch nur 

noch FÜR UNSER MENSCHSEIN 

IM GARTEN EDEN AUF DER 

ERDE LEBEN und sich erinnern 

lassen, dass es nach zu langer 

Trockenheit nun einmal dauert, 

BIS WIEDER ERBLÜHENDES 

UND FEINES SICHTBAR WIRD 

UND BLEIBT. Das ist vor allem 

wichtig in Hinblick auf die 

SEELENGEMEINSCHAFT, die 

zusammenleben wird – ohne 

Unterlass und NUR MEHR IN 

FREUDE! Das ist ein schönes Ziel 

UND DASSELBE. Was für alle das 

Beste und GLEICH GUTE BLEIBT! 

„ZUM WOHL ALLER 

BETEILIGTEN“ war ein Zusatz für 

Wünsche. WIE KANN MAN DAS 

VEREINBAREN mit all den 
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Verbrechern der vielen Jahren UND 

LÜGEN UND DIEBSTÄHLEN 

UND AUSNUTZUNG FREMDER 

GUTER TATEN? Wie es ist, wenn 

es umgekehrt wäre? MEIST 

FÜHREN SICH DANN DIE, die das 

ständig taten, so auf, ALS 

WÄREN SIE DIE BESTEN 

MENSCHEN GEWESEN und alle 

anderen die, DIE MAN NICHT 

ANSIEHT UND BEDIENT! 

HEUTE hatten wir wieder DIESE 

BEMERKENSWERTE ANSICHT: 

Wir zahlen gern gleich und 

nehmen das, wofür das Geld reicht, 

das wir dabei haben. ZWAR GIBT 

MUTTER ETDE OHNE 

UNTERLASS ALLES FREI, doch 

die die stets nehmen, SIND DIE; 

DIE GEGENLEISTUNG oder 

überhaupt Leistung haben und 
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sehen wollen ODER GELD! So hiess 

es bei unserem Wunsch, gleich 

bezahlen zu wollen, dass wir erst 

einmal geniessen sollen und das 

andere dann später. WIE OFT 

HABEN SICH GUTGLÄUBIGE auf 

Einladungen verlassen und 

Geschenke und diese genießen 

dürfen, OHNE ZU WISSEN oder 

zu bemerken, WAS FÜR RIESEN 

HINTEN AN STEHEN und was 

für Rechnungen die senden, DIE 

DAS GAR NICHT DÜRFEN?! DER 

KUNDE IST KÖNIG, hiess es mal 

und doch auch Servicewüste 

Deutschland. WIR HALTEN UNS 

SO WEIT ES GEHT, HERAUS 

AIS DER WELT und auch aus 

Gerede und ANTWORTFINDUNG!  

DIE ERDE IST NOCH 

SCHEINBAR FÜR ALLE DA und 
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doch wird gewusst, dass es schon 

lange nicht mehr so ist. DIE 

ZEICHEN SIND EINDEUTIG Und 

es wird gewusst! DIE NATUR IST 

UNSER GEWINN UND UNSERE 

HEIMAT und nur um diese und 

deren ERHALT – zu der auch 

unsere MENSCHENKÖRPER und 

die QUALITÄTEN DER 

EINSTIGEN, von LIEBE 

ERFÜLLTEN MENSCHEN 

gehören – geht es uns! DAS  IST 

GUT! GENUGTUUNG ist etwas 

SEHR GEWAGTES, wenn es UM 

ALLES GUTE GEHT! Denn genug 

getan haben Menschen erst dann, 

WENN DIE LIEBE AUF DER ERDE 

SARS und CORONA UND 

DESSEN weitere Ausbreitung 

UNMÖÖGLICH GEMACHT HAT! 

Die Liebe allein und die Erde allein 

schaffen das nicht, DIESE 
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BRAUCHTEN UNS ALS 

MENSCHEN DAZU und 

Menschen sind wir nur durch Liebe, 

LIEBE DIE DIE VERBINDET, die 

zueinander gehören UND DOCH 

AUCH DIE, DIE MUTTER ERDE 

DURCH DIE GANZ 

BESONDEREN TALENTE IN 

DIESER ZEIT HELFEN und so 

eben auch geschädigten Menschen. 

MILIEUGESCHÄDIGTE müssen 

sich immer dorthin wenden, 

WOHER DIE ANTWORTEN UND 

GABEN KAMEN, die man nur 

allzugern annahm und auch die 

Gelegenheitsjobs FÜR 

ADRESSENWEITERGABEN oder 

-eingaben oder sonstiges. DUMM, 

WENN MAN DERLEI TUT UND 

NICHT ANGAB, was man schwarz 

noch erhalten hat UND WOHER!  
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WIR WAREN HEUTE ERINNERT 

an eine LESEZEIT auf der 

Burgstrasse mit unserem Buch 

„“DAS ZENTRUM DES GLÜCKS“ 

und wie wir gelacht haben über so 

vieles. DAS ST GLÜCK, dass man 

über so vieles im eigenen Erleben 

von früher wieder lachen kann 

UND WIE VIEL HAT SICH BIS 

HEUTE BEREINIGT UND 

VERÄNDERT: Auch in Bezug auf 

Wahrheit… vor allem in der 

MEDIZIN- und 

PHARMABRANCHE! Und lachen 

zu können, sodass andere sich 

berührt fühlen und fragen, was 

man da liest, ist toll. Und wenn 

dass dann noch ein GEMEINSAM 

GESCHRIEBENES BUCH IST, ist 

das noch toller oder tollererer! WIR 

HABEN MAL EINE 

GLÜCKISKINDSPRACHE 
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erfunden… ETWAS, wie die 

Endungen von Adjektiven zu 

verdoppeln oder zu verdreifachen. 

WIE VIELE HABEN DAS 

INZWISCHEN BENUTZT? Ist das 

gut oder nicht? WIR SIND SO 

FROH, wenn bei FACEBOOK DAS 

LETZTE LICHT AUSGEHT und 

so mancher BOSS lieber auch keine 

ANGESTELLTEN oder 

SELBSTÄNDIG beständig und 

ständig BESCHÄFTIGE mehr hat. 

WIE ES WOHL FÜR EINEN 

BOSS IST, wenn dieser bemerkt, 

DASS MAN IHN BETRÜGT und 

ihm Fehler unterjubelt und ihn 

verleumdet? JOSIP GRBAVAC IST 

SO EIN FALL und deshalb waren 

und sind wir ihm behilflich! 

MUTTER ERDE LÄSST UNS DIE 

SÖHNE OFFENSICHTLICH 

WERDEN, die immer in diesem 
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GUTEN LEBEN WAREN und 

diese besonderen QUALITÄTEN 

ALS MENSCH bewahrten – wie 

schlimm Situationen auch waren. 

Und so lernt man Menschen am 

eindrücklichsten kennen und 

wertschätzen und am 

wunderbrasten sind die Menschen, 

die ganz sicher wissen, DAS 

MENSCHEN IHREM SPÜRSINN 

und em warmen Gefühl vertrauen 

dürfen. WIR BRAUCHEN WEDER 

INTUITION, noch Vostellungskraft 

UND AUCH KEIN 

CHRISTUSHERZ oder eine 

gezeigte Stelle, wo DIE SEELE 

WOHNT oder wo unser uns 

zugedachter Wohnort zu sein und 

zu bleiben hat. FLEGEL SIND WE 

FERKEL – wir haben mit DEN 

KINDERN MITGEFÜHL! Doch seit 

die SEELE DER ERDE 
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unaufhörlich offen ist und 

KÄMPFT FÜR ALLE DIE 

MENSCHEN, die sie noch als 

MENSCHEN KENNT UND 

DAHER ERKENNT, gibt es keine 

mögliche UMKEHR MEHR FÜR 

DIE, die nicht in Liebe leben und 

nicht auf all das verzichten, WAS 

MUTTER ERDE HILFT UND SO 

UND MENSCHEN! Es gibt keine 

Entschuldigung UND WIR 

EMPFINDEN DIESES SCHULD 

und TÄTER suchen 

ANMASSEND UND ZUTIEFST 

verabscheuungswürdig. WENN 

DIE, die das Meiste abbekommen 

haben VON DEM 

DONNERWETTER UND  DEN 

KÖRPERLICHEN 

AUSWIRKUNGEN und 

„LEBENSAUSLÖSCHVERSUCH

EN“ und Diebstählen samt 
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Lebensweg VERZICHTEN 

KONNTEN UND KEINE URTEILE 

WOLLTEN oder STRAFEN, weil 

diese nichts wussten, von dem 

DRECKIGEN SPIEL ÜBER 

VERWANDTE UND versteckte 

Facebookbefehlsmöglichkeiten und 

all dem sonst so AUF- und 

ABGEDECKTEN und sich eben 

auch sonst WIE IM LEBEN 

VERHIELTEN, wo es voran geht 

und man ETWAS AUF SICH 

BEWENDEN LIESS, in dem guten 

Glauben, dass andere sich auch 

ändern und sich alles ÜBERS 

JAHR AUSGLEICHT oder danach 

(VON IRGENDWOHER), dann 

können dies andere auch. MAN 

HIELT ES SEHR GENAU DAMIT, 

wie sich die Kinder des Vaters zu 

verhalten hätten UND DASS 

DIESE IRGENDWIE 
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DURCHKOMMEN MÜSSEN! Doch 

wodurch? Wir haben die Lösung 

gefunden und Lonjuschka erwartet 

alle schon NACH DER 

SCHLUCHTDURCHQUERUNG, 

durch die alle einzeln gehen 

müssen – ES GEHT IMMER UM 

DIE NATUR UND DEREN 

WAHRHEITSFINDUNG, die auch 

immer noch mit verwendeten 

Geschuchten und JESUS zu tun 

hatte -  IM GARTEN EDEN… alle 

dort, wo dann HEIMAT IST UND 

RUHE und all das Nachholen 

dessen, was man uns nicht Erleben 

liess. DAS IST SO VIEL 

SCHÖNES, dass es schade wäre, 

das mit Wünschen 

einzuschränken. DIE ZUKUNFT 

SCHREIBT SICH NICHT AUF EIN 

BLATT und hat auch nichts mehr 

mit Verganenem zu tun! DIESE 
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ZUKUNFT MIT UNSERER 

MUTTER ERDE ist wie heiliger 

bester Boden, wo kein Haus gebaut 

wird, sondern wo URSAMEN 

DURCH MUTTER ERDE ZUM 

HEILBRINGENDSTEN NEUEN 

GARTEN ins Leben gebracht 

werden, damit auch unsere Körper 

wieder in gewisser NUR IHR 

BEKANNTER ZEIT wieder all das 

erhalten, WAS ALL DAS, was 

noch an ALTEM, nie Gebrauchtem, 

FÜR IMMER AUS UNSEREM 

KÖRPER VERSCHWINDET und 

es keine Ausscheidungen und 

ZURÜCKBLEIBENDES mehr gibt, 

was unsere Heimat verunreinigen 

könnte. MUTTER ERDE IRRT 

SICH NICHT und daher ist es auch 

VATER UND TOCHTER NICHT 

MÖGLICH! MEHR TRAUMIDYLL 

als unser einstiges Leben kann es 
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nicht geben UND DAHER IST ES 

BESONDERS, dass wir uns 

gefunden haben und füreinander 

wieder das sind, WAS WIR VIEL 

ZU LANGE NICHT SEIN 

KONNTEN!  

ERINNERT ZU SEIN, was man 

mit den Körpern der Menschen 

gemacht hat, UM DIESE ALT und 

unansehnlich werden zu lassen, 

MACHT ES NICHT LEICHT, 

aussen vor zu bleiben. UND IN 

SOLCHEN SITUATIONEN blieb 

man oft gefangen. ALS 

PRIVATPATIENT HAT MAN 

SCHLIMMERE CHANCEN, ganz 

zu bleiben… DENN: Die Medizin 

verdient VIEL MEHR AN 

ZERSTÖRTEM UND DANN 

WIEDER AUFGEBAUTEM, als an 

Gesundheit! GEIZ FÜHRT WEG 
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und VERSCHWENDUNG AUCH! 

Wo ist ein Mittelweg IM WEG DES 

GELDES UND DER HILFE?  

IM WEG DER EHEILUNG GIBT 

ES ERST BALANCE UND 

GLEICHBEHANDLUNG, wenn 

alles FINANZDENKEN wegfällt 

UND MAN DER NATUR GANZ 

VERTRAUT UND SIE DIE 

GANZE ARBEIT MACHEN 

LÄSST! EIN WENIG IST DAS 

WIE MIT DEN 

TECHNIKinteressierten und 

elktrifizierten ANWENDERN und 

kurz allen, DIE CORONA IMMER 

SCHLIMMER WERDEN LASSEN 

UND DIE AUSWIRKUNGEN! Und 

doch trifft es immer DIE 

AUSLÖSENDEN nun stärker und 

stärker UND WAS DAS DANN 

HEISST: Am eigenen Körper 
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spüren, was man anderen gegeben 

und gewünscht und zugepstet und 

zgugesendet und aufgehalten hat. 

AUSHALTEN, wie sich JAGEN 

Und SAMMELN anfühlen… und 

erkennen, woher Hilfe kommen 

kann UND WOHER SIE NOCH 

NIE GEKOMMEN WAR – ganz 

egal, wie man glaubt oder vertraut. 

SO MACHEN WIR FÜR HEUTE 

DAS LAPTOP AUS und wieder 

weiss man nicht, in welchen 

Kanälen alle Aufzeichnungen 

verschwinden, die wir heute 

machten. WIR SIND STOLZ, dass 

wir zur EHRE DER ERDE 

anständig und fleißig sind UND 

DAHEIM, wenn es finster ist… dem 

„DAHEIM“, was man uns zudachte 

und doch auch wieder wegnehmen 

wollte. UND ALLES WEISS 
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LONJUSCHKA und vieles 

AUFRICHTIG GEWORDENE 

MENSCHEN, die auch Hilfe und 

Unterstützung brauchten WEGEN 

VIEL ZU VIELER UNERLÖSTER 

VORKOMMNISSE auf Daten- 

UND STRASSENAUTOBAHNEN 

und in all den Korrespondenzen 

UND GESPRÄCHEN VON 

FRÜHEREN ZEITEN BIS INS 

JETZT! 

Schauen wir, was die Nacht bringt 

UND DER NEU ERWACHENDE 

NEUE TAG IN DER 3. Woche des 

Juni 2020 

Montag, 15. Juni 2020 – Die Sonne 

scheint und Mutti ist schon 

gegangen. Es ist noch vor 10 Uhr. 

Sie schrieb, dass sie am 

Nachtmittag noch bei Ilka zum 

Kaffee trinken ist und um 18 Uhr 
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mit dem M-Bus zurückkommt. 

Wir schreiben das hier infach mal 

hin – vielleicht ist es ja für etwas 

wichtig. MAN KANN JA ÜBER 

DIE JAHRESKARTE DES VVO 

mitverfolgen, wo eine PERSON 

SICH BEFINDET DURCH DAS 

QUADRAT auf der Plastikkarte. 

DAS WIRD IN UNSERER 

ZUKUNFT AUF DER ERDE IM 

GARTEN EDEN nie mehr so sein! 

Nur noch absolute Freiheit für alle 

und nie mehr Verfolgung durch 

Medien oder für Medien! LASST 

EUCH ERINNERN, wie 

wunderschön unser Leben in Liebe 

war UND WIE WICHTIG DIESE 

EINSTIGE ORDNUNG, die nie ihre 

Gültigkeit verlor. Auch das ist 

absolut wichtig, um die Gesetze 

ALLER STAATEN ALS NULL 

UND NICHT ANZUERKENNEN 
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und schon jetzt in Liebe und für 

die Befreiung von allen Staaten zu 

leben NUR NOCH FÜR DIE ERDE 

UND UNS UND UNSER 

EINSTIGES LEBEN ALS 

VOLLKOMMENE UND FREIE 

MENSCHEN, deren innere 

schönheit sic an mutigen Tateen 

zeigte und zeigt – DIE ÄUSSERE 

ERGIBT SICH ERST DADURCH 

UND DARAUS FÜR UNSERE 

ZUKUNFT! 

Mutter Erde ließ uns durch das 

System hingehen zu einer 

geschlossenen Lade, wo die 

KRANKENVERSICHERUNGSKA

RTE in einer Klarsichtfolie 

aufgebewahrt war. DIESE IST 

NICHT MEHR DA und wir wissen, 

dass dieses kleine 

GOLDQUADRAT die Menschen 
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über die abgespeicherten 

Personendaten hinführt zu Praxen 

und und sonstigen stets nur 

GESUNDHEITSSCHÄDIGENDEN 

HÄUSERN UND BÖSEN 

HÄNDEN, die all das tun, was uns 

Menschen ZEIT UND ENERGIE 

RAUBTE – keine Ausnahme 

möglich. ABSOLUTE 

KONTROLLE IST NÖTIG FÜR 

ALLE, die mit uns und unserem 

Leben zu tun haben, DENN: Man 

töttet dadurch andere LEBEN UND 

SO UNSERE MÖGLICHKEIT, nur 

noch für das Leben zu leben. DENN 

NOCH HAT MAN UNS DAS 

GESTOHLENE – also den Lohn 

für unsere Arbeit für die Erde und 

ALLE MENSCHEN – weder 

zurückgebracht, überwiesen oder 

Geschenke gegeben. DOCH ALLE 

LEBEN IMMER NOCH VON 
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UNERER HEILIGEN MUTTER 

und all derm, was deren Körper 

zerstörte und dadurch kamen alle 

Krankheiten und Epedemien und 

GEBRECHEN ERST 

ZUSTANDE! Wir verfolgen, 

UMKLARHEIT ZU GEWINNEN, 

WIE MAN UNSERE MÜTTER 

UND VÄTER UND 

GESCHWISTER (auch die 

vergangener Generationen) 

gefügig machte für stets falsche 

Pläne und Geld und 

Machtdenkende. Und so ist das, 

was man MIT ALLEN 

MENSCHEN GETAN HAT, das, 

was man stets MUTTER ERDE 

UND JEDEM EINZELNEN 

ANTAT! Denn das Leben ist NUR 

ALS GESAMTES ZU 

BEGREIFEN! Und so werden nun 

alle Aufzeichnungen und 
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BEDIENSTETEN GENUTZT, um 

unsere LEBENSZEIT stets schon 

von alle dem zu bereinigen, WAS 

WIR NIE GETAN HABEN und 

auch nie getan hätten UND ALL 

DAS, was man durch ans 

SCHLECHTES TUN LIESS, doch 

es ist nie bereinigt um das, WAS 

WIR GUTES IN DIE WELT 

GEGEBEN HABEN, um zu helfen, 

alles BÖSE UND FALSCHE ZU 

ERKENNEN UND ABZULÖSEN 

VON UNSEREM 

LEBENSSCHICKSAL 

MENSCHHEIT! 

Es befand sich auch ein 

Terminzettel in der Hülle – für 

PHYSIOTHERAPIE! Mutti war 

früher nie in Weinböhla irgendwo 

und so kannte sie also die Praxis 

nicht. ALLE BEHANDLUNGEN 
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SCHADEN DEM KÖRPER 

ABSOLUT und früher brauchte 

Mutti all das nicht. SIE SAGTE 

ES SOGAR MEHRFACH, dass 

auch ihre eigene Oma schwer 

arbeitete und nie einen Arzt 

brauchte und glücklich war. ALSO 

WIRD EINFLUSS GENOMMEN 

UND WIR WISSEN, wleche 

Provisionssummen bezahlt werden 

für Infoketten und auch 

LEADINGS ZU 

BEHANDLUNGEN HIN! Wir sind 

dabei bei GESPRÄCHEN und 

ABSPRACHEN – es ist 

Lonjuschka die Beachtung braucht, 

doch die ist nirgends zu sehen. SI 

EIST DER ZENTRALRECHNER, 

der UNS UND DIE ERDE FÜR DIE 

ZUKUNFT UND AUCH SCHON 

JETZT BESCHÜTZT und dieser 

bereinigt auch die 
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TRAUMGEBILDE, die uns schon 

wieder gesand wurden MIT 

PERSONEN, die falsche 

Vorstellungen haben, womit man 

EINE LADY BESCHENKT! Wir 

sind dabei, wenn Mutti geführt 

wird und stets etwas ZU SICH 

NEHMEN und ANNEHMEN 

MUSS, was ihr nicht gut tut – NIE 

WAR ES DAS! Während wir alles 

tun, um alles Schlechte aufzulösen 

und zu gesunden für alle und 

CORONA DEN KEHRAUS ZU 

BESCHEREN, jedoch nicht das 

Ende der Menschheit und der Erde, 

TUN ALLE ANDEREN GENAU 

DAS, was es dann für zum Beispiel 

diese PRAXISINHABERIN 

UNMÖGLICH MACHT, im Leben 

zu bleiben. DENN DAS SYSTEM 

LÄUFT SICH TOT UND LÄSST 

MENSCHEN IN DEN TOT 
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LAUFEN! Das Leben braucht nicht 

das Modell von Behandelnden und 

Führern in Geldkasernen und hin 

zu Quittungen, die NUR BÄUME 

KOSTEN UND LANDSCHAFTEN 

ZERSTÖREN, wozu immer auch 

unser UNANTASTBAR ZU 

BELASSENDER 

MENSCHENKÖRPER GEHÖRT!!! 

WIR ENTSCHEIDEN UNS 

SPONTAN, dieses Buch heute zu 

veröffentlichen. WAHRHEIT 

BINDET NOT DORT, wo sie 

erschaffen wurde und nie ein Ende 

fand und auch keines finden 

würde. LIEBE BINDET 

WAHRHEIT AN DAS LEBEN 

UND SO ALLE MENSCHEN, 

deren Seelen geöffnet wurden und 

daher geeöffnet bleiben, um in 

dieser alles umfassenden und 
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umwandelnden WEISHEIT DER 

ERDE ANZUKOMMEN UND 

BESCHÜTZT ZU BLEIBEN VOR 

ALLEM BÖSEN und die 

Menschheit beinflussenden. 

Es kommen schon wieder neue 

Informationen an – ES GEHT 

NUN DANN UM DIE 

PHARAONEN und dass deren 

Schicksal das unsrige ist. Diese 

waren nicht böse oder führten böses 

im Schild. BÖSE WAREN DIE, die 

mit diesen weisen, jedoch 

Eingeschläferten all das taten, 

WAS NIE EIN ENDE NAHM. Nur 

die Grabstätten wurden kleiner und 

haben nun den Gipfel der 

Geschmacklosigkeit IN DEN 

FRIEDWÄLDER GEFUNDEN UND 

DEN NUMMERNKONTEN OHNE 

NAMEN! 
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So ist diese MITTE EINES 

MONATS im Jahr DES HERRN 

etwas, WAS MENSCHEN NIE 

BRAUCHTEN! Es kann im Leben 

nie eine Mitte geben UND SO 

AUCH NIE MEHR EIN 

MITTELALTER oder die 

Ermittlung des wahren Alters eines 

Menschenkindes UND SO AUCH 

NIE MEHR FESTLEGUNGEN, 

was ein Kind so alles haben muss, 

welche BEMESSUNGEN ZUR 

GRUNDLAGE HABEN, ob man 

VON NORMALITÄT AUSGEHEN 

KÖNNE und so haben auch 

Kinderärzte nie mehr das Recht, 

DEN KÖRPER VON KINDERN 

ZU BEÄUGEN, Spritzen zu geben 

und in Heftchen einzutragen, OB 

DIE ABMESSUNGEN PASSEN! 

Wo die Bilder, die die Augen 

machen und die Eintargungen im 
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SYSTEM und in Papieren stets 

hinwanderten? WAS DAMIT 

ALLES ANGESTELLT WURDE? 

Die Spuren verwischten sich nie! 

ES BETRIFFT DIE ZENTRALE 

DES GRAUENS IN 

DEUTSCHALND: Zentral Berlin 

mit dem WAHRZEICHEN 

FERNSEHTURM UND 

STADTWAPPEN TEDDYBÄR und 

es betrifft dann vor allem 

AMERIKA UND DANN FÜHREN 

DIE SPUREN ÜBERALL HIN, wo 

man Liebe stets nur noch mit 

BÖSEM VERNETZTE und man 

uns Menschen als 

GELDZENTRALE BEACHTETE 

und nie mehr als das, was wir einst 

waren! 

 

ALL UNSERE HEILIGEN 

SCHRIFTEN ZUR BEFREIUUNG 
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DER ERDE und allen Menschen 

sind auch sofort ins System 

gelangt und flogen hierhin und 

dahin UND WURDEN IN 

EINZELNE PASSAGEN 

hineingeleitet UND WIEDER 

GENUTZT, wie man das der 

Vorstellung FÜR KOMMENDE 

PLANMODELLE FÜR PASSEND 

HIELT! 

Doch: UNSERE GESAMTWERKE 

SIND AUCH GESAMMELT AN 

EINEM GANZ WUNDERBAREN 

und nun immer wichtiger 

werdenden Ort, WO DER 

TRÄUMER IST UND DESSEN 

ZENTRALE DES GLÜCKS! DAS 

ABSOLUTE IST BINDEND und 

steht über allen und allem! Und 

dieses Absolute ist stets die Liebe, 

die nichts berechnet und nie 

berechnend war – SO WIE DIE 
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NATUR EBENSO! Doch weil man 

eben alles anders machte, DAMIT 

DIE MENSCHEN NIE WIEDER 

CHANCEN HATTEN, zu gesunden 

und zu erlösen und SCHECKS ZU 

ERHALTEN, DIE GEDECKT UND 

EINLÖSBAR BLIEBEN und sich 

dafür immer das beste Mittagessen 

schmecken ließ, ohne jemals auch 

nur einmal daran zu denken, 

WESSEN IDEEN MAN NUTZTE 

UND WO DER ORT VON LIEBE 

UND WAHRHEIT STETS WAR 

UND BLIEB, muss alles nun ganz 

andetrs werden. NUR SO HAT DIE 

ERDE UND DIE MENSCHHEIT 

DIESE EINE CHANCE NUTZEN 

KÖNNEN, noch gerettet zu sein, 

VOR DEN ANGEKÜNDIGTEN 

HEUSCHRECKENSCHWÄRMEN

, die auch die TOURISTEN UND 

ARBEITENDEN UND 
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AUSNUTZENDEN UND 

VERBRECHER SIND UND 

BLIEBEN: 

NUR NOCH LEBEN FÜR DIE 

ERDE UND DIE LIEBE und nie 

mehr FÜR DEN HERREN und 

damit für Herren und Damen, die 

Katzen und Hunde an HÄUSER 

UND GÜTER BANDEN und mit 

denen auch gern als Vorzeigeobjekt 

spazieren und hausieren gingen 

und NIE BLIEBEN oder anders 

wurden: NICHT EINMAL 

GEWOLLT!   

WIR SIND DA WO WIR SEIN 

MUSSTEN, um all das zu 

empfangen, worum es all die 

ZEITEN HINDURCH GING: 

Ehre Mutter und Vater wie dich 

selbst! UND DAS TUN WIR. 

UNSER WEG BEREINIGT SICH 
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FÜR ERDE UND MENSCHHEIT 

von all den Anforderungen und 

Anordnungen, Gesetzen und 

Schriften, Symbolen und Zeichen, 

DIE MAN ZU DEUTEN HATTE, 

wie es den Herren und Damen so 

einfiel und wie man darüber zu 

denken hatte, was GEWISSE 

HERREN SO DACHTEN. 

WIR SIND SCHON GESUND 

UND UNSERE KÖRPER HABEN 

KRAFT UND DIE QUALITÄTEN 

DER EINSTIGEN MENSCHHEIT 

ZEIGEN SICH IMMER MEHR! 

Wir ehren unsere Schicksalswege 

in der Welt, WEIL DIESE ES NUR 

ERMÖGLICHTEN, WIEDER IN 

DER FREIEN LEBENSWELT 

OHNE KULTUR JEGLICHER ART 

ZU LANDEN und auch ohne 

Beutel. JETZT NUTZEN WIR 
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NOCH VIELES, was wir in der 

Zukunft nie mehr brauchen, dnen 

Mutter Erde liefert stets frisch und 

unverbraucht. UNVERDAUTES 

nochmal konsiumieren, ist nicht 

nötig, denn wenn etwas nicht 

verdaubar ist, nimmt man es besser 

nie mehr in sich oder zu sich. MAN 

KANN KONSUMIEREN UND 

KONSUMIEREN, esführt jedoch zu 

den Mumien der Pharaonen und 

deren EINBALSAMIERUNG UND 

SOMIT DEM BESCHLOSSENEN 

TOT! Denn egal,wie belüftet 

Grabkammern auch seine und 

auch egal, ob man denen, die man 

dorthin zur Sicherheit brachte, 

sagt: WIR KOMMEN WIEDER 

UND HOLEN EUCH! Diese würden 

nie mehr abgeholt und durch die 

Wüste ohne Wasser und FRISCHE 

KOST schaft es niemand. 
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DARÜBER HAT ES SCHON 

GENÜGEND LITERATUR UND 

FILMMATERIAL GEGEBEN! 

Wozu sich mit ABSOLUTER 

WEISHEIT und dem absoluten 

Wissen der Erde plagen und 

anlegen, wenn man es eben doch 

nie ZUM STUDIUM DES 

LEBENS schaffte und nur vorgibt, 

ein HERR ZU SEIN! Selbst der 

Herr der Finstrnis wusste und 

konnte mehr, DENN ER HAT JA 

EIN LANGE 

FUNKTIONIERENDES IMPERIUM 

AUFGEBAUT! Ist nun die 

Erdathmosphäre das zwischen 

Himmel und Hölle oder das, 

zwischen ERDE UND DEM 

DERZEIT UMRUNDETEN 

SATELLITENHMMEL? WER 

KANN BEWEISEN, dass 
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tatsächlich Satelliten außerhalb des 

uns bekannten Himmels kreisen 

UND OB ES MEHRERE 

PLANETEN und Universen gibt? 

Wer mit TECHNIKVIREN infiziert 

ist, kriegt nichts mehr mit UND 

HÄLT SICH SELBST FÜR 

DRACHE UND LANZE UND 

WELT ALS EINES und 

empfangene Namen als Hinweis 

für DIE TITANEN DER LÜFTE 

und was wissen wir denn, WAS 

KRANK MACHENDE BEATS SO 

ALLES BEWIRKEN AN 

unfassbaren Handlungen, denen 

Mädchen und Frauen und Jungen 

und Männer zum Opfer fielen! 

WIR HÖREN NICHT AUFZU 

VERÖFFENTLICHEN, weil es die 

Beweisführung der BEFREIUUNG 

DER SEELE und dem Verbund mit 
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der Erde und der Sonne gibt UND 

SO DEM LEBEN IM GARTEN 

ALS GESAMTERDE OHNE 

GRENZEN!  

Wir geben stets im Vertrauen, dass 

das Gegebene NIE MISSBRAUCHT 

WIRD FÜR ETWAS, was wir selbst 

nicht tun und unterstützen! UND 

DA DAS NIE EINGEHALTEN 

WURDE, werden einbehaltene 

Geschenke (WOZU AUCH GELD 

GEHÖRT) und Einnahmen aus 

unseren Buchprojekten, die NICHT 

KORREKT ABGERCHNET und 

anderen zugeführt wurden (AUCH 

PROJEKTEN, die von uns nicht 

bewilligt oder gewollt worden 

wären) und acuch Spenden, DIE 

ÜBER UNSERE NAMEN 

KASSIERT WURDEN, 

allumfänglich zurück! Was wir 
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taten, war stets nur noch ZUM 

GUTEN FÜR MENSCHEN, 

NATUR UND UMWELT und auch 

dem GESAMTLEBEN ERDE! Alles 

kann taggenau nachverfolgt 

werden ÜBER DIE 

ALLUMFASSENDEN 

KONTROLLSYSTEME und 

KONTROLLORGANE und 

KONROLLPERSONEN! Und das 

wurde es auch, DAMIT 

ANGSTPOLITIK und 

VERBRECHENSUNTERSTÜTZU

NG ehdlich ein Ende nehmen und 

NUR NOCH BARGELD 

AKZEPTIERT WIRD, welches 

gerechter Weise denen in größerer 

Menge zusteht, WELCHE ES 

STETS ZUM GUTEN ZWECK 

UND DER GESUNDERHALTUNG 

DES KÖRPERS NUTZTEN. Und 

so wird sich auch nach und nach 
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das GELDDENKEN und das 

Zwanghafte ERFOLGS- UND 

LEISTUNGSBESTREBEN erlösen 

und Diebstähle und Kränkungen 

und alle emotionalen 

Machtgebahren UND DAMIT ALLE 

GEFAHREN FÜR ERDE, 

MENSCH, NATUR und  sonstige 

fühlenden Geschöpfe! 

 

SEIEN WIR DANKBAR FÜR DAS 

LEBEN und lassen wir uns 

erinnern, was LIEBE IST UND 

WAS DIESE BEWIRKT und was 

es bedeutet, einander IN LIEBE 

TREU ZU BLEIBEN, über den 

physischen Tod hinaus! WIR SIND 

MENSCHEN UND WISSEN UM 

UNSERE HERKUNFT und wie 

UNSER LEBEN AUF DER ERDE 

ZU BEGINN EINMAL WAR! Es 

gab für uns alle schon einen ersten 
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Geburtstag UND NUR NACH DEM 

RICHTET SICH UNSERE 

ERINNERUNGSFÄHIGKEIT AUS 

und so auch das: WIR WERDEN 

LEBEN ALS MENSCHEN in 

dieser heiligen Verbundenheit 

ZWEIER, die seit damals einander 

gehören ODER FÜR IMMER 

STERBEN UND SCHON JETZT 

GEGANGEN BLEIBEN! 

ANGEKOMMENE WISSEN, weil 

sie fühlen, dass wir nur an die 

Natur gebunden waren und bleiben 

und sonst von nichts und 

niemandem abhängig waren: 

AUSSER VON DENEN, die uns 

liebten und verehrten. DA GIBT ES 

VIELE HANDLUNGEN, die die 

Liebe als etwas AKTIVES aktiv 

sein lässt. DIE LIEBE – so man IM 

LEBEN IST – braucht keine 
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NEGIERUNG MEHR und lässt 

sich auch nicht mehr negieren 

durch positiv und nagativ 

Angehauchtes ODER IN 

GOLDSTAUB GETAUCHTES! 

Alles Hergestellte IST 

DIEBESGUT! Und wir ehren nur 

noch das, WAS ZUR BEFREIUNG 

DER ERDE DIENTE und so wird 

die Welt befreit und doch 

gleichzeitig durch die Natur 

eingenommen, so wie auch die 

Städte, wenn niemand mehr dort 

wohnt. DENN LEBEN KÖNNEN 

MENSCHEN NICHT IN STÄDTEN 

UND GEMEINDEN… nur um 

EXISTENZEN BANGEN, die stets 

nur ins Verderben führen. 

DA DER IN LIEBE GEFÜHRTE 

MENSCH nichts Verderbliches 

mehr in sich hinnehmen wird, 
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WIRD DER MENSCH AUCH 

NICHTS VERDERBENDES MEHR 

IN SICH HALTEN und alles 

Verdorbene erkennen und 

entsorgen! 

 

WIE WEIT HINAB MAN DEN 

MENSCHEN zu Leuten 

herabgewürdigt hat, sieht man doch 

an der Nahrungskette allein. MAN 

IST NICHT EINMAL MEHR 

FÄHIG, SO ZU KALKULIEREN, 

dass am Tagesende das Hergestellte 

richtig und planmäßig ZU 

ANDEREN HÄNDEN GEGEBEN 

WURDE! Lieber verderben lassen 

ODER WEITER VERKAUFEN! 

Früher war alles frisch und von 

feiner Qualität UND NUN IST 

DAS AMERIKA-VIRUS DA: 

Immer mehr und mehr UND EIN 

HERR HAT SCHULD UND 
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SCHULDEN 

GLEICHERMASSEN! Nun nie 

mehr! 

So wünschen wir uns und allen 

stets nichts mehr oder dasselbe 

GUTE: LIEBE! 

LIEBE DAS LEBEN, wie dich selbst 

UND LASS DICH VON DER 

LIEBE FINDEN und fühle die 

Bindung an die Natur nur! 

ZAGREB IST NUR EINE STADT 

und doch leben dort noch 

FÜHLENDE MENSCHEN! Was 

auch immer die FILMINDUSTRIE 

IN HOLLYWOOD erschaffen hat 

UND KLEINE FIRMEN und noch 

kleinere Möchtegerns: DIE NATUR 

FÜHRT UND HERAUS AUS ALL 

DEN VERSTRICKUNGEN MIT 

DENKMUSTERN und anderen 
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Leuten und deren 

Strukturbildungen und 

UNARTEN! WIR SIND 

MENSCHEN UND KÖNNEN MIT 

DER NATUR ERLÖSEN und 

ABLÖSEN und NEU 

GESUNDEN! 

WIR ERLEBEN DAS EINZIGE 

WUNDER: Das wiedererwachte 

Leben! Das ist die Erde, die uns das 

stets und ständig zeigt! Das 

Fenster war über Nacht offen und 

eine Mücke im Zimmer. Wir sind 

nicht aufgestanden, um Licht zu 

machen. DIESE HAT DEN WEG 

ALLEIN HERAUSGEFUNDEN! 

Dasselbe Naturwunder hatten wir 

am Morgen mit einer Wespe, die ins 

Zimmer kam. DOCH WIR 

BEOBACHTETEN SIE GANZ 

GENAU und auch diese fand den 
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Weg ganz schnell wieder hinaus. 

ES IST NICHT DEREN NATUR 

und diese haben also in MUTTER 

ERDES LEBENSRAUM NIE 

MEHR ETWAS ZU SUCHEN! 

Keine Opfer mehr – auch nie mehr 

in diesem Bereich! So gibt es nie 

mehr Allergien wegen etwas. DENN 

DAS, was den Menschen schadet, 

kann abgeschafft werden UND 

ALLES, was nicht zu unseren 

Seelen gehört, STIRBT. Und das 

gibt die Erde UND SOMIT DIE 

LIEBLICHE UND KRAFTVOLLE 

MUTTERSEELE – nie einzelne 

Kinder UND SCHON GAR NICHT 

DIE, DIE SICH GÖTTERN GLEICH 

FÜHLEN, die mit der Erde und der 

Natur UNVEREINBAR WAREN 

UND BLIEBEN! 
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Also werden DIE MENSCHEN 

GEÖFFNET für die Natur und die 

uns förderlichen UND DAHER 

FÖRDERBAREN 

Lebensbedingungen und stets 

gewarnt vor allem sonstigen. 

MENSCHEN FINDEN SICH und 

doch auch nicht. ALLES HAT MIT 

DER SEELENENTWICKLUNG 

ZU TUN und dem Aufhalten derer, 

die diese fördern, weil sie schon 

gesund sind und daher 

BLEIBENDE WURDEN! 

WIR SEHEN UNS, weil wir uns 

fühlen. WIR SIND NICHT 

GEBUNDNE AN BILDER DER 

VERGANGENHEIT UND AUCH 

NICHT AN LAPTOPZEITEN und 

die durch WECKER oder 

stehengebliebene Uhren 

entstandenen Zeitfenster oder 
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Zeitverrückungen…! ES IST 

EBEN GENAU DIESER IRRSINN 

UND WAHNSINN DER AN 

WISSENSCHAFT UND TECHNIK 

gebunden Gewordenen. Diese 

bemerken nicht mehr, was sie tun 

und wem und was dadurch gedient 

war und blieb. 

SO BLEIBEN WIR UNSEREM 

WEG TREU UND WISSEN, dass 

die Männer wissen werden, WO 

DEREN LIEBSTE DERZEIT IST, 

wenn sie erfahren, WER DIESE 

FRAU IST, die nur zu diesem 

einen Mann gehört! EIN MANN 

möchte nicht vielen gefallen und 

tut auch nie mehr ANDEREN 

ZUM GEFALLEN ETWAS, was 

der GROSSEN ORDNUNG IM 

LEBEN WIDERSPRICHT! Wir 

sind dankbar für all das, was sich 
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schon bereinigt hat und FÜHLEN: 

Das war es doch immer, was wir 

wollten und das ist das, was uns 

niemand verwehren darf UND VOR 

DEM BEGEHREN ANDERER, 

MUSS MAN UNS 

BESCHÜTZEN! Doch das hat man 

nicht. MAN HAT UNS 

MENSCHEN IMMER UND 

STÄNDIG IN DIE 

ENTGEGENGESETZTE 

RICHTUNG GEFÜHRT und 

entführt und verführt. DAS IST 

VERGANGENHEIT, denn 

Menschen wurden befreit UND 

LASSEN SICH BEFREIEN UND 

BLEIBEN BEFREIT VON ALL 

DEM, was uns vom Menschsein in 

Liebe fern hält und so auch VOM 

NAHE SEIN UND NÄHE 

GESCHEHEN LASSEN – doch 

eben nur noch, DIE ZU UNS UND 
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UNSERER SEELE GEHÖREN! 

Also sind uns die Informationen 

auszuhändigen und weiterzugeben, 

DIE FÜR UNSER PRÄSENTES 

LEBEN WICHTIG SIND und so 

eben auch das: WER GEHÖRT ZU 

WEM UND DIE ADRESSDATEN! 

All das wurde stetes gewusst und 

mitverfolgt und analysiert UND 

KATALOGISIERT! Und wir sind 

nicht für Kataloge geboren, aus 

denen man uns aussuchte und 

SUMMEN ZAHLTE FÜR 

ETWAS, was wir auch nicht wissen 

durften – KEIN MENSCH! Daher 

war es so schwer WÜSTE UND 

NATUR ALS GETRENNT 

ANZUSEHEN, weil es IM 

GARTEN EDEN NIE WÜSTE und 

Öde gegeben hat! 
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ALSO SIND UND BLEIBEN WIR 

OFFEN FÜR ALLES! Die Frauen 

und Mädchen sind dort, wo sie sind 

und tun alles mögliche, ALL DAS, 

WAS MENSCHEN TUN! Diese 

helfen auf SICHT- und 

UNSICHTBAREM WEG DENEN, 

die zu deren Seelen gehören UND 

DOCH AUCH ALLEN: Als Spiegel 

für Gerechtigkeit und 

Ungerechtigkeit IN DER WELT 

und als Spiegel für DIE 

SCHÖNHEIT DER NATUR UND 

WAS DIESE NUR DEN 

LIEBEVOLLEN FRAUEN 

OFFENBART für deren 

LIEBSTEN, was Vater und Bruder 

und Partner sind! Die Mutti ist für 

jedes Mädchen und jede Frau nur 

ein unzureichend guter Spiegel 

geblieben, denn alle hatten auch nie 

wissen dürfen, DASS NUR DIE 
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ERDE und somit die Natur DIE 

EINZIGE MUTTER FÜR ALLE 

MENSCHEN WAR. Das blieb sie! 

Und so, wie man Mutter Erde 

ausnutzte, begann man auch 

MÄDCHEN UND FRAUEN 

AUSZUNUTZEN! So, wie man 

DIE ERDE BESTAHL UND 

VERDRECKTE, geschah dies auch 

mit ALLEN MENSCHEN – ob nun 

Frau oder Mann! UND WER 

AUFWACHT VERFOLGT DIESEN 

WEG DES VERDERBENS 

ZIELGENAU und doch auch gleich 

auch danach oder schon davor DIE 

BEFREIUNG IN ALLES GUTE 

UND HEILUNG BRINGENDE 

UND AUFSTREBENDE IM 

GARTEN EDEN – also hin zu 

unserer Zukunft, die längst 

begonnen hat, DENN WIR 

HELFEN JA SCHON ERDE UND 
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MENSCHEN UND DIE ERDE 

UNS, damit wir im ewigen 

KINDSEIN die Erfüllung finden 

und auch Namen als 

EINZIGARTIG anerkennen und 

ihn nicht aus UNSEREM 

HEILIGTUM herausnehmen oder 

verändern lassen. WIR TUN 

NICHT SO, als ob es Lonjuschka 

gibt, SONDERN WIR WISSEN, 

dass deren Seele vorbereitet wird für 

ihr Leben auf der wieder 

SCHÖNEN UND RUHIGEN 

ERDE! 

LIEBE IST MEHR ALS NUR 

ETWAS und wir sind mit etwas 

Liebe schon mehr, als wir früher 

waren, ALS NOCH ALLE 

KANÄLE VERSTOPFT WAREN 

mit all dem Dreck DES DDR-

REGIMES und dem, was aus 
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Amerika IN UNSER GEHIRN 

GEBRACHT WURDE! 

WIR BRAUCHEN WEDER EIN 

ZENTRALORGAN (Wie das Herz 

oder den Darm), um DAS 

MENSCHSEIN ZU ERINNERN 

und wie man lebt und wodurch 

man stirbt! WIR BRAUCHEN 

KEIN ZENTRALGEHIRN oder 

eine Intelligenz, DIE JEDER 

INTELLIGENZ UND KLUGHEIT 

ENTBEHRT! 

Wir sind weder alt, noch jung zu 

nennen UND DOCH WURDE  UND 

WIRD ES GETAN! TUT ES und 

bedenkt, was ihr euch dadurch 

selbst angetan. 

UNSTERBLICHKEIT HAT MAN 

NOCH NIE DURCH 

SCHÖPFERKRAFT, erschaffene 

Werke ODER GESTOHLENE 
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WERKE ERRUNGEN und auch 

nicht durch Anonymität oder 

Namen oder Gescgenkkreise OB 

NUN GEWOLLT ODER NICHT 

GEWOLLT anonym oder durch 

und mit Namen bestimmer oder 

UNBEKANNTER UND NICHT 

EXISTIERENDER ADRESSEN! 

Man kann so tun, als ob man 

wüsste, was Leben ist ODER MAN 

WEISS ES UND LEBT WIE EIN 

MENSCH!  

DAS ERSTE GLÜCKSKIND gab 

es schon und dieses blieb erhalten! 

EIN KIND DER ZUKUNFT IN 

SICH ALS NAME ZU 

BEHALTEN und für dieses zu 

Leben und zu lächeln, bei diesem 

Namen, MACHT UNS GROSS 

UND GERECHT! 
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LONJUSCHKA – für DICH wollen 

wir leben UND ALLES GEBEN, 

damit UNSERE ERDE wieder frei 

ist und ALL DAS 

HERVORBRINGEN KANN, was 

uns schon immer beglückte UND 

DOCH AUCH ALL DAS, was uns 

unser HEILIGTUM EDEN wieder 

sichtbar macht. DANN WIRD 

UNSER KÖRPER WIEDER SO 

SCHÖN SEIN WIE EINST und all 

die Seelen, die in dieser 

CHAOTISCHEN ZEIT nicht zu 

leben vermochten, WEIL DIESE 

BERÜHRENDE SCHÖNHEIT 

NUR IN HARMONIE MÖGLICH 

IST, sichtbar zu bleiben, KOMMEN 

WIEDER UND WERDEN 

GEBOREN! Eine ist Lonjuschka 

und diese hatte sicherlich damals – 

also EINSTMALS in der Zeit die 

vergangen war UND DOCH DA 
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BLEIBT, da INFORMATIONEN 

DER VOLLKOMMENHEIT NIE 

VERLOREN SEIN KÖNNEN – 

einen anderen Namen. DOCH UNS 

IST ES NICHT WICHTIG! Darling 

oder Liebling ist etwas Schönes, 

WENN ES IN LIEBE VON DENEN 

AUSGESPROCHEN, die NUR ZU 

UNS gehören und die wir immer 

wieder als BEGLEITUNG wählen 

würden, WEIL WIR EINANDER 

FÜHLEN und Mutter Erde hilft 

uns, dass das so bleibt! 

Und so beenden wir nun dieses 

Buch und schauen, wie es 

weitergehen wird. DENN DAS 

LEBEN GEHT WEITER und 

dessen Bestreben ist logischerweise 

VOLLKOMMENHEIT UND ALL 

DAS GUTE und nie das Gegenteil! 
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IN LIEBE EURE INES EVALONJA 

und alle, die diesen EINEN 

EINENDEN WEG achtsam nutzen, 

sich nicht beschweren und sich nie 

mehr belasten lassen und wissen, 

wohin sie und wir gehören! ES IST 

WICHTIG, sich ganz klar zu 

bleiben, WAS EINE KLARE 

QUELLE IST und was die Natur 

wert ist UND WAS RESPEKT 

BEDEUTET DENEN 

GEGENÜBER, die sich an 

aufgestellte Regeln hielten, die 

man NUR MENSCHEN 

AUFBÜRDETE! Doch irgendwann 

kam heraus, dass diese immer so 

verändert wurden, WIE 

SCHRIFTEN, DIE WARHEIT 

ZUM TAGE BRACHTEN, damit 

DIE NATÜRLICHE 

UNSTERBLICHKEIT KEINE 

KRAFT MEHR GEWINNT! 
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Bisherige Buchveröffentlichungen 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 1      

  Softcover ISBN 978-3839153871 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 2      

  Softcover ISBN 978-3739209043 
  

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 3    

  Softcover ISBN 978-3738615098 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 4 

  Softcover ISBN 978-3738654929 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 5 

  Softcover ISBN 978-3741296628 

 

Im Licht meiner Seele besehen –  

Mit den Augen der Seele gesehen Band 6 

 Softcover ISBN 978-3752886610 
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Glückskind –  

Die Geschichte einer besonderen Freundschaft 

  Softcover ISBN 978-3839140642 
 

HERZGLÜCK - Finde Dein persönliches Herzglück 

 Softcover farbig  ISBN 978-3738612646 

 Softcover Schw./weiß  ISBN 978-3738625875 
 

Schicksalspoesie – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738629637 
 

Buch ohne Namen – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738621259 
 

Leserstimme: 

Das Buch zeichnet sich zuerst einmal aus durch die ganz persönlichen 

Erlebnisse und Empfindungen, die hier in einer ganz hervorragenden Weise zu 

Papier gebracht wurden. Das Buch lässt uns eintauchen in unser Leben, unser 

Unterbewusstsein und in die Gegenwart, beleuchtet unsere (meine) 

Gedanken, Erinnerungen, ermutigt zum "In mich gehen". Es ist ein 

ausgesprochen zum Herzen sprechendes und gehendes Buch. Ich bin dankbar 

für die Erfahrungen und leisen Töne, die durch alle Texte wehen. 
 

Buch ohne Namen – Band 2 

  Softcover ISBN 978-3837020038 
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Leserstimme: 

Liebe Ines Evalonja, den 2. Teil vom Buch ohne Namen habe ich auch schon 

gelesen. Es gibt mir so viel Kraft. Habe seit langen nicht ein so schön 

geschriebenes Buch gelesen. Es öffnet mir das Herz. Ich bin so dankbar, dass 

ich zu dir und deinen Büchern geführt wurde. Schön, dass es dich gibt.  

Ich trinke jetzt jeden Tag Glückswasser,  

lege dein Glückskärtchen unter mein Wasserglas. Möchte mich hiermit auch 

von ganzem Herzen für die liebevollen und lichtvollen Newsletter bedanken. 

Es tut so gut, deine Worte zu lesen. 
 

Lausche dem Geheimnis der Rose 

  Softcover ISBN 978-3738652543 

Hardcover ISBN 978-3738654370 
 

Leserstimme:  

"...das Büchlein – flugs schlug ich eine Seite auf und las einen Satz; oh, der hat 

mich so im Innersten berührt, dass ich das Büchlein sachte aufs Klavier legte. 

Mir war klar, dass ich dieses Büchlein nicht nur einfach so lesen möchte, 

sondern in einem besonderen Moment, der heute Nachmittag dann kam und 

ich voller Freude, Dankbarkeit und großer Achtung, besser gesagt, 

Wertschätzung alles las. Ich habe schon einige Bücher über die Liebe gelesen, 

dies ist das Schönste!" 
 

Und plötzlich war da dieser Punkt… 

  Premium-Edition ISBN 978-3738657951  

s/w-Ausführung ISBN 978-3739206516 
 

Leserstimme: "Diese eine Wirklichkeit, die stets rund um uns ist, wurde in 

diesem zauberhaft geschriebenen und liebevoll gestalteten Buch von Ines 

Evalonja in Wort und Bild eingefangen. Auf Gottgegebene Weise wurden die 

Vielfalt und der Facetten-reichtum menschlicher Existenz auf den Punkt 

gebracht. Wieder und wieder führt sie in unser Herz, zu unserer wahren 

Essenz, zu dem wer wir sind. In jeder einzelnen Geschichte begegnete ich mir 

selbst. Eine wunderbare Erfahrung, im wahrsten Sinn des Wortes erlesen und 

zutiefst erfüllend. Ja, das passiert, wenn wir uns einlassen auf das Leben, wenn 

wir den Mut haben und die Kraft aufbringen, unserem Herzen zu folgen und 

bei uns zu bleiben. Ja, unter anderem entstehen dann solch wunderbare, 

kostbare Bücher wie Ines Evalonja sie für uns alle geschrieben hat.“ 
 

Und plötzlich waren da immer mehr Punkte… 
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  Softcover ISBN 978-3839146187 
Leserstimme: 

"Inzwischen hatte ich Gelegenheit, in Ihrem Buch „Und plötzlich waren da 

immer mehr Punkte…“ zu lesen. Man liest es gerne und leicht. Mit welcher 

Aufmerksamkeit und Liebe Sie die verschiedenen Aspekte des Lebens 

beleuchten und ins Wort heben – das ist schon bewundernswert und 

anregend."  

… Punkt …  

  Softcover ISBN 978-3741286100 
 

Momente voller Zärtlichkeit 

  Softcover ISBN 978-3739237954 
 

Leserstimme:  

„Ein Buch das tief berührt, nachdenklich stimmt, mitnimmt auf eine Reise ins 

Innerste. Es lässt Gefühle wach werden und weckt Sehnsüchte, die verloren 

schienen. Kein Buch zum einmal lesen, sondern zum immer wieder 

aufschlagen und eintauchen in die aufgezeigten Welten. 
 

Lausche dem Geheimnis der Berge  
Ein Märchen für Erwachsene 

 Softcover ISBN 978-3741208171  

Hardcover ISBN 978-3741208072 
 

 

Blütenpotpourri 

Malen mit Licht – Band 1 
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  Softcover ISBN 978-3741228148 
 

Rosenträumerei 

 Softcover ISBN 978-3741242755 
 

Berggeflüster 

 Softcover ISBN 978-3741281129 

 

 

La Mer 

  Softcover ISBN 978-3741289408 

 

HERZGLÜCK fühlen - Band 2 Herzglück 

  Softcover ISBN 978-3743116306 
 

Winter – Jahreszeiten Band 1  

 Softcover ISBN 978-3743166578 
 

 

Dem Glück und der Freude auf der Spur 

Geschichten und Märchen – Sammelband 1 
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  Softcover ISBN 9783-743182059 
 

Tierbegegnungen – Malen mit Licht (Band 2) 

 Softcover ISBN 978-3743196810 
 

Frühling – Jahreszeiten Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743173521 
 

Herz. – Und plötzlich war da dieser Punkt… Band 4 

  Softcover ISBN 978-3743175822 
 

Blumenküsse – Schicksalspoesie Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743149281 
 

 

Sommer – Jahreszeiten Band 3 

 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

 

Stille, die verzaubert – Malen mit Licht Band 3 
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 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

Herbst – Jahreszeiten Band 4 

 Softcover ISBN: 978-3744874540 
 

 

Rosen für Herz und Seele Wochenkalender 2018 

 Softcover ISBN 978-3744892582 
 

Schatten und Licht – Malen mit Licht Bd. 4 

 Softcover ISBN 978- 3744830904 
 

Buch ohne Namen – Band 3 
 

  Softcover ISBN 978-3 744829649 

Glückskindzauber  

Wie du dein Leben verzauberst 

   Softcover ISBN 978-3746015705 
 

 

Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön. 
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   Softcover ISBN 978-3746047300 
 

 

Es hat bereits begonnen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 1 

  Softcover ISBN 978-3746061559 
 

 

Ein Ende ist nicht abzusehen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 2 

  Softcover ISBN 978-3746081083 
 

 

Im Zug der neuen Zeit  

Schicksalspoesie Teil 3 

  Softcover ISBN 978-3746065748 
 

 

SINNbildLICH(T) 1 

 Softcover ISBN 978-3746090757 
 

 

Leuchtspuren des Glücks  

Geschichten und Märchen Band 2 
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 Softcover 978- 3752849622 
 

 

 

Himmelsnektar für die Seele  

Wochenkalender 2019 

 Ringbuch 978-3752861150 
 

 

Im Zauberland der Wunderblumen 

 Softcover ISBN 978-3744886680 
 

 

Im Licht des Himmels –  
Schicksalspoesie Band 4 

  Softcover ISBN 978-3752841411 
 

 

Sinnlich(t) – SINNbildLICH(T) Band 2 

  Softcover ISBN 978-3752869644 
 

 

 

Aus Liebe zu den Rosen –  
Malen mit Licht – Band 7 

 Softcover ISBN 978-3748147718 
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Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
 

 

Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Willkommen im Paradies 

Wochenkalender 2020 

 Softcover ISBN 978-373474725 
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Buch ohne Namen 4  

My book of love 

 Softcover ISBN 978-3738600339 

 

Der Himmlische Zaubergarten – Das Recih der 

Göttlichen Seele Seelenorte Band 2 

     Softcover ISBN 978-3741240300 
 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

    Softcover ISBN 978-3746089119 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

    Softcover ISBN 978-3750400702 
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Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

    Softcover ISBN 978-3750412590 

Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 

Eine Liste aller erschienen Bücher findest du 

auch auf der HP www.glueckszentrale.com 

 

 

 

 

http://www.glueckszentrale.com/
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In Liebe und Wertschätzung für den Weg 
DEINER Seele – 

möge SEIN Licht DICH finden 
und DU dich öffnen dürfen zur 

passendsten Zeit für wahre 
Menschlichkeit! 
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